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15/08/2023 - nouvelle phase spirituelle

15/08/2023 - nouvelle phase spirituelle
[AM : Harmo indique que le moment est venu de faire pour lui une nouvelle phase de 
révélations]

H : Cette pleine Lune va être assez particulière, elle va servir de marqueur d'une nouvelle 
phase d'éveil spirituel. Positionnez vous, ne vous posez plus de questions. Votre choix est 
fait. Vous savez qui vous pouvez suivre et qui vous devez fuir. Quelles actions vous devez 
mener, quels principes seront les vôtres pour le reste de votre vie. La Révélation arrive.

[AM : on dirait que Marc annonce que le tri des âmes vient d'être fait, celui qui devait être 
fait à la fin des 3 jours. Cela fait 10 ans jour pour jour que Marc annonçait que Nibiru 
aurait du passer en 2013... Comme si on venait à nouveau d'avoir un rab de temps, comme 
le disaient aussi les Zétas]

ZR : je confirme avant-hier j'ai mon " moi supérieur " qui a communiqué c’était assez 
spécial.

H : [en réponse à une question supprimée par son auteur] on peut se réjouir que le Monde 
puisse repartir sur des bases plus saines, et dans un même temps être considérablement 
triste pour les gens qui perdent la vie. L'un n'est pas incompatible avec l'autre, il faut juste 
l'expliquer aux gens. Les émotions ne sont pas contradictoires, puisqu'on ne parle pas de 
la même chose.

Ensuite, il y a des événements qui sont au dessus de la volonté humaine, nous n'y pouvons 
rien, ce sont des choses inéluctables. Alors soit on se morfond dans la détresse et le dépit, 
soit on rebondit et on essaie de reconstruire. On ne peut pas rester seulement dans le 
premier, sinon on n'avancera plus jamais. Le Passé est la seule chose que nous ne pouvons 
pas changer. Par contre l'Avenir, ça se construit.

H : J'ai beaucoup (trop) de messages privés, et je m'excuse de ne pas y répondre. Par souci 
d'équité, je ne répond à personne sinon je serais dépassé et comme vous, mon temps est 
précieux et limité (la vie quotidienne est prenante, surtout pour un autiste avec déficit de 
l'attention qui est hyper bordélique). J'ai conscience que beaucoup d'entre vous voudriez 
davantage communiquer, et je réfléchis à ce que je pourrais faire de façon équilibrée pour 
tout le monde.

17/08/2023 - proposition de questions-réponses
H : Après y avoir bien réfléchi, je vous propose de tester un système de question réponse.
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17/08/2023 - proposition de questions-réponses

Afin de rester dans un esprit gagnant gagnant, l'idée est de conditionner l'échange de 
manière équitable et équilibrée. Compte tenu de mes capacités limitées, essayez d'être 
concis dans vos formulations et privilégiez des sujets qui iront dans le sens de l'intérêt 
commun.

Toutes les questions n'auront pas une réponse, ce n'est pas moi qui déciderait.

En échange de ce temps que j'engagerai pour vous, le seul retour que j'ai trouvé réaliste est 
un don à votre discrétion sur mon compte paypal (voir ma bio), mais qui ne devra pas 
dépasser 3€ (de 1 à 3€ selon vos moyens et votre choix personnel), je m'explique : ce n'est 
pas forcément la personne qui a posé la question qui donne, mais ceux qui ont trouvé dans 
la réponse formulée une aide, un intérêt. Si la question et la réponse vous parlent, vous 
sont utiles, alors en échange de bon procédé, vous pouvez selon votre conscience verser 
de l'argent. Ce n'est aucunement un Paiement pour une prestation : il n'y a ni client ni 
dette. Je n'aime pas l'argent, mais c'est une façon simple de faire un échange de ressource. 
Les sommes récoltées iront à la bonne cause, car comme je vous l'ai expliqué, je m'occupe 
de nos amis félins (je posterai une explication à cela, j'ai des raisons qui vont un peu au 
delà du simple amour des animaux). Ainsi comme cela devrait toujours l'être, il y aura un 
rapport équitable en nous, un rapport gagnant gagnant. Les sommes versées doivent être 
modiques, car c'est avant tout un symbole, pas une rémunération. J'ouvre donc les 
commentaires pour ceux qui le désirent. Je pars sur une forme hebdomadaire. Soyez 
modérés en mots et en contenus, et je ferais mon possible de mon côté. Nous avons nos 
propres besoins (de réponses et de ressources), faisons en sorte de s'aider mutuellement.

LD : Trois coups d’épée seront donnés … tu avais dit au mois de mars dernier! Tu 
pourrais nous en dire plus ?

H : Les 3 coups d'épée sont 3 alertes de collisions majeures avec un gros 
météore/astéroïde. Je ne parle pas des alertes à 2 sous de la NA.ZA, je parle de météores 
qui nous ont/donneront réellement des sueurs froides, a la manière de ce que l'on a vu à 
Tchéliabinsk. Dans le ciel, un météore ressemble souvent à une épée lumineuse la lame en 
haut, d'où l'allégorie.

4



17/08/2023 - Les chats hériteront de Terre 1

17/08/2023 - Les chats hériteront de Terre 1

H : Comme je vous l'avais expliqué, je m'occupe des chats abandonnés dans ma 
commune. Je suis très proche des animaux et de la Nature en général, mais le cas du chat 
est assez particulier.

L'Humanité va disparaître sous sa forme actuelle, ce n'est pas un secret. Elle-même a 
succédé sur la Planète Terre à d'autres espèces intelligentes indigènes, car notre planète 
commune est une sorte de berceau où se développent des formes de vie variées, qui 
évoluent vite dans des environnements propices mais aussi très changeants (niveau de la 
mer, extinctions de masse, changements climatiques, tectonique des plaques, volcanisme 
etc...). Parmi ces formes de vie, certaines arrivent parfois à maturité et acquièrent le libre 
arbitre (et donc forment des âmes avec une individualité propre, et non une âme de 
"groupe" comme les autres animaux).

Cela se fait parfois de manière contrôlée par l'extérieur, mais à la base il y a toujours une 
espèce avec un grand potentiel qui va être aidée dans son développement. Quand, comme 
d'autres comme les dinosaures ou les céphalopodes intelligents qui nous ont précédés, 
nous disparaîtrons, une autre espèce prendra la suite, et en l'occurrence, comme vous 
l'avez compris, ce seront les chats qui prendront ce relai.

D'autres espèces auraient pu convenir (le rat noir, le chien domestique, certains cétacés 
etc...) mais le chat domestique a le plus grand potentiel, c'est donc lui qui nous succédera 
en qualité d'espèce dominante.
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17/08/2023 - Les chats hériteront de Terre 1

C'est pour cela que je prends un soin particulier envers eux, car ce que nous laisserons 
comme empreinte sur leur vie marquera leur évolution, comme une sorte de "karma". 
Certains chats forment déjà des âmes individualisées, aidés et influencés par leur contact 
avec notre propre libre arbitre, et ces âmes porteront en elles le souvenir que nous leur 
auront laissé, bon ou mauvais, au fur et à mesure de leurs incarnations et de leur évolution 
spirituelle, à l'image de ce que notre propre espèce a vécu.

Je pense que vous ne verrez plus les chats de la même façon après avoir pris conscience 
de l'héritage qui leur incombera.

 le chat a déjà été modifié génétiquement. Les Félidés en général sont issus d'une espèce 
hybride créée par des ET reptiliens il y a environ 3 millions d'années. Cet ancêtre commun 
a évolué dans la Nature une fois relâché, ce qui a donné toutes les espèces que nous 
connaissons aujourd'hui, comme le lion, le tigre etc... C'est pour cela que les félins ont des 
caractéristiques rappelant les reptiles/dinosaures, comme les griffes rétractiles ou les yeux 
fendus. Ce sont des hybrides nés de la manipulation d'un mammifère et d'un saurien à 
sang chaud.

Cette particularité d'origine en a fait aussi un candidat idéal pour nous remplacer. Ses 
capacités d'adaptation sont supérieures à celle d'une chien ou d'un cétacé, et le contact 
avec l'humain accélère l'évolution de son cerveau. La chat a aussi une énorme capacité de 
résistance aux changements de son environnement, contrairement au chien qui a du mal à 
survivre isolé.

Les femelles sont aussi capables, comme beaucoup de reptiles, de procréer seules, par 
parthénogenèse, une caractéristique en sommeil pour l'instant dans leur patrimoine 
génétique mais qui se réactivera en cas de nécessité par adaptation épigénétique si 
l'environnement est très dégradé.

Les chats n'ont pas tous peurs de l'eau ! [jaguar par exemple]

Plusieurs espèces pouvaient être de bons candidats. Les origines du chat, sa génétique et 
sa forte évolution récente n'en ont fait pas le meilleur, mais celui qui avait le meilleur 
potentiel.

Quant au pigeon, c'est un dinosaure puisque les oiseaux ne sont que des dinosaures à 
plume. Ils ont eu leur temps. Deux inconvénients de leur métabolisme : ils pondent des 
oeufs qui sont fragiles, peuvent être volés et empêchent l'animal de migrer si la région 
subit une catastrophe. Un pigeon vivipare aurait été un meilleur candidat.
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17/08/2023 - Les chats hériteront de Terre 1

Ensuite, un pigeon malade, comme beaucoup d'oiseaux, ne guérit généralement pas. Une 
infection à virus par exemple est la plupart du temps fatale. L'animal s'exclut et meure en 
évitant ainsi de contaminer ses congénères. Son système immunitaire fonctionne bien 
mais fonctionne de manière rigide/duale : soit l'animal résiste de façon quasi 
asymptomatique, soit il meure, il n'y a pas d'état intermédiaire a proprement parler.

Ce système de sécurité pour l'espèce peut être un gros inconvénient dans les périodes de 
crises pandémiques majeures. C'est d'ailleurs ce qui a quasi exterminé les dinosaures à la 
fin du Crétacé, en plus des changements terrestres de l'époque, et non une météorite au 
Yucatan seule. Les dinosaures étaient déjà dans une crise de survie, et différentes 
catastrophes (climat, tectonique des plaques, volcanisme, changement dans les équilibres 
du vivant) n'ont qu'empiré un déclin qui existait auparavant.

CM : Pratiquant la communication animale , je suis heureuse de lire vos commentaires qui 
me confirment mes ressentis.

Ils ont une énergie différente quand je me connecte à eux. Quelque chose de supérieur en 
vibration. Une connexion à « là-haut « que les autres animaux n’ont pas forcément.

Une vision du monde très détachée.

[AM : je recopie ici des questions sur le sujet posées le 19 aout lors des nouvelles 
question]

AM : Qu'en est-il des pieuvres à L'ADN non terrestre (une grosse partie de leur ADN ne 
se retrouve dans aucun autre animal connu), qui ont un QI de malade, et qui auraient déjà 
conquis le monde si un gène commun à toutes ne les faisaient pas toutes mourir 
inexplicablement à 4 ans ?

H : Les céphalopodes ont autrefois été la source d'une espèce dominante et douée de libre 
arbitre, bien avant les dinosaures. A cette époque, les espèces étaient différentes 
globalement au niveau génétique, mais ces particularités d'ADN ont disparu quand la 
faune de l'époque s'est éteinte en masse. Les sèches et les pieuvres sont un reliquat de 
cette époque, et leur ADN n'est pas extraterrestre, il est plutôt "fossile" (vivant). Ce sont 
juste les restes d'une faune très différente qui a été remplacée par un autre règne génétique 
au fil de l'évolution.

[AM : H ne réponds pas si leur ADN a été saboté pour laisser la place à d'autres, ou si les 
conditions terrestres étaient devenues telles que ces pieuvres ne pouvaient plus dépasser 4 
ans].
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18/08/2023 - population humaine

18/08/2023 - population humaine
Q : l'Humanité aurait déjà été réduite de plus de la moitié ces dernières années ?

H : La population globale de notre planète n'a pas diminué ces dernières années, mais on 
peut noter un très net ralentissement de la natalité.

Trois raisons à cela :

 1) Premièrement, les changements terrestres impactent la santé globale de tout 
l'environnement, y compris la santé humaine. L'instabilité climatique, mais aussi 
le rayonnement venant du noyau terrestre sous stress intense perturbent les 
métabolismes.

 2) Deuxièmement, le stress sociétal ajoute une bonne part à la première raison. La 
mauvaise gouvernance, l'absence de justice et d'équité, un avenir sombre (climat 
etc...) n'engagent pas les couples à avoir des enfants, et cette tendance est 
soutenue par la propagande antinataliste "verte" des Elites. Leur but, comme sur 
l'image de la Pyramide qui tombe en ruine par le bas, est d'entraver et d'affaiblir 
les populations. Leur peur est d'être débordés par le peuple quand il se rendra 
compte que rien n'a été fait pour lui éviter les affres des événements terrestres. 
Cette rage sera d'autant plus amoindrie que les gens seront affaiblis, en santé, en 
volonté, en ressources et en nombre. Cette tendance peut effectivement aller à 
plus d'extrêmes encore. Au delà de la baisse drastique de la natalité que nous 
vivons aujourd'hui, est-il aussi possible que les Elites laissent les gens mourir 
dans les catastrophes pour s'en débarrasser ? C'est une question légitime dans le 
contexte actuel. L'absence d'action ou d'alerte mène forcément à une mortalité 
accrue dans les populations sur les zones à risque. Moins de bouches, moins de 
problèmes.

JC : Je ne ressens pas autour de moi cette baisse de désir d'enfants . Mon fils a deux 
enfants désirés, mais n'en veux pas un 3e.

H : Je parlais surtout de la tendance qui veut que beaucoup de parents ne désirent plus 
d'enfants pour des raisons d'écologie, une mode qui est soutenue par le discours officiel. 
Est ce que ce discours officiel est efficace, je ne suis pas certain qu'il le soit dans tous les 
secteurs de la société et toutes les familles heureusement. Mais il existe. Faites vos 
recherches, vous verrez qu'il existe de nombreux articles à ce sujet. De plus en plus 
d'hommes et de femmes se font stériliser par choix personnel (libre ou par influence, telle 
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18/08/2023 - population humaine

est la question). Vasectomie et ligature des trompes sont des opérations qui ont connu un 
très net essor ces dernières années.

https://www.noovomoi.ca/style-et-maison/zero-dechet/article.ne-plus-faire-enfants-
sauver-planete.1.9381879.html

AM : "L'épidémie de vasectomie chez les influenceurs" : 
https://www.youtube.com/watch?
app=desktop&v=b7f_mAr8RUU&t=27s&pp=ygUUVmFzZWN0b21pZSBub3RhIGJlbm
U
%3D&fbclid=IwAR0eKezVm4f4K77EIWsmmKfvJKa5SDw3j30REWnPH0ORtgsBcOJ
Mbxceudk

H : Info et intox en même temps. En exagérant, les médias souhaitent créer une mode. 
Plus on en parle et plus les gens pensent que c'est quelque chose de courant, et plus on 
aura de cas. C'est auto-réalisateur. Il suffit de lancer l'impulsion et de faire croire que c'est 
une tendance, et la tendance se crée. Heureusement, beaucoup de gens sont devenus 
hermétiques au discours des médias.

AM : À la campagne il y a moins de naissances qu'avant dans les couples, mais pas 
flagrant a cause du repeuplement de la campagne par les jeunes suite au papy boom donc 
aux morts en hausse (flagrant par contre depuis 2021 et le vaccin), mais en ville c'est bien 
plus visible.

À moins de connaître plein de gens de pleins de milieu social, génération ou 
environnement, il est difficile au niveau individuel de faire des stats. Seul le 
gouvernement ou les ET le peuvent...

Il y a aussi l'anxiété climatique, un peu comme le creux de l'entre 2 guerres par effet 
Malthus (à quoi bon faire des gosses que les banquiers enverront de force en première 
ligne avant ses 20 ans...).

H : J'ai remarqué, mais est-ce une déformation de mon attention, qu'il y avait bien moins 
de bébés et de femmes enceintes en général. Mais ce n'est qu'une observation personnelle 
qui n'a aucune valeur scientifique. Ça dépend aussi des régions et des lieux que nous 
pouvons observer. Ici [à la campagne] la population est déjà vieillissante, ce qui n'arrange 
rien. En revanche, les statistiques de certains pays comme l'Allemagne, le Japon, la Chine 
ou Israel montrent des chutes de 40% des naissances suite à l'épidémie de Co.vid.19. Lien 
ou pas, c'est scientifiquement établi.
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18/08/2023 - population humaine

JM : autour de moi je remarque que naissent beaucoup plus de garçons que de filles ces 5 
dernières années

KDR : Lorsque la faille de New Madrid se déclenchera il est clair que la population sur 
les côtes françaises ne sera pas prévenu.

H : malheureusement j'en ai peur. Il y a une question de logistique aussi. Il est très difficile 
de lancer une évacuation une fois que l'événement a débuté faute de temps. C'est pour cela 
qu'il faudrait une évacuation préventive, mais je doute qu'elle se fasse vu que ça 
équivaudrait à avouer un mensonge d'état.

18/08/2023 - Karma
Q : Est-ce que justice sera faite envers l'humanité pour toutes les dépravations qu'elle subit 
?

H : Cela pose surtout la question de la raison d'être du Bien et du Mal. Dans l'absolu, il n'y 
a pas vraiment de bon et de mauvais dans notre Monde, tout est très relatif. Un 
milliardaire qui offre la moitié de sa fortune à des œuvres de charité fait-il le bien ou la 
mal ? Quelles sont ses intentions ? Réduire ses impôts, se faire pardonner toutes les choses 
qu'il se reproche alors que l'heure de sa mort se rapproche ? Souhaite-t-il simplement 
avoir une meilleure image auprès d'une population qui souffre de la pauvreté ?

Dans notre vie présente, nous serons jugés pour nos choix spirituels, individuellement : 
l'Humanité n'est pas une chose homogène, c'est une somme d'individus tous différents qui 
ont leur propre histoire et leur propre libre arbitre. Nous serons donc tenus responsables 
de façon séparée de nos actes et de nos intentions par rapport à ces actes. Il n'y a pas de 
justice globale en ce sens. Chacun paiera son dû pour soi et à cause de soi. Ainsi pour 
répondre à cette question, on pourrait dire simplement que l'humanité est une école 
spirituelle pour des âmes indépendantes en choix et en destinée. Nous sommes liés certes, 
par le concret et nos inter-relations, mais nous sommes aussi libres de ce que nous faisons. 
Nous pouvons toujours accepter ou refuser, et en assumer les conséquences. Nous avons 
TOUJOURS le choix, ce sont les conséquences qui sont plus ou moins lourdes ensuite. 
Donc, les gens qui ont fait souffrir les autres paieront leurs erreurs et leur choix de chemin 
spirituel égocentriste, comme tout un chacun, et ceux qui ont fait de leur mieux dans 
l'autre voie spirituelle altruiste seront récompensés pour leurs efforts. Le seul bien ou mal 
qui existe n'est conditionné que par cela, est ce que je fais les choses pour moi et pour moi 
seul sans me préoccuper des autres, ou est-ce que je fais les choses en tenant compte des 
autres, moi y compris. C'est en ce sens seul qu'il y aura justice, mais une fois que la Terre 
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18/08/2023 - Karma

ne sera plus une école spirituelle. Cela arrivera normalement quand le Soleil se figera dans 
le ciel. A ce moment là, la classe sera fermée et la couleur spirituelle de chacun sera 
établie. Cet état des lieux conditionnera les plateaux de la balance pour chaque individu : 
certains seront noirs, d'autres seront blancs et beaucoup seront dans les nuances de gris, et 
chacun selon cette couleur recevra son dû. Les plus noirs d'âme seront cueillis par les 
"Anges" de la même couleur qu'eux et deviendront leurs esclaves, les plus lumineux 
seront accueillis par les "Anges" lumineux et soutenus. Cela se passera de leur vivant et au 
delà.

"La Bête de Roche sortira : son noble gosier ensanglanté sera visible d'Est comme 
d'Ouest, et elle aura un visage comme celui d'un boeuf... Elle aura le Bâton de Moïse et 
l'Anneau de Salomon. Elle hurlera. Elle connaîtra le fond des gens et les jugera en les 
marquant aux visages qui deviendront noirs ou blancs, si bien qu'à une même table 
certains auront le visage sombre et d'autres lumineux. Elle tuera le mal et apportera la 
félicité. Pourtant peu en parlent : cette Bête est l'espoir par excellence, et c'est l'élu qui la 
fera apparaître après avoir construit l'Heure (du Jugement) et fait sortir les quatre Arches 
d'alliance."

BB : Les dépravations qui sont pour moi "inhumaines" (ex expériences "scientifiques" 
menées par les nazis sur des femmes, et hommes...) demandent justice et réparations 
[AM : Loi du Talion, crime impardonnable, etc.]

H : la justice "divine" ne prend pas toujours la forme que l'on attend

18/08/2023 - Tabou sur le sexe
Q : Quelles sont les origines du Taboo de la sexualité (sur le versant plaisir d'ailleurs plus 
que le versant reproduction) dans les religions ?

H  : La réponse est simple. Ce sont effectivement les religions qui ont créé ce tabou pour 
contrôler les gens en les culpabilisant.

Elles l'ont fait aussi avec tout ce qui attire les humains. Or le sexe, la nourriture, prendre 
du plaisir à vivre en général, tout cela est interdit sous n'importe quel prétexte. Plus il y a 
de règles, et plus les gens sont susceptibles d'être punis, c'est proportionnel, et le sexe 
étant une pulsion naturelle, il est difficile de respecter les interdictions s'y rapportant 
surtout que dans le même temps, il faut bien faire des enfants.

Les femmes en sont les principales victimes, car ces règles sont aussi là pour maintenir la 
femme dans un patriarcat esclavagiste.
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Notez que ces mêmes religions au départ n'avaient pas ces règles. Celles-ci ont été 
rajoutées et ceux qui les ont promues ont réécrit l'histoire pour faire croire aux peuples 
que ces règles sont intrinsèques au dogme, et donc indiscutables.

Pire encore, ils ont mis ces mots dans la bouche de leurs propres prophètes. C'est en cela 
que les religions dans leur ensemble sont dites "corrompues", elle ont été corrompues au 
fil des siècles par ceux qui s'en sont servi de moyen de domination.

Bouddha a-t-il dit que le sexe était une perversion, qu'il fallait s'en abstenir pour atteindre 
l'illumination ? Non et pourtant les moines font vœu de célibat et d'abstinence, mais 
n'hésitent pas à se servir des jeunes novices pour évacuer violemment leurs pulsions 
sexuelles.

Jésus-a-t il dit que le sexe était mal ? En aucun cas : par contre, il a dit qu'il était plus 
difficile pour un riche d'entrer au Royaume des Cieux que pour un chameau de passer au 
travers du chat d'une aiguille. Cela empêche-t-il les dirigeants chrétiens de brasser des 
milliards ?

Mahomet a-t-il dit qu'il fallait taper ses femmes et avoir des esclaves ? Bien sur que non. 
Il a placé Marie comme aussi respectable que Jésus lui-même, et elle est plus citée dans 
les textes musulmans que dans le nouveau testament. Il a donné aux femmes le droit de 
divorcer notamment pour causes de violences conjugales alors qu'il a fallu attendre bien 
longtemps en Occident pour que l'idée même divorce demandé par la femme rentre dans 
la société. Quant aux esclaves, il a aboli l'esclavage de son vivant, sauf pour ceux qui 
souhaitaient volontairement rester au service de leurs anciens maîtres, surtout ceux qui 
étaient considérés comme un membre de la famille. Or le monde musulman n'est-il pas 
aujourd'hui un des pires en matière de droit des femmes et le principal esclavagiste 
humain du monde ?

Le prophète David avait-il 1000 femmes ? David était un "mignon" à la cour du Roi, car 
c'était un jeune homme très beau et avec un grand talent pour le chant et la Musique. Lui 
et le prince héritier Jonathan se sont épris d'un amour fusionnel l'un pour l'autre qui n'avait 
rien de platonique. Une fois Roi, David ne prit femme que pour des raisons liées à son 
statut, et non par goût personnel, et c'est afin de cacher la vérité que l'exagération du 
nombre de ses femmes a trouvé son utilité. En réalité, leur amour était tel qu'il ne se remit 
jamais de la mort de Jonathan et ne retrouva jamais de compagnon ni de compagne au 
sens amoureux du terme. Cela empêche-t-il le judaïsme de rejeter l'homosexualité comme 
un vice, et d'en avoir fait une abomination dans toutes les religions qui ont hérité de leur 
histoire ?
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Entre ce que vous voyez aujourd'hui et les origines des choses, des siècles se sont passés, 
et la vérité a souvent été distordue au profit des individus puissants qui décident de 
l'histoire avec un petit h.

H : [en réponse à une question] Les MST ont toujours existé, et leur transmission est 
davantage liée à la multiplication des partenaires sexuels qu'à la liberté sexuelle à 
proprement parler. Sans parler d'avoir un seul partenaire à vie (mariage stricte), il y a 
proportion à garder. Certaines personnes peuvent avoir plusieurs partenaires par jour, dans 
des conditions d'hygiène ou de sécurité minimum, et cela concerne aussi bien les femmes 
que les hommes, homosexuels ou hétérosexuels. Si on ne connaît rien de son/sa 
partenaire, et qu'on répète des aventures expresses sans précautions avec des partenaires 
tous différents, la probabilité d'attraper une MST est considérablement accrue, tout comme 
celle de la propager avant d'avoir les premiers signes de contamination. C'est pourquoi par 
exemple la syphilis est en recrudescence, avec des épidémies très marquées dans les 
régions où les gens ont une activité sexuelle plus intense (le milieu du porno américain en 
a fait les frais, tout comme certaines métropoles comme Paris où il est très facile de 
trouver des partenaires sexuels grâce aux applications de rencontres).

Bien entendu que des religions sur le déclin, qui utilisent la sexualité comme moyen de 
culpabilisation, vont sauter sur l'occasion de pointer du doigt ces dites MST. Les maladies 
dont les MST, font partie de la Nature, elles existent aussi chez les animaux. Par contre, il 
est évident que plus l'activité sexuelle d'une personne est élevée et son hygiène faible, plus 
elle s'engage dans un risque de contamination. Ce n'est pas différent des grippes ou des 
Covids, puisque plus vous avez d'interactions sociales, plus vous êtes susceptibles d'être 
contaminé et de contaminer à votre tour. Pour autant pointons-nous du doigt les grippes 
transmises par les interactions sociales comme des punitions divines ? La encore, les MST 
servent aux religions pour culpabiliser les gens.

En matière sexuelle comme ailleurs, chacun est libre tant qu'il ne fait pas de mal aux 
autres. Avoir des relations sans précautions est mal, peu importe le nombre de partenaire/s 
ou la fréquence des rapports, car c'est une mise en danger d'autrui. Dans les autres cas, 
c'est aux gens de voir midi à leur porte, et de choisir leur vie sexuelle, MST ou pas, tant 
qu'il n'y a pas de nuisance à autrui. Le libre arbitre prévaut.

19/08/2023 - nouvelle session de questions
PP : un astronaute disait si vous saviez...
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H : Il parlait surtout de la présence extraterrestre aux alentours des engins spatiaux 
humains, dont les astronautes ont été témoins et dont on leur a interdit de témoigner à ce 
sujet. Ceux qui sont allés sur la Lune ont aussi été témoins de toutes les ruines qui y 
subsistent, car la Lune a servi de base mais aussi de décharge à de nombreux groupes de 
passage, des anunnakis aux reptiliens de Sirius et d'autres encore.

AF : Pourquoi j'ai peur des araignées ? Réincarnation ?

H : La peur fait partie de la vie, c'est un réflexe de survie. Avoir peur des araignées, des 
insectes, des serpents, etc., avoir le vertige ou avoir peur de l'eau, de l'avion etc. c'est 
éviter un danger et donc favoriser notre survie.

Tout dépend de quel danger nous inquiète le plus : la piqûre, la morsure, la maladie en 
général, une chute, une noyade et j'en passe.

Ces peurs peuvent être accentuées par l'éducation (si on vous apprend petit que les 
araignées c'est dangereux, vous l'intégrez), ou par traumatisme (une personne piquée par 
une guêpe très jeune aura tendance à en être phobique par exemple). La 
télévision/cinéma/internet pour nos générations peut être aussi une source de phobie, car 
certaines scènes peuvent choquer les gens (dont les enfants). Les dents de la mer ont par 
exemple créé une génération de phobiques des requins, et il en sera de même pour tous les 
films qui proposent des scènes choc qui nourrissent les peurs inconscientes que nous 
avons déjà. C'est pourquoi les parents doivent être EXTREMEMENT prudents avec la 
pollution visuelle des médias vis à vis de leurs enfants, car ceux-ci n'ont pas le recul 
nécessaire pour faire la différence entre fiction et réalité, surtout au niveau inconscient.

c'est un mécanisme de défense du cerveau qui est propre à tout humain, tout simplement.

TH : ce qui cause le cancer chez les adultes C'est l'arrêt du système immunitaire : forme 
de suicide psychologique. Mais qu'en est-il pour les enfants ? L'âme n'étant pas encore 
totalement installée chez eux, comment l'inconscient/âme peut-il enclencher un tel 
processus à cet âge ? Et comment faire pour tenter d'y remédier, si c'est possible.

H : Il n'y a pas de différence entre le cancer chez les adultes et le cancer chez les enfants, 
c'est le même processus d'autodestruction. C'est une décision qui peut être prise par le 
corps via le cerveau inconscient, notamment chez des enfants qui se considèrent comme 
une charge pour leurs parents, ou qui ne veulent pas vivre la vie qu'on leur présente [AM : 
ou qui se sont suicidés trop tôt dans leur vie précédente, qui ont besoin d'expérimenter le 
fait d'être complètement dépendant des autres, qui sont là pour faire vivre une leçon de vie 
à leurs parents, etc.]. C'est pour cela que les cancers chez des personnes très jeunes sont 
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courants de nos jours, vu le monde dans lequel ils arrivent, ça ne donne pas envie de 
rester, vous en conviendrez !

23/08/2023 - Tunnel de lumière et réincarnation
Q : "Qu'en est t-il de la réincarnation ? Est ce qu'il y a des pièges genre "tunnel de 
lumière" pour te forcer a revenir sur terre ?"

JV :  il me semble évident que le tunnel de lumière est un piège pour âmes non averties

H : je n'ai jamais dit ça. Le tunnel c'est juste un passage de l'âme dans l'astral. Il n'y a 
aucun piège. C'est comme une pomme trop mure qui tombe de l'arbre. Est ce que la 
gravité est un piège ? Non. C'est juste la nature des choses.

YB : J'avais vu que tu as toujours le même groupe d'âmes une fois tu es frère, puis mère...

H : rien n'est automatique. Parfois on retrouve des gens, parfois non, ça dépend de ce qui 
est mieux pour toi.

FF :  piege..selon ta conscience. Et ton toi qui reste souviens en observation..

H : vous avez vu un piège où, je n'ai pas compris. Je trouve que c'est plutôt assez libre, 
sauf pour les têtes égoïstes, qui si ont les écoutaient, seraient toujours incarnés dans la 
peau d'Oligarques milliardaires. Même pour eux il n'y a aucun intérêt évolutif. Je trouve le 
système très juste au contraire, pour la très grande majorité des âmes (moins les 5 à 7 % 
d'égocentristes bornés en moyenne), c'est concerté, étudié et choisi pour le meilleur.

---

H : La réincarnation est une chose assez logique et juste quand on regarde la situation 
avec recul. Est-il possible de vivre des milliers de situations, de leçons en une seule vie ? 
Non. Est ce qu'il serait juste et équitable que certains naissent au milieu de guerres et de 
famines, alors que d'autres seraient dans des paradis dorés en toute quiétude toute leur vie 
durant ? Encore une fois non, ce serait profondément injuste. Nous devons vivre toutes les 
situations possibles, de la richesse oisive à la pauvreté extrême, et en tirer des leçons, 
notamment apprendre la compassion envers les autres. C'est pourquoi, à notre mort, notre 
âme/esprit/corps astral/éthérique se détache de son enveloppe charnelle périssable, et qu'il 
se produit une période intermédiaire entre les réincarnations. Certaines personnes 
choisissent de errer désincarnées dans leur ancien environnement, car elles n'arrivent pas à 
laisser leur ancienne vie derrière elles. Les enfants, des biens matériels, tout un tas de 
motivations égoïstes et/ou altruistes peuvent en être la raison, mais l'esprit désincarné ne 
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peut pas rester éternellement dans cet état, son lien avec la matière se désagrégeant. Au 
delà d'une 50aine d'années en moyenne, les lois universelles font que l'âme/esprit passe 
dans l'astral, c'est une Loi Physique. Autre cas, si l'âme décide qu'elle n'a plus rien à faire 
dans la matière avant ce délai de rejet automatique, elle passe directement dans l'astral, et 
cela est perçu comme passer à travers un tunnel de lumière. C'est une illusion "optique" en 
quelque sorte, il n'y a pas de tunnel, mais l'esprit interprète le passage de la matière au 
monde astral pur de cette manière. Là, des entités spirituelles l'accueillent et rarement des 
êtres chers décédés : en fait, ces êtres chers sont probablement déjà réincarnés dans des 
nouveaux corps pour y apprendre de nouvelles leçons. Les guides de lumière, ces entités 
qui accueillent les âmes/esprits font le bilan des actes de la vie précédente de la personne 
et conviennent alors avec elle des leçons qui sont encore à travailler, et l'âme est alors 
envoyée dans un nouveau corps dont la vie apportera les conditions favorables aux leçons 
manquantes. Les âmes récalcitrantes peuvent effectivement être contraintes à se réincarner 
à ce stade, car certains refusent d'avoir une vie de misère dans leur nouvelle incarnation, 
notamment les âmes sur un chemin très égoïste/égocentrique, mais il n'y aucun piège. 
Pour répondre à la seconde partie de la question, on peut dire que certaines âmes prennent 
le renvoi automatique au bout de 50 ans comme une contrainte, mais ce sont en fait des 
lois astrales, comme il existe des lois dans la matière. C'est ainsi que l'Univers (au sens 
large) est fait.

SDG : 50 ans ? il me semblait impossible de quantifier le temps de l'au delà ?

AM : justement, ces âmes restant en dim 1, elles sont toujours soumises au temps.

BC : Harmo, il serait bon que tu parles des gens qui ne veulent pas être soumis ni aux lois 
de ce monde, ni aux lois astrales qui de mon avis sont totalement enfermantes.

H : Ce n'est pas une question de soumission. Est ce que l'on se soumet à la gravité ? Est ce 
qu'on peut arrêter de manger, de respirer ?

Il faut bien faire la différence entre les Lois : la Loi humaine est contraignante, je te 
l'accorde, mais elle a été fait par des hommes/femmes. Dans ce cas on parle de règles 
artificielles qui peuvent être ajoutées ou enlevées selon les bons vouloir des dirigeants.

L'Univers a aussi des Lois, mais personne ne les a promulguées. Il faut entendre par le 
terme "Lois" de l'Univers la façon dont il fonctionne. Quand une pomme tombe d'un 
arbre, c'est une Loi de l'Univers, son poids l’entraîne vers le centre de la Terre. C'est 
comme ça. Enlever cette règle et c'est tout l'Univers qui s'écroule. On ne peut pas s'y 
soustraire (la technologie permet de la compenser mais pas de l'annuler : le vol d'un avion 
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lutte contre la gravité grâce à de l'énergie, mais il ne l'annule pas. La preuve, si le 
mécanisme tombe en panne, l'avion tombe). Le fait que tu aies un corps, qu'il faille le 
nourrir, lui donner une température ni trop basse ni trop haute, l'hydrater etc... ce sont 
aussi des Lois de l'Univers. C'est ainsi, c'est le fonctionnement de la biologie.

Donc oui tu peux te rebeller contre des Lois humaines, mais non tu ne peux pas te rebeller 
contre l'Univers, c'est impossible. C'est ainsi.

La réincarnation et les différentes dimensions ce sont aussi des mécanismes automatiques. 
Aucun Ange ou Entité, encore moins les humains ne l'ont décidé. On est tous obligé de 
faire avec, c'est comme ça que l'Univers est organisé. Après, chacun peut croire que ces 
règles ont été faite lors de sa création par une intelligence supérieure (la Source, Dieu, La 
lumière etc... peu importe son nom), mais c'est au delà de nous. Ces Lois universelles nous 
ont fabriquées avec une âme astrale et un corps physique qui ont leur façon de 
fonctionner, ce sont des chose immuables. C'est comme si tu voulais te rebeller contre le 
Temps. Essaie, mais c'est impossible dans cette dimension. Tu auras beau dire non, ton 
corps et les choses autour de toi se dégraderont, peu importe ton avis.

Il ne faut pas mélanger Lois/Règles humaines d'un côté et Lois/Principes Universels de 
l'autre.

LDE : Lorsque j'ai eu un accident de voiture, je me suis retrouvée je ne sais où, où on m'a 
donné le choix de revenir ou rester, j'ai décidé de revenir pour mes enfants et j'ai senti 
lorsque je suis revenue dans mon corps, dans une paix jamais connue, mais je n'ai pas vu 
ce fameux tunnel.

H : Le tunnel de lumière se produit quand l'âme se détache totalement du monde physique 
pour entrer dans une dimension 100% spirituelle ou astrale. Comme je l'ai dit, il y a une 
période intermédiaire où la personne décide de quitter le monde terrestre ou non. Parfois, 
elle reste comme un "fantôme", l'âme désincarnée est présente mais son corps est trop 
endommagé. Parfois le corps peut être sauvé et revenir. C'est d'autant plus vrai avec la 
médecine actuelle qui peut réparer rapidement un corps avant que l'âme ne soit partie. De 
même, il y a des entités spirituelles qui peuvent aider les âmes volontaires à franchir le 
tunnel de lumière au moment de la mort, c'est à dire la porte entre le monde matériel et le 
monde spirituel. L'avis de l'âme est TOUJOURS demandé, à tous les stades, et parfois, 
l'âme ne part pas comme dans les cas que j'ai expliqué. Ce n'est pas son heure. Ce sont 
vraiment dans des cas extrêmes que l'âme butée peut être contrainte, quand elle refuse les 
Lois de l'Univers, et encore, il y a toujours compromis au plus juste avec elle. Autrement, 
le Libre arbitre existe aussi chez les âmes, le corps biologique n'en a pas. C'est l'âme qui 
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vous donne votre libre arbitre en qualité d'individu conscient. Les animaux ont une âme, 
mais pas le libre arbitre, car leur âme est liée à celle de leur espèce, et globalement à leur 
environnement. C'est donc dans le cas des animaux une âme de groupe qui n'a pas les 
moyens de faire leur proche choix de manière individuelle. Chez les humains et les 
espèces conscientes dans l'Univers, le Libre Arbitre individuel prévaut dans toutes les 
étapes, dans la vie, au moment de la mort et dans l'au-delà.

PP : pourquoi nous sauver de la mort ?

H : Parce qu'il y avait encore des choses à accomplir dans le vivant qui étaient 
importantes, et qui parfois dépasse notre vision. Dans le contexte actuel d'éveil, ces 
"sauvetages" sont de plus en plus courant car beaucoup de personnes seront 
indispensables pour les moments à venir. Ce sont des exceptions dans un moment clé pour 
l'Humanité.

H : toute âme-esprit est intelligence pure, dans sa forme astrale/ dans le monde astral.

RC : Que se passe-t-il pour les ogres qui échappent à la réincarnation pendant si 
longtemps ?

H : Ils sont soumis aux mêmes lois spirituelles. La longévité du corps n'a rien à voir avec 
les lois spirituelles. On peut vivre 20 ans, 50 ans, 100 ans, 100.000 ans, la finalité est 
toujours la même. Échapper à la mort ne veut pas dire pour autant qu'on échappe à son 
destin, à son jugement (c'est à dire l'état des lieux de sa vie en bien ou en mal suivant ses 
choix et ses actions). Les "immortels" vrais, n'existent pas, seul l'esprit (et donc les entités 
spirituelles qui ne sont qu'esprit) est immortel car fait d'être matière qui ne subit pas le 
temps (et donc ne peut se dégrader). Un corps physique meurt un jour ou l'autre, peu 
importe le temps que cela prendra, il est soumis à la dégradation. Bien entendu que cela 
pèsera dans la balance, car refuser la mort c'est se rebeller contre l'Ordre Universel, 
l'Univers au sens large tel qu'il est/a été créé. Mais c'est une fuite bien relative qui 
n'impacte pas le travail des êtres de lumière pure : dans l'astral le plus élevé (sur lequel le 
temps n'a pas de prise), tout est instantané, alors pour eux une vie terrestre de 100 ans ou 
une vie d'anunnaki de 500 000 ans n'ont pas de différence. Le temps n'existe pas, c'est une 
donnée matérielle comme la masse, la charge, la distance ou l'énergie. Tous ces 
paramètres n'existent plus pour l'âme après le tunnel de lumière. Tout ce qui se passe après 
le tunnel ne dure qu'un instant. C'est le sens même d'instantané. L'âme se réincarne donc 
immédiatement en quelque sorte du point de vue du monde spirituel. Ce qui est important 
à se répéter c'est que le temps n'existe pas dans le monde spirituel, et donc l'âme prend sa 
décision "aussitôt" le tunnel franchi, et peut se réincarner dans les 3 secondes ou les 10 
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ans plus tard sur Terre, où là par contre, le temps s'impose forcément à elle. Il faut qu'une 
nouvelle naissance soit disponible et dans des conditions favorables à sa leçon ou sa 
mission de vie. Ce concept de non-temps, ou de temps fluide entre l'astral pur et le monde 
matériel est important. C'est le corps qui sert d'ancrage à l'âme, sans le corps elle perd la 
notion de temporalité. L'âme n'a pas de prise au temps. Elle est éternelle et ne peut pas 
comprendre cette notion sans le corps. C'est pourquoi, l'âme perdant son lien après la 
mort, elle finit toujours par retourner dans l'astral avant de pouvoir se réincarner. Pour 
résumer, ce ne sera pas différent pour les anunnakis, qui même s'ils ont vécu plus de 
450.000 ans d'affilée, finiront un jour par y passer. Le corps est dépendant de nombreux 
phénomènes environnementaux, ils finiront par trouver la mort qu'ils fuient. Une maladie 
incurable, un assassinat ou une guerre, un accident un astéroide ou une supernova, de 
nombreuses catastrophes peuvent les tuer, ce n'est qu'une question de temps. L'immortalité 
matérielle n'existe pas, et les Lois spirituelles ne sont pas dépendantes du temps qu'on 
passe dans la matière.

YB : L'on m'avait dit que les mauvaise personnes arrivée au tunnel prenaient la première 
porte à gauche directement pour se réincarner.

H : Il n'y a pas de porte. Le tunnel est une illusion, une sensation que l'âme ressent quand 
elle passe d'une dimension matérielle à une dimension spirituelle. Au retour d'une EMI, il 
arrive parfois à l'inconscient de mal interpréter tout ce qui s'est passé après la mort, et de 
voir des choses ou des événements qui ne sont pas exacts. Voir ses proches au bout du 
tunnel est fréquent dans ce genre de distorsion des souvenirs au retour, car les êtres de 
lumière sont d'une compassion et d'un amour si pur et intense que l'on interprète cela 
comme l'amour d'un parent ou d'un proche disparu. En fait nos proches sont déjà 
probablement partis de l'astral et sont en train de repasser le tunnel dans l'autre sens (dont 
la durée peut être plus ou moins longue, même si l'âme ne se rend pas compte de ce délai). 
Le retour peut prendre 3 secondes comme 10 ans, vu que le temps est fluide entre le 
monde astral et le monde matériel. Mais c'est vrai que le tunnel de lumière peut être 
interprété comme une porte dimensionnelle, ou plutôt un portail entre 2 dimensions. On 
franchit le portail instantanément, mais le temps écoulé sur Terre entre l'aller et le retour 
est fluide. Question de relativité temporelle entre les 2 mondes.

AM : Le temps est-il fluide au point qu'une âme morte en 1950 se réincarne en 1470 ? 
Pour moi ce n'est pas possible (causalité).

H : Dans notre dimension, le temps ne va que dans un sens. Le passé est établi, et le 
présent l'écrit. Le futur est indéterminé, car il dépend du libre arbitre, on ne peut y voir 
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que les tendances à court terme. L'âme ne peut donc pas s'incarner dans un passé figé, 
établi. Il n'y a pas de retour en arrière possible. Certaines traditions (Cabbale juive et les 
sectes Hassidis) pensent que l'on peut par contre s'incarner par morceaux/stade 
d'évolution, si bien que l'âme au stade jeune pourrait être incarnée simultanément qu'une 
version plus mature d'elle même, à la même époque mais dans 2 corps différents. Ainsi, 
parfois on pourrait selon eux faire face à nous même dans un autre corps. Ceci est 
impossible en réalité, car les âmes sont indivisibles. Elles emmènent aussi leur histoire 
avec elles après la mort, un peu comme des poupées russes, chaque incarnation faisant une 
couche de plus au dessus de la poupée précédente. L'âme la plus vieille contient l'âme la 
plus jeune, comment celle-ci (la jeune) pourrait elle être incarnée dans une autre personne 
alors qu'elle fait déjà partie d'une autre incarnation. Les âmes ne se dédoublent pas, elles 
sont uniques. Dans ces conditions, la superposition des expériences et des vies successives 
empêche un âme de se réincarner dans son passé. C'est donc un processus linéaire de prise 
d'expérience dans un monde matériel soumis au temps.

[AM : suite à une question similaire plus loin, citant Grodeck ou même Nietsche]

L'âme grandit par couches, chaque nouvelle vie et expérience s'ajoutant à la précédente. 
C'est donc forcément un processus linéaire. Les différents auteurs ont essayé de résoudre 
ce problème avec leurs connaissances, mais ils n'avaient pas certaines clés, ce qui a pu les 
mener a des raisonnements qui deviennent obsolètes quand on y rajoute un élément 
supplémentaire qui n'était pas à leur disposition.

CJ : Je me pose certaines questions sur le karma. Je suis issue d'un père ultra égoïste et 
d'une mère ultra altruiste. Je n'ai pas eu jusqu'à présent une vie facile (j'ai bientôt 55 ans). 
Mon père nous a abandonné lorsque j'ai eu 8 ans, avec ma mère et nous avons trouvé 
refuge chez ma grand-mère maternelle. Mon père m'a ensuite fait subir des sévices 
corporels et psychologiques lorsque ma mère ne pouvant plus me garder ma renvoyé chez 
lui. (je ne rentrerai pas dans les détails qui sont sordides). Lorsque j'ai connu mon 
compagnon, mon père a dit beaucoup de mal sur mon compagnon, encouragé par sa 
deuxième femme et sa mère (qui a également détruit le mariage de son 3e fils, décédé de 
la maladie de Parkinson il y a 3 ans). Il y a 5 ans j'ai perdu ma mère qui s'est tuée au 
travail (sans jamais ou très rarement prendre des vacances pour pouvoir se reposer) Elle a 
dû toujours se battre avec courage pour nous sortir d'une situation financière très difficile 
(mon père n'a jamais voulu verser le moindre centime en pension alimentaire) Elle est 
décédée d'un cancer du sein qui s'est généralisé, alors qu'elle avait enfin réussi à stabiliser 
sa vie après de longues années d'efforts
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Cette année c'est mon compagnon qui est parti des suites d'un turbo-cancer du aux effets 
secondaires des vaque seins coco. J'ai vu mon compagnon dépérir de jour en jour, en 
essayant de le soutenir du mieux que j'ai pu. Ce sont donc les deux personnes que j'aimais 
le plus qui sont parties à 4 ans d'intervalle. Je voudrais savoir si toutes ces épreuves 
pourraient être dues à un karma particulièrement lourd, ou si c'est pour que je choisisse 
entre une vie facile et l'égoïsme et une vie difficile mais altruiste. A noter que ma mère et 
mon compagnon étaient eux aussi au courant sur tout ce qui se passe actuellement (et va 
se passer), notamment sur Nibiru.

AM : je dirais plutôt que ce destin était tracé pour ce corps incarné a cet endroit, et qu'il 
fallait une âme plutôt costaud pour encaisser tout ça et malgré tout de battre 
inlassablement pour alerter les gens sur Nibiru.

Bravo, je trouve que tu t'en tire très bien  ton âme acquiert une expérience très 🙂

précieuse dans cette vie.

H : Je ne peux pas répondre à ta question Christelle, car ta véritable interrogation est de 
savoir pourquoi tout cela t'es arrivé. Par contre je peux te dire qu'une incarnation n'est 
JAMAIS une punition de ce que l'on a fait dans les précédentes. Le Karma est remis à 
zéro à chaque renaissance, ce qui ne veut pas dire que ces erreurs ne sont pas inscrites 
dans notre âme pour toujours. Nous devrons les assumer. Secondo, quand un enfant nait 
dans une famille ou un environnement qui sera forcément très difficile, comme dans ton 
cas, ce sont souvent des âmes très fortes qui s'incarnent pour éviter que des âmes fragiles 
ne soient soumises à trop de choses négatives et qu'elles tombent du côté obscur. Savoir 
gérer une telle vie n'est pas facile, c'est donc réservé à des âmes déjà bien matures qui 
avaient besoin de se challenger pour continuer à évoluer.

JP : D'après les enseignements rosicruciens (AMORC), la moyenne entre deux 
incarnations, entre deux naissances, est de 144 ans [ce qui serait la durée maxi d'une vie 
humaine].

AM : Trump (réincarnation du général patton, confirmé par les zetas) s'est reincarné en 
quelques mois : Patton est assassiné le 21 décembre 1945,  Trump nait le 14 juin 1946, 
soit 5 mois et 24 jours après sa mort, donc il s'est écoulé 24 jours entre sa mort et sa 
réincarnation 5 mois avant la naissance dans un nouveau foetus. Claire Thomas avait vu, 
en discutant avec l'âme de Trump, qu'il n'avait pas pris beaucoup de temps pour lui et était 
retourné tout de suite au turbin. Comme Patton avait 60 ans à sa mort, il ne s'est écoulé 
que 61 ans entre ses 2 naissances.
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H : Oui, comme je l'ai dit dans une réponse plus haut en aparté, le temps est fluide entre 
les 2 dimensions, le monde matériel où le temps est un donnée physique majeure, et le 
monde spirituel où il n'y a pas de temps du tout. Franchir le portail aller retour est 
instantané, le séjour dans le monde spirituel aussi, tout se fait en 1 instant puisqu'il n'y a 
pas de temps. Par contre, quand l'âme émerge de nouveau par le portail dimensionnel pour 
revenir dans le monde physique, le temps écoulé est fluide. Tout dépend si une 
opportunité d'incarnation se présente ou pas.

Du point de vue du monde spirituel, la réincarnation est instantanée, mais d'un point de 
vue terrestre, on peut sortir du tunnel 3 secondes après sa mort physique ou 100 ans plus 
tard. Tout dépend des opportunités à saisir à la dite date, certaines époques étant plus 
riches que d'autres.

Par exemple, TOUTES les âmes ayant vécu sur Terre sont aujourd'hui incarnées, car nous 
arrivons à une période charnière et unique dans notre histoire. C'est la grande réunion de 
famille prophétisée : les morts se relèveront tous au temps du Jugement. S'incarner c'est se 
relever, c'est une Re-naissance. On ne parlait pas du corps physique, qui peut varier, mais 
de l'âme (corps spirituel ou esprit si vous voulez). Nous sommes tous plus ou moins des 
morts-vivants en quelque sorte, revenus pour la grande fête, si on exclut les nouvelles 
âmes qui se forment pour la première fois ici "bas". La population actuelle est supérieure 
au nombre d'âmes qui ont été créées tout au long de l'histoire humaine, donc notre espèce 
forme encore de nouvelles âmes, pour le moment du moins. Après notre ascension 
spirituelle, ce ne sera plus le cas, puisque notre population va descendre en dessous de ce 
seuil de nombre de corps disponible et nécessaire pour accueillir tout le monde. C'est 
pourquoi beaucoup d’âmes ne se réincarneront plus sur Terre, mais sur une autre planète 
(et dans une autre espèce intelligente émergente) afin de laisser la place à une autre 
"promotion" d'espèce (en l'occurrence le chat).

Pour répondre à la question de façon chiffrée, cela dépend des périodes et des 
opportunités. 144 est un chiffre symbolique, 12x12, à ne pas prendre forcément au pieds 
de la lettre comme une donnée statistique.

PS : d'un point de vue personnel, je suis capable d'avoir des flashs des vies antérieures des 
gens (pas à distance malheureusement), et ce qui ressort c'est souvent un grand délai. 
Beaucoup de gens ont des vies antérieures qui datent du 17e/18e ou 19eme, peu du 20eme 
(jamais bien avant, et très rarement après). Ce qui ne veut pas dire qu'ils n'en ont pas eu 
entre temps, mais que celle qui a été la plus marquante n'a pas forcément été une vie 
récente. Est ce qu'il y a eu d'autres vies entre temps (brèves ?), je ne sais pas. Une 
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moyenne de 144 ans c'est assez conforme par contre avec ce que je vois par expérience, 
avec toutes les précautions d'usage bien entendu.

AM : il me semble que la question portait sur l'existence d'une technologie des raksasas ou 
autres ET malveillants, qui reproduiraient l'illusion d'un tunnel de lumière de manière 
artificielle, et qui inciterait l'âme à se reincarner dans un esclave sur terre et à œuvrer pour 
le mal en croyant me faire pour le bien.

H : il n'y a pas de tels piège, les entités de type Rkasasas n'ont pas ce pouvoir.

L'âme est incontrôlable, et ne répond qu'aux entités supérieures bénéfiques qui sont dans 
l'astral pur [dim 7] (les anges, archanges, être de lumière, peu importe leur nom, c'est la 
même réalité). On ne peut détourner une âme qu'en la convainquant de son vivant, à 
travers le corps qu'elle incarne. Alors oui, on peut se perdre de son vivant, mais non, une 
fois mort c'est impossible d'être corrompu, ni de prendre un mauvais tunnel.

Le tunnel de lumière n'est qu'une illusion dans les perceptions de l'âme et corresponde au 
passage d'une dimension à une autre, à la manière d'un portail dimensionnel d'un monde à 
l'autre. Les Raksasas ont des corps, et donc sont soumis aux lois matéirelles comme les 
autres. Une fois morts, ils sont soumis aux mêmes lois que les autres âmes, franchissent le 
portail et son jugées dans le monde spirituel comme les autres avant de se réincarner.

Par contre, ce qui est très important, c'est que les Rkasasas, comme toutes les entités 
malintentionnées, peuvent tenter de persuader et de corrompre les gens DE LEUR 
VIVANT, mais elles savent très bien qui peut être une proie facile à leurs mauvais 
conseils. Généralement, elles tentent d'influencer des gens déjà bien ancrés dans le chemin 
égoïste pour les pousser encore plus loin dans leur perversion. Pourquoi ? Parce qu'elles 
savent que ces gens finiront comme leurs serviteurs, dans cette vie ou dans la suivante, et 
que ces crimes poussent l'ensemble de l'humanité dans le mauvais sens, notamment grâce 
à la peur et à la haine, et donc la violence et la vengeance, puis la soif de pouvoir et 
d'adulation. Leurs armes favorites. C'est une forme de recrutement pervers, qui vise déjà 
ceux qui ont un pieds ferme de l'autre côté (obscur), tout en tentant de faire venir les 
indécis dans le mouvement.

N'ayez pas peur de pièges de ce type, ce ne sont que des influenceurs, ils ne peuvent pas 
passer outre votre choix/volonté/libre arbitre. Ces influenceurs sont souvent nommés 
"guides", ils peuvent être obscurs ou lumineux, ou les 2 en même temps, tout dépend de 
l'évolution spirituelle au moment donné. C'est un peu l'image du petit diable et du petit 
ange qui vous soufflent des choses. Certains n'écoutent que l'ange, d'autre que le diablotin, 
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et d'autres écoutent les deux. Ces guides sont généralement pas présents, ce sont des 
influences télépathiques qui "soufflent" des idées (l'inspiration). Les Rakasas n'ont pas de 
capacités télépathiques naturelles, mais savent très bien comment elles fonctionnent. Il est 
interdit de rencontrer les humains en visuel de façon consciente depuis la fin des années 
50 (pour nous protéger), mais cela n'empêche pas de discuter avec l'inconscient des dits 
humains pour les corrompre ou les bien guider.

Les pièges sont là, de notre vivant.

AM : Une autre façon de voir la question était de savoir s'il y avait moyen d'arrêter le 
cycle des réincarnation comme le préconise certains. Harmo y a répondu : une fois l'âme 
allumée, le seul moyen est de rejoindre Dieu en connaissance (l'illumination christique, et 
pas juste un éveil comme le bouddha).

Donc à moins que vous soyez comme Dieu quasiment, vous vous reincarnerez. Mais pas 
forcément dans un monde merdique comme aujourd'hui, cas particulier d'une terre école 
en tri des âmes qui a besoin que des cp retournent en maternelle...

YS : c'est intéressant de constater une nouvelle synchronicité de mes lectures récentes et 
mes réflexions sur ces fameux piège. Il est vrai que ces pièges peuvent être multiples et 
varier en fonction de notre niveau d'éveil et de pensée.

H : La réincarnation n'est pas un mal en soit, et pas le but non plus de notre existence. 
C'est juste un moyen d'apprendre, et il y a beaucoup à apprendre. Rien n'oblige non plus à 
se réincarner en humain si on a fait le tour de ce qu'il y avait à apprendre sur Terre. Ca 
s'appelle passer à la classe supérieure ! Certaines âmes humaines ont déjà fini le parcours 
ici, et ont été voir ailleurs. Elles ont connu d'autres mondes, parfois plusieurs. Notez par 
contre que nous sommes dans une période de réunion de famille, et que ceux qui sont 
partis étudier à l'étranger sont tous revenus pour l'occasion. C'est la résurrection des morts 
promise pour les temps de la fin. Tous les gens qui ont vécu sur Terre sont revenus au 
foyer pour le sprint final.

---

H : Les suicides sont des choix de vie, ils font partie des leçons en bien et en mal. Ils sont 
ni l'un ni l'autre, juste des opportunités de comprendre et d'apprendre. Ce n'est pas 
forcément une solution idéale, mais ce n'est pas à nous de la juger. L'âme verra avec les 
guides dans l'au delà de façon globale si ses choix ont été bons ou mauvais pour les autres 
et pour elle même. Le suicide est un choix, et dépend surtout des conditions qui l'ont 
poussé à être choisi comme solution. Donc nous n'avons pas les informations suffisante 
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pour juger, laissons les gens compétents le faire. Un sacrifice par exemple est une forme 
de suicide. Quand un resistant choisissait d'en finir avec sa vie pour sauver tout le réseau, 
et donc des gens, des familles, des enfants etc... c'était un acte de grande foi. Par contre, 
un milliardaire pédophile et malveillant qui se suicide une fois pris par la justice afin d'y 
échapper, c'est un acte de lacheté à assumer ses choix de vie, ce qui est assez courant pour 
les âmes égoïstes soit dit en passant. Entre ces 2 extrêmes, rien n'est ni noir ni blanc.

AL : plus on est évolué, plus vite on se réincarne

H : c'est pas automatique. Ca dépend des opportunités qui se présentent.

VDB : Tu vas où ta vibration te mène non ?

H : tout le monde va au même endroit, peu importe ta vibration.

N'oubliez pas que c'est un processus, les âmes égoïstes peuvent très bien évoluer et sortir 
de leur cul de sac spirituel. Toutes les âmes finissent toujours par finir leur chemin, même 
si parfois il y a eu des erreurs, des demi tours et des mauvais choix. Une mauvaise âme ce 
n'est qu'un stade provisoire de l'âme finalisée. Certains bloquent sur des leçons, d'autres 
avancent en ligne droite, mais souvent le chemin de toutes les âmes comporte des 
stagnations et des évolutions rapides. Même les âmes les plus noires finiront par voir la 
lumière. Pensez y toujours, car vous aussi vous avez surement eu une période où vous 
étiez aussi sombres qu'elles. Ca ne pardonne pas leurs actes horribles, mais cela fait partie 
du processus d'apprentissage. On ne peut pas accueillir la lumière sans avoir compris 
l'obscurité.

26/08/2023 - semaine 3 QR
PF : avec nibiru nos plan de réalisation personnel( je suis sculpteur) seront t'il chambouler 
ou un plan plus profond est t'il déjà établie (sans que nous en ayons consience) y aura t'il 
des changement des ajustement sur notre plant d'âme ?

H : les événements planétaires, sociétaux etc... vont s'accélérer et en même temps notre 
évolution personnelle car cela remet en cause de fausses croyances et nous pousse à une 
réflexion plus profonde sur le Monde et donc sur nous même. Attends toi à ce que ton 
évolution en fasse de même. Tout va aller très vite, et on sent déjà cette accélération 
progressive depuis quelques années. Maintenant, ça va encore aller plus vite.

SRB : Ma question tourne autour du phénomène de la pensée...
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Nous pouvons focaliser notre esprit sur le vide par le biais d'une pause comme une 
meditation , une prière, revenir à soi par la respiration . Dans d'autre moments de la vie 
c'est impossible de faire des pauses pour faire le vide (job etc.) et quand bien même avant 
de se coucher certaines pensées négatives arrivent et tournent en boucle, comme ça d'un 
coup alors que nous étions tranquille. A partir du moment où nous savons que ces pensées 
ne nous appartiennent pas , on les transmute , perso jenvoie de l'amour et tourne en positif.

Si cela nous vient d'une télépathie , pour nourrir le bas astral de marasme , egregor etc 
comment faire pour nous en débarrasser rapidement en évitant un retour 5mn après ? cad 
que lorsque nous sommes bien dans nos vies, que l'on arrive à surfer malgré le tumulte des 
evenements c'est comme si qqchose nous disait le pire et le moins bon afin de nous 
poussez à tout casser, douter et tout faire voler en éclat.

Quand on sait aussi que la visualisation est un pouvoir créateur puissant cela me pose un 
problème lorsque ce phénomène de pensée arrive,... ça me prend de l'énergie pour le 
stopper.

Idem quand on est en couple et que qqchose répète sans cesse que ça ne marchera pas 
alors que tout va bien et que nous gérons les hauts et les bas ce qui est normal .

H : j'ai bien compris ton questionnement, mais c'est une leçon que tu dois apprendre par 
toi même, je ne peux pas être d'une grande utilité. La paix intérieure dépend de toi, de ta 
capacité à lâcher prise. Sache par contre que les bouleversements à venir vont beaucoup 
nous chambouler, nous questionner, nous remettre en question. Ce sera d'autant plus facile 
de lâcher prise, surtout avec les pensées négatives liées à la vie quotidienne. Continue ton 
travail personnel, si tu te poses ce genre de questionnement c'est que tu es sur la bonne 
voie !!

SRB :  j'ai eu la réponse à ma question ce soir en vécu direct ....Le lâcher prise, la 
compassion et vous confirmer merci infiniment.

JC : Nous connaissons l'histoire de Enki par les traductions des tablettes sumériennes qui 
nous livrent l'origine de l'humanité via les anunnaki.

L'histoire de Henoch, patriarche biblique antédiluvien ,partiellement relayé dans l'ancien 
testament, j'ai l'impression de lire la même histoire sumérienne mais cette fois ci vu a 
travers les yeux de la partie adverse , le père de Enki et raconté par Henoch. Est ce que je 
me trompe ?
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H : Oui et non. Le livre d'Henoch est un recueil d'anciens textes. Il ne faut pas oublier que 
les Hébreux sont originaires de Mésopotamie (langues sémitiques), et donc qu'ils avaient 
des liens culturels forts avec les peuples de ces régions, comme Sumer. Les migrations 
depuis cette zone n'ont pas fait que mouvoir les gens, elles ont aussi emporté des 
connaissances, des textes (l'écriture existait) dont des tablettes puis des manuscrits (peaux 
d'animaux, papyrus etc...). Ce recueil rapporte des savoirs qui datent d'avant l'avant-
dernier passage de Nibiru, c'est pour cela qu'on parle de Patriarche "antédiluvien" 
(Comme Mathusalem). Noé est le Patriarche qui est considéré comme celui du Déluge, le 
passage de Nibiru qui s'est produit il y 3600x2=7200 ans, soit aux environs de -5200 ans 
(av JC.). Or l'histoire de Noé se retrouve aussi bien dans la Bible que dans les tablettes 
sumériennes, avec des différences qui ont leur importance même si la trame reste la 
même.

Dans les tablettes sumériennes c'est Enki qui prévient Noé de la catastrophe à venir et lui 
donne les plans d'un bateau qui doit lui permettre de survivre, lui et sa famille, ainsi que 
des animaux domestiques et des graines pour repartir une fois le calme revenu.

Henoch étant supposé se situer AVANT Noé dans l'histoire biblique, les textes qui ont 
servi pour le recueil parlent forcément de l'époque du règne des anunnakis. Est ce que le 
texte est correctement traduit aujourd'hui, est ce que le recueil n'a pas fait des erreurs de 
copie/omissions/corruptions ou manque-t-il des passages et des informations importantes 
qui se sont perdus entre temps ? Probablement.

Ce recueil de textes "antédiluviens" a été réalisé bien plus tard que l'époque où Henoch 
aurait pu vivre. Le premier Temple qui abritait des archives ayant été pillé par les 
égyptiens puis détruit par les perses, de nombreux récits ont été perdus. Ceux qui ont 
survécu et placés dans le second temple ont été aussi gravement endommagés par les 
pillages et les profanations des grecs.

Certaines versions du livre d'Hénoch ont subsisté jusqu'à nous mais comme le recueil a été 
réalisé juste APRES la domination grecque, ce ne sont que des bribes du savoir qui 
pouvait exister auparavant, savoir qui a été rapporté en partie de chez les Perses suite au 
retour des exilés à Babylone par Nabuchodonozor II. Quand ces déportés hébreux sont 
revenus en masse de Babylone après des décennies, ils ont rapporté également de 
nombreux écrits de la bibliothèque royale de la ville. Le Livre d'Hénoch n'a pas été écrit 
par Hénoch, mais par les Cohens du second Temple de Jérusalem afin de préserver les 
restes qu'ils avaient pu sauver.
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A différentes époques, les prêtres cachèrent ensuite des copies de ces archives sauvées des 
flammes dans des jarres, dans des grottes désertiques pour conserver ce qui pouvait l'être 
encore.

Un si long délai pour l'archivage de ces très vieux textes "antédiluviens" d'origines 
différentes (Babylonienne, Hébraïques et Egyptiennes notamment) a forcément joué en la 
défaveur du contenu. Les langues changent, les problèmes politiques et sociétaux 
influencent les traducteurs, et le mauvais état des parchemins/tablettes d'origine ne 
permettent pas de prendre ces écrits au pieds de la lettre, même si le Livre d'Hénoch 
contient des choses très intéressantes/instructives cela dit. L'histoire de Noé et du déluge 
est un bon exemple de corruption du message, car entre les tablettes sumériennes et le 
texte biblique, il est facile de voir que l'histoire a bien été abimée et arrangée pour 
correspondre aux croyances de l'époque plus récente. les références à Enki et Enlil ont été 
supprimée, Noé prend ses instruction de "Dieu". Il ne sauve plus sa famille et une basse 
cour, mais les animaux de la Terre entière. Tous les gens sont ils mort lors du Déluge ? 
Non. Est-il possible à cette époque de mettre un couple de chaque espèce animale dans un 
bateau ? Non. Des détails se sont perdus et ont été arrangés (On ne parle plus des Dieux, 
mais d'un Dieu unique, vu que le monothéisme est devenu la règle). Cela n'est pas 
différent d'avec le "livre" d’Hénoch qui a été assemblé dans une période de troubles, par 
des gens subjectifs, et très loin des faits d'origine à partir de textes sumériens, égyptiens, 
hébraïques, perses et babyloniens, le tout influencé par la culture grecque qui était 
dominante au Proche Orient à cette époque.

JC : d' accord avec la chronologie sauf qu'on ne peut pas se servir de la durée de vie 
actuelle pour échelonner les évènements . Selon Henoch la durée de vie était bien 
supérieure à cet époque qu aujourd'hui . Henoch aurait vécu selon les écrits 364 ans , 
avant de retourner vers dieu , Mathusalem son fils plus de 900 ans ...Selon les écrits 
Henoch a rapporté a Mathusalem , grand père de Noé , le récit de ses entretiens avec Uriel 
(savoirs et prédictions) .... Mathusalem a pu livrer la prédiction a son fils qui l'a transmise 
a Noé , et Enki le prévenir en parallele. Rien n'est incompatible .

H : La réponse proposée est la suivante à ce sujet des durées de vie des patriarches. Il 
semble que les rédacteurs et traducteurs qui ont rassemblé les anciens écrits, notamment 
sur la période antédiluvienne ont simplement mal traduit les nombres, pour des raisons 
simplement techniques : ils ne s'écrivaient pas de la même manière puisque les bases 
n'étaient pas les mêmes. Les anunnakis comptaient en base 12, et les hébreux en base 10. 
Donc quand les nombres/chiffres ont été traduits, les prêtres ne connaissaient pas ce 
changement. Ensuite, la façon de les écrire était sensiblement différente, et il s'est glissé 
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un zéro de trop dans la traduction des prêtres. Déjà enlève un zéro. Donc 820 ans revient à 
82 ans en base 12. Pour passer de la base 12 à la base 10, il faut faire comme suit : 
8x12+2x1=98 ans. Autre exemple, pour un Patriarche qui a vécu 720 ans dans la Bible, il 
faut traduire par 7x12+2x1=86 ans. Les humains de l'époque étaient comme nous 
aujourd'hui, avec des espérances de vie légèrement plus longues car la vie était plus 
simple et la nourriture plus saine mais pas au point de vivre plusieurs siècles.

[AM : il y a aussi que comme c'était des demi-ogres, ils vivaient plus longtemps que les 
humains]

AM : Quand l'humanité va ascensionner dans 100 ans, et avec elle une partie de la Terre 
dim 1 en dim 2, normalement la Terre en dim 1 se refroidit fortement, et l'humanité restée 
en dim 1 (les indécis) disparaît pour laisser place à la suite (les chats). Ce qui veut dire 
que la vie continuera quand même sur Terre 1 durant des millénaires ?

H: oui bien sur. Le processus d'ascension est très compliqué à visualiser car il nous 
manque en qualité d'humains des connaissances en physique qui nous dépassent. C'est 
comme essayer d'expliquer l'énergie nucléaire à une personne du moyen age. La Terre va 
continuer à abriter la Vie, et permettre à d'autres espèces de s'y développer, comme cela 
s'est déjà produit 5 fois dans l'histoire de notre planète. A chaque fois, la vie s'adapte et 
repart avec les nouvelles conditions. Comme cela s'est produit avec les céphalopodes et 
les dinosauriens intelligents qui nous ont précédés, l'environnement ne sera plus adapté 
pour NOUS humains, c'est pour cela que nous ne pourrons pas rester, et que nous serons 
relocalisés, comme cela a été le cas pour les précédentes espèces. Les théories divergent 
par contre sur la planète sur laquelle nous serons accueillis. Certains disent que la Terre va 
se dédoubler dans les dimensions supérieures (voir Nancy Lieder), d'autres qu'elle va 
passer entièrement dans la dimension supérieure (Dolores Cannon). etc... La version qui 
peut être apportée ici, c'est que la communauté ET et les Entités supérieures très évoluées 
au dessus ont choisi non pas de trouver une planète dans un autre système solaire (les 
Dinausoriens ont été transférés dans le Système stellaire Sirius), mais de reproduire notre 
propre système solaire. La Terre actuelle restera, avec son Soleil et ses compagnes. Une 
Terre II aux conditions équivalentes à notre environnement actuel a été arrangée dans la 
dimension supérieure pour nous accueillir, elle sera à l'abri des variations et des cycles de 
destruction. Un Soleil équivalent, des planètes équivalentes, vous ne verriez qu'à peine la 
différence (même si elles existent). Vous y retrouverez la faune et la flore telle que vous la 
connaissez aujourd'hui, car tout l'environnement y a été reproduit quasiment à l'identique. 
C'est assez rare, car normalement les ET (au sens très large) choisissent plutôt une planète 
compatible pour sauver une espèce intelligente en danger, puis de favoriser son ascension 

29



26/08/2023 - semaine 3 QR

sur cette autre planète. Dans le cas des humains, une telle planète étant difficile à trouver, 
la solution de la "copie" était préférable, et se produira en même temps que notre 
ascension dimensionnelle, ce qui est assez unique en soi. Dans la dimension supérieure, 
les étoiles et les planètes ne sont PAS les mêmes que dans la dimension où nous vivons 
aujourd'hui. Elles ont des équivalents, comme des échos dimensionnels, mais le Soleil en 
dimension supérieure n'a pas la même activité que dans la dimension plus basse. Il serait 
donc impossible de faire survivre notre flore et notre faune sous une lumière orange. C'est 
pourquoi notre environnement très large (Soleil blanc jaune, Terre et planètes de tailles 
équivalentes à celles que nous connaissons), a été assemblé de toutes pièces avec des 
éléments pris à droite à gauche aux alentours. Une étoile jaune de même taille et lumière 
que le Soleil a été trouvée, et des exoplanètes y ont été mises en orbite. Ensuite une 
planète compatible type Terre a été ensemencée, cultivée pour atteindre l'équivalent de 
notre environnement actuel. La vraie Terre se relèvera du passage de Nibiru, comme 
d'habitude, et la vie aussi évoluera, mais SANS nous, puisque nous serons emmenés dans 
notre nouveau cocon paradisiaque (Une chose qui a été prophétisée depuis toujours ou 
presque). Sans ce transfert, notre espèce s'éteindrait tout simplement, ce qui serait bien 
dommage avouez le ! Nous sommes très fragiles biologiquement comparé à d'autres 
espèces, nous tolérons mal de sortir de notre zone vitale (température, taux d'oxygène, 
gravité etc...). Nous sommes donc très dépendants des conditions actuelles sur Terre, et 
aurions du mal à nous adapter ailleurs sur une exoplanète ou dans la nouvelle faune 
terrestre qui va prendre le relai. Le taux de CO2 sera bien plus élevé sur notre bonne 
vieille Terre d'origine par exemple, et nous ne pourrions pas y survivre, le CO2 étant un 
toxique à hautes doses. Les chats et d'autres espèces s'adapteront à ce nouveau taux, nous 
ne le pourrions pas. D'autres données physiques sur Terre changeront progressivement 
après le passage de Nibiru, tout comme les données physiques ont changé il y a 65 
millions d'années et ont rendu la survie des dinosauriens intelligents difficile, mais laissant 
la place du coup aux mammifères plus résistants à ces nouvelles conditions. Si vous voyez 
le taux de CO2 monter aujourd'hui, ce n'est pas à cause de l'activité humaine (qui n'est 
qu'une goutte d'eau par rapport aux phénomènes terrestres) , c'est une tendance sur le long 
terme. L'atmosphère va changer, la météo, la luminosité globale. Les plantes seront plus 
exubérantes avec tout ce CO2 pour les nourrir, même si elles recevront moins de lumière. 
L'atmosphère riche en CO2 est plus nuageuse et plus épaisse, et il y aura une lumière plus 
faible au sol qui se rapprochera d'une lumière de type crépusculaire/aube en grande partie 
de journée. Les chats étant des animaux crépusculaires, ils seront privilégiés. Par contre 
pour les Humains, ce nouvel environnement deviendrait vite un fardeau, avec une 
extinction très rapide en 1 ou 2 générations au plus, ce qui ne nous permettrait pas 
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d'évoluer assez vite malheureusement, mais avec l'aide des ET. C'est trop court. C'est donc 
soit la disparition, soit la nouvelle planète fabriquée pour nous comme cela nous a 
toujours été promis (Le Paradis, le Royaume Céleste, l'Age d'Or, la Guéoula etc..). Cela se 
fera en même temps que l'ascension spirituelle, ce qui explique qu'il y a énormément 
d'enjeux actuellement autour de notre cas, d'où l'intérêt et le focus sur notre sort ces 
dernières décennies de la part de toutes les entités incarnées et/ou spirituelles de tout bords 
!

AM : Tu donnes pleins de nouveautés. Si j'ai bien tout compris :

- les dinosauriens de la Terre seraient bien devenus les Raksasas de Sirius ultérieurement ? 
(ce qui expliquerait leurs "droits" à autant intervenir dans notre histoire). Tu n'avais pas la 
réponse à l'époque, je ne sais pas si aujourd'hui tu as le droit d'en parler ?

- la copie de la Terre existe donc déjà en dim 2 (au moment où on parle), ne restera "plus 
qu'à" faire un changements de dimension des humains purs altruistes pour les transférer 
sur cette planète déjà faite. Il n'y a donc pas de transfert d'énergie depuis la Terre 1 qui 
affaiblirait cette dernière ?

Nous changeons donc à la fois de dimension et à la fois de planète, alors que les Men In 
black par exemple, on été transporté sur une autre planète (la Terre 1) puis ensuite 
ascensionneront sur la Terre 2 quand ils seront prêts.

Je ne me rendais pas compte du travail colossal fait par les ET pour préparer ainsi une 
nouvelle planète juste pour que notre espèce survive.

- En Terre 2, nous allons évoluer vers une nouvelle espèce (hybrides humains et zétas), 
pourquoi faire un Soleil 2 si gros alors que ces hybrides sont fait pour moins de Soleil ?

H : les dinosauriens de la Terre seraient bien devenus les Raksasas de Sirius - Oui

H : Les qualités physiques sont différentes dans la dimension supérieure, et il ne faut pas 
oublier non plus que les humains ne seront pas transposés de suite, les hybrides 
interviendront très tôt, donc dans un environnement où la luminosité sera plus réduite à 
cause des bouleversements géophysiques. Le but des hybrides n'est pas à la base de les 
adapter à un nouvel environnement ni à créer une nouvelle espèce, mais d'enlever les 
défauts de la notre qui sont des entraves pour notre évolution, et qui provoquent de la 
souffrance bien souvent. Le but n'est pas non plus d'effacer tous les traits qui font que 
notre espèce est unique. L'objectif est de garder ce qui fait des humains des êtres spéciaux 
dans l'Univers, et de supprimer des tares "cul de sac" évolutives ou provoquant des 
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problèmes de santé. Un système digestif plus performant, une intelligence supérieure, un 
meilleur lien avec notre âme. Point essentiel, en supprimant le cloisonnement de notre 
cerveau actuel en une partie consciente (10%) et une partie inconsciente (90%), on évitera 
un nombre considérable de maladies/désordres mentales/aux (voire tous), les psychoses, 
les phobies etc... toutes ces choses qui font que nous sommes les jouets de notre 
inconscient. Reprendre le contrôle sur nous même sera un gain considérable. Remerciez 
"Enki et sa clique" pour cette tare provoquée volontairement et qui leur a permis de nous 
dominer/manipuler et de faire de nous des esclaves dociles et malléables pendant des 
millénaires (chose que nous payons encore aujourd'hui avec les Elites qui utilisent nos 
mêmes défauts cognitifs pour nous manipuler). Cela nous permettra aussi de recouvrer la 
capacité d'être télépathes naturellement, comme de nombreux animaux et comme nous 
l'étions avant l'intervention des anunnakis sur notre patrimoine génétique. C'est un peu 
comme un retour à ce que nous aurions du devenir sans l'intervention des géants de 
Nibiru.

JA :  concernant l'espace entre les choses ou les personnes. Existe-t-il une substance qui 
emplit le "vide", que d'aucuns pourraient appeler l'éther? Cet espace permet-il de 
communiquer avec autre chose? autre monde ?

H : tout à fait, le vide n'existe pas, tout comme le zéro est une aberration physique et 
mathématique. Beaucoup de particules nous échappent encore, il y a énormément à 
découvrir sur la nature multidimensionnelle de notre Univers au sens large. L'invisible 
existe donc, et est bien plus vaste que nous ne pouvons l'imaginer !!

AM : Les zétas disent que leurs mathématiques n'ont pas de zéro, mais ne veulent pas 
détailler comment ils font. Il faut pourtant bien pouvoir dire qu'il y a "0 carottes".

H : je me suis posé la même question. Je pense qu'ils font référence aux mathématiques 
dans les sciences physiques, et non dans le quotidien.

[AM : Ou alors, c'est dans la manière d'écrire les chiffres qu'ils n'utilisent pas le zéro, "X" 
au lieu de "10" par exemple]

VB : 1) Qu en est il des Âmes errantes ? , ne se réincarnent elles pas tout de suite alors Et 
les Médiums qui se prétendent passeurs d Âmes ? : pipeau ?

2) Allan Kardec ( le célèbre spirite ) communiquait avec différentes Entités, où étaient 
celles-ci ? , dans l ' Astral également ?
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H :  j'ai répondu à cette question la semaine précédente en partie [voir "réincarnation"]. 
Des âmes décident parfois de ne pas retourner à la Source (Dans le Monde spirituel/astral 
supérieur avant de se réincarner), et restent dans l'environnement où elles étaient avant 
leur mort. Ces âmes sont contactables, car il existe une communication âme/âme que 
possèdent certains médiums. Les âmes qui passent directement au monde astral via le 
tunnel de lumière sont rares, nous restons tous plus ou moins accrochés à nos proches un 
certains temps de manière désincarnée. Cette durée intermédiaire avant la réincarnation 
est variable mais ne peut pas dépasser une 50aine d'années, l'âme perdant sa 
synchronisation avec la matière quand elle n'a plus d'ancrage à un corps physique. Au 
delà, c'est du pipeau, mais il est difficile de faire la part des choses en la matière entre les 
vrais médiums et les arnaqueurs. Dans le principe, et par défaut, le mieux est de laisser les 
morts tranquilles, car plus on les contacte, plus ils se sentent accrochés à leur ancienne 
vie, ce qui finalement n'est pas une solution pour les aider à faire leur deuil et repartir dans 
un autre cycle d'apprentissage et de guérison. Attention aux spirites, certains sont 
contactés par des entités qui n'ont rien à voir avec les morts, mais se font passer pour tels. 
Ils peuvent être bénéfiques ou beaucoup moins, et emmener les gens sur de fausses pistes. 
Difficile là encore de faire la part des choses, à vous de juger selon votre coeur, un même 
spirite pouvant être contacté par les 2 camps !

AM : De ce que j'en ai lu du premier tiers du "livre des esprits", ça semble être le même 
camp d'info que toi, même si en effet, Kardec disait bien qu'on ne sait jamais à qui on 
tends le stylo : comme pour la Bible, comme nous sommes dans une Terre école, autant 
Jésus que Lucifer ont le droit de donner leurs avis... Ils le font dans le même livre, c'est 
pourquoi il faut faire la part des choses systématiquement...

VB : Est ce que l humain qui ascensionnel en Dim 2 aura un Ego [âme individuelle 
allumée] ? Et actuellement , y a t il une Espèce vivante ( animale etc ) qui a un Ego ?

H : L'égo est indispensable pour la survie d'une espèce intelligente, car c'est le moyen de 
se différencier des autres individus de notre espèce. C'est moins vrai pour les animaux 
"non conscients", parce qu'ils sont soumis à une âme de groupe, et non a une âme 
"personnelle" unique. Chez les humains, l'égo permet d'être conscient que nous sommes 
différents de notre voisin, de son père, sa mère, sa fratrie et notamment chez les vrais 
jumeaux etc... C'est important car cela nous permet d'être indépendant, et de nous sentir 
comme les individus uniques que nous sommes. L'idée n'est donc surtout pas de 
supprimer l'égo, car cela uniformiserait tous les gens comme des clones. Il faut trouver un 
équilibre entre être soi, et être avec les autres. Un des chemins spirituels est de prioriser 
l'égo sur le sens de groupe, c'est ce qu'on appelle le chemin "égoïste", capable de sacrifier 
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les autres pour son propre intérêt. C'est une voie cul de sac en spiritualité, car l'individu se 
replie d'une incarnation à l'autre sur lui même alors qu'on apprend surtout des autres, et 
des interactions que nous avons avec eux. C'est une forme d'isolement spirituel qui s'auto-
alimente, un cercle vicieux. L'autre côté, le chemin altruiste est souvent très mal compris, 
car beaucoup pensent que l'égo c'est le mal, et qu'il ne faut agir qu'en fonction des autres. 
C'est totalement faux. Le chemin lumineux c'est l'équilibre du soi et de l'autre, du donner 
et du recevoir. Ceux qui ne font que prendre (ou recevoir), ce sont les égoïstes. A l'inverse, 
ceux qui ne font que donner sans recevoir sont dans le sacrifice permanent, ils se perdent 
eux mêmes et cela ne peut jamais être sur le long terme. Il est important de penser aussi à 
soi, sinon non seulement on se perd, mais en plus on met notre survie en question. On 
s'épuise, et on s'éteint aussi bien physiquement que mentalement. On ne peut pas puiser 
dans un lac indéfiniment si celui-ci n'est pas rempli par d'autres sources en eau. L'égo est 
ce qui fait survivre Votre individualité, et évite de Vous dissoudre. La bonne voie est 
comme l'a dit le Bouddha Gautama, c'est la voie du milieu. L'égo est important mais ne 
doit pas être prépondérant. Les énergies qui sortent de vous doivent être compensées par 
celles que vous accueillez des autres, sinon vous faites comme le lac, vous séchez et vous 
mourrez. C'est une balance à équilibrer sans tomber dans les 2 excès inverses, l'égoïsme et 
le sacrifice permanent, et ce sera aussi vrai dans cette dimension que dans toutes les 
suivantes.

29/08/2023 - LGBTQ+, 3e sexe et transgenre chez les 
élites
[AM : Issu de questions de la publi précédente, que je reporte ici]

TH : Je me souviens que tu avais rédigé un article très complet sur les causes de 
l'homosexualité. As-tu des informations complémentaires/supplémentaires concernant les 
transgenres ?

[AM : Je rappelle ici que Harmo est homo, qu'il critique le mouvement LGBT qui 
justement réactive la haine anti-homo dans la société, et que l'homosexualité n'étant pas 
choisie, il faut laisser chacun être ce qu'il est. L'homosexualité sera toujours minoritaire 
dans la société (moins de 2% de la population), et est souvent le fait d'âmes venant d'une 
autre espèce ou avancées]

H : pas bien plus à dire, sauf peut être que la communauté LGBTQ+ (dont je fais partie) 
est utilisée par les Elites pour des raisons qui n'ont rien à voir avec la liberté ou les droits 
des gens, la tolérance et le libre arbitre. Il y a une raison religieuse à la base pour ces 
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mêmes élites, car dans certains de leurs rites/règles, les femmes sont proscrites, 
notamment pour les plus hauts grades de responsabilité. Ne vous étonnez pas alors d'y 
voir des couples avec un transgenre FtH. Je pense que je n'ai pas besoin de vous faire un 
dessin, il m'est d'avis que tout le monde a compris (attention aux bots 100-çure dans vos 
réponses). Ils savent aussi que c'est un point de discorde sociale. Comme souvent chez 
eux, regardez "à qui sert le crime", et ce n'est pas forcément la communauté LGBTQ+, 
mais à des agendas où il faut avant tout casser les codes sociaux hérités des religions 
classiques pour pouvoir en asseoir une autre "Universaliste". Les transgenres sont un outil, 
ce qu'ils y gagnent aujourd'hui ils le perdront demain quand le vent tournera. Vous savez 
qu'on passe souvent par un extrêmisme (wokisme) pour en asseoir un autre (la dictature 
morale du ministère de la vérité). Au delà, comme en toute chose, si les gens font leur 
choix en toute âme et conscience, il faut respecter le libre arbitre de chacun.

AM : pourquoi autant d'actrices ou modèles femmes qui sont des hommes en réalité.

Quel est le but d'engendrer ainsi des modèles féminins impossibles à atteindre pour une 
vraie femme ?

A mettre en lien avec Glozel, où un pénis au-dessus d'un vagin est retrouvé dans 2 
sculptures, le fait que Weinstein a un vagin à la place des testicules, et que le baphomet 
porte un masque de bouc, des seins, mais semble avoir un pénis. Sans parler de 
Jodorowski qui mets de l' "androgyne sacré/parfait" dans toutes ses BD (un homme 
siamois avec une femme, collés par gemellité). Pourquoi promouvoir autant 
l'androgynie/trans (le 3e sexe d'Indochine) ? en lien avec les dieux symétrique d'ugarit, 
l'un ayant des prostituées femelles, l'autre des prostitué mâle ?

H : Merci d'avoir posé la question. Par contre je suis désolé si des personnes peuvent être 
blessés ou froissés dans leurs croyances avec ce que je vais dire. Ne prenez que ce que 
vous voulez prendre, sinon passez. Pour les autres, faites votre remise en question. Je vais 
passer la longue réponse dans un post indépendant.

[AM : ci-dessous le post sur le transgenrisme, issu de questions de la publi précédente]
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H : Q : le Baphomet porte un masque de bouc, des seins, mais semble avoir un pénis. 
Pourquoi promouvoir autant l'androgynie/trans (le 3e sexe) ? En lien avec les dieux 
symétriques d'Ugarit, l'un ayant des prostituées femelles, l'autre des prostitués mâles ?

H : C'est avant tout une affaire de croyances chez les élites, ça n'a rien de fondé sur 
quelque chose de réel pouvant servir de base, ou une réalité biologique sur le genre ou la 
sexualité. L'androgynie cultuelle est symbolique, et reflète la nature duale de leur culte et 
du mode de vie de ces gens : une face qui semble plus ou moins politiquement correcte 
avec des grandes idées qu'ils n'ont même pas la décence d'appliquer vraiment eux mêmes 
(par orgueil), et une face cachée avec des cultes et des principes qui sont bien différents. 
Ces cultes sont très marqués par cette dualité, le haut/le bas, la lumière/l'ombre, et donc le 
principe masculin/féminin. N'oubliez pas que les dieux Yahvé et Baal ont des parèdres à 
l'origine, c'est à dire des femmes. Yahvé a une parèdre qui s'appelle Ashera : elle est 
symbolisée dans les périodes archaïques comme une femme-arbre. Avec l'apparition du 
monothéisme, Ashera a disparu comme idole féminine dans les temples. Est ce que pour 
autant son culte a disparu ? Non, car Ashera y est toujours présente sous la forme d'un 
candélabre, qui n'est ni plus ni moins qu'un arbre stylisé. La Lune et le Soleil sont aussi 
des éléments importants. Le Soleil (Feu) et la Lune (Eau) sont aussi des éléments genrés 
dans ces cultes. Le Soleil est masculin, visible, lumineux chez Yahvé, La Lune est 
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"invisible"/"voilée" féminine ou du moins disparait elle régulièrement. Elle n'est donc pas 
visible dans son entièreté en permanence, elles est "voilée", elle est évasive et cyclique 
(28 jours de menstruation féminine). Ce sont ces anciens cultes qui sont encore en vigueur 
aujourd'hui, même si le judaïsme en est officiellement nettoyé via son monothéisme strict. 
Les Elites, quelles soient juives ou chrétiennes ont conservé la dualité des rites et 
croyances derrière un monothéisme qui n'est réel que pour le peuple. Pourquoi Ashera et 
Baal ont été relégués dans l'obscurité ? Car les règles du culte de ces 2 déités sont inverses 
du monothéisme de surface. Ashera est une déesse de la fécondité sulfureuse, elle est très 
liée à la fertilité et aux plaisirs sexuels comme Vénus. Elle est l'inverse de la pudeur 
demandée aux femmes des religions judéo-chrétiennes. Or on ne peut pas mettre en place 
des règles religieuses de contrôle des populations (le sexe est mal, la nudité est mal etc...) 
et avoir dans un temple à côté des prostituées sacrées (qui n'ont rien de vierges !!), c'est 
pourquoi ce culte d'Ashéra est passé dans l'anonymat. Il existe des rituels symétriques 
dans la religion double de ces élites. On baptise par exemple par l'élément inverse de son 
obédience. Au Soleil, donc à la surface dans les Eglises, on baptise (purifie) avec de l'eau, 
mais dans les temples souterrains on sacrifie les enfants nouveaux nés par le feu. Les 
Eglises jouent avec la lumière, les temples souterrains FM sont dans des grottes et des 
caveaux où il n'y a aucune lumière extérieure, seulement des flammes/torches. Dans les 
Eglises on mange le pain et on boit le vin, dans les temples souterrains on boit le sang et 
on mange la chair. Les fidèles et les prêtres à la surface sont contraints à des règles 
d'abstinence ou de mariage strict où l'adultère est prohibé, mais dans les temples 
souterrains se passent des orgies rituelles (voir la mode chez les Elites des clubs 
échangistes et des parties fines, ce n'est pas anodin). Dans le culte Yahvé-Ashera, les 
prêtres sont toujours des hommes en surface, toujours des femmes dans le souterrain, des 
prêtresses "protituées" habillées en rouge (grandes prêtresses) ou en noir (auxiliaires). 
Elles tombent généralement enceintes après les orgies et leur bébé est sacrifié sur un autel 
puis brulé lors des grands événements/fêtes qui suivent. Le culte de Yahvé-Ashera n'est 
pas le seul à être pratiqué : celui de Baal n'a pas disparu mais n'est pas pratiqué de la 
même façon. Le nom Belzebuth est un dérivé de Baal Shabaoth, qui veut dire Baal le 
grand. A l'origine son culte était aussi développé que celui de son frère, car Yahvé est un 
simple dérivé d'Enlil (Aigle) et Baal d'Enki (le Serpent ou le dragon c'est selon). Le culte 
de Baal ou Bel suivant les langues et les époques est inversé par rapport à celui de Yahvé. 
Baal est associé à la Lune et l'eau et sa Parèdre à la lumière et au Soleil. Les 2 cultes se 
pratiquent en parallèle, l'adepte choisissant dans quel culte (Yahvé ou Baal) il souhaite 
entrer, mais ils ne sont pas concurrents. Etant l'inverse du culte de Yahvé, c'est donc Baal 
qui est vénéré en secret dans des grottes où il y a des sources ou de l'eau (bassins, bains 
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etc...). Baal est la déité mâle de la sexualité débridée (comme Pan), et c'est le grand prêtre 
de Baal habillé en rouge qui vient féconder la grande prêtresse (en rouge aussi) du culte 
opposé d'Ashera. Cette cérémonie lie les 2 cultes parallèles, et cette union est symbolisée 
par l'androgynie (j'en reparlerai après). Il existe donc aussi une parèdre à Baal, qui à 
l'inverse de la Femme en rouge, est une sainte. Elle ne connait pas le sexe "sale", il n'y a 
pas d'Orgie au contraire. Elle donne naissance sans fécondation et a des couleurs 
opposées, le bleu et le blanc (au lieu du rouge et du noir) et ses servantes sont des vierges 
ou des femmes qui ont fait vœu d'abstinence. C'est une déesse immaculée, alors qu'Ashera 
est une déesse "souillée". Son nom a été repris sous les traits de la déesse Héra en Grèce, 
déesse du mariage et de la fidélité. Bizarrement Zeus est la déité du Tonnerre comme 
Baal, ce qui prouve que le culte a traversé les ages pour contaminer toute la méditerranée 
depuis l'Orient. La Vierge sacrée est typique de ce culte à Héra, c'est un culte solaire 
féminin. Elle est symbole de pudeur et de virginité, à l'inverse d'Ashera qui est symbole de 
la fertilité sexuelle et de la prostitution. Le culte d'Héra parèdre de Baal est forcément lié à 
celui de Yahvé, puisqu'ils sont tous les 2 solaires et visibles. Héra et Yahvé véhiculent les 
mêmes concepts de règles, de contraintes et de rigueur. De même les sulfureux Baal et 
Ashéra sont frères et soeurs dans le chaos, la sexualité débridée, la bestialité, le mensonge 
et la trahison. Le couple saint est fait pour le grand public, l'autre vicieux est réservé aux 
Elites. La vierge "Marie", na jamais existé. Elle n'a pas donné naissance sans fécondation 
et n'était pas vierge. Jésus avait déjà des frères et soeurs d'un précédent mariage. Marie 
n'est pas montée au ciel (Assomption) et elle ne s'appelait même pas Marie (Myriam ou 
Mariam) qui voulait seulement dire "femme mariée". Toutes les femmes mariées étaient 
appelées Maryam ce qui signifie "Madame", car il y a avait la même distinction qu'en 
français entre Madame (femme mariée, veuve) et Mademoiselle (femme à marier/non 
mariée). Marie la Sainte Vierge a été introduite par les adeptes de Baal, c'est la femme de 
Baal le Grand, Baal Shabaoth ou Belzebuth. C'est une corruption évidente du 
christianisme des origines qui n'a rien à voir historiquement avec ces cultes.

Le culte de Baal compte des prostitués hommes, tout comme le culte d'Ashera des 
prostituées femmes. Les adeptes hommes du culte de Yahvé, qui sont hétérosexuels, ont 
donc des relations avec les prostitués hommes lors des tenues des messes souterraines, 
dans les temples de Baal. C'est l'exact opposé des prêtres hommes de Baal qui ont des 
relations avec les servantes d'Ashera et de la femme en rouge. Tout fonctionne en miroir. 
Cela n'a rien à voir avec de la bisexualité, c'est avant tout rituel. Les prostitués sont par 
contre toujours des homosexuels. Leur grand prêtre est un homosexuel également, mais ce 
sont toujours des personnes viriles. L'androgynie n'est pas de mise ici, car le concept est 
réservé symboliquement à l'alliance des deux cultes. Un hermaphrodite est d'ailleurs 
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choisit pour assurer le lien entre les deux "Temples", c'est une sorte de garant, de Juge qui 
est le seul habilité à départager les éventuels conflits entre le culte de Yahvé-Ashéra, et de 
Baal-Héra. C'est pour cela par exemple, que lors de l'inauguration du Tunnel suisse, un 
ange hermaphrodite est apparu surplombant la scène. On retrouve cet hermaphrodite dans 
beaucoup de références. L'androgyne n'est qu'un reflet imparfait de l'hermaphrodite, et les 
disciples hommes et femmes de ce prêtre-Juge sont soit des transexuels non opérés, soit 
des androgynes (hommes travestis en femmes, ou femmes en homme, peu importe leur 
orientation sexuelle hétéro ou homo, ça n'a pas d'importance ici, c'est symbolique). Pour 
résumer, Il y a donc une double symétrie en jeu : iI y a 2 cultes duals différents, et une 
partie neutre hermaphrodite avec ses suivants qui sert de lien entre les 2. Ces cultes ont 
tous les deux une face lumineuse et publique et une autre cachée et sombre, liés à la Lune 
et au Soleil et au masculin et féminin en miroir. Les prostituées sacrées ont leur équivalent 
chez les prostitués sacrés, tout comme les prêtres ont leurs soeurs/religieuses. En résumé, 
il y a comme je l'ai décrit un effet miroir entre les deux cultes Yahvé-Ashera vs Baal/Héra, 
avec une partie neutre au centre pour faire le lien entre les 2 opposés : l'androgynie et 
hermaphrodisme sont cette 3ème partie "neutre" qui unit les deux symétriques. C'est pour 
cela que ce concept est si important, et prend de plus en plus de place aujourd'hui avec 
l'utilisation des LGBTQ+ comme outil de propagande. Ceci est là pour préparer à une 
nouvelle religion universaliste fondée sur les anciens cultes de Yahvé et de Baal, je vous 
l'ai annoncé à plusieurs reprises. En quelque sorte, c'est la Révélation, mais dans le 
mauvais sens du terme/camp. C'est pour cela que de nombreux codes et symbolismes vous 
ont été donnés ici dans les mois précédents, vous y trouverez d'autres caractéristiques de 
ces cultes. Une fois qu'on en a les clés, il est facile de reconnaitre la manipulation 
subversive qui nous entoure. Un transsexuel chez les Elites est donc le signe d'une place 
très élevée dans cette "religion" duale, puisque les hermaphrodites et les transsexuels sont 
au dessus, en terme institutionnels, des deux autres cultes : ils sont "parfaits" selon ces 
croyances. Ce sont eux qui font le lien sacré entre Yahvé et Baal, entre Ashera et Héra. 
Comme ils n'ont pas la symétrie visible/caché des deux autres cultes miroirs, ce 3ème 
groupe d'Elite au dessus des Elites n'est pas dans l'obligation de rester dans l'ombre : les 
transsexuels aux ordres des Juges/Rois Hermaphrodite (leurs supérieurs, les chefs de cette 
branche des "parfaits") peuvent donc être des personnages publics, mais leur nature doit 
rester discrète tant que la nouvelle religion ne sera pas mise en place du moins. Etant dans 
une position neutre et supérieure aux autres cultes, ils sont donc supérieurs au culte de 
Yahvé (Dieu) et d'Héra (Vierge), ou au culte de Baal (Pan) et Ashera (La prostituée 
rouge). C'est donc une religiosité mettant en avant l'androgynie et l'hermaphrodisme qui 
est préparée, et qui est d'autant plus universelle puisqu'elle est neutre et bi-genrée. Mais 

39



29/08/2023 - LGBTQ+, 3e sexe et transgenre chez les élites

cet hermaphrodisme n'est pas que sexuel, surtout pas. Ça c'est l'angle d'attaque. C'est la 
vision d'une société sans genre défini, sans sexualité prépondérante (bisexualité), sans 
couleur de peau (le métissage est favorisé), sans culture nationale (Word-culture, 
wokisme, mondialisation), sans patrie, sans frontière et avec un gouvernement unique. 
Vous avez donc compris tout l'agenda que nous voyons se dérouler sous nos yeux.

AM : Whaa !! Merci Marc, ça explique toutes les malversations et imbécilités qu'ils nous 
servent sans qu'on comprenne d'où ça vienne, et ton explication permet de mettre cette 
idéologie à nu, et de la rendre ridicule. Ne correspond à rien de naturel/physique en effet, 
que des croyances basées sur un délire histoire de complexifier les choses.

J'imagine que chez les élites woke qui te lisent, ça va refroidir les ardeurs à défendre ce 
genre d'idéologie, à remettre en question ce pourquoi ils se battent.

Tout le reste (enlever le genre pour que fille et garçon réagissent aux mêmes pubs), tu 
l'avais déjà décrit en long et en travers précédemment.

Ça explique la reine d'Angleterre filmée comme grande prêtresse druidique juste après son 
couronnement, les Michael O bas mot et Brigitte M. qui gardent leur pénis et ont un culte 
de "première dame" démesuré, etc.

H : "ça va refroidir les ardeurs à défendre ce genre d'idéologie, à remettre en question ce 
pourquoi ils se battent.". Je pense qu'ils sont bien trop orgueilleux pour lire les écrits d'un 
petit pauvre handicapé lambda, qui de toute façon ne sera cru que par une infime minorité. 
Même pas une poussière dans leur engrenage... mais d'autres avec plus de ressources que 
moi s'en chargent, ne vous inquiétez pas.

H : "Ça explique la reine d'Angleterre filmée comme grande prêtresse druidique juste 
après son couronnement, les Michael O bas mât et Brigitte M. qui gardent leur pénis et ont 
un culte de "première dame" démesuré, etc." . Oui ou encore que des gens comme Bill 
Klin-ton soit peint avec une robe sur les tableaux dans la residence d'Ep---stein . Ce sont 
des indices qu'ils sont membres du haut du pavé, ou du moins sont adeptes de cette 
religion multifacettes.

https://www.lefigaro.fr/arts-expositions/bill-clinton-en-travesti-le-tres-etrange-tableau-
retrouve-chez-brian-epstein-20190816

---

ZR : Loki etait Mâle et Femelle ?
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H : Pas à ma connaissance

ZR : Selon les légendes, il est le fils du géant Farbauti et de Laufey, ainsi que le père de 
plusieurs monstres : le serpent Jörmungand, le loup Fenrir et la déesse du monde des 
morts Hel. Il est également la mère du cheval d' Odin à huit jambes Sleipnir.

---

MD : la prostitution n'a pas toujours été regardée de haut, comme elle l'est aujourd'hui. 
Autrefois, ses praticiennes étaient des prêtresses de l'amour et de la sensualité, célébrant 
les mystères de la sexualité dans les temples d'Inanna à Sumer. Plus tard, les Babyloniens 
la vénérèrent sous le nom d'Ishtar, la déesse de l'étoile du matin. Chez les Hébreux elle 
était connue sous le nom d'Asherah, l'épouse d'El. D'autres communautés du moyen-orient 
lui donnèrent d'autres noms, mais son culte a été largement répandu. Avec la montée du 
christianisme et du monothéisme, son culte a été interdit, et la déesse a été démonisée. On 
lui donna alors le nom du démon Astaroth. Et donc, plus de sexualité sacrée aujourd'hui, 
juste du sexe et des trans ou des bi ou des tout ce qu'on veut ... sexuels! Premier chakra, le 
rouge, la base, le premier niveau, le ras des pâquerettes... le "prendre son pied". Rien à 
voir avec le "s'envoyer en l'air" ou plus explicitement "atteindre le 7ème ciel"...

H : C'est tout à fait ce qui est [/que j'ai] dit sur Ashera/Vénus/Aphrodite/Ishtar. Le nom 
change, la croyance reste la même. Le sexe dans la population c'est de toute façon vu par 
les Élites de manière péjorative, puisque pour eux nous sommes des animaux, le troupeau 
de moutons. Donc laissons les "pauvres" inférieurs copuler comme les bêtes qu'ils sont. 
La sexualité sacrée est reservée à l'Elite, comme ça l'a aussi été dans le passé. Les 
quidams ne profitaient surement pas du sexe sacré des prostituées dans les temples à 
Sumer ou à Babylone. Rien n'a vraiment changé sur le fond.

31/08/2023 - Histoire des Hyksos
Q : Je découvre aujourd'hui l'histoire de Hénoch, patriarche biblique antédiluvien, 
partiellement relayé dans l'ancien testament mais largement censuré dans son ensemble 
par la religion catholique... Selon Hénoch la durée de vie était bien supérieure à cette 
époque qu'aujourd'hui . Hénoch aurait vécu selon les écrits 364 ans , avant de retourner 
vers dieu, Mathusalem son fils plus de 900 ans ...

H : Le livre d'Henoch est un recueil d'anciens textes. Il ne faut pas oublier que les 
Hébreux sont originaires de Mésopotamie (langues sémitiques), et donc qu'ils avaient des 
liens culturels forts avec les peuples de ces régions, comme Sumer. Les migrations depuis 
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cette zone n'ont pas fait que mouvoir les gens, elles ont aussi emporté des connaissances, 
des textes (l'écriture existait) dont des tablettes puis des manuscrits (peaux d'animaux, 
papyrus etc...). Ce recueil rapporte des savoirs qui datent d'avant l'avant-dernier passage 
de Nibiru, c'est pour cela qu'on parle de Patriarche "antédiluvien" (Comme Mathusalem). 
Noé est le Patriarche qui est considéré comme celui du Déluge, le passage de Nibiru qui 
s'est produit il y 3600x2=7200 ans, soit aux environs de -5200 ans (av JC.). Or l'histoire 
de Noé se retrouve aussi bien dans la Bible que dans les tablettes sumériennes, avec des 
différences qui ont leur importance même si la trame reste la même. Dans les tablettes 
sumériennes c'est Enki qui prévient Noé de la catastrophe à venir et lui donne les plans 
d'un bateau qui doit lui permettre de survivre, lui et sa famille, ainsi que des animaux 
domestiques et des graines pour repartir une fois le calme revenu. Henoch étant supposé 
se situer AVANT Noé dans l'histoire biblique, les textes qui ont servi pour le recueil 
parlent forcément de l'époque du règne des anunnakis. Est ce que le texte est correctement 
traduit aujourd'hui, est ce que le recueil n'a pas fait des erreurs de 
copie/omissions/corruptions ou manque-t-il des passages et des informations importantes 
qui se sont perdus entre temps. Probablement. Ce recueil de textes "antédiluviens" a été 
réalisé bien plus tard que l'époque où Henoch aurait pu vivre. Le premier Temple qui 
abritait des archives ayant été pillé par les égyptiens puis détruit par les perses, de 
nombreux récits ont été perdus. Ceux qui ont survécu et placés dans le second temple ont 
été aussi gravement endommagés par les pillages et les profanations des grecs. Certaines 
versions du livre d'Hénoch ont subsisté jusqu'à nous mais comme le recueil a été réalisé 
juste APRES la domination grecque, ce ne sont que des bribes du savoir qui pouvait 
exister auparavant, savoir qui a été rapporté en partie de chez les Perses suite au retour des 
exilés à Babylone par Nabuchodonozor II. Quand ces déportés hébreux sont revenus en 
masse de Babylone après des décennies, ils ont rapporté également de nombreux écrits de 
la bibliothèque royale de la ville. Le Livre d'Hénoch n'a pas été écrit par Hénoch, mais par 
les Cohens du second Temple de Jérusalem afin de préserver les restes qu'ils avaient pu 
sauver. A différentes époques, les prêtres cachèrent ensuite des copies de ces archives 
sauvées des flammes dans des jarres, dans des grottes désertiques pour conserver ce qui 
pouvait l'être encore. Un si long délai pour l'archivage de ces très vieux textes 
"antédiluviens" d'origines différentes (Babylonienne, Hébraïques et Egyptiennes 
notamment) a forcément joué en la défaveur du contenu. Les langues changent, les 
problèmes politiques et sociétaux influencent les traducteurs, et le mauvais état des 
parchemins/tablettes d'origine ne permettent pas de prendre ces écrits au pieds de la lettre, 
même si le Livre d'Hénoch contient des choses très intéressantes/instructives cela dit. 
L'histoire de Noé et du déluge est un bon exemple de corruption du message, car entre les 
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tablettes sumériennes et le texte biblique, il est facile de voir que l'histoire a bien été 
abimée et arrangée pour correspondre aux croyances de l'époque plus récente. les 
références à Enki et Enlil ont été supprimée, Noé prend ses instruction de "Dieu". Il ne 
sauve plus sa famille et une basse cour, mais les animaux de la Terre entière. Tous les gens 
sont ils mort lors du Déluge ? Non. Est-il possible à cette époque de mettre un couple de 
chaque espèce animale dans un bateau ? Non. Des détails se sont perdus et ont été 
arrangés (On ne parle plus des Dieux, mais d'un Dieu unique, vu que le monothéisme est 
devenu la règle). Cela n'est pas différent d'avec le "livre" d’Hénoch qui a été assemblé 
dans une période de troubles, par des gens subjectifs, et très loin des faits d'origine à partir 
de textes sumériens, égyptiens, hébraïques, perses et babyloniens, le tout influencé par la 
culture grecque qui était dominante au Proche Orient à cette époque.

Q : Avec cette base il y a alors une nouvelle incohérence ; l'âge à laquelle ils ont eu leurs 
enfants : 130 ans pour Adam (15 ans), 150 pour Seth (17 ans) ; 90 pour Enosh (9 ans), 70 
ans pour Kainan (7 ans), Mahalaled et Yared à 65 ans (6 ans).

H : Cela démontre encore une fois que différentes sources ont été utilisées pour faire la 
compilation de textes, qu'il y a des erreurs commises par les scribes et qu'il ne faut pas 
prendre cette généalogie au pieds de la lettre. Pour aller plus loin, dans le nouveau 
testament, on trouve aussi une longue liste des ascendants de Jésus depuis Adam jusqu'à 
Jésus lui même. Si on regarde bien, Jésus n'est-il pas noté comme fils de Joseph dans toute 
cette généalogie des ascendants mâles ? S'il l'est c'est seulement par adoption, il n'est donc 
pas légitime pour devenir Roi d'Israel par lignée, ce qui contredit le reste des évangiles. Le 
but pour les rédacteurs chrétiens était simplement par cette généalogie de légitimer Jésus, 
pas d'être scrupuleux avec l'histoire. Il ne faut pas oublier que ces généalogies ont été 
rédigées très longtemps après les faits, avec des sources incomplètes. De nombreux 
éléments sont incohérents. Parfois il manque un descendant ou un ascendant oublié (car la 
source écrite était endommagée), ce qui fausse ce type de généalogies. Peu importe car 
elles n'avaient pas un objectif scientifique ou historique, mais servaient à légitimer 
politiquement les gens pour lesquels les scribes écrivaient. Si nous regardons bien, Jésus 
n'était pas tendre avec les scribes et les pharisiens pour différentes raisons, notamment 
parce qu'ils cachaient la vérité au peuple. Or ces textes (la Torah et le Talmud) étaient 
disponibles pour les non pharisiens, et chez les juifs l'apprentissage de la lecture n'était pas 
réservé aux Elites. Jésus et ses frères savaient lire et étaient même souvent bilingues 
(Araméen-grec à cause de l'occupation grecque et le commerce avec les villes grecques 
fondées lors de l'occupation dans le secteur). Donc c'est bien que les pharisiens n'avaient 
pas tout écrit, ou du moins pas de façon juste et qu'ils omettaient des sources authentiques 
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parce que cela les arrangeait. Les religions chrétiennes et musulmanes ont fait de même 
avec leurs textes, c'est pour cela qu'on y a des évangiles apocryphes (chrétiens) ou des 
hadiths non reconnus (Musulmans, sans parler des différents Corans qui ont pu exister 
avant qu'une version soit décrétée comme authentique/unique par les autorités 
religieuses). Les Patriarches vivaient des siècles puis avec une jolie pirouette, tout d'un 
coup leurs descendants ont des ages réguliers. "Dieu a décidé qu'à partir de maintenant, 
les gens ne vivraient pas plus de 120 ans", c'est un peu téléphoné. La raison est que les 
sources ne sont plus les mêmes, et que les scribes ont bien compris qu'il y avait un fossé 
entre les durées de vies entre les deux ensembles de documents. Les sources 
mésopotamiennes ne sont pas écrites dans la même langue et avec la même base que les 
sources hébraïques, perses ou égyptiennes plus tardives. Cela amène donc à des non sens, 
il est inutile d'essayer d'en trouver un. L'objectif comme je l'ai dit est de légitimer des 
dirigeants ou des institutions, cela n'a absolument rien d'historique. Un autre exemple 
d'erreur et de corruption avec de lourdes conséquences, la capitale du Royaume d'Israel 
était Sichem et non la Jérusalem actuelle. Le Talmud (l'ensemble des traditions) et la 
Torah ont été modifiés par les rebelles judéens du Sud lors de la séparation du Royaume 
(Samarie au Nord, Judée au sud avec une nouvelle capitale qu'on appelle aujourd'hui 
Jérusalem). Les judéens ont réécrit les textes pour dire que c'était eux les descendants 
légitimes de David et Salomon, et c'est à cette époque que la mode des généalogies est 
née, les souverains de Jérusalem voulant justifier leur autorité par la lignée. En fait ce sont 
les samaritains les vrais descendants de David, premier Roi d’Israël. Un bel exemple de 
corruption politique (réécrire l'histoire s'est toujours fait partout, même à l'époque 
moderne) qui vous montre qu'il ne faut surtout pas rentrer dans les détails des 
données/événements relayés par la Bible (ancien et nouveau testament) qui ont été 
largement bricolés. Cela n'est pas différent avec les ascendances et les descendances des 
prophètes ou des rois. Le Talmud a été mis à l'écrit APRES la fin de l'occupation grecque 
et a été amendé à de nombreuses reprises, notamment après l'épisode Jésus qui a ébranlé 
les fondations du Judaïsme. Par exemple Jésus n'était pas marié, et une règle a été ajoutée 
dans le Talmud stipulant que les hommes non mariés n'étaient pas des hommes à part 
entière, et donc perdaient de nombreux droits sociaux. De même, Jésus étant homosexuel, 
c'est à cette époque que le Lévitique a inclus la règle faisant de l'homosexualité une 
abomination passible de mort, et que l'histoire de Sodome et Gomorrhe a été bidouillée 
(fond de vérité mais arrangé ensuite pour légitimer les nouvelles lois, le motif de discorde 
était plus complexe). Ce sont donc des règles juridiques/politiques, pas des principes 
religieux révélés. Le but était de discréditer Jésus au maximum dans un contexte où les 
institutions juives de l'époque s'effondraient à cause du christianisme naissant. En 
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conclusion, essayer de trouver une logique dans tous ces textes n'a pas de sens, il n'y a rien 
d'historique. Toute la Bible n'a pas été révélée, il y a une bonne part de propagande et de 
législatif institutionnel politisé dans les textes. Ce questionnement sur les ages est en fait 
un questionnement vain, puisque les rédacteurs des compilations n'avaient ni l'envie ni le 
besoin d'être rigoureux, le but étant simplement de légitimer une tradition et des 
institutions politico-religieuses, et que les dates des naissances et la longévité de tous 
tombe à peu près bon dans le calendrier. Si on mélange plusieurs sources différentes sans 
avoir de repères historiques, on obtient forcément ce type de résultats, et il n'y a plus 
qu'arranger les chiffres pour réussir à sortir une généalogie sans trous dans le lignage. Les 
ages auxquels les patriarches ont eu leurs enfants sont bidons, et devaient juste être 
cohérents avec les grands âges erronées qui leurs avaient été alloués par erreur. Peu 
importe, ce sont des manipulations qui voulaient à l'époque uniformiser les non sens et les 
manques dans l'échelle de temps, et les scribes (ne pas oublier que cela a été rédigé la 
plupart du temps à la fin de l'occupation grecque) simplement soutenir l'autorité, sans 
avoir vraiment de scrupules à ajouter des éléments fictifs si besoin.

C'est en 164 av JC que la révolte des Maccabées a lieu. L’hellénisation forcée et 
l'interdiction du judaïsme, le pillage du temple etc... ont laissé des traces. L'autorité juive 
fragile a décidé de créer le Talmud-livre qu'on connait aujourd'hui, c'est à dire de mettre 
par écrit la tradition et les règles majoritairement orales auparavant (On parle alors de 
Talmud oral, il n'y avait pas de compilation de ces traditions, légendes avant cela). Ce 
travail de titan a nécessité aussi, comme chez les chrétiens de considérer certaines sources 
comme apocryphes, notamment les textes écrits qui allaient être ajoutés au Talmud oral. Si 
Les sources concrètes (tablettes, peaux de bêtes etc...) devaient être détruites si elle étaient 
rejetées du canon. Le Talmud (celui qui est sous la forme de livre aujourd'hui), et donc 
l'Ancien Testament de la Bible chrétienne ne sont pas neutres : ce sont des constructions 
littéraires aux ordres des autorités, dans un contexte particulier de fragilisation du pouvoir. 
Jésus n'arrive que 164 ans plus tard, ce qui est énorme. Il existe à l'époque des villes 
grecques puissantes en Palestine fondées par l'ancien occupant, notamment sur la côte, et 
servaient de ports de commerce avec l'intérieur des Terres sous autorité juive, puis 
romaine. Elles constituaient des menaces pour le nouveau Royaume, notamment par leur 
attrait culturel. Il fallait donc renforcer le judaïsme d'état face à l'évolution du Monde 
d'alors, la concurrence culturelle et religieuse grecque et romaine. Notez ici que Jean le 
Baptiste n'est PAS contemporain de Jésus du tout. Il le précède de quasiment 1 siècle, car 
Yah ou Jah (Jean en français, Yaya en arabe) a prophétisé juste après la période grecque et 
était entré en conflit avec la dynastie Hérodienne pour ces raisons là : il jugeait que la 
rédaction du Talmud et de la propagande du régime n'était pas conforme au judaïsme vrai, 
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et qu'il en découlait une dérive et une corruption du judaïsme officiel. C'est pour cette 
raison qu'il a été décapité, mais il a laissé derrière lui un mouvement religieux dont Jésus 
fit partie dans sa jeunesse un siècle plus tard sous l'occupation romaine. Ce prophète Jah le 
Baptiste fut selon la Bible même, exécuté sous les ordre du Roi Hérode. Or Hérode 
Antipas, à qui on attribut cette condamnation n'était pas roi mais tétrarque, car le pays 
était sous domination romaine sous la coupe d'un gouverneur (comme toutes les provinces 
romaines). Ce n'est donc pas le bon personnage "Hérode". Il s'agissait en réalité de Hérode 
I le Grand, qui lui était Roi, entre -37 et -4 (avant JC). Jean le Baptiste n'a donc pas pu 
connaitre Jésus, c'est impossible, mais comme expliqué auparavant, les trous et les 
amalgames sont courants surtout quand les histoires sont mises par écrit parfois plusieurs 
siècles après les faits, par des disciples qui n'étaient déjà plus contemporains des 
événements. Pour résumer, c'est sous la dynastie Hérodienne des Rois d'Israel qui 
commence en 164 avant JC, post occupation grecque, très autoritaire, que la rédaction des 
textes qui forment l'ancien testament tire sa source, via la mise à l'écrit et la compilation 
que nous connaissons aujourd'hui comme le Talmud. Vous comprendrez bien qu'ils ne sont 
pas fiables, et que s'ils ont été contestés par un prophète reconnu (Jah ou Jean le Baptiste), 
c'est que ce n'était pas du tout inspirés divinement, c'est le moins qu'on puisse dire.

BC : De toute façon comme tout absolument tout a été falsifié, c'est de mon avis, une 
perte de temps inutile que d'essayer de comprendre ce genre de chose, c'est de la 
spéculation intellectuelle qui ne mène nulle part.

H : je pense que c'est peu important pour "nous" en effet, si nous ne sommes pas croyants, 
mais pour beaucoup ce sont des allégations avec de très lourdes conséquences. Par 
exemple, aujourd'hui, la guerre israelo-palestinienne qui a débuté en 1948 est simplement 
liée à une falsification de l'histoire, puisque les hébreux n'ont jamais eu leur capitale à 
Jérusalem, mais à Sichem. Donc les gens qui veulent reconstruire le Temple de Salomon 
se trompent de lieu. Ils ne sont pas légitimes à réclamer l'esplanade des mosquées, et 
encore moins à détruire la grande Mosquée Al-Aqsa puisqu'elle n'a pas été construite sur 
les ruines du Temple d'origine. Comme on le voit bien, les conséquences ont marqué toute 
l'histoire depuis la fin de la seconde guerre mondiale, avec les milliers voire les millions 
de victimes de ces guerres au Proche Orient... tout ça pour un arrangement politique de 
l’histoire suite à une guerre de succession, et la séparation du Royaume d'Israel d'origine 
en deux sous entités, la Samarie au Nord et la Judée rebelle au Sud. De même, savoir que 
les évangiles ne reflètent pas la réalité historique est important, mais il serait trop facile de 
dire que c'est falsifié sans donner les raisons et rétablir la réalité. Cela ne remet 
aucunement en question les différentes révélations des prophètes, et leur existence, 
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comme celle de Jésus, mais permet de nettoyer tout ce qui s'est greffé dessus, ce qu'on 
appelle la "corruption". C'est ici AMENDER les textes sacrés/saints, mais aucunement 
une révision totale ou une destruction de ceux-ci, ou une négation des prophètes qui sont à 
l'origine des religions: celles-ci restent valides, mais leur vraie nature mérite d'être purifiée 
de la corruption et la vérité rétablie.

Notez aussi que si le mur des lamentations n'est PAS un morceau du Temple d'origine 
voulu par le Roi hébreux David, qui se trouvait à Sichem (vers la Naplouse actuelle, sur le 
Mont Garizim). Qui a alors construit les fondations cyclopéennes (voir tunnel du Kotel) 
qui servent de support à toute l'esplanade, et qui sont identiques à ce qu'on retrouve à 
Baalbek au Liban ? Ce ne sont pas les hébreux. Cyclopéen, ça ne vous rappelle pas 
certains géants ?

https://thekotel.org/fr/tours/tunnels-du-kotel/

voir 0:15 - 0:23 sec de la vidéo

Une connaissance l'a traversé avec un guide, sachant ce que tu avais dit, et il était dégoûté 
de voir que le guide ne s'arrêtait pas sur la pierre de 20 m de long, et marchait au pas de 
course, s'arrêtait plus loin pour parler d'autre chose, et quand quelqu'un lui demandait 
comment ils avaient taillé la grosse pierre, le guide a botté en touche en disant que la 
vidéo après la visite lui expliquerait tout. La vidéo n'en parlait même pas...

01/09/2023 - Histoire des Khazars
[AM : image d'un aigle impérial vu  de dessous avec les ailes déployées, prêt à prendre 
son envol]

H : Itinéraire d'un Kha.zar : 1 - Hérode 1er, Roi d'Israel/Palestine, 2 - Aristobule de 
Chalcis, petit Fils d'Herode I le grand, Roi d'Armenie inférieure 3 - Fondation de l'Empire 
Khazar après l'écroulement de l'Empire Romain - 4 Ecroulement de l'Empire et fuite vers 
le Nord, Ukr.aine Rus.sie face aux guerres avec les Arabes - 5 Dispersion dans l'Europe de 
l'Est jusqu'à la Pologne, puis l'Allemagne et la Hollande. 6 - Réveil messianique, Sabbataï 
Tsevi et naissance des sectes anti-Talmudiques 7 - Jacob Joseph Frank crée le Franckisme 
8 - le Baal Chem Tov crée le Hassidisme à Medjybij (Ukraine). 9 - Junius Frey centre de 
la propagande litteraire révolutionnaire, de son vrai nom Moses Dobruška (Bohème), puis 
Franz Thomas von Schönfeld (Allemagne), puis Junius Frey (France), fondateur d'une 
obédience maçonnique kabbalistique allemande et membre des Illuminés de Bavière, 
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frankiste. 10 - Menachem Mendel Schneerson, disciple du Baal Chem Tov, né en Ukraine, 
fuit l'Europe et fonde le 770 E.P. à New York en 1940. Schneerson adoube Netanyahu 
devant les caméras. fin de la boucle.

1 - Les Kh. sont les descendants des juifs alliés aux romains, dont les chefs étaient de 
descendance d'Herode I le Grand, dit le constructeur. En effet, il fut à l'origine de la 
construction d'édifices monumentaux, dont la célèbre forteresse de Massada, la 
rénovation/reconstruction du mur des Lamentation et du Temple, la fortification de 
Jérusalem. Je cite : "Grand bâtisseur, utilisant la technologie romaine, Hérode se lance 
dans de grands travaux de construction de 29 av. J.-C. à 9 av. J.-C.26 : théâtre et 
amphithéâtre de Jérusalem, puis reconstruction du Temple de Jérusalem à partir de 20 av. 
J.-C. qui est un immense chantier où travaillent jusqu'à dix mille ouvriers. Il restaure la 
forteresse du Temple, l'Antonia, et les murailles de Jérusalem, fonde et rebâtit de 
nombreuses autres villes : Sébaste (Samarie), Panéion, près des sources du Jourdain, 
Césarée (Tour de Straton ainsi qu'un temple sur une colline dominant le port), Agrippium 
(Anthédon), Antipatris (Afek) aux sources du Yarkon, Phasaélis (au nord de Jéricho), ainsi 
que de nombreuses forteresses : Cypros, Hérodion, Massada, Alexandréion, Hyrcania, 
Machéronte. Il élève aussi des monuments publics dans plusieurs villes de la côte 
méditerranéenne, à Tripoli, Ptolémaïs, Byblos, Béryte, Tyr, Sidon, Laodicée, Ascalon, 
dans les îles (Cos, Rhodes) ainsi qu’à Damas, Antioche, Athènes et Sparte. Le port 
artificiel de Césarée, sur une côte plate et pauvre en mouillages, est un des plus grands 
travaux de génie civil de cette période ". C'est aussi Hérode I qui ordonne la décapitation 
du Prophète Jah le Baptiste.

https://fr.wikipedia.org/wiki/H%C3%A9rode_Ier_le_Grand

2 - Les Romains ayant conquis la Palestine, il n'y a plus de Roi mais des tétrarques, 
soumis à l'autorité de Rome. Les descendants d'Hérode le Grand sont des fidèles des 
romains, et en récompense, Néron nomme Aristobule, petit fils d'Herode I le Batisseur, 
Roi de la province de Chalcis, aussi appelée Petite Arménie sur la côte de la Caspienne 
(Caucase). La révolte juive de 66 à 70 après JC mène à la destruction totale de Jérusalem 
et celle du second Temple par les Romains qui déportent la population de la Région dans 
d'autres provinces romaines : L'Espagne, L'Afrique du Nord (Maroc), le sud de la France 
(Population de Bethleem notamment, voir légende des Saintes Maries de la Mer). 
Aristobule ne participe pas à cette révolte, mais se voit confié les populations juives de 
Jérusalem favorables aux Romains, populations qui migrent vers le Royaume de Chalcis. 
Ce sont des populations riches, juives orthodoxes ennemies de Jésus, très lettrées parlant 
aussi bien le latin, le grec que l'araméen (qui restera la langue occulte des Khazars)
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https://fr.wikipedia.org/wiki/Aristobule_de_Chalcis

3 - Les populations d'Arménie inférieure sont repoussées au Nord lors de la chute de 
l'Empire Romain et la fondation de l'Empire Byzantin. Elles passent les montagnes du 
Caucase et s'installent en Ciscaucasie en battant les populations locales (Sassanides). Ils 
unissent les tribus nomades de la région, et forment une grande confédération dominée par 
les anciens habitants de Chalcis, plus avancés (construction selon les techniques romaines, 
éducation, mathématiques) d'origine juives qui forment l'Elite du nouvel Empire. 
L'Empire Khazar est très riche et contrôle les grandes routes de commerce entre l'Orient 
(Chine-Inde), le proche Orient ( les Califats musulmans) et l'Empire Byzantin. A leur 
apogée, les Khazars règnent sur un territoire vaste, et fondent plusieurs villes dont Kiev. 
La société Khazar est divisée en deux catégories, les Khazars blancs et les Khazars noirs, 
selon qu'ils soient d'origine juive (blancs, les Elites) ou nomades (plus foncés de peau), 
marquant une forte hiérarchisation dans la population.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Khazars

4+5 - L'Empire Khazar s'écroule notamment à cause de problèmes sociétaux lié à 
l'Elitisme social, les khazars "noirs" devenant plus puissants et plus nombreux que l'Elite 
dominante d'origine juive, se révoltent. Des tribus soumises aux Elites Khazars fondent 
leurs propres entités etatiques. Face aux pressions alentours (arabes, byzantins mais aussi 
de peuples autrefois vassaux) et une perte du monopole commercial, le richissime Empire 
khazar se disloque, et l'Elite du pays migre encore davantage vers le Nord via l'Ukraine, 
en se réfugiant à Kiev devenu une entité politique indépendante. Ils se dispersent ensuite 
en Europe de l'Est via le commerce, aidés par leur grande fortune héritée de l'Empire 
Khazar, Kiev devenant le centre de ce nouveau réseau commercial. Les invasions 
mongoles les poussent davantage en Russie, en Pologne, puis en Hollande, en Allemagne 
ou en Hongrie avec la destruction de Kiev en 1240. Ils deviennent alors les juifs que l'on 
nomme les "Ashkénases".

https://fr.wikipedia.org/wiki/Kiev

6 - Ils sont confrontés aux juifs d'Europe de l'Ouest et du sud, c'est à dire les populations 
de Palestine déportés par les romains en France, en Espagne et en Afrique du nord. 
Isabelle d'Espagne ayant renvoyé tous les juifs de la péninsule lors de la Reconquista, 
ceux-ci se réfugient en France et sont connus sous le nom de juifs sépharades. (En hébreu, 
Tsarfat désigne la France, sarfat et sépharade ont la même origine sémentique). Les deux 
traditions juives sépharades et ashkénases ont divergé, et sont opposées d'un point de vue 
historique, puisque les sépharades sont les populations révoltées de Jérusalem déportées 
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par les romains, et les ashkenases les descendants des populations juives alliées au 
romains sous la direction du Roi Aristobule, petit fils d'Hérode I le Grand. C'est cette 
confrontation qui mène les anciens khazars à s'adapter, face au judaïsme de l'Ouest. Ils 
fondent alors des mouvements mystiques et messianiques selon 2 axes. Le premier 
mouvement est anti-talmudique et rejette catégoriquement le judaïsme traditionnel des 
sépharades (France notamment et Afrique du Nord). C'est une forme d'antisémitisme 
intra-religieux, avec le rejet de toute la tradition juive (Le talmud) pour privilégier un 
autre livre, le Zohar ou Sefer HaZohar. Ce livre a été rédigé en araméen (la langue de 
l'Elite Khazari) à la suite des invasions mongoles afin de permettre sauvegarder les 
traditions khazars mystiques intactes. Il a été rédigé après la destruction de Kiev et la fuite 
de l'Elite juive ashkenaze de la ville. C'est un courant messianique qui tend à faire émerger 
un messie autoproclamé dans ses rangs, et ainsi soumettre le judaïsme talmudique. 
Sabbataï Tsevi est proclamé alors messie par les Khazars qui fondent alors le 
Sabbatéisme. Tsevi est Séfarade par son père et Ashkénase par sa mère, ce qui lui donne 
une autorité sur les deux populations. Ce mouvement est très lié à la Kabbale, la 
numérologie et le mysticisme. Son père originaire d'Espagne fut converti au catholicisme 
de force. Dans ce contexte historique particulier, il se développe une mode millénariste 
chez les chrétiens d'Europe, notamment à cause de l'année 1666 qui approche, et que 
beaucoup voyaient comme l'année d'arrivée de l'Antéchrist. De même le Zohar donne la 
date de 1648 comme l'année de la venue du Messie, c'est pourquoi Tsevi est proclamé tel 
par les Elites Khazars cette année là, alors qu'il n'a que 22 ans. Tsevi n'arrivera pas à tous 
ses objectifs, mais se convertit faussement à l'Islam afin d'abuser de mécènes turcs. La 
conversion d'apparence (comme le père de Tsévi converti de force au catholicisme mais 
ayant conservé en secret le judaïsme comme religion) devient une stratégie courante et 
primordiale chez les khazars, un maitre mot dans la suite de leur histoire.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Sabbata%C3%AF_Tsevi

7 - Suite à l'épisode des sabbatéens, un autre personnage est désigné comme nouveau 
Messie. Jakub Józef Frank, né Jakub Lejbowicz prend la suite du mouvement. Il est vite 
confronté aux rabbins dits réguliers (talmudistes), mais réoriente son mouvement, qui 
emprunte alors au Christianisme un certain nombre de croyances. Il finit par convaincre le 
Roi de Pologne qui lui promet sa protection contre les rabbins, mais sa conversion de 
façade au christianisme est fortement contestée. Les frankistes décident alors de se 
convertir en masse pour conserver la protection des Rois Polonais. Dans un premier 
temps, le rabbinat est condamné par le Roi de Pologne et se voit débouté, mais les 
attaques incessantes des rabbins et les rumeurs remettent en cause l’authenticité de la 
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conversion des frankistes. Un scandale éclata quand on s’aperçut que Frank se faisait 
passer pour un musulman en Turquie, cherchant probablement des alliés dans cette région 
à la suite de son prédécesseur, Sabbataï Tsevi. Après son emprisonnement en Pologne et sa 
mort, c'est sa fille qui reprit sa succession officiellement, jusqu'à ce qu'elle meure ruinée. 
Notez que les croyances Frankistes, comme le sabbatianisme dont il est succésseur ont des 
pratiques et des croyances extrêmes. Il a même été démontré historiquement qu'ils 
enseignaient en secret l'INVERSION TOTALE de toutes les valeurs morales (mensonge, 
vol, meurtre, inceste…). C'est le concept de la Rédemption par le péché. Ce culte est 
simplement hérité des traditions Khazars, qui sont les héritiers des cultes de Yahvé-Ashera 
et Baal-Héra pratiqués par les descendants d'Hérode I. Ils ont assimilé le judaïsme primitif 
et les croyances en cours dans l'Empire romain, et notamment au Liban (Baal), puisque 
l'Arménie à l'époque Romaine allait jusqu'à Baalbek, centre de ce culte de Baal. Quant à 
Aristobule, il amena en Arménie une fois nommé Roi de Chalcis les traditions Yahviques 
de son grand père Hérode le Grand, qui pratiquait le culte de Yahvé-Ashéra. C'était une 
chose courante que chez les romains de fusionner ou d'adopter les cultes des provinces 
conquises avec leur propres religions. Les Khasars, très proche des romains, ont donc 
adopté la même philosophie. Leur langue reste l'araméen, et ils vous un double culte aux 2 
couples de déités sacrés. En ce sens, on comprend le principe d'inversion des valeurs, 
puisque comme la Kabbale et le Zohar le disent, "Ce qui est en haut est comme ce qui est 
en bas, et inversement". On reconnait donc l'inversion des valeurs morales. Les Pogroms, 
c'est à dire les massacres de juifs dans les pays de l'Est, sont souvent liés à des 
soulèvements populaires fondés sur des rumeurs, notamment de sacrifices et des 
disparitions d'enfants. Sachant que les Khasars ont ce type de pratiques, comme le prouve 
ensuite les cultes sabbatéens et frankistes, on comprend mieux les réelles raisons de ces 
massacres, mais il est probable que ces cultes aient été réservés à l'élite, et que ce sont des 
juifs du peuple, innocents qui ont faits les frais de la justice populaire aveugle.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jacob_Frank#Liens_externes

https://fr.wikipedia.org/wiki/Pogrom

8 - Face aux deux précédents échecs d'auto-proclamation messianique et anti-talmudique 
sabbatéens et frankistes, trop agressifs avec le rabbinat traditionnel , un autre mouvement 
mystique fut créé en tirant les leçons des essais précédents. Le Baal Chem Tov, de son vrai 
nom Israël ben Eliezer, fonde le Hassidisme qui est aussi un mouvement messianique et 
mystique. Mais cette fois, le talmud n'est pas rejeté officiellement par le nouveau 
mouvement, ce qui empêche le rabbinat traditionnel de l'attaquer. En revanche, le Zohar 
ainsi que les écrits du kabbaliste Isaac Louria qui s'était fait une spécialité du Messianisme 
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juif sont toujours centraux. Fort de ces appuis littéraires fondamentaux de poids, le 
hassidisme se mit à l'abri des critiques, et fit même mieux, il commença à supplanter le 
judaïsme traditionnel séfarade, puisque de grands rabbins séfarades finissent par se 
convertir au hassidisme. Il existe aujourd'hui 2 hassidismes : le hassidisme de Loubavitch, 
majoritaire en Israel, est sans le dire officiellement un mouvement sioniste (voir n°suivant, 
avec le Rabbi de Loubavitch ou Rabbin Schneerson). Il existe aussi un hassidisme dit de 
Satmar, qui lui prône la destruction d'Israel et qui en fait est partisan de la reconstruction 
d'un Royaume de type Khazar en... Ukraine. Voyons donc ! Là encore ca ne parle à 
personne ?

https://fr.wikipedia.org/wiki/Baal_Shem_Tov

9 - Si le hassidisme devient le fer de lance de la conquête du judaïsme par les khazars, le 
sabbatéisme et le frankisme ne sont pas éteints. Ils passent en sous marin pour soutenir le 
hassidisme. C'est la technique de la fausse conversion. Les hassidis sont toujours 
commandés par les sabbatéens-frankistes, c'est à dire les Khasars et leurs cultes extrêmes, 
mais ces cultes sont désormais reservés à une élite. La plupart des hassidis aujourd'hui ne 
savent rien du rôle de leur mouvement. Quant aux frankistes, on les retrouve en tête de 
ligne d'une forme de destabilisation orchestrée depuis l'Allemagne, la Hollande et 
l'Autriche-Hongrie où ils se sont réfugiés. En France, c'est un certain Junius Frey qui sert 
de pivot à la propagande. De son vrai nom Moses Dobruška, c'est un juif de bohème, 
converti au catholicisme (fausse conversion encore). Il prend le nom Franz Thomas von 
Schönfeld en Autriche-Hongrie où il a fait sa place dans la Cour de Joseph II. C'est un des 
agents khazars infiltrés dans les hauts rangs du pouvoir, et l'Empire Austro-Hongrois est la 
première puissance mondiale de l'époque, ce qui prouve l'importance de l'individu. C'est à 
cette époque que sont fondés le Bohémian Club, ainsi que de les Illuminés de Bavière 
dont Moses Dobruška, alias von Schönfeld fait partie. Tous les gouvernements européens 
sont infiltrés, ainsi que les premiers organismes financiers dont les khazars sont à 
l'origine. N'oubliez pas que l'Empire Khazar est avant tout un Empire marchand. La 
philosophie des illuminés de Bavière est explicite : le peuple n'est pas apte à choisir son 
destin, il faut le choisir à sa place mais faire croire que c'est lui qui en a tout décidé. Les 
Illuminés de Bavière travaillent officiellement pour les principes de liberté, d'égalité et de 
fraternité, trois mots que nous connaissons bien. C'est une organisation initiatique de type 
maçonnique, car elle est le fruit de l'alliance entre les Khazars et les francs maçons, c'est à 
dire les anciens templiers réfugiés en Ecosse chez William Saint Clair (d'où la notion de 
rite écossais dans la franc-maçonnerie). C'est donc une étape très importante dans 
l'histoire de ces deux mouvements. Moses Dobruška est le prototype même de cette 
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nouvelle alliance, il en est le chainon manquant. Il arrive en France et prend alors le nom 
de Junius Frey. C'est un homme très actif dans la propagande républicaine de l'époque, et 
rejoint les Jacobins tout en étant un des rares étrangers à être naturalisé en 1792 par 
l'Assemblée Nationale Législative. C'est son train de vie très au dessus des normes qui 
provoqua officiellement sa chute, mais en fait c'est surtout la découverte de ses différentes 
identités, ses liens ambigus avec l'Autriche Hongrie, et sa fausse conversion au 
catholicisme qui ont motivé la guillotine. Si la France a aujourd'hui comme devise celle 
des Illuminés de Bavière, c'est notamment grâce à son influence. Reste qu'il est fondateur 
de plusieurs grandes loges maçonniques, dont en Allemagne d'où sortiront les 
Rothschilds... je vous laisse conclure. Je vous avait dit que les Khazars avaient inventé la 
banque et s'étaient infiltrés partout dans les populations juives classique... Le commerce et 
l'argent sont aussi une autre arme pour les Elites de l'Empire Khazar déchu.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Junius_Frey

10 - La branche sioniste du hassidisme est appelée Hassidisme Loubavitch, du nom de son 
principal chef spirituel, le Rabbin dit de Loubavitch, Menachem Mendel Schneerson. Il 
nait en Ukraine (possédée alors par l'Empire Russe) en 1902. Il emménage avec sa femme 
à Berlin avant d'y partir en 1933 avec la montée du nazisme, et s'installe à Paris. C'est ce 
séjour qui lui fera dire que selon lui et son interprétation kabbalistique et mystique des 
livres saints et des anciens rabbins, que le Messie viendrait de France, qu'on appelle aussi 
Tsarfat en hébreu. Il demanda même d'inclure la musique de la Marseillaise dans les 
chants lithurgiques Hassidi comme étant une mélodie perdue du Temple de Jérusalem. On 
peut même le voir la chanter lors d'un grand rassemblement hassidi, pour ceux qui en 
douteraient. Puis en 1940, il fuit Paris et l'invasion Allemande via Vichy et Nice pour 
atterrir finalement à New York ou il fondera le 770 Eastern Parkway qui deviendra le 
centre spirituel du Hassidisme jusqu'à maintenant (770 ou 777 étant le nombre du Messie 
selon la Kabbale numérologique Hassidi). La direction de son mouvement peut se résumer 
sur ces deux axes : étendre l'enseignement hassidi dans le monde entier (création d'écoles 
etc...), et accélérer le venue du Messie (Machia'h en hébreu). Cela passe par plusieurs 
points car selon la kabbale et le mysticisme messianique qui lui sert de base, cela 
n'arrivera que quand : le Temple (n°III) sera reconstruit à Jérusalem sur l'emplacement de 
l'Esplanade des Mosquées, le retour de tous les juifs en Israël sera effectif, la guerre 
mondiale (guerre de Gog magog dans sa vision), c'est à dire une guerre entre Israel et les 
"70 nations" (du monde) sera déclenchée. C'est ce messie qui devra être l'instigateur de 
ces 3 points, et s'il gagne sur ces 3 fronts, il sera officiellement nommé Messie et Roi du 
Monde. Vous comprenez donc bien que la notion de Nouvel Ordre Mondial s'appuie 
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finalement sur le mysticisme khasar et sa religion extrême telle qu'elle est connue sous le 
Sabbatéisme et le Frankisme, la franc-maçonnerie n'étant qu'un allié subalterne dans ce 
plan puisque les khazars ont aussi infiltré et même créé les loges, et ils se servent de la 
FM pour recruter et mettre en place les dirigeants non khazars qui leurs seront soumis. On 
peut aujourd'hui douter que l'héritage templier existe toujours, et que la FM ne soit pas en 
fait complètement intégrée, ce qui expliquerait que nombre de nos dirigeants soient 
soupçonnés d'être des adeptes de la religion khazari (rappelez vous, la rédemption par 
l'inversion des valeurs morales).

https://fr.wikipedia.org/wiki/Menachem_Mendel_Schneerson

https://www.youtube.com/watch?v=rHBiT6eJaQQ

https://www.loubavitch.fr/bibliotheque/chants-hassidique/1962-haaderet-vehaemouna-
marseillaise

CQFD. Vous avez toutes les preuves de base qui sont disponibles. Copiez par sécurité, je 
ne sais pas si la 100-sur ne va pas me tomber dessus vu que c'est du lourd.

AM : Superbe histoire du faux peuple juif.

Pour rappel, les vrais juifs sont les palestiniens, les gens du peuple qui ont compris la 
réforme de Jésus, puis quand les romains ont imposés une version falsifiée, ont adhérés 
aux compléments apportés par Mohamed.

On voit bien ici la notion d'illuminatis et d'élites. A partir de quelques familles puissantes 
déportées dans un pays, ils font pleins de bâtards qui serviront de rois ou de prophètes, 
leurs enfants trustent les places du pouvoir, et si besoin, grâce à l'argent, ils se marient 
avec les familles nobles sur place et implantent leurs croyances par leurs connaissances 
supérieures.

[AM : précision apportées sur mon texte trop rapide, après que Marc ai apporté toutes les 
précisions qui suivent, pour être sûr qu'il n'y ai pas de malentendus]

AM : je ne parlais que des dominants (illuminatis et élites), ceux qui ont du pouvoir (de 
quelques factions/famille qu'ils soient). Et pas de leurs esclaves, ignorants de ce qui se 
passe en haut, et qui croient à la face visible de ce qu'on leur montre.

En gros, le mot juif ne veut plus rien dire, vu que les gens à la télé parlent en général du 
peuple juif, même ceux qui ne suivent pas la religion et sont athées ou laïcs.
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Alors que pour d'autre, juif se réfère à ceux qui suivent la religion (judaïsme), même s'ils 
ne sont pas du peuple juif.

H : [en réponse à mon premier commentaire, qui veut dissiper tout malentendu]

oui mais là tu décris les khazars, pas les juifs. Les juifs traditionnels ne fonctionnent pas 
comme cela. Combien de juifs israeliens se rebellent aujourd'hui en masse contre 
Netanyahu ? De même, la population ashkénase n'est pas responsable de leurs dirigeants à 
double face, tout comme les français ne sont pas responsables des problèmes au Gabon ou 
au Niger. Il n'y a pas de "vrais" juifs dans la mesure ou le judaïsme est une religion, et 
qu'on peut s'y convertir. La confusion entre religion et population est le fait de l'influence 
des Khazars qui souhaitent un grand Israel totalitaire maitre du monde. C'est très loin 
d'être partagé par les rabbins et la population juive traditionnelle. Par exemple, à 
Naplouse, les relations arabes, juifs et samaritains sont très bonnes, il n'y a pas de 
problème entre les communautés. Les problèmes arrivent à cause de décisions politiques 
et d'extrémistes. Les juifs qui n'ont ni répondu à Jésus ni à Mahomet sont aussi légitimes 
que les chrétiens ou les musulmans. Par contre leurs dirigeants, eux, ont des agendas 
cachés. Il serait par exemple très simple de faire des fouilles à Sichem et trouver les ruines 
du premier temple, tout comme cela se fait à Jerusalem, mais il n'y a pas de volonté 
politique, sauf à prouver que Jérusalem a toujours été la capitale du pays. Pourquoi ? 
Parce qu'ils veulent mettre la main sur les actéfacts qui s'y trouvent, notamment sous la 
vieille ville où vivent une majorité de palestiniens. Ce n'a donc rien à voir avec la 
population, mais une Elite corrompue, et avant l'infiltration des Khazars, c'était déjà un 
état de fait. Les gens qui arrivent au sommet sont très souvent des égoïstes spirituels, qui 
n'ont aucun scrupule à tricher, voler, spolier, assassiner, comploter et calomnier. Les 
Khazars ont juste utilisé, via le frankisme notamment, ces contre valeurs et les ont 
justifiées par leur religion. Mais cela se pratiquait déjà avant. Ce ne sont pas les Khazars 
qui ont fait bruler les templiers et les cathares, ou commis le massacre de Bézier, ce ne 
sont pas les khazars qui ont rasé Jérusalem en l'an 70, ce ne sont pas les Khazars qui ont 
pratiqué de l'épuration ethnique en Amérique du Nord. Les khazars sont juste passés 
maitres de l'infiltration et de la subversion, ont pris un certain avantage récent, mais sont 
loin d'être la faction unique qui existe dans le Monde. Les Eglises catholiques, 
protestantes et orthodoxes ne sont pas acquises à leur domination. Même 
économiquement, ils sont très contestés aux USA par exemple (Réforme de la FED par 
Trump, fondation des Brics, coups d'Etats en Afrique). C'est une puissante faction certes, 
avec un agenda particulier. Mais il existe d'autres forces pas forcément saintes non plus. 
L'ensemble de ces clans sont nommés les "Illuminatis", moi je les dénomme "Elites", en 
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référence aux Illuminés de Bavière, qui sont le modèle type. Tous ont en commun le fait 
qu'ils gardent la vérité pour eux, et dominent les peuples en leur mentant sur leur véritable 
agenda. Il y a des illuminatis Khasars certes, mais il en existe d'autres. Ce sont des 
factions en guerre perpétuelle pour la domination des peuples, les Khazars étant une des 
plus dangereuses, habiles et extrémistes du lot.

Il existe 2 autres factions "Illuminati" majeures en occident. En premier, une faction plutôt 
anglosaxonne, qui comprend une partie de la Franc-Maçonnerie. La FM n'est PAS quelque 
chose d'Uniformisé, c'est un outil, une façon de fonctionner. Tout dépend de l'obédience et 
des loges, dont les agendas peuvent être très variés. Il y a des groupes très à gauche, 
d'autres très à droite, certaines proches des Khazars (fondés par eux) surtout en Europe. La 
FM est coupée en 2, car elle est très divisée : les FM de gauche sont généralement pro-
khazars, et les groupes FM nationalistes à droite. C'est aussi bien vrai en France qu'aux 
USA où cette division est évidente. Les dirigeants démocrates actuels sont à "gauche", de 
Type Khazar (Klinton, Biden etc...), et les dirigeants républicains à droite, c'est pour cela 
que les conservateurs américains sont en guerre avec le wokisme (qui est une stratégie 
Khazar). Vous croyez vraiment que Trump n'est pas un Elite de type illuminati ? La 
différence c'est qu'il fait partie de la branche FM de droite, celle qui a eu dans ses rangs 
George Washington par exemple. Ce sont les fondateurs des USA à la base : America 
First, c'est leur motivation. Ils sont loin d'être parfaits, Washington étant un pro esclavage, 
puisqu’il possédait 800 esclaves de son vivant dans ses plantations. Ce sont en général des 
FM sudistes (comme Albert Pike). Ils ne sont pas à l'origine de la FED, qui n'était un 
moyen de spolier les américains en leur vendant leur propre dollar pour remplir les poches 
des banques khazaris, et a été instituée bien plus tard. En France c'est encore plus 
compliqué, car une troisième faction est présente, ce sont les Elites catholiques qui entrent 
en jeu, notamment grâce aux rites initiatiques qui ont copié les rites maçonniques. Par 
exemple, F. Mite-rand n'était pas franc-maçon, mais faisait partie de cette secte initiatique 
chrétienne royaliste et messianique, fondée à Paray-le-Monial et qui prend sa légitimité 
dans les prophéties liées au Sacré Coeur. Mac-rond fait aussi partie de ce groupe royaliste, 
il n'est pas khazar. Les batailles souterraines ne laissent que peu de traces en surface, et 
certaines factions peuvent coopérer si c'est leur intérêt, surtout au niveau local. En 
l'occurrence, Mac-rond étant de lignée royale, et les Khazars aimant les lignées (le sang et 
l'hérédité sont primordiaux dans leurs règles de fonctionnement), un deal a été passé. C'est 
pour cela que la candidature de Mac à Ronds, et même sa construction depuis son 
enfance, est soutenue par les khazars, mais aussi par une partie de la FM. Personne 
n'apprendra rien si il est dit ici que Mac-ronds ne compte pas lâcher le pouvoir, puisque 
dans le plan, le projet est de rétablir un roi-sident républicain, et en contre partie, de 
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soutenir les efforts des Khazars sur Israel. Pourquoi voit on poindre un 3eme mandat à 
votre avis ? De toute façon, les chances d'avoir une élection en 2027 sont très faibles, 
voire nulles, mais l'idée du Roi qui ne dit pas son nom est là. Mac-a-rond est une 
construction, la preuve avec son nom qui est l'acronyme de Monarc. Il est un projet monté 
de toutes pièces dès son enfance, sa vie n'est qu'un mensonge.

La seconde, faction est le culte à Mithra, issu de Rome et qui a utilisé le christianisme 
pour se renouveler. Le christianisme actuel, notamment le catholicisme, n'a plus grand 
chose à voir avec le christianisme primitif. C'est notamment grâce à Paul de Tarse que la 
chute fut rapide, un citoyen romain qui, avide de pouvoir, alla jusqu'à dénoncer le propre 
demi-frère de Jésus, Jacques le Mineur (l'héritier de Jesus, c'est lui qui dirigeait l'Eglise 
primitive après la mort de son demi-frère), aux autorités romaines. Jacques et Paul étaient 
en désaccord, car Paul avait des rêves de grandeur et voulait convertir l'empire romain. 
Jacques lui, ne voulait que convertir les juifs. Comme je l'avais déjà dit, les prophètes sont 
faits pour leur communauté, ils n'ont pas une vocation internationale ou mondiale. La 
réforme de Jésus était là pour le judaïsme, pas pour les celtes, les romains, les grecs ou les 
perses. Paul était un être à la spiritualité très faible, arrogant et vicieux, et la mort du 
Jacques ne lui a posé aucun problème. La christianisation de l'Empire romain a par contre 
posé une gros souci à la secte de Mithra, une secte initiatique sur laquelle les templiers se 
sont inspirés pour créer la FM en Ecosse. L'empereur romain Constantin était mithriaque, 
mais il avait très bien, comme ses successeurs, compris la force de la foi chrétienne. C'est 
à partir de là qu'est née le christianisme moderne, qui mêle mythes mithriaques et 
anciens/nouveaux testaments. La biographie de Jésus a été manipulée : Mithra est né dans 
une grotte et est souvent représenté avec un veau égorgé sur les épaules. Il suffisait donc 
de faire naitre Jésus dans une grotte et d'en faire un agneau égorgé. Sa naissance a été 
fixée au 25 décembre, jour de la fête principal de Mithra, le Sol Invictus etc... etc... Si la 
FM écossaise primitive a pris modèle sur le culte initiatique de Mithra, reprenant des 
équivalents dans les grades, la disposition des temples, et un certain nombre de symboles, 
les deux groupes sont séparés et même ennemis, puisque ce sont les mithriaques qui ont 
menés les deux croisades templières et cathares. Cette faction illuminati a été très affaiblie 
les derniers siècles, notamment par la propagande FM laïque anti-religion. Moins de 
fidèles, moins d'argent, moins de pouvoir. Mais elle reste une force importante dans le 
Monde moderne, c'est pourquoi la nomination d'un pape est si importante à surveiller, pas 
pour la vie de l'Eglise, mais pour le fait que c'est de l'un des clans illuminatis dont on 
parle. Notez que la secte Mac-rond-Mite-et-rang fait partie des illuminatis de Mithra, donc 
soumis à Rome. Jean Castête n'est il pas aller rendre une visite au Pape juste avant que la 
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bornée prenne sa suite ? Mac-rond et Mite-rang ne sont/n'étaient ils pas tous les 2 
royalistes ?

Donc, c'est bien plus compliqué que de voir des faux juifs partout. Il y a un mélange 
hétérogène, dont les guerres interfactions modèlent la surface que nous voyons, mais des 
ennemis en privé peuvent tout à fait faire voir qu'ils s'entendent bien en public avec des 
sourires et des tapes dans le dos. Parfois il y a des alliances locales, mais ça ne veut pas 
forcément dire que c'est définitif. Ce sont des alliances d'intérêts. Par contre, ce qu'ils ont 
tous en commun, et c'est là que les sens d'Initiés et d'Illuminés est primordial, c'est qu'ils 
savent beaucoup de choses que nous ne savons pas. L'existence des ET au sens large, 
l'existence des anunnakis, ce sont des choses qui font consensus entre eux depuis le 
XIXeme siècle, quand la civilisation anunnaki a été révélée par les différentes découvertes 
lors des premières fouilles des anciens monuments partout dans le monde. Or le peuple ne 
doit pas savoir, car la connaissance est le pouvoir absolu et c'est valable pour tous. Le 
risque est trop grand de remettre les société/cultures et l'Histoire humaine en question, ce 
qui risquerait du même coup de saper tout le travail de manipulation orchestré par chaque 
faction sur les peuples qu'elles veulent dominer. Savoir que ce sont des faux dieux qui 
nous ont façonnés, c'est un danger pour tous ces gens. Quid du judaïsme, du christianisme 
et de l'Islam si les anges sont des ET et que le dieu biblique n'est parfois qu'une corruption 
de l'histoire des anunnakis (Adam, Noé etc...). Cela ne veut pas dire qu'il n'y a pas un vrai 
Dieu dans l'Univers, mais que les traditions ont tout mélangé. Même l'Islam, la religion la 
plus récente, n'a pas été épargnée par la corruption historique. Ce n'est pas qu'elles n'ont 
pas de bases vraies, que les prophètes sont des imposteurs. Loin de là. C'est juste que les 
Livres et les traditions sacrées sont hétérogènes, mélangent des sources qui parlent des 
anunnakis (ex : Noé) ou des Anges (ex : Ezechiel) ou de Dieu (ex : Jésus) sans 
distinctions, et qu'on arrive au final avec une bouillie où il est difficile de savoir à qui l'on 
doit quoi. D'où la nécessité d'amender ces textes et traditions pour remettre de l'ordre et 
rétablir la vérité. C'est pour cela qu'on appelle cette époque l'Apocalypse, qui veut dire 
"Révélation".

02/09/2023 - Le temps des tempêtes
[AM : Harmo dira par la suite que c'était annonciateur de l'accélération type le séisme à 
Marakech. C'est un post où on pose des questions, et Harmo réponds]
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AM : seulement si tu as le droit d'y répondre.

Si je prends le livre des esprits, il y a un corps prânique (éthérique / vital / énergétique 
dans d'autres traditions, mais le même nom désigne plusieurs concepts différents), puis 
l'âme (ce que tu appelle le corps astral) qui s'incarne en dim 1, l'âme retournant en dim 7. 
Le corps pranique est constitué de particules de prana 1000 fois plus petites que l'électron 
(histoire d'agir sur les particules de notre dimension).

L'âme est constituée de quanta, la particule insécable dont tu parles dans ton livre, 1000 
fois plus petite que le prana.

L'âme se glisse dans un exosquelette, le corps prânique, qui lui même se glisse dans 
l'exosquelette plus gros qu'est le corps physique. Cela permet aux particules de dim 7 
(présentent même en dimension 1) d'agir sur le prana, et au prana d'agir sur les particules 
de notre univers dim 1.

Tu confirmes ?

Ce corps pranique contient-il de l'énergie vitale résiduelle par laquelle le défunt peut 
encore faire un temps des poltergeist ?

Les poltergeist peuvent aussi être faits par l'énergie vitale du médium incarné (un ado 
perturbé en général), ou par des ET malveillants.
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Que deviens ce corps pranique/vital une fois que l'âme retourne dans l'astral (dim 7) ? Est-
ce dans ce corps que l'âme s'attarde dans notre monde, comme tu le disais il y a 2 
semaines sur la réincarnation ?

Ma grand-mère guérisseuse disait qu'elle avait arreté de soigner quand son énergie vitale 
s'était épuisée (elle soignait gratuitement). Un médium connu disait qu'une fois cette 
énergie vitale épuisée, il avait été obligé de contracter des entités maléfiques pour 
continuer ses voyances qui lui rapportait tant d'argent et d'admiration des gens. Tu peux en 
dire plus sur cette énergie vitale, si c'est possible de la recharger sans vendre son âme ? Ça 
m'est arrivé de devoir faire la bulle de protection face à des sorciers humains en colère 
(j'avais osé dire de se méfier de la voix dans la tête qui lui disait que c'était dieu qui parlait 
et qu'il était le seul élu pour parler aux humains en son nom, membres de l'ONU 
prosternez-vous...), et les ET ne peuvent rien faire dans ces cas-là, c'est des histoires 
d'incarnés à incarnés... Et on me dit que peut-être ce genre d'attaque on perds de l'énergie 
vitale pour se défendre, ou du moins à chaque fois qu'on utilise des pouvoirs psys. Il me 
semble que les zétas disent que certaines espèces développent ces pouvoirs psys comme 
d'autres développent la technologie (2 espèces ET avancées utilisant ainsi les OVNI 
matériels, d'autres sous forme psy), si tu en sais plus sur le sujet ?

Beaucoup de questions, mais c'est pour bien cerner de quoi je parle, il y a tellement de 
concepts différents sur la magie dans nos traditions, les pouvoirs psys, les sorties du corps 
niveau 1 (corps pranique) et niveau 2 (âme), sur savoir où sont les fantômes (dans le 
déphasage temporel mais toujours en dim 1, ou dans une matière trop fine pour être vue), 
qu'on est obligé de bien détailler un vaste sujet.

ML : je te reponds en mp si tu veux... mes dons de medium se sont déclarés spontanément 
en 1995... puis j'ai appris à utuliser télépathie et magnétisme... j'ai travaillé sur les 
envoûtements suicidés et défunts mais très énergivore en effet... par beaucoup 
d'introspection pour libérer mon canal des entités de l'astral et de l'ego j'en suis arrivée 
depuis 2ans à des canalisations instantanées sans support mais je me limite au coaching 
par kinésiologie et soins quantiques à distance (je suis en contact avec les galactiques et 
j'ai accès aux lits quantiques instantanément) mais le chemin pour en arriver là fut intense 
(et je ne pretendrais pas être la seule même si j'ai conscience d'être privilégiée) : initiation 
a la sorcellerie et traitements speciaux lucifériens et maçonniques en cible de choix bien 
entendu mais ce qui ne tue pas rend plus fort ! On va dire ça !

H : AM, il y a juste un "problème" de vocabulaire, parce que le nom ces "corps" dépend 
de la tradition qui décrit le fonctionnement du lien corps physique/Esprit. L'âme est 
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attachée au corps par les chakras, qui sont des points innervés spécifiques qui permettent à 
l'Esprit (je préfère esprit à âme, il y a moins de connotation religieuse) d'avoir une 
influence dans la matière, et donc sur le fonctionnement biologique. Par exemple, tout le 
monde a plus ou moins entendu parler de la glande pinéale, qui est l'instrument du chakra 
du "3ème oeil". L'Esprit utilise le noeud nerveux pour commander la glande et produire 
des hormones très puissantes dans le cerveau et le corps. Les chakras sont donc capitaux, 
puisqu'ils sont à la fois matériels (nerfs) mais sont aussi des points d'ancrage astraux. Ils 
font la liaison entre les 2 dimensions parallèles. Mais, pour en revenir à la question, entre 
ces deux dimensions parallèles, il y en a d'autres. Les nerfs sont matériels, et sont dans la 
dimension de base (1 ou 3D), l'Esprit est dans la dimension la plus élevée (7 ou 9D). Cela 
veut dire que l'ancrage doit passer par toutes les autres dimensions intermédiaires 2-3-4-5 
et 6. Cela veut dire que les chakras sont des ancrages multidimensionnels qui traversent 
toutes les couches depuis la matière (les nerfs) pour rejoindre la dimension spirituelle 
ultime (L'astral pur ou supérieur). Les chakras existant par exemple en dimension 4, 
forment un écho dans cette dimension, et donc un corps astral intermédiaire en dimension 
4, mais ce n'est qu'un écho, comme un reflet. Il n'a pas de conscience propre, c'est juste 
une image dans une dimension intermédiaire. Tous ces corps qui sont décrits par les 
traditions ne sont que cette réalité multidimensionnelle, car l'Univers est fait de 
dimensions superposées les unes sur les autres, à la manière des poupées russes. Pour 
passer de la plus petite poupée à la plus grande, il faut obligatoirement traverser les 
poupées intermédiaires !

Pour ce qui est de l'énergie médiumnique, c'est tout simplement le fait que l'Esprit utilise 
le corps pour cette activité, et cela est très épuisant pour le corps matériel, et notamment le 
cerveau. L'Esprit est immuable, il ne perd pas en énergie. Par contre le corps utilise ses 
ressources, et je ne parle pas seulement du sucre consommé par le cerveau. Il existe de 
nombreuses énergies/particules et champs quantiques que la science humaine ne connait 
pas. Notre cerveau peut modeler ces champs, par exemple pour communiquer via la 
télépathie, ou faire de la télékinésie. Mais cela a un coût, car le cerveau est matériel, et 
que c'est très fatiguant pour lui de modeler ces champs de particules invisibles. Au bout 
d'un moment, il s'épuise, comme un burn out, et il devient alors très difficile pour lui de 
remonter la pente. Chez certaines personnes cela arrive même au point que l'épuisement 
est tel que le cerveau est endommagé. L'Esprit commande au cerveau par deux chakras, le 
chakra couronne et le chakra du 3ème oeil, mais il arrive que cet Esprit appuie un peu trop 
sur les boutons au risque d'épuiser la machine biologique et de l'endommager. C'est pour 
cela qu'il faut toujours trouver un compromis entre le donner et le recevoir, et que l'égo 
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doit aussi assurer la sécurité du corps en limitant les excès d'altruisme. Prendre soin de soi 
est important, car il ne faut jamais tomber dans le sacrifice permanent.

ML : oui j'ai commis des erreurs par excès daltruisme mais a 60ans je ne peux plus me 
permettre... j'écoute mon corps et ses besoins (sommeil aliments detachement) c'est lui qui 
commande à mon esprit quand celui-ci veut bien me laisser dormir...

---

Q : Babel est finie

H : des choses pourraient bien se produire en septembre, mais comme ce n'est pas une 
certitude absolue, je ne peux que donner un avertissement évasif. Vous savez bien que 
dans toute bataille, l'effet de surprise est primordial. De même, il existe le libre arbitre, et 
les décideurs peuvent toujours faire volte face ou prendre des délais, aussi bien chez les 
Entités supérieures que chez les humains.

---

CE : Waouh ! J'ai rêvé de cette tour [celle en image au début du poste] cette nuit !!!

H : Il n'y a pas de hasard !! Les images que je poste pour les questions ne sont pas choisies 
au hasard non plus !!

---

FF : Ya til une transition ? Ou illusion ?

H : nous sommes bien en transition, mais il peut arriver que certains événements 
accélèrent le processus

---

FA : La Bible a t’elle été écrite par une IA?

H : Non, la Bible a été écrite par des scribes et des prêtres progressivement tout au long de 
l'histoire. Ce n'est pas un ouvrage d'un seul bloc, mais une série d'ajouts, de reprises 
d'anciens textes, de traditions, de témoignages historiques ou politiques. Comment la 
Bible qui est très hétérogène pourrait elle donc avoir été écrite par une IA, question 
étrange somme-toute...

AF : la question n’est pas de moi

62



02/09/2023 - Le temps des tempêtes

Et je voulais mettre fin à l’anxiété de quelqu’un que je connais et qui n’a plus confiance 
en personne

Je lui transmets ta réponse

Étrange mais importante pour lui qui voit la bible très homogène au contraire 

---

FF : L ia date d après guerre 1ère ou plus ressent ?

AM : J'imagine qu'il demande si l'IA date de la première guerre (je ne sais pas d'où sort 
cette idée).

Si on considère comme IA l'intelligence noire qui dirige le monde dans l'ombre (Odin), 
alors on peut dire qu'elle date de 450 000 ans.

Sinon l'intelligence artificielle n'existe pas, juste un robot qui fait ce qu'on lui demande.

Les ET ont des super ordinateurs qui font des trucs ou des calculs automatisés que nous ne 
pouvons/voulons pas faire, mais les décisions restent les leurs.

H : la réponse [à "de quand date l'IA"] est, à l'époque moderne, il n'y a pas eu de 
mensonge à ce niveau. Ce qu'on appelle intelligence artificielle n'a rien d'intelligent, ce 
sont juste des calculs très rapides sur de gigantesques banques de données. Par exemple, 
pour forger une IA qui sait reconnaitre les belles photos, on va demander à des personnes 
de juger des milliers/millions de photos. Les calculs vont alors définir ce qui est trouvé 
beau par ces personnes, et ce qui est considéré comme laid. Il en ressort un modèle 
général que l'IA va ensuite appliquer à toutes les images qu'on lui présentera. C'est un 
programme. Pour l'instant il n'existe pas d'intelligence robotique réelle, juste des 
programmes d'apprentissage sur bases de données gigantesques. Dans notre cas de 
"beauté" des images, ce sont les gens qui sont intelligents, et le bot trace juste un modèle 
statistique. L'intelligence ne vient donc pas d'un ordinateur/programme, mais des cerveaux 
des gens qui ont jugé. Ce que nous appelons l'IA est simplement du traitement 
d'information de masse, ce qui a été rendu possible par les progrès de l'informatique de 
pointe, masses de données que des individus seraient trop lents à traiter eux mêmes. C'est 
une histoire de vitesse pas d'intelligence. Ce sera/c'est très utile aussi pour la surveillance 
de masse, et c'est là qu'il faut être vigilant. Cela permet à des groupes d'humains très 
limités de surveiller, traiter et percevoir des modèles psychosociologiques, et cela sur des 
milliards de personne. Le KGB ou la CIA d'antan faisaient de même, on plaçait des agents 
pour des écoutes, des micros etc... mais la surveillance était limitée. Les 
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psychosociologues tiraient aussi des tendances grâce à des études de population, mais leur 
champ d'action et le recueil de données étaient très restreints. Aujourd'hui quelques agents 
peuvent surveiller des milliards de personnes, de conversations, de transactions, d'écrits 
etc en TEMPS REEL, avec une surveillance globale qui prémâche les études des 
psychosociologues qui n'ont plus qu'à interpréter. L'IA usurpe son titre d'intelligence, et ne 
permet que d'étendre une surveillance déjà existante.

FF : Je associais l ia comme une conscience intelligente et devenir libre autonomie

Les programmes s auto corrigé 

H : Pour l'instant les IA n'ont pas atteint ce niveau, heureusement !

AM : Un peu tard pour une question (je ne veux pas tout truster), mais c'est quoi l'âme de 
groupe pour les animaux (comme les chats actuellement) ?

H : C'est une forme d'intelligence qui n'a pas d'individualité propre, c'est à dire pas de 
libre arbitre. C'est intelligent, mais elle ne peut pas prendre des décisions "contre nature", 
c'est à dire être objective sur sa condition. Son objectif est plus mécanique que chez les 
humains. C'est pour cela que le suicide n'existe pas chez les animaux, du moins dans le 
sens qu'on l'entend chez nous. Une mère peut se sacrifier pour ses petits tout comme elle 
peut les dévorer. L'idée est toujours la même, c'est la survie de l'espèce qui prime. Un 
animal peut se sacrifier, mais pas se tuer, ce qui n'empêche pas que par tristesse, certains 
se laissent mourir, mais c'est généralement des animaux proches des humains. C'est pour 
cela que les chats et les chiens étaient les meilleurs candidats somme toute, car en étant en 
contact avec nous, ils s'individualisent grâce au libre arbitre que nous démontrons dans la 
vie de tous les jours. Cela les détache de leur âme de groupe beaucoup plus vite que 
d'autres espèces à bon potentiel. Sinon, ils suivent les règles. L'âme de groupe gère surtout 
le développement global de l'espèce et peut enclencher des mutations de survie, ce qu'on 
appelle l'évolution (Darwin n'a vu que le sommet de l'iceberg). C'est elle aussi qui fait que 
certaines informations sont communes à tous les individus, comme les routes de migration 
qui sont une mémoire collective. L'âme groupe ne considère que la globalité des membres, 
pas leur individualité. Les humains n'ont plus d'âme de groupe, celle-ci s'est individualisée 
(chaque individu est indépendant). Il reste une vague trace dans les comportements, 
surtout chez les plus immatures ou les âmes neuves. Les autres humains, qui ont déjà vécu 
un bon nombre d'incarnations sont complètement indépendants, même si les âmes 
humaines sont toujours liées par un mince cordon (comme une vibration résiduelle 
commune, qui est comme la signature de notre espèce). Une âme qui est née dans un autre 
monde et y a vécu longtemps, aura une vibration différente. Sachez aussi que tous les 
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mondes que vous avez connu dans vos vies passées, sur Terre ou ailleurs pour ceux qui 
ont eu cette opportunité, ont laissé leur empreinte dans votre vibration personnelle. Les 
vibrations sont comme des couleurs qui se juxtaposent, comme dans un mandala, et ce 
mandala énergétique personnel forme comme un symbole unique pour chaque individu. 
Cela permet aux âmes de reconnaitre les gens, leur vécu, leurs origines, leurs 
particularités. Quelqu'un qui a vécu scribe en égypte antique a une vibration particulière, 
qui fera qu'il sera d'autant plus touché par les monuments de cette époque quand il les 
visitera, comme une impression de déjà vu. Cela explique aussi que les ET puissent 
reconnaitre les âmes qui viennent de chez eux, et vice versa, il y a une communion 
automatique, une sorte de familiarité. A l'inverse, rencontrer une vibration inconnue peut 
être déstabilisant au premier abord, si c'est la première fois qu'une âme la rencontre. C'est 
pourquoi certaines rencontres du 4eme type peuvent être très angoissantes, si on a à faire à 
une espèce pour la première fois. Il en est de même pour les animaux domestiques, dont 
les chats, qui sont une des rares espèces à voir les énergies chez les individus. S'ils 
paraissent parfois effrayés alors que vous adorez les chats, ce n'est pas parce que vous êtes 
une mauvaise personne, c'est simplement qu'ils n'ont pas l'habitude de voir certaines de 
vos vibrations. Idem chez les humains. Si certains vous détestent au premier regard, ce 
n'est pas forcément que vous leur rappelez une mauvaise personne. Leur âme fait comme 
celle des chats, elle se méfie des vibrations inconnues, c'est un réflexe inconscient. Les 
âmes plus âgées (en terme de vécu incarnatoire) sont plus susceptibles de provoquer un 
malaise chez les âmes moins expérimentées, surtout si vous avez vécu à "l'étranger" dans 
une vie antérieure. Cela provoque soit le rejet ou la méfiance, ou à l'inverse l’intérêt 
inexplicable ou la fascination. Les animaux, en général, et leur âme de groupe en 
particulier, sont aussi sensibles à ces différentes énergies ou vibrations individuelles chez 
les humains. Si une espèce a tendance à vous prendre systématiquement pour un ennemi, 
c'est peut être que vous portez la signature d'un ancien ennemi (chasseur par exemple), ou 
à l'inverse, si une âme groupe animale a de la fascination pour vous pour une raison 
inexpliquée, que ces animaux s'approchent de vous plus facilement que d'autres humains, 
c'est que vous avez marqué cette âme groupe positivement. Voila, je ne peux pas 
davantage en dire, je pense que j'ai fait le tour de ce que je sais sur le sujet des âmes 
groupes animales.

08/09/2023 - préparation NIbiru
https://www.geo.fr/environnement/planete-semblable-terre-pourrait-jouer-cache-cache-
dans-systeme-solaire-externe-sombre-gele-orbite-inclinee-216448
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Résumé article : Deux scientifiques japonais prédisent l’existence d’une planète semblable 
à la Terre. Cachée dans notre système solaire, 3 fois plus grosse que la Terre, elle serait 
située sur une orbite lointaine et inclinée de 30 degrés. Les cosmologistes ne savent pas 
tout, et pourraient être surpris.

H : TRES IMPORTANT : cette annonce scientifique parle bel et bien de Nibiru, puisque 
les premières estimations des scientifiques japonais correspondent à ce que j'avais affirmé 
ici : une orbite inclinée à 30°, (j'avais annoncé 31° confirmé par d'autres sources), et une 
taille 3 fois la taille de la Terre (j'avais annoncé 4 fois plus en volume). Ce qui est 
important, c'est que cette étude n'a rien à voir avec la planète X des astronomes américains 
qui est complètement tombée à l'eau. C'est une excellente nouvelle, mais je suppose que 
cela va être très contesté (comme l'hypothèse de la planète 9 des américains). A suivre. 
Notez bien que la planète 9 avait à peu près les mêmes caractéristiques, orbite 
excentrique, masse et volume etc...

https://phys.org/news/2023-09-japanese-astrophysicists-possibility-hidden-planet.html

AB : Nibiru à mon Sens c'est ce qu'on appelle le Soleil Noir et il a un impact considérable 
dans la transmutation planétaire et surtout universelle ..

H : le Soleil noir n'est pas Nibiru, mais le jumeau éteint du Soleil, que j'appelle Némésis. 
Nibiru est une planète qui tourne autour de ces deux étoiles : elle fait une grande boucle 
tous les 3670 ans entre Némésis et le Soleil. Dans l'univers, théoriquement, toutes les 
étoiles naissent au minimum doubles, mais un des jumeaux est toujours plus gros que 
l'autre. Némésis n'avait pas une masse suffisante pour s'allumer comme le Soleil, mais ça 
reste une étoile qui ne produit pas de lumière, certes, mais qui reste énorme. C'est pour 
cela qu'on parle de soleil noir, à l'opposé du Soleil lumineux sont jumeau de naissance.

AM : Je crois qu'elle parlait de ce Soleil noir, le symbole repris par les nazis, avec ses 12 
rayons semblant désigner les 12 lunes de Nibiru. Il me semble que ce symbole désigne 
Nibiru (elle aussi une étoile éteinte (au sens où elle ne brille pas)).

https://fr.wikipedia.org/wiki/Soleil_noir_(symbole_occulte)

H : Le symbole naz.i est bien le symbole de Némésis. Il est simplifié sous la forme de la 
croix gamée des SS. Le soleil noir tourne dans le sens inverse du Soleil normal, c'est pour 
ça qu'il existe 2 svastikas inversées, une positive et une négative. Les nazis avaient un 
service occulte qui s'occupait aussi de la recherche archéologique "exotique", et c'est de là 
qu'ils tiraient leurs informations sur l'existence du soleil noir, alias Nemesis. La confusion 
avec Nibiru vient du fait que depuis la Terre, Nibiru semble venir depuis Némésis, et c'est 
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exactement ce qu'elle fait puisqu'elle fait demi tour autour du Soleil noir avant de nous 
revenir. Nibiru est représenté par un disque ailé ou cornu (en phase d'approche), puis dans 
sa forme proche sous le symbole d'un dragon ou d'un serpent qui ondule (à cause de sa 
queue de poussière et de débris). Par exemple, la tauroctonie de mithra représente la 
passage de Nibiru dans le ciel : la tête de taureau perd son sang par la gorge, avec un chien 
un scorpion et un serpent placés à des endroits bien précis dans le tableau : il s'agit d'une 
re^présentation du ciel : la constellation du Taureau où apparait Nibiru quand elle est 
cornue, le sang forme un long fleuve rouge qui traverse le ciel (la queue cométaire), le 
scorpion le chien et le serpent représentant 3 constellations qui servent de repère pour 
l'observation. Chez les Egypties, Hator (sous la forme d'une vache) est à l'origine le 
symbole de Nibiru (disque rouge cornu), et les sacrifices Taureaux Apis des moyens de 
soulager la colère des dieux. Plus proche de nous, une croix dans un cercle, ou une croix 
tout court sont aussi des représentations de Nibiru : c'est une reprise du symbole anunnaki 
de l'Arrivée : c'est une simplification d'un anunnaki avec 2 ailes, qui a donné ensuite le 
disque ailé égyptien. Jésus n'ayant pas été cloué à une croix, les romains utilisant un 
poteau, la croix de type "catholique" est une simplification du symbole sumérien de Anu 
arrivant ailé depuis le ciel. La barre verticale, plus longue représente Anu (le Roi des 
anunnakis) et la branche horizontale les ailes, c'est pour cela qu'elle est placée plus haut. 
La représentation actuelle des anges est aussi une corruption, les anges n'ont pas d'ailes, 
ils sont un emprunt à l'iconographie sumérienne importée par les arabes depuis la 
Mésopotamie. Les récits authentiques dans la Bible et le tradition coranique ne parlent 
jamais d'anges ailés, mais de personnages de ressemblance humaine habillés simplement.

Tout cela pour vous montrer que le symbolisme aussi a dévié avec le temps, mais que la 
plupart de ces symboles remontent à l'ère sumérienne, et sont des restes de la symbolique 
anunnakis en vigueur sous leur règne en Mésopotamie. Je rappelle ici que les nazis ont 
récupéré des artéfacts anunnakis, notamment une sorte de missile qu'ils ont copié pour 
créer les fusées V1 et V2, qui serviront de base au programme spatial américain (via Von 
Braun). De même, ce sont les anglais qui ont mis la main sur un ancien réacteur nucléaire 
anunnaki en égypte, et ont réalisé de la rétroingénie sur sa base. Le programme anglais, 
appelé MAUD, fut ensuite transféré aux USA à cause des bombardements allemands et le 
risque d'invasion. Ces trouvailles ont été suggérées le 26 juillet 2023 devant le Congrès 
américains auditionnant des militaires assermentés venus témoigner à propos des UAP 
(ovnis). Les objets "exotiques" ne sont pas des trouvailles récentes selon le principal 
témoin/donneur d'alerte. On peut donc en conclure que les nazis notamment était tout à 
fait informés de la symbologie anunnakis. Cela veut dire aussi que la svastika n'a pas été 
choisie au hasard, et donc que les nazis ont été préparé AVANT leur apparition par des 
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groupes occultes. On sait aujourd'hui par exemple que l'Empereur d'Autriche Hongrie 
avait son propre musée de reliques, et qu'il achetait à prix d'or tout ce qui était "exotique". 
Hitler n'était il pas autrichien ? Ce sont les austro hongrois qui ont mis la main sur le 
missile anunnaki, en l'achetant sur le marché noir de la contrebande archéologique aux 
Ottomans. Tous ces dirigeants étaient informés des trouvailles archéologiques qui étaient 
réalisées à cette époque où cette discipline commençait de naitre à grande échelle. Il est 
bien connu aussi que les présidents américains étaient très fortement intéressés par les 
monticules artificiel qui jonchent l'Est des USA, et dans lesquels de nombreuses choses 
ont été découvertes. C'est à ce moment là que les élites politiques, économiques et 
religieuses ont décidé de garder ces objets pour eux, et de taire complètement toutes ces 
découvertes, des bibliothèques de métal aux squelettes/momies géantes, ainsi que des 
technologies parfois. Les premières fouilles des anciens sites (Egypte, Mésopotamie, 
Amériques et même sur le vieux continent) on mis à jour beaucoup de choses, mais ces 
découvertes sont devenues des secrets d'état. Les gravures et les livres métalliques des 
anunnakis sont remplis de ces symboles devenus "esotériques", mais qui n'ont rien à voir 
avec du mysticisme au départ. Ces figures étaient utilisées par les anunnakis comme une 
forme d'écriture pratique, il n'y a rien de magique là dedans. C'est comme le symbole 
radioactif, la croix verte pour la pharmacie ou les 2 flèches pour le recyclage. Ce sont les 
humains qui ont repris ensuite ces symboles, mais comme ils ne les comprenaient pas, ce 
sont devenus des symboles occultes. En réalité, ils n'ont aucun pouvoir. Ils représentent 
par contre le danger des passages de Nibiru, c'est pour cela qu'ils sont symboles de mort et 
de grandes catastrophes.
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Notez que la cape de Mithra lui sert d'aile (image de l'ange) : elle est parfois représentée 
bleue avec des étoiles : c'est la voie lactée. Donc cette image n'est pas symbolique, c'est 
une carte céleste. Il en est de même de beaucoup de choses que nous pensons 
"symboliques". Elles entrent dans l'occulte parce qu'elle ne sont pas comprises. Une fois 
qu'on a l'information, on s'aperçoit bien que ce sont des informations, pas de la magie. Le 
stéréotype de l'ange ailé est typique de cette déformation. En Mésopotamie, les anunnakis 
étaient représentés avec des ailes, parce qu'ils venaient du ciel et se déplaçait dans des 
véhicules comparables à nos avions. C'était un moyen de dire qu'ils n'étaient pas 
originaires de la Terre, mais du Ciel. Penser vous vraiment que Dieu est dans le Ciel, que 
nous montons au Ciel et que le Paradis se trouve au Ciel ? Les anciens le croyaient parce 
qu'ils voyaient descendre les dieux depuis l'espace, que le Monde des Dieux était dans le 
ciel (Nibiru) et qu'ils faisaient des allers et retours. Pensez vous que les anges déchus sont 
"tombés" du Ciel ou sont ils venus d'ailleurs que notre Terre ? Pensez vous que Dieu a 
besoin d'un char pour venir voir Ezechiel, et que les anges se déplacent dans de grandes 
machines métalliques accompagnées de disques polis comme l'airain, ou descendre de 
trônes avec des dômes de cristal par dessus ? Comme Mithra et son taureau, beaucoup de 
choses sont à prendre au pieds de la lettre. La anges d'Ezechiels étaient des humanoides 
dans des robots avec des sièges bleus et une coupole transparente par dessus (une cabine 
de pilotage), et que des ovnis comme des disques brillants en métal suivaient ces 
véhicules qui récoltaient un minéral particulier. Les yeux sur le tour des disques ne sont 
que des lumières, les anciens voyant les yeux des animaux la nuit brillants de la même 
manière, comme des feux. Imaginez maintenant que des Nazis tombent sur des véhicules 
endommagés de ce type, ou des bibliothèques d'archives anunnakis. Avec les siècles 
d'écart entre les événements, les témoignages d'époque (Ezechiel) et le mauvais état des 
artéfacts, beaucoup de choses dont les symboles ont été interprétés. Une carte du système 
solaire destinée et crée par les anunnakis pour le pilotage extra atmosphérique, devait 
forcément avec une svastika d'un coté, et un soleil noir de l'autre, avec les trajectoires et 
les positions des planètes principales, dont la Lune qui servait de tremplin pour les allers 
retour Terre-Mars ou Terre-Nibiru. Les gens qui ont trouvé ces cartes ont interprété 
comme des symboles magiques de simples annotations techniques. Ensuite, quand au 
XIXeme siècle les archéologues et les dirigeants ont compris qu'il y avait eu une 
civilisation avancée de géant à l'origine de notre création et civilisation, ils ont aussi 
compris que ces géants étaient considérés comme des dieux, et qu'il n'y avait pas de dieu 
dans la ciel, ni d'anges ailés, mais des êtres venus d'autres planètes. C'est là que 
l'occultisme des anciens et les découvertes archéologiques ont donné une forme de culte 
aux géants dans les sociétés occultes. Vous comprenez alors que l'ancien testament ne 
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parle en fait que d'Enki et d'Enlil, alias Baal et Yahvé. Vous comprenez que ces histoires 
ont été relatés dans les anciens textes sumériens sous des formes plus anciennes et plus 
complètes (Noé et le déluge, prévenu par Enki). Vous réalisez que les "anges" de Sodome 
étaient des géants qui semaient le chaos en ville, et que les habitants ne voulaient plus 
qu'ils soient accueillis par les israelites, que ces gens se sont fait justice pour les crimes 
commis par ces géants et qu'ils furent exterminés par une bombe nucléaire en représailles. 
Donc oui, une fois que les Elites ont eu les clés de compréhension, ils ont compris que les 
légendes parlaient de choses réelles mal comprises. Ils ont donc un temps d'avance sur 
vous. Le Soleil noir n'est que le symbole représentant le deuxième point focus de la 
trajectoire de Nibiru, c'est à dire le jumeau éteint du Soleil. Que ces symboles soient 
utilisés dans les sociétés secrètes qui vouent un culte à Baal, ce n'est pas étonnant. 
Certains considèrent les anunnakis comme les vrais dieux, et tout ce qui les concerne est 
devenu sacré. C'est pour cela que ces cultes ésotériques sont repartis à la hausse au 
XIXème et on rencontré un tel succès. Ils ont existé depuis l'antiquité et même avant, et 
ont simplement été remis à la mode chez les Elites quand celles-ci ont compris et qu'ils 
ont eu les preuves que les anunnakis avaient bel et bien existé.

Si un jour le peuple se retrouve dans la même situation et comprend que les anunnakis, 
Baal et Yahvé et toutes ces choses comme les anges de Sodome ou les géants de la Bible 
sont en fait les reliquats du royaume des anciens faux dieux anunnakis, les religions 
traditionnelles disparaitront. La Torah ou l'Ancien testament n'auront plus de valeur. Seul 
peut être l'Islam survivra, parce qu'il est moins fondé sur les anciennes écritures, mais sera 
bien abimé aussi. Une nouvelle religion risque d'apparaitre, où les anciens dieux seront de 
nouveau d'actualité, et les écrits de Sitchin prendront leur sens. Enki et Enlil deviendront 
les dieux de cette nouvelle religion qu'on voit déjà poindre (Enkisme). Pensez vous 
vraiment qu'Enki soit un dieu bénéfique alors qu'il nous a manipulé génétiquement pour 
devenir des esclaves dociles ? Je vous rappelle que les anunnakis étaient cannibales et 
mangeaient les humains pour leur sang riche en fer. Que les anunnakis avaient le droit de 
vie ou de mort sur tous les humains qu'ils massacrèrent par milliers juste pour leurs petites 
querelles de pouvoir. Que nous étions pour eux comme des animaux. Ils violaient les 
hommes comme les femmes, à la manière d'objets sexuels jetables. Ils avaient parfois des 
hybrides, si les femmes ne mourraient pas en couche voire pendant les rapports sexuels. 
Qu'ils n'hésitèrent pas à se faire servir comme des dieux vivants, pratiquant des exactions 
sans communes mesures sur nous ? Pensez vous qu'Enki a prévenu Noé pour qu'il survive 
aux catastrophes par amour ou plutôt par intérêt ? Qui allait les servir comme des dieux 
vivants et faire toutes les basses besognes, cultiver la terre, élever des animaux et 
travailler dans les mines ? Il ne voulait simplement pas perdre sa création bien pratique, 
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alors qu'Enlil avait lui compris que les humains finiraient par les dépasser. L'Enkisme n'est 
pas mieux que les cultes des Elites qui vous prennent aussi pour du troupeau sacrifiable. 
Ils ne font que copier leurs modèles anunnakis, ils ne valent pas mieux les uns que les 
autres. L'occultisme est un piège, comme l'Enkisme. Ils vous mènent à considérer des 
choses bien matérielles comme magiques ou sacrées, alors que les anunnakis, comme les 
élites, ne sont que des profiteurs de chair et de sang. Soyez vigilants, ces religions seront à 
la base de la nouvelle qui doit apparaitre, universelle, et qui est destinée à être un support 
au contrôle absolu sur notre planète par le dernier anunnaki vivant, le borgne ou 
l'antéchrist. Est ce un hasard s'il est décrit comme un géant roux dans l'Islam ? S'il est 
accompagné de catastrophes et d'un Dragon rouge qui jette les étoiles sur terre dans 
l'Apocalypse de Jean (Nibiru). Quoi de mieux qu'un anunnaki, révéré par les Elites et 
bientôt par le peuple, pour règner avec douleur et violence dans un monde en chaos. 
L'Enkisme n'est que la religion de l'Antéchrist, n'utilisez surtout pas ses symboles et son 
occultisme sous jacent ou vous vous perdrez.

Note : désolé, j'ai écrit tout cela d'un trait en "canalisation" (écriture automatique sur le 
clavier). Je pense que mes contacts se font beaucoup de souci par rapport à ces références 
occultes et l'adoration d'Enki qui est de plus en plus fréquente sur internet. Les religions 
sont nées d'une incompréhension des faits au départ, puis de manipulations par les 
dirigeants de chaque époque ensuite. Mais depuis que nos dirigeants savent la vérité 
(XIXeme siècle), cela s'est grandement empiré. L'arrivée de cette nouvelle religion 
universelle est extrêmement dangereuse, surtout dans un contexte de "Révélation" 
(Apocalypse en grec). Savoir la vérité c'est bien, mais passer d'une corruption à une autre 
est un gros risque. C'est bien beau de savoir que le message de la Bible a été corrompu 
(comme le Coran d'ailleurs), mais qu'est ce qu'on en fait ensuite de cette révélation ? C'est 
un peu comme abandonner le choléra pour ébola, ce n'est pas le but. La vérité doit élever 
spirituellement pas faire chuter dans les pires réligiosités comme nos élites l'ont 
malheureusement fait.

[Harmo va ensuite créer la publi suivante de Marie sur le sujet]

---

AV : Macron se dit boulversé et propose l'aide de la France

H : c'est de l'enfumage. Il n'est même pas dit que les autorités mondiales finissent par 
avouer la vérité, elles peuvent très bien entrer dans le déni, même si Nibiru devient visible 
pour tous dans le ciel. Regardez avec le basculement de l'axe terrestre qui provoque 
séismes, éruptions, pannes de gps, chaos climatique. Tout le Monde voit bien que 37°C au 
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mois de Septembre, ce n'est pas normal du tout. C'est même un lourd avertissement. Ce 
n'est pas pour rien non plus que Macaron a invité les chefs de partis à huis clos, sans 
téléphone portable, sans journalistes ni assistants. Un huis clos total ! La réalité, c'est qu'il 
leur a fait signer un contrat de non divulgation, et leur a expliqué ce qui se passait. On ne 
fait pas un huis clos aussi sévère juste pour parler de projets politiques bidons, il ne faut 
prendre les gens pour des canards sauvages. Même huis clos au sommet des Brics, où le 
Président chinois n'a même pas eu le droit de laisser entrer son secrétaire personnel, avec 
une vidéo complètement surréaliste qui est devenue virale. Il est fort probable que le 
même genre de réunion complètement verrouillée se fasse aussi au G20 en Inde, car tous 
les chefs d'Etats s'alertent les uns les autres en ce moment. Pourquoi ? Le basculement de 
l'axe terrestre s'est énormément dégradé. Ce n'est pas pour rien que la sismicité s'est mise 
à augmenter dans le même temps, et que le climat subit une crise majeure, entre canicules 
et inondations sans précédents. Ce n'est que les début. La communauté des ET a été 
rappelée à l'ordre par "plus haut", parce que les délais qui ont été accordés à l'humanité 
ont été trop nombreux et trop longs. Les différentes races avancées ont utilisé leurs 
moyens technologiques pour retarder l'échéance. Je vous rappelle que Nibiru devait 
arriver dans notre ciel en aout 2013, soit 10 ans de sursis accordés. Le problème de cette 
intervention, c'est que cela a créé un déséquilibre global, car les ressources allouées à 
notre planète ne sont plus mises à disposition d'autres qui en ont aussi besoin. Ce n'est 
plus soutenable, car les répercussions deviennent trop importantes, comme un effet boule 
de neige sur les autres espèces assistées comme nous. En l'occurrence, ce deséquilibre doit 
être maintenant rattrapé, et les ET ont pour ordre aujourd'hui non seulement de ne plus 
intervenir sur les trajectoires planétaires en bloquant Nibiru sur une orbite proche de 
Vénus, mais en plus d'atténuer le basculement de l'axe terrestre. Il faut bien comprendre 
que ces événements DOIVENT arriver, et les ET n'ont pas de droit absolu d'aller à 
l'encontre du PLAN qui les dépassent aussi. Ce qu'on appelle les Archanges en terme 
religieux, c'est à dire les entités des dimensions supérieures, surveillent et régulent tout ce 
qu'il y a dans les dimensions inférieures, et les ET doivent aussi suivre les règles de 
l'Univers. Ils ont donc relâché les freins qu'ils avaient mis en place, et doivent maintenant 
faire le contraire, c'est à dire accélérer le processus. Le sursit ne doit pas retarder la 
transformation que doit subir la Terre, car c'est cette transformation physique qui 
permettra à l'être humain de se métamorphoser spirituellement, et ainsi se rapprocher de 
l'ascension. Pour toutes ces raisons, l'ensemble des races ET sont obligées de renverser la 
vapeur et d'accélérer les changements terrestres, notamment le vacillement de l'axe 
terrestre, ce qui va obligatoirement bouleverser le climat et accélérer le déplacement des 
plaques tectoniques : catastrophes climatiques et géologiques en perceptive, tout ce que 
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nous aurions déjà du avoir mais qui nous a été évité, va maintenant se succéder à plus 
grande allure pour respecter le timing divin. Préparez vous, on va passer à la vitesse 
supérieure, tout va se succéder bien plus vite que les années précédentes.

Notez que c'est pour cela que j'ai choisi la Tour foudroyée comme image pour la semaine 
question réponse. Normalement, nous devrions avoir plusieurs événements marquants et 
imprévus à l'horizon septembre octobre, qui remettront en question les fondations des 
gens. C'est le début de la DECONSTRUCTION pour reconstruire un monde meilleur.

https://actu.orange.fr/videos/insolite/le-garde-du-president-chinois-laisse-dehors-par-la-
securite-d-afrique-du-sud-CNT0000026GxZ5.html

https://www.dailymotion.com/video/x8nfo1n [AM : On voit un garde bloquer violemment 
le garde du corps qui suivait Xi, et ce dernier se retrouve tout seul avec le cameraman, ne 
sachant pas si on allait l'abattre]

https://www.francetvinfo.fr/politique/emmanuel-macron/politique-emmanuel-macron-
recoit-les-chefs-de-partis-a-huis-clos_6033707.html

H : "La réunion se tiendra à huis clos, sans caméra et sans téléphones portables."

Il y a été question de Loi Martiale et d'informer les chefs de partis sur la situation. Notez 
que les présidents des 2 assemblés étaient conviés. Or pourquoi a-t-on besoin de 
l'adhésion des deux chambres ? L'Union Nationale que j'avais prédite en prélude à l'état 
d'Urgence, ca ne vous rappelle rien ? La nouvelle programmation militaire votée il y a peu 
prévoit non seulement la réquisition des biens, mais aussi des personnes et des entreprises 
et cela en cas de menace sur la Nation, et pas forcément une guerre ! Je cite l'article de la 
loi en question : « En cas de menace, actuelle ou prévisible, pesant sur les activités 
essentielles à la vie de la Nation, à la protection de la population, à l’intégrité du territoire 
ou à la permanence des institutions de la République ou de nature à justifier la mise en 
œuvre des engagements internationaux de l’État en matière de défense, la réquisition de 
toute personne, physique ou morale, et de tous les biens et les services nécessaires pour y 
parer peut être décidée par décret en Conseil des ministres. ". Les jeux sont faits.

---

[AM : Harmo commente en mettant une image de symbole nucléaire (comme s'il voulait 
l'utiliser dans le commentaire au dessus sur les symboles ogres qu'on ne comprends plus 
aujourd'hui), puis l'a supprimé. Comme j'avais ressenti quelques minutes avant le danger 
sur le nucléaire, je pose la question]
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AM : Ils laissent exprès les centrales allumées ? C'est dans leur plan, ou pour cette fois ils 
sont juste inconscients

H : les techniciens et scientifiques ont assuré les Elites et industriels français que "Ca ne 
craignait" rien". Qu'on pouvait sécuriser en fermant les réacteurs préevntivement et les 
remettre en route après les catastrophes, et que les tsunamis ne seront jamais assez hauts 
pour passer les digues des centrales à eau de mer. Comme toujours, le déni, c'est plus 
pratique et facile pour tous de croire que tout va bien se passer, tous ces gens ont tellement 
à y perdre qu'ils ne veulent surtout pas envisager la réalité des données. Je pense que les 
premiers tsunamis et incidents vont créer une panique énorme dans tout ce monde auto 
suffisant, et qu'il n'y aura plus personne au sommet pour gérer quoi que ce soit. On le voit 
bien dans toutes les catastrophes actuelles, les états sont complètement dépassés. Tous 
n'ont rien préparé, même s'ils sont informés, car ils ne veulent pas y croire. Ce n'est pas de 
l'incompétence, c'est vraiment une histoire de déni profond malheureusement. Ils font les 
autruches en espérant que le vent passe. Ils sont en réalité tétanisés par la peur et 
continuent comme si de rien était !!

JP : Trop de gens s'imaginent qu'on arrête un réacteur nucléaire en quelques minutes alors 
que c'est loin d'être le cas. Cet article de la Criirad au sujet des réacteurs en arrêt à froid de 
la centrale de Zaporijjia l' explique bien. Extrait :

"Contrairement à un champ photovoltaïque, à un barrage hydroélectrique ou à un champ 
d’éoliennes, une centrale nucléaire, même à l’arrêt, a besoin d’une grande quantité 
d’énergie pour éviter une catastrophe.

Compte tenu du niveau de radioactivité et donc de la chaleur dégagée en permanence par 
les assemblages de combustible irradié, il est en effet impératif :

• de les maintenir sous eau (pour atténuer les radiations (12) subies par les personnels de 
la centrale),

• de traiter l’eau pour garantir par exemple un apport de bore (une substance chimique qui 
empêche le redémarrage de réactions nucléaires),

• d’empêcher que l’hydrogène produit par radiolyse de l’eau n’atteigne des concentrations 
pouvant conduire à une situation explosive,

• de les refroidir activement pendant des années. La possibilité de recourir à un 
refroidissement passif, comme c’est le cas pour les assemblages entreposés à sec 
n’intervient en effet qu’après plusieurs années d’attente en piscines de « désactivation »."
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https://www.criirad.org/16-septembre-2022-centrale-nucleaire-de-zaporijjia-6-reacteurs-
desormais-en-arret-a-froid-le-risque-daccident-grave-est-il-pour-autant-ecarte/

H : Exactement. Le problème c'est que les Elites et les politiques ont une culture 
scientifique quasi nulle, et que leurs conseillers leurs disent ce qu'ils ont envie d'entendre 
pour éviter de perdre leurs places. Le sommet vit au dernier étage d'une tour, et chaque 
étage garde des informations pour lui, en évitant de contrarier l'étage du dessus tout en 
écrasant l'étage du dessous. C'est pour cela que ces gens sont complètement déconnectés 
de la réalité. L'image de la semaine pour les questions réponses, étaient une tour de Babel 
foudroyée (parce que c'est un problème mondial), à mettre en rapport avec ce système qui 
va se casser la figure. La Vérité fait plus mal à celui qui a voulu la cacher qu'à celui à qui 
on la cache.

09/09/2023 - Marie mère de dieu

[AM : noter sur l'image le nez qui part du front. L'IA a généré une "Marie" qui a le même 
profil que la statue de la liberté ou Notre Dame de France au Puy en Velay]
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H : Parlons un peu de la Vierge Marie. Qu'est-elle vraiment ? Pourquoi est-elle le plus 
souvent représentée avec Jésus enfant et non Jésus adulte ? Quelle est sa véritable 
symbolique ? Tout d'abord il faut savoir que le culte marial n'a pas toujours été le culte 
principal chez les chrétiens. Au départ c'est un personnage secondaire de l'histoire, puis 
petit à petit, elle devient majeure dans la chrétienté. On affirme même qu'elle a subit la 
même ascension que jésus, et qu'elle était vierge. Quelle est la réalité historique ?

La mère de Jésus (Yéhoshouah en araméen de son vrai nom) ne s'appelait pas Marie. 
Maryam ou Myriam était le titre qu'on donnait aux femmes mariées, comme nous faisons 
la distinction entre Madame et Mademoiselle à la base. C'était un moyen de montrer aux 
prétendants hommes quelles femmes restaient à marier, ou qui l'était déjà, les règles 
matrimoniales étant très strictes à cette époque (L'adultère est condamné à mort par 
lapidation). Les témoignages ne nous ont pas fait parvenir son vrai nom. Elle devint veuve 
d'un premier mariage, et elle avait déjà une fille et plusieurs fils de son premier époux. A 
cette époque, une veuve ne pouvait pas subvenir à ses besoins, surtout avec des enfants. 
C'est pourquoi il était prévu de la marier à un brave Homme d'age mur nommé Joseph. Or 
"Marie" tomba enceinte, et la rumeur courue vite qu'elle avait eu une relation extra-
conjugale. En réalité, "Marie" mère de Jésus et Marie madeleine ne font qu'une seule et 
même personne. Jésus n'a jamais sauvé Marie Madeleine ou Marie de Magdala de la 
lapidation pour prostitution. Les ET étant à l'origine de la grossesse de Marie sont ceux 
qui sont intervenus. Marie n'était pas prostituée mais veuve. Or le fait qu'elle tomba 
enceinte alors qu'elle n'était pas encore mariée à Joseph fit penser aux habitants que celle-
ci s'était prostituée pour survivre car elle était sans revenus depuis la mort de son premier 
mari, une pratique malheureusement courante pour les femmes esseulées. C'était la seule 
explication logique de sa grossesse hors mariage pour les gens du village, et ils qui 
refusèrent le mariage avec le charpentier. Les ET avaient prévu de faire rencontrer Joseph 
et Marie depuis le début, afin de prodiguer à l'enfant un foyer sur dans lequel il puisse 
s'épanouir, mais les rumeurs allèrent plus vite que leurs plans, et Marie fut condamnée à 
mort pour prostitution. C'est un ET sous forme humaine qui vint sauver la femme en 
lançant le fameux "Que celui qui n'a jamais pêché lance la première pierre", ce qui 
dissuada les gens du village de mettre la sentence à exécution . "Marie" fut mariée 
officiellement à Joseph qui reconnut l'enfant comme le sien, car c'était un brave homme 
qui n'avait jamais été marié. Or étant charpentier de marine, c'est à dire batelier pour les 
pécheurs du lac de Tibériade, et prenant de l'age, il avait beaucoup de difficultés à 
continuer son activité. Marie ayant déjà eu des fils, et une fille, ceux ci purent aider leur 
beau père au travail. La plupart des fils de Marie devinrent des pêcheurs, car la seule 
fabrication des barques n'était pas suffisante pour faire vivre la famille. Marie et sa fille 

76



09/09/2023 - Marie mère de dieu

ainée étaient chargées d'aller emmener le poisson sur le marché de Tibériade ou d'autres 
villes environnantes. C'est sur le chemin que Marie mis au monde Jésus, à l'ombre d'un 
dattier, avec l'aide de sa fille. Joseph et Marie ne se rendirent jamais en Egypte pour fuir le 
massacre des nouveaux nés orchestré par Hérode I, puisque celui-ci est mort en 4 avant 
JC. Marie n'a surement pas été enceinte pendant 4 ans de donner naissance. De même, elle 
n'a pas accouché dans une grotte-étable accompagnée d'un boeuf, ce sont des symboles 
typiques de Mithra (né dans une grotte, le taureau étant le symbole principal du culte : 
voir tauroctonie). Marie n'était pas vierge non plus, elle avait déjà des enfants de son 
ancien mariage vu qu'elle était veuve. La plupart des apôtres de Jésus sont ses demi-frères, 
c'est pour cela que la vie de Jésus se passe toujours dans le milieu de la pêche, au bord du 
lac de Tibériade. C'est aussi pour cela que le symbole des premiers chrétiens est le 
poisson, non la croix, et que lors des repas, il y avait du poisson sur la table plutôt que de 
la viande. A la disparition de son fils Jésus (sa mort officielle), fuyant les persécutions des 
romains, Marie partit avec un membre de sa belle famille qui était marin-marchand 
(Joseph d'Arimathie) jusqu'à Marseille, alors comptoir grec sous domination romaine. 
Marie et sa famille étaient tous bilingues, araméens et grecs, car les grecs avaient occupé 
la Judée pendant longtemps et y avaient fondé de nombreuses villes de langue officielle 
grecque. Pour commercer, les gens étaient donc obligés de parler cette langue : c'est pour 
cette raison que la famille restante de Jésus se réfugia à Massilia où le grec était la langue 
principale et où Joseph d'Arimathie avait l'habitude de commercer. Ce n'est que longtemps 
après la mort de Marie, en 70 après JC que les Romains brulèrent Jérusalem et déportèrent 
la population juive de la ville en Gaule et en Espagne. La commémoration des Saintes 
Maries de la Mer n'est qu'un souvenir de la fuite de Marie et de Joseph d'Arimathie, ainsi 
que de la fille ainée de Marie sur le lieu de la commémoration. Ils vécurent jusqu'à leur 
mort à Marseille, premier lieu de la christianisation précoce de la France, bien avant sa 
diffusion dans le reste de l'empire romain. Ce n'est peut pas être pas un hasard si on 
considère la France comme "la fille ainée de l'Eglise". Jésus n'ayant pas eu d'enfants et 
Marie étant trop âgée pour en avoir, c'est sa soeur ainée qui perpétua la lignée dont, 
malheureusement, l'histoire a officiellement perdu la trace. Quand le rabbin Schneerson 
(Loubavitch) affirmait que le messie viendrait de France, ce n'est pas une coïncidence. Il 
savait très bien que la descendance de Jésus, par sa demi-soeur, a bien migré à Marseille. 
Ce n'est pas un hasard non plus s'il a fait inscrire la partition de la Marseillaise comme 
hymne sacrée dans le Hassidisme.

- aparté -
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AM : Whaa !!! Tu t'attaques à du lourd, sachant que Marie-Madeleine est considérée 
comme l'ancêtre des rois de France (qui remontent à elle via la lignée de rois pêcheurs 
dont une des filles se marie à Mérovée, fils de Odin apparemment).

Sans parler de tous ceux qui idolâtrent Marie madeleine comme l'idéal du féminin sacré.

La Marie-Madeleine des traditions est donc la fille aïnée de l'Église / de Isis/Marie (Notre 
Dame des templiers, qui eux aussi se prétendent ses descendants).

Perso, j'adore être bousculé dans mes certitudes (tu as toujours dis que jusqu'à présent, tu 
n'avais abordé que le minimum sur les religions, histoire de ne pas choquer trop 
frontalement les croyances), mais pas sûr que tout le monde apprécie cette remise en 
question.

Bon, ça choque au début, mais à la réflexion, c'est bien la seule version possible...

Et tu confirmes que Jésus est bien né, à un ou 2 ans près, à la date officielle, et c'est ce que 
j'avais déterminé (Pilate n'ayant oeuvré qu'une dizaine d'années à Jérusalem, ça laisse pas 
beaucoup de marge, même si l'âge de 33 ans à la crucifixion paraît quand même suspect.

Pour rappel, ceux qui donnent -7 pour Jésus, c'est pour tomber sur un phénomène céleste 
pouvant être pris pour un signe, alors que c'était tout bêtement un OVNI qui guidait les 
mages.

- fin aparté -

Qui est donc cette Vierge Marie, couronnée avec un enfant sur les bras, si ce n'est pas la 
Marie historique, mère de Jésus ? Comme je vous l'ai expliqué, la religion chrétienne 
d'origine a été corrompue par d'autres cultes, dont le culte de Mithra. Mithra nait d'une 
pierre dans une grotte, c'est ce qu'on nomme la petra (pierre) genetrix (genèse, naissance). 
Il nait donc de la Terre-Mère, sans fécondation. Cette idée vient d'une légende anunnaki 
qui veut que le premier anunnaki soit né dans une grotte au fond d'une Montagne sacrée 
(une pyramide naturelle). C'est pourquoi les anunnakis construisaient des pyramides, qui 
sont des temples. Ce "premier" hermaphrodite s'est ensuite divisé en deux pour donner un 
mâle et une femelle. Vous comprenez mieux alors le rôle des hermaphrodites considérés 
comme des parfaits dans la religion de nos élites (Baal-Yahvé). Marie mère de Jésus 
n'était pas prophète, mais une sainte femme très droite et compatissante, avec une haute 
spiritualité. C'est pour cela qu'elle a été choisie pour porter le Jésus historique. Elle était 
aussi de lignée Royale, car la tribu "royale", descendante de David vivait à Bethléem. 
C'est ait donc une descendante directe du Roi David qui règna à Sichem aux environs de 
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1000 avant JC. La Vierge Marie n'est pas la Marie historique. Jésus est l'homme important 
de l'histoire, et il a connu sa mère vivante. Pourquoi alors la représenter avec Jésus Petit, 
bien avant le début de son ministère ? la Vierge étant le symbole de la Terre-Mère 
primordiale, l'enfant n'est ni une fille ni un garçon, c'est Mithra l'hermaphrodite. On ne 
peut reconnaitre le sexe d'un bébé que s'il est nu, et donc un bébé est par nature un 
hermaphrodite, puisque son corps n'est pas encore marqué par le genre biologique. La 
Vierge Marie est couronnée, ce qui est une hérésie dans le vrai christianisme. On 
comprend que Jésus ait pu être dénommé Roi des Juifs, car les prophéties sur le messie 
juif en faisaient largement écho. Jésus étant de lignée royale par sa mère, c'est 
compréhensible, mais Marie n'a jamais été considérée de son temps comme une 
aristocrate, ni même une reine. Jacque le mineur, demin frère ainé de Jésus a pris la suite 
du leadership du christianisme naissant, alors que Marie se réfugiait en Europe. Elle n'a 
rien dirigé. Elle est juste une disciple de son fils (Marie Madeleine et Marie mère de Jésus 
étant la même personne je vous rappelle). Dans le culte dual de Baal et Yahvé, la parèdre 
de Baal est une sainte intouchée, vierge. Elle représente la Terre-Mère, Héra. Ce n'est pas 
non plus un hasard. Quand Enki décida de créer l'être humain a partir d'un primate 
intelligent, il ne le fit pas seul. Il le fit avec la femme d'Enlil, Ninlil. Les deux mixèrent 
leur propre génome à celui des humains primitifs, et donc si Enki est notre créateur, Ninlil 
est notre co créatrice. Les premiers humains modifiés naquirent par insémination 
artificielle, donc de "vierges" parmi les femmes anunnakis qui servirent de premières 
mères porteuses. Les premiers humains sont donc des clones aséxués, des Adamus, des 
mâles stériles capables de comprendre les ordres, de travailler mais pas de se reproduire. 
Or le processus de leur création étant long et mal toléré par les femmes anunnakis, le 
prototype asexué fut donc complété par des femelles humaines fertiles. Ces humaines 
pouvaient alors être fécondés artificiellement comme du bétail, pour mettre au monde à la 
chaine des hommes stériles aptes aux taches ingrates. La nature (et les ET taquins), firent 
en sorte que les mâles stériles ne le restent pas (mutations génétiques), permettant ainsi 
aux humains de se reproduire naturellement, ce qui entraina la fureur d'Enlil, le 
commandant en chef des anunnakis pour qui les humains étaient devenu un danger à 
surveiller de près. Mais il toléra notre existence, car les anunnakis, très peu nombreux, 
étaient incapables de tenir le rythme de l'extraction des métaux dans le mines. Les 
anunnakis ne sont pas des brutes, ce sont des êtres très intelligents, qui aiment le luxe et 
l’esthétique. Ils sont très sophistiqués avec une civilisation brillante. Mais ils sont aussi 
très colériques, et rechignent aux taches ingrates, d'où l'idée d'Enki de créer une créature 
inférieure corvéable pour éviter aux siens de se rabaisser aux basses oeuvres. Ainsi 
sommes nous avant tout des esclaves qui nous sommes émancipés.
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- aparté -

AM : La précédente réincarnation de Jésus, le roi David 1, était avant Moïse2 (donc avant 
-1600). Le temple / palais de Sichem date de -2000. Et le roi David 2 de l'an 1000 n'a pas 
la grandeur du premier roi David (on voit bien que les psaumes sont bien écrits par 2 
David différents, sans compter que le David tardif semble être un beau con**ard en 
envoyant son concurrent en amour se faire tuer (alors que le David de -2000 est épris de 
Jonahatan).

J'ai juste ?

De même avec Élie, qui suit David -2000, et qui décrit le passage de Nibiru (après avoir 
versé de l'essence pour faire démarrer un bûcher, prétendant que c'était de l'eau). Là 
encore, "dieu" vient le voir avec un chérubin, un engin à moteur qui crache des flammes et 
de la fumée.

- fin aparté -

H : Ninlil est donc la Reine, puisque Enlil est le fils héritier du Roi anunnaki. Il est 
souverain sur Terre et Enki, son frère n'est que le second dans l'ordre de succession. C'est 
pourquoi Ninlil, femme d'Enlil, est aussi Héra femme de Baal, qui signifie en ancien 
hébreu, le Grand, le très haut. Enki, alias Yahvé, est le frère jumeau d'Enlil, mais comme 
Enlil est sorti avant du ventre de sa mère, il reste l’aîné (voir l'histoire d'Esaü qui n'est 
qu'une reprise romancée et fictive de la naissance des deux jumeaux anunnakis). La 
Vierge Marie introduite dans le culte chrétien en superposition de la Marie historique est 
donc bien Héra, alias Ninlil, femme de Baal alias Enlil. Yahvé est Enki, et sa femme Ishtar 
(Ashera). Quant à la troisième partie du culte dual (Yahvé-baal) que j'ai décrit 
précédemment, l'hermaphrodite, il est à la fois le reflet de la naissance du premier 
anunnaki, mais aussi du premier humain parfait, crée par Enki et Ninlil, c'est à dire 
l'Adam prototype stérile, ni homme ni femme (neutre). Il est représenté par l'enfant 
"jésus" dans les bras de la Vierge. Tout cela est une symbolique et une iconographie du 
culte de Yahvé-Baal propre à certains de nos Elites pervertis aux anciens cultes venus 
depuis l'Arménie antique via les pays de l'Est. Notez aussi que le culte d'Isis a été importé 
dans tout l'Empire Romain depuis l'Egypte, et que les romains pouvaient pratiquer 
plusieurs religions. Les Empereurs, avant l'arrivée du christianisme, étaient souvent 
mithriaques et pratiquant du culte d'Isis, ce qui a aussi contribué à l'apparition de la figure 
de la Vierge Marie actuelle.

- aparté -
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AM : Juste pour préciser, tu parles ici des noms et des histoires selon le culte ougaritique 
(une mythologie inventée inspirée de l'histoire originelle sumérienne). Dans la réalité, 
Enlil et Enki ne sont pas jumeau (ni même de la même mère), et pour que Yaveh soit en 
réalité Enlil au moment du dernier passage de Nibiru (envahissement de Canaan par le 
Moïse Hyksos, le pharaon et pas le berger), c'est bien que le dieu qui incarnait Baal (c'est 
à dire Enlil) s'est ensuite fait passé, auprès des Hyksos, pour le dieu Yaveh (alors que ce 
nom désignait son frère Enki à la base).

- fin aparté -

H : L'idée ici est de savoir à qui vous rendez un culte : est ce au Jésus et à sa mère "Marie" 
historique, ceux authentiques des débuts du christianisme naissant et encore pur, ou à 
l'iconographie mithriaque héritière des anunnakis et des déités égyptiennes ? Rendre un 
culte à Yahvé ou à la Vierge Marie Héra, c'est comme rendre un culte au frère et à la 
femme de Baal Shabaoth, ou Bel-Seboth qui donnera Belzebuth. Ce n'est en réalité qu'un 
des cultes initiatiques miroirs importés du proche orient par les anciens rois de Palestine 
descendant d'Hérode I le Grand. Mithra est aussi un héritage des anunnakis, mais en 
provenance de Perse. Il a été introduit dans l'Empire romain où il a finit par convertir les 
Empereurs, associés aux cultes de la fécondité d'Isis. Les illuminatis "mithriaques" ont 
donc aussi une religion duale, Mâle/femelle, jour/nuit, même si leur culte est différent de 
celui de Baal-Yahvé. Mithra/jésus est un homme fils, Isis/Marie une déesse mère. Le culte 
de Jésus se fait à l'origine à la surface, et le culte de Marie-isis dans le sous sol. C'est 
pourquoi au départ, les vierges sont toujours souterraines ou liées aux grottes (Lourdes). 
On les représente souvent aussi comme des vierges noires, mais ce n'est pas une couleur 
de peau, c'est juste pour marquer l'effet miroir blanc (Jésus, Horus) et Noir (Isis). Ce n'est 
pas pour rien qu'Horus dans la mythologie égyptienne est parfois représenté comme 
crucifié sur une croix. Il est sacrifié et porté au ciel sur une étoile à 4 branches (la croix). 
L'ascension est une corruption importée dans le christianisme, elle tire son origine des 
anciens mythes égyptiens où les dieux deviennent des constellations ou des étoiles (Osiris 
rex est Orion, Isis est Sirius etc...). Ni le Jésus ni la Marie Historiques ne sont montés au 
Ciel, le Ciel/les cieux n'existent pas. Jésus n'a-t-il pas dit que Dieu était plus proche de 
nous que nos pieds et nos mains ? Pourquoi le situer au Ciel dans ces conditions, si ce 
n'est pour faire écho aux anciennes religions qui parlent les dieux venus du Ciel, c'est à 
dire de l'espace ? L’Église catholique ayant été influencée à la fois par les mithriaques 
(première période) puis par les partisans de Baal-Yahvé (plus récemment), ne vous 
étonnez pas que le christianisme soit complètement corrompu par tous ces cultes. 
Reconnaissez le vrai message de Jésus, car sous la corruption, il reste encore beaucoup du 

81



09/09/2023 - Marie mère de dieu

Jésus historique et de ses paroles dans les évangiles canoniques et apocryphes. Tout n'a 
pas été modifié. Quant à Marie, faites bien la différence entre la mère de Jésus, et la 
Vierge qu'on nous a greffé dessus et qui est l'héritage de vieux cultes païens polythéistes 
influencés par les anunnakis.

H : PS : en ce moment je distille beaucoup d'informations, peut être trop. J'ai pris du retard 
et comme les événements vont s’accélérer, il faut aussi appuyer sur l'accélérateur ici. 
N'hésitez pas à copier et relire plus tard si le sujet vous revient en tête. N'oubliez pas que 
la 100 sure peut sévir à tout moment et que cette page peut disparaître ou être bloquée. 
Mieux vaut prévenir que d'avoir des regrets.

09/09/2023 - semaine 5 des questions réponses

AM : Des questions sur Marie-Madeleine, le même nom désignant plusieurs femmes 
réelles. Même l'Église ne sait pas si toutes les Marie-Madeleine rencontrées sont toutes la 
même personne.

---

Tu as écrit "La commémoration des Saintes Maries de la Mer n'est qu'un souvenir de la 
fuite de Marie [...] sur le lieu de la commémoration". Il y a 2 fois le mot célébration au 
lieu de "débarquement" j'imagine, tu confirmes que Marie a bien débarqué aux Saintes 
marie de la mer ?

----
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La mère de Jésus ne peut être Marie la soeur de Lazare (le petit ami de Jésus, donc ne 
pouvant être de sa fratrie) ? Cette Marie-Madeleine soeur de Lazare, qui se fait rabrouer 
par sa soeur parce qu'elle écoute Jésus au lieu de faire la cuisine, est encore une autre 
madame du coup ?

-

La Marie-Madeleine des écrits gnostiques (le testament de Marie), le disciple plus avancé 
que les autres apôtres, et que Pierre semble ne pas aimer car bénéficiant d'un 
enseignement supérieur au sien, ne semble pas, là encore, être la mère de Jésus. La soeur 
de Lazare là encore ?

---

Est-ce qu'une autre madame/Marie aurait rejoint Narbonne avec la femme de Ponce Pilate, 
puis de là Rennes-le-chateau ou Massiac ou Monts de la Madeleine, ou alors c'est une 
histoire complètement bidon inventée pour tenter d'expliquer la tombe d'un roi roux 
wisigoths ou autre à Renne le chateau ?

H : Marie la soeur de Lazare, en effet, c'est encore une autre "Marie", puisque comme je 
l'ai expliqué, toutes les femmes mariées s'appelaient "Marie" ou Maryam (ce qui signifie 
Madame en Hébreu, alias "femme mariée ou veuve". C'est cela qui a semé toute cette 
confusion, car les auteurs des testaments n'étaient pas contemporains aux faits et n'avaient 
pas les véritables noms de ces femmes considérées comme "secondaires" dans le monde 
juif hyper patriarcal de l'époque.

Les écrits gnostiques n'ont rien à voir avec le christianisme. Ce sont des philosophies 
grecques qui ont été transposées sous une forme de "christianisme" plus ou moins 
ésotérique. Ces concepts venus des philosophes grecs ont été christianisés en quelque 
sorte, ce qui n'est pas étonnant, car le grec fut la principale diffusion de religions proche-
orientales vers l'occident. Ils n'ont pas de base historique réelle liée à Jésus.

Pour la dernière question, beaucoup de rumeurs et d'hypothèses ont été avancées pour 
Rennes le Chateau. En réalité la zone a été habitée par les annunakis, comme le prouve le 
Fauteuil du diable. La région est constellée de grottes et de grands lacs souterrains, et il y 
a d'énormes cavités qui ont servi de refuge/habitations aux géants rouges dans ce secteur. 
Il existe d'ailleurs une entrée à ce réseau proche de Renne le château et une autre à 
l’ermitage de Galamus (grotte qui a été bouchée suite à des phénomènes étranges). Ce qui 
a été découvert est une tombe annunaki avec une Momie et différents objets précieux, d'où 
la fortune du fameux Abbé Saunière et les visites clandestines de grands noms de 
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l'époque. C'est ici que l'Archiduc d'Autriche Hongrie a acquis le fameux artéfact qui a 
servi pour les nazis. Comme je l'ai expliqué, les Austro-hongrois possédaient les restes 
d'un missile annunaki, et c'est pour cela que les Nazis (Hitler était autrichien) étaient en 
avance sur ce secteur technologique (fusées V1/V2 et moteur à réaction). Il y avait bien un 
corps, mais ce n'est pas celui de Jésus. (à mettre en rapport avec des découvertes du même 
genre dans le Grand Canyon et au Mont Shasta aux USA, découvertes qui ont été effacées 
bien sûr). Les annunakis vivaient dans des réseaux souterrains car ils craignent la lumière 
du Soleil. Ils sont nocturnes et ont une vision dans l'infra rouge développée. Ils utilisaient 
souvent des réseaux naturels qu'ils aménageaient ensuite, car creuser un réseau de toute 
pièce était long et fastidieux. Il existe beaucoup de ces caves funéraires avec des corps 
momifiés, car tous les annunakis ne sont pas repartis sur Nibiru au moment de leur exode. 
Ceux qui sont restés ont eu des hybrides, puis sont morts, faute de soins ou tués par les 
humains locaux (voire grotte de Lovelock, les géants Anglais Gog et Magog etc...).

AM : Juste pour être sûr que j'ai bien compris, les évangiles apocryphes trouvés dans les 
manuscrits de la mer morte et Nag Hammadi sont des faux qui ont adapté les premiers 
évangiles en y intégrant le gnosticisme des élites ? L'évangile de Thomas ou philippe et 
autres aussi par exemple ?

Je préfère préciser ce point important (désolé de t'enquiquiner sur des détails aussi loin), 
parce que c'est important de ne pas se planter sur ce point là, et qu'il y a forcément eu des 
évangiles historiques écrits par ceux qui ont suivi Jésus (et qui permettent de montrer que 
les évangiles canons ne sont pas non plus tous la vérité).

H : ce ne sont pas des "faux" dans le sens qu'ils n'ont pas été faits pour tromper les gens. 
Quand une religion se développe, elle a tendance à englober les traditions locales, et 
chaque communauté finit par créer automatiquement un évangile hybride. C'est une forme 
de personnalisation locale qui se fait automatiquement, c'est un processus sociologique. 
Le résultat c'est que chaque région, culture ou ethnie finit par avoir son propre livre, d'où 
le nombre d'apocryphes. Il y a des gens qui par souci de conservation face aux 
destructions, mettent ces écrits de coté dans des grottes pour la postérité. Ce sont des 
bibliothèques de sauvegarde, et ils ont eu raison puisque l'Eglise romaine n'a eu de cesse 
de détruire tout ce qui la génait. Il n'y a pas vraiment d'Evangile historique, car tous ont 
été rédigés plusieurs siècles après les événements. La réalité historique est dispersée dans 
chaque tradition d'après des "oui-dire" qui sont passés de bouche à oreille, et c'est pour 
cela qu'ils sont tous des amalgames de différentes traditions locales paiennes avec le 
christianisme réel. Il est donc très délicat de reconstituer la vérité historique du ministère 
de Jésus, sa vie, sa famille et ses paroles. Tout cela est fragmenté. L'important ce n'est pas 
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le personnage, mais la sagesse qu'il a pu prodiguer, et il est assez facile de reconnaitre le 
vrai apport en la matière. Enlevez l'enrobage et ne gardez que la sagesse.

BB : Ton image correspond aux 10 épées du tarot ?

H : oui, bien vu

https://vivre-intuitif.com/apprendre-le-tarot/signification/epees/dix-epee/

[Résumé article : Un personnage est étendu face contre terre sur le rivage. Il a dix épées 
plantées dans le dos. Bien que le sang ne coule pas de ses blessures, son vêtement rouge 
évoque ses plaies profondes. Il est seul, comme abandonné là à son agonie. Le ciel est noir 
d’encre et il se dégage de la Carte un sentiment de douleur profonde, à la fois morale et 
physique.

Pourtant, au loin, comme pour la Carte de La Mort, le soleil se lève, symbolisant le jour 
d’après et le renouveau.

A l'endroit : Point final douloureux - Toucher le fond - Crise, trahison, “couteaux dans le 
dos”

A l'envers : Guérir une blessure ancienne - Avoir le courage de redémarrer

Le Dix d’Epée est une Carte douloureuse qui porte un message dur et brutal. Elle signifie 
que vous avez atteint un point de non retour. Cet échec peut être brutal – surtout si la 
Carte est associée à La Tour – ou être la conclusion logique d’une longue descente. Il peut 
aussi être la résultante d’une trahison. Quoi qu’il en soit, il s’agit d’une épreuve et vous 
avez le sentiment de “toucher le fond”.
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Faire l’expérience de “la fin” est quelque chose de difficile et douloureux. L’Energie de 
cette Carte est celle de la perte, de l’achèvement. Vous vous rendez compte que vous ne 
reviendrez plus en arrière et cette réalisation est amère.

Parfois, le Dix d’Epée indique que vous vous sentez persécuté(e) par les circonstances. 
Vous pensez peut-être que vous n’y êtes pour rien, que vous n’avez pas contribué par vos 
actions à cette situation terminale. Vous pouvez être tenté(e) de jouer l’archétype de la 
Victime, vous mettant en demande de soutien et de compassion de la part de votre 
entourage.

Sur le versan positif de cette Energie, le Dix d’Epée indique que “C’est fini !” : la 
mauvaise période est passée. Les circonstances douloureuses n’ont plus de prise sur vous 
et vous êtes dorénavant libre d’avancer dans la direction qui vous convient le plus. Le Dix 
d’Epée marque donc aussi un moment de libération, une respiration. Ce soulagement 
s’accompagne d’un espoir de renouveau et de la capacité à capitaliser sur ce que vous 
avez appris pour ne pas (re)tomber dans les mêmes difficultés. Cela est particulièrement 
vrai quand le Dix d’Epée est accompagné d’un As dans le Tirage.]

H : Notez que les épées représentent aussi une vérité tranchante. Quand toutes les vérités 
seront dites/entendues, la personne que nous étions mourra pour mieux renaitre. Chaque 
Vérité tue notre ancien moi, pour qu'un autre plus grand et meilleur prenne sa place. Une 
vérité peut faire mal, déstabiliser, voire effrayer, mais elle est toujours meilleure qu'un 
mensonge qui maintient l'âme dans une bogue de glace ! C'est sur ce principe que je n'ai 
jamais été d'accord avec les ET [autres que Altaïrans] qui veulent réveiller les gens en les 
décongelant petit à petit. C'est trop long et c'est une perte de temps et d'énergie, et au final, 
j'ai bien eu raison avec mes "compatriotes" [Les altaïrans] : plus on attend pour donner 
une vérité, plus elle fait mal, et de toute façon il faudra la dire un jour. Une leçon à retenir, 
et pas que pour les humains.

AM : Cette carte est encore plus violente si elle est associée à la tour, image que tu as déjà 
donné (tu nous fais un tirage de tarot avec les images des questions de la semaine que tu 
ajoutes chaque semaine on dirait...). Fin brutale, on ne revient plus en arrière, mais 
quelque part on est soulagé car on peut passer à autre chose.

H : le tarot a une symbolique particulière. Ce n'est pas pour rien qu'on l'appelle tarot de 
"Marseille", parce qu'il a été importé par les hébreux déportés par les Romains. Son 
symbolisme est juif à n'en pas douter. La preuve, la Tour foudroyée est un rappel du 
foudroiement par Dieu du Temple construit par Salomon, afin de le recadrer lui et la Reine 
de Saba (qui était une Reine Ethiopienne). Ce jeu de carte a été créé pour cacher un 

86



09/09/2023 - semaine 5 des questions réponses

ésotérisme juif séfarade (numérologie, mythes, astrologie sumérienne) prohibé par les 
romains après l'an 70, et ne servaient pas à la divination au départ. Tous les jeux de Tarot 
(même le jeu à jouer, pour ceux qui pratiquent) en sont dérivés. Il est différent de la 
Kabbale juive ashkénase inventée dans les pays de l'Est bien plus tard (Guématria, Zohar, 
arbre de vie etc...). L'ésotérisme du jeu de Tarot est bien plus ancien et authentique 
historiquement, il n'est pas lié aux cultes venus d'Arménie mais a son origine en 
Mésopotamie (influencé par les croyances annunakis).

TH : Il existe des grottes dans le Bihar en Inde, creusées dans le granite. Vu la taille de ces 
grottes, c'est plus leurs utilités que je questionne car l'entrée est vraiment petite [pour des 
ogres]. Abri de matériels ? Certaines équipes scientifiques ont repérés des propriétés 
acoustiques remarquables dont certains émettent l'idée, d'action thérapeutique ..."hasard" 
de conception ? Puisque les géants possèdaient d'autres technologies pour se régénérer. 
As-tu des informations à ce sujet ?

H : L'Inde a été habitée et visitée par d'autres ethnies ET que les Annunakis [Raksasas 
vien t d'un terme des Vedas, mais voir les zétas qui parlent aussi de gros lézards. Si Harmo 
n'en parlent pas plus, c'est que ces ET font surement partie des malveillants, dont il n'a pas 
le droit de trop divulguer]. Beaucoup d'ET se réfugient dans des grottes artificielles car la 
compatibilité avec notre Soleil est rare. Par contre la nuit, vu qu'il n'y a plus de radiations 
venant de notre étoile, les ET peuvent sortir. La majorité était nocturne pour ces raisons. 
Du coup, ils se mettaient à l'abri la journée dans des cavités. Les Annunakis sont une des 
espèces qui ont habité chez nous, mais d'autres plus discrètes ont aussi une leur colonies, 
ce qui explique que les entrées ne soient pas adaptées à la taille des géants, mais à celle de 
l'espèce en question, tout simplement !

11/09/2023 - Fermeture du tunnel du Gothard
https://www.lefigaro.fr/conjoncture/suisse-le-tunnel-routier-du-gothard-ferme-pour-une-
duree-indeterminee-20230911 : Résumé : soit disant une fissure de 20 m de long dans le 
plafond, suite à un déplacement des contraintes dans la montagne.

H : Le tunnel, connu pour son inauguration étrange (avec de forts symboles ésotériques), 
n'a aucun problème. S'il a fait l'objet d'un tel spectacle (qui tenait plus du rituel initiatique 
que d'un événement culturel), c'est parce qu'il sert de couverture à un système de bunkers 
pour les Elites. Le fait qu'il ferme officiellement alors que le vacillement terrestre connait 
un pic n'est pas un hasard. C'est même mauvais signe, cela veut dire que les Elites se 
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laissent la voie libre pour aller s'y réfugier, c'est donc bien qu'ils s'attendent à quelque 
chose de grave, ou/et qu'ils ont des informations en ce sens.

AM [suite à plusieurs questions précédentes, qui croyaient que les dominants allaient 
provoquer des cataclysmes naturels] : ils vont activer la partie du plan lié à New-Madrid 
(par exemple fermer les tunnels pour s'y réfugier, révéler des saloperies sur Obamo) parce 
qu'ils s'attendent à ce que NM se déclenche. Ils s'adaptent à l'avancement de Nib, ce n'est 
pas eux qui peuvent agir sur la nature.

H : Pas provoqué par les humains en tout cas, mais comme je l'ai dit les ET doivent 
accélérer le mouvement pour rattraper leur retard. Les catastrophes ne sont pas 
augmentées en intensité, mais elles arrivent plus vite les unes après les autres, comme si 
on avait appuyé sur un bouton avance rapide. Les gouvernements et les Elites ont des 
informations de terrain grâce aux satellites et aux capteurs, et des équipes de scientifiques 
font des simulations, plus ou moins exactes. Si des mesures comme la fermeture du tunnel 
sont prises, c'est que les simulations donnent des resultats inquiétants. est ce que les 
scientifiques ont raison, c'est une autre affaire, car il y a des éléments dont ils ne 
connaissent pas l'existence. Leurs estimations sont donc hasardeuses, voire incorrectes. 
Dans la réalité, les choses pourraient bien se produire avant, ou après, l'incertitude 
demeure. Par précaution, les Elites prennent des mesures.

RC : Si ils sont déconnectés des réalités et peu conscient des enjeux (même si informés), 
rien ne leur prouve qu'ils ne risquent pas gros en étant sous bunker/montagnes qui ,avec le 
vacillement, peuvent se dégrader, non?

H : les bunkers sont une très mauvaise solution, mais c'est leur karma. A vouloir se sauver 
eux en laissant tomber les autres, on ne peut pas avoir autre chose que ce genre de justice 
universelle.

Q : Du coup que pourrait il se passer concrètement ? Je suis pas loin en région lyonnaise...

H : Il y a plein de choses qui peuvent arriver, mais ce n'est pas forcément localisé en 
Europe. Le Maroc et la Libye ne seront pas les seuls impactés.

15/09/2023 - Avenir de Nancy Lieder
AM : Harmo post une photo de Nancy Lieder

H : Un petit aparté. J'ai une intuition bizarre concernant Nancy Lieder du site 
Zetatalk.com. Je ne sais pas si elle va arrêter, ou si elle a des soucis de santé, mais j'ai 
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l'impression qu'il va se passer quelque chose. Espérons que ce ne soit rien de grave pour 
elle. Immense travail qu'elle a su effectuer et tenir depuis 1995. Respect.

AM : Même ressenti.

ML : Sa mission arrive à terme avec la libération de la planète... elle doit changer de 
dimension et quitter la 3D... à des fins de poursuivre sa collaboration humains/E.T sur un 
autre plan (canalisation instantanée)

H : c'est possible. Espérons juste que cela sera positif pour elle quoiqu'il se passe. Un 
changement de mission est toujours possible, il ne faut pas oublier que New Madrid pend 
au nez des américains, et Nancy doit surement s'y préparer activement.

J'en profite en parlant des Etats Unis, pour dire que la probabilité qu'une élection 
présidentielle s'y déroule en 2024 est très faible. Notez aussi que Bidonet a de très fortes 
chances de ne pas finir son mandat. Probabilités très élevées sur septembre octobre. 
Parfois il vaut mieux se retirer sous le prétexte d'être malade plutôt que d'être poursuivi en 
justice et de révéler tout un réseau haut placé de corruption et de blanchiment d'argent. 
Démissionné ou démissionnaire, il est fort probable aussi que la guerre en Ukraine perde 
son principal financement, avec espoir enfin de revenir autour de la table des 
négociations.

Possible que Nancy soit simplement mise en sécurité face à New Madrid, tout 
simplement.

Notez qu'il y a un gros buzz en ce moment aux USA sur la date du 23 septembre 2023. 
Certains disent simplement septembre 2023 sans préciser le jour, d'autres le 22, le 24 etc... 
En 2022 les américains ont fait la même chose avec le 23 septembre de cette année là 
aussi. Sachez que les événements mondiaux naturels ne sont pas prévisibles avec 
exactitude dans le temps, car c'est une notion fluide. La preuve, Nibiru a été retardée, et 
maintenant les ET accélèrent le mouvement. Un événement X est lié à une période dans la 
ligne de temps. Toutes les lignes de temps possibles existent en parallèle, avec des 
variantes, mais il existe des "noeuds", ou passages obligatoires, où elles se rejoignent 
toutes. Une seule ligne temporelle est choisie au fur et à mesure et devient le passé, mais 
le futur en comporte une infinité. La ligne du passé se construit au présent, par les choix 
que chaque être conscient ayant le libre arbitre peut faire, et donc on ne peut pas savoir 
quelle ligne temporelle future sera suivie à l'avance. Si le "23 septembre" est un noeud, il 
ne peut pas être prévu avec une certitude absolue, parce un noeud a une marge d'erreur. 
Les lignes temporelles y passent toutes, mais un noeud n'est pas un point (une date) précis, 
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c'est un espace de probabilité, c'est à dire que ce n'est pas un point T fixe dans le temps, 
mais une période durant laquelle l'événement doit arriver. Parfois c'est quelques jours, 
parfois des années. Certains noeuds sont liés entre eux, mais leur ordre de survenue peut 
varier, c'est pourquoi les prophéties donnent des événements à venir, mais pas comment 
ils s'articulent et dans quel ordre, sauf s'il y a une raison de cause à effet directe. Par 
exemple New Madrid est une fatalité, c'est à dire un noeud temporel. On peut savoir dans 
quelle période dans l'histoire il se produira avec une marge d'erreur. Il devrait se produire 
après un gros événement en Chine/Taïwan, mais il peut très bien se produire avant, il 
existe des lignes de temps où cela se déroule comme tel. Pourquoi ? Parce que si la Nature 
fait juste son travail normalement, le big one en Chine précède celui des USA, MAIS, il 
existe des lignes de temps où des personnes/ET/Entités peuvent intervenir et changer les 
choses. Le plan divin sera respecté, car l'idée est que le big One aux USA est un Noeud, 
une fatalité, mais que son arrivée n'a pas été fixée sur un calendrier à une date T et une 
heure H. Donc tant qu'il se produit dans la marge d'erreur fixée par le cahier des charges 
divin, c'est bon. Le plan divin donne des créneaux, pas des certitudes, cela permet à tous 
les êtres conscients qui sont concernés de faire marcher leur libre arbitre dans les limites 
convenues. Par exemple, des ET peuvent tout à fait provoquer un basculement terrestre 
plus important (ce qui est prévu semble-t-il) pour rattraper le retard et respecter le plan 
divin. Ce basculement va donner beaucoup d'énergie à New Madrid qui n'aura plus 
forcément besoin de la Chine pour se produire. Il existe donc au moins 2 lignes de temps : 
une naturelle, sans intervention de personne, et une où les ET choisissent de provoquer les 
choses. Entre temps, on ne peut pas savoir quelle ligne de temps sera celle qui sera 
concrétisée tant que l'événement ne sera pas arrivé, car les ET peuvent changer d'avis au 
dernier moment. Comme les humains, ils sont libres de leurs choix, comme nous le 
sommes. Nous pouvons tous changer d'avis au dernier moment.

Prévoir l'avenir est donc impossible. On peut donner des tendances, des probabilités 
qu'une ligne temporelle soit plus probable qu'une autre, mais rien n'est sûr à 100%. Les 
visions que les gens peuvent avoir sont donc des tendances, pas des certitudes. Peut être 
que le WE du 23 septembre sera marqué par un événement, je ne le nie pas. Je dis juste 
que même les ET, et même les archanges, ne peuvent pas savoir. Seul l'Intelligence 
Suprême le sait, car elle est en dehors du temps et de la matière. Pour toutes les autres 
entités, le mystère demeure jusqu'à ce que le présent décide. Même 1 sec avant, rien n'est 
jamais certain.

Rien ne sert donc de s'angoisser pour une date précise, ça ne vous aidera pas et ça ne 
changera pas le futur. Les choses arrivent quand elles doivent arriver, et c'est avant qu'il 
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faut s'y préparer. Certaines choses vont arriver, certes, mais comme on ne sait pas quand, 
il faut anticiper. L'anticipation et l'adaptation sont deux atouts majeurs. L'angoisse ne sert 
à rien, il faut la transformer en action.

16/09/2023 - L'Archange Sandalphon qui incarne Jésus 
2

H : Questions semaine 6 ouvertes ! Comme d'habitude, image non choisie au Hasard 🙂

BBB :  jusqu'où va aller cette accélération du temps /24h ? Est ce normal ? Certains 
cerveaux vont ! Mdr Vague de départs ?Ou cela fait partie du plan évolutionnaire de 🤯

notre chère planète tél un cycle "naturel"? Des idées et/ou conseils pour survivre aux 
injonctions du système ? J aspire à ralentir mais le système s'emballe à garder le rythme 
telle une machine complètement folle qui est prête à péter à chaque instant . J assiste à une 
distorsion de temps . Un fossé se creuse... 

H :  il ya 2 phénomènes d'accélération du temps. Le premier, c'est que les ET doivent 
respecter le plan divin, et ils nous ont laissé trop de délais que les gens (en général, les 
Elites en particulier) n'ont pas su mettre à profit. Il y a donc accélération de la fréquence 
des événements. Deuxième point, les âmes commencent à s'élever en vibration, et cela 
engendre un déphasage entre le temps réel/mesuré par les horloges et le temps tel que 
l'âme le perçoit. Le temps n'est qu'une question de vibrations dans la matière, mais comme 
l'âme est en train de passer en dimension 4 alors que le corps est toujours en dimension 3, 
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la sensation que nous ressentons est une accélération du temps. En dimension 4, le temps 
se déroule 25 fois moins vite, c'est à dire que le vieillissement de la matière est 25 fois 
plus lent que dans notre dimension actuelle. Nous vieillirons non seulement moins vite, 
mais en plus il faudra moins d'énergie pour que les choses se fassent (moins de nourriture, 
moins d'efforts au mouvement, un cerveau plus rapide et une meilleure mémoire etc...). 
Un humain vivant en moyenne 80 ans aura une espérance de vie théorique de 2000 ans. Je 
dis bien théorique, car elle sera plutôt de l'ordre de 500 ans, ce qui permettra de se 
réincarner plus souvent si besoin. N'oubliez pas qu'une fois en 4ème densité/dimension, 
on ne va pas se tourner les pouces. Nous aurons aussi des choses à faire, construire, 
voyager, apprendre etc... et notre corps aura aussi des limites. L'usure du quotidien sera 
toujours présente, même si nous aurons bien moins de douleurs et que les maladies seront 
éradiquées. Si vous marchez 50 km par jour, en 3ème ou 4ème densité, vous userez vos 
articulations. Moins vite en 4D certes, mais cela existera toujours. Une vie de 500 ans, 
c'est déjà pas mal. Après, le corps aura du mal à rester intact, il existera toujours un 
vieillissement même s'il sera ralenti. La mort fait aussi partie de la vie, et de 
l'apprentissage. Note : L'accélération du temps a d'ailleurs été confirmée par Mahomet 
comme un signe de la fin des temps.

BBB : cette dissonance de perception de temps est une phase temporaire si j'ai bien 
compris ? C'est bien ça ? Je pense q personne ne sait quand on basculera en 4 D mais je 
me demande si on aura conscience que nous aurons basculé ? Car avoir le cul entre 2 
chaises est très inconfortable et fatiguant .....je dirais épuisant physiquement et 
moralement .... avez vous une notion de timing de durée de cette période de transitions ? 
Car ce n'est pas la même chose de se préparer à un 400 m ou à un marathon par ex ....je 
pense q cela pourra aider d'autres personnes à faire des choix : économie d énergie ou 
sprint final....🤙

AM : SI le conscient reste en dim 3, il n'y a pas de raison que notre conscience ai 
l'impression d'aller plus vite. Si j'ai bien compris, tu parles des personnes qui :

- à la fois ont leur âme qui passe en dim 4

- à la fois vivent l'éveil, c'est à dire que cette âme se synchronise sur le conscient.

H : Normalement, l'âme esprit doit vibrer dans la dimension dans laquelle son corps se 
trouve. C'est lui qui donne le rythme d'ordinaire. Mais effectivement, l'âme grâce à l'éveil 
spirituel commence a se désynchroniser et à se préparer à la Terre 2.0. Cela signifie que 
corps biologique et l'âme ont du mal à rester sur la même vibration synchronisée en effet, 
et ce sont les chakras qui en souffrent, puisque ils font le lien entre les 2. Cela peut se 
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ressentir comme des sortes de symptômes propres à l'éveil spirituels, chaque chakra créant 
ses problèmes d'alignement : vertiges, maux qui n'ont pas d'origine dans des maladies 
connus, fatigue, hypersensibilité à certains aliments etc... il y a toute une littérature sur 
internet qui parle des effets indésirables de l'Eveil, et la notion de temps en fait partie. 
C'est comme une sorte de fièvre spirituelle, ce sont juste des symptômes transitoires un 
peu inconfortables. Il existe et existera d'autres effets plus bénéfiques en contrepartie, 
comme une intuition et une sensibilité plus développée, une empathie et un amour 
supérieur pour son prochain, une clairvoyance accrue (rêves lucides, intuition divinatoire, 
impressions de déjà vu). Les écrits disent bien que dans cette période de la "fin du 
Monde", c'est à dire de l'ancien monde, les gens seront tous un peu comme des prophètes. 
Le lien avec l'invisible est facilité. L'âme s'élève, mais le corps ne le peut pas, il est ancré 
dans le matériel. L'ascension dans le sens "changement de dimension", ce n'est pas 
l'ascension de l'âme elle même. Elle peut le faire toute seule, c'est avant tout l'ascension 
du corps qui pose la difficulté. Il doit passer le mur de photon qui sépare notre dimension 
de la suivante. Or pour la matière, il y a une barrière quantique, c'est à dire que cela est ou 
n'est pas, c'est soit 0 soit 1, mais pas de 0.5 entre les deux. Il n'y a pas de transition douce, 
il y a forcément un saut de l'un à l'autre. Nous, c'est à dire notre corps + notre âme, 
passerons d'un seul coup de la 3 densité à la 4ème. Les entités supérieures nous enlèverons 
alors de la Terre 1.0 ( voir "the Rapture" en anglais, ou l'Enlévement des justes ) pour nous 
mettre sur la Terre 2.0. Nous aurons l'impression d'une douce brise tiède qui nous 
dématérialisera pour nous rematérialiser sur l'autre planète. L'ambiance aura l'air 
lumineuse et aveuglante, puis nous verront notre nouveau chez nous comme si de rien 
était. Pour un observateur resté sur la Terre 1.0 (ce/ceux qui n'ascensionnera/ont pas), nous 
disparaitrons tout simplement en un instant. C'est une transition très rapide et indolore, et 
nous trouverons un environnement familier à l'arrivée, un peu comme une sorte de 
téléportation à la Star Trek ! Rien de compliqué au final, ce sera très naturel et intuitif 
puisque nous n'aurions rien à faire.

VB : Et les Animaux ? Vont ils changer de Dimension également ? Va t on retrouver les 
mêmes espèces en Dim 2 ?

H : oui mais pas tous. Tout notre écosystème a été reproduit sur la Terre 2.0 mais il est peu 
probable que les animaux qui vivent actuellement avec nous passent sur cette nouvelle 
Terre. L'ancienne doit continuer son chemin, et les animaux 1.0 doivent rester sur la Terre 
1.0 pour qu'elle continue à vivre et à évoluer, comme cela a toujours été le cas depuis des 
millions d'années. Sinon je vous rassure, puces, tiques et autres parasites ne sont pas au 
programme sur la Terre 2.0.
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VB : Est ce que les Âmes ascensionnées d Altruistes qui se reincarneront sur la Terre 2.0 
se souviendront d avoir vécu sur l ancienne Terre en Dim 1 , se souviendront de leurs 
anciennes incarnations ou au contraire auront une nouvelle fois " le voile de l oubli " ?

H : Bonne question en effet. Deux choses pour y répondre. Quand les personnes seront 
déplacées de la Terre 1.0 à 2.0, elles le sentiront, et se souviendront, puisque cela sera fait 
de leur vivant, rien ne sera oublié. Par contre, quand elle mourront, elles se réincarneront 
sur la Terre 2.0 AVEC leurs mémoires des vies antérieures, car c'est un des bonus du 
passage en dimension supérieure, où le voile des incarnations (l'oubli entre chaque vie), 
n'a plus de raison d'être. Cela sous entendu aussi que nous continueront à avoir des enfants 
et à les élever, mais il sera impossible à des âmes immatures de venir s'y incarner. 
Deuxième chose, le cerveau humain est actuellement compartimenté, avec 10% de 
cerveau conscient et 90% de cerveau inconscient qui ont du mal à cohabiter. Or les 
chakras sont reliés au cerveau inconscient, donc l'âme doit passer par cet inconscient pour 
influencer le conscient, d'où les difficultés que nous avons. Cela va être corrigé par le 
programme génétique orchestré par les ET, notamment les zétas, c'est la raison principale 
des abductions qu'ils réalisent. Ils collectent du patrimoine génétique, du sperme et des 
ovules, et corrigent nos défauts de fabrique. C'est un long processus qui dure depuis des 
décennies. Ce que l'on appelle les "hybrides" qui sont rencontrés par les abductés lors de 
leurs séjours sont liés à cela. Comme ces humains améliorés sont trop fragiles et différents 
pour être intégrés à la société humaine actuelle, ils vivent et travaillent avec les zétas dans 
leurs cités et leurs vaisseaux, comme membres à part entière de leur peuple. Aujourd'hui le 
programme est terminé, et l'humain du futur est au point. Comme cela s'est produit dans le 
passé avec les anciennes espèces humaines, l'évolution va être accélérée artificiellement. 
Les enfants que nous aurons seront légèrement différents, et de génération en génération, 
toute notre espèce sera mise à jour. Sur la Terre 2.0, toutes les personnes qui seront nées 
sur la Terre 1.0 ne seront pas des humains de notre type, car le remplacement va débuter 
après le passage de Nibiru. Cela sera progressif et touchera d'abord les communautés 
hautement altruistes. Les enfants seront des "indigos +" en quelque sorte. Ces enfants 
n'auront pas nos soucis, ils seront plus intelligents, avec des capacités télépathiques et 
médiumniques, et ils se souviendront bien plus facilement de leurs vies antérieures. Ils 
pourront aussi aider leurs parents à se souvenir des leurs, donc tout le monde y gagnera à 
ce niveau.

Notez que rien n'est perdu pour nous non plus, les ET sont capables de modifier notre 
cerveau sans passer par la génétique. Quand le moment sera venu, et c'est déjà en cours 
d'ailleurs, nous serons aussi améliorés. Bien entendu, seules les personnes altruistes seront 
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concernées, on ne va surement pas donner des capacités médiumniques accrues à des gens 
malfaisants ou qui ne sont pas capables de gérer spirituellement cela. Autre phénomène en 
jeu, le fait que notre âme passe déjà en dimension 4 fait que notre intuition et nos 
capacités spirituelles se développent déjà. Pourquoi avons nous autant de personnes qui se 
lancent dans des activités du style magnétisme, tarologie, médiumnité, coach intuitifs, 
méditation etc... ? Simplement parce que les gens sont de plus en plus connectés, mais 
notre cerveau nous limite encore. Les ET contribueront donc à nous (les gens déjà 
présents sur Terre) lever ces barrières, et les nouvelles générations seront encore plus 
aptes, naturellement, à cela. Le souvenir des vies antérieures en fait bien sûr partie, c'est 
important.

AM [Suite à plein d'autres questions de VB] Harmo a déjà répondu à ces questions. Je 
vais soulager son clavier en disant ce dont je me rappelle de mémoire (ça devient flou 
pour moi), et Marc complètera/corrigera si besoin (et en fonction de ce qu'il a le droit de 
dire), ça lui fera d'autant en moins à écrire.

---

Pour rappeler la base :

La période d'apocalypse incitera les gens à faire un choix, soit s'aider les uns les autres et 
fabriquer à manger, soit prendre un fusil et faire travailler les autres pour soi (pillards). 
L'humanité va ainsi naturellement s'écrêmer, entre les purs égoïstes, les indéterminés, et 
les purs/fermement altruistes.

Les purs égoïstes sont virés dès le début, et une longue période suivra pour que les 
indéterminés puissent expérimenter et choisir leur camp, jusqu'à ce qu'il y ai 85% de purs 
altruistes sur Terre. Ce temps dépends donc de la vitesse de transformation que les gens 
voudront bien adopter.

---

Q : "personnes décédées AVANT le 1er passage de Nibiru ?"

R : La limite accordée aux purs égoïstes de s'amender c'est la fin des 3 jours. Marc ne 
donne pas le détail, mais a priori les purs égoïstes encore vivants seront tous moisonnés à 
ce moment là (envoyés sur planète prison, encore appelée enfer). Depuis 2012, les purs 
égoïstes qui meurent sont envoyés sur cette planète.
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la fin des 3 jours semble être la limite pour les indéterminés pour se réincarner, car en 
effet après il manquera de corps, donc ceux qui meurent après se réincarnent sur la 
nouvelle planète école.

Les indéterminés toujours vivants auront ainsi la chance d'apprendre jusqu'à ce qu'il y ai 
85% d'altruistes sur Terre, ensuite c'est l'ascension.

---

Q : " déplacées de " de leur vivant " ? "

R : Oui, l'ascension c'est une bascule dimensionnelle. Les ET le font tous les jours avec 
leurs OVNI quand ils apparaissent et disparaissent d'un coup, ils le feront à une échelle 
plus massive. Ce sont nos corps (et donc nos âmes) qui se retrouveront en dim 4, nous ne 
mourront pas dans le processus. Vu que c'est un point qui a priori ne concernera que les 
plus jeunes d'entre nous, Marc ne détaille pas techniquement comment les ET feront, 
probablement une moisson un par un : nous ne verrons pas la différence au début, puis 
nous verrons que nous sommes plus légers, moins besoin de manger, les étoiles dans le 
ciel seront différentes, etc.

---

Q : "et les endormis au cœur généreux ?"

R : Le principe pour l'ascension n'est pas de savoir, mais d'être profondément altruiste. 
Même les endormis, si leurs actes méritent le paradis, iront au paradis. Même s'ils n'ont 
jamais lu Marc, qu'ils n'ont jamais été à la messe, ou qu'ils ne font pas la prière 5 fois par 
jour. C'ets une question de ce qu'est l'âme qui compte, pas de savoir si on a bien donné de 
l'argent au Vatican.

---

Q : "Est ce qu un famille peut se retrouver sur Terre 2.0 et se RAPPELLER d avoir former 
une

famille sur Terre 1.0 ? "

R : Oui, vu qu'on se rappellera de nos vies antérieures. Mais c'est plus l'âme qui se 
rappelle de ce genre de choses, et n'oublions pas que chaque vie est l'occasion d'une 
redistribution des rôles : le père peut être le fils, la fille devenir le mari, etc.

---
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Q : "Les jumeaux peuvent ascensionner ensemble ?"

R : Tout le monde ascensionne au même moment, donc oui. Avec le bémol que seuls les 
purs altruistes ascensionnent, et que chaque jumeau a une âme différente. Le jumeau 
indéterminés ayant appris la compassion peut ascensionner que le jumeau resté 
indéterminé ira se réincarner loin dans la nouvelle planète école. Les âmes pourront se 
rendre visite de temps en temps, les altruistes humains pouvant retourner aider les 
compatriotes restés en arrière, mais sinon les âmes n'ont pas cette notion de famille qu'on 
a durant l'incarnation. Nous avons tous des membres de notre famille avec lesquels nous 
avons moins d'affinité.

--

VB : est ce que vous vous êtes préparé à l arrivée de Nibiru ? Vous ête dévoué pour nous 
informer , mais vous ? Que va t il advenir de vous ? Suivez vous les conseils des Zetas 
également pour vous préparer ?

H : bien sur, cela fait 50 ans que je m'y prépare. Cela ne veut pas dire pour autant que j'ai 
une préparation matérielle aboutie (outils etc..), car la préparation est surtout intellectuelle 
(accumuler des connaissances qui serviront au système D) et spirituelle (encaisser le choc 
psychologique tout en continuant à grandir). Beaucoup de choses se feront sur le tas, en 
fonction des opportunités, mais certaines mesures peuvent être prises à l'avance, comme 
déménager dans une zone sure. Votre placement sera important, puisque c'est 
généralement là que se construira "votre" communauté de survie/de coeur. Certains 
resteront dans les zones à risque pour soutenir les autres, mais à un moment il faudra bien 
partir sinon vous ne servirez plus à rien si vous êtes morts, et il en faudra des courageux et 
des gens de bonne volonté pour reconstruire et repartir sur de bonnes bases. J'en ferai 
partie si les choses se passent bien pour moi, mais ce n'est pas acquis. Ma survie n'est pas 
assurée, comme tout le monde je dois la gagner.

BBB : vous aviez parlé de votre Tdah [déficit de l'attention avec ou sans hyperactivité] 
précédemment , avec cette notion de temps qui s écoule différemment comment le vivez 
vous? Auriez vous des conseils par rapport à votre expérience ?

H : les TDAH n'ont pas de notion de temps d'ordinaire, donc ce n'est pas très difficile pour 
moi. Un avantage, je pense, je n'ai pas ce "syndrome" par hasard. Mais le hasard existe-t-il 
? Je ne crois pas, tout est très bien organisé !

LD : L’univers tourne différemment quand le feu aime l’eau.
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H : Ce n'est pas vraiment une question de feu, mais la couleur orange est importante. 
J'aurais pu mettre une image couleur turquoise, car ce n'est pas un ange anonyme. Désolé 
pour le jeu des devinettes, mais il y a des choses que je peux traiter que si quelqu'un en 
parle en premier. C'est une des règles de la "non-intervention". Donner des indices déjà 
présents sur l'image c'est possible, mais je ne peux pas tricher non plus en vous en donnant 
trop.

CSC : La photo choisie mais fait penser à la fois à l'oeil d'Horus et le Phoenix qui renaît 
de ces cendres avec le retour de THOT / Hermès Trismégiste , son auréole au dessus de la 
tête qui symbolise pour moi la conscience et la vérité absolue

H : l'image fait appel à un imaginaire judéo-chrétien.

JSV :  je vois un ange déchu qui contrôle la Terre. ou qui croit la contrôler.. Car comme 
tout être déchu ça se passe plutot en son imaginaire fertile mais fou et totalement désabusé 
et les outils correspondants que ca ui confère, à savoir l'intrusion et l'usurpation par la 
manipulation mentale d'autrui versus la vérité, l'authenticité & la réalité..

H : ce n'est pas un ange déchu, mais un ange protecteur

ND : En regardant l’image je ressens tout à fait autre chose . Ou disons que sous 
prétexte/couverture de protéger parfois une énergie a plutôt intention masquée de contrôle.

H : c'est normal, c'est une image créée aléatoirement par une IA (comme ça je n'ai pas de 
droit à l'image à me soucier)

ND : qui vous donne donc le droit ou non si c est au nom du bien commun cela ne sonne 
pas logique de garder secret .. attitude qui ressemble plutôt aux ennemis .. ?

Qui donc peut encore vous faire croire que vous êtes tenus à ce genre là ?

Une fréquence (qui se dit) protectrice ou .. contrôlante ???

H : l'idée c'est que nous sommes tous en apprentissage, notre Monde est une école 
spirituelle. Or, ce ne serait pas très bien si les classes plus agées faisaient les devoirs des 
plus jeunes. Chaque classe de cette école a son utilité, et on n'y apprend pas la même 
chose.

L'ascension spirituelle se fait par paliers, parce que c'est ainsi fait. Avant d'apprendre sa 
table de multiplication, il faut déjà savoir compter, c'est comme ça que fonctionne 
l'apprentissage en général.
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Or si les ET qui sont déjà aux divisions viennent interférer avec les jeunes humains qui 
apprennent juste à écrire les chiffres, ce serait trop perturbant. Les humains doivent suivre 
leur propre chemin. Donc il existe des règles qui permettent de réguler les choses, et que 
des intrus ne viennent pas embêter les jeunes classes avec des problèmes qui ne sont pas 
encore les leurs.

[AM : je déplace la suite de la réponse plus bas, quand quelqu'un à trouvé la réponse, le 
post était parti en bordel avec les propositions dans les commentaires et sous-
commentaires]

JA : Uriel? Gardien de la terre? châtiant les âmes corrompues et aidant à interpréter les 
prophéties selon le livre d’Enoch.

H : Le Gardien de la Terre n'est pas Uriel dans le livre d'Enoch.

Uriel est plutôt le gardien du passage entre les Mondes, notamment chargé d'accompagner 
et d'accueillir les âmes une fois que leur corps est mort. Il est aussi gardien, avec ses 
confrères, de la sécurité dans l'astral. C'est pour cela que quand nous dormons, notre esprit 
peut vagabonder autour suivant ses préoccupations sans risque que le corps physique ne 
soit pris par une entité malveillante ou une âme errante. Lorsque vous faites des sorties 
astrales, il n'y a jamais une autre âme qui prend votre place dans votre corps resté vacant, 
Uriel et ses troupes y veillent. Vous pouvez par contre rencontrer des parasites qui peuvent 
se greffer sur vos chakras, mais ce ne sont pas des choses graves. Ces parasites 
énergétiques sont un peu comme des sangsues qui se nourrissent de votre vitalité, mais ils 
ne s'accrochent jamais sur des chakras en forme. Ils sont attirés par vos propres 
dysfonctionnements, vos peurs (auto-sabotage, pessimisme, croyances limitantes 
irrationnelles), vos angoisses (le paraitre aux yeux des autres, le matérialisme excessif) et 
toutes vos mauvaises énergies (la jalousie, la haine etc...). Il est assez facile de se 
débarrasser de ces pots de colle en travaillant sur soi même. Leur impact n'est pas très fort, 
il concerne surtout le chakra sur lequel il est attaché. Par exemple, si votre plexus solaire 
est affaibli, il y a une faille et vous perdez de l'énergie. Le problème à régler a donc un 
lien avec le rôle du chakra en question, comme une dépendance au regard des autres qui 
vous fait perdre de l'estime, et donc votre liberté et votre volonté individuelle. Une 
personne très soumis à l'ordre établi, très formatée a généralement un chakra solaire très 
affaibli qui peut être une faille énergétique importante. Le parasite se fixe sur le chakra et 
l'esprit n'a plus la connection, votre corps souffre donc, avec les symptômes de maladies 
somatiques, certes, mais très réelles. Ces entités parasites n'ont pas de conscience, ce sont 
comme des virus dans l'astral. Ils ne sont pas pas dangereux, puisque c'est vous qui leur 

99



16/09/2023 - L'Archange Sandalphon qui incarne Jésus 2

laissez le libre champ, la maladie est créé par vous et votre chakra déficient, pas par le 
parasite qui est juste un opportuniste. Réglez vos problèmes et vous n'aurez rien à en faire, 
ils disparaitront tout seuls, et Uriel ne peut rien pour vous, puisque ce sont des leçons que 
vous devrez apprendre par vous même.

BB : l'image et les couleurs sont très belles, seule la tête me dérange un peu. L'orange, 
c'est la chaleur, le foyer. Rapport au Phénix et aux prophéties d'une amérindienne (No 
Eyes)?

H : pas à voir avec le phoenix. Le fait que le personnage n'ait pas de visage n'a pas 
vraiment d'importance, c'est juste pour dire que ce n'est pas un être humain, mais une 
entité supérieure.

AM : J'y voient les anges (ET bienveillants) qui supportent la Terre.

H : oui, mais il y a un élément particulier à en retenir

CT :  le soleil qui réchauffe la terre ?

H : non plus 🙂

YB : Avec la forme du visage ou casque avec la pointe descente sur le front cela me fait 
penser à la série la porte des étoiles avec l'Égypte et le " roi RA' tête d'oiseau ( d'où la 
forme du bec) RA roi soleil ( avec la couleur du soleil couchant) ou plaque sur le front 
pour les pouvoirs télépathiques -> Odin avec dans cachette qui doit bientôt sortir ? 

H : la réponse n'est pas dans l'image elle même.

JV : si on regarde bien l'image de la terre , on y voit une terre nouvelle redessinée (après le 
passage de Nibiru?) Elle nous est présentée par un être qui semble bien veillant qui attire 
notre attention sur le fait que changement il y aura .

H : on se rapproche

H : Le décryptage de l'image de présentation est délicat car le choix de la lumière orange 
vous met sur de mauvaises pistes. J'avais une alternative pour le choix de la couleur, je 
vous expliquerai pourquoi le orange était plus adéquat après. Je vais vous publier une 
autre image ci-dessous qui sera peut être plus parlante pour vous, mais il s'agit de la même 
"devinette".

- aparté -
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JV : Je pense aussi que cela pourrais signifier que après les changements inversions des 
pôles , catastrophes sur toute la planète , nous serons pris en mains par une intelligence 
bienveillante " Nous vous prenons en main et vous accompagnerons "

H : De cela j'en ai déjà parlé. L'image sert à vous faire deviner quelque chose que je n'ai 
pas le droit de vous dire tant que quelqu'un n'a pas deviné ou posé la question. Je n'ai pas 
le droit à l'initiative sur ce sujet, il faut que ça vienne de vous, d'où le secret/signification à 
découvrir.

- fin aparté -

H : 

- aparté -

YB : donc si tu changes la couleur les archanges gardiens et sécurisant les créations de 
Dieu Divin.

YB : Gaïa porteuse de la vie sur terre? Mais il y a l'autre aussi avec son ventre de femme 
enceinte qui est la terre mais elle se trouve du côté sombre

H : Ce n'est pas Gaïa. Par contre ton premier commentaire est sur la bonne piste

EV : Ange Raphaël qui va guérir la terre.
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H : Raphael aurait été associé à la couleur verte il me semble

H : Si vous ne trouvez pas, c'est qu'il vous manque une connaissance, il faut donc la 
trouver. Vous aurez beau regarder l'image et essayer de faire les liens, si vous n'avez 
jamais entendu parler d'une chose, vous ne pouvez pas la deviner. Vous devez donc 
obligatoirement faire une recherche.

YB : oui Raphaël est vert pour la guérison c'est pour ça que les tabliers des salles 
d'opération sont Vert. Et que le vert domine dans les hôpitaux. Gabriel est bleu il se trouve 
au niveau de la gorge

- fin aparté -

JV :  la nouvelle Jérusalem ?

H : non

JV : je sais , je tourne autour du pot

H : je sais que ce n'est pas forcément facile. C'est normal, si cela était simple, autant vous 
donner directement la réponse, ce que je ne peux pas faire. Un mot à deviner est suffisant 
pour éclairer toute la réponse.

JV : prise de contact après les évènements?

H : non plus 😉

H : J'ai trouvé la réponse en tapant 2 mots clés sur google. Se servir de l'arme de l'ennemi 
contre lui, c'est parfois une bonne stratégie 🙂

- aparté -

LD : Tu parles de l’intelligence artificielle ?

De la nouvelle terre et d’un ange qui la protège c’est bien ça ?

Metatron?

H : Metatron , n'a pas le turquoise ou le orange en couleur associée

[Je ne parles pas] de l'IA, [mais] du simple moteur de recherche de google. Internet 
contient quasiment toute l'information qui vous (en général, je parle des lecteurs de ce site 
et les gens dans leur ensemble) est nécessaire, le seul souci c'est d'y accéder et de faire 
ensuite les liens. Ce qui n'est pas sur internet, je vous le donne ici, mais beaucoup de 
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choses sont déjà disponibles. Apprenez à manier/chercher l'information, et vous aurez une 
arme très efficace dans votre poche, et qui est finalement très simple à utiliser.

LD : alors Sandalphon relié au turquoise , il est dit qu’il coupe les forces négatives 
karmiques … et il est dit aussi que toutes les pierres oranges sont relié à lui…

H : C'est bien Sandalphon, merci de poser la question. Maintenant je vais pouvoir vous 
expliquer qui est cette Archange, son rôle, sa nature et celui de ses confrères.

- fin aparté -

JV : S'agirait-t-il de guérison ?

H : oui et non, la guérison c'est plutot Raphael

BBB : Archange Sandalphon ? [plusieurs personnes ont donné différents anges, comme 
Michael Raphaël Gabriel et Uriel…. Azrael, Ezeckiel, Lucifer, etc.

H :  C'est ça !!

[AM : Dans la suite de sa réponse précédente à ND, que les ET qui connaissent la division 
ne doivent pas interférer avec les humains qui apprennent à peine à écrire les chiffres] Je 
vais expliquer tout cela maintenant que la réponse a été trouvée. Il s'agissait de l'Archange 
Sandalphon. Cela va me permettre de répondre, car une question a donc été posée sur cet 
archange, et pourquoi il est important. Du coup, cela va me permettre de parler des 
archanges en général et de leurs rôles, leur nature et ce que cela implique pour nous. Il 
existe un archange par exemple pour faire respecter des règles de coexistance entre la 
Terre/les humains, et les autres dimensions, il s'agit de Métatron. Je vais expliquer tout 
cela.

H : Je trouve que votre difficulté relative à trouver la réponse est très parlante, ce sera un 
petit bonus inattendu à exploiter en plus de l'information qui réside dans l'image. Je pense 
que vous avez un problème de méthodologie au niveau de l'information. C'est un point sur 
lequel je pourrais vous donner quelques conseils si vous le permettez, et qui vous 
permettra d'être plus efficaces et autonomes pour la suite.

H : Bravo à tous, il s'agissait bien de Sandalphon. Comme la question a été posée (Est ce 
Sandalphon ?), j'ai le droit de donner des précisions.

- aparté -

YB : je n'en ai jamais entendu parler. Un soldat efféminé donc le troisième sexe en fait ??
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BBB : donc la couleur orange fait référence au rayon orange ( pour cet archange ). Est ce 
lié à un flash solaire ?

H : [en réponse à YB et le 3e sexe] Oui et non. On dit efféminé mais les âmes esprits, 
comme les anges n'ont pas de sexe ni de genre. C'est parce qu'il est doux, et cherche 
l'harmonie par amour, qui sont des concepts plutôt féminins sur Terre. Mais dans 
l'Univers, le genre n'existe pas. Il y a des espèces intelligentes qui ont 3 sexes comme les 
cloportes ou les champignons, d'autres qui sont hermaphrodites et d'autres qui sont 
complètement assexués. Nous voyons le monde selon nos critères humains un peu trop 
carrés. En réalité, c'est juste un moyen biologique pour la reproduction (reproduction 
sexuée), c'est le corps qui est concerné, pas l'esprit. Nos âmes sont neutres mais elles 
aiment certains rôles. Une âme plutôt active et guerrière, qui aime quand ça bouge sera 
plutôt tentée par un corps d'homme parce que notre société patriarcale lui associe ces 
valeurs. Mais cette même âme peut très bien se retrouver dans un corps de femme. Elle a 
une mentalité plutôt masculine selon nos critères, mais un corps féminin, ce qui est 
contradictoire dans notre organisation sociale. Il y beaucoup de femme masculine, très 
terre à terre et fonçeuses, mais qui sont tout à fait hétérosexuelles et féminines dans leur 
apparence. Comme il peut y avoir des hommes plutôt empathes et intuitifs, tout autant 
hétérosexuels. La théorie du genre est très dangereuse, car elle fait l'amalgame entre des 
tendances spirituelles et le sexe biologique. Or les deux sont séparés, l'âme s'en fout du 
sexe comme de l'an 40. Ce qui l’intéresse c'est l'interaction avec les autres. Parfois cela 
pose problème à l'âme, qui ne sait pas trop gérer les contraire. Elle est attirée par les 
valeurs féminines humaines telles que nous les voyant, mais le corps d'homme fait qu'on 
lui demande d'agir comme tel, et ça ne lui plait pas forcément. Il y a donc une opposition 
entre le rôle que l'âme veut avoir, et le rôle que la société la pousse à avoir. Les 
circonstances environnementales faisant, cela peut rendre la personne mal dans sa peau, et 
si elle a cette possibilité, elle demandera un changement de sexe. Cela n'a rien à voir avec 
l'homosexualité, là encore il y amalgame. Il y a beaucoup de femmes hétérosexuelles qui 
changent de sexe pour devenir des hommes. De même il y a des hommes homosexuels qui 
ont une âme très masculine, matérialiste, et guerrière. Sexualité, genre spirituel et genre 
biologique sont des choses complètement séparées. Un mérou change de sexe pour 
trouver un ou une partenaire. Généralement, le plus petit devient un mâle et le plus gros 
une femelle, peu importe leur sexe de départ. Les femelles, sont forcément les plus 
grosses et donc les plus aptes à garder les petits, chasser, et les défendre. Un exemple que 
le sexe biologique, ce n'est pas non plus le sexe de notre ADN. Les gros mérous femelles 
peuvent très bien avoir un chromosome Y. Les Elites se servent de ces confusions pour de 
mauvaises pratiques, et surtout justifier leur religion universelle. Ils utilisent une vérité 
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(qu'il existe toute une panoplie de combinaisons entre sexe biologique, spirituel et adn) 
pour asseoir une idéologie dangereuse et violente, hiérachisée et enfermante alors que la 
Nature est bien plus libre que cela. Masculin, féminin ou neutre, ce sont des cas 
particuliers dans un univers qui voit les choses bien plus librement, même chez les mérous 
!!! Est ce que les mérous se disputent pour savoir qui est la femelle XY, la femelle XX, le 
mâle XY ou le mâle XX ? La seule chose qui compte pour eux c'est qui est le plus apte à 
porter la progéniture au moment T de sa vie. Les mérous changent de sexe quasiment à 
chaque saison de reproduction, suivant les partenaires disponibles. Tirons donc une leçon 
de Mère Nature, ces histoires de genre ne sont qu'une manipulation idéologique 
pernicieuse. En réalité c'est futile, chacun vit comme il veut tant qu'il ne fait de mal à 
personne, c'est le fond qui compte et pas la forme ! On est typiquement dans la différence 
entre Métatron et Sandalphon. Métatron dit autant de vérités que Sandalphon, mais les 
détourne. Il n'y a pas de HLGBTQ+, il y en a toute une variété de combinaisons. Métatron 
fabrique des "prisons mentales" pour monter les gens les uns contre les autres, hétéros 
contre homos, Cis contre Trans, Masculin contre Féminin. Alors que Sandalphon lui prône 
la tolérance et unit les gens malgré leurs différences (qui deviennent finalement 
secondaires, comme chez les mérous), le Coeur étant toujours le plus important chez un 
individu, et non son genre ou sa sexualité. "Aime ton prochain comme toi même", 
l'Amour-Compassion étant la seule chose qui est universelle.

- fin aparté -

H : Sandalphon est le nom de l'Archange dont les couleurs associées sont bien le turquoise 
ou/et le orange. Il est dit être le plus immense des Anges, car il a aussi bien les pieds sur 
Terre que la tête dans le Ciel. C'est une métaphore. Sandalphon, comme Métatron son 
"jumeau", ont vécu des vies matérielles avant d'être Archanges, ce qui leur donne une plus 
grande proximité et compréhension de la vie dans notre dimension.

Mais qu'entend-t-on vraiment par Archange ?

Les Anges sont les visiteurs, ou les messagers (c'est selon les traditions). En réalité, cela 
englobe toutes les entités des dimensions supérieures qui nous visitent pour différentes 
raisons, et qui suivent des principes spirituels altruistes.

Ce que nous appelons démons, ou les anges noirs, sont aussi des entités qui viennent 
d'autres dimensions, mais qui suivent une progression spirituelle égocentrée.

J'ai déjà bien expliqué la différence entre ces 2 voies spirituelles. Les humains aussi sont 
dans ces chemins, au début du parcours : certains sont altruistes, d'autres égoïstes, mais la 
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majorité reste neutre, sans choix réellement ferme (un peu plus de 60% de la population, 
même si ces chiffres varient très vite avec l'Eveil spirituel actuel).

Parmi tous ces anges il existe donc différentes catégories suivant les dimensions 
desquelles ils proviennent. Si nous considérons que nous sommes au premier palier, les 
Zétas par exemple sont dans la dimension juste au dessus. Ils ont encore une enveloppe 
matérielle, mais en dimension 4 (nous sommes en dimension 31). Nous serons dans la 
même dimension qu'eux une fois que nous serons sur la Terre 2.0. Ils participent d'ailleurs 
énormément au projet, car ils sont très forts en génétique et il a bien fallu collecter de 
nombreux échantillons pour reconstituer tout notre écosystème. Par définition, les Zétas 
altruistes sont donc des Anges, et les Zétas égoïstes des "démons", chacun ayant un 
agenda et des méthodes complètement différentes.

La très très grande majorité de ce que nous appelons ET vient de la dimension 42, leurs 
vaisseaux étant capables de passer d'une dimension à l'autre sans souci [pour les 
bienveillants]. Les reptiliens de Sirius sont aussi dans la dimension 4 (certains en 5 mais 
pas tous), utilisent les mêmes techniques et nous visitent aussi mais avec une mentalité 
égoïste, donc négative vis à vis des humains.

Mais il existe d'autres visiteurs venus de l'extérieur, les "extraterrestres" étant les plus 
proches de nous dans leur façon encore bien matérielle d'exister. Ce sont les anges les plus 
"bas" dans la hiérarchie spirituelle3. Viennent ensuite ceux de la dimension 5 qui sont bien 
plus avancés spirituellement encore. Je ne parle pas de technologie mais bien d'ascension 
"quantique". Eux aussi peuvent passer d'une dimension à l'autre. Ces ET de dimension 4 et 
5 forment ce que certains appellent la "Confédération Galactique" ou le "Conseil des 
Mondes". Ce ceux eux qui interviennent par exemple pour ralentir les catastrophes sur 
Terre, comme je l'ai souvent énoncé. Ils sont encore bien liés à la matière comme nous. Ce 
sont les "Anges" des niveaux inférieurs, dans le sens de visiteurs, qui doivent suivre un 
certain nombre de règles, comme la neutralité, et la non intervention afin de ne pas 
perturber les équilibres terrestres. Sans cela, la Terre deviendrait un champ de bataille 

1 AM : Je laisse les dim données par Harmo, sachant que j'appelle dans les recueils la 
dim 3 comme étant la dim 1. Harmo utilise les termes de New-Age couramment 
admis désormais.

2 AM : Référence aux Men In Black en dim 3 comme nous. Les reptiliens sont en dim 
4, mais peuvent habiter à long terme en dim 3 les bases lunaires ou terriennes.

3 AM : La formulation n'est pas claire : Harmo semble parler d'être désincarnés en dim 
4, mais quand on lit la suite du texte, on comprends qu'il parle toujours des ET types 
Zétas, qu'on pourrait appeler anges.
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entre les armées du Bien et les armées du Mal, c'est à dire entre les ET altruistes et les 
égoïstes pour la suprématie sur les humains, certains cherchant à les aider et les autres à 
les dominer. Dans le passé, cette règle était plus souple, et les guerres d'influence entre le 
bien et le mal étaient bien plus ouvertes, les humains étant parfois victimes collatérales de 
ces rivalités. Par exemple, les ET égoïstes, via les reptiliens, ont les premiers pris contact 
avec le gouvernement/militaires américains au milieu des années 40, à Groomlake, et ont 
signé des traités malsains avec les autorités de l'époque. Roswell a constitué une tentative 
de rétablir l'équilibre de la part des ET bénéfiques, mais la Terre devenant de plus en plus 
instable politiquement à cause de cela, la non intervention stricte a été promulguée. C'est 
pour cela que les ET restent à distance aujourd'hui, avec exceptions au cas par cas.

Qui fixe les règles du jeu ? C'est là qu'on en vient aux Anges supérieurs et aux Archanges. 
Au dessus de la dimension 4 et 5, d'où les ET viennent, il y a des entités bien plus 
évoluées spirituellement. La dimension 6 permet aux âmes de ne plus avoir besoin 
obligatoirement d'un corps pour exister. Elles sont suffisamment fortes pour modeler la 
matière par elles seules, sans "véhicule" biologique. Ces entités désincarnées sont donc 
extrêmement puissantes, mais discrètes. Elle peuvent naviguer dans les autres dimensions 
sans technologies. De notre point de vue, elles prennent la forme de boules de lumières 
douces, ou orbes. Il ne faut pas confondre avec des Ovnis qui sont une technologie parfois 
lumineuse. Les Orbes sont faites de lumière "pure", des sphères parfaites qui sont à peu 
près de la taille d'un enfant ou d'un être humain. Leur couleur est importante car 
généralement elle est liée à la vibration qu'elles dégagent, et donc leur rôle.

Ces orbes intelligentes sont immatérielles, puisque des dimensions supérieures, mais leur 
présence dans la matière dégage des photons (les photons sont les particules qui se situent 
à la limite des dimensions, c'est pourquoi on parle de mur de photons et que la lumière 
semble avoir une vitesse limite). Ce n'est pas de la lumière ordinaire, comme la lumière du 
Soleil, c'est une lumière "spirituelle", qui y ressemble, mais qui provient du passage d'une 
dimension à une autre4. Ces Orbes sont les véritables Anges supérieurs.

Il existe toute une organisation en dimension 6, les attributions et les interventions des 
Anges ne sont liées au hasard : il existe des entités encore plus élevées spirituellement qui 
les chapeautent, et situées dans l'astral pur, la dimension la plus élevée, la 7. Ces entités 
sont peu nombreuses, car elles sont l'étape finale de tout un processus de maturation 
spirituelle : elles ont subi la forme d'ascension ultime. Dans le passé, les Zétas en 
dimension 4 ont vécu ce que nous allons bientôt vivre, c'est à dire le passage de la D3 à la 

4 On revient au tunnel de lumière décrit par Harmo un mois avant
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D4. Ils ont une petite classe d'avance sur nous, ce qui est peu à comparer aux entités les 
plus évoluées. Les entités de dimension 6 sont elles aussi passées par les dimensions 
inférieures, 3 puis 4 etc... jusqu'à 6. Elles sont donc issues d'espèces vivantes comme 
nous, qui ont évolué sur des planètes matérielles, se sont élevées étape par étape jusqu'à 
atteindre un haut niveau. Mais les entités de dimension 7 n'ont pas forcément eu à suivre 
le même parcours, qui est très très long. En dimension 6, le temps existe encore, bien que 
très ralenti, donc passer en dimension 7 demande beaucoup de "temps" et d'apprentissage 
spirituel et peu arrivent à passer la dernière étape, la plus difficile. C'est pourquoi 
l'Intelligence au dessus de tous (en dimension 8 ), appelez la Dieu, la Source ou comme 
vous le voulez, a créé des Archanges pour combler le manque d'entités issues des 
ascensions ultimes. Les 12 qui sont connus de l'Homme (par les contacts que nous avons 
eu au cours de notre histoire) ne sont pas les seuls dans l'Univers, les Archanges 
travaillent par équipes, c'est à dire par rôles et affectations. Pour l'instant sur la Terre, une 
douzaine est affectée à notre aide. Les 4 plus connus sont Mickael, Raphael, Uriel et 
Gabriel, car ce sont ceux qui ont eu le plus de contacts avec des humains et dont nous 
avons des traces dans les écrits. La majorité d'entre eux n'a pas suivi les chemins de 
l'ascension classique de la dimension 3 à la 7, seuls l'ont parcouru Métatron et 
Sandalphon. Ces deux entités très avancées spirituellement sont issues de mondes comme 
le notre et ont évolué au fil des incarnations. Mickael, Raphael et tous ses confrères 
affectés à la Terre pour veiller sur les humains ont été créés d'énergie pure, ils n'ont jamais 
connu d'incarnations. C'est important, car de ce fait, comme les traditions le confirment, 
Métatron et Sandalphon sont bien plus proches des humains que les autres, car ils ont 
connu les mêmes épreuves que nous. Dans l'Univers, il existe d'autres Archanges affectés 
à d'autres mondes et à d'autres espèces intelligentes, qui ont des rôles équivalents. Il y a un 
Mickael pour chaque Monde, un Raphael etc... mais ils n'ont pas la personnalité des 
nôtres, chaque archange a sa personnalité propre. Le Raphael terrestre n'est pas le même 
que le Raphael d'une autre planète habitée. Ils sont juste de la même "famille" ou nature, 
en quelque sorte. Quant à Métatron et Sandalphon ayant atteint la plus haute illumination 
sont équivalents aux autres archanges mais restent des cas isolés et spécifiques à la Terre. 
Ils ont pu choisir dans quel secteur ils pouvaient aider, et participent à notre "parrainage" 
comme les autres.

Ce sont les Archanges, c'est à dire les entités les plus élevées qui existent spirituellement, 
qui organisent toutes les actions qui sont réalisées dans les dimensions inférieures à eux, 
ce sont des gardiens. Tous les anges (dimension 6) et les visiteurs (les ET des dimensions 
4 et 5) sont donc soumis à leur autorité. Les archanges n'interviennent que si nécessaire, 
ils laissent les entités plus jeunes faire leurs propres choix et apprendre comme nous le 
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faisons tous ici. On parle volontiers de Mickael et de ses Anges, ou des Archanges et leurs 
armées d'anges. Les armées sont en fait toutes les entités qui viennent nous aider, et qui 
ont pour mentor ou supérieur spirituel un Archange. Ainsi, quand le Conseil des Mondes 
(ou Fédération galactique, peu importe) a décidé de nous donner des délais, ils l'ont fait 
librement. C'était une occasion d'apprentissage pour tous. Mais au final, le plan divin que 
les Archanges suivent n'était plus respecté, et donc les ET doivent maintenant accélérer le 
mouvement pour revenir au plan initialement établi. Les ET (D4 et D5) comme les Anges 
(D6) sont des serviteurs (dans le bon sens du terme), comme des soldats/travailleurs 
spirituels volontaires qui s'enrichissent sur le terrain des expériences qu'ils vivent, mais ils 
doivent aussi être supervisés par des entités plus sages, que sont les archanges. Je souligne 
que les ET ne sont pas "angéliques", c'est à dire des êtres parfaits, ils sont comme nous, ils 
apprennent et font des erreurs, ils sont juste un peu en avance sur les cours. Par contre, les 
Archanges sont directement en contact avec la Source, c'est pour cela qu'ils connaissent le 
plan divin et ce qu'ils ne font pas d'erreurs (dans le sens, n'ont plus à apprendre de leçon 
en se trompant de stratégie). Ils ne sont pas tout puissants, ils tiennent leur force et leur 
sagesse de la Source, ce ne sont pas des déités.

Maintenant, quels sont les rôles des Archanges qui sont à notre chevet ? La plupart du 
temps les écrits sont assez justes, bien qu'imprécis. Métatron est là comme un métronome, 
ou un architecte. Il veille à ce que les Lois du "Créateur", de la Source, Dieu ou 
l'Intelligence suprême (peu importe le vocabulaire) soient appliquées. C'est lui par 
exemple qui a décidé après 1955 d'interdire les contacts humains-ET pour éviter que la 
Terre ne devienne un champ de bataille entre les deux orientations spirituelles. Les 
contacts peuvent se faire, mais au cas par cas, et dans des conditions bien précises. Si un 
ET, un Ange ou un démon ne respecte pas les règles, c'est Métatron qui rétablit l'équilibre. 
Un ET sera immédiatement renvoyé dans sa dimension, par exemple. Mais c'est aussi 
valable à notre niveau. La Terre étant une école neutre, où toutes les orientations 
spirituelles sont présentent ensemble, elles doivent cohabiter, sans que l'une ou l'autre ne 
prédomine trop. Métatron a donc un rôle parfois ingrat d'arbitre entre les humains égoïstes 
et les humains altruistes, et c'est aussi dans ce cadre que je ne peux pas donner certaines 
informations sans y être invité, d'où les images et les devinettes, qui permettent de poser le 
problème de base, et donc d'expliquer les tenants et les aboutissants qui s'y rapportent. 
C'est la loi de l'équilibre régie par Métatron. Le travail de Métatron va bientôt changer, car 
comme l'Apocalypse le sous entend, nous allons passer/sommes passés à une ère de 
transition progressive, où les altruistes vont être privilégiés, et la vérité révélée 
(Apocalypse signifie Révélation en grec). C'est encore Métatron qui va organiser cette 
transition, et c'est donc lui qui permet à toutes les Vérités de sortir de l'ombre, petit à petit.
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Vous aviez besoin de tous ces prérequis pour comprendre ce qu'est et qui est Sandalphon. 
Comme je l'ai expliqué, cet archange a vécu des vies matérielles et des réincarnations sur 
de nombreux mondes, puis des ascensions successives jusqu'au stade final, la dimension 
la plus élevée qu'on puisse atteindre. C'est Sandalphon qui a sauvé Adam et sa femme 
lorsque les annunakis l'ont rejeté de leur cité et voué à une mort quasi certaine. Il est 
intervenu personnellement sous la forme de l'Ange Paon, bien connu des Yézidis. Les 
Anges de dimension 6, et les ET morts de dimensions 4 et 5 peuvent parfois s'incarner sur 
Terre dans des humains pour différentes missions. A peu près 7% des humains sur Terre 
sont des ET ou des Anges de ces dimensions venus spécialement s'incarner ici, pour nous 
aider à la transition. Généralement, les entités les plus élevées sont ressenties comme des 
sages ou des prophètes lors de leur séjour, mais peu marquent l'histoire suffisamment pour 
être retenus. Les entités de niveau 6 sont souvent plus remarquées quand elles s'incarnent, 
car leur sagesse et leur apport spirituel ne passe pas inaperçu. On les appelle souvent les 
"maîtres ascensionnés" en spiritualité. Il arrive aussi que les archanges s'incarnent. Ils 
peuvent prendre une forme matérielle provisoire, comme Gabriel le fait, pour délivrer 
personnellement des messages ou intervenir dans des cas de grande nécessité ou de grande 
portée historique, mais c'est un corps illusoire, sans incarnation. Métatron et Sandalphon 
en revanche sont capables de s'incarner pour des vies entières. La personne ne sera pas 
différente physiquement d'un autre humain, mais en coulisse, leurs âmes très évoluées 
vont faire le job à l'insu de tous. Vous savez surement que pendant que vous dormez, vos 
âmes ne restent pas inactives. Elle voyagent généralement dans les alentours ou près de 
proches, suivant leurs préoccupations, et parfois nous revenons avec des rêves issus de ces 
voyages (rêves spéciaux, parfois prophétiques). Il en est de même avec Métatron et 
Sandalphon quand ils choisissent de s'incarner pour un temps, ils naissent et ils meurent 
comme nous. Cependant ils travaillent à leurs missions durant leur sommeil en temps 
qu'âme/corps spirituel, et agissent ensuite comme des humains la journée, sans vraiment 
être conscients de leur véritable Nature. Même s'il n'y a pas de hiérarchie chez les 
prophètes/maîtres spirituels, étant tous fils d'hommes, certains ne sont pourtant pas de 
même nature que d'autres, surtout quand ils sont l'incarnation d'Archanges comme 
Métatron et Sandalphon. C'est pourquoi Jésus a une place spéciale, ses disciples sentant 
qu'ils n'avaient pas à faire à un prophète ordinaire. Il n'était pas pour autant fils de Dieu, 
mais bien fils d'homme comme il le disait lui même. Sa particularité a pu décontenancer 
les premiers chrétiens, qui sentaient sa spécificité, et cela les a induit en erreur en 
considérant qu'il était dieu ou son fils incarné sur Terre.
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Ces deux archanges sont donc particuliers, d'où leur intérêt. Ils ont un lien très forts entre 
eux, car ils travaillent de concert. Ce sont en fait les deux archanges les plus impliqués 
dans notre histoire et notre sort, ce n'est pas pour rien qu'ils ont décidé de s'incarner sur 
Terre en ce moment, pour faciliter notre transition. Cela a été prévu et annoncé depuis 
longtemps. Métatron, de part son rôle à la base, est chargé de bousculer l'équilibre qu'il a 
maintenu jusqu’à présent. Il a un rôle de révélateur de la Nature humaine, car la Vérité, 
donc la Révélation c'est à dire l'Apocalypse, détruit l'ancien monde pour pouvoir 
reconstruire le prochain sur de meilleures bases. Il est donc l'instigateur du chaos sur 
lequel on reforgera un ordre. Il a une mission de purification, et c'est en ce sens qu'il sera 
l'antéchrist, c'est à dire celui chargé de révéler la Nature profonde de chaque être, afin de 
séparer ceux qui resteront droits dans leurs bottes spirituellement de ceux qui seront 
entrainés dans la chute par égoisme. C'est un rôle ingrat mais indispensable. L'antéchrist 
n'est ni Satan ni le Diable, qui n'est pas une entité à proprement parler. Satan ou le Diable 
est une voie spirituelle, celle de l'égoïsme pur au détriment d'autrui. Il existe en chacun de 
nous, et c'est lui que nous combattons pour aller plus loin sur la voie de la compassion. 
Les entités néfastes sont toutes des Lucifers en puissance : il n'en existe pas qu'un seul 
même si certains sont plus puissants que d'autres (leur dimension maximum est la 5, au 
delà c'est impossible pour eux d'évoluer). L'antéchrist est un individu qui sert Dieu pour 
une tache particulière, et indispensable mais ingrate. En miroir, Sandalphon sera donc le 
"messie", c'est à dire celui qui doit être la contrepartie de Métatron. C'est pour cela qu'on 
parle de Christ et d'Antéchrist. Ils ont des missions complémentaires. Métatron fait sortir 
l'ivraie du panier et Sandalphon récolte le bon grain qui y reste. On connait tous plus ou 
moins le rôle de l'antéchrist, qui est là pour tenter les humains sur la voie égoïste. Son 
paradis sera un enfer, et ce qu'il dira être l'enfer sera un paradis. C'est pour cela que pour 
le moment les forces du mal ont l'air d'avoir le dessus, et que rien ne semble les arrêter ou 
presque. Metatron leur donne l'avantage apparent (mais vain) pour faire sortir le loup du 
bois, et forcer les humains à choisir leur camp, entre le bien et le mal.

Quid de Sandalphon : cet archange au contraire est là pour faire la moisson des bonnes 
âmes, et les aider à passer le cap. Il rétablit aussi la vérité, mais à sa façon, car toute vérité 
est une épée qui détruit l'ancien monde. Métatron révèlera des vérités aussi mais s'en 
servira pour attirer les mauvais à lui. En cela, il détruit aussi l'ancien monde. Sandalphon 
prône l'harmonie, la compassion et l'amour d'autrui. Il attire automatiquement les bonnes 
âmes altruistes à lui. Sa couleur est soit le turquoise soit le orange selon les traditions, 
mais en vérité il apparait avec une aura (Orbe) qui arbore les deux couleurs. C'est pour 
cela que les Yazidis ont gardé l'image d'un paon lumineux dans leurs traditions, à la fois 
bleu (comme un paon) mais aussi orangé comme un Soleil ou un Phénix. Comme 
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Métatron il est gardien des humains, mais aussi gardien de la Terre et de la Vie, par 
conséquent de la Nature, des animaux. C'est donc le patron des écologistes (les vrais), et il 
est fort probable que sa nouvelle incarnation se préoccupe beaucoup de ce sujet. Il nous 
apprendra aussi à gérer notre corps, comme on gère un écosystème. Nous pouvons 
communiquer avec notre corps, comme avec un "animal de compagnie" ou un compagnon 
de route. Il nous apprendra comment l'entretenir (la nourriture etc...) et utiliser ses 
potentialités (comment fonctionnent les chakras etc...). Il sera là aussi pour réformer les 
religions, tout comme Métatron : tous deux rétabliront une face d'une même vérité et tous 
deux seront à l'origine d'une sorte de religion universelle. Mensongère et égoïste pour 
Métatron bien entendu, tandis que Sandalphon unira en harmonie les religions existantes 
en une seule entité, cela en dénonçant la corruption de chacune. Les deux agiront en 
parallèle, ils sont liés. C'est pourquoi il est difficile de savoir si une idée ou un concept 
vient de l'un ou de l'autre, car ils sont les deux faces d'une même pièce. La tolérance 
prônée par certains n'est que stratégie pour imposer le mal, alors que chez d'autres la 
même tolérance sera vraie. Et pourtant, elles ont le même discours de façade, mais pas du 
tout le même fond. C'est pourquoi ce que Metatron montre comme le bien cache le mal, et 
le mal qu'il dénonce pas forcément la route à suivre. Il est là pour être l'autre pole spirituel 
opposé à Sandalphon, qui ne peuvent exister l'un sans l'autre. A la fin Métatron cessera 
d'être l'antéchrist, car quand la mission des deux sera terminée, Métatron révélera sa vraie 
Nature, et qu'il aura toujours travaillé en réalité pour le même maître que Sandalphon. Il 
décevra alors ceux qui l'auront suivi dans la noirceur c'est pour cela qu'il arbore ce titre de 
Grand Déceveur.

H : Voilà, je ne peux pas aller plus loin pour l'instant. Chaque chose arrivera en temps 
voulu.

AM : Si j'ai bien compris, si on regarde le nom que porte leur corps incarnés dans notre 
dimension, Métatron est Odin (donc l'entité Iblis), et Sandalphon est Jésus 2 ?

H : tout à fait ! Sauf pour Iblis. En Islam, Iblis est un ange qui a refusé de reconnaitre 
Adam. En fait, il y a confusion. Iblis est un autre nom de Odin, il n'est pas un "ange" de 
type "Malak" (messager divin), mais comme au niveau vocabulaire il y a confusion entre 
ange et extraterrestre, l'histoire n'est pas très claire. Odin a en effet refusé de s'incliner 
devant Adam (l'être humain) comme nouvelle espèce dominante sur Terre, car les 
annunakis n'ont pas supporté d'être chassés de cette planète plutôt paradisiaque par leurs 
esclaves-bétail. Donc la tradition islamique a raison en disant qu'Iblis s'est rebellé contre 
la volonté divine au sujet d'Adam (l'être humain). Iblis est donc un personnage particulier 
de chair et de sang. L'Islam a un autre mot pour Satan, le Mal. Ils appellent Sheitans toutes 
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les entités de ce type (egoistes-hiérachistes). C'est pourquoi Iblis est aussi appelé Sheitan 
Iblis, ce qui prouve que Iblis est le nom d'un personnage démoniaque, pas "Satan" lui 
même. En Réalité, Metatron s'est "déchu" à dessein dans Odin. C'est une chute puisque 
cette incarnation d'un Archange dans un être vil est contre-nature. Cependant, cela lui 
donne une place de choix pour remplir sa mission, c'est à dire détruire l'équilibre bien-mal 
qu'il a soutenu jusqu'à présent. Il va utiliser le corps d'Odin, un annunaki violent et très 
intelligent, au passé cruel, pour œuvrer. La vraie âme d'Odin, qu'on pourrait appeler Iblis 
en effet, est partie depuis longtemps, lassée et humiliée par des siècles d'emprisonnement. 
Un corps n'est qu'un véhicule avec un historique. On peut changer le conducteur sans 
changer l'historique, surtout quand le véhicule a été abandonné. J'avais dit qu'Odin était 
l'incarnation d'une entité supérieure déchue, mais je n'ai jamais précisé la nature de cette 
chute/déchéance. Iblis était aussi une entité supérieure (déchue), en son temps, une entité 
de niveau 6 qui par orgueil, s'est rebellée et est passée du "coté obscur". La suprématie sur 
la Terre était son plus grand défi, puisque c'est une entité avec un long karma de rébellion 
identique sur d'autres mondes avant de devenir Annunaki. L'Orgueil est un vice plus grave 
que ce qu'on peut parfois imaginer, et réussit parfois à déchoir des êtres pourtant très sages 
en apparence. Odin sera toujours aussi cruel et manipulateur, mais Metatron maitrisera et 
donnera des limites. Si autrefois Iblis habitait Odin, Iblis est parti et Métatron va prendre 
l'enveloppe "Odin" pour faire ce qu'il a à faire. C'est pour cela que les traditions disent que 
l'antéchrist ne pourra régner longtemps et qu'il n'aura pas de prise sur certains lieux et 
certaines personnes. Pourquoi ces limitations ? Il sera auto-saboté par Metatron. Quand on 
comprend le rôle de l'archange et qu'Odin ne sera qu'un outil, on voit mieux pourquoi 
Odin se retrouvera cloisonné dans ses actions, pourquoi il a été le seul de son espèce à 
rester vivant sur Terre jusqu'à nos jours, et pourquoi il a été épargné malgré toutes ses 
vicissitudes pou finalement perdre obligatoirement. Il a été protégé pour servir plus tard, 
comme si tout avait été prévu depuis son arrivée sur notre planète. Tout se recoupe et 
s'explique au final, le plan divin est vraiment redoutable d'intelligence.

VB : Pourquoi l Antechrist n aura pas de prise sur certains lieux ? Quels lieux ? Des 
États ? Pays ?

AM : Selon les prophéties, il proposera un deal aux petites communautés altruistes, mais 
ne les détruira pas si elles refusent, il continuera à tenter les autres.

H : c'est ce qui est écrit dans beaucoup de prophéties. C'est un peu normal, les gens qui 
sont élevés spirituellement seront protégés s'ils restent fermes dans leur altruisme.

---
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ND (en aparté) : pourquoi cet ensemble sonne t il si judéo-chrétien ou plutôt de type si « 
sorcellerie ésotérico-kabbalo - bnai-berithienne « influencée par de visiblement tres 
égoïstes prétentieux qui bien sûr placent les humains réels « tout en bas « des « apprentis 
« ???

Encore une fois tous ces termes et chiffres symboliques marqués me rappelle bien des 
traditions ennemies et pas lumineuses du tout !!!

H : Je suis obligé d'utiliser un vocabulaire qui a déjà une histoire, je ne peux pas inventer 
de nouveaux mots. Cela permet de recadrer le sens de tous ces mots, comme "Archange", 
"Anges" ou "ET". Si j'avais été indien, j'aurais utilisé un autre vocabulaire, en parlant par 
exemple de Dévas pour les Anges supérieurs, et de Dévalokas pour les dimensions. En 
arabe on parle de Malak (Anges) et de Royaumes célestes (Sama). La langue française 
s'étant construite sur une longue histoire judéo-chrétienne, avec une grande majorité sur le 
Judaïsme, le Christianisme et l'Islam plus récemment, il est mieux d'employer les termes 
connus MAIS en leur donnant leur vrai sens. Peu importe le vocabulaire utilisé, le fond 
reste le même. Les langues séparent les gens, parce que chacun utilise un mot différent 
pour parler de la même chose. Allah, El Elyon, Dieu, le Divin, la Source, le Tout Puissant, 
l'Intelligence Universelle, le Grand Manitou... les variantes sont infinies. Pourtant, c'est la 
même réalité pour tous.

rappelez vous que les mêmes outils peuvent être utilisés par les deux camps, mais pas 
pour les mêmes objectifs. Il faut toujours juger le fond et pas la forme. C'est toute la leçon 
que nous donne Métatron : ne vous fiez pas aux apparences, qui peuvent être trompeuses, 
et c'est cela qu'il utilisera pour vous emmener sur la pente descendante. Sandalphon 
pourra parler le même langage, mais lui sera sincère. A vous de reconnaitre avec votre 
coeur, et pas avec vos yeux, car l'illusion du mal n'est pas forcément le Mal, et l'illusion du 
bien pas forcément le Bien. Une grande leçon à méditer ici. Il en est de même pour la 
Liberté : ce que Métatron vous montre comme la Liberté est une prison invisible. Ce que 
Sandalphon vous montrera comme une épée prête à trancher sera une libération.

---

CSC : connaissez-vous les magaliennes ?

H : Oui, mais c'est à vous de juger qui est valide ou pas. C'est la règle du jeu.

---
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JN : Ya t il une fin et le pourquoi du comment. c'est quoi le projet une fois qu on arrive au 
bout ?

VB : Un choix Spirituel qui va déterminer notre prochaine destinée : choix Altruiste : 
ascensionner en Dimension 2 sur la Terre 2.0 ( une Terre merveilleuse avec des Altruistes , 
Marc l a expliqué dans des précédents posts ) , ou choix égoïste : pas d ascension et rester 
sur la Terre 1.0 ( donc la notre actuellement ) , mais repartir pour des milliers d 
incarnations avec les vicissitudes de notre monde actuel ....., pas gai et pas rejouissant ...., 
in fine : la Terre va ascensionner ( une partie de ses habitants aussi ) mais apparemment 
certains n en feront pas partie ......" L âge Or " dont tout le monde parle sera sur la Terre 
2.0: une Terre qui aura ascensionnée en Dim 2 .Marc a expliqué que les ET la " préparent 
" ..

H : La finalité, c'est se retrouver entre gens bien sur une planète "paradisiaque" ou 
maladies, guerres, famines et soucis d'argent n'existent plus, vivre 500 ans en bonne santé, 
et passer son temps à des choses simples de sa vie, à apprendre, découvrir l'Univers, 
rencontrer de nouvelles cultures, explorer les pouvoirs de notre âme et notre corps et j'en 
passe. Je pense que ça vaut le coup 🙂

GH : Oui mais…il faudra subir, vivre …les deux passages de Nib donc quelques temps de 
tribulations bien gratinés entre temps…..à manger des vers sous des tôles…. Ou selon son 
»ascension » on a droit à un coup de pouce cosmique…?

H : Il ne faut pas juger le bonheur par ce qu'on aura dans la soupière ou de la beauté de 
notre habitat. Les gens les plus humbles ne sont pas les plus malheureux. Voyez plutôt la 
liberté de penser retrouvée, la solidarité, la spiritualité, l'amour. Nous sortirons de notre 
prison mentale métro boulot dodo où nous vivons juste pour servir les Elites. Quelle est la 
finalité de notre vie aujourd'hui ? Ecole travail retraite cercueil, et après, quel bilan ont la 
plupart des gens ? Le confort ne fait pas le bonheur. A partir du moment où on est dans un 
cercle aimant qui prend soin les uns des autres, qu'on est au sec, au chaud, et qu'on a ce 
qu'il faut pour manger, c'est le plus important.

---

CD : tuer les mouches à la raquette électrique fait il de nous quelqu'un de pas 
complètement bon ? Autant je sauve les escargots quand j'en croise sur mon chemin pour 
éviter qu'ils se fassent écrasés, autant les mouches, je les ai en horreur et je fais en sorte 
quelles soient bien grillées avec la raquette électrique. Cela révèle t il une facette peu 
altruiste de mon âme ?
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H : nous avons tous des défauts. Etre altruiste n'est pas être un Saint immaculé qui serait 
prêt à se laisser dévorer par des asticots. Nous vivons dans un monde de basse énergie, et 
la mort est omniprésente. Est ce que le lion se soucie des puces qui vivent sur le dos de la 
gazelle qu'il a tué ? Ce n'est pas possible, au moindre pas que nous faisons, nous tuons. 
Est ce qu'un agriculteur ne tue pas des milliers d'animaux quand il laboure, ou que vous ne 
tuez pas des insectes quand vous cueillez une salade dans votre jardin ? Combien 
d'insectes tuons nous simplement en prenant notre voiture ? Les vaches par exemple 
mangent plusieurs kilogrammes d'insectes en même temps que leur herbe, et c'est 
indispensable pour elles car l'herbe elle même n'est pas suffisante à leur alimentation : 
c'est prévu ainsi. Le panda géant est obligé de manger de la viande faisandée pour 
survivre, car le bambou ne suffit pas à son alimentation. Il n'existe aucun animal qui ne vit 
pas sur la mort d'autres animaux. Donc, la vision de l'ascète végan qui sauve les asticots 
de la plaie du chien pour les mettre sur ses propres plaies (une légende bouddhiste) et 
obtient ainsi l'illumination, c'est un contresens de la pensée bouddhiste : Bouddha a 
justement compris que les extrêmes n'étaient pas la solution. C'est pour cela qu'il a 
abandonné sa vie d'ascète stricte et a adopté la voie du milieu. Notre vie dans ce monde 
doit aussi prendre cette voie. Si tu peux faire sortir la mouche, fais le, si elle te pique, tue 
la, mais tue la bien qu'elle ne souffre pas. Attention aux pensées utopiques qui sont des 
extrêmes. Nous avons TOUS une vision très intellectuelle de ce genre de problématique. 
Je vous avais d'ailleurs donné un avis sur le véganisme qui est lui aussi un extrême et ne 
tient pas compte de la nature biologique de l'être humain. Nous ne sommes pas faits, nous 
européens, pour cela. Certains indiens semblent l'être, mais en réalité ils ne le sont pas. 
C'est une supercherie, car leur nourriture contient de la viande sous forme de protéines 
animales via les insectes. A partir du moment où ces mêmes personnes ont un 
approvisionnement à l'Européenne, avec des fruits et légumes cultivés et désinsectisés, ils 
ont des carences qui prennent la forme d'un vieillissement accéléré des organes. Ce sont 
des carences invisibles, mais qui diminuent votre espérance de vie, et vous fragilisent face 
aux maladies. Par contre, nous ne sommes pas des animaux inconscients, donc nous avons 
tout à fait le droit de choisir d'être végans pour des raisons spirituelles, mais sachez que 
vous perdrez alors des années de vie. C'est un choix qui ne se conteste pas, ce qui est 
contestable c'est le fait de dire que cela n'a pas d'impact sur la santé. On peut vivre Végan 
et en bonne santé apparente, mais moins longtemps, c'est un choix de vie et de conscience. 
Mais être végan ne signifie pas qu'on ne vit pas avec la mort d'animaux sur sa conscience, 
puisque le fait de vivre, de consommer des légumes etc.... entraine forcément la mort 
d'animaux. Votre téléphone portable, votre ordinateur, vos chaussures etc... ont tué, c'est 
obligatoire. Des chats au milieu des conteneurs, ensuite embarqués sur des portes 
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conteneurs géants qui polluent plus que 1 millions de voitures par an sur un seul trajet en 
tapant des raies et des baleines qui avaleront des plastics tombés en mer, bateaux qui 
ramènent des invasifs qui détruisent ensuite les populations locales (les fourmis par 
exemple). Les oiseaux tués par les avions, les animaux renversés par les camions qui 
transportent les marchandises, la liste n'en finit pas. Quand vous mangez du soja, vous 
avez des milliers de morts d'animaux sur la conscience, entre le labourage, le traitement, 
la cueillette, le transport maritime, l'acheminement en bateau, le débarquement sur le port, 
l'acheminement jusqu'au magasin etc... Et on ne parle pas d'une seule mouche 
malheureusement. Donc, si vous êtes végan et que vous ne cultivez pas votre propre soja, 
précipité chimiquement sous forme de tofu toxique qui se retrouve dans les eaux des 
rivières des usines, vous avez forcément tué autant de vies que celle que vous sauvez en 
ne mangeant pas le cochon qui allait servir au jambon. La seule chose sur laquelle on peut 
agir, c'est limiter au maximum la souffrance animale. Quand vous mangez un oeuf de 
poule que vous avez élevé et que vous chouchoutez comme un animal de compagnie, 
l'oeuf ne souffre pas, et la poule non plus. Quand vous allez dans une ferme bio (réelle) où 
les chèvres et les vaches sont traies avec respect et hygiène, sont bien soignées et 
chouchoutées, le lait n'est ni nocif, ni contaminé par des infections mammaires. De même 
vous pouvez manger un animal qui sera élevé correctement, et tué sans souffrance (ce qui 
n'est pas le cas dans la plupart des abattoirs industriels malheureusement). Le tout est de 
favoriser les exploitations respectueuses. Vous pouvez aussi agir sur la quantité de 
produits animaux que vous mangez. Il n'est pas nécessaire de manger tous les jours de la 
viande/des produits animaux, une fois toutes les 2 semaines est largement suffisant 
(dépendant des quantités ingérées aussi). Manger du fromage ne tue pas la vache, pour 
peu que celle-ci soit élevée dans le respect par son propriétaire. Les chimpanzés chassent 
les autres singes ou d'autres petits mammifères de temps en temps, parce qu'ils ont le 
même problème d'apport protéinique que nous. S'ils trouvent des insectes, ils les mangent 
en plus de leur régime à 95% végétal. Faites en autant, nous avons le même système 
digestif. Un régime alimentaire 90% végétal est suffisant.

- aparté -

AV : Le moustique qui prélève, a besoin d'animal

H : oui, comme toutes les espèces animales !

- fin aparté -

H : Tout cela pour vous faire comprendre que nous sommes mal influencés, notamment en 
ce moment par des multinationales qui veulent nous vendre des produits "végans". Pour 
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cela ils emploient tous les moyens pour dégouter les gens des autres produits, mais sous la 
vertu se cache une stratégie marketing : les viandes végétales coutent extrêmement moins 
cher à fabriquer, et la marge par rapport à une viande réelle est largement supérieure. C'est 
une histoire de super profits, qui y va de milliers de vidéos sur internet, avec des 
influenceurs bidons etc.. une vraie campagne marketing comme seuls les occidentaux 
savent le faire. Ce monde "disney-monsanto" n'est pas réaliste, car comme je vous l'ai dit, 
les méthodes de culture pour fabriquer ces produits végétaux tuent autant, voire plus que 
l'agriculture classique. Vous croyez vraiment que ces entreprises à la base du véganisme 
n'éradiquent pas les animaux qui pourraient abimer leurs cultures ? C'est même une 
véritable hécatombe de produits chimiques qui n'empêchent pas les appellations "bio" et 
"vegan" d'être apposés. Ces entreprises multinationales s'appuient sur la dictature verte 
pour faire des profits colossaux grâce à une propagande médiatique trompeuse. Est ce que 
tuer une mouche à la raquette électrique est pire que ça ? Je ne crois pas. Est ce que la 
raquette électrique est pire que le dessous de sa chaussure. Question futile. Combien de 
mouches est ce que nous tuons pour aller chercher nos enfants à l'école ? Pour aller faire 
nos courses et acheter vegan ? Fausses questions en un sens que nous nous posons parce 
que spirituellement le discours que nous entendons via les médias est biaisé. On peut être 
altruiste et manger un oeuf, tuer une mouche qui nous pique, et aller chercher nos enfants 
à l'école en voiture diesel. Au moins, contrairement à une voiture électrique, nous ne 
détruisons pas des écosystèmes entiers pour chercher du nickel, de l'or ou du lithium... et 
je ne parle même pas du cobalt du Congo qui est ramassé par des pauvres gens à la main 
au péril de leur vie et dans des conditions inhumaines. Il y a de très mauvaises influences, 
une propagande où le Mal est montré comme un bien, et le Bien comme un mal. Monarc 
n'a-t-il pas fait classer le nucléaire comme énergie verte ? Typiquement montrer le Mal 
comme un Bien. C'est le propre de la Tromperie avec un grand T. Jésus ne mangeait il pas 
du poisson, n'écrasait-il pas parfois des insectes sous sa chaussure et ne tuait-il pas des 
arbres pour construire des barques ? Pour autant n'est il pas le modèle même de l'amour, 
de la compassion et de l'altruisme dans nos sociétés ?

CD : [AM : suite de sa question sur tuer les mouches] c'est surtout l'intention qui me gêne. 
Il y a une différence entre faire quelque chose intentionnellement et le faire par 
"innocence" parce qu'on n'a pas cherché plus loin les conséquences de nos actes ou nos 
achats.

AM : Ton intention réelle c'est d'éviter que tu tombe malade, toi et tes enfants, à cause des 
mouches qui prélèvent des larves et des virus pathogènes sur des crottes, et qu'elles 
viennent ensuite le déposer sur la nourriture ou les assiettes de tes enfants. L'intention est 
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noble de garder les mouches dehors, et de les limiter pour nos amis à 4 pattes qui ont du 
mal à s'en débarrasser.

Une mouche c'est très résistant, donc il faut bien appuyer dessus. Rien de pervers là 
dedans, rassure-toi. Tu "dois" les tuer, mais avec respect et amour, en s'excusant auprès 
d'elle à chaque fois.

ND [réagissant sur la dernière réponse de Harmo, sur l'hécatombe de produits chimiques 
imposée par le bio] : Absolument, tout autant que les ignobles opérations de toute 
l'industrie des Eoliennes qui sont soi-disant au service de l'environnement alors que cela 
sert tout l'inverse et détruit tous les écosystèmes, flaure et faune environnantes justement 
et que les paysans, marins, pêcheurs de Normandie et d'ailleurs pleurent actuellement ce 
qui a été imposé en leur régions car ils ont perdu leur production au moins de 40% 
puisque les Eolinenes TUENT LE VIVANT.

H : ajoute aussi les bassins de rétention d'eau en plastiques glissants dans lesquels 
beaucoup d'animaux tombent sans jamais pouvoir ressortir.

----

LF : je souhaiterais savoir comment ont été « fabriquée / faites « nos âmes, d’où elles 
viennent etc.

AM : Je peux résumer ce qu'il a déjà dit sur le sujet : les animaux conscients concentrent 
la particule insécable de l'univers, le qi, qui existe dans toutes les dimensions. Ces 
particules sont attirés par la conscience.

Elles se concentrent dans tous les animaux, et retournent à l'âme de groupe animale après 
la mort.

Plus l'animal est conscient, plus il concentre les qis. Chez certains individus, qui ont une 
expérience forte au cours de leur vie, une volonté altruiste d'aider les autres, ou au 
contraire une expérience égoïste forte comme les tortures que les élites font aux petits 
enfants (incitant chez les victimes la colère, l'indignation, la volonté de vengeance ou la 
désespérance), l'accumulation de qi est telle que l'âme s'allume (elle passe un saut 
quantique, une densité assez forte pour que les qi restent collés entre eux, même après la 
mort du corps physique).

Cette âme individualisée va alors chercher à prolo,ger l'expérience, en se réincarnant dans 
un foetus de son espèce.
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Voilà, c'était pour éviter à Marc de réécrire tout ça, il complètera/corrigera si j'ai zappé des 
trucs. [Harmo aime mon commentaire]

H : Toute expérience vécue fabrique l'âme en effet. Juste un détail, il faut savoir que notre 
âme est quelque chose de multidimensionnel, fait d'énergie pure (des particules ultimes, le 
Qi, le Ka etc... il existe de nombreux mots pour définir cela suivant les 
civilisations/cultures). Comme la dernière dimension ne subit pas de vieillissement, l'âme 
est donc indestructible. Si le dernier animal de son espèce meurt, l'âme globale ne 
disparait pas, elle va soit dans des espèces proches (cousines génétiquement) ou retourne à 
l'âme globale de la planète (Gaïa). Si la planète est détruite ou meurt, rien n'est perdu non 
plus, l'âme monde rejoint l'âme stellaire, ou l'âme galactique etc... rien ne se perd jamais, 
c'est juste redistribué. Les âmes conscientes (humaines et ET avec le libre arbitre) 
séjournent dans le Monde astral pur (7ème dimension) après la mort, et peuvent se 
réincarner sur d'autres planètes si besoin, ce n'est pas ce qui manque, au cas où l'espèce 
d'origine ne soit pas disponible. Dernier point, notre âme existe dans toutes les dimensions 
en même temps sous forme d'écho, mais elle vibre davantage dans la dimension où elle est 
incarnée (elle est focalisée). Cela ne l'empêche pas de trouver du "Qi", peu importe où elle 
soit, car ce "fluide" énergétique traverse toutes les dimensions, toutes les matières et toute 
chose. En terme chrétien on pourrait parler de "Saint Esprit" (qui n'est pas une entité égale 
à Dieu mais ce Qi universel qui cimente l'Univers, en réalité un écho de Dieu/Intelligence 
Suprême), de Qi en Chine, de Ka en Egypte, de Prana en Hindouisme, d'énergie 
universelle (New Age, qui confond vibrations de la matière et énergie, termes mal 
précisés) etc... C'est une chose connue par toutes les cultures anciennes mais sous des 
noms différents, avec parfois quelques imprécisions sur sa Nature. On parle tous de la 
même chose. C'est aussi la "Force" dans StarWars, même si ce concept est là encore très 
flou et un peu erroné dans cette saga. Le fond reste vrai.

22/09/2023 - Rappel sur ce qu'est un tsunami
https://fr.wikipedia.org/wiki/Tsunami

pour bien remettre dans les esprits qu'il y en aura des tsunamis d'ici l'arrivée de Nibiru, 
même en France.

23/09/2023 - QR - Rappel sur le Gel économique
[AM : Harmo mets une image d'un coffre de banque cubique avec un sigle euro devant la 
planète Terre, le tout pris dans la glace]
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H : Questions semaine 7 ouvertes ! Pas trop de mystère côté image, mais l'actualité à venir 
!

L'image pour cette semaine montre que l'économie est sur le point d'être gelée. Il avait été 
dit ici déjà depuis longtemps qu'en fin de compte, une Gel total de l'économie serait la 
solution pour les Elites pour préserver leur fortune et leur position dominante. L'inflation 
les touche peu, car quand on est millionnaire/milliardaire ou suffisamment aisé du moins, 
peu importe de payer le carburant 2 ou 3€, surtout quand on roule dans une voiture à plus 
de 50.000€ électrique, ou une luxueuse limousine/voiture de sport essence qui fait du 
20L/100km. Doubler le cout de l'énergie ne gène pas ces gens, ni même le prix des 
denrées alimentaires. La seule chose qui les inquiète, c'est la perte de valeur de leur 
compte en banque, car 10% d'inflation c'est 10% de valeur en moins pour l'argent qui dort. 
Pour cela, les banques centrales augmentent leurs taux directeurs, ce qui préserve la 
fortune des très riche, mais asphyxie le crédit et donc l'économie.

- aparté -

AV : https://www.francetvinfo.fr/economie/immobilier/encadrement-des-loyers/
encadrement-des-loyers-a-paris-1181-signalements-183-mises-en-demeure-et-20-
amendes-dressees-contre-des-proprietaires_6084927.html

- fin aparté -

H : Pourquoi l'inflation d'ailleurs ? Deux raisons principales :

1 - Les Etats ont tapé dans les caisses : le "quoi qu'il en coûte", la dette faramineuse des 
pays riches (Europe, USA) n'est pas soutenable, surtout avec les Brics. Les USA ont vécu 
sur le fait que leur dette était financée par l'achat de dollar par les autres pays, notamment 
pour payer le pétrole et les échanges internationaux. En gros, le dollar n'est pas basé sur 
l'Or, mais sur la dette US. Or un pays tiers était obligé d'acheter du dollar à la FED 
(banque centrale américaine) pour commercer à l'international, et je dis bien acheter. Du 
coup, les USA touchaient de l'argent sans rien faire, juste en vendant leur monnaie aux 
autres pays. Or, avec l'arrivée des Brics, les échanges entre les pays membres et les prêts 
accordés ne se font plus en dollar, mais en monnaie locale, ce qui diminue les achats de 
dollars auprès des USA, tuant ainsi petit à petit la poule aux oeufs d'or. Les USA 
s'enfoncent dans leur dette, car ils vivent au dessus des moyens de leur économie. Avant 
c'était compensé, maintenant, la dette n'est plus équilibrée par les ventes de dollar. C'est la 
chute. Pour autant, les monnaies étrangères comme le Rouble ou le Yuan ont l'air de 
s'enfoncer aussi, mais c'est simplement un effet illusoire, car c'est la cotation en dollar qui 

121



23/09/2023 - QR - Rappel sur le Gel économique

s'écroule, pas la valeur de la monnaie elle même. Alors oui, le Rouble ne vaut pas grand 
chose en DOLLAR, parce que les russes n'achètent plus de dollar, tout simplement. Idem 
pour le Yuan. Donc les cotations de ces monnaies dans les bourses s'effondrent, car ces 
monnaies sont sorties du système étalon dollar, et passeront bientôt en étalon or. Plutôt 
que d'acheter du dollar US, et donc que la monnaie soit basée sur la dette américaine, les 
monnaies des brics (et bientôt leur monnaie commune) seront basées sur leur stock d'or. 
Or Chine et Russie sont les plus gros détenteurs d'or de la planète, ce qui assure leur 
stabilité future, sans problème.

2 - la crise de l'énergie lancée par la guerre en Ukraine a perturbé les équilibres 
économiques. Par exemple, l'Allemagne de Merkel avait fondé tout son développement 
sur le gaz russe bon marché. L'énergie est la base de toute économie, et tout est lié à elle : 
il faut du carburant/électricité pour les machines agricoles, les bateaux de pêche, les 
processus chimiques, les transports, le chauffage et la réfrigération, les 
télécommunications, les transports maritimes qui importent les biens, le carburant pour 
aller au boulot et l'électricité pour cuire le pain. Tout dépend du prix de l'énergie. Or, les 
sanctions contre la Russie, et la brouille générale avec l'Opep ont considérablement 
augmentés les coups. Toute l'économie allemande par exemple n'a plus le gaz bon marché, 
et les centrales nucléaires sont fermées. Les importations coutent plus cher à cause du 
transport, et l'agriculture en subit aussi le cout tout en étant largement touchée en parallèle 
par le chaos climatique. En France, les centrales nucléaires ultra vieillissantes coutent 
presque aussi cher à entretenir qu'elles rapportent. De plus, la crise au Niger et au Mali a 
fait monter le prix du kg d'Uranium pour la France de 4.000$ à 137.000$, les Nigeriens 
ayant remonté le prix de leur uranium au niveau (décent) de celui du Canada (c'est à dire 
au vrai prix du marché !). Si l'énergie augmente, tout augmente, il n'y a pas de secret.

Qu'est ce qui va se passer maintenant ? Cricri La garde a augmenté les taux directeurs de 
la BCE de 4 points en 1 an, du jamais vu. Normalement on monte de 1 point par an, et il 
n'existe aucun précédent à une montée aussi forte. Tous les économistes qui se respectent 
disent que c'est une abomination monétaire, car la montée des taux centraux empêche les 
banques de prêter facilement aux gens, ou à des taux cataclysmiques. L'immobilier 
s'écroule et donc tout ce qui est lié, le BTP, les usines qui fabriquent la plomberie, les 
serrures, les interrupteurs, le carrelage, les fenêtres ou même les chauffages, tout y passe. 
Le BTP fait vivre une part énorme de l'économie d'un pays, surtout en France. Les gens 
(normaux) voient leur pouvoir d'achat diminuer, et les salaires sont bloqués car une hausse 
des salaires et des pensions aggraverait l'inflation. Les grandes surfaces vendent moins (on 
parle de tsunami de déconsommation), les gens réduisent sur les achats de plaisir et les 
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gadgets, économisent leur carburant, changent leur consommation alimentaire. En gros, 
l'activité économique s'effondre car les gens consomment moins. Les entreprises ont 
besoin de moins produire et le chômage technique augmente, faute de commandes, les 
importations notamment de Chine s'effondrent (c'est pour cela que la Chine est en 
récession en ce moment). Les grandes entreprises/multinationales reportent le cout de 
l'inflation sur leurs sous traitants qui sont pris à la gorge, mais ces mêmes multinationales 
ne se gênent pas pour faire des super profits en parallèle. Les actionnaires voient leurs 
dividendes exploser, mais la population est drainée et s'appauvrit très rapidement. Mais 
tout cela montre aussi que la préservation des comptes en banque des très riches par la 
BCE et Cricri La Garde ne pourra pas tenir longtemps encore à ce rythme.

- aparté -

AV : https://www.marianne.net/economie/energies/transition-energetique-et-taux-dinteret-
la-bce-necoute-personne-meme-pas-ses-propres-analystes

- fin aparté -

H : Quelle est la stratégie des Elites ? Leur but est aujourd'hui de vampiriser le plus 
possible la population, en drainant les capitaux qu'ils détiennent, quitte à asphyxier 
totalement l'économie qui est de toute façon condamnée à leurs yeux : Peu importe de tout 
casser, vu que de toute façon il ne reste plus très longtemps avant que les catastrophes 
arrivent et ne finissent le travail ! Par exemple, quand les carburants augmentent, cela 
amplifie aussi exponentiellement les taxes qui sont posées dessus, ce qui fait donc 
exploser les revenus de l'état en la matière. De même, une augmentation de 10% des biens 
augmente de 10% la TVA perçue par l'Etat. L'argent rentre donc d'autant plus dans les 
caisses. L'Etat comme les multinationales sont en train de gonfler leurs revenus au 
détriment des populations, et donc par conséquent, les Elites (Publiques et privées) 
accumulent aussi de plus en plus de fortune et de dividendes. C'est volontaire : les Elites 
savent très bien que New Madrid et les catastrophes à venir vont détruire l'activité 
économique. Ils pompent donc tout le fluide avant que cela n'arrive, sachant que lorsque le 
moment sera venu, ils s'assureront que leur argent accumulé ne perde plus de valeur. C'est 
le Grand Gel Economique que je prédis depuis les années 2000 : Une fois que le 
maximum d'argent sera ponctionné sur la population, et que l'économie s'effondrera 
complètement, l'idée est de dire qu'on gèle tout, les prix, les cotations de monnaie, les 
bourses. L'inflation n'existera plus, car plus rien ne bougera plus. L'euro ne perdra plus de 
valeur puisque il sera figé par rapport au dollar et inversement. Les salaires seront figés à 
leur montant actuel, les prix aussi, notamment le prix des carburants, les épargnes et les 
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comptes bancaires seront bloqués à des retraits minimaux (pour les pauvres), voire 
totalement gelés pour éviter que les gens retirent tout leur argent des banques (ce qui 
entrainerait leur faillite immédiate). Et c'est là qu'il faut être malin et voir que la vente à 
perte est indispensable à ce plan !

- aparté -

AV : https://www.ouest-france.fr/economie/bourse/pourquoi-le-rachat-dactions-est-dans-
le-collimateur-du-gouvernement-ec854bda-5865-11ee-a976-476207cd5246

https://www.francetvinfo.fr/economie/impots/environnement-un-rapport-parlementaire-
preconise-une-taxation-exceptionnelle-sur-le-patrimoine-des-plus-riches-pour-financer-la-
transition-ecologique_6084591.html

H (en réponse à AV) : Ils préparent une modification en profondeur du système bancaire et 
financier...

- fin aparté -

H : Le prix des biens et des carburants sera obligatoirement gelé, un jour ou l'autre, 
notamment en France, c'est inéluctable. Les revendeurs comme les grandes surfaces et les 
producteurs (Tothal, Shiell etc...) seront plafonnés, par exemple à 2.50€ (un pur exemple 
pour illustrer). Ceci est tout à fait légal, comme le gel des prix de n'importe quel produit 
par l'Etat. D'ailleurs dans certains Dom-Tom, c'est déjà le cas pour des produits de 
première nécessité, un prix est fixé tous les ans pour éviter que le cout de la Vie par 
rapport à la métropole explose. Cela est tout à fait prévu dans le droit français. Le 
problème, c'est que si le carburant continue à grimper sur le marché international 
(notamment à cause de l'OPEP, Russie, Arabie Saoudite Iran... les Brics) et qu'il dépasse 
les 2.50€, les distributeurs seront alors obligés de le vendre moins cher qu'il ne leur coûte. 
Un carburant à 3€ sur le marché, vendu 2.50€ aux stations, c'est une perte de 0.50€. Or la 
vente à perte est interdite en France. En effet le "dumping" est prohibé. Il faut donc des 
mesures exceptionnelles, venant de l'Etat pour que cela soit possible. La vente à Perte 
décidé par Bruno Lemairde n'a aucun sens prise toute seule, surtout qu'elle n'arrive qu'en 
décembre et que ça n'endiguera pas les montées des prix en octobre et novembre. 
Pourquoi ne pas l'avoir fait dès octobre et attendre 3 mois ? Pourquoi parler de vente à 
perte sans gel des prix ? La vente à perte ne peut se faire QUE si le prix des carburants est 
plafonné : logiquement le gouvernement prévoit bel et bien un Gel des prix AVANT 
décembre, et table sur le fait que le prix du baril à l'international finira par dépasser le prix 
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fixé par le gel d'ici la fin de l'année, forçant ainsi les distributeurs à vendre finalement à 
perte. CQFD

- aparté -

TH : eh bien tu vois, je pensais que ce serait à l'issue de New-Madrid que la décision du 
gel économique serait appliquée...vu le merdier sans nom que ça va occasionner derrière.

H : mais c'est tout à fait possible ! Je ne sais pas quand les Elites vont prendre la décision 
du Gel, ni quand arrivera New Madrid. Le gel pourrait bien se faire étape par étape. Je 
pense que New Madrid et Gel éco sont liés, mais qui précèdera l'autre ça je ne sais pas.

BB : le comportement des élites me dépasse, sur quoi est basé leur fortune: actions, biens 
immobiliers, liquidités...? quand ce sera le chaos à quoi cela servira (et comment auront-
ils accès) cette fortune?

Prix des carburants, pourquoi parler d'une vente à perte, quand on sait que l'état français 
prend entre 60et 72% du prix à la consommation...baisser les taxes est la solution

AM : Oeuvres d'art, or, terres, position de pouvoir, et aussi de liquidités. Les européens 
seront obligés d'accepter l'euro, même s'il ne vaut plus rien à l'étranger. Gates par exemple 
peut arriver, et dire "au lieu du smic, je double ton salaire et tu bosses pour moi". Tout le 
monde va se battre pour devenir l'esclave de Gates, doublant leur pauvreté, tandis que les 
autres n'auront plus rien.

BB : dans le chaos total (et sans doute l'anarchie) la richesse du cœur est bien plus 
importante que des œuvres d'art, terre... l'armée, la police seront dépassées, reste comme 
tu l'as indiqué les milices issues de l'immigration "forcée"

H : Les Elites ne comprennent les choses qu'à travers le prisme de l'argent, c'est pour cela 
qu'ils ne peuvent pas imaginer un monde sans leur richesse. C'est pourquoi leurs plans 
n'ont aucun sens pour quelqu'un qui fonde sa vie sur la spiritualité et le coeur. Comme l'a 
dit Jésus, "On ne peut avoir deux maîtres, Dieu et l'Argent". Ou encore, "Il est plus facile 
pour un chameau de passer à travers le chat d'une aiguille que pour un riche d'entrer au 
royaume de Dieu". Cela prend tout son sens aujourd'hui encore plus que jamais.

- fin aparté -

Aux USA, un "exercice" d'alerte générale est prévu pour le 4 octobre : il s'agit de tester 
l'envoi sur tous les médias, télévision, téléphones portables, mails, sms, réseaux sociaux, 
radios etc... d'un message d'alerte "catastrophe nationale" afin de tester le système. 
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Pourquoi le 4 octobre et pourquoi une alerte nationale d'une telle envergure ? Parce que 
les estimations des scientifiques du gouvernement et des militaires américains ont tablé 
sur un New Madrid dans la foulée du 4 octobre. Ont ils raison, je ne peux pas le dire mais 
leurs prédictions manquent de précision cela est certain, car leurs données sont 
fragmentaires. Les rayons lasers verts aperçus de nuit aux USA venant d'aéronefs 
inconnus ne sont pas le fait d'OVNIs, mais de matériels militaires faisant des relevés 
topographiques afin de suivre les mouvements de terrain, et ainsi estimer quand la rupture 
de New Madrid pourrait survenir. La déformation des sols permet de savoir quelle 
pression s'exerce sur les différentes failles. Hawaï a aussi été une grosse sonnette d'alarme, 
car les rayons qui ont embrasé les maisons ne venaient pas des airs, mais du sol. Ces îles 
sont des iles volcaniques formées au dessus d'un point chaud géologique, c'est à dire un 
point où le magma et la chaleur arrivent directement depuis manteau terrestre profond 
(comme un trou dans la couche externe de la Terre). Or le noyau étant de plus en plus 
fortement perturbé par le magnétisme de Nibiru, il émet de fortes radiations, surtout sur le 
zones où la croute terrestre laisse une autoroute de sortie pour ces particules, comme à 
Hawai. Le noyau émet par intermittence des sauts énergétiques, qui peuvent prendre la 
forme de rayons de lumière bleue, comme des colonnes ou des piliers. Ces radiations étant 
aussi rapides que la lumière, il est très difficile de savoir pour un observateur si elles 
viennent du sol ou de l'atmosphère, elles apparaissent instantanément. Ces rayons à haute 
énergie agissent comme des micro-ondes, et toute chose dans la colonne grille si elle 
absorbe le rayonnement. Un arbre ne le fait pas, mais du métal oui. C'est pour cela que les 
voitures qui ont brulé à Hawaï sont montées à des températures largement supérieures à 
un incendie classique, faisant même fondre l'aluminium (660°C). Les arbres n'étant pas en 
métal, ils n'ont pas brulé sur le coup, ce qui explique les ilots verts intouchés dans les 
villes calcinées. Par contre on voit très bien que les maisons ont entièrement brulées, et 
que les incendies sont partis des lignes électriques, des compteurs des maisons et des 
structures en métal (beaucoup de maisons avaient des poutres ou un toit métalliques). Ces 
"micro-ondes" ne sont pas nouvelles et ont déjà touché d'autres secteurs, mais pas à ce 
niveau de dégâts. Pour les Elites, c'est le coup de semonce : leurs plans de sauvegarde 
s'enclenchent, c'est pour cela que le tunnel du Gothard a été fermé, puisqu'il est une 
couverture à des bunkers de survie pour les Elites européennes. C'est pour cela qu'une 
alerte sans précédent va être menée le 4 octobre aux USA. Les Elites s'attendent à une très 
forte aggravation géologique, et donc prévoient des catastrophes qui impacteront 
l'économie mondiale. A ce moment là, ils enclencheront le Grand Gel Economique, gel 
des monnaies, arrêt des cotations boursières, gel des prix des biens de première nécessité 
et des salaires avec autorisation de vente à perte, fermeture des banques, le tout 
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accompagné d'un état d'urgence (Loi Martiale déguisée... ou pas). En France, la nouvelle 
Loi de programmation militaire 2024-2030 prévoit la possibilité de réquisitionner autant 
les biens, les entreprises que les individus, une première, et cela selon le bon vouloir du 
premier ministre qui est seul à en décider, sans cadre défini. Là aussi c'est plutôt 
surprenant, comme l'est le motif de mise en place de ces mesures puisqu'elles peuvent être 
déclenchées en cas de "menace" sur le pays. Or le terme menace n'est pas précisé, et peut 
tout à fait englober aussi bien une guerre, une guerre civile ou des troubles civils, une 
catastrophe naturelle, une pandémie, un accident industriel, une grave crise économique. 
Le champ est ouvert, le terme étant tellement flou que toute crise majeure peut le justifier. 
Tout est donc prévu pour la fin de l'année, et le début de 2024. A vous d'en tirer les 
conséquences. (fin)

---

PP : y a t il des bases secrètes en antarctique ou les dirigeants des pays se réunissent ?

H : oui, il y en a. Ce n'est pas pour rien que certains dirigeants politiques s'y rendent. Il y 
avait aussi des bases ET malfaisants, mais ceux-ci sont partis désormais. La fonte des 
glaces permet aussi de retrouver des installations annunakis, ce qui intéresse beaucoup nos 
élites également. Au délà je ne peux rien dire de plus, les détails des plans ennemis ne sont 
pas toujours dans mes infos contrairement aux grandes lignes que je viens de vous donner.

AM (Harmo à liké le post) : Oui, ceux qui ont les détails des plans du clan d'en face, 
comme Corey Good, c'est qu'ils sont justement informés par ces ET malveillants, qui eux 
ont le droit de divulguer (mais aussi de dire n'importe quoi). On s'en fout des guerres 
internes aux égoïstes, donc c'est pas plus mal que tu n'ai pas le détail.

---

AM : A propos des points chauds géologique, j'ai vu qu'ils se demandaient s'ils n'étaient 
pas lié au noyau plus qu'aux plaques (du genre, si la plaque se déplace, le point chaud 
coupe la plaque comme un laser : même si la plaque Pacifique se déplace, Hawaï ou l'île 
de Pâque resteront à la même latitude). C'est bidon non ? Si la plaque se déplace, le trou 
dans la plaque se déplace, et l'île de Pâques restera liée à la plaque en dessous ?

H : quand une plaque est au dessus d'un point chaud, une ile volcanique se forme, mais au 
fur et à mesure que la plaque se déplace, l'île de départ se décalle et au bout d'un moment, 
le point chaud perce un nouveau trou dans cette plaque à un autre endroit et une seconde 
île se forme. Si on regarde bien Hawai, c'est typique : on a une trainée d'île et pas une île 
seule. La plus ancienne est la plus éloignée du point chaud, la plus jeune juste au dessus. 
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duand la plaque va de nouveau se déplacer comme à chaque passage de Nibiru, l'île la 
plus jeune va se déplacer et ne plus être au bon endroit. Elle va alors s'éteindre et une 
nouvelle va se former au nouvel emplacement. 

H : https://www.worldatlas.com/articles/the-5-volcanoes-of-hawaii-island.html

Sur la carte, on voit bien que la formation des iles suit une sorte de ligne. Plus on est à 
droite plus l'île est récente, et plus le volcanisme est jeune et violent. C'est pour cela que 
les volcans actifs de l'archipel sont tous à droite. Les anciennes îles ont aussi tendance à 
s'effondrer car la chambre magmatique en dessous s'est vidée, alors que les îles jeunes 
sont bien plus massives. La prochaine île à se former sera donc à droite, puisque la plaque 
se déplace à gauche. Le point chaud lui restera sur place car il est indépendant des plaques 
tectoniques, et lié au noyau. Quand le noyau reviendra à la normal après le passage de 
Nibiru, il restera à la même latitude/longitude par rapport aux pôles magnétiques (pôles du 
noyau = axe du noyau qui restera parallèle au Soleil, alors que les plaques auront bougé). 
Pour résumer, la croûte terrestre bouge, mais le noyau reste toujours dans la même 
position car c'est le Soleil qui guide son axe. Noyau et croûte ont des mouvements 
indépendants. Les points chauds ne bougeront pas ce sont les plaques qui naviguent au 
dessus du point chaud. C'est toute la différence entre pôles nord/sud magnétiques (Noyau) 
et pôle nord/sud géographiques (le croûte terrestre). Les géologues ont toujours cru que 
c'était les pôles magnétiques qui s'inversaient régulièrement, mais en réalité eux ne 
bougent pas. C'est une question de repère. Ce sont les pôles géographiques qui changent. 
Concepts et distinction importante. Une fois Nibiru partie, la boussole montrera toujours 
le pôle nord Magnétique, et l'étoile polaire aussi. Par contre, c'est l'Inde et le Brésil qui 
seront les deux nouveaux pôles géographiques. Il va y faire très froid, puisque c'est là que 
se formeront les deux nouvelles calottes polaires ! Quant au Groenland et à l'Antarctique, 
ils ne seront plus aux pôles Nord et Sud mais sur des zones tempérées : leur calotte de 
glace va vite fondre et les deux continents seront de nouveau habitables (et non pollués). Il 
est fort à parier que ces nouvelles terres seront très disputées. Pas étonnant que les Pays 
commencent déjà à revendiquer ces zones et leurs ressources encore vierges de toute 
exploitation (Arctique pour la Russie, Occident et USA pour l'Antarctique). Les ET 
doivent surement avoir un plan à ce niveau, ce serait bête de laisser ces terres vierges dans 
la main des Elites et de leur soif de destruction !

AM : Ok,; et cette histoire de point chaud pourrait expliquer la remontée vers le Nord des 
volcans d'Auvergne à chaque passage.
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Mais les déplacements des derniers passages (entre le Lioran et le Puy de Sancy par 
exemple) ne correspondant pas aux déplacements des derniers passages, j'imagine que 
pour le massif central, ce n'est pas vraiment une histoire de point chaud venant du noyau 
comme à Hawaï, mais une fragilité au centre d'une plaque, qui laissera remonter la lave 
quelque soit la chaleur du manteau inférieur sous l'Auvergne. Ou alors d'une poche de 
chaud dans le manteau supérieur.

Les ET peuvent estimer la propagation du trou du massif central, et prévoir qu'il va 
s'étendre à St Eloy-le-mines.

Et pour vérifier que j'ai bien compris l'histoire du point chaud d'Hawaï, lorsque les 
nouveaux pôles seront en Inde et au Brésil, le points chaud d'Hawaï va percer de nouveau 
la croûte terrestre au même endroit que précédemment, mais ce coup-ci, ce sera par 
exemple la Nouvelle-Zélande qui sera au dessus du point chaud de Hawaï ?

H : en effet, ce ne sera pas dans la zone d'Hawai à priori, mais ailleurs. On voit bien que 
l'archipel d'Hawai s'est formé sur 4 poles shifts seulement. Donc cela veut dire qu'avant le 
point chaud sortait à un autre endroit sur la plaque.

[AM : la suite des réponses avait été rapatriées sur le fil principal, c'est comme si Harmo 
reprenait sous ma première question]

H : En effet, quand on regarde les fonds marins, on voit très bien les déplacements de la 
zone chaude qui forme des lignes. Le déplacement du point chaud d’Hawaï ne s'en pas fait 
toujours sur la même ligne, ni toujours dans le même sens. Quand il y a inversement des 
pôles géographiques, la plaque pacifique semble faire marche arrière. Elle passe par 
exemple d'un mouvement de droite à gauche (comme aujourd'hui) à un mouvement de 
gauche à droite. Cependant, comme c'est une inversion totale, la ligne de déplacement 
reste la même, c'est juste la direction qui change. Les inversions partielles quant à elles 
sont souvent de quelques degrés, la dernière ayant été de 10° d'angle, ce qui a permis à la 
Norvège par exemple de se retrouver un peu plus bas. Mais 10° c'est au maximum, quand 
on se trouve sur l'axe de pivotement. Un point géographique à 90° de cette ligne de 
basculement pivote sur lui même, mais ne change pas de place : c'est le centre de rotation. 
C'est un peu comme le centre d'une hélice d'hélicoptère : les palles tournent autour, mais 
le centre de l'hélice ne bouge pas, il tourne juste sur lui même. Donc tout dépend à quel 
endroit se trouve Hawaï lors des basculements : s'il est proche du centre de rotation, l'île 
bougera peu, et le nouveau volcan sortira dans la proximité de l'ancien. Au contraire, si 
l'archipel se trouve sur le basculement maximum, il se trouvera à 10% de son ancien 
emplacement (10% de 20.000 km = 2000 km), soit 2000 km de l'ancien volcan.
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Pour le prochain pole shift, il va y avoir un gros chambardement, mais ce n'est pas 
toujours le cas : 2000 km pour le dernier, au MAXIMUM c'est peu, parce que cela veut 
dire que les lieux sur Terre n'ont pas tous bougé de 2000 km, mais dans une fourchette de 
0 à 2000 km. Certains auront bougé de 10 km, d'autres de 1000 km, tout dépend de la 
distance entre le point géographique et le centre de rotation. Pour celui qui va arriver, le 
centre de rotation se trouvera en Afrique de l'Ouest, c'est à dire que l'Afrique de l'Ouest va 
tourner sur elle même, mais restera au niveau de l'équateur comme aujourd'hui. L'Ouest 
devient le Nord, mais il n'y a pas de changement de latitude. Sur cet pivot en Afrique de 
l'Ouest, l'équateur va pivoter de 90° dans le sens des aiguilles d'une montre. La Somalie 
va se retrouver non plus à l'Ouest, mais au sud, beaucoup plus proche du pôle sud mais 
restera tropicale. Par contre l'Arabie saoudite, qui est beaucoup plus loin de ce centre de 
rotation va tomber en zone tempérée, et son climat sera équivalent à celui de la France 
aujourd'hui. Ce n'est pas pour rien que les prophéties disent que la terre des arabes 
redeviendra un lieu de prairies et de rivières. La France elle, se retrouvera pile poil au 
Nord de l'Arabie, entre le tropique et l'équateur, les 2 pays faisant en fait échange de 
latitude. Et enfin à l'extrême, l'Inde et le Brésil passeront de l'équateur aux pôles, ce qui 
sera le déplacement maximum qui sera effectif lors de ce pole shift, soit 10.000 km 
environ, c'est à dire la pire configuration de pole shift possible, et celle qui fait le plus de 
dégâts sur l'environnement de la planète. Hawai étant à peu près aux antipodes du point de 
rotation en Afrique de l'Ouest, l'archipel restera à peu près au dessus du point chaud, à 
quelques centaines de km près, ce qui veut dire que la prochaine île se fera un eu à côté de 
l'île active aujourd'hui, et on aura toujours l'impression que l'archipel fera comme une 
courbe plus ou moins continue. L'Afrique de l'Ouest et le centre du Pacifique seront les 
deux zones les plus épargnées, et l'Amérique du Sud et l'Inde les plus touchées. L'échange 
de latitude entre France et Arabie Saoudite ne sera pas anodin non plus, pour les deux 
régions...Palmiers dattiers en France, charolaises en Arabie, on imagine le tableau.

Si on observe bien l'historique de ces îles hawaiennes, on voit qu'il y a déjà eu des 
bifurcations et des sauts, mais comme un pole shift important ne se produit que rarement, 
la plupart sont faibles et ne modifient pas vraiment la trajectoire de formation des ilots 
volcaniques. On peut d'ailleurs retracer assez facilement les déplacements du point chaud 
sur la plaque pacifique, et on voit bien qu'il y a des sauts, des bifurcations, des 
changements d'angle périodiquement, mais que les choses restent à peu près normales 
pendant de nombreux cycles de Nibiru. Tout dépend où se trouve le point chaud par 
rapport au centre de rotation de la croûte lors du pole shift, et de combien l'angle de 
déplacement maximum sera fait, 90° étant la pire configuration possible lors d'un pole 
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shift. C'est pour cela qu'on nome cela un basculement majeur, et heureusement pour la 
Terre, cela arrive très peu fréquemment... pas contre pas de bol, ça tombe sur nous.

La ligne rouge est la ligne actuelle. Elle est restée stable pendant très longtemps, au moins 
25 cycles soit 25x3670=91750 ans, ce qui montre que les poles shifts sévères ne sont pas 
systématiques. Pour calculer la fréquence des PS, il suffit de prendre l'historique des 
inversion des champs magnétiques qui sont aujourd'hui assez bien connu de la science.
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Il y a eu une trentaine de PS majeurs sur 800.000 ans, soit environ 1 tous les 26000 ans. 
Sinon ce sont des PS mineurs, voire quasiment inexistants tous les 3670 ans. On a donc 30 
graves sur 220 pole shifts sur la même période.

-

C'est un peu technique, j'en suis désolé, mais je ne pouvais pas répondre de manière 
simple à ces interrogations sur Hawaï.

AM : Et je regardais les points sous-marins à l'Ouest d'Hawaï, qui font comme une ligne 
qui va jusqu'à l'extrême Est de la Sibérie. Tu crois que c'est les traces du "laser" point 
chaud (même brûlant lors d'un pole-shift) qui arrive à découper la mince croûte océanique 
lors d'un pole-shift de grande ampleur (tout le long du trajet des plaques au dessus de ce 
point chaud), ou c'est juste une fissure qui se prolonge jusqu'au point chaud actuel ?

Sur cette carte de maps en vue satellite, où on voit le fond des mers, c'est flagrant (on 
devrait d'ailleurs plus regarder cette carte pour comprendre à quel point les fonds des mers 
sont des continents engloutis sous les flots).

ER : J'ai du mal à comprendre cette notion de pôles géographiques qui changent tandis 
que les pôles magnétiques non...

Comment le sens de rotation de la Terre et les pôles géographiques sont-ils censés changer 
si les pôles magnétiques ne bougent pas ?

Même en prenant en compte Nibiru, j'ai du mal à appréhender le phénomène...

Peut-être ai-je raté un épisode 😕

AM : Dis-toi que la Terre ne va pas bouger (ni les pôles magnétiques, ni les pôles 
géographiques du manteau). Tu te concentres sur la croûte terrestre, c'est à dire les 
continents et les 50 km sous les océans. Tu fais glisser cette fine couche, par exemple tu 
remonte la France au pôle Nord.

Et bien, si tu as suivi, la Terre en elle-même n'a pas bouger, c'est juste sa peau qui s'est 
déplacée : la France est le nouveau pôle Nord, mais c'est juste un aspect de surface. SI tu 
regardes l'alignement magnétique en France, il est complètement différent de celui d'avant 
(quand elle était à la latitude actuelle, à savoir 45°). Les géologues qui viendront plus tard 
en déduiront que le champ magnétique de la Terre a bougé, alors qu'il sera resté fixe 
(toujours plus ou moins aligné avec les pôles géographiques, c'est à dire là où passe l'axe 
de rotation de la Terre).
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H : C'est cela : l'enveloppe de la Terre bouge, mais pas le coeur.

ER : comment se fait-il que ce déplacement de la croûte se fasse de manière aussi 
soudaine et brutale ? Dans mon imaginaire, la croûte flotte en quelque sorte sur le 
manteau.

AM (Harmo à liké) : C'est une bonne image [Même si celle de plaques de terre sur du 
chewing gum qui se déforme lentement est plus juste], la dérive des continents. Cette 
dérive se fait par des remous dans le manteau qui font déplacer les plaques, mais à très 
faible habituellement. Ici, le noyau étant plus chaud, la viscosité diminue, les remous sont 
plus rapides, les continents se déplacent plus vite.

Intervient ensuite le vacillement journalier : la partie la plus magnétique de la croûte est le 
rift Atlantique. Quand la terre tourne, le rift est devant Nibiru ou non. Quand le rift passe 
devant, le rift descend vers le bas, puis remonte dès qu'il n'est plus devant. Là encore, c'est 
juste la croûte qui bouge, on voit les continents bouger sous les nuages (d'où les images 
satellites retouchées qui déconnent de temps à autre).

Ce vacillement journalier influe aussi sur le déplacement accéléré des continents, et il 
participe aussi à réchauffer le noyau, donc la dérive des continents.

---

TH : As-tu des informations concernant la période passée dans le désert de Jésus avant 
qu'il ne débute son ministère ? On a trés peu d'informations sur ce passage de sa vie. J'ai 
eu ouïe dire qu'il y avait un groupe/communauté d'esséniens qui attendaient la venue du 
messie, dans ce désert, est-il allé les retrouver ? Où il s'est passê tout autre chose ?

H : Jésus faisait partie d'une secte juive fondée par Jean le Baptiste, mais il n'a jamais 
séjourné dans le désert. Il aidait ses parents et ses frères et soeurs dans leur vie 
quotidienne. Jésus fabriquait des barques de pêche avec son père Joseph et accompagnait 
sa mère en ville pour la vente de poissons sur les marchés. Une vie simple mais qui lui 
permettait d'être au contact du peuple, et des religieux aux abords des synagogues. C'est là 
qu'il rencontrait les baptistes. Jésus était un altruiste, il n'aurait pas quitté sa famille dans 
le besoin, sous occupation romaine, pour aller pérégriner égoïstement dans le désert même 
si parfois il s'isolait pour méditer. Le problème c'est que cette vie trop simple ne convenait 
pas à la biographie arrangée, et qu'il fallait combler le trou de toutes ces années 
d'anonymat. Jésus était simple et humble, comprenait les gens et s'occupait de son 
entourage. Ce n'était pas assez "spirituel" pour ceux qui ont révisé sa bio. Par contre un 
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séjour dans le désert pour y être tenté par le démon et découvrir Dieu, c'est tout de suite 
plus héroïco-mystique pour la propagande chrétienne orchestrée par les romains convertis.

---

JN : certaines âmes peuvent(elles fusionner ente elles pour devenir plus grande ou une 
autre raison ?

H :  Il ne semble pas que cela soit possible, sinon cela signifierait que les âmes 
renonceraient à leur individualité. Une âme doit avoir son propre vécu et son propre 
caractère. La diversité est liée au libre arbitre. La fusion de plusieurs âmes est contraire à 
ce principe de libre arbitre et d'individualité de l'âme/esprit. Par contre elles peuvent 
coopérer, c'est à dire se mettre à l'unisson pour une mission. C'est ce que nous faisons 
quand nous formons des équipes (sport, travail), mais les âmes ont la capacité dans ce cas 
là de rester constamment en contact, même si les gens impliqués ne s'en rendent pas 
compte. Je pense que cette "fusion" se rapporte à ce phénomène de coopération très 
étroite. C'est comme si les âmes étaient connectées. Les décisions sont prises 
instantanément par l'ensemble des âmes qui agissent de concert, tout en gardant leur libre 
arbitre et leurs opinions. Il n'y a pas de "vote", juste une coopération qui arrive toujours à 
aboutir à un compromis entre les visions de chaque âme concernée. De ce fait, il y a 
toujours unanimité et personne n'est jamais contraint d'agir contre son gré.

RC :  je constate autour de moi (et moi compris) un changement drastique en terme de 
perturbations. Tête qui tourne, fatigue etc, nous connaissons ce phénomène, d'ailleurs AM 
en a parlé plusieurs fois. [AM : J'ai juste parlé de la fatigue des animaux, nous y compris, 
habitués à une fréquence de Schumann dont le pic d'énergie est à 8Hz habituellement, et 
qui actuellement doit dépasser les 200 Hz]

J'imagine que plus les évènements vont arriver plus cela va s'accélérer/accentuer ?

H : Il faut juste savoir que ces problèmes sont normaux, et qu'ils ne sont pas graves. Ils 
font partie du processus d'éveil et de la montée en vibration de l'esprit, alors que le corps 
est ancré dans une densité plus lourde. Cela crée un décalage vibratoire entre corps et 
esprit, et ce déphasage se ressent sur les chakras, ces zones nerveuses qui font le lien entre 
le corps matériel et le corps spirituel (âme, esprit, corps astral peu importe le vocabulaire). 
Notre âme s'envole alors que le corps doit rester les 2 pieds sur terre pour parler de façon 
imagée. Si tu veux rassurer les gens, dis leur simplement que c'est un signe d'éveil, et que 
ces "symptômes" sont donc positifs malgré les petits désagréments que cela suppose. A ne 
pas confondre bien sûr avec des pathologies bien réelles, car les vertiges peuvent être 
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également liés à des problèmes physiques. Par contre s'il n'y a pas de raison pathologique 
à ces symptômes, là on peut conclure que c'est lié au processus d'ascension énergétique.

AHB : Je ressens une odeur (désagréable) de tabac en haut du palais de la bouche [AM : 
cette questionn semblant anodine lancera Harmo sur son fabuleux post-suivant, la 
description des 12 chakras]

H :  l'odorat est un sens qui est directement relié au cerveau (bulbe olfactif), ce qui en fait 
le sens le plus spontané et le plus lié à l'inconscient. Il est donc relié au chakra couronne, 
c'est pour cela que le terme "sentir" est lié au terme "ressentir". "Comment te sens tu ?" est 
une question qui est tout à fait parlante Une illusion olfactive est un signe de déphasage 
Inconscient-Conscient. Par contre si tu as été fumeur (actif ou passif), cela peut être aussi 
une mémoire fantôme, les neurones gardant toujours une trace mémorielle du tabagisme.

ND : ça peut en effet être une trace mémorielle mais cela peut également et surtout a ce 
stade de notre processus collectif en même temps que personnel, être signe que certaines 
fréquences abusives portées en vous se manifestent et que vous êtes prêt à vous en libérer. 
Chaque champ de fréquences porte-induit-génère des odeurs, des notes musicales, des 
couleurs... donc à force d'épurer nos consciences et nos corps physiques comme 
psychiques comme éthériques et bien sûr émotionnels et spirituels, les parasitages 
fréquentiels présents en les uns ou autres de ces corps se manifestent afin de s'en libérer et 
nous laisser encore plus accéder a Soi  Bonne route !🙂

AHB : Non je ne fume pas et j'en ai en horreur

Par contre, c'est exact, j'ai subi des contextes lourds de fumeurs "voisins" et irrespectueux

Ça remonte à loin

TH : dans la nomenclature que j'ai apprise : le cerveau (système nerveux) est relié au 
chakra couronne et le nez/sens de l'odorat est relié au chakra racine...

H : [AM : Voir la réponse de Harmo sur les chakras au début du post suivant, qui découle 
de cette question implicite]

---

LF : ou devrait se trouver en gros la Nouvelle Calédonie après les divers déplacements 
(Afrique France Arabie etc ) ?

H : il ne devrait pas y avoir trop de changement en Nouvelle Calédonie, parce que la 
région est proche du centre de rotation de la croûte, il ne faut donc pas s'attendre à un 
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changement de climat majeur. Par contre, les tsunamis et les ouragans risquent d'être de 
plus en plus dangereux, et comme les zones peuplées sont surtout sur les côtes, c'est un 
gros problème. La Nouvelle Zélande par exemple est beaucoup plus étendue, et avec 
beaucoup de relief, ce qui assure une zone de sécurité intérieure importante, c'est pourquoi 
beaucoup d'Elites s'y sont installées ces dernières années. La Nouvelle Calédonie ne 
manque pas de relief, mais de largeur, il faudra donc prévoir que les tsunamis risquent de 
ne pas être freinés à leur arriver et de s'étendre sur des plaines comme en France 
métropolitaine. Ils se confronteront directement au relief, avec tout leur élan. Les tsunamis 
maximum arriveront à 100 mètres en moyenne, comptez donc au moins 20% de plus 
quand la géographie est défavorable (comme en Corse, ou dans le Sud Est comme Nice ou 
Monaco). Si vous vous réfugiez à 250 voire 300 mètres, vous n'aurez normalement rien à 
craindre. Nouméa étant en bord de mer, c'est une zone à fuir obligatoirement à la moindre 
alerte, comme toutes les villes côtières partout dans le Monde (même dans des zones qui 
semblent sûres comme les côtes Atlantiques). Bien prévoir un trajet pour aller se mettre à 
l'abri et rester vigilant sur les alertes tsunamis à prendre très au sérieux. Gardez toujours 
un minimum de carburant dans votre voiture par exemple, et privilégiez les routes les 
moins fréquentées, car tout le monde risque de vouloir passer par les itinéraires les plus 
rapides. Les petits chemins alternatifs, s'ils existent, à pieds ou à vélo si besoin, seront très 
importants pour éviter les blocages. A Hawaï et dans de nombreux cas, des bouchons se 
forment/se sont formés à cause de la panique, et les gens restent coincés sur les autoroutes 
et les routes principales, ce qui a entrainé des drames. Soyez prévoyants !

---

[AM : Suite à Nancy Lieder qui confirme ce qu'il disait sur le rayonnement venu du sous-
sol à Hawaï]

H : Confirmé par Nancy Lieder sur Zetatalk aujourd'hui. J'aime bien quand les "channels" 
se confirment les uns les autres, cela prouve que sans concertation, nous avons néanmoins 
des sources valides et équivalentes.

27/09/2023 - Les chakras et le zodiaque
[AM : je recopie ici la question initiée dans le post précédent, qui a débouché sur la 
création de ce post]

TH : dans la nomenclature que j'ai apprise : le cerveau (système nerveux) est relié au 
chakra couronne et le nez/sens de l'odorat est relié au chakra racine...
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H : Il y a beaucoup d'erreurs dans la compréhension des chakras. C'est normal, les 
anciennes traditions sont basées sur l'observation intuitive, mais la réalité biologique ne 
correspond pas tout à fait à ce qui a été écrit parfois [AM : sans parler que les glandes des 
ogres, décrites dans les livres sacrés, ne correspondent pas à celles des humains]. Ce sont 
des détails. Par exemple, le chakras couronne se trouve avant le chakra du troisième oeil. 
La ligne de chakras principale commence au niveau des pieds, passe par le sacrum, 
continue le long de la colonne vertébrale jusqu'au cou, s'enroule au sommet de la tête en 
passant par le chakra couronne qui se situe entre les deux lobes cérébraux, puis passe par 
le cortex frontal pour revenir se terminer au niveau de la glande pinéale, qui est le chakra 
le puis élevé et le plus puissant du système. L'ancrage principal du corps astral se trouve 
au niveau du coeur, mais le centre spirituel ultime, ce qui nous relie aux énergies les plus 
élevées, est le 3ème oeil, au centre du cerveau. Si on imagine le trajet global, cela forme 
comme une canne de berger, du sacrum vers le cou c'est presque droit et ça se termine en 
courbe jusqu'à la glande pinéale (c'est pourquoi la crosse de berger est un symbole si fort 
et important dans de nombreuses cultures). Les pieds et les mains sont aussi des chakras 
importants, les pieds servant de récepteurs et les mains d'émetteurs d'énergie, c'est pour 
cela que la paume de la main est un outil de guérison énergétique. Quant au chakra dit 
"couronne", il corresponde en fait au cerveau principal, et se trouve au milieu de celui-ci 
dans la partie haute du crâne, et surement pas à l'extérieur au dessus de la tête. C'est 
logique, puisque ce sont des terminaisons nerveuses qui relient le corps physique et le 
corps spirituel, leur nature est double, à la fois bien réels et matériels, mais existent aussi 
dans le subtil/astral. Les sens qui y sont attachés sont donc dépendants de ces terminaisons 
nerveuses. La vue est gérée par le chakra couronne. Par contre la double vue n'a rien à 
voir avec la vue physique, c'est la vision du corps éthérique et est bien liée à la glande 
pinéale, c'est pour cela qu'on appelle cela 3ème oeil. Ce n'est pas un oeil au sens physique 
du terme, c'est la vision directe de l'âme sur le monde, c'est pourquoi on peut voir avec ce 
sens des choses aussi subtiles. Le chakra de la gorge n'a rien à voir avec la communication 
(qui est plus gérée par le cerveau et donc le chakra couronne), mais avec la thyroïde et la 
respiration (le souffle), c'est à dire l'activité métabolique générale (l'oxygène étant le 
carburant du corps, c'est logique). Le chakra coeur est situé au niveau du système 
cardiaque et gère la circulation sanguine, puisque le coeur est le centre du réseau sanguin. 
Le chakra du plexus solaire est en fait composé de 2 chakras : 1 lié à notre système 
immunitaire profond (qui gère le système lymphatique, la rate et le microbiot). Le second 
gère le système digestif et la glycémie (Foie, Estomac, Pancréas). Le chakra sacré gère les 
glandes surrénales et la vessie, glandes surrénales qui ont un rôle majeur dans l'organisme 
grâce aux hormones dites de stress (adrénaline) notamment, mais aussi la gestion de l'eau 
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dans le corps. C'est pourquoi un stress lié à la survie (quand on se sent en danger 
physiquement) provoque une montée de cortisol et une forme bien particulière de stress. 
Et enfin, le chakra racine gère le système reproductif, de la prostate aux testicules chez les 
hommes, et les ovaires et l'utérus chez les femmes, s'occupant du coup tout le système 
hormonal sexuel. Le cervelet et les oreilles sont liés à un chakra manquant qui n'est pas 
mentionné par les traditions. Il gère l'équilibre, la coordination du mouvement et les 
fonctions automatiques ancestrales (c'est la partie du cerveau la plus primitive). Les 
muscles ne sont pas des organes indépendants, ils sont gérés par plusieurs chakras.

Ce qui est important à savoir, c'est que vous pouvez vous adresser consciemment à vos 
chakras, qui sont des "mini cerveaux". Ils comprennent vos intentions, puisque vos 
intentions viennent de votre esprit, et que l'esprit est attaché aux chakras. Vous pouvez par 
exemple vous adresser directement à un organe, le chakra saura comprendre ce que vous 
voulez, mais vous pouvez vous adresser aussi au chakra en général. Si vous avez des 
problèmes d'estomac lié au stress, ce ne sera pas le même stress que celui qui provoque 
des problèmes cutanés. Il existe de nombreux stress différents, qui auront un impact 
différent sur votre corps. En s'adressant à la zone concernée, vous pouvez modérer ces 
symptômes somatiques. C'est pour cela qu'il faut toujours être bienveillant avec son corps, 
l'écouter mais aussi lui parler. Il vous écoutera, autant que vous l'écoutez.

TH : Je comprends mieux même certaines choses qui ne collaient pas vraiment avec mes 
observations cliniques.

----

[AM : les commentaires qui suivent viennent de la publi dédiée aux chakras]
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Figure 1: Roue des chakras

[AM : je recopie ici la dernière question de la publi, concernant l'image ci-dessus]

SR : concernant la tablette des chackra ci dessus, y'a-t-il une manière particulière de la lire 
? Quel sigle correspond au chackra du bélier ? A quoi correspond le second cercle 
concentrique ? 

H : c'est juste une image illustrative, j'ai voulu que les symboles soient flous pour éviter 
les amalgames. Je pense qu'il faudrait d'ailleurs trouver de meilleurs symboles, parce que 
ceux du zodiaque sont trop raccordés à l'astrologie, et ça porte à confusion. Par exemple, 
le chakra balance pourrait très bien avoir pour symbole un papillon, et le chakra 12 un oeil 
ou une pomme de pin vu qu'on parle de la glande pinéale. Des symboles liés à la Nature 
sont bien mieux parce qu'ils parlent à une majorité de personnes sans trop d'a priori. Un 
papillon ou un fruit, c'est universel !

[AM : je reprends sur le premier commentaire de la publi]

H : Comme promis  Vous verrez il y a des corrections dans le message que je vous 🙂

avais tout d'abord apporté. Une mise à jour a été nécessaire dans mes connaissances !

Voila maintenant la véritable "cartographie" du système de chakras qui sert de point de 
jonction entre le corps et l'âme, le corps biologique et l'esprit, peu importe le vocabulaire 
employé. Il existe en réalité 12 chakras principaux. Les égyptiens savaient que le corps 
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était composé de 12 "parties", mais ils ont mélangé d'anciennes traditions, notamment en 
associant ces 12 chakras et la carte du ciel astrologique. L'astrologie est une croyance 
annunaki qui veut que ce qui est dans le ciel influence ce qui est au sol sur Terre, et donc 
que la position des astres influence la personne lors de sa naissance. En réalité il n'y a 
aucun lien entre l'espace, les planètes et le zodiaque, car le zodiaque est en réalité au 
départ non pas une carte céleste, mais une carte du corps et des chakras : Les sages 
égyptiens et mésopotamiens, ont voulu retrouver ces douze chakras dans le ciel, et ont 
construit les constellations en ce sens. En réalité, cela n'a aucun sens. Chaque "signe" est 
en fait un chakra et non une constellation.

1 - Chakra Bélier, Aries
C'est le chakra des jambes (pieds, jambes et hanches/bassin). C'est le chakra de 
l'impulsion, du courage, de l'impulsivité aussi car c'est par là que rentre l'énergie 
universelle, ou Qi qui circule en toute chose. Les pieds sont des portes en quelque sorte, 
ils sont comme un pôle d'entrée. C'est pour cela que symboliquement, on parle de faire le 
premier pas, ou qu'on a des expressions "perdre pieds", "il n'y a que le premier pas qui 
coute". Sans l'énergie qui entre, pas d'énergie qui circule non plus dans le reste du corps. 
C'est le carburant de l'esprit en quelque sorte, ce qui permet à l'âme d'influencer le corps 
biologique par les chakras. Sans cette énergie, les magnétiseurs ne peuvent pas soigner. 
Cette énergie est ce qu'on appelle aussi la lumière spirituelle, elle sert à l'esprit à la fois de 
nourriture (pour se construire au fur et à mesure de son évolution, comme des briques) 
mais c'est cette énergie aussi qui est manipulée par l'âme pour communiquer avec les 
chakras nerveux. L'esprit peut modifier subtilement la matière et ainsi avoir une action sur 
les chakras qui sont des récepteurs. Sans carburant, pas de volonté, et l'âme n'a pas la 
force/le carburant pour influencer le corps. C'est donc un chakra très important. Quand des 
personnes expérimentent une montée de kundalini, il s'agit en fait d'un déblocage de 
l'énergie sexuelle au niveau suivant (voir chakra 2 pour plus de détails). L'énergie Qi, Kâ 
ou peu importe le nom, s'accumule dans le premier chakra mais ne peut pas circuler à 
cause du blocage au niveau supérieur. Quand le chakra 2 se débloque, l'énergie accumulée 
se met à circuler en masse, d'où l'effet "Kundalini" ressenti.

2 - Chakra Taureau
Le chakra n°2 est le chakra sexuel et gère les organes reproducteurs, et donc la production 
des hormones sexuelles, aussi bien chez l'Homme que la Femme. C'est un chakra très 
primaire/primitif, mais très puissant, car il est directement fourni en énergie par le chakra 
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bélier (ou racine). Il gère la sexualité matérielle qui est à bien différencier de l'amour et de 
la sexualité spirituelle, qui est une combinaison des deux, mais qui peut exister 
indépendamment. Les blocages spirituels/énergétiques sont très souvent placés ici à cause 
de la culpabilisation sociale, notamment dans les religions qui voient dans la sexualité 
matérielle un pêché, une luxure, une souillure etc... Ces interdictions et ces tabous sexuels 
ne permettent donc pas une bonne circulation énergétique et l'énergie Qi/Kâ reste 
accumulée au niveau du chakra précédent, étouffant du même coup toute l'arborescence 
qui suit. C'est important, car cela veut dire qu'un blocage sexuel, ou une culpabilisation 
sexuelle entraine une stagnation, un non épanouissement dans tous les chakras suivants. 
L'idée n'est pas pour autant d'avoir une sexualité débridée, pas du tout, car la sexualité 
n'est pas qu'une affaire de biologie, car elle réside aussi en une partie spirituelle. Ce n'est 
pas parce que vous aimez les sucreries que vous devez pour autant en abuser au risque de 
mourir d'une hyperglycémie (comme toujours, la voie du milieu est toujours la meilleure, 
entre le trop et le pas assez). La pudeur (c'est à dire le respect de la sensibilité des autres) 
ne doit pas être confondue non plus avec des croyances "castratrices" ou de la frigidité 
mentale. Quand une personne ressent de la culpabilité sexuelle (en trompant son/sa 
partenaire par exemple, ou en ayant des rapports prohibés par une religion ou une culture/ 
des croyances), ce chakra se "ferme". Lorsque la personne au contraire se libère de ces 
blocages sociétaux ou religieux, se déclenche alors ou ouverture au niveau énergétique. 
Cette ouverture ou levée du barrage de la circulation des énergies à ce niveau est assez 
souvent connue après un rapport sexuel libérateur/un orgasme, mais pas seulement, 
puisque c'est un blocage lié au mental avant tout, il peut très bien arriver par la 
compréhension (voir chakra scorpion), la réflexion, une prise de conscience spirituelle. La 
montée de Kundalini n'est pas un Eveil global, c'est le début, c'est un premier éveil. Les 
gens qui n'ont pas eu de blocage à ce niveau ne connaitront donc jamais de montée de 
Kundalini. Cela ne veut pas dire que vous ne pouvez pas vous éveiller, mais au contraire 
que vous en êtes à une étape ultérieure. Ne cherchez donc pas à avoir un sursaut de 
Kundalini si vous n'en avez pas besoin, ce serait une perte de temps puisque par défaut, 
vous n'en avez pas l'utilité, vous n'avez pas forcément de blocage au niveau du chakra 2. 
Enfin, C'est ici la raison pour laquelle une envie sexuelle "physique" entraine une 
sensation dans le ventre, "les fameux papillons" bien connus. C'est parce que ce chakra est 
en train de réagir à une attirance physique.

3 - Chakra Gémeaux
Comme son symbole le montre, ce chakra est double. Issu d'un seul chakra au départ, il a 
ensuite évolué pour devenir des chakras jumeaux, d'où l'analogie avec la geméllité. De 
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nombreux animaux primitifs comme les étoiles de mer ont encore ce chakra uni, et ce n'est 
pas pour rien que leur bouche sert aussi d'anus. La première partie de ce chakra représente 
les reins, la gestion des sels minéraux, du ph et de l'eau dans le corps. C'est aussi un 
chakra important, puisque nous sommes composés en majorité d'eau. Le corps n'est qu'une 
enveloppe organique remplie d'eau de mer, car la vie sur Terre est née dans l'eau salée. Ce 
chakra est donc très lié à la mer et aux océans puisqu'il contribue à garder un milieu 
"aquatique" primordial équivalent à ce que les premières formes de vies connaissaient. 
Nous sommes comme une bulle d'eau de mer primordiale, qui s'est ensuite émancipée. 
C'est aussi le chakra de la purification, puisqu'il sert à débarrasser le corps des impuretés, 
des toxines, des restes de virus, du surplus de calcium, de sucre, de protéines et tout autre 
produit dangereux. Il peut y avoir des blocages à ce niveau si on fait souffrir son corps par 
des efforts trop intenses ou une mauvaise alimentation, car c'est ce chakra qui est le 
dernier front dans le système d'épuration du corps. On y retrouve donc généralement des 
somatisations liées à la pureté physique, par exemple des culpabilisations pour avoir 
enfreint des interdictions alimentaires, ou si on se sent humilié ou sali, au sens figuré du 
terme. Les infections génitales ne sont pas uniquement liées à la reproduction, car elles 
partagent une localisation assez proche du système urinaire. Une cystite récurrente peut 
être liée à un type de problème somatique de ce type, tout comme des calculs rénaux. Les 
causes ne sont pas toujours alimentaires ou bactériennes, elles peuvent aussi venir de 
dérèglements chimiques dans l'urine, qui eux mêmes peuvent être connectés à une 
humiliation ou une sensation d'impureté physique/morale. La seconde partie de ce chakra 
est associée au système digestif et à la gestion du sucre. Foie et Pancréas sont les organes 
moteurs du système. Le corps absorbe les nutriments et recycle les déchets dans le foie. 
Quand au pancréas il empêche certains composants d'empoisonner le corps. On retrouve 
ici aussi une notion de pureté, comme dans son jumeau, ce n'est pas pour rien qu'ils sont 
liés l'un à l'autre. Les intolérances alimentaires sont bien entendu attachées à cette partie 
du chakra gémeau, et là encore c'est une histoire de pureté. Quand un aliment est 
"empoisonné", ou en dehors du régime alimentaire naturel de l'individu, il enclenche une 
réaction d'indigestion, et parfois d'inflammation. Par exemple, notre corps ne digère pas le 
lait de vache au delà d'un certain âge. Boire du lait (lactose) entraine un empoisonnement 
et une irritation. De même, les taux artificiellement augmentés de gluten dans les produits 
céréaliers enclenchent une réaction. Les maladies somatiques connexes à ce chakra ont les 
mêmes origines que pour son jumeau. Une sensation d'impureté, ou de franchir des 
interdits alimentaires, voire sexuels parfois, c'est à dire de se sentir "sale" ou "souillé" 
peuvent déclencher des maladies. La maladie de Crohn est typique, tout comme les 
intolérances alimentaires diverses et variées. Pour renverser une maladie de Crohn, il faut 
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donc aller fouiller dans ce qui a pu "salir" moralement ou physiquement la personne, 
puisque c'est cette sensation de souillure qui engendre la réponse auto-immune dans les 
intestins.

4 - Chakra Cancer
Ce chakra sert de bouclier contre l'extérieur. C'est lui qui veille à la sécurité du corps et 
aux principaux mécanismes d'immunité. Il est lié à la Rate mais aussi à la gestion du 
microbiote intestinal et vaginal : il sert à gérer les bactéries amies, et repousser les 
bactéries néfastes. Une partie des glandes surrénales est aussi gérée par ce chakra tout 
proche, puisque c'est le chakra de la survie primitive : l'adrénaline sécrété par les glandes 
surrénales, tout comme le cortisol (hormone du stress) nous aide à faire face aux dangers. 
Ce n'est pas pour rien que le symbole de ce chakra est un crustacé avec des pinces et une 
carapace. Tout danger de vie ou de mort est lié à ce système. Il peut aussi déclencher la 
paralysie ou la panique, le fameux fuir ou combattre (la paralysie étant une forme de 
fuite : pas vu, pas attrapé). Il gère aussi la famine grave, c'est pour cela que le cortisol fait 
grossir, car il entraine une mise en réserve de sécurité pour le corps en cas de disette. 
Quand votre taux de cortisol est élevé, ou que vous faites des crises d'angoisse, de 
paralysie ou de panique, c'est parce que ce chakra anticipe un danger de mort (réel ou 
imaginaire). Tous les problèmes de sécurité alimentaire, sociale, le manque d'argent (et 
donc de ressources pour survivre) trouvent leur source à ce niveau, et peuvent donc 
engendrer des maladies somatiques. Le cancer (maladie) est associé à ce chakra, il n'y a 
pas de hasard : lorsque que nous nous sentons pris au piège (d'une situation, d'un 
environnement toxique etc...), nous pouvons enclencher une autodestruction. Le chakra 
fait s'effondrer une partie du système immunitaire et laisse se propager des cellules 
mutantes/rebelles qui sont normalement éradiquées au fur et à mesure de leur formation, 
entrainant la propagation aléatoire de tumeurs et finalement une mort rapide. Le conscient 
n'a aucune prise sur ce phénomène dans la mesure où il n'a pas conscience de la source de 
l'emprisonnement dans laquelle il est. Par contre, un changement de vie, ou de façon de 
voir les choses, peut résoudre l'impression d'emprisonnement inextricable, et relancer le 
système immunitaire profond. Ce chakra est également lié à la peau, puisque la peau est la 
"carapace" du corps qui lui sert de protection et d'enveloppe par rapport à l'extérieur. 
Notre peau n'est pas une chose homogène, tout n'est pas relié au chakra cancer. La peau du 
visage est différente, elle sert davantage à communiquer qu'à protéger (reliée au chakra 
scorpion).
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5 - Chakra Lion
Il n'est pas un secret que la chakra Lion est aussi le chakra du coeur, et du système 
sanguin, car symboliquement le coeur et le Lion ont toujours été associés. Ce chakra est 
chargé de nourrir le reste du corps, d'acheminer les nutriments partout mais aussi 
l'oxygène via les globules rouges. C'est donc lui qui nourrit le reste de la machine 
biologique. Mais il n'a pas que ce rôle. Le rythme cardiaque est le principal métronome 
pour l'esprit/l’âme/corps astral. L'âme n'est pas de nature matérielle dans le sens où nous 
l'entendons. Elle est faite de particules ultimes, qui sont immuables, et ne sont pas 
soumises à la notion de temps, et destruction, de cycle ou de détérioration. Le problème 
est que ce corps éthérique n'a aucun notion de temporalité, et seul le corps physique lui 
permet de comprendre cette notion : sans corps, pas de notion de cause à effet, de logique 
linéaire : le corps est l'horloge de l'âme, c'est ce qui lui permet d'être en phase avec la 
dimension physique dans laquelle elle est incarnée, et donc d'interagir avec les chakras. 
C'est pour cela que le chakra Lion-coeur est le chakra principal, sans lui l'âme ne peut pas 
rester dans la vibration adéquate. Il sert de calibrage. C'est aussi à ce niveau que l'âme se 
connecte au corps lors de l'incarnation. C'est important, car lors du développement du 
foetus, le démarrage du coeur est souvent considéré comme l'instant où le bébé devient un 
individu indépendant, conscient et non un ensemble de cellules qui se reproduisent. Il est 
donc important que l'avortement ne concerne JAMAIS des foetus avec un coeur 
fonctionnel. Dans un autre registre, le pouls, ou rythme cardiaque varie, et est un 
indicateur émotionnel important, même s'il n'est pas le seul. On peut très bien faire un 
marathon et monter à 210 pulsations par minute sans ressentir d'émotions particulières. 
Donc le fait qu'on parle du coeur pour parler du centre des émotions est une erreur, car les 
émotions sont un ensemble de choses complexes qui s'imbriquent et mettent en question 
de nombreux chakras, et pas seulement celui du coeur. C'est important de préciser que 
quand on dit qu'il faut écouter son coeur, c'est avant tout écouter son âme, c'est à dire 
l'ensemble de ses chakras, et pas seulement se fier à son coeur au sens biologique bien 
entendu. Le coeur n'y est pour rien ou pour pas grand chose. Notez aussi que l'Eveil 
spirituel peut engendrer un déphasage de l'âme avec le corps. En effet une âme qui a 
tendance à augmenter sa fréquence vibratoire pour passer à une dimension supérieure (ce 
qu'on appelle l'ascension spirituelle) ne va plus vibrer à l'unisson total avec un corps qui 
reste bien ancré dans la matière dont il est issu. Les chakras ont du mal à recevoir les 
informations venues de l'âme, et il peut y avoir des dérèglements : notion du temps altérée 
(chakra coeur), vertiges (chakra balance) , problèmes de tolérances alimentaires (chakra 
gémeaux), manque de libido (chakra Taureau), fatigue ou dépression (chakra bélier) etc...
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6 - Chakra Vierge
La vierge n'a pas toujours été le symbole de ce chakra. Pendant longtemps un oiseau ou un 
symbole lié à l'air servait aux anciens pour le décrire, comme un papillon ou un colibri. Il 
est bien entendu lié à la respiration, mais aussi aux bronches et à la glande thyroide. Il 
correspond en gros à ce qu'on appelle normalement le chakra gorge. Il n'a pas grand chose 
a voir avec la communication par contre mais plutôt avec métabolisme puisque c'est la 
thyroïde qui gère la capacité du corps à bruler son carburant (la nourriture) et son 
comburant (l'oxygène) dans les cellules. Il gère l'énergie physique, mais aussi 
l'oxygénation via les poumons, indispensable au bon fonctionnement des organes et du 
cerveau. Quand une personne se sent oppressée, elle est donc sujette à une malfonction de 
la respiration, d'où une sensation d'étouffement. De même, une personne qui n'arrive pas à 
réaliser ses projets, aura tendance à développer des maladies thyroïdiennes. Le chakra 
bélier est la volonté et l'impulsion, le carburant de l'âme, alors que le chakra vierge gère le 
"carburant" du corps physique. Il est donc associé à l'action ou l'inaction physique. L'envie 
de voyager, de découvrir, de respirer un air pur, de s'évader, de voler. C'est le chakra de la 
liberté, et donc le chakra qui souffre le plus des blocages et des oppressions systémiques, 
et il somatisera en ce sens. La voix et l'expression vocale, le chant ne fait pas partie de ce 
chakra contrairement à ce que la tradition orientale suggère. L'expression est une chose 
plus complexe qui fait intervenir d'autres chakras supérieurs. La maladie d'Hachimoto est 
une somatisation de ce chakra vierge, qui démontre un dysfonctionnement ou un blocage à 
ce niveau. Hyper-thyroidie et hypo-thyroidie somatiques aussi. Tout est lié à des blocages 
dans l'action physique, mais indépendamment de la volonté mentale. "J'aurais bien aimé 
faire" "vivre" "voir" "construire" est de ce ressort, mais les blocages et les situations 
extérieures m'en ont empéché.

- aparté -

CD : Je suis du signe de la vierge et jai toujours eu des petits poumons. Vite essoufflée, 
asthme, sarkoïdose, oppressée dans l'eau...

GN : native de la vierge et aucun des problèmes évoqués ci dessus mais bien consciente 
de ma grande liberté qui est celle de faire mes propres choix et de les assumer en 
conséquence💜

- fin aparté -
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7 - Chakra balance
Le chakra balance a aussi un nom bien choisi, puisque qu'il est avant tout le chakra de 
l'équilibre, de la proportion. Il comprend le cervelet mais aussi le système auditif, qui sont 
les principaux facteurs d'équilibre du corps. Ce n'est pas pour rien non plus que c'est le 
chakra de l'harmonie, et donc du son, et forcément du chant et de la musique, de la danse, 
de l'expression visuelle. Le chant est lié à la même zone que les oreilles, car ces organes 
sont des "détecteurs de vibrations". C'est un chakra très sensible aux cycles, aux 
équilibres, à la symétrie, et donc forcément aux fréquences. Le son se déplace dans l'air 
sous la forme d'ondes, comme le Qi ou la Kâ. C'est pour cela que l'âme transcrit les 
émotions sous la forme de sons audibles chez l'être humain (clairaudience), et que nous 
sommes sensibles émotionnellement aux fréquences (notes) musicales. C'est le véritable 
chakra de l'expression émotionnelle, mais pas le chakra de l'échange informationnel. 
Seules compte pour celui ci la beauté et l'émotion qui se dégagent. La Lumière étant aussi 
une forme d'onde, c'est ce chakra qui est stimulé face à la beauté d'une oeuvre ou d'une 
mélodie, d'un mouvement. Equilibre, symétrie, rythme, ombres et lumières, teintes, 
proportions, tous les secteurs artistiques sont de son ressort, c'est pour cela que la 
sculpture est aussi un fort stimulus pour ce chakra nerveux. Il est lié aussi à la vue, mais 
de manière indirecte car la vue a plusieurs fonctions. Elle sert à capter de l'information 
d'abord, et transite par un autre chakra avant d'être traité plus instinctivement par le chakra 
balance. Le chakra 7 ne mesure pas, longueur largeur fonction ne l'intéressent pas. Il 
apprécie au sens large du terme. C'est avant tout un modérateur et un vecteur émotionnel 
du "beau" dans le sens équilibré et proportionné. Généralement ce chakra réagit mal au 
chaos car il sert à l'âme pour maintenir une forme d'ordre : se tenir debout mais aussi 
garantir un environnement propice à l'épanouissement cognitif. C'est aussi grâce à ce 
chakra nerveux que passe le sentiment de justice, d'équilibre entre donner et recevoir, 
puisque c'est son rôle de juger la "bien-proportionnalité" et l'harmonie en général. C'est un 
chakra lié à la compassion et l'unisson instinctive mais aussi à une forme de tempérence. 
Des blocages à ce niveau peuvent être créés par la difficulté à juger une situation, savoir si 
une information ou une personne est fiable ou non, mais de faction instinctive et non 
logique, au mensonge bien entendu ou à la trahison. Un flou dans une situation, 
l'impossibilité de faire un compromis, l’aggressivité de l'extérieur peuvent créer des 
somatisations, comme un repli sur soi (forme de dépression ou d'associalisation, le 
négativisme), des troubles de l'équilibre et de l'audition, rarement de la vue. L'injustice 
non résolue et non jugée entraine aussi des somatisations à ce niveau.
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8 - Chakra scorpion
C'est le centre du traitement de l'information, par lequel tous les stimulis physiques 
passent et sont traités : les images captés par les yeux, mais aussi les mots reçus par les 
oreilles, le langage non verbal, etc... Il traite les datas, comme un ordinateur, les ordonne, 
les simplifient, les recombine. C'est dans ce secteur du cerveau que se situe le langage et 
l'élaboration du souvenir. Toute information qui arrive à lui est comparée aux précédentes, 
il est la banque de donnée et de traitement. Quand vous voyez un objet, c'est ce chakra qui 
y associe un mot, en fonction de votre langage, une image, une fonction. Son rôle n'est pas 
juger l'information mais de la traiter. Il est important dans le sens où c'est par lui que le 
chakra suivant reçoit ses sources. La chakra scorpion fait des recoupements et des 
analogies avec ce qu'il connait et a déjà traité. C'est le centre nerveux de l'analogie, de 
l'association d'idée. Tous les sens convergent vers lui, même s'il peuvent être traités en 
amont par d'autres avant, mais il reste toujours neutre. Il ne juge pas l'harmonie ou la 
proportion (beauté physique et harmonie), ni moralement (ce qui est fait par le chakra 
suivant). Le problème de mémoire, les mots qui restent "sur la langue", les problème 
d'expression sont de son ressort. Apprendre une langue étrangère est aussi une question 
d'information, l'apprentissage de techniques sont traitées ici. Les phrases sont construite 
dans ce secteur qui, s'il est endommagé, peu donner des anomalies de comportement 
(amnésies, faux souvenirs, difficulté de langage, mutisme traumatique). C'est aussi le 
chakra du déni profond, car s'il n'arrive pas à traiter l'information qu'il reçoit, il peut se 
bloquer. C'est un déni technique, comme l'incapacité d'imaginer un concept, une forme, 
une matière. C'est toujours en termes techniques, pas en termes moraux. Il est important 
aussi car il est vecteur de changement et d'adaptation, car ces domaines dépendent du bon 
traitement de l'information de base. L'information brute apportée par les sens ne peut pas 
servir de base à une réflexion, il faut que ces informations soient décryptées, classées, 
mémorisées, comparées. L'amnésie traumatique, ou au contraire les souvenirs récurrents 
sont liés à une blocage de ce 8ème chakra. Tant que l'information ne pourra pas être 
décortiquée, elle sera refusée ou tournera en boucle. Il faut donc trouver un moyen de 
regarder de façon neutre et objective l'événement traumatisant, c'est donc le centre de la 
prise de recul pour le cerveau et la pensée. Se détacher de la subjectivité, analyser les 
faits, et ainsi passer à autre chose.

9 - Chakra Sagittaire
C'est ici un chakra de jugement de principes spirituels. Tout est jamais noir ou blanc pour 
celui-ci, car c'est avant tout le centre de la symbolique et du concept abstrait. C'est le 
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centre de la religion au sens mystique du terme, c'est à dire le centre des croyances. Il sert 
à traiter ce qui n'est ni logique, ni réel, c'est forcément dans ce centre que la spiritualité est 
traitée, ou encore la physique quantique, l'existence de dimensions. C'est tout ce qui 
échappe à la logique mathématique concrète. Ici 1 + 1 peut tout à fait donner 3. C'est aussi 
par ce chakra que passent les messages de la géométrie sacrée : les crop circles sont une 
forme de langage que cette partie de notre cerveau comprend, car contrairement au 
langage du chakra scorpion, le langage symbolique ne s'apprend pas, il est inné et 
universel. C'est aussi ici que la télépathie a son centre de communication. C'est l'inverse 
de Saint Thomas, il croit tout ce qu'il ne voit pas. Attention, ce n'est pas le centre des 
règles morales ou des rites, ou des principes moraux qui sont plutôt l'apanage du chakra 
suivant. Ce chakra est un vecteur d'ouverture sur l'interdit, le mystère, la curiosité, 
l'exploration. C'est lui qui pousse à chercher plus loin et à dépasser les limites pour 
comprendre davantage comment les choses fonctionnent, c'est pour cela qu'un blocage à 
ce niveau entraine une incrédulité au paranormal, à une forme d'athéisme matérialiste. 
Tout ce qui n'est pas matériel et logique n'est plus traité, on tombe dans la zététique et le 
rationalisme absolu. Attention, il ne faut pas confondre athéisme (on ne croit qu'au visible, 
à la logique et à la matière et on ne peut rien considérer au delà) avec l'agnostisme (on 
refuse les religions).

10 - Chakra Capricorne
Ici nous avons au contraire le chakra des règles et des contours bien définis. C'est le 
chakra de l'ordre, le régulateur. C'est ici que son inscrits nos principes et lois morales et 
que son logés tous nos tabous, nos interdits, nos croyances limitantes. Il faut faire la 
distinction ici entre les deux chakras 9 et 10 qui sont tous les deux liés à la religion, mais 
de façon différente. Le chakra 10 est davantage lié aux règles et aux principes, mais pas à 
la foi, même si les gens confondent les deux. La foi n'a pas besoin de religion ni de règle 
pour exister, c'est un sentiment profond et complètement immatériel. Elle est davantage 
instinctive. Pour le chakra 10, au contraire c'est une croyance institutionnelle, qui est 
passée par la société, la culture, l'éducation. Ce ne sont pas des croyances insinctives et 
subtiles, ce sont des croyances institutionnelles. Elles sont la première cause de blocages, 
d'auto sabotage, de frustrations. Le rite, les automatismes, la routine, le respect de la loi 
sans réflexion, et la soumission sont des éléments de ce chakra. Malgré ses défauts, il 
permet surtout d'être lucide et de garder les pieds sur terre, c'est un indispensable de survie 
surtout pour un animal sociable comme l'être humain. On ne peut pas vivre sans certaines 
règles de base, mais c'est aussi un mécanisme qui peut être détourné. L'obéissance peut 
être induite par la contrainte et l'apprentissage, et non sur le volontariat. Ici est le principal 
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vecteur de la prison mentale que nous avons tous, car elle dépasse son rôle de simple 
réalisme et de lucidité. C'est toute la différence entre l'obéissance volontaire et 
l’obéissance automatique et non réfléchie. C'est aussi là que le libre arbitre est court-
circuité et que la manipulation commence. C'est sur ce secteur aussi qu'agit fortement la 
propagande par exemple, ou le formatage (scolaire, social, religieux).

11 - Le Chakra verseau
C'est le centre névralgique de la logique et du conscient. Tous les autres chakras sont 
relatifs à la partie inconsciente de notre pensée. La petite voix que nous avons dans la tête 
passe par ici : c'est le centre de la logique mathématique et analytique, mais aussi la zone 
de la vue : c'est le centre de Saint Thomas, qui est terriblement attaché au réel et à la 
matière, ce qu'on appelle parfois le mental. Il n'est pas intuitif, il est performant. Le 
Quotient Intellectuel est une façon de mesurer l'efficacité de ce chakra, mais n'est qu'une 
infime partie de l'Intelligence globale du tout. Compter, associer des formes logiques entre 
elles, trouver une suite logique cause et effets, tout cela est réalisé dans ce "cerveau" qui 
fonctionne comme un ordinateur. Il n'a pas de jugement particulier, c'est le chakra 10 qui 
se charge de passer le resultat des opérations au crible de la règle et de la loi. Notre société 
se fonde beaucoup sur l'intelligence mathématique de ce chakra, utile mais loin d'être 
suffisant. L'intelligence ne peut pas se résumer au fait de pouvoir opérer des suites 
logiques et des opérations rapidement. C'est aussi toute la différence entre une vraie 
intelligence et l'intelligence artificielle. On pourrait même dire que ce chakra correspond à 
l'intelligence artificielle "robotique" de notre cerveau, sa calculatrice à tout faire. Les 
blocages dans les sections de chakras antérieures peuvent créer ici un déficit de 
concentration, car c'est lui qui est responsable de la focalisation de la pensée. Si votre 
esprit a tendance à partir dans tous les sens, avoir du mal avec la logique, c'est peut être 
qu'il y a un blocage en amont, pas forcément à ce niveau là.

12 - Chakra poisson
Enfin, dernier chakra, qui correspond au plus profond de notre inconscient, c'est lui qui 
peut aller au fond de l'océan spirituel en quelque sorte, comme un poisson. C'est aussi 
pour cela, entre autres, que Jésus avait choisi le poisson comme symbole. Ce centre 
nerveux trouve son organe principal dans la fameuse glande pinéale, qui gère un nombre 
très important d'hormones et de processus biologiques globaux. C'est le chef d'orchestre 
du corps, la centre de connection principal de l'âme, à ne pas confondre avec le chakra 
coeur, qui est l'ancrage physique et le siège de la temporalité. Ce chakra 12 est notre 
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antenne sur les autres dimensions, car l'âme, même si elle est ancrée dans une dimension 
donnée, reste multidimensionnelle, c'est à dire qu'elle reste toujours liée quoiqu'il arrive 
avec l'astral pur, et donc avec la "Source" (Dieu, l'Intelligence Suprème, peu importe). 
C'est pourquoi c'est le centre le plus connecté à la spiritualité dans son sens vrai du terme. 
Pas de la foi, pas de la religion ou de la morale, mais la connection avec le TOUT. On 
l'appelle aussi le troisième oeil, car l'âme est capable d'appréhender le monde au delà des 
sens physiques. Ce n'est pas une vraie vue, comme avec un oeil, c'est une conscience de 
l'environnement (d'où le terme de pleine conscience en méditation). L'âme ne voit pas que 
la matière physique, elle voit aussi l'astral et les autres âmes. Elle peut aussi directement 
communiquer avec les autres esprits/corps astraux ou les entités désincarnées. Lorsque 
nous dormons, l'âme/esprit/corps astral se détache des chakras et reste uniquement 
connecté au chakra 12 par ce que certains appellent le cordon d'argent (qui ne prend pas sa 
source vers le chakra coeur). Ce chakra 12 peut aussi transmettre des informations aux 
autres sens sous une forme compréhensible. Par exemple, la vision de l'aura n'est pas une 
vision réelle, c'est une superposition illusoire créée par le chakra 12. En fait vous ne voyez 
pas de vraies couleurs (dans le sens photon) mais plutôt la conscience de la nature de 
l'âme de l'autre, traduite en couleur. Idem pour les sons (claire-audience, des mots ou des 
mélodies venues de nulle part par exemple), les sensations tactiles (la peau est liée au 
chakra cancer, sensation de chaud ou de froid, frissons), l'écriture automatique (chakra 
scorpion de la communication), etc... Elle peut aussi communiquer des connaissances ou 
des inspirations. Malheureusement, pour ce faire, elle doit suivre une route qui passe par 
le chakra de la logique (11), qui a souvent du mal à intégrer la rationalité dans des choses 
subtiles, et le chakra 10 qui entre dans le déni ou censure tout ce qui n'est pas conforme à 
ses règles morales, ses principes et ses croyances superficielles. Au final, le message 
originel est censuré, déformé et n'arrive pas toujours au chakra de l'information et de la 
mémoire de façon intacte.

Agir sur les chakras : spiritualité avant tout
Le principal travail en spiritualité est donc de nettoyer ses croyances limitantes, et ses 
principes qui n'ont pas lieu d'être, mais qui nous ont été imposés. Ces fausses vérités sont 
comme des barreaux qui vous barrent la route, et il faut les enlever un par un, déconstruire 
cette prison mentale (c'est à dire accepter le vérité vraie) pour ouvrir le passage et que 
l'âme puisse renvoyer son savoir et sa sagesse dans le sens inverse, c'est à dire du chakra 
12 au chakra racine 1. Les capacités spirituelles sont énormes, mais généralement 
étouffées par ce processus de blocage. Vous n'accédez pas aux informations venues de la 
Source et de votre esprit s'il y a trop de fausses croyances et de limitations éducatives/de 
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filtres dans les chakras 10 et 11, le 10 étant le plus difficile à rectifier. C'est néanmoins ce 
qu'on appelle en spiritualité, travailler sur soi. Une fois un barreau (une croyance 
limitante) dépassé et nettoyé, vous avez le premier éveil mais cela ne se fait pas forcément 
dans l'ordre des chakras. L'Eveil total (l'illumination) c'est donc nettoyer toutes ses/ces 
fausses croyances, c'est à dire enlever tous les piliers inutiles qui font barrage et ne garder 
que les colonnes qui vous servent de soutien réel dans votre vie. Une vérité est toujours 
une arme pour faire tomber une fausse croyance, c'est pour cela que je les symbolise 
souvent par des épées qui tranchent dans nos fausses certitudes. Chacune détruit l'ancien 
Nous pour en reconstruire un nouveau, débarrassé d'un barreau de prison. Une fois toute 
la grille enlevée, vous être entièrement éveillé et vous débloquez tout votre potentiel.

---

TH : Quelle est leur localisation dans le corps ? Je crois comprendre qu'ils sont situés le 
long du nevrax à des endroits similaires des habituels 7 chakras mais pour les derniers, il 
semblerait logique que bcp ( de 8 à 12..) se trouvent au niveau du cerveau. Je pose cette 
question, parce que lors de séances de soins énergétiques, l'imposition des mains à des 
endroits précis est importantes; à moins que ça ne te semble pas important ? Quand 
l'énergie part des mains, peut-être qu'elle se dirige seul à l'endroit où c'est nécessaire ?

AM : Marc dit souvent qu'ils sont sur les glandes qui commandent à ces choses. Pour le 
centre moteur des jambes par exemple, ce serait le cerveau (qui ensuite commande via les 
nerfs de la moelle épinière).

Pour la rate c'est la rate.

Lors de la guérison, tu pose une intention. Donc en effet tu place sur les jambes si c'est 
elles que tu veux faire, et ça remonte tout seul ? Après, si tu veux traiter un problème au 
genou, tu te mets sur le genou, car ça n'a rien à voir avec le chakra. Harmo complètera !

TH : AM, avec l'ancien système le nombre de chakras étaient en correspondance avec le 
nombre de ces glandes mais là...ça n'est plus le cas puisqu'il y a 12 chakras.

Le chakra Bélier s'occupe de tout le membre inf.

Donc logiquement l'apposition des mains sur ce centre pourrait conduire à "arroser" ce 
secteur..mais peut être faut-il aussi agir en local.. c'est ma question. J'ignore si ça a une 
importance.

Quand on lance un appel pour être assisté/guidé dans cette démarche, le coup de pouce 
externe est une aide très précieuse mais si il y a seulement que l'énergie du donneur mieux 
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vaut qu'elle soit dirigée en suivant les règles réelles pour que l'effet soit effectif. D'où ma 
question...je vais te donner un exemple tout con, mais très "cas pratique", dans l'ancienne 
nomenclature le centre solaire, gère le système cutanée, et je n'ai jamais eu de guérison en 
traitant le centre solaire pour ces problèmes là...donc je m'interrogeais et je comprends 
mieux pourquoi avec les infos de Marc... c'est pas le bon centre. Donc j'ai abandonné cette 
position du solaire pour traiter directement les zones concernées en local, donc il 
semblerait que ça fonctionne ( si l'inconscient du recevoir est ok pour accepter la guérison, 
parce que ça c'est pas automatique non plus) ... maintenant j'apprends qu'en fait, c'est le 
chakra cancer qui traite le système cutanée (si mes souvenirs d'hier sont bons lol) donc je 
vais changer mon fusil d'épaule pour ceux qui viennent me voir en soins énergétiques, et 
je vais voir ce que ça donne..

H : TH, ça dépend surtout du problème rencontré, s'il est localisé (genou) ou s'il est global 
à la zone du chakra, des jambes lourdes ou sans repos par exemple. Le cas des jambes et 
des bras sont assez particuliers, puisqu'ils ne sont pas directement sur l'axe principal, mais 
forment des axes secondaires avec des "sous chakras". Pour ces zones, il vaut mieux 
soigner en local. Sinon pour le reste, il faut se centrer sur l'organe principal, le chakra 
étant très proche de lui pour mieux le commander. Par exemple, le chakra vierge gère 
poumons et thyroïde. En "visant" les poumons pour un problème pulmonaire, tu soigneras 
le poumon et forcément le chakra qui le gère puisqu'ils sont connectés. Idem pour la 
thyroïde. Un chakra n'est de toute façon pas un point, mais un réseau de neurones comme 
cela a été mis en évidence pour les intestins et le cœur (on parle de second cerveau c'est 
pour dire !).

https://www.sciencesetavenir.fr/sante/coeur-et-cardio/le-coeur-a-son-propre-
cerveau_146350

Un chakra n'est pas localisé il irradie dans les organes qu'il contrôle, c'est plus une zone 
qu'un point. A partir du moment où tu te focalises sur son secteur tu le touches forcément. 
Ce réseau de neurones/nerfs passe ensuite au niveau de la colonne vertébrale, mais c'est 
juste pour son branchement au reste, la colonne étant un cablage, pas le chakra lui même. 
Par exemple, le coeur a 8 façons d'être connecté au reste du corps et notamment au 
cerveau, mais ses neurones à lui, c'est à dire son chakra nerveux, est situé sur/dans lui, pas 
sur la colonne. Pour un problème cardiaque ou de circulation sanguine, concentre toi sur 
le coeur qui est le centre de ce chakra de toute façon, avec la majorité de ses neurones à ce 
niveau. Il ne faut pas oublier qu'un chakra c'est un chose double : c'est à la fois matériel 
ET énergétique, les deux se superposent. Viser les neurones du chakra c'est forcément 
viser le centre énergétique, puisqu'ils sont les deux faces d'une même réalité.
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Ces études [AM : sur les neurones entourant les intestins et le coeur, comme un petit 
calculateur/mini cerveau placé sur chaque actionneur, histoire de ne déléguer au cerveau 
que la commande] prouvent finalement que les chakras existent, ils sont des mini 
cerveaux sur lesquels l'âme peut influer grâce à l'énergie Qi/Kâ/Prana. Ces cerveaux, 
comme les autres, ont leur propre fonctionnement et sont tous interconnectés les uns les 
autres par de multiples cablages ou chimiquement (nerfs et hormones). Ils travaillent en 
équipe mais certains ont une prépondérance sur certains organes : le mini cerveau 
cardiaque est prioritaire sur le coeur, mais cela ne veut pas dire que le coeur ne subit pas 
aussi des influences extérieures des autres mini cerveaux. C'est un travail en équipe. Par 
contre, si il y a un problème spécifique à un organe comme le coeur, mieux vaut s'adresser 
à son principal locataire. Un magnétiseur peut le faire pour vous, mais vous pouvez aussi 
vous adresser directement à votre mini cerveau, il comprendra vos intentions. Ces réseaux 
de neurones sont une partie de votre intelligence globale, elle n'est pas restreinte à votre 
tête. Tout le corps est intelligent, et chaque organe également grâce au chakras.

Signe solaire
CD : Du coup est ce que 'notre signe astrologique à une importance ou est-ce juste du 
folklore ?

AM : Juste du folklore, ça fait longtemps que Harmo le dit. Comme il l'explique au début, 
les anunnakis se servaient du zodiaque pour savoir quand c'était à leur tour de régner sur 
la Terre. Après le déluge biblique de -5300, les humains ont récupérés les restes épars de 
la civilisation précédente, et comme tout était en code (voir la kabbale), ils ont mélangé 
les 12 signes zodiacaux avec les livres qui parlaient des 12 chakras.

Les astrologues voyants te le diront : ils font le signe astral pour faire plaisir au client, 
mais les visions du futur qu'ils ont n'ont pas besoin de support, c'est juste pour être pris au 
sérieux par le client qui lui ne veut croire que des voyances sur tarot ou sur astrologie ou 
au pendule ou dans une boule de cristal.

Les gens ne sont pas encore habitués à ce que les choses peuvent venir naturellement, 
juste en fermant les yeux et en faisant le vide dans la tête.

L'astrologie et autre, ça implique de savoir beaucoup de choses, et donc d'avoir des trucs 
compliqués que seuls les prêtres du roi peuvent maîtriser, tu es obligé de raquer à chaque 
fois.
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H : CD, ce que je sais, c'est que les planètes n'ont aucune influence. Par contre, la période 
à laquelle nous sommes nés, c'est à dire la saison, doit avoir un sens. Naitre au printemps 
ou à l'automne, c'est forcément être élevé dans des conditions différentes : température, 
luminosité, alimentation de la maman. En biologie, on sait que le corps, et notre ADN 
peut se modifier selon les conditions extérieures pour mieux s'adapter. Or quand nous 
sommes encore bébés, et même déjà dans le votre de notre mère, cet ADN est très sensible 
à cet environnement. Il fait des réglages de précision à ce moment là, et cela se calme plus 
tard quand nous grandissons. Donc la période de gestation et les premières années 
(environ jusqu'à 3 ans mais surtout les derniers mois de grossesse et les premiers de vie) 
sont capitales par rapport à ce réglage qu'on appelle épigénétique. Le lieu où nous 
naissons (on n'aura pas les mêmes conditions dans un pays d'Afrique très pauvre que dans 
un pays nordique très riche), la situation familiale, l'état de santé de la maman (pendant la 
gestation mais aussi après quand elle allaite) va changer l'avenir biologique du bébé. Donc 
à ce niveau, la période où nous naissons va changer nos caractéristiques biologiques. Un 
bébé né dans le froid et la famine développera des particularités que n'aura pas un bébé né 
pendant un été à 40° avec une alimentation équilibrée. Nos parents sont aussi adaptés à 
leur environnement de départ, donc si vous changez de pays, vous ne serez pas autant 
adaptés que si vous restez dans le secteur de votre lieu de naissance. Un français qui part 
vivre au Japon ne sera pas autant adapté qu'un japonais "de souche". Ses enfants hériteront 
de réglages "français" à la base qu'ils adapteront en partie avant leurs 3 ans, mais il faut 
plusieurs générations pour que ce phénomène soit optimisé. La faune et la flore japonaises 
sont différentes de celles de la France, la nourriture, les taux de minéraux, le climat et les 
saisons sont différentes et l'adn y est sensible. La tourista est l'exemple le plus voyant : 
l'adn et le système immunitaire est prévu pour un certain groupe de bactéries, et quand on 
change de pays, les bactéries sont différentes, ce qui nous rend malade. La flore 
intestinale, ou microbiote, est un facteur très très important de notre santé (immunité, 
digestion, alimentation), et il faut du temps pour s'y adapter quand de nouvelles bactéries 
arrivent, plusieurs générations avant que cela soit complètement intégré. Si on prend tout 
cela en considération, notre période de naissance ainsi que notre lieu de naissance sont 
donc des facteurs qui changeront le fonctionnement de notre corps. En ce sens, un bélier 
n'aura pas tout à fait les mêmes réglages qu'un balance, mais l'adn ne fait pas tout. Nous 
sommes avant tout gérés par une âme (normalement) qui prend en compte le physique 
mais pas seulement. Les planètes et les constellations ne changent pas grand chose à la 
circulation des énergies spirituelles qui se trouvent en toutes choses, et plus encore 
concentrées dans le Vivant (animaux, végétaux etc...). Une planète sans vie n'a pas 
vraiment d'impact sur ce point, surtout à de grandes distances. Par contre la Lune a une 
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très grande influence sur notre corps, et c'est bien connu en jardinage par exemple. Les 
animaux se servent aussi de la Lune pour placer leurs périodes de reproduction aux 
moments les plus favorables. Cela est du au fait que la Lune influence les flots de 
particules et notamment les gravitons, d'où les phénomènes de marées. De même la 
lumière reflétée par la Lune a ses propres caractéristiques qui sont elles encore actives sur 
notre biologie. Par contre Mars, Vénus ou Jupiter n'ont aucune influence sur la Terre, et 
encore moins Pluton. Donc les signes de naissance saisonniers oui, mais le placement des 
planètes n'a aucun impact sauf pour la Lune à la limite. Votre signe solaire impacte un peu 
votre adn, mais le reste non. C'est surtout votre environnement qui s'en charge. Après cela 
reste assez relatif et n'a pas vraiment de lien avec les chakras qui sont liés à l'âme et pas à 
l'adn à proprement parler. Ce qui est important à savoir par contre, c'est que l'astrologie, la 
cartomancie et toutes les formes de divination sont à voir surtout comme des supports 
intuitifs. C'est principalement la personne qui interprète qui compte, car si elle est sincère 
et légitime, elle a une connection avec les énergies invisibles/ses guides/son âme. Son 
message se sert des cartes/zodiaques pour avoir un thème, mais ce sont ses qualités 
médiumniques qui font le job. Ce n'est pas l'astrologie qui fonctionne, mais l'astrologue 
qui lit le thème. Il n'y a donc pas de méthode pour lire cartes et zodiaques, et les 
divinations intuitives sont bien plus efficaces que celles qui utilisent des apprentissages. 
Là encore, cartes de tarot ou planètes ne font rien, c'est l’interprète qui fait tout le travail 
par son intuition. Ce sont des "prétextes"/supports plutôt que des méthodes qui 
fonctionnent. Pour les cartes de tarot, c'est un peu particulier parce que certaines 
personnes pensent que les cartes ne tombent pas au hasard, car le hasard n'existe pas. 
L'Intelligence Suprême ne fait jamais rien sans but, mais est-ce qu'elle influence quelle 
carte va tomber, c'est un mystère. Personne ne peut le savoir, cela fait partie des secrets 
divins.

CD : donc c'est un hasard si je suis de la vierge et limitée niveau capacité pulmonaire ?

H : ça peut dépendre de nombreux autres facteurs, mais je ne pense pas que le signe astro 
ait pu jouer. Par contre, l'alimentation de ta mère et la tienne jeune, les conditions météos 
dans tes premières semaines de vie, probablement. Vierge tu es de la fin de l'été, si ton 
année de naissance a été très sèche et chaude, avec de la pollution, un manque de certains 
minéraux, une Lune défavorable lors de ton développement pulmonaire des premiers jours 
etc... cela a pu jouer. C'est l'environnement qui influence notre développement dans nos 
premiers instants. Tu peux aussi avoir eu d'autres problèmes plus tard dans ta croissance. 
Un environnement pollué (gaz d'échappement en ville, maison humide avec des 
moisissures, acariens, fumeurs, chauffage mazout, pollution aux métaux lourds...), ce sont 
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tous des facteurs qui modifient la qualité de l'air et forcément le développement des 
poumons dans les premiers ages. Tu aurais pu être scorpion ou verseau, ça n'aurait pas 
changé grand chose à cela malheureusement, sauf si par exemple l'hiver augmente ces 
nuisances. Si tu avais été capricorne tu serais née en pleine hiver, avec un air moins sain 
forcément. Vivre à la campagne ou en ville change aussi la donne, car la qualité de l'air y 
est très différente. Sinon, il existe une méthode qui s'appelle la méthode Tabata, qui 
permet d'augmenter ta capacité pulmonaire jusqu'à +15%, mais c'est une activité sportive 
exigeante. Tu peux aussi compenser en faisant des exercices de respiration notamment en 
activant ta respiration abdominale (yoga etc...) ou augmenter le nombre de tes globules 
rouges dans le sang grâce à des stages en altitude. Rien n'est jamais définitif, c'est 
l'avantage du libre arbitre que nous avons. Nous avons le pouvoir d'agir, profitons en !

AM : Pour détailler sur le signe solaire (le mois de naissance), il y a eu une étude sur le 
sujet, reprise dans le livre "traité de bizarologie" : les personne nées à partir de mars (au 
printemps) et jusqu'à aout (de mémoire), sont plus extériorisées et assurées dans la vie, ont 
plus d'amis et plus entreprenants (donc plus de chances dans la vie), etc. C'est vraiment lié 
au Soleil, car dans l'hémisphère Sud c'est l'inverse (c'est ceux nés en hiver pour nous, au 
printemps pour eux).

Pour expliquer ça, les auteurs proposent que nés au printemps, le bébé sort plus (les 
premiers mois) de la maison que les mois d'hiver, est exposé à plus d'entrainement 
cérébral avec toutes les nouvelles choses à découvrir, plus de sortie = plus d'interaction 
avec plus de personnes, etc. Tout ça au moment des premiers mois, où le bébé se construit 
le plus pour s'adapter à son environnement comme dit Marc.

De plus, par atavisme (le bébé reproduit les comportements de ses parents), les parents qui 
sortent beaucoup et ont beaucoup d'amis, ça influera sur la norme sociale qu'adoptera le 
bébé. Et c'est l'été que les parents sortent le plus.

En aparté, il y a eu une expérience vraiment flagrante sur cette notion de chance dans la 
vie : Il a été demandé à des milliers de participants anglais d'envoyer une lettre à 
quelqu'un de leur connaissance qui serait le plus apte à connaître personnellement John 
Connor (me rappelle plus du nom exact), un new-yorkais lambda pris au hasard. Nous 
sommes dans les années 1980 de mémoire, bien avant internet.

Les personnes qui ont le plus de chance (corrélé au nombre d'amis) ont réussi pour 
certains à toucher John Connor en 2 coups (un de leurs amis était New-Yorkais, et un ami 
de cet ami connaissait John).
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A l'inverse, ceux qui se considéraient comme malchanceux dans la vie (la majorité étant 
née en hiver) n'y arrivaient pas. Certains n'avaient même pas envoyé la lettre, persuadés 
que c'était impossible...

L'état d'esprit est primordial dans la vie, et il peut se changer même après avoir pris un 
mauvais départ dans la vie (comme une enfance difficile, ou être simplement né en 
hiver !) 🙂

H : Ça confirme très bien ce que je viens de développer !!

---

H : une "carte" du corps humain (où positionner ces différents chakras) est faisable avec 
les indications que j'ai donné.

Influence de la Lune
DL : quelle est l'influence de la lune sur les êtres vivants ? Pour illustrer la question, est-il 
exact que l'administration d'un vermifuge naturel est plus efficace au moment de la pleine 
lune ?

H : La Lune est certes une petite planète, mais sa proximité avec la Terre fait qu'elle a une 
vraie influence, contrairement à d'autres astres comme Jupiter, Mars ou Vénus. Le Soleil a 
aussi une très grande influence, mais parce que c'est un géant. La Terre est pour lui 
l'équivalent de la Lune pour nous. Le champs magnétique Solaire va par exemple très loin 
autour de lui, et le noyau terrestre est commandé par celui du Soleil. C'est pour cela que 
notre noyau, qui est un gros aimant, est toujours orienté par rapport à celui du Soleil qui 
est prépondérant. Seule Nibiru casse cet équilibre quand elle passe, mais tout revient à la 
normale quand elle s'éloigne. La Lune n'a pas de champ magnétique propre, et elle est très 
peu active, son noyau n'est pas aussi chaud que celui de la Terre. Néanmoins, il existe de 
nombreuses particules, dont la plupart sont inconnues de notre science, qui interviennent à 
ce niveau. Un champ de particule diminue en fonction de la distance. C'est pourquoi Mars, 
qui est très loin, ne change rien sur Terre. Par contre la Lune est petite mais très proche, et 
donc le moindre champ de particule a son impact. Ils sont de 2 natures : 1 - les champs 
directs propres à la Lune, comme la gravitation par exemple. En effet, la Lune a son 
propre champ gravitationnel qui interagit avec celui de la Terre, d'où les phénomènes de 
marées bien connus (enfin mal connus par la science qui a une vision simpliste du 
phénomène). Il y a aussi des champs de "résonance" parce que la Lune est composée des 
mêmes éléments chimiques que la Terre, vu qu'elles sont issues de la même planète au 
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départ (une super terre qui s'est scindée en 2). Elles vibrent donc sur des fréquences 
communes au niveau atomique. Enfin le noyau de la Terre et celui de la Lune sont 
connectés par un certain nombre de particules non découvertes encore, et ces interactions 
agissent effectivement aussi sur la vie terrestre. Sans la Lune la vie serait différente sur 
Terre 2 - les champs indirects : la Lune agit comme un miroir par rapport aux particules 
solaires, c'est pour cela que les pleines Lunes et les nouvelles Lunes ont des effets 
différents. Une pleine Lune reflète 100% de la lumière solaire sur la Terre, et ces 
radiations ne sont pas neutres. Le Soleil envoie un ensemble de particules, et pas 
seulement de la Lumière. Quand la Lune est pleine, ce rayonnement indirect est 
maximum. Il a un effet particulier sur les formes de vie terrestres, car il amplifie/accélère 
les processus biologiques. Un végétal, qui reçoit la lumière lunaire, va donc croitre plus 
vite, c'est ce qui est connu des jardiniers qui évitent de planter en Lune montante leurs 
salades, car sinon elles partent en fleur bien plus vite et ne sont plus consommables. 
Forcement, ce rythme impacte toutes les formes de vie, y compris les vers qui sont des 
organismes primitifs. Ils seront plus résistants aux toxines quand la Lune est bien 
"remplie" et renvoie beaucoup de rayons solaires. Votre corps étant plus complexe, il est 
moins sensible aux énergies primitives de la Lune, donc les vers ont un avantage, ils 
bénéficient de par leur métabolisme rapide d'un plus grand gain lors de ces périodes. Un 
médicament naturel sera bien plus efficace autour de la période de la nouvelle Lune 
qu'autour d'une pleine Lune où les vers seront les plus actifs. C'est pour cela que les 
"crises" de vers chez les animaux se produisent autour de la pleine Lune, puisque c'est là 
que les vers se reproduisent le plus vite. Il y a donc 2 écoles : ceux qui veulent limiter la 
crise à la pleine Lune avec le vermifuge n'ont pas tort, mais les vers s'en sortiront. Ca 
limite juste leur hyperactivité à ce moment là. Par contre si vous les empoisonnez à la 
nouvelle lune, là où ils sont moins forts, vous avez plus de chance de les éradiquer. A voir 
selon les écoles et l'effet exact du produit sur les vers, s'il est fait pour les tuer (nouvelle 
Lune) ou pour les empêcher de se reproduire (Pleine lune).

DL : La recommandation pour ce genre de vermifuge à base de plantes est plutôt " pleine 
lune" mais n'exclut pas " nouvelle lune".

H : c'est donc un bloquant de la reproduction du ver, mais tu as raison, il faut tester !!

Glande pinéale et documents ogres
AM : Les traditions anciennes plaçaient la glande pinéale (ou chakra du 3e oeil pour eux) 
là où les ogres/anunnakis avaient l'oeil d'Horus, juste derrière le front entre les sourcils et 
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légèrement au-dessus. Chez les humains, cette glande n'est pas derrière le front, mais au 
milieu du cerveau, avec la couche de cerveau conscient dessus.

Comme tu disais que l'oeil d'Horus marchait sur les anunnakis et pas sur les humains (ne 
marchait pas sur le roi Salomon), que les ogres n'ont pas le double cerveau comme nous, 
on peut en déduire que les anciennes traditions ont été bâties avec des planches 
anatomiques qui correspondaient aux ogres, et pas aux humains. D'où les erreurs des 
traditions sur les chakras ?

H : Tout à fait, les planches anatomiques sont celles des annunakis au départ, et les 
humains ont tenté de l'adapter à eux. Mais différentes observations faites par les savants 
de chaque époque ont montré que les chakras humains sont différents, notamment à cause 
du cloisonnement cérébral. L'oeil d'Horus ou 3ème oeil se trouve par contre au même 
endroit chez la plupart des humanoides, surtout les "ogres" annunakis et les humains, 
puisque nous sommes cousins. La tradition des 12 chakras humains a été mal comprise et 
supplantée par celle des 7 chakras au fur et à mesure de l'histoire. Ces 12 chakras ont été 
ensuite détournés par les astrologues anciens. Avec le temps, les traditions se mélangent, 
perdent du sens, sont corrompues et de moins en moins comprises, et après plusieurs 
millénaires tout le monde a donné son interprétation des choses et les connaissances de 
départ se biaisent. Cela fait partie des processus de transmission du savoir, quand on perd 
la raison d'être d'une chose, son sens premier, elle est réutilisée comme symbole abstrait 
sans véritable profondeur. L'astrologie est une coquille vide, tout comme les religions qui 
ont perdu l'esprit de leurs instigateurs. C'est pourquoi Mahomet avaient bien dit que 
l'Islam deviendrait ce genre de coquille vide à la fin des temps (aujourd'hui), parce que 
l'apparence et les rites sont là, mais le sens profond de ces rites ont été oubliés. C'est la 
même chose avec les autres domaines spirituels. Si on perd le sens mais que l'on garde les 
apparences bêtement, on crée une enveloppe remplie de vacuité. Le rite/les lois servent 
juste à insister et imager une croyance/concept spirituel, mais quand la croyance s'efface 
et qu'il ne reste que le rituel, la religion/spiritualité en question est morte. C'est 
malheureusement valable pour toutes, plus ou moins. Répéter des choses/traditions/rites 
sans comprendre pourquoi, c'est le pire qu'on puisse faire. C'est pour cela qu'il faut 
redonner du sens, et c'est le but de l'équipe de Sandalphon. L'Apocalypse signifie la 
Révélation, mais pas dans le sens nouvelle religion. C'est juste redonner corps à des 
choses vides en y insufflant la vérité perdue avec le temps.

- aparté -
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AM : C'est le problème de devoir stocker un grand nombre de connaissances... Quand on 
voit toutes les tribulations juives dans l'histoire, c'est miracle qu'autant de textes nous 
soient parvenu.

Le stockage des infos, et pouvoir retrouver rapidement le pourquoi dans une si grosse base 
de données, c'est un problème qu'on retrouve en technique aussi.

Dans les années 2000, avec la nécessité de faire baisser le poids des véhicules, ils ont 
envoyé des jeunes ingénieurs tout reprendre et faire table rase.

Celui dédié au vitrage s'est demandé pourquoi le pare-brise arrière devait résister à un vent 
de 100 km/h (sachant qu'on multiplie par 3 ensuite pour le coef de sécurité pour les 
impondérables comme grêle, tempête, etc.). Il a demandé aux vieux, personne ne savait 
pourquoi, c'était comme ça, ils l'avaient toujours dimensionné à cette épaisseur.

Du coup il l'a dimensionné à un plus réaliste 60 km/h (une marche arrière c'est 60 km/h 
max), ils ont construit les premières voitures, ils les ont mises sur les trains pour aller aux 
concessionnaires, à une gare de triage ils ont mis la locomotive à l'arrière, les voitures sont 
parties à plus de 140 km/h en marche arrière sur le wagon, et les pare-brises arrière ont 
pété...

H : C'est tout à fait ça !

Chez les annunakis, le zodiaque servait de calendrier astronomique pour calculer les 
règnes ou les grands projets cycliques liés au passage de Nibiru. C'est normal, puisque les 
annunakis voyageaient dans le système solaire et qu'il devaient suivre le déplacement de 
leurs colonies afin de s'y rendre (La Lune, Mars, certaines lunes de Jupiter ou de Saturne 
etc...). Tous ces voyages devaient être calculés, afin que les distances soient les plus 
courtes possibles. C'est pour cela que les oppositions et les conjonctions de planètes 
étaient des moments favorables ou pas du tout. Quand Mars est proche de la Terre, c'est 
évidemment un voyage bien plus court pour s'y rendre. Au contraire, quand Mars est en 
opposition, il faut faire tout le tour du Soleil pour s'y rendre, et la distance est maximum. 
Les annunakis connaissaient très bien le système solaire, et leur savoir a été inscrit dans 
des tablettes et des schémas, mais une fois qu'ils sont partis, nos ancêtres ont perdu ont 
hérité de ces documents, mais pas de leur explication. Les Annunakis connaissaient 
Saturne, Neptune, Pluton et bien d'autres planètes et planétoïdes, mais les humains de 
l'époque ne voyaient pas tous ces astres. Jupiter, Vénus, Mars, la Lune certes mais pour les 
autres, il fallait avoir du matériel d'observation. L'oeil nu a ses limites. Du coup, certaines 
planètes ont été oubliées, on pensait que c'était juste des mythes et c'est là qu'est apparue 
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l'AstroLOgie à la place de l'astroNOmie. Un exemple parfait de cela est la Lune Noire ou 
Lilith. Elle figure dans l'astrologie, mais c'est une planète fictive pour les astrologues. Or 
cette planète existe bel est bien, elle se cache derrière le Soleil : elle partage la même 
orbite que la Terre, c'est sa jumelle. Même taille, même vitesse, mais pour un observateur 
sur Terre, le Soleil empêche de l'observer. Seul une sonde envoyée derrière le Soleil peut 
la détecter. C'est la preuve que l'astrologie ne comprend plus ce qu'elle utilise. Par contre 
les annunakis connaissaient Lilith (Vulcain ou Hécate selon d'autres terminologies), mais 
les astrologues humains ont continué à l'utiliser sans savoir ce que c'était au juste. C'est la 
preuve que l'astrologie est une forme d'astronomie dont on a oublié l'origine. Quand un 
astrologue dit qu'une conjonction est favorable ou qu'une opposition est défavorable, il ne 
fait que répéter une tradition dont il ne connait plus l'origine. En fait c'était favorable pour 
un voyage spatial, ou défavorable pour un voyage spatial, rien à voir avec un impact sur la 
vie des gens. C'est pour cela que l'astrologie est devenue un folklore qui a oublié sa raison 
d'être première.

---

AM : la tête du rouge des templiers, avec l'oeil d'Horus dessus, ça serait pas celle de 
Salomon, un demi-ogre ?

H : La tête du rouge est une tête d'annunaki (les géants rouges). Ce n'est pas l'oeil d'Horus 
qu'il y a dessus, mais l'étoile de David. Ce sont les cicatrices d'un dispositif technologique 
qui permet de booster le cerveau (télékinésie, etc...). Cette techno ressemble à un 
bol/coupe noir(e) plein(e), qui une fois placé sur le front, ressemble à un oeil noir profond. 
C'est une sorte d'implant frontal. Le Graal est une légende basée sur ce type de dispositif, 
qui n'a rien d'une coupe en réalité, mais l'usage de cet objet a été oublié avec le temps. Si 
Merlin (Odin) a envoyé des gens retrouver cet objet, ce n'est pas pour rien !

TG : donc certains "illuminé" disent que quand le 3ème œil est connecté il gonfle, c'est 
qu'ils sont connectés ?

H :  a priori non, il n'y a pas de signe physique de l'ouverture du chakra 12 (3ème oeil). 
C'est du folklore.
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H : Questions semaine 8 ouvertes ! Le Thème du mois, c'est "Tout est possible". Je "sens" 
qu'il se prépare quelque chose "d'inattendu", surprenant, non prévu. Est ce que c'est une 
sensation liée à un problème personnel ou global, aucune idée. N'Hésitez pas à donner vos 
propres impressions.

SB : Les cavaliers de l'apocalypse on dirait et le chaos...

H : C'est le but de l'image, montrer le chaos et l'inattendu

BBB : [Dans l'image de la publi] L'eau semble s ouvrir.Est ce en référence à l Exode-
Moise-Mer rouge ? J'ai aussi une question sur nos animaux des mers qui semblent 
désorientés appeurés s échouent : dauphins baleines qui modifient leur comportements . 
Que se passent ils? Vont ils disparaître? C'est si triste .(je me sens très proche des dauphins 
pour ma part) est ce lié au méthane ( feu de méthane mer du nord par ex?) Merci par 
avance Delphine

H : non il n'y a rien de plus dans l'image de la notion de "Tout est possible" et 
"d'Inattendu". C'est pour cela qu'on retrouve de tout dans ce tableau, des choses connues 
et des choses étranges, des tsunamis ou des incendies, des cavaliers et des anges. C'est 
pour illustrer des millions de possibilités que nous n'aurons pas vu venir. C'est le champs 
des possibles et de l'improbable.

---

AM : C'est quoi cette série de meurtres faits par des mineurs en Allemagne ? J'y verrais 
des âmes voulant explorer à fond le mal, et qui profitent que le système ne peut les punir 
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pour passer à l'action. J'y vois aussi des séances de oui-ja ou autre, avec les démons qui les 
poussent à faire le mal pour désespérer les populations et les rendre suspicieuses envers 
les inconnus (alors que 97,5% des gens sont normaux et ne vous voudront pas forcément 
du mal).

https://www.lefigaro.fr/international/allemagne-une-adolescente-retrouvee-morte-la-serie-
des-meurtres-d-enfant-s-allonge-20230929

CI : ici à la réunion  une jeune fille de 16 ans à été piégée (invitation)et a été étranglée 🇷🇪

puis lapidée à coups de galets par deux ados de 14 et 16 ans, le mobile étant de « savoir ce 
que ça faisait »…😨

H : c'est l'hyperpolarisation bien/mal en effet. Les deux camps sont de plus en plus 
extrêmes, dans l'altruisme ou l'égoïsme. Plus ça ira et plus les deux camps vont s'affronter 
c'est inéluctable, aussi bien à grande échelle qu'au niveau des individus, parfois dans une 
même famille. Le tri spirituel se fait tout seul.

---

BBB : H, pourriez vous nous parler un peu plus de la "voie du milieu"?

H : la voie du milieu est simplement la voie de la raison. C'est un moyen de ne jamais 
tomber dans les extrêmes. Bouddha était un très riche prince auquel son père avait interdit 
toute sortie hors du palais, parce qu'il voulait le préserver de la misère du Monde. Il vivait 
dans une telle opulence, mais son instinct le poussait toujours à essayer de savoir ce qu'il y 
avait au dehors. Un jour, son père fut obligé de caler mais il fit en sorte que son fils ne 
voit que de belles choses dans le rues de la ville. Tout avait été arrangé normalement, mais 
un vieillard malade avait été oublié dans une ruelle. Le prince Siddhartha vit le vieillard, 
et descendit du char de parade, et se faufila en dehors de la zone arrangée pour lui. Il 
découvrit alors la vérité, la mort, la vieillesse, la pauvreté. Ce fut un tel choc qu'il décida 
de devenir moine errant. Il abandonna sa famille, sa fortune et le palais, pour vivre 
presque nu dans la forêt à se nourrir de fientes d'oiseaux. Après plusieurs années, son 
corps commença à tomber malade, et malgré sa bonne volonté il n'avait toujours pas 
compris le sens de la vie, de la mort, de la pauvreté ou de la richesse. Il s'approcha d'une 
rivière où une jeune fille se tenait avec un bol de riz. Il demanda le bol à la jeune femme, 
et il le posa sur l'eau. Si le bol remontait le courant, alors cela voudrait dire qu'il était sur 
la mauvaise voie, et c'est ce que le bol fit. Alors Siddhartha arrêta d'être un moine errant, 
et commença vraiment son chemin d'illumination. L'idée est la suivante : rien ne sert de 
tomber dans les extrêmes, l'ultrarichesse et le confort absolu, ou d'être moine errant à ne 
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rien posséder et mourrir de faim. Aucun de ces extrêmes ne mène à l'illumination. C'est 
pour cela qu'il faut être pondéré : manger à sa faim, assurer un confort minimum à son 
corps, sans être riche ni être pauvre. L'ostentation tout comme le sacrifice ne sont ni utiles 
ni souhaitables. C'est un parfait exemple de "voie du milieu".

Origines des âmes
JV :  D'où proviennent les être humains incarnés sur cette terre? J'ai lu que 7% sont des 
incarnation d'ET (starseeds)? et les autres d'où viennent-ils? Qu'en est-il des portails 
organiques? Quelle est leur rôle dans cette "fin des temps?

H : Les âmes des humains sur Terre viennent en majorité de la Terre. Les âmes 
s'agglomèrent dans les corps vides, c'est ce qu'on appelle une naissance ou une 
incarnation. Tous les corps d'humains sont des incubateurs à âmes, car ce corps est 
suffisamment sophistiqué pour abriter une conscience propre. Donc dès qu'un corps ne 
trouve pas d'âme à réincarner (ça arrive), une âme toute neuve se crée à partir du Qi. 
Parfois ce sont des âmes d'animaux qui sont au bord de la conscience qui se réincarnent, 
mais un corps humain ne reste jamais "vide" d'âme. En ce sens, les portails organiques 
n'existent pas. Il n'y a que des âmes plus ou moins matures. Certaines âmes très très jeunes 
sont forcément plus influençables que d'autres, vu qu'elles n'ont pas d'expérience, 
notamment si c'est leur première existence dans un corps. Il n'y a pas d'humains sans 
âmes, c'est un concept très dangereux qui vise juste à légitimer une forme de ségrégation. 
Beaucoup d'Elites pensent de la sorte, ce qui leur permet de considérer la populace comme 
des moutons sans conscience, ce que nous ne sommes pas de toute évidence. Il n'y a pas 
différentes humanités, il n'y en a qu'une. Il n'y a aucune différence entre un starseed et une 
âme qui est née sur Terre. Il est même courant que des âmes fassent des allers et retour sur 
d'autres mondes. Les humains sont tous frères, tout comme nous sommes aussi frères avec 
les entités qui viennent d'autres mondes. La preuve, lors des incarnations, l'origine de 
l'âme n'a pas d'importance particulière. C'est surtout une question de leçons. Il n'y a aucun 
être conscient supérieur à l'autre, que ce soit entre humains, mais aussi entre les peuples 
de l'Univers. Nous sommes tous sur la même route. Les groupes qui voudraient se voir 
supérieurs à d'autres sont simplement sur la voie égoïste, que ce soient certains ET 
(comme les habitants esclavagistes de Sirius), les racistes/suprémacistes, les Elites 
politiques ou religieuses, les Ultrariches. Tous ces gens veulent se placer au dessus des 
autres, c'est un signe qui ne trompe pas sur leur choix de spiritualité. L'invention de ces 
"portails organiques", tout comme l'existence d'Archontes au milieu de la population, sont 
la preuve que le monde de la spiritualité n'est pas un monde acquis à la compassion 
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universelle, parfois c'est même l'inverse. Ce sont des pièges à éviter à tout prix. Pour qu'un 
mauvais concept soit accepté par une population, il faut bien l'enrober avec de la vérité, 
mais comme toujours il faut se méfier des apparences et bien regarder jusqu'au fond. Les 
mauvais utilisent les mêmes concepts que les gentils, mais les détournent. Soyez vigilants.

- aparté -

AM : J'appelle "portails organiques" toutes les premières incarnations, et ces premières 
incarnations ne vont pas forcément allumer une âme, l'âme de ces humains restera 
animale, non ? (C'est ce que les zétas nomment âme non allumée, et que tu appelais l'âme 
diffuse, qui retourne à l'esprit de groupe ensuite, car ces âmes n'ont pas réussi à 
s'individualiser).

c'est bien ça ?

L'âme diffuse d'un portail organique pouvant s'allumer à tout moment, il n'y a en effet pas 
à dire que l'un est supérieur à l'autre. Juste des endormis qui peuvent se réveiller.

Et du coup, vu qu'une âme animale (non individualisée) au seuil de la conscience peut 
s'incarner en humain, ça veut dire qu'une égrégore aussi ?

H : oui il est vrai qu'une âme naissante peut tout à fait avorter, et retourner au commun. 
Néanmoins, c'était vrai, ça l'ai de moins en moins vu que nous sommes entrés dans une 
période un peu spéciale où les incarnations sont de plus encadrées. On ne peut pas dire 
que ces âmes neuves sont animales, elles sont humaines comme les autres, elles sont 
conscientes MAIS elles ont peu d'expériences et contrôlent mal leur corps. Ce sont donc 
les gènes qui sont moteurs et pas l'esprit. Pour autant, ces âmes sont aussi conscientes que 
les vôtres, elles sont juste pas assez fortes pour s'exprimer correctement. Sachez aussi 
qu'une âme naissante est toujours orientée légèrement altruiste, c'est au fur et à mesure des 
incarnations suivantes qu'elle peut dévier. Ce sont des âmes innocentes, encore naïves et 
inexpérimentées certes, mais n'ont pas moins de valeur. La notion de "portail organique" 
telle qu'elle est diffusée en ce moment est très péjorative, car elle fait apparaitre ces gens 
comme des coquilles vides, limite des animaux, alors que c'est faux. C'est là que c'est 
dangereux parce que ça ouvre la voie à des maltraitances, ou pire encore. Quand on nie la 
nature humaine d'un individu, c'est la porte ouverte à l'esclavagisme. Le fait que ce soit 
leur première incarnation n'en fait pas moins des humains qui ont et doivent avoir le 
même respect que les autres. Imaginez être maltraité lors de votre première incarnation, 
alors que vous êtes innocent et altruiste ! C'est comme cela qu'on pousse les gens du côté 
obscur. Au contraire, traiter les nouvelles âmes avec beaucoup de compassion les 
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renforcera dans leur vision altruiste du monde, c'est tout l'inverse de ce que pousse à faire 
cette idéologie dégradante et malveillante des "portails organiques".

Génétique humaine
JV : [dans le prolongement de sa question de la section précédente sur les âmes] Notre 
génétique terrestre vient elle du singe ou parmi nous il y en aurait-il qui auraient une base 
d'animaux aquatiques?

H : En ce qui concerne notre génétique terrestre, elle a été arrangée à partir de primates 
bipèdes certes, mais avec l'ajout de centaines de gènes exotiques. Parfois ces gènes nous 
ont été donné pour notre bien (les ET cultivateurs qui nous aident à progresser), parfois 
par des esclavagistes (les ET comme les Annanukis qui nous veulent bien dociles). Notre 
histoire biologique n'est pas une évolution naturelle, mais une évolution arrangée et 
accélérée selon les agendas des espèces qui sont intervenues. L'important c'est que nous 
sommes biologiquement assez intelligents pour former des âmes et accueillir des 
réincarnations. Le corps n'est qu'une enveloppe de chair et de sang, c'est l'âme qui fait 
l'individu, pas nos gènes. Le corps est un outil, avec certaines options, comme une voiture. 
Ce n'est pas parce que votre véhicule n'a pas la climatisation bi-zone qu'il est inférieur à 
une bentley de 300 cv. Un corps n'est qu'un corps, c'est le propriétaire qui fait la 
différence. Il y a des grands, des petits, des gens handicapés et des gens qui ont une forme 
athlétique, des gens beaux et des gens laids. Ce sont juste des conditions 
environnementales, comme le reste de notre vie (familiales etc...). Nous avons des 
interactions différentes avec les autres, des activités différentes en fonction de nos 
capacités physiques et mentales, tout comme nous n'avons pas les mêmes activités et 
relations si nous naissons au Burkina ou en France. Chaque culture, l'éducation, la 
situation familiale etc... jouent autant que le type de corps que nous avons. Ce sont les 
données de départ, un cadre, ça ne fait pas ce que vous allez devenir dans votre vie. Peu 
importe le corps, si vous avez une mission de vie, vous y arriverez. Un cheval de course 
qui a des poids sur le dos, peut très bien gagner la course malgré ses handicaps en plomb. 
Sachez simplement qu'on ne vous demandera jamais de faire quelque chose que vous ne 
pouvez pas faire, le corps n'étant qu'une donnée comme les autres dans un environnement 
complexe. Votre lieu et votre corps de naissance ne sont que des données, des outils, vous 
avez tout ce qu'il faut pour faire le job.

JV : Est-ce qu'il y aurait des modifications de nos gènes actuellement ou dans un futur 
proche? Est-ce que le zélites ont avec les 1 jec zions voulu nous updater?
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H : oui les Et et l'équipe "Raphael" y travaillent depuis fort longtemps, et c'est toujours un 
programme actif. Nous serons améliorés doucement et surement, même de notre vivant, 
aujourd'hui et demain. Les Elites ont voulu nous affaiblir, parce qu'ils ont peur des 
mouvements de masse quand les choses vont se gâter. La rage d'une population à qui on a 
menti, qui a faim ou qui se retrouve coincée dans des catastrophe naturelles, c'est 
inarrêtable car il y a une rage. Plus nous serons faibles, plus nous serons des moutons 
dociles, telle est leur idée. Donc petit bonus dans la pic-ure pour diminuer le système 
immunitaire, c'est tout bénéfice. Notez aussi le marquage des populations, car il y a des 
traceurs chimiques dans les ceux-ringues. Cela permettra de tracer les mouvements de 
population entre les pays. Une soupe-ceuringue en France n'aura pas le même marqueur 
qu'en Allemagne ou qu'aux USA. Mais ça ne suffira pas pour éteindre le feu qui couve, ni 
les migrations quand les événements géologiques ou les vérités surviendront.

Équilibre bien et mal
KdR : Le problème c'est que ce monde dans lequel on vie perverti beaucoup d'âmes, et 
comme notre véhicule fait également office d'émetteur récepteur nous pouvons être 
soumis et manipuler à faire et penser des choses très préjudiciable.

En ce sens la vaccination est un outil pour permettre et faciliter le contrôle à grande 
échelle.

H : un équilibre a toujours été maintenu entre le bien et le mal, afin que les âmes puissent 
avoir un environnement formateur spirituellement. Nous avons toujours le choix entre 
aider notre prochain, ou aider celui qui le maltraite. Bien entendu, ce n'est pas un équilibre 
parfait, égal à égal, il y a des périodes où un camp peut prédominer l'autre, mais les 
événements trouvent toujours un moyen de rétablir les choses. L'esclavage a été une 
terrible chose, mais dans le même temps ceux qui ont aidé les esclaves en cavale ont 
beaucoup progressé spirituellement, comme les esclaves eux mêmes d'ailleurs. Ces 
expériences difficiles forgent les gens. Donc les mauvaises gens créent aussi des 
conditions pour que la compassion et l'altruisme s'expriment. La lumière n'existe pas sans 
l'obscurité. De même tous les gens qui se sont battus pour l'abolition, puis pour les droits 
des minorités ont montré l'exemple au reste de la population. C'est là qu'il y a une forme 
de balance, car tout mal engendre forcément un élan inverse, et c'est réciproque. 
C'est/c'était le boulot de l'équipe "Métatron" de veiller à cela. Maintenant que la Fin 
arrive, cet équilibre n'est plus autant respecté : les méchants prennent le dessus afin d'être 
ensuite définitivement écrasés. Mais sachez aussi que plus les Elites nous oppressent, plus 
la société s'hyper-polarise, c'est à dire que ceux qui étaient déjà tentés par le mal s'y 
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engouffrent encore plus, et qu'à l'inverse, ceux qui penchaient vers le bien se renforcent. 
C'est L'Eveil des consciences. L'opposition entre les deux camps est de plus en plus 
extrême, mais cela est volontaire, c'est pour faire le Tri avant la Moisson. Le mauvais 
exemple que nous montre les Elites par leurs actions et les médias ne touche que les gens 
dors et déjà avec un pied dans l'égoisme. A l'inverse, ce mauvais modèle dégoute les gens 
qui penchaient vers l'altruisme. Ne vous inquiétez donc pas pour ce que la société montre 
comme modèle aux gens, tout est prévu pour séparer le bon grain de l'ivraie.

AM : "La lumière n'existe pas sans l'obscurité."

Je dirais que c'est maladroit comme formulation dans le contexte donné (il faut faire le 
mal pour qu'en réaction les gens cherchent le bien). Je dirais plutôt que la lumière n'est 
appréciée à sa juste valeur que par contraste avec l'obscurité. Si tout est lumineux la 
lumière ne se remarque pas, elle coule de source.

Même si la formulation est juste dans le sens où sans s'occuper un minimum de soi-même, 
on ne peut aider les autres ensuite.

Mais globalement, la lumière existe en elle-même, pas d'obstacle = pas d'ombre.

JJ : je doute qu une gamine de deux ans qui se fait violer forge son caractère.

TH  :Permettez juste de mettre en lumière ce qui est parfaitement visible chez les 
traumatisés :

Le trauma génère de la souffrance.

De cette souffrance, il existe une réponse qui va dépendre du libre arbitre de la personne 
en question face à son environnement (parce que c'est de ça dont il est question quand on 
parle de spiritualité : le rapport à l'environnement, le rapport à autrui).

1- la personne garde en mémoire le trauma, dans le corps inconscient, dans lequel y est 
enregistré la peur, la colère (et parfois d'autres émotions). Son corps inconscient tourne en 
boucle sur ce trauma et génère des symptômes qui vont lui être plus où moins difficile à 
surmonter. Cette peur et cette colère vont générer des comportements toxiques tels que le 
repli sur soi, l'agressivité voir même la violence...ces personnes ont tendance à s'engager 
dans des voies de contrôle pour éviter que potentiellement, un autre trauma se 
reproduisent..

Contrôle/pouvoir...bref le chemin du côté obscur.
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2- la personne garde en mémoire ce trauma et vit les symptômes de manière désagréable 
et cherche des solutions pour apaiser ce trauma...voir même le résoudre. Elle reste 
sensible à son environnement et s'ouvre à autrui...et quand elle rencontre des personnes 
qui ont vécu similaire aux siens... l'empathie émerge voir même la compassion.

Il se trouve que la souffrance donne à une âme de se révéler et de se trouver dans une de 
ces voies avec l'infinité de nuances que ça peut produire.

Tous les comportements violents sont issus de vécus traumatiques.

Mais un vécu traumatique ne génère pas automatiquement un comportement violent.

Une âme pour se révéler, se forger et s'élever n'a aucune utilité à vivre des situations 
douces et agréables en permanence. C'est dans les difficultés qu'on apporte la possibilité à 
une âme de croître...dans le côté obscur ou la lumière. C'est son choix. Et ce choix peut 
être fait à chaque instant de notre vie.

qqun qui souffre ne vas pas obligatoirement s'élever, Puisqu'il a 2 voies qui s'offrent à lui. 
Il ne s'agit donc pas de souffrir.

---

RC : dans le livre Terr2 de Sylvain Didelot. Il parle pas mal des robots comme une aide 
(sans oublié toutes les précisions et champs des possibles avant d'arriver à une utilisation 
plus sage) mais personnellement j'ai du mal à voir ça positivement. Dans son même 
ouvrage il dit que notre choix d'incarnation dans une vie se fait là où elle a besoin 
d'apprendre selon le climat, la position géographique, le climat social etc mais en ce cas, 
pourquoi avoir besoin de créer une machine pour faire à notre place ?

Autre question, pour les âmes altruistes qui iront selon leurs évolutions en dimension 
supérieure, auront ils eux aussi des robots pour les aider ?

pourquoi les anunakis bien plus évolués (mais pas tant que ça au regard de l'univers) n'ont 
pas fait pareil ?

AM : Pour résumer, construit un robot, mais c'est à toi de le programmer, de l'entretenir, 
de fabriquer l'énergie pour l'actionner, etc. La moindre nouveauté, il faut le reprogrammer, 
et il ne s'adaptera jamais à toutes les situations.

Alors que si tu dis à un animal intelligent que tu es son dieu, et qu'il doit t'obéir sans 
condition, l'animal fera tout tout seul, il s'occupera de lui-même et te servira mieux qu'un 
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robot, et c'est lui qui programmera les robots et se mettra en 4 pour faire tes moindres 
caprices.

En plus, c'est plus agréable de violer des femmes que des robots sexuels...

JJ : Une IA peut se charger de la programmation. Je ne sais pas si il est agréable de violer 
une femme que tu traite d animal intelligent. La création d' un esclave ne tient pas debout. 
De plus , y pas de gonzesses des les anunakis ?

AM : Les anunnakis limitent le nombre de naissances (étant immortels, et Nibiru étant peu 
fertile), donc c'est comme s'ils n'avaient pas de femmes en effet.

Les IA ne peuvent pas écrire la programmation (il faut revérifier derrière), et pour écrire 
un programme, il faut bien que l'humain lui donne ce qu'il veut (ce qui s'appelle 
programmer..., l'IA permet juste de programmer en français plutôt qu'en C ou dot net ou 
python, et encore, c'est limité aux fonctions basiques).

JJ :  Image le progrès de ces anunakis qui maîtrisent l'espace depuis des milliers d années. 
S ils sont immortels et s'ils limitent leur naissance l'arrivée sur terre avec des copines 
aurait été la fête du slip

AM : N'importe quelle IA aura toujours besoin qu'on lui dise précisément quoi faire, 
justement parce que Intelligence est impropre, on devrait dire "idiot" artificiel, à qui il faut 
tout expliquer.

Les ogres ont des rites très stricts, et ils ne vont pas faire la fête du slip (justement Enlil 
était très strict là-dessus, d'où l'éviction du serpent du conseil des 13 (le zodiauqe qui 
perds le serpentaire).

H : Les IA existent chez les annunakis, ils ont en gros le même niveau technologique que 
nous (avec un tout petit peu d’avance sur certains secteurs, la génétique, la médecine ou 
les implants). Des robots ont bien été déployés sur Terre, mais comme le précise Arnaud, 
leur intelligence est limitée, elle est toujours inférieure à celle d'un humain. Certains 
"Cerbères" gardiens de lieux stratégiques pour les annunakis étaient en réalité des 
machines tueuses, mais leur maintenance et le fait qu'elles doivent être rechargées a 
toujours posé un problème sur le long terme. Certaines légendes parlent de ces dispositifs 
(l'Hydre de lerne etc...) ; ces machines étaient davantage considérées comme des monstres 
par les humains qui y faisaient face et certains dragons cracheurs de feu sont aussi de cet 
acabit (les wyrms gardiennes de tresors entre autres). Néanmoins un chien, avec son ouïe, 
son odorat et sa capacité d'adaptation sera toujours meilleur gardien que tout robot 
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automatisé qui manquera d'énergie et s'usera. Un chien fait des petits, les robots non. 
L'auto réparation est quelque chose qui suppose une technologie très avancée que les 
annunakis ne possèdent pas. Quant aux autres ET plus avancés, ils n'ont pas besoin de 
cela. Leurs super ordinateurs miment les processus cérébraux, mais sans développer de 
conscience. C'est interdit. Quant aux robots, ils servent souvent de sondes automatisées 
(comme nos drones) quand la tache est simple, mais un robot ne peut pas prendre de 
décision pour peu que cette décision pose un cas de conscience. ET comme humains 
avons un sens spirituel, que les machines n'auront jamais. Une Tesslaa doit elle écraser le 
bébé ou le vieillard en cas de force majeure, ou encore sacrifier son conducteur dans le 
mur pour éviter les deux autres. C'est ce genre de question que les machines/programmes 
ne peuvent pas faire, sauf si un humain leur donne la solution à l'avance. Le 
développement des IA et des robots aujourd'hui se heurte à ces cas de conscience qui ne 
pourront jamais être résolus seuls par les machines. Imaginez bien que chez les ET, les 
annunakis et les humains, ce genre de cas de conscience se pose et se posera toujours, et 
rien ne remplacera la spiritualité dans cela. N'oubliez jamais le libre arbitre !! Enfin, si un 
cerveau humain est aussi limité qu'une machine, derrière il y a une âme, 
multidimensionnelle qui a non seulement accès à l'invisible, mais dont l'intelligence n'a 
aucune limite en dehors des barrières de notre propre compréhension en qualité d'humain 
biologique. Le corps limite l'âme, mais l'âme n'a pas de limite. Une machine n'aura jamais 
d'âme, car sinon ce n'est plus une machine, mais un être conscient. Or une âme ne peut pas 
contrôler des circuits et du métal, seulement des procédés biologiques. On considère à tort 
parfois certaines poupées biologiques fabriquées par les ET comme des robots. Ce sont 
juste des corps provisoires pour qu'une âme avancée s'y glisse pour un temps. Ces corps 
ne sont que des enveloppes, pas de vrais corps fonctionnels à 100% sinon ils seraient pris 
dès leur création par une réincarnation. C'est pour cela qu'on parle de poupée. Ils n'ont pas 
de vrais organes, pas de système de douleur, juste l'essentiel pour fonctionner comme des 
pantins biologiques. Par exemple, Jésus n'a pas été tué par les romains, les ET l'ont 
remplacé par une poupée biologique insensible et sans âme, un tas de cellules juste 
fonctionnel le temps de l'épisode. C'est pour cela que le soldat qui a transpercé son flanc a 
été surpris d'y voir surgir de l'eau en grande quantité. Le corps n'était pas fonctionnel, il 
n'avait pas d'organes internes. C'est aussi pour cela que dès la mise au tombeau, les ET 
sont venus le récupérer. Jésus n'a jamais ressuscité, il n'est simplement jamais mort. Il est 
revenu voir sa famille et ses disciples pour les prévenir, puis est reparti chez les Anges (les 
ET bénéfiques) pour y finir sa vie d'humain, comme un autre. Le corps et l'âme sont deux 
choses différentes.

JJ : oui mais les anunnakis ont forcément évolué depuis des milliers d'années.
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H : Les annunakis ont bénéficié de la technologie des reptiliens de Sirius qu'ils ont trouvé 
dans des ruines. Cela leur a fait faire un bon technique sur le moment, mais comme nous 
aujourd'hui, ils stagnent dans leur connaissance dans la physique. Ils ont amélioré leur 
technologie depuis leur départ de la Terre, mais ils n'ont pas vraiment fait de grandes 
percées. Nous avons fait exactement pareil avec l'énergie nucléaire, les fusées et certains 
matériaux avancés dont nous avons tiré la technologie des artéfacts annunakis. Ce sont des 
transferts de technologie, Annunakis et humains ayant tiré leur avancée technique de ceux 
qui les ont précédés. Une fois les artéfacts étudiés, le niveau technologique fait un grand 
bond, mais la manne est alors épuisée, et l'espèce retombe à un stade de développement 
normal qui est TRES lent. L'antigravité par exemple demande la découverte de 
nombreuses particules qui nous échappent encore, mais ce qui nous freine, ce sont les 
certitudes et les fausses pistes dogmatiques. Notre modèle actuel de physique est un cul de 
sac, il est faux. Il faut revoir beaucoup de choses, mais la science s'enfonce dans son 
erreur plutôt que de revoir ses bases. Cela forme un goulot d'étranglement et tant qu'il n'y 
aura pas une révolution de la Physique, on stagnera. C'est pareil chez les annunakis. Les 
fausses certitudes ne permettent pas de faire de nouveau bond technologique, ni chez les 
uns ni chez les autres. On progresse mais sur ce que l'on connait déjà. Alors oui, on passe 
du téléphone filaire au téléphone portable, de la calculette à l'ordinateur quantique, mais 
ce ne sont que des progressions basées sur les mêmes connaissances de base. La 
révolution quantique s'est faite à la fin du XIXéme siècle/début du XXéme, et nous 
utilisons toujours cette théorie aujourd'hui. Il n'y a rien de nouveau vraiment, juste une 
amélioration du SAVOIR-FAIRE pas du SAVOIR. Regardez les fusées. On a amélioré les 
V2 allemands et aujourd'hui on arrive à faire se poser des fusées réutilisables, mais c'est la 
même technologie depuis 80 ans. Les IA ne sont que du traitement de données de masse et 
très abouti certes, mais ce n'est que du big data. La nom d'intelligence est usurpé et faux. 
Si vous rajoutez à cela les problèmes sociétaux, politiques, environnementaux, vous avez 
des sociétés qui n'arrivent pas à dépasser leurs limites. Les Annunakis ont détruit leur 
environnement, et surtout leur atmosphère qui ne les protège plus autant des radiations. 
Leur monde est à l'agonie, et c'est déjà cela qui les avait poussé à venir sur Terre il y a 
450.000 ans. De plus, un Monde globalisé dirigé par les hiérarchistes (spiritualité égoïste à 
l'inverse de celle altruiste) finit aussi par stagner, car les ressources sont gaspillées dans 
des batailles stériles de domination. Les Elites vivent dans le confort et le peuple dans la 
servitude, il n'y a plus de place pour l'innovation, car la liberté de penser nécessaire aux 
avancées n'existe plus. Einstein n'a-t-il pas souffert du rejet du système scolaire ? Pour peu 
il ne perçait même pas, alors que sa société était moins vérrouillée psychologiquement que 
la notre aujourd'hui. Tous ces facteurs font stagner les mondes, et pire encore, 

172



30/09/2023 - l'apocalypse

généralement ils finissent par s'écrouler à cause de leurs erreurs. La technologie ne fait pas 
tout si elle est mal gérée. La planète et ses habitants déclinent, et la stagnation devient une 
décadence. Nous sommes en train de vivre ce tournant, que les annunakis ont déjà pris il y 
a plus de 450.000 ans. Leur société survit, elle ne se développe plus, et c'est pour cela 
qu'ils essaieront de nous envahir un jour ou l'autre, profitant de notre faiblesse après le 
passage de Nibiru, sans succès. Le passage de leur planète changera la donne pour nous, 
car le système hiérarchiste/élitiste qui se met en place chez nous aujourd'hui ne survivra 
pas. Notre monde ne deviendra pas comme celui des annunakis, la liberté et la compassion 
vont de nouveau prévaloir, et cela fera une grosse différence. Les ET pourront s'allier avec 
nous de façon officielle, et nous pourront bénéficier de leur immense technologie pour 
vivre dans l'abondance et dans le calme. Nous ferons nos propres avancées très rapides, et 
nous rejoindrons la communauté galactique. Une société elitiste se renferme sur elle 
même, et elle ne peut pas bénéficier des technologies avancées, car les Elites s'en 
serviraient systématiquement pour soumettre leur peuple et tenter d'en soumettre d'autres 
sur d'autres mondes. Regardez ce qu'on fait les reptiliens de Sirius ou les Annunakis. Nos 
Elites veulent bien la technologie, mais pas la contrepartie éthique. C'est pour cela qu'il 
faut se débarrasser des Elites malveillantes avant de bénéficier du partage dans ce 
domaine. CQFD. C'est donc tout une histoire de spiritualité avant d'être une affaire de 
technologie.

03/10/2023 - USA sous risque de séismes dans les 
médias
https://www.futura-sciences.com/planete/actualites/terre-nord-ouest-americain-face-
menace-seismes-cascade-108056/?utm_source=pocket-newtab-fr-fr

Article : Et si la catastrophe sismique survenue en Turquie en février dernier se 
reproduisait… mais dans le nord-ouest des États-Unis ? Un comportement qui n’était pas 
envisagé jusqu’à présent et qui remet en question les modèles actuels du risque sismique 
pour cette région.

H : Tiens tiens, ça arrive dans les médias, même si ce n'est pas New Madrid qui est 
directement concerné. Notez bien que les USA feront une alerte générale sur tous les 
supports de communication ce 4 octobre. Comme je l'ai précisé, les experts américains 
s'attendent à la catastrophe d'un jour à l'autre. Est ce que leurs estimations sont bonnes, 
c'est une autre question. De toute façon il faudra bien que ça arrive un jour... J'ai noté pour 
ma part une série de séismes importants sur la frontière entre la Chine et l'Inde. Ce n'est 
pas bon signe, car comme cela a été dit ici, il faut un mouvement en Chine pour dégager la 
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voie à New Madrid (qui déclenchera aussi des séismes dans le Nord Ouest, en Californie 
etc... tous les USA seront touchés par le processus). Ces multiples séismes simultanés ne 
vont rien arranger c'est certain. Attention, New Madrid engendrera des tsunamis sur les 
côtes atlantiques de l'Europe. La vigilance est de mise !! Je pense que je l'ai répété assez 
de fois. Soyez prêts si vous êtes concernés.

JT : une ville comme bordeaux qui est à 70 km des cotes sera touchée ?

DD : entre la platitude des terres et la remontée d'eau par la Garonne , ça va être bient 
touché...

AM : Un mascaret va forcément remonter la Garonne, mais de faible largeur, les dégâts 
seront limités en terme de hauteur.

H : oui malheureusement, le risque est très élevé...

JT : entre la rupture de la faille NM et les tsunamis sur les cotes atlantique combien de 
temps entre les deux ?

H : Quelques heures à quelques jours

Il y aura plusieurs tsunamis, au fur et à mesure que la plaque atlantique va s'ajuster à New 
Madrid. Cela se fera par déplacements brusques, qui à chaque fois entraineront une vague. 
Certaines feront 30 cm, d'autres jusqu'à 20/30 mètres suivant la géographie locale. Par 
contre on ne peut pas savoir à l'avance la hauteur de chaque tsunami car c'est une chose 
aléatoire. New Madrid (cassure principale) va changer tout le système de failles 
mondiales, et il n'y aura pas que des tsunamis atlantiques. La Californie et le nord des 
USA vont aussi avoir leur Big One dans la foulée, et tout le globe verra un effet domino, 
même en Méditerranée. Cela marquera la phase semi-finale des bouleversements 
terrestres. La phase finale se déclenchera quelques mois avant le passage de Nibiru (entre 
6 à 3 mois avant). La période post New Madrid va être difficile, je ne vous le cache pas.

RO : à 200km des côtes du nord de la France est-ce que c’est quand même encore 
risqué ??

AM : Le tsunami Atlantique devrait être similaire à celui du Japon en 2011, où il ne s'était 
enfoncé dans les terres que sur 25 km. Évidemment, sur le plat pays, ça pourrait remonter 
un peu plus loin, ça remonte les rivières plus loin que 25 km, donc quand même 
s'entraîner au cas où à monter dans les immeubles quand on voit l'eau arriver.
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RO : Pour les ouragans dont tu parles aussi, j’ai lu qu’il fallait tout fermer, fenetres, etc, et 
aller au plus bas : caves, etc, tu valides ?

H : Les tsunamis sont arrêtés par les reliefs, et baissent de hauteur sur terrain plat. Il est 
difficile d'estimer à quelle distance une débordement peut aller, dans la mesure où les 
tsunamis remontent les fleuves (effet de mascaret). En revanche, plus on va loin, moins le 
tsunami a d'impact, obligatoirement. Un tsunami de 20 mètres à 10 km des côtes ne peut 
pas aller plus haut que 20 mètres de toute façon. Si vous êtes à 35 mètres [de haut ou 35 
km ?] à l'intérieur des terres, vous êtes en sécurité. Pour un tsunami de 100 mètres, il faut 
être à plus de 1000 km en zone très plate. Si on fait un rapport simple, un tsunami de 25 
mètres sera épuisé complètement à 1000/4=250 km5. Bien entendu, tout obstacle sur ces 
250 km l'affaiblira d'autant, c'est la distance maximale qu'une vague peut atteindre sur 
zone plate. Un mascaret se faisant sur un fleuve avec une très faible pente, un ras de 
marée peut remonter très haut. A vous de faire vos propres calculs avec ces données, je 
n'ai pas le droit de donner un avis sur vos plans de sécurité et de survie en dehors de ces 
données générales.

AM : "Si vous êtes à 35 mètres à l'intérieur des terres" => c'est 35 kilomètres au lieu de 35 
mètres.

De toute façon, gardez toujours une grosse marge de sécurité. Mieux vaut être 50 m plus 
haut en hauteur qu'avoir les pieds mouillés.

Et si jamais vous êtes pris dedans, sachez que rien n'est jamais perdu dans la vie : on se 
mets dans le sens du courant pieds en avant pour amortir les obstacles, on monte sur des 
débris qui flottent, on s'accroche aux murs, etc.

mais ça reste chaud, donc restez loin des côtes ! 🙂

---

VC : Alerte FEMA du 04/10 : https://www.fema.gov/press-release/20230803/fema-and-
fcc-plan-nationwide-emergency-alert-test-oct-4-2023

Paraît qu'il faut éteindre wifi et tél aujourd'hui en lien avec cette alerte ... avez vous des 
infos ?

5 AM : Pas tout à fait vrai vu que le tsunami de PS est une poussée constante sur une 
heure, alors qu'un tsunami normal est un effondrement soudain qui fait une vague 
ponctuelle qui dissippe l'énergie par des mouvements d'eau.
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H : j'en avais parlé en effet. Les USA et la FEMA testent leur super système d'alerte ce 4 
octobre en prévision des événements en cascade de New Madrid. Cette date n'a pas été 
choisie au hasard. Les experts du gouvernement s'entendent à ce Big One sans tarder, on 
parle de jours. Comme je l'ai dit, est ce que ces prévisions des scientifiques sont exactes, 
c'est une autre histoire que je ne peux pas commenter. Il y a une part d'aléatoire dans le 
déclenchement qui ne peut être prédite par personne, pas même les ET. "Dieu" ne joue pas 
aux dés, mais en attendant nous ne savons pas quand il a prévu les choses. Cela peut bien 
se produire aujourd'hui comme demain... Dans ce cadre, nul besoin d'éteindre quoi que ce 
soit, au contraire. Je pense que plus tôt vous serez informés, plus vite vous vous mettrez 
en sécurité si vous êtes dans une zone à risque. Cet exercice US n'est pas là pour mettre en 
route une nanotechnologie de vaxxin ou quoi que ce soit de la sorte. Il ne faut pas tomber 
dans la paranoia non plus. Par contre oui, ils ne font pas cela pour rien, ils attendent une 
catastrophe internationale d'ampleur jamais vue jusqu'ici... c'est là leur "tort", c'est de ne 
pas prévenir les gens. Un exercice ne remplace par un avertissement officiel, mais par 
peur de la panique, les autorités US jouent la prudence. C'est un débat qui se déroule aussi 
chez les ET : faut il dire la vérité ou préserver les gens de la panique, c'est une question de 
fond. Ici je ne me suis jamais caché que j'étais partisan de la vérité, le plus tôt possible. 
Plus on s'y prend à l'avance et moins il y a de panique. Mentir aux gens est ce que je 
trouve la pire solution, car on ne leur laisse aucune chance de prendre des mesures.

VC  :Je suis comme toi favorable à la transparence, je l'ai constaté dans mon métier depuis 
des années, les gens génèrent moins de stress quand ils savent, que quand on leur cache 
les choses avec des comportements / environnements qui donnent des signes sans dire 
vraiment de quoi il s'agit .. la peur de l'inconnu alors que quand on sait on peut à minima 
agir et se protéger un tant soit peu si telle est la volonté.

JJ : la transparence au point de vue individuel est positive car elle implique l individu à 
condition qu'il soit capable d encaisser l information mais collectivement je crains un effet 
Nutella [AM : en référence aux émeutes observées dans des supermarchés qui avaient fait 
une promo sur les pâtes à tartiner au chocolat de marque "Nutella"].

VC : risque de panique, pillage, à un certain niveau l'effet groupe peut être désastreux ... 
cela implique d'être doué en communication y aller par petit pas .. on le voit en ce moment 
par les assureurs qui augmentent les prix du fait des cataclysmes et évènements 
climatiques .. encore faut il aussi lire les infos au regard de ce qui se passe, partout : faire 
les liens n'est pas donné à tout le monde, mais au fur et à mesure .. comme pour la vax, ça 
vient doucement ... je rêve encore parfois 😉
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H : JJ, l'effet Nutella est réduit à zéro si on donne l'habitude aux gens d'avoir la vérité. 
Cependant, ce n'est pas le cas. Par contre, est ce qu'un effet de ce type panique, même s'il 
a des conséquences négatives, ne vaut pas mieux que rien du tout, et se faire noyer par un 
tsunami par surprise ? La panique risque d'être encore plus forte après le premier raz de 
marée, car toute confiance envers les autorités sera perdu. Ce sera l'effet Nutella dopé à la 
coca.

H : [AM : En référence à quelqu'un qui fait semblant de s'étonner qu'on ne donne pas de 
date, alors que ça fait 10 fois qu'on lui explique] Personne ne peut donner de date. Tout 
simplement parce que c'est impossible, il y a un effet aléatoire que personne ne peut 
prévoir dans les Plans du "divin". Même les ET les plus évolués sont obligé de faire avec 
le hasard. On peut savoir qu'un événement comme New Madrid est proche, mais jamais 
quand il va effectivement se déclencher. Donc de toute façon, toute date donnée est fausse, 
sauf coup de bol.

---

GH : On parle quand même de nos copains eugénistes de la première heure, il paraît 
évident qu’il souhaite par effet de surprise que la « moisson » soit des meilleures…donc 
pas étonnant qu’il ne nous préviendrons d’aucune manière ! [pour NM et ses tsunamis]

H :  Les ET et les entités supérieures sont là, mais si les gouvernements ne veulent rien 
dire officiellement, c'est malheureusement notre problème. Nous sommes gouvernés par 
ceux que nous y déposons, c'est cela la démocratie, et la majorité n'a pas toujours raison. 
C'est pour ça que j'existe, comme d'autres, pour prévenir la minorité de gens biens qui sont 
victimes de la masse de moutons dans le déni.

Les eugénistes sont en effet avant tout les Elites, et ce ne sont pas les ET qui propagent 
des maladies techniquement élaborées dans des labos en effet. Mais nous ne sommes pas 
seuls dans ce combat : comment pensez vous que des gens arrivent à survivre intacts après 
des tsunamis de 30 mètres isolés à 200 km des côtes ? Que certains ont des accidents où la 
voiture est réduite en miette et qu'ils n'ont aucun bleus ? Que certains enfants disparaissent 
à Hawaï comme par enchantement ? Les pédo-cri-minels ne sont pas toujours la cause de 
toutes les disparitions.

https://www.youtube.com/watch?v=TXx2r6FX3Pw

[AM : Une vidéo venue de nulle part, sans aucune date ou référence, sans article 
mainstream relatant cette disparition, qui doit être étiquetée fake d'office ! Dans la vidéo, 
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le bus est en passe d'avoir un accident. Les enfants disparaissent, allégeant le bus, ce qui 
permet au conducteur de s'en sortir.]

H : [en parlant de la vidéo, prise comme illustration uniquement car fake] Cela [ce genre 
de scène] sera de plus en plus courant, car les enfants seront mis en sécurité pour rebâtir le 
monde futur. Nous les adopterons surement dans nos lieux de survie, apparaissant de nulle 
part. J'ai eu la vision il y a longtemps d'une jeune fille asiatique qui disparaissait juste 
avant qu'une nuée ardente frappe son école. Dans cette vision, je savais qu'elle allait 
devenir ma fille. Rien n'est perdu, les gens dignes et bien orientés spirituellement ont des 
anges au dessus de leur tête, surtout les enfants.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Rapture

Je précise que je ne valide pas la vidéo des enfants qui disparaissent dans le bus. C'est un 
exemple illustratif, puisque c'est comme cela que ça se produit. Généralement, ces 
disparitions instantanées ne sont pas filmées. Le chauffeur connait ensuite une "amnésie" 
et on retrouve les enfants attendant leur bus à l'école, comme si ils avaient remonté les 
temps. Ces interventions sont invisibles, parce que les ET ne veulent pas perturber les 
humains avec des scènes "paranormales". Le risque c'est que cela soit récupéré par des 
faux gurus ou des mouvements religieux peu scrupuleux. Mais cela existe et ressemble 
tout à fait à ce qu'on voit sur la vidéo. Donc pourquoi pas. Ce serait intéressant de savoir 
où les enfants ont été retrouvés, comment le chauffeur a réagi, et si le fait d'alléger le bus 
instantanément a non seulement sauvé les enfants, mais aussi restabilisé assez le bus pour 
éviter l'accident. Dans toutes les grandes catastrophes, il y a toujours des gens qu'on ne 
retrouve jamais. Bien assez souvent, ces personnes ont souvent été mises en sécurité, mais 
comme elles sont officiellement mortes, elle vivent dans des enclaves cachées gérées par 
les ET et vivent en sécurité sans pouvoir regagner la société. Ces personnes forment une 
sorte de "force d'intervention", et aident les ET si besoin sur la base du volontariat. Par 
exemple, elles sont téléportées dans un bunker pour pirater des ordinateurs, prennent des 
papiers confidentiels ou autres photos utiles. Les ET n'ayant pas le droit de le faire eux 
mêmes, ces personnes jouent un rôle extrêmement important dans les fuites inconfortables 
pour les Elites. C'est la Résistance : ils forment une bonne partie des "Chapeaux blancs", 
les "White Hats" qui nous soutiennent en coulisses. Comment pensez vous que certains 
journalistes ou divulgateurs (The RealDarkJudge etc...) tirent leurs informations ?!

JJ : et les autres , on les passe par perte et profit?  Les autres enfants étaient ils de même 
ethnie ou existe t il une sélection dont l objectif serait la diversité génétique ?
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H : la sélection est compliquée. Ces sauvetages se font au cas par cas. Certains enfants, et 
certains adultes, seront des clés dans le monde futur, pour leur leadership, leur intelligence 
ou leur spiritualité. Cela fait penser au premier film Terminator, où les machines venaient 
tuer dans le passé la mère de celui qui allait mener la résistance humaine à la victoire. 
Dans la ligne temporelle principale, il existe des gens qui par eux mêmes, ou les actions 
qu'ils entreprennent, de cause à effet, sont indispensables au plan divin. Les ET sont 
capables de remonter le temps (on parle d'entités extrêmement avancées), ils maintiennent 
la ligne de temps choisie par le plan divin. Ce rôle de gardien du Temps est assuré par 
l'Entité Jérémiel, une des forces cosmiques mises en place par l'Intelligence Universelle 
pour veiller au bon fonctionnement de l'Univers. Si dans un bus avant un accident mortel, 
une maison avec un séisme ou un ras de marée etc... une personne clé dans le plan divin 
est en danger, et meurt subitement, les gardiens du temps peuvent intervenir. Il n'y a rien 
d'automatique, cela est décide au cas par cas comme je l'ai dit. Si la ligne temporelle survit 
ou ne dévie pas trop, la personne clé meurt et on lui retrouve une incarnation où elle 
pourra de nouveau vaquer à sa mission de vie. En revanche, si la personne est 
indispensable, elle sera sauvée. Or quand il y a une trentaine d'enfants dans un bus, et que 
seulement 1 est indispensable, pensez vous vraiment que des êtres compatissants feraient 
juste disparaitre un seul enfant ? La règle est la non intervention. La première exception 
est de sauver la personne avant que le drame n'arrive, en préventif. La seconde exception, 
plus rare, est que la personne ne peut pas être sauvée préventivement, et elle est téléportée 
quelques secondes avant le drame. Enfin, 3ème exception, la personne meurt trop vite 
pour être téléportée. Les ET sous la gouverne de Jérémiel reviennent dans le temps et 
sauvent la personne. C'est le cas le plus rare bien entendu, car les voyages dans le temps 
doivent être fait avec minutie et contrôle. Qui est concerné ? Pas uniquement les gens 
spirituellement altruistes forcément. Le critère est le fait que la personne en question est 
en elle même un noeud incontournable dans la ligne de temps. Obama a par exemple été 
sauvé en Israel quand sa voiture est tombée en panne en plein trajet après un sabotage, un 
tireur d'Elite étant aux aguets pour l'abattre. Ce n'est pas Obama lui même qui a été sauvé, 
mais son rôle n'était pas terminé. Un hiérarchiste peut très bien être sauvé si il fait partie 
du plan divin. C'est le cas d'Odin, l'unique anunaki survivant sur Terre. L'histoire aurait été 
complètement différente s'ils avaient été assassinés, et n'aurait plus suivi le plan divin. Par 
contre Kennedy est mort parce qu'il n'était pas indispensable à la suite, et donc ne 
bénéficiait pas d'une protection EXCEPTIONNELLE. Une personne a priori lamba 
aujourd'hui peut très bien devenir un leader exceptionnel dans l'avenir, mais en attendant, 
elle reste un acteur lambda de la vie. Elle sera par contre protégée pour que la ligne de 
temps choisie par Jérémiel selon le plan divin continue et que cette personne devienne 
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effectivement un grand leader du futur. En ce sens, personne ne peut savoir à l'avance si 
elle est protégée ou pas, car ce sont des choses qui ne dépendent pas de nous, et qui sont 
décidées au dernier moment en fonction des variations possibles de la ligne temporelle 
principale.

---

H : 

Ca bouge vraiment beaucoup ces derniers jours. N'oubliez pas que les experts américains 
ont décidé d'une alerte générale sur tout les USA et tous les supports le 4 octobre. Ils n'ont 
pas choisi la date de cet exercice au hasard. De nombreux signes indiquent que le 
processus de New Madrid a atteint un pic, et que nous sommes sur le bord des gros 
séismes majeurs prévus. On parle de séismes 8+ quand même...
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H : Questions semaine 9 ouvertes ! "Toute civilisation aussi avancée soit-elle, ne peut 
survivre si elle néglige sa spiritualité"

PS : les mots "séisme" et "tremblement de terre" sont interdits dans le logiciel de création 
en ligne d'image par IA. Comme c'est étrange !! Le mot "ruine" par contre est autorisé...

j'utilise Dall.E 3 par l'intermédiaire de Bing

SFP : une autre spiritualité peut aussi détruire une civilisation ....ex Rome devenu 
chrétienne.

H : oui et non. Tout d'abord il ne faut pas confondre spiritualité et religion. La spiritualité 
c'est l'apprentissage de l'âme par ses expériences, elle grandit en apprenant des leçons de 
vie. Pour cela pas besoin de religion. D'ailleurs, les religions ne sont pas de la spiritualité, 
ce sont des règles de vie. Chaque religion a ses règles, ses tabous, ses erreurs et ses 
corruptions.

Jésus par exemple n'a jamais créé de religion. Il n'a jamais donné de règles ni de rituels à 
suivre. Il parlait en parabole/images pour faire comprendre un concept spirituel, mais ce 
sont des conseils pour aider les gens à grandir, pas des règles.

Il en est de même pour Siddhartha Gautama. Il indique des erreurs à ne pas commettre, et 
incite les gens à réfléchir sur le sens de la Vie.
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Quant à Mahomet, l'Islam est avant tout une philosophie de vie. Le Coran donne surtout 
des explications aux choses et des rappels historiques, mais les musulmans aujourd'hui se 
refusent à comprendre que leur livre actuel n'est pas le Coran des origines. A la mort du 
prophète, des groupes d'intérêt et de pouvoir s'en disputèrent l'héritage. Comme les Elites 
de ces époques sont lettrées, et le peuple non, ils s'accordent le droit de transformer ce qui 
ne leur convient pas. C'est parfois simple, il suffit d'inverser les mots dans une phrase, 
notamment un ver dans le Coran (qui est un poème oral au départ) sans changer la rime. 
Par contre le sens final peut être totalement l'inverse. De même supprimer des 
phrases/vers de temps en temps sort le paragraphe de son contexte. Il existe de 
nombreuses méthodes subtiles, qui ne changent pas la totalité du texte, mais juste le sens 
par de menues retouches invisibles. De même, il faut savoir que personne aujourd'hui ne 
comprend l'arabe ancien, et qu'il existe seulement des écoles d'interprétation des sourates, 
et pas une traduction de celle-ci. Les 3 ou 4 écoles actuelles donnent des interprétations, 
mais personne ne peut vérifier si elles sont vraies puisque que personne ne comprend le 
texte écrit dans une langue disparue. Donc les musulmans ne se réfèrent pas au Coran, 
mais à une lecture du Coran dite traditionnelle. C'est un peu comme avoir un texte en 
atlante, alors que personne ne comprend l'Atlante. Tout le monde se réfèrerait à une 
traduction invérifiable qui soit disant remonterait à une époque lointaine, mais personne 
ne pourrait confirmer cette traduction. C'est exactement ce qui se passe avec le Coran. Le 
texte est dans sa globalité authentique, mis à part quelques petites retouches, qu'il serait 
facile de rectifier vu qu'on a en notre possession de nombreuses versions du Coran 
historique (notamment retrouvés dans une Mosquée de Tombouctou). Logiquement, il 
faudrait remettre à plat les traditions de lecture et faire une vraie traduction depuis l'arabe 
ancien pour recouvrer le sens originel du poème.

En attendant, cet exemple montre bien que ce que Mahomet a mis en place de son vivant, 
est différent de ce qui existe aujourd'hui. Il a instauré une théocratie, c'est à dire à la fois 
une philosophie (spiritualité), mais aussi des règles de gouvernance sociale (une façon de 
gouverner et d'organiser la société). Les deux sont mélangées alors qu'elles devraient être 
séparées. C'est un peu comme si on mélangeait le Nouveau Testament avec la Constitution 
française. Donc une religion n'est pas de la spiritualité, c'est un ensemble de textes et de 
règles auxquels on croit, mais sans compréhension du sens profond des paroles des 
prophètes. Ces religions ne permettent pas aux gens d'évoluer spirituellement, ce sont des 
institutions pas de la spiritualité.

Deuxièmement, un prophète est fait pour son époque et sa culture, ce qui induit que, 
normalement, ce qu'il apporte devrait être limité au peuple visé et ne pas s'étendre à 
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l'extérieur du groupe ethnique ou de la région en question. Jésus n'est pas venu pour 
convertir le monde ni les romains, il est venu pour remettre le judaïsme en question, en 
montrant ses faiblesses, mais il n'a jamais été question de renier le judaïsme. Il n'y a pas 
de christianisme, c'est un judaïsme réformé par Jésus, judaïsme nouveau qui devait rester 
en Judée et dans les communautés juives. Jacques le Mineur, qui prend la tête du 
mouvement après la disparition de son demi frère Jésus, rentre en conflit avec Paul de 
Tarse sur ce sujet. Jacques souhaite que les convertis suivent les préceptes juifs : 
circoncision, interdictions alimentaires etc.. Mais Paul, Juif et citoyen romain (le collabo 
de l'époque), a de grandes ambitions et souhaite que les romains puissent devenir 
"chrétiens" tout en continuant à être des romains avec leurs propres règles. Jacques étant 
de la famille de Jésus bloque Paul dans ses volontés de réforme, c'est pourquoi celui-ci le 
dénonce aux romains pour sédition et que Jacques est exécuté. Normalement, le 
"christianisme" ne devait être qu'un mouvement juif, réservé aux juifs.

De même, lorsque Mahomet prophétise, il le fait pour ce qu'on appelle la "Grande Syrie", 
un territoire un peu plus vaste que la Syrie actuelle. Elle est peuplée avant tout d'arabes, de 
juifs et de chrétiens d'Orient, c'est un ensemble ethnique relativement cohérent. Un 
épisode connu de sa vie confirme bel et bien que seulement ce territoire est visé, car 
"Dieu" fait jaillir un éclair sur les 3 territoires de l'époque sur lesquels l'Islam devait 
s'étendre : le proche Orient, l'Arabie et l'Irak du Sud, jusqu'à L'Euphrate. Il était question 
de former sur ces territoires un Califat où l'Islam serait la religion principale, mais dans 
lequel le judaïsme et le christianisme seraient tolérés. Le Califat ne devait pas déborder au 
delà de ces frontières bien précises. Mais la succession de Mahomet fut sanglante, et des 
despotes prirent le pouvoir et commencèrent à dépasser les territoires originaux jusqu'en 
Occident. Cela n'était pas ce qui était convenu par Mahomet lui même.

Un prophète est fait pour un peuple et un territoire, dans une langue donnée, cela évite 
normalement de provoquer des ethnocides (destruction d'une autre culture) mais aussi 
d'éviter au message d'origine d'être traduit dans d'autres langues. Pour Jésus qui parlait 
araméen, on a eu forcément une traduction en Grec, puis en Latin, ce qui a 
automatiquement été marqué par des contresens ou des incompréhensions. Jésus n'a par 
exemple jamais parlé de Père, Pater en Latin. Or le christianisme ayant été exporté par les 
grecs et les romains, le terme employé par Jésus a été mal compris : si Dieu était le père 
de Jésus, alors Jesus était son fils, et donc il devait être de la même essence. Enorme 
erreur, Jésus était bien fils d'homme comme il n'a cessé de le répéter, erreur qui a mené à 
d'autres conclusions complètement fausses sur son compte, conclusions qui pervertissent 
encore son message aujourd'hui. La traduction du terme araméen en grec et en latin a été 
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la source de ces confusions, c'est pour cela qu'un prophète est fait pour un peuple et une 
langue. Il donne un message qui est clair pour son peuple, car toute traduction apporterait 
des erreurs et biaiserait le message. Les textes ne devraient JAMAIS être traduits sous 
peine de corruption. Si certaines parties du message christique sont universelles (Aime ton 
prochain comme toi même), certaines sont destinés avant tout aux juifs de son époque, pas 
aux autres peuples.

Troisièmement, Rome était déjà dans une décadence profonde à l'arrivée du christianisme. 
Les romains n'avaient pas qu'une seule religion, ils intégraient les religions des peuples 
qu'ils dominaient. C'est pour cela qu'on avait un culte d'origine grec (Zeus etc...), un culte 
de Mithra (venu de Perse et de Turquie), et un culte à Isis, le tout dans les mêmes foyers. 
La liberté religieuse était totale, parce que les romains étaient juste intéressés par les 
rituels et pas par les principes religieux. Comment pouvait on concilier un culte à Isis 
égyptien avec des sacrifices à Zeus, tout en allant prier Mithra dans des caves, ou faire des 
offrandes à Auguste dans les temples officiels de l'Empire [AM : tous les cultes étaient 
acceptés, mais le culte à l'emprereur était le principal et obligatoire]. C'était le 
supermarché de la religion vide de sens, qui allait et venait en fonction des modes et des 
nouveaux territoires conquis.

En fait les romains, surtout dans la capitale, étaient devenus des Elites corrompues, isolées 
dans leur propre monde dirigé par l'argent, le prestige et le luxe. Rome était déjà finie 
quand les chrétiens sont arrivés, et ce sont surtout les pauvres mis à l'écart qui se 
convertissaient, pas les nantis.

En ce sens il n'y a pas eu d'ethnocide avec l'arrivée des chrétiens. L'économie et la force 
des romains était maintenue par la populace, et en la maltraitant, ils ont fini par causer leur 
propre écroulement de civilisation. Quand les empereurs comprirent leur erreur, ils se 
convertir au christianisme pour s'en servir d'arme de manipulation des masses, modifièrent 
les textes et fusionnèrent les religions prédominantes à l'époque pour en faire le 
christianisme actuel.

La biographie de Jésus [dans la Bible] est complètement farfelue, sa date de naissance 
posée sur la fête annuelle de Mithra, et sa mère prend les traits de l'Isis égyptienne. Même 
l'eucharistie est directement tirée du culte de Mithra et n'existe pas dans le christianisme 
d'origine. La croix n'est pas non plus le symbole des premiers chrétiens, puisque Jésus a 
été condamné à être cloué sur un poteau et non une croix. C'est pour cela que le symbole 
de Jésus et des premiers disciples était un poisson, car il étaient pour la plupart pêcheurs 
sur le lac de Tibériade où Joseph et son fils étaient charpentiers de marine. Donc ce n'est 
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pas le christianisme qui a tué Rome, c'est son élitisme matérialiste et égoïste, l'absence de 
compassion pour les faibles et l'Argent devenu Roi. Cette décadence institutionnelle et 
sociale a affaibli les défenses de l'Empire, qui a ensuite subi des revers militaires contre 
les peuples environnants, et notamment les peuples de l'Est poussés par les migrations 
climatiques. Au contraire le "Christianisme" revu à la sauce romaine a permis à l'Empire 
de survivre à l'Est avec pour capitale Constantinople, une puissance mondiale directement 
héritière des romains !

On ne peut donc pas dire que Rome a été détruite par le christianisme, [vu qu'] elle a créé 
le christianisme actuel. Par contre chez les Celtes, et en Gaule romaine, l’ethnocide est 
total. Le christianisme et la romanisation ont détruit les traditions de ces peuples, et fait 
disparaitre complètement leur culture. Les lieux de cultes (sources, montagnes et autres 
lieux sacrées) sont christianisés, des croix et des églises s'y construisirent et effacèrent 
l'ancienne religion. Les druides sont exterminés par Césars, et les survivants ne résistèrent 
pas aux chrétiens qui les pourchassèrent comme des sorciers jusqu'au dernier. Là oui, on 
peut dire que l'invasion romaine puis la christianisation de la France a détruit la 
civilisation celtique continentale, et les invasions des Francs et autres peuples du Nord Est 
ont achevé le travail une fois convertis. On ne connait la vie des celtes de Gaule qu'à 
travers les écrits romains, qui sont loin d'être objectifs. Beaucoup de choses ont disparu 
pour toujours, et ce que nous pensons aujourd'hui des celtes au regard de l'histoire et de 
l'archéologie est surtout basé sur des supputations.

C'est pourquoi une culture doit avoir ses propres prophètes, et ne pas avoir de velléités 
d'expansion. Les romains auraient du avoir leur propre prophète, et les celtes aussi. Mais 
Rome étant devenue un monde sans spiritualité, comment en faire surgir un sans qu'ils soit 
considéré comme un rebelle séditieux et condamné à mort. De même, les celtes ont du 
avoir des prophètes en leur temps, c'est à dire des gens pour parler spiritualité et faire 
grandir le peuple de ce point de vue, mais que sont ils devenus ? Qui étaient ils ? Chaque 
peuple a ses propres guides, mais ce qu'il en fait est un autre histoire.

Quant au Christianisme et à l'Islam, leur volonté d'expansion [à cause de Paul et des 3 
premiers califes] fut un gros problème, car ils empêchèrent de nouveaux prophètes 
d'apparaitre dans les peuples convertis. Est ce que Rome a eu de nouveaux prophètes ? 
Non. Cela Jésus et Mahomet le savaient, car malgré leurs précautions, on les avaient 
prévenu que les mouvements qu'ils lanceraient seraient pervertis, ce qui fut le cas. C'est 
aussi pour cela que Jésus avait annoncé le Paraclet (Mahomet) mais que tous les deux n'en 
ont pas prévu d'autres après eux, Mahomet devant être le dernier. Pourquoi ? Parce que le 
Monde s'est rapidement vu verrouillé par les grandes religions qui ont outrepassé leurs 
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frontières, avec une sur-domination évidente. La preuve, toute nouvelle religion est 
automatiquement exterminée ou considérée comme une hérésie.

Cette mondialisation de 2 religions locales a coupé les cycles [prophétiques], et ce n'est 
qu'aujourd'hui (au temps de la Révélation) que cet état de fait va changer. Notre 
civilisation "occidentale", l'Islam, le Bouddhisme vont s'effondrer, car ils sont tous 
devenus des coquilles vides. Comme pour l'Empire Romain, l'Empire mondial des Elites 
d'aujourd'hui est déjà sur sa fin, et s'effondrera de lui-même à cause des changements 
terrestres liés à Nibiru. L'humanité ne sera plus cloisonnée, et des prophètes pourront 
revenir.

Il y a déjà des prophètes, qui ne disent pas leur nom, car un prophète n'est qu'une entité 
spirituelle avancée qui vient aider les humains en s'incarnant sur Terre. En ce sens, il y a 
des milliers de prophètes, qui ne sont que des humains avec un message/mission de vie. 
Plus l'entité est puissante, plus elle marque son époque, c'est pour cela que S. Gautama, 
Jésus ou Mahomet ont davantage fait parler d'eux que les autres. Mais il y en a eu d'autres, 
et leurs messages sont restés dans leur peuple comme cela était prévu. La plupart ont 
œuvré dans leur environnement, sans publicité mondiale.

Enfin dernier point, si quelqu'un dit ouvertement qu'il est ceci ou cela, l'incarnation d'un 
Ange, d'un Dieu ou qu'il est prophète, c'est un charlatan. Jésus avait bien prévenu qu'en 
dehors du Paraclet, ceux qui viendraient après lui en se disant prophètes seraient des faux 
prophètes. Cela est toujours valable aujourd'hui.

Vous n'avez de toute façon pas besoin d'une religion officielle pour évoluer 
spirituellement. Soyez bons et compatissants avec vous même et avec les autres, c'est 
l'essentiel. Prier n'est pas une obligation. Jésus disait lui même que notre corps devait être 
notre Temple, en ce sens il n'y a ni besoin d'Eglise, de Mosquée ou de Synagogue, puisque 
Dieu est plus proche de nous que nos pieds ou nos mains. Son essence est dans toute 
chose, donc en nous. Nous ne sommes pas des Dieux, nous sommes une émanation du 
divin. Nous avons donc une connexion directe avec notre créateur. Nous avons parfois 
besoin de guides quand nous sommes perdus, mais pas d'intermédiaires entre l'Intelligence 
Suprême et nous. En ce sens, les religions sont une aberration que les prophètes eux 
mêmes ne voulaient pas, mais la nature humaine (surtout la voie hiérarchiste, élitiste et 
matérialiste parmi nous) s'infiltre avec le temps et corrompt tout, malheureusement... Il y 
aura des personnages spéciaux (Le Mahdi, un Messie et un Antéchrist) mais ce ne sont 
que des acteurs du jeu final, pas des prophètes au sens strict du terme.
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[AM : il y avait de longues apartés sous ce post (les celtes, la spiritualité, etc.), je les 
repousse plus loin]

H : Pour aller plus loin, pour ceux que ça intéresse : Si on prend l'exemple des juifs 
frankistes, ils considèrent que le seul moyen d'élévation est l'antinomisme, c'est à dire la 
transgression de toutes les règles morales et commettre le mal : le mensonge, la trahison, 
le meurtre, le vol, l'inceste, le sacrifice d'enfants et j'en passe... 
https://fr.wikipedia.org/wiki/Frankisme .

De mon côté au contraire, je dis que le Salut vient de la lutte contre le mal, par la 
compassion, la solidarité, l'amour d'autrui autant que pour soi même, la tolérance pour les 
différences, le respect du libre arbitre d'autrui.

Mais on ne peut pas faire preuve de compassion si le Monde est idyllique, sans maladie, 
sans souffrances. L'Amour existe sans le Mal, mais la Compassion non. C'est la première 
chose et quasiment seule chose que nous devons apprendre pour sortir du cycle de 
réincarnation dans ce Monde-ci. Une fois la Compassion comprise, la souffrance n'est plus 
nécessaire, c'est pourquoi dans le monde futur les choses seront différentes. L'Enfer existe 
pour que la Compassion puisse s'exprimer, et donc s'apprendre. Si vous l'apprenez, vous 
sortez de l'Enfer.

---

[AM : les questions qui suivent étaient des apartés qui suivaient le post se finissant par " 
pas des prophètes au sens strict du terme"]

SFP : tous les Celtes n'ont pas été "pervertis" ou détruits par le Christianisme, car ils 
n'étaient pas que sur les territoires conquis par Rome. Les pays Nordiques, le Nord de 
l'Ecosse voir même le nord de la Russie ont dû garder bien plus longtemps leurs traditions. 
Ils n'avaient pas une culture écrite (bien que ...) et les Celtes venaient eux aussi d'ailleurs 
donc en remontant leur "piste" il doit être possible d'avoir quelques idées et de trouver des 
traces.

AM : SFP, Les Celtes sont des peuples mésolithiques altruistes issus de la disparition de 
l'Atlantide (les versions altruistes, pas les têtes noires parties au Proche-Orient), mais qui 
ont été corrompus par les Yamnas ukrainiens en -4000 en Gaule, puis par Odin entre -500 
et 0. [AM : j'ai oublié de préciser que ce qu'on appelle les Celtes sont des mésolithiques 
blonds aux yeux bleus asservis par leurs envahisseurs Celtes (Yamnas), des chefs aux 
cheveux bruns]
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H : SFP, c'est vrai, mais les celtes d'Irlande ne sont pas les mêmes que les celtes du 
continent, et donc les traditions y sont différentes. Les celtes du continent étaient connus 
comme des "Pythagoriciens" par les peuples de l'Antiquité, signifiant qu'ils étaient 
avancés en mathématiques. De même leur maitrise des métaux n'avait pas d'égal dans le 
monde de l'époque. Chez les Irlandais, on ne retrouve pas ces caractéristiques.

De même, ils possédaient l'écriture, mais elle était réservée aux Druides comme une 
science sacrée, c'est pour cela qu'on en trouve peu de traces : les écrits étaient conservés 
dans les temples druidiques, et les peaux et écorces gravées ont été détruites lors de 
l'épuration menée par César pour "Romaniser la Gaule". Les Irlandais et les Ecossais 
n'étaient pas "celtiques" au même sens que les celtes de France, car les celtes étaient des 
envahisseurs qui avaient été intégrés aux peuples autochtones. Or la civilisation en France 
n'était pas la même que celle dans les iles anglo-saxonnes à l'arrivée des celtes comme le 
précise AM. Les peuplement pré-celtiques sont complètement différents. De même, les 
anglosaxons ont une origine bien spécifique, puisque le peuplement des îles s'est fait 
tardivement. En effet, en Irlande comme en Angleterre et en Ecosse, il y avait des tribus 
d'hybrides géants commandés par des anunnakis de souche, notamment Odin et son fils 
Thor (Les fameux atlantes, mais loin d'être altruistes !). On retrouve des traces des 
affrontements entre humains et anunnakis dans les mythes et légendes anglosaxonnes, et 
l'Angleterre était autrefois connue sous le terme d’Île de Thor, ce n'est pas un hasard. 
Malgré la christianisation, les anglais ont conservé des récits de cette époque, comme la 
légende des géants Gog et Magog (Odin et Thor). Thor fut tué et Odin fut capturé, 
marquant la fin de la civilisation des géants en Angleterre. de même beaucoup de 
fortifications écossaises ne sont pas humaines, mais anunnakis, et on trouve sur les murs 
des traces des armes à énergie des géants (pierres fondues par les impacts). On a donc un 
contexte totalement différents d'avec le continent, et donc une civilisation celtique 
également différente. Elles ont finalement peu de rapport entre elles.

---

JJ : Une fois que l âme a vécu de nombreuses vie, qu elle s'est élevée, qu elle est sortie du 
cycle de réincarnation, que se passe t il?

H : Elle rejoint l'Intelligence Universelle. C'est ce qu'on appelle la Félicité, c'est à dire le 
bonheur absolu et permanent. Mais elle ne reste pas inactive, elle "jardine", c'est à dire 
qu'elle contribue ensuite à l'épanouissement du reste de l'Univers qui n'a aucune limite et 
comporte toujours des choses à découvrir. Cela ne veut pas dire pour autant qu'elle ne 
s'incarnera plus, mais elle le fera que si elle en ressent la nécessité, alors qu'une âme 
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immature n'a pas ce choix, elle doit se réincarner pour apprendre. Une fois toutes les 
leçons apprises, l'âme sort du cycle des incarnations et est totalement libre de le faire, ou 
non. Parfois pour aider son prochain (les âmes plus jeunes), il faut savoir revenir en classe 
!

JJ : Tant de mal de torture pour la félicité ' c'est cher payer. Une âme s incarnerait pour 
aider son prochain face au mal créé par le grand tout. Finalement cette approche n est qu 
une justification du mal. 

H : Le Bien et le Mal sont des notions bien relatives. Les réponses arrivent quand on 
atteint de hauts niveaux de spiritualité : pourquoi le Monde est-il fait ainsi ? Pourquoi le 
Mal est aussi nécessaire que le Bien aux premiers stades d'évolution ? La Lumière ne peut 
pas exister sans l'Obscurité, et inversement. Pour qu'une âme fasse son chemin elle doit 
connaitre les deux. Essayer de comprendre alors que nous sommes au tout début de notre 
évolution est difficile. C'est comme si on avait dit à la petite souris marsupiale il y a 65 
millions d'années qu'elle allait dominer la Terre en évoluant jusqu'à l'Humain. Ce qui 
l'intéressait c'était de survivre à la catastrophe de l'extinction de masse dans son terrier, et 
de ne pas mourir de faim. Est ce que ce Mal n'était pas un Bien, puisque la disparition de 
l'ancienne faune (dinosaures et reptiles géants) a permis à la petite souris de devenir l'être 
humain ? Sans l'extinction du Crétacé, il n'y aurait ni baleines ni dauphins, ni singes, ni 
lions, ni vaches. Le Monde que nous connaissons et qui nous a fait naitre sort d'une 
destruction. On ne peut pas construire du neuf sur du vieux, cela fait partie des cycles 
indispensables. A notre niveau c'est pareil, chaque Mal laisse la place à autre-chose. C'est 
le cycle de la destruction-création. Nous voyons la mort comme un mal, alors que le vrai 
mal c'est la corruption que nous emmenons dans notre esprit. La mort n'est que la fin d'un 
cycle et le début d'un autre. Il n'y a ni mal ni bien dans ce processus. Les étoiles explosent, 
forment des molécules qui s'agglomèreront pour former des planètes, sur lesquelles des 
formes de vie s'en serviront comme briques pour prospérer. Notre corps meurt et sert de 
nutriment à d'autres créatures, puis à des plantes ou à des animaux qui nous nourrissent. 
La matière n'est ni bonne ni mauvaise, elle se dégrade à cause du temps, laissant du coup 
la place à d'autres choses différentes. Sans mal il n'y aurait pas de variété dans les âmes, 
car ce sont aussi bien nos expériences positives que négatives qui forgent notre 
personnalité et notre individualité. Sinon nous serions tous des âmes clones. Devenir 
unique c'est passer à la forge, et être martelé et remartelé. On devient une épée, qui 
s'émousse avant d'être recyclée en hache, puis en massue, ou en paire de ciseaux ou en 
pioche. Au final, notre métal n'est jamais resté inerte à prendre la poussière dans un étui 
doré. Il devient de plus en plus pur et dur, jusqu'au jour où il atteint la perfection et ne 
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s'émousse plus. Si vous avez aimé être une épée, vous serez le tranchant qui aidera les 
autres à évoluer par la vérité. Si vous avez aimé être une pioche, vous aiderez les autres à 
survivre et à trouver des ressources dans la difficulté. Si vous avez été une paire de 
ciseaux, peut être aiderez vous les autres à construire, innover et embellir leur quotidien. 
Bien entendu c'est symbolique, mais l'idée est là.

JJ : Votre conception justifie le mal, l'injustice. Vous parlez de spiritualité je parle de 
responsabilité. On peut tout à fait évoluer sans souffrance sans mal, n importe quel parent 
normalement constitué le sait. Qu allez vous dire à votre fille adoptive lorsqu'elle réalisera 
que tous les siens sont morts et qu elle doit vivre avec un homme amateur de chat ? 
justifier le mal n est pas normal.

H : Le bien et le mal sont aussi une histoire de Justice et de Karma. Il existe un équilibre 
dans l'Univers. Le Karma n'est pas quelque chose que nous emmenons de vie ne vie, il se 
fait dans la vie que nous menons. Lorsque nous mourrons, nous ne sommes pas jugés en 
bien et en mal, mais en "est ce que mes choix ont été judicieux". Il n'y a ni bien ni mal 
après la mort. Par contre, pendant notre incarnation, il existe une balance : tout ce que 
nous faisons nous revient comme un boomerang. Or la Vie, c'est forcément commettre des 
erreurs, tout comme aussi faire le bien. Personne n'est parfait en ce monde. Quand nous 
roulons avec notre voiture nous tuons des centaines d'animaux sur notre pare brise, quand 
nous marchons nous écrasons des insectes que nous n'avons pas vu. Nous faisons du vélo 
nous avalons un moustique par inadvertance. Pour nous nourrir nous tuons directement ou 
indirectement des plantes et des animaux. Même un végan, puisque l'agriculteur ne peut 
faire autrement que détruire un écosystème quand il plante et laboure, et toute une faune 
quand il récolte. Le fait de vivre induit forcément un minimum de karma négatif. Les 
relations sociales sont aussi délicates à gérer, et nous faisons forcément du mal autour de 
nous. Un/e admirateur/rice secret/e nous confie ses sentiments, et nous pouvons 
l'éconduire. Nous pouvons parler de quelque chose entre amis et froisser. Le fait d'avoir sa 
propre personnalité et ses propres principes moraux fait forcément du mal autour de nous 
aux gens qui ne pensent pas comme nous, et c'est leur droit le plus absolu.

Bien entendu certains font des choix qui sont néfastes pour les autres volontairement, mais 
le karma de retour sera d'autant plus sévère que la personne fait du mal en toute 
conscience, surtout si elle a fait appel à son libre arbitre. C'est ce qu'on appelle un acte 
"égoïste", dans le sens où la personne ne privilégie complètement sans tenir compte des 
conséquences négatives pour les autres, alors qu'un compromis aurait pu être atteint. Pire 
encore, c'est le fait de produire le mal chez les autres qui plait à cette personne : c'est la 
fameuse voie spirituelle hiérarchiste/égoïste/prédatoriale.
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Mais tous les choix que nous faisons ont forcément des conséquences, et il existe une 
mécanique de retour de bâton qu'on appelle "Karma". Nous payons forcément ce que nous 
faisons, et nous faisons tous du mal volontairement ou non. Parfois aussi ce que nous 
pensons être le Mal sur le moment, peut tout à fait être un bien. Dieu/L'Intelligence 
Universelle fait parfois des cadeaux très mal emballés. Vous perdez votre emploi, mais le 
suivant vous épanouira comme jamais. Il faut accepter le fait que Bien/Mal font partie de 
la Vie, qu'ils sont une source d'expérience et que de toute façon la Mort physique est 
inéluctable. Ce n'est ni un mal ni un bien, et l karma n'a rien à voir avec elle. C'est juste 
une transformation pour passer à un nouveau chapitre.

Sans injustice il n'y aura pas de justicier. Nous sommes dans une densité très basse 
spirituellement, très dure et très instable. C'est la Forge des âmes. C'est à ce stade qu'on 
devient un individu unique. L'ENFER c'est ici, je suis tout à fait d'accord : c'est l'injustice, 
le viol, le meurtre, la torture, la faim, le désespoir, les guerres, les maladies. Contrairement 
à ce que les religions disent, l'enfer ne se trouve pas après la mort, c'est ici et maintenant 
de notre vivant. Mais comme toute chose dans l'Univers, ça a son utilité. Plus vite on 
grimpe spirituellement, et plus vite on s'échappe de ce Monde terrible, aux vibrations les 
plus basses. C'est exactement la leçon de Bouddha : se dire que le Monde est une chose 
impermanente. L'illusion c'est de penser que c'est la finalité, alors que c'est le début. Pour 
se sortir de cet enfer et ne plus y être incarné, il faut comprendre la vacuité des choses, et 
faire avec le mal comme avec le bien, en cherchant l'équilibre (la voie du milieu). SE dire 
que la matière n'est qu'une illusion (puisqu'elle n'est qu'une infime partie de l'Univers 
multidimensionnel), que la mort n'est pas une condamnation. Gautama nous donne les 
clefs de la relativisation vis à vis du Monde, et du bien et du mal, c'est aussi la clé pour 
sortir du cycle des réincarnation pour passer à un stade supérieur, c'est à dire sortir de 
l'enfer terrestre.

Au delà de cela, je ne peux pas t'aider davantage, tu comprendras quand le moment sera 
venu pour toi.

AM : "La petite fille a perdu ses parents". C'est le changement qui fait l'intérêt de la vie et 
le progrès, et les vies pépères et toujours pareilles sans questionnement allument peu de 
nouvelles âmes.

De plus, il va y avoir beaucoup de morts quand même lors de Nib (c'est comme ça, et c'est 
un bien si on regarde ce qui en sort), donc il faudra bien fournir des éducateurs à tous ces 
orphelins.

---
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Cela dit, il faut en effet se méfier de ceux qui vous disent "il n'y a ni bien ni mal", puis qui 
ensuite vous incitent à ne penser qu'à votre plaisir sans se préoccuper du consentement 
d'autrui. Marc est tout le contraire des Satanistes ou Luciférien, parce que s'il dit qu'il n'y a 
ni bien ni mal (ce qui est vrai), il préconise quand même de faire le bien (l'altruisme, le 
respect et la coopération avec son prochain), car le mal est une impasse spirituelle.

H : Cela dit, il faut en effet se méfier de ceux qui vous disent "il n'y a ni bien ni mal". Tu 
as raison AM. Les mêmes mots sont employés par les bons comme par les mauvais. Il n'y 
a pas ni bien ni mal, ce sont les deux facettes d'un même mécanisme. Bien sur qu'il y a du 
mal, et c'est notre rôle de lutter contre. C'est en luttant contre le mal qu'on évolue. Je ne 
justifie pas du tout le mal qui existe sur Terre. Je dis juste que les gens doivent apprendre 
de leurs erreurs, mais ça reste des erreurs.

JJ : H, Vous acceptez l' inacceptable, j'obtiens les mêmes réponses surtout de la part de 
religieux. Le principe même du mal en tant que moyen de développement ou d élévation 
doit être rejeté. Accepter le principe du mal c'est accepter que notre monde est de 
conception divine. Alors qu il ne l'est pas.

H : certains justifient leurs méfaits en disant que le mal et le bien n'existe pas. C'est tout à 
fait exact, surtout dans les religions et les "bien pensant" qui sont en fait des monstres. Il 
faut s'élever au dessus de cela et voir que ces gens mauvais aujourd'hui ne resteront pas 
comme cela éternellement. Ils évolueront aussi, et comprendront leurs erreurs. Ca ne les 
excuse pas du tout, on paye tous le mal que nous faisons. Ce que je veux dire, c'est que 
quand nous sommes nés et dans nos premières incarnations, nous ne valions surement pas 
plus qu'eux. Mais nous avons compris que ce n'était pas de bons choix et nous avons 
grandi. Le Mal existe, mais ce Monde ne peut pas être autrement. Quand nous faisons des 
devoirs, nous faisons des fautes. Si nous apprenons de nos fautes nous ne les faisons plus. 
La compassion est quelque chose qui s'apprend, ce n'est pas inné. Il faut l'avoir vécu pour 
comprendre la souffrance de l'autre. Je suis désolé si j'ai du mal à expliquer le fond de ma 
pensée, mais ne t'inquiète pas, je ne justifie pas du tout le Mal, c'est un outil spirituel. 
L'Univers est fait ainsi, on ne peut pas lutter contre. Si le Mal existe, c'est qu'il a 
forcément une utilité, même si c'est désagréable. Comme je te l'ai dit, l'Enfer c'est ici. En 
ce sens, je ne justifie pas les mauvais.

---

JP : Ne pourrions-nous pas considérer simplement que ce qu'on appelle le mal est juste la 
conséquence du libre arbitre ? Libre arbitre qui est indispensable pour évoluer. En effet le 
libre arbitre nous donne le choix d'agir en bien ou en mal, et certains agissent en bien, 
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d'autres en mal ou, bien souvent, un peu des deux avec plus ou moins de l'un et de l'autre. 
Que l'on agisse en bien ou en mal, cela a des conséquences sur les autres, bonnes ou 
mauvaises.

H : tout à fait !

---

AM : Les méchants, c'était peut-être nous avant notre rédemption, lors des fautes faites 
lors des premières incarnation.

Ça développe une question : Est-ce que ceux qui vont en enfer pourront s'en sortir, ou c'est 
pour l'éternité ? J'aurais envie de dire oui, vu que nous sommes là ! (peut-être sommes 
nous des âmes qui avons passé un cycle en enfer  ). Par contre, je ne sais pas si les gens🙂  
en enfer en dim 2 (comme Soros) reviennent en dim 1, donc se retrouve sur des planètes 
écoles comme la Terre, ou vont directement dans les planètes altruistes dim 2 ?

H : "Est-ce que ceux qui vont en enfer pourront s'en sortir, ou c'est pour l'éternité ?" Il 
existe des âmes qui peuvent devenir récalcitrantes à toute forme de leçons spirituelles. Ce 
sont ce qu'on appelle les hiérarchistes, les égoïstes. Cette voie spirituelle cul de sac est une 
forme de rébellion contre les lois divines, une rébellion contre l'Intelligence Universelle.

Comment cela est-il possible ? C'est un des effets du Libre Arbitre, comme JP l'a expliqué. 
Quand une âme est très enfoncée dans ce déni, cette rébellion, elle est semblable à 
"Satan", le modèle de l'âme déchue en rébellion contre l'Univers, Dieu, la Compassion, les 
autres. Généralement ces âmes se prennent elles mêmes pour les dieux de leur propre 
réalité. C'est l'égocentrisme ultime. Sortir de ce cul de sac est extrêmement difficile, car 
l'âme devient hermétique à l'extérieur et n'entend qu'elle même. On ne peut pas la 
raisonner.

Que faire alors de cette âme, si on veut faire de l'humanité une espèce altruiste ? Comme 
je l'ai dit, l'enfer est avant tout sur Terre, dans cette école spirituelle instable et violente 
qu'est la vie dans la 3D. Manger ou être mangé, tuer ou être tué, la Vie et la Mort. Mais 
ces âmes enfermées dans leur propre libre arbitre, leur prison spirituelle auto-fabriquée, 
n'ont pas leur place dans une communauté où la compassion, le soutien, le respect et 
l'amour prévalent. Ces gens seront donc transférés de leur vivant dans des mondes de la 
même voie spirituelle qu'eux. C'est la moisson "négative". Mais comme ce sont des 
humains faibles par rapport aux autres espèces égocentristes (les reptiliens de Sirius font 2 
mètres et sont des prédateurs très agressifs), ces humains égocentristes seront forcément 
des esclaves. Hormis le fait qu'ils seront maltraités comme ils ont maltraités leurs 
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congénères humains, cela sera aussi une chance pour eux de comprendre qu'ils ont fait 
fausse route, mais cette rédemption est assez rare. Qui peut mieux compatir que celui qui 
a vécu la même chose... à condition de se remettre en question, ce que ces âmes ont 
beaucoup de mal à faire.

Les erreurs que nous faisons dans nos premières incarnations sont juste des erreurs, cela 
ne nous pousse pas dans le cul de sac égocentriste. Expérimenter c'est aussi faire des 
erreurs, des essais, de mauvais choix. Ce n'est pas pour autant que nous sommes mauvais 
ou égocentristes. Nous passons de vies en vies pour apprendre, et les mauvais choix font 
partie du processus. Mais il ne faut pas que ces erreurs se répètent encore et encore, et que 
les leçons ne soient jamais tirées. Quand une âme refuse d'apprendre, elle s'enfonce dans 
le défi envers les Lois de l'Univers, et elle se replie jusqu’à un point de non retour. Elle 
défie les Lois en faisant l'inverse de ce qu'on lui demande, et finit par vivre dans sa bulle 
spirituelle. Heureusement toutes les âmes n'ont pas ce parcours. La grande majorité finit 
par comprendre ce qu'on lui demande, et passe le blocage dans une vie ou une autre !

BC : JP, pour moi le libre arbitre c'est juste un leurre car en définitive on vit dans une 
matrice qui nous maintient dans son giron de vie en vie et ou il est très difficile d'en sortir. 
Alors on a le choix de faire le bien ou le mal mais en définitive que tu fasses l'un ou l'autre 
tu es pris dans le même piège des réincarnations.

H : du coup comment tu sors de cette matrice si rien de ce que tu peux faire ne changera la 
situation ? Si on peut en sortir, c'est bien par un choix, c'est comme la pilule bleue et la 
pilule rouge dans le film Matrix. Simplement choisir de ne plus suivre ce que nous dicte la 
matrice, c'est ça le libre arbitre ultime. La matrice, c'est à dire le modèle social qui nous 
commande (formatage éducatif, sociétal, religieux, marketing etc...) et mène les gens 
comme de pantins, n'existe QUE parce que les gens ne veulent pas faire face à son 
existence. Ils n'agissent pas avec leur libre arbitre, ils l'ont abandonné.

La grande majorité des choix que nous faisons sont pré-programmés, soit par la génétique, 
soit par le formatage social. Les moments où nous utilisons notre libre arbitre est rare, et 
70% des gens ne l'utilisent jamais. Ils agissent comme des pantins, suivent les tendances 
politiques et les modes, les "principes" moraux de leur milieu social/religieux, sans 
vraiment avoir conscience de ce qu'ils font. Ce sont des corps avec une âme ramollie par 
l'environnement, une âme qui ne sait même plus ce qu'elle est et ce qu'elle peut faire. Elle 
est assoupie et laisse le corps faire selon les opinions de ce qui l'entoure : les médias, les 
religions, l'entourage.
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Mais à partir du moment où l'âme comprend qu'elle ne contrôle rien en fait, et que d'autres 
décident pour elle, elle sort de sa léthargie : c'est la pilule rouge, et le déclic est différent 
pour chacun. Cette "première illumination" est souvent un NON, un refus de suivre. A ce 
moment l'âme prend du recul, et va à contre courant de la programmation de la matrice, 
c'est ce qu'on appelle l'Eveil. Elle utilise pour la première fois son libre arbitre.

Mais il ne faut pas se leurrer, les âmes endormies le sont parce que ça les arrange : la 
pilule bleue est simple, pratique, elle ne demande pas d'efforts. On se laisse manipuler, 
c'est tellement plus confortable que de penser par soi-même, et surtout ça évite de rentrer 
en conflit avec les autres [qui sont] bien ancrés dans cette matrice. L'Eveil est un choc, et 
il change les vies des gens dans leur quotidien. Prendre la pilule bleue du pantin est aussi 
un choix du libre arbitre, c'est le choix de la peur d'être isolé, rejeté, mais c'est aussi un 
choix.

Ne pas faire fonctionner son libre arbitre, c'est déjà en faire preuve. C'est donner son âme 
aux machines, c'est à dire à la matrice (moi j'appelle cela le Système avec un grand S) 
construite par les égocentristes, c'est à dire les sheitans, les satans en quelque sorte, 
"Satan" n'étant qu'un concept pour décrire ce type de personnalités spirituelles au delà du 
terme religieux. Elles n'ont ni respect, ni morale, ni compassion à part pour elles mêmes : 
elles fonctionnent comme des machines sans humanité. Au final, rester dans la matrice 
malgré tout, ou en sortir, aller vers la compassion au lieu de s'enfoncer dans l'inhumanité 
telle une machine, ce sont tous des choix de l'âme.

Celui qui veut sortir de ce Système, de cette Matrice, PEUT le faire, mais c'est avant tout 
une question de courage, et donc de choix : le Libre Arbitre !!

---

JJ : Quid du pape qui devait dégager en été. Avez vous une autre interprétation de votre 
vision. [AM : une question insidieuse qui fait suite à des dizaines de même type du même 
intervenant, qui semble ne pas comprendre quand on lui dit qu'on donne des décisions, des 
plans, dont l'application finale n'est pas encore faite, et que personne ne peut voir le futur 
tel qu'il se produira, c'est juste des possibilités]

H : Le Pape est toujours en préparation de son départ. La preuve, il a nommé une flopée 
de cardinaux en vue du vote pour sa succession. Il place ses pions pour que son groupe 
gagne le prochain siège. Le synode se déroule en ce moment. Il rassemble de fait le pape 
et les évêques depuis le 5 octobre. Je pense que les négociations, les alliances et les 
trahisons se jouent en ce moment même. Après, c'est une décision humaine qui doit être 
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actée. Je ne fais pas de la voyance et je ne choisis pas à la place des gens. Le pape et ses 
comparses choisiront le moment qui sera le plus opportun pour eux. Il existe des créneaux 
où c'est plus probable. Il est évident qu'un Pape ne va pas démissionner la veille de 
grandes cérémonies religieuses, puisque cela provoquerait des problèmes d'organisation. 
On ne peut pas rassembler les cardinaux juste avant Noël par exemple. Il faut donc que ça 
tombe dans une période creuse. De plus, il semble évident que le pape et sa clique 
craignent de ne pas remporter l'élection, sinon ils n'auraient pas nommé autant de 
nouveaux cardinaux acquis à leur cause. Sinon je pense que ce serait déjà fait. Le synode 
doit être explosif en coulisses.

Nous verrons bien ce qu'il en ressortira, mais en attendant je n'ai pas de boule de cristal, je 
donne juste des tendances et la teneur des discussions et des projets des Elites. Je ne peut 
pas décider pour elles, le dossier est sur la table, quand ils choisiront de la clôturer est leur 
affaire. Libre arbitre !

https://www.ouest-france.fr/societe/religions/pape-francois/le-pape-francois-cree-21-
nouveaux-cardinaux-et-prepare-lavenir-88c6d650-5f99-11ee-aa5d-501b292835f8

Par contre, je comprends bien ce qu'il y a de sous-jacent dans ta question. Essayer de me 
mettre en défaut ne servira personne. Si tu es persuadé que je ne suis pas légitime, 
pourquoi lis tu ma page et zetatalk. Si tu veux être cohérent, ne lis pas si tu penses qu'il y a 
mensonge et supercherie. Rien ne t'y oblige si ça t'agace ou t'irrite. Laisse les mensonges 
aux menteurs, et cherche ta vérité si tu ne la vois pas ici. Autrement tu es le bienvenu, pas 
de souci pour moi.

JJ : Je pense que BC parlait de la matrice, pas du système.

H : BC, JJ, La Matrice, c'est un double concept :

• Il y a le Système, qui nous fait vivre dans une fausse perception du monde : fausses 
croyances, fausse impression de liberté, etc.

• Quant à l'Univers, c'est aussi une illusion en effet, une grande illusion qui n'est 
maintenue que par la volonté de l'Intelligence Universelle.

Mais il ne faut pas confondre les deux, ce sont deux échelles différentes. La matière, 
comme l'a décrit Einstein, n'est qu'une forme d'énergie. Tout est énergie, c'est à dire que 
rien ne repose sur rien. Mais qu'est ce que cette énergie ? Là est toute la question.

Avant de se détacher de la Matrice Universelle, il faut déjà se sortir de la Matrice 
sociétale. Pour se détacher de la matière, il faudra attendre d'avoir atteint 3 autres stades 
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d'élévation spirituelle [AM : dim 4 car on est en dim 1]. Pour le moment, nous n'en 
sommes pas là. Sortons de notre classe avant de penser quitter l'école puis le campus.

JJ : D où vous viennent vos infos? AM grâce à qui j ai decouvert votre existence parle des 
Altarians c'est ça. Je me suis toujours demandé comment se passait une canalisation. Une 
voix dans la tête un ressenti une discussion une intuition.

H : oui ce sont bien des "ET" dans le sens très large du terme (au delà du simple concept 
soucoupes volantes et compagnie). Ils sont originaires d'Altaïr, 4ème planète à partir de 
l'étoile (Ataïr D). C'est une planète océanique, les altairans étant une espèce entre le 
céphalopode et le mollusque.

Les formes humanoïdes comme les Zétas ou les Reptiliens de Sirius sont assez rares, la 
diversité des formes de vie est très large. Ce n'est pas vraiment une forme de canalisation, 
nous avons un lien puisque j'ai déjà vécu dans le corps d'une de ces créatures dans une vie 
passée.

C'est une forme de communication télépathique difficile à décrire, il n'y a que rarement 
des mots, plutôt des images, et des concepts. L'information est instantanée, mais c'est à 
moi de rédiger les phrases en fonction. C'est brut, il faut que je donne une forme 
compréhensible. Ce ne sont pas les ET qui me dictent, ils me donnent l'infos et c'est à moi 
d'essayer ensuite de vous faire passer le message. Forcément, c'est moins précis que si 
c'était eux qui écrivaient directement, et il n'y aurait pas de fautes d'orthographe 😛

J'ai vécu aussi des vies sur Terre, de nombreuses, dont pour certaines j'ai le souvenir. Un 
chasseur cueilleur mangé par un chien-ours, un pêcheur mort noyé, un apprenti Rabin 
brulé vif dans le ghetto de Varsovie, et une infirmière décédée jeune dans la chute d'un 
hélicoptère "banane" lors de la guerre d'Algérie.

Mon passage chez les altairans n'est qu'une vie parmi d'autres, mais elle assure une forme 
de connexion qui est devenue une opportunité dans la période critique que nous vivons. Il 
y a beaucoup d'âmes qui viennent de l'extérieur actuellement incarnées sur Terre, je suis 
un parmi les autres, avec des missions différentes, et les allers retours entre les différents 
mondes ne sont pas exceptionnels.

J'espère que tu comprends mieux ma façon de fonctionner maintenant.

Un film comme Premier Contact (2016) pourrait vous être utile pour appréhender ces 
concepts. https://www.allocine.fr/film/fichefilm_gen_cfilm=226509.html
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BC : je n'ai pas dit qu'on ne pouvait pas en sortir, c'est comme pour les Announakis, je n'ai 
jamais dis, ni même insinué que c'était eux qui avait détruit Timiat, alors merci de ne pas 
déformer mes propos.

oui l'éveil libère, j'en sais quelque chose sinon je ne me permettrais pas d'en parler.

Je comprends tout à fait ton propos sur le libre arbitre et en aucun cas je ne dis que c'est 
faux, ma personne peut y adhérer mais dans un même temps je n'y adhère pas du tout, car 
combien de personnes sur terre arrivent à l'éveil suprême ? Y a pas foule comme qui dirait 
au vue de la population mondiale. Pour arriver à l'éveil il faut comme tu le dis beaucoup 
de courage, une foi inébranlable, il faut savoir oublier sa personne, faire taire son égo, 
mettre à la poubelle toutes nos croyances, se déprogrammer, quelque part c'est mourir à 
soi même, le libre arbitre n'a pas de place la dedans car le libre arbitre n'est pas la liberté, 
c'est l'éveil ultime qui amène la vrai liberté alors que le libre arbitre est un faux semblant 
dont il faut se libérer. Le libre arbitre est inhérent à cette matrice, en y adhèrent tu adhères 
à la matrice donc bien difficile de sans sortir et c'est exactement ce qui se passe. Le 
concept est pourri à la base, c'est un concept de 3D.

JP : Toute la question est dans le sens qu’on donne aux mots. Je comprends, avec ton 
dernier commentaire, ce que tu entends par éveil : c’est l’éveil mystique, l’illumination 
[sortir des réincarnations]. Mais bien longtemps avant cela il y a déjà un simple éveil 
intellectuel [réveil] qui élargit les choix possibles, donc le libre arbitre, dès que l’on 
comprend qu’il ne faut pas prendre pour argent comptant tous les dictats de la société mais 
réfléchir par soi-même, essayer de démêler le vrai du faux, au lieu de tout gober tel quel 
parce que « y z’y on dit à la télé ».

Tu écris dans ton précédent commentaire : « Alors on a le choix de faire le bien ou le mal 
mais en définitive que tu fasses l'un ou l'autre tu es pris dans le même piège des 
réincarnations.» Les réincarnations ne sont pas un piège, mais une opportunité, une 
nécessité pour évoluer car, comment pourrait-on parvenir à cette illumination dont tu 
parles, cet éveil ultime, en une seule vie ? [AM : l'illumination c'est le Eureka, quand on a 
compris. Il faut donc avoir réfléchi, appris et expérimenté en travaux pratiques avant...]

H : c'était une question rhétorique [que j'exposais, une figure de style], je sais bien que tu 
penses qu'on peut se sortir de la matrice, bien entendu. L'idée était de montrer la logique, 
pas de déformer tes propos, je m'en excuse si tu l'as ressenti comme cela. La méthode est 
de pointer une problématique de fond, pas de juger ton opinion bien sûr. Cela permet de 
bien être certain des concepts sur lesquels nous partageons, parce que tout le monde 
n'utilise pas les mêmes mots ou les mêmes idées derrière les mots.
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---

TH : je rebondis sur ton parcours d'âme, pour poser une question sur les règles/lois 
d'incarnation. Ton passage chez les altaïrans nécessite que ton âme ait un cheminement à 
la mesure de ce niveau "d'études", non ?

Une âme de niveau 3 ne peut pas aller expérimenter les niveaux supérieurs....qui peut le 
plus peut le moins, mais pas l'inverse, non ?

H : oui en effet, qui peut le plus peut le moins, mais pas réciproquement. A titre 
d'exemple, une âme de niveau 3D ne peut pas aller en 4D, c'est pour cela qu'avant de faire 
l'ascension physique sur la Terre 2.0, nous devons nous élever spirituellement.

Une fois que notre âme s'est élevée en énergie et sort de la 3D, cela crée des 
désagréments, car une âme en 4D coincée dans un corps en 3D provoque un déphasage. A 
l'inverse, une âme en 3D qui passerait en corps 4D ne pourrait supporter la hausse 
d'énergie. La désincarnation serait immédiate, cela n'arrive donc jamais.

Par contre une âme 4D peut très bien revenir dans un corps 3D si cela est nécessaire. C'est 
une forme de sacrifice, car c'est un peu faire rentrer 1 litre d'eau dans une canette de 75cl. 
Ce n'est pas une position que l'âme peut tenir longtemps, elle a tendance a dégrader le 
corps en lui en demandant trop. C'est aussi pour cette raison que dès que beaucoup d'âmes 
humaines seront passées de 3 à 4D, il faudra qu'elles aillent sans trop tarder sur la fameuse 
Terre 2.0. Ceux qui sont éveillés le ressentent, notre corps a du mal à absorber le surplus 
d'énergie spirituelle.

Le déphasage est une solution provisoire qui bride les âmes déjà en 4D, sinon notre corps 
se détérioreraient encore plus vite. Des malaises, une fatigue accrue, une sensation de 
décalage, une notion du temps altérée, ce ne sont que de petits bobos. Si les âmes éveillées 
n'étaient pas bridées, nous risquerions de réduire considérablement notre espérance de vie.

Dans le même ordre d'idée, les événements ont été ralentis par les ET, mais doivent 
repartir sur un rythme plus accéléré sinon nous ne tiendrions pas. Déjà 10 ans de retard, et 
autant de fatigue et de détérioration de nos corps en surplus qu'il faut gérer. Il ne faudrait 
pas que ça mette encore 10 ans, ce serait trop lourd.

Les âmes très élevées, comme celle de Jésus ou d'autres maitres spirituels font un sacrifice 
encore plus grand en venant nous aider. Passer d'un Monde 5D ou 6D à un corps très 
limité, c'est très contraignant, c'est une souffrance. En ce sens, même s'il n'est pas mort 
exécuté par les romains, l'âme de Jésus s'est sacrifiée pour venir, et par conséquent s'est 
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sacrifiée pour l'Humanité. Il avait été décidé d'améliorer son corps pour que celui-ci 
puisse encaisser le surplus d'énergie, c'est pourquoi sa mère l'a enfanté de façon 
miraculeuse (insémination artificielle). Cela a eu l'avantage de moins le brider dans ses 
capacités à manipuler la matière, mais en contrepartie, son corps subissait malgré tout une 
grande charge énergétique. Arrivé à la trentaine, il devait déjà être bien diminué (les 
organes vieillissent plus vite par exemple). Son arrestation par les romains n'a donc pas 
été empêchée, car le corps de Jésus aurait lâché de toute manière et de façon prématurée. 
Sa disparition (dans les 2 sens du terme), a permis de le mettre à l'abri, d'être soigné et de 
finir ses jours sans souffrances physiques inutiles.

Nous aurons aussi droit à un débridage, étape par étape, pour permettre à notre corps 
d'encaisser la surcharge, mais en contrepartie notre espérance de vie sera raccourcie. Notre 
avantage, c'est qu'après le passage de Nibiru nous pourrons compter sur l'aide de 
soigneurs expérimentés, et c'est pour cela qu'en attendant nos capacités ne sont pas à 
100% de leur potentiel. Cela vient, lentement, et beaucoup d'entre vous doivent le sentir. 
Soigner énergétiquement épuise, mais contrairement à ce qu'on pourrait penser, nous ne 
perdons pas d'énergie, au contraire, pour soigner en magnétisant il faut faire appel à une 
SURCHARGE énergétique. Cette afflux de soin abime le corps plus qu'il ne le décharge. 
L'énergie Qi est disponible en quantité illimitée, mais si vous faites passer du 100 000 A 
dans un fil qui ne peut tolérer que 100 A, le fil s'abime. C'est pour cela qu'il faut un temps 
de repos pour que le corps du soigneur se régénère. En Conclusion, globalement, pourquoi 
avons-nous une hausse du nombre de magnétiseurs, de médiums ou de gens connectés aux 
animaux ou à la Nature par exemple ?

Nos capacités s'ouvrent, mais pour éviter d'abimer la rose qui s'épanouit, chaque pétale 
doit se déployer avec précaution ! Vous ne voudriez pas faire passer 10 milliards 
d'ampères dans les cafetières que nous sommes (vous comprenez l'image). Alors imaginez 
une âme de 5D, de 6D et parfois de 7D dans une cafetière. Sans bridage, la cafetière se 
désintègrerait, et sur Terre nous sommes tous des cafetières (des "fils d'hommes" comme 
disait Jésus).

BC : je confirme, après avoir eu une surcharge énergétique pendant des années, j'étais 
presque devenu un légume, il m'a bien fallu 3 ans pour m'en remettre en arrêtant tout.

Vies antérieures de Harmo
https://www.maxisciences.com/sciences/archeologie/un-fossile-de-chien-ours-carnivore-
decouvert-en-france_art47186.html
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https://fr.wikipedia.org/wiki/Ghetto_de_Varsovie

https://fr.wikipedia.org/wiki/Vertol_H-21

Des images de 3 de mes vies antérieures, celles dont je me souviens le mieux. Etre dévoré 
par une sorte d'ours avec une queue, ce n'est pas une image qu'on oublie, surtout quand cet 
animal a une gueule assez grande pour vous tenir la tête entière entre ses machoires.

Pour la seconde, je me rappelle de ma tenue, qui n'est pas différente des juifs orthodoxes 
actuels. Je me souviens d'une rue miteuse, avec le sol en terre battue, d'un bâtiment en 
briques avec une affiche peinte un peu décolorée d'un cirque. Je sortais de chez mon futur 
maître de torah, et je devais apprendre le violon mais la guerre a débuté. J'étais à Prague 
mais je me suis retrouvé envoyé au ghetto en Pologne juste avant que celui-ci ne devienne 
une prison à ciel ouvert. Je devais avoir une 40aine d'années au plus. Peut être avais je 
reçu ma formation de rabbin à Prague, je ne m'en souviens pas, mais je ne pense pas. J'ai 
été brulé vif lors de la grande révolte par les troupes allemandes.

Enfin la troisième, j'étais infirmière dans l'armée française. J'accompagnais des soldats 
dans un hélicoptère Vertol H-21 pour aider une patrouille prise dans une embuscade. Je 
me souviens être assise avec une blouse et des chaussures vernies blanches, au fond vers 
la cabine de l'appareil ; il y avait une porte ouverte et j'entre apercevais le sol défiler, une 
sorte de maquis rocheux un peu sec et montagneux. Il y avait des soldats en face sur 
l'autre "banc". Je me rappelle du regard des gars quand l'appareil a été touché et que nous 
avons compris qu'on y passerait tous. Voilà, pour ceux que ça intéresse.

Généralement, parler de ces "souvenirs" me fait ressentir des émotions très puissantes, 
tout comme voir les images de l'intérieur de l'hélicopère. De même avec la tenue des juifs 
orthodoxes, ou les mâchoires d'un loup garou dans les films (les chiens ours ressemblaient 
un peu à des loups garous massifs, avec de grandes pattes avant qui faisaient penser à des 
bras).

C'est très puissant énergétiquement de revivre cela mais ce sont des confirmations. Les 
vies antérieures sont inscrites dans nos âmes, et elles s'en souviendront toujours. Mais les 
événements les plus forts émotionnellement sont beaucoup plus simples à se souvenir 
qu'une vie paisible. Une mort brutale est forcément gravée bien plus profondément, tout 
comme une grande joie ou un grand amour (dans le sens compassion) (mon admission au 
cours de Torah à Prague, par ex). Les sentiments et émotions que vous ressentez et qui 
n'ont pas forcément une explication dans cette vie là, sont généralement en lien avec un 
vécu passé. Les phobies sont aussi parfois aussi des traces, mais les phobies ont plus 
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souvent une source dans la vie présente, la petite enfance ou la peur de la mort (une 
araignée ou une souris, c'est souvent une peur inconsciente de la saleté, de la maladie et de 
la mort). Il faut que ces émotions soient reliées à des souvenirs/images qui ne peuvent pas 
être les vôtres dans cette vie pour avoir un sens au niveau des réincarnations. Une 
fascination pour l'Egypte et les Pharaons n'est pas forcément que vous avez été Ramses II, 
on se comprend, surtout si vous n'avez pas de flashs/images de cette période qui ne soient 
pas sorties de films ou de livres d'histoire 😉

CSC : Une phobie peut être liée aussi à un kidnapping, j'ai vu quelqu'un avoir une phobie 
des voitures suite à un enlèvement mise dans le coffre alors qu'elle était qu'une enfant . 
Une autre par rapport à l'araignée qui l'a faisait bondir avait pour signification symbolique 
une difficulté à créer des liens et se sociabiliser.

Les grilles de lectures des vies antérieures sont variées et très riches de sens .

H : tout à fait. Cela dépend grandement du vécu de la personne ou/et du symbolisme que 
l'animal/l'objet/la situation aura pour celle-ci.

Dans le cas particulier de l'araignée, la difficulté de former des liens et de se sociabiliser 
est aussi une peur de la "mort", une peur des autres en général et du danger qu'ils 
pourraient représenter. Les gens qui ont beaucoup souffert de leur relations humaines en 
sont malheureusement victimes. Une crise d'angoisse, l'évitement etc... sont des 
crises/réactions face à un danger et une mort symbolique, l'humiliation en étant une forme 
(Les gens n'ont pas forcément peur de la mort physique pour autant, bien entendu, c'est un 
danger de mort symbolique). Les personnes ayant été victimes d'échecs amoureux 
difficiles savent que la rupture apporte souvent des idées noires, et instinctivement elles 
peuvent s'en protéger en évitant de se retrouver dans des situations équivalentes. Dans ce 
cas, c'est plus qu'une mort symbolique, car on a peur de ne pas s'en remettre si cela se 
reproduit. Les êtres humains sont des êtres sociaux, et les échecs relationnels sont très 
difficiles. Que cela soit en amitié ou en amour, un humain échaudé craint l'eau froide. Le 
cerveau est fait pour trouver des solutions de survie, et parfois projette la peur sur un 
symbole, comme un animal. Certains ont peur des oiseaux, d'autres de la poussière ou 
n'importe quel chose qu'ils peuvent associer inconsciemment à cette peur de "l'autre". 
L'araignée tisse un piège, elle est le prédateur des "gens" qui l'approchent, comme le serait 
un pervers narcissique prêt à vous dévorer une fois qu'il vous a pris dans sa toile. La 
symbolique de la "mort" est évidente.

CSC : En effet , il y a la peur d'une mort sous jacente symbolique et la plupart du temps 
non réelle mais faisant appel à un nouveau cycle manifeste dont les résistances auxquelles 
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nous nous accrochons , empêchent le processus de libération des anciens schémas de se 
faire avec légèreté ...ramènent à une peur de l'inconnu ....que de peurs déferlantes se 
cachent d'autres peurs et formes de morts.

Finalement la vie est une succession de petites morts avant celle qui l'emporte sur le corps 
physique ...jusqu'à complète libération .

H : exactement !! c'est bien dit.

JJ : que des morts violentes.

AM : La mort n'est généralement pas un passage facile, ça peut être qualifié de violent. 
Marc n'a pas eu que 3 incarnations, donc j'imagine que les milliers d'autres se sont bien 
passées au niveau de la mort.  Qui se souvient de ses milliers d'endormissements 🙂

depuis le début de sa vie ? De ses dizaines de milliers de journées où il ne s'est pas passé 
grand chose ?

CD : Les dernières incarnations étaient très rapprochées.

AM : Pour les incarnations rapprochées, c'est normal pour le 20e siècle, beaucoup sont 
venus pour aider et préparer le terrain.

BBB : pourquoi certains ne se souviennent pas de leur vies antérieures? Est ce vital pour 
cette vie ici et maintenant ? Certains le vivent comme un but vital

AM : Selon les zétas (Marc complètera si besoin), nous ne nous souvenons que des vies 
antérieures où il y avait quelque chose d'irrésolu, et donc à résoudre dans cette vie. Sinon, 
les vies antérieures n'ont pas à influer sur cette vie-ci. Qui à envie de porter la culpabilité 
des millions de vie de Staline ou Hitler ? ce serait une manière de ne jamais apprendre de 
ses fautes, de ne pas bénéficier de la rédemption.

---

Pour Marc, c'est autre chose qui rentre là-dedans. Il a accès à toute sa conscience (alors 
que 90% de notre inconscient nous est normalement inaccessible), donc c'est "facile" pour 
lui de se souvenir, et son âme avancée a surement déjà vécu le choix que nous allons avoir 
à faire. Dans les classes supérieures, ils ont accès à ce genre de choses.

H : En ce qui concerne les morts violentes, effectivement elles ont beaucoup plus de 
facilité à revenir en mémoire, surtout si elles sont récentes. Les deux dernières vies étaient 
rapprochées, mais ca n'a rien de surprenant vu l'époque dans laquelle non sommes. Il y a 
beaucoup de choses à faire ici comme le précise AM. Sinon, je n'ai simplement pas parlé 
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de toutes les vies dont je me souviens. Quand j'étais chasseur cueilleur, je n'ai pas subi de 
mort violente, j'ai plutôt des images "bucoliques" et agréables. Le rythme des incarnations 
n'est pas fixe, car le temps ne se déroule pas de la même façon dans l'astral. Donc parfois, 
il semble y avoir des "blancs" dans la chronologie. Soit ce sont des vies qui ne me 
reviennent pas, ou alors je ne suis pas revenu tout de suite. Un an ou un siècle n'a aucune 
importance dans l'astral.

Sinon, se souvenir de ses vies antérieures n'est pas une priorité. Il y a tellement de choses 
à apprendre et à découvrir dans cette vie-ci, qu'il est inutile de s'encombrer avec des 
événements passés, surtout s'ils ne sont pas agréables. Parfois, une vie antérieure peut 
avoir un intérêt dans la vie présente [AM : comme faciliter des compétences acquises dans 
une autre vie, pour les développer encore ?], mais en général il vaut mieux laisser le passé 
derrière soi, surtout si ce passé nous tire en arrière dans la vie présente. Il ne faut pas que 
cela vous contrarie que certains se souviennent et d'autres non.

C'est la même chose avec les voyages astraux. Certains sont capables de le faire, d'autres 
non. Si ils en sont capables, c'est qu'il y a une raison liée à leur chemin de vie. Comme 
pour les réincarnations, les voyages astraux ne doivent pas nous détourner de nos missions 
de vie ACTUELLES. Le Karma ne passe pas d'une vie à l'autre, les choses sont remises à 
zéro à notre mort. Seule l'âme a appris une leçon ou devra la revivre si ce n'est pas le cas.

Le karma des vies antérieures est effacé pour que la nouvelle vie soit propice à la 
rédemption. Ce n'est pas un pardon, c'est un moyen de ne pas fausser l'apprentissage 
suivant. L'âme se souviendra toujours de ses fautes, mais elle ne peut pas éternellement se 
focaliser dessus sinon elle n'avancera pas. Le mal que nous faisons dans cette vie nous 
revient dans cette vie, la mort n'étant que la conclusion d'un chapitre. Une mort violente 
n'est cependant pas une punition, car la pire mort est de mourir seul, sans amour, détesté 
de tous voire pire, oublié de tous. Mourir de façon violente, c'est souvent lié au fait que 
l'on s'est impliqué corps et âme dans la guerre contre le mal, ou pour aider les autres, ce 
qui nous met forcément face à des risques. Lutter contre le mal c'est une guerre, comme 
aider les autres face à l'injustice ou au malheur. Une guerre contre le mal expose 
forcément à des dangers.

H : AM, les chiens-ours ont disparu il y a 3 millions d'années (officiellement 7.5 millions 
d'années), ce qui veut dire que j'étais incarné à cette époque. Les préhumains étaient déjà 
conscients à ce moment là, et il y a d'autres personnes aujourd'hui qui ont des premières 
incarnations de cette époque. L'humanité n'a pas commencé avec Adam mais plutôt avec 
Lucy pour donner une image symbolique. Les reptiliens de Sirius ont débarqué il y a 3 
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millions d'années, bouleversant la lignée humaine, puis ce sont les annunakis il y a 
450.000 ans. Bien d'autres espèces ET ont séjourné sur Terre par épisodes, mais de façon 
moins marquée pour le développement humain. Notre espèce est bien plus ancienne que 
ce que les scientifiques le pensent, mais les premiers humains conscients ne ressemblaient 
pas forcément à nous. Ils avaient un corps plus "primitif" certes, mais cela ne les 
empêchait pas d'avoir une conscience. Cela ne veut pas dire qu'une personne a été 
incarnée durant tous ces millions d'années, car parfois l'âme reste dans l'astral des siècles 
avant de revenir, vu que le temps ne s'écoule pas dans l'astral. Des "vieilles âmes", il y en 
a beaucoup sur Terre en ce moment même. Ce que j'ai compris, c'est que mon âme s'est 
beaucoup intéressée aux réincarnations dans ses existences précédentes (Mon passage en 
qualité d'apprenti Rabbin s’intéressait aux Guilgoulim), et qu'elle est un petit peu devenue 
comme une spécialiste en ce domaine avec le temps. Mais je ne suis pas plus spécial qu'un 
autre, c'est juste une voie que j'ai suivi au fur et à mesure et sur laquelle j'ai surement 
accumulé de l'expérience.

[AM : aparté sur les gilgoulims : https://fr.wikipedia.org/wiki/Gilgul_haNeshamot

concept de la réincarnation, émanant des thèses kabbalistiques dans le judaïsme. 

Selon ce concept, les âmes effectuent un « cycle » à travers les vies ou « incarnations », 
étant attachées à différents corps au cours du temps. Le corps auquel elles s'associent 
dépend de leur tâche particulière dans le monde physique, du niveau de spiritualité de la 
ou des précédentes incarnations, etc. 

L'âme possède cinq niveaux, nefesh (force vitale), roua'h (esprit), neshama 
(communément traduite par âme, mais N.SH.M possède également une connotation de « 
respiration »), hayya (« vie »), ye'hida (« union »). Le nefesh siégeant dans le sang, et 
devant quitter le corps lorsqu'il ne produit plus de sang, il fait toujours partie du processus 
de réincarnation, renaissant dans un autre corps lorsque la vie recommence. 

Le guilgoul est physiquement réalisé en parallèle avec la grossesse. ]

JJ : J'aimerais voler mais je ne le peux pas , nous sommes limité mais pour faire le mal 
c'est open bar. A se demander si le créateur n'est pas totalement pervers.

Fréquences de méditation
RC : j'ai vu certain pratiquant, parlant que le but de la méditation est d'atteindre le 0 Hz et 
que l'astral est une phase hypnagogique et donc "fausse". Donc que plus nous descendons 
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en Hz plus nous allons vers le nous véritable. Il a aussi employé le terme de "4e creuset" à 
atteindre. Quelles sont tes informations à ce sujet ?

Les bols tibétains et les fameuses musiques en Hz que l'on retrouve en pagaille sur 
youtube ont ils une quelconque influence sur nous ?

H : je pense que les gens ne parlent pas tout à fait de la même chose. Lors d'une 
méditation, certaines personnes sont capables de changer leurs ondes cérébrales. En effet, 
nos neurones fonctionnent en rythme, c'est un moyen pour eux de fonctionner de façon 
synchrone. Il existe différents types d'ondes cérébrales, alpha, béta, théta etc... suivant le 
mode de fonctionnement du cerveau au moment donné.

Les deltas sont les plus basses (sommeil ou méditation profonde) autour de 1 à 4 Hz, et les 
alpha/béta/gamma aux ondes cérébrales quotidiennes, de 8 à plus de 80 Hz suivant le 
besoin de réflexion (calme ou concentration extrême).

Donc quand on médite, on baisse effectivement son rythme cérébral. Quand nous sommes 
stressé, nous avons un rythme très élevé, à + de 35 Hz, et cela fatigue notre cerveau. On 
ne peut pas rester à cette cadence trop longtemps.

Le premier niveau de méditation vise à faire descendre le cerveau à 8 ou 12 Hz, qui est un 
état de veille calme et relaxé. Certains peuvent descendre plus bas avec l'expérience et 
passer en mode - de 12Hz, qui correspond aux états modifiés de conscience (rêves, 
hypnose).

Enfin, on peut aller encore plus bas avec le rythme Delta, qui peut descendre à 1 Hz mais 
dans ce cas, nous perdons "conscience". ce rythme est nécessaire pour que l'âme puisse 
sortir du corps, ce qu'elle fait toutes les nuits quand vous tombez en sommeil profond de 
type Delta.

En revanche, tomber au de-ça de 1 Hz est vraiment très très lent, et s'apparente presque à 
une mort cérébrale. Le cerveau doit continuer à gérer le corps, donc descendre trop bas 
pourrait arrêter certains processus indispensables. Dans ce cadre, descendre à zéro est un 
peu exagéré, car le zéro correspond à la mort cérébrale, aucun neurone ne fonctionnant. 
Que certains puissent descendre très bas est possible, mais il y a des limites biologiques à 
ne pas dépasser. Déjà tomber à 1 Hz par la méditation c'est un exploit, mieux vaut ne pas 
tenter l'effondrement cérébral et la mort non plus.

Les creusets doivent être l'équivalent des stades donnés par les lettres grecques. Gamma 
est le 1er, Beta le second, Alpha le 3ème, Théta le 4ème et Delta le 5ème. La véritable 
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méditation commence effectivement au 4ème, et il existe différents sous paliers dans ces 
ondes Théta (état d'hypnose plus ou moins profond). Arriver aux ondes delta sert surtout 
pour le détachement/voyage astral.

Les sons sont aussi calculés en Hertz car ce sont des ondes qui se propagent dans l'air, 
avec une fréquence donnée. Chaque fréquence correspond à un son. L'oreille humaine est 
capable d'entendre un certain nombre de ces ondes, mais est limitée. Ces oreilles sont elles 
mêmes reliées au Chakra "Balance". Or, comme souvent dans la nature, les influences 
sont réciproques : écouter certaines fréquences bien précises peuvent influencer le rythme 
du corps. Par exemple, il a été prouvé que les rythmes de percussion pouvaient influencer 
notre rythme cardiaque. Ce phénomène tient du au fait que les chakras, et notamment les 
parties du cerveau, ont tendance à se synchroniser sur leur environnement. C'est d'ailleurs 
comme cela que l'âme, via le chakra cardiaque, a une notion du temps, cet organe lui 
servant d'horloge . Dans l'absolu l'âme n'est pas faite de matière ordinaire et ne se dégrade 
pas, ce qui fait qu'elle n'a aucune notion de temps et aucun repère à ce niveau là. Sans le 
coeur, elle serait désynchronisée comme je l'ai expliqué. De fait, notre corps a tendance a 
calquer le rythme de l'environnement, comme les cycles jour nuit, mais aussi le rythme 
des actions environnantes, le rythme des paroles et des gestes. Cela fait partie d'un 
système d'adaptation. L’ouïe est particulièrement sensible aux rythmes sonores pour cette 
raison, comme les yeux sont sensibles au rythme jour nuit, ou aux saisons. Il existe alors 
tout un processus qui envoie depuis le chakra balance des informations sur le rythme, et 
les terminaisons nerveuses synchronisent alors les organes au nouveau rythme apparent de 
l'environnement. C'est pour cela qu'une fréquence de percussion agit sur le rythme 
cardiaque. ce n'est pas le coeur qui décide du rythme, mais le chakra balance qui sert de 
métronome au reste du corps. Etant relié aux autres chakras (qui sont à la fois des système 
nerveux et des systèmes de branchement pour l'âme), ce métronome va alors 
communiquer un nouveau rythme général : c'est le système qui est utilisé par les chamans 
depuis des millénaires pour engendrer des transes. Il faut que la musique soit répétitive sur 
une longue période, le processus de mimétisme ne se faisant pas à la seconde. Quand le 
chakra balance finit par prendre ce rythme pour quelque chose qui va perdurer, il s'adapte, 
et se mettra au diapason avec la musique. Si le rythme général d'une mélodie cyclique est 
proche d'une fréquence théta (4 à 8 Hz), le cerveau se met en mode théta, c'est à dire en 
état d'hypnose. C'est exactement la méthode de la transe chamanique, mais aussi de la 
Musique trance moderne. Quant aux bols tibétains ne vibrent pas à de telles fréquences, ils 
vibrent beaucoup plus haut (plus de la 100 aine de Hz). Ce n'est pas leur note/fréquence de 
vibration qui importe, mais le rythme sur lequel le moine frappe le bol et/ou émet le son 
en le frottant. Pour bien faire, le moine devrait faire tinter le bol en le frappant autour de 4 
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à 8 Hz, c'est à dire 4 à 8 fois par seconde, ce qui est ingérable. Par contre quand il utilise le 
bol sur une note continue en faisant rouler son tampon sur la périphérie, il a une technique 
particulière. La note est continue, mais elle a des variations d'intensité/volume et donc de 
rythme, le moine n'appuyant pas de la même façon sur le bol quand il en fait le tour. Un 
moine doué tournera donc de façon à faire 1 tour par seconde, avec au moins deux cycles 
dans ce tour (il appuie moins quand il passe à gauche et à droite du bol). Il crée une 
oscillation de 2 Hz par seconde, ce qui correspond à une onde Delta. Le cerveau lors de la 
méditation, entendra ce rythme Delta et tentera de s'y adapter s'il l'écoute sur une longue 
période. Cela permet aux moines en état de médiation de descendre leur rythme cérébral 
bien plus vite que par la méditation seule.

Les fréquences proposées sur internet/youtube sont trop élevées et ne correspondent à rien 
dans le cerveau. Un son à 369 Hz est bien trop aigu et bien trop élevé par rapport au 
fonctionnement maximum du rythme cérébral (environ 80 Hz). Par contre certains cachent 
dans ces musiques de méditation des rythmes plus lents, derrière le son principal, et qui 
sont davantage de l'ordre de ce que le cerveau connait. Des montées ou des baisses de 
volume d'un instrument entre 1 et 12 Hz ne sont pas forcément repérables par le conscient, 
mais agissent comme un bol tibétain bien utilisé. En dehors de cette plage rythmique (1 à 
12 Hz) toute note ou son n'a aucun impact, et de toute façon l'oreille humaine n'étend plus 
rien en dessous de 20 Hz. Par contre en faisant varier une note continue sur un rythme de 
2 à 4 Hz est tout à fait possible. C'est toujours la même note, mais son volume oscille 2 à 4 
fois par seconde. Pour toutes ces raisons, les musiques chamaniques sont basées sur des 
percussions ou une série de notes répétitives, ou des notes oscillantes/lancinantes. En 
conclusion, c'est le rythme de la musique qui compte, pas la fréquence de la note. Alors 
les gens qui tapent sur un bol tibétain et laissent le bol vibrer, ou encore les vidéos 
youtubes de base à 369 ou 777 Hz n'agissent pas sur la médiation ou le rythme cérébral, ce 
sont des super-stitions pour ne pas dire super-cheries. Ils jouent davantage sur l'ambiance 
générale, et les images mentales qu'elle produit en nous. S'imaginer au bord d'une rivière 
en forêt avec des tintements cristallins provoque notre imagination, mais n'influent pas sur 
notre état de transe, ni ne stimule de 3ème oeil ou nettoie nos chakras. Nous nous 
imaginons juste dans un lieu propice à la méditation, mais ça ne la remplace pas !

La notion scientifique d'images "hypnagogiques" est une belle farce, une façon pour la 
neurologie de nier l'existence de la communication subtile de l'âme. Dans ces phases 
spécifiques, notre mental se calme (notamment à l'endormissement), et notre cerveau 
change de rythme. Il se met en mode hypnose et notre âme/via l'inconscient peut envoyer 
des images. Les médiums sont simplement capables de le faire sans attendre 
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l'endormissement. Les transes ou la méditation peuvent aussi induire une telle 
communication. Le terme hypnagogique a été inventé pour nier tout ce volet intuitif de 
notre conscience. Les images hypnagogiques sont très importantes, et souvent 
symboliques, notre âme essayant d'utiliser un langage simple et universel pour nous faire 
remonter des connaissances à la conscience. Ne les négligez pas, au contraire.

08/10/2023 - Faux drapeau en Israël du 07 octobre 
2023
https://www.lefigaro.fr/international/attaque-du-hamas-contre-israel-le-hezbollah-dit-etre-
l-auteur-des-tirs-sur-israel-a-partir-du-liban-20231008

H : A qui profite le crime ? Le Ha-masse n'avait aucun intérêt à cette attaque, à part subir 
des représailles sanglantes sur Ga-za.

Il est quasiment de notoriété publique que les cadres du Ha-masse vivent dans des villas 
luxueuses et l'abondance au bord de mer, et que leur famille se fait soigner dans des 
hôpitaux iz.raliens.

Ces deux groupes [Likoud de Bibi et Hamas] ont besoin de la guerre pour maintenir leur 
statut. De plus, les financeurs derrière les deux parties ennemis de façade sont en fait les 
mêmes aka6 les frankistes kazhariens.

Je vous rappelle que le plan est le suivant, comme je l'ai décrit dès l'élection de notre 
Monarc. L'attaque va permettre, au contraire d'affaiblir Iz-ra-L, de lui donner la légitimité 
de se venger et d'occuper davantage de territoires.

Quelle est l'épine dans le pieds de ces gens nationalistes d'ultra droite religieuse qui 
veulent le Grand Iz-ra-L, si ce n'est l'esplanade des Mosquées à Jérusalem Est, 
majoritairement pale et stinienne.

Il est fort probable qu'en représailles l'état herbeux occupe l'esplanade puisque c'est, et 
cela a toujours été, le but recherché. C'est le lieu le plus sacré du Pays. Une fois ce pas 
franchi, les tensions vont s'accumuler et raviver la guerre avec les voisins arabes (dont la 
Jordanie), et il faudra l'intervention d'une force tierce pour sécuriser Jéru-Shalom.

C'est là que Monarc rentre en jeu et son deal avec les bankistes-frankistes. C'est la France 
qui mènerait une force de sécurisation de la ville sainte, car ce sera le seul pays à non 
seulement se proposer sérieusement mais également à être crédible diplomatiquement. Les 

6 abréviation de "also known as", cad "aussi connu comme"
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USA sont trop impliqués du coté d'Iz-ral. Quant à La Chinée et la Roussie, impossible 
bien évidemment pour des raisons évidentes. L'Inde ne peut non plus à cause de motifs 
religieux. Le Royaume Uni aurait pu, mais son passif négatif d'occupation de la Pale et 
Stine dans l'histoire d'Iz-ral à la fin de la seconde guerre mondiale l'exclut 
automatiquement.

La France mènerait [ainsi] une force internationale de sécurité pour contenter tout le 
monde, ce qui donnerait accès au mont du Temple à ces gens qui veulent le fouiller.

N'oubliez pas non plus que pour les Hassidis (Juifs de l'Est), le Messie viendrait de France 
et que le Temple III doit être reconstruit sur l'esplanade. Odin frappe à la porte de 
derrière ! Par contre comme toujours, ce sont les petites gens qui payent le prix fort des 
deux côtés. On nous prend tous pour de la chair à canon dans des magouilles qui nous 
dépassent. Soutien aux peuples pale-et-stiniens et iz-rälien face à toute cette fourberie, à 
tous ces gens qui ne veulent finalement que vivre en paix et qui sont les premières 
victimes des massacres.

CD : et comme par hasard on nous repasse de la pub à la TV pour s'engager dans 
l'armée . Aurait on besoin de chaire à canon supplémentaire ?🙄

https://www.europe1.fr/societe/larmee-de-terre-manquera-de-2000-a-2500-nouvelles-
recrues-a-la-fin-de-lannee-4207236

H : Notez aussi que New Madrid a du retard, puisque les experts américains l'avaient 
prévu pour la fin de semaine. Bizarrement l'offensive du Ha-masse tombe ce dimanche, 
période de fête en Iz-ral mais aussi au "lendemain" d'une catastrophe qui aurait du retenir 
le souffle du monde entier. Un hasard ? Voilà pourquoi il y a toujours une part d'effet 
surprise et d'improbabilité dans les événements géologiques. Leur imprévisibilité empêche 
les Elites de faire des plans millimétrés. Leur machiavélisme et leur manipulation se 
retourne contre eux quand les événements ne se produisent pas comme ils le veulent. 
Karma !

JJ : Dans zetas talk chat un commentaire rappelle les dates du 4 octobre de février de 
décembre 22 pour NM Donc des mensonges zetas . L excuse éculée est de ne pas donner d 
info à l'autre camp. En fait, ils sont incapables de prédire NM. [AM : JJ est encore de 
mauvaise foi, faisant dire aux zétas l'inverse de ce qu'ils ont dit : les zétas avaient dit 
textuellement que les élites pensaient que NM se déroulerait juste après le 4 octobre, mais 
que les énlites n'avaient pas connaissances de tous les paramètres du séisme, et que ces 
dates étaient donc fausses]
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H : JJ, mensonge ou contre temps ? Les ET ont toujours dit qu'ils ne maitrisaient pas les 
événements, et qu'il y avait une autorité au dessus d'eux. C'est pour cela qu'il ne faut pas 
donner de dates.

Les dates que j'apporte, comme les zétas d'ailleurs, sont celles des experts des 
gouvernements, notamment du gouvernement américain.

Nous avons aussi précisé que leurs prévisions n'étaient pas bonnes, car sauf hasard du 
calendrier, ces événements avaient une grosse part d'aléatoire. De plus, les forces 
supérieures (ce qu'on pourraient appeler les archanges, ou les gardiens des lois 
universelles, ce sont des entités très évoluées et qui n'ont plus de corps physique) ont un 
agenda (le plan divin) qui dépasse même les civilisations les plus avancées 
technologiquement. Ces entités supérieures sont capables de bloquer une planète sur une 
orbite, alors imagine leur action sur des phénomènes terrestres.

L'idée est donc que, comme les ET, nous ne pouvons être sûrs de rien. Les experts 
humains, géologues, sismologues et autres scientifiques ne voient que le pic du bout du 
sommet de l'iceberg. Les déformations de la croute terrestre en surface, les changements 
dans la chimie du sous sol, les variations de conductivité électrique etc... ne sont que des 
symptômes de surface, nos scientifiques n'ont aucune idée de ce qui se passe en 
profondeur. New Madrid est une faille dans le craton américain, c'est à dire une faille 
profonde, recouverte de plusieurs kilomètres de roches sédimentaires. Quand la faille du 
craton s'écarte, la plasticité des couches de calcaire supérieures fait que cet écartement 
n'est pas immédiatement répercuté. Il faut donc attendre que cet élastique de surface arrive 
à un point où il ne pourra plus s'étirer, et cela arrivera brutalement. Juger de l'élasticité de 
plusieurs kilomètres cubes de roches de natures variées (des calcaires de duretés diverses, 
des sables, des nappes phréatiques, etc...) est quasiment impossible, même pour des 
civilisations high tech. C'est pour cela qu'ils ne s'avancent pas sur ce genre de prévisions 
qui forcément seraient fausses. Ajoutez par dessus l'intervention des entités ultra avancées 
au dessus, et vous avez une impossibilité totale de prédiction.

Ce que les Zétas, moi et d'autres donnons, ce sont les prévisions des scientifiques, pas les 
prévisions des ET. Cela vous permet de comprendre pourquoi les gouvernements font telle 
ou telle chose, comme l'alerte du 4 octobre 2023. Mais ils n'en sont pas à leur première 
tentatives de prédictions, c'est tout à fait exact, mais ce ne sont pas celles des ET, ce sont 
celles des humains. Tu as raison, les ET sont incapables de prédire NM. Ils peuvent 
donner des tendances, des avancements dans le processus, mais la finalité est 
imprévisible.
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H : [AM : en réponse à un commentaire de JJ supprimé par son auteur ? qui devait 
surement se plaindre que dieu était méchant de nous laisser dans le flou] Nous sommes 
dans une période crépusculaire, où nous ne sommes ni dans la nuit, ni dans le jour. Quand 
certains événements se produiront, ce sera plus limpide pour tous. En attendant, il faut 
accepter que le flou est nécessaire.

JJ : Une finalité imprévisible. Certaines personnes se trouvent sur le chemin du tsunami 
européen. Elles essaient de convaincre leur conjoint, en vain. Certaines même se sont 
résignées. Écoeuré.

AM : Juste pour repréciser : dès le début de zetatalk, ils ont bien précisé qu'ils ne 
donneraient pas de date, et que celles qu'ils donneraient seraient fausses, seraient de la 
désinformation de leur part.

Toutes les fois qu'ils annoncent Nex madrid, ils précisent bien à chaque fois que c'est 
"selon l'estimation des dominants". Ce ne sont pas les zétas qui donnent une date, ils 
révèlent juste ce que les dominants croient.

C'est important à rappeler, car les désinformateurs comme astronogeek répètent souvent 
"les zétas ont annoncé Nib en 2012 et ça ne s'est pas produit, preuve que Nib n'existe pas". 
De la mauvaise foi à la schopenhauer, car depuis 2007 selon ce que j'en ai vu, les zétas 
disaient que la date du 21/12/2012 était bidon.

Pour le 4 octobre, les zétas avaient bien précisé que c'était ce que les dominants pensaient, 
mais qu'ils se trompaient (voir les explications de Marc juste au dessus), et que ça peut se 
passer aussi bien avant qu'après.

Les zétas ne peuvent/veulent pas donner la date de NM. Mais comme personne ne le 
peut... 🙂

Retour au sujet du false flag
AM : "Les manifestants ont disparus, et tous les politiques se sont reliés au nouveau 
gouvernement d'union nationale"... Union nationale, ça fait un moment que tu nous en 
parles de celle-là... Voir la fin de la vidéo ; https://www.youtube.com/watch?
v=IsTGkVqu15Q

H : Note : Ne Faites confiance ni aux uns ni aux autres, car les deux camps manipulent les 
informations pour leur propre compte. La guerre est avant tout une histoire de propagande 
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dans notre monde hyper-connecté. Pensez juste aux pauvres gens des deux côtés qui sont 
pris en otage par cette violence.

14/10/2023 - l'archange St Michel arrête les combats
[AM : dans l'image ci-dessous, l'archange Michel (ou plutôt les événements de Nibiru 
qu'il représente, avec l'épée dressée = météore, la croix sur le bouclier représentant Nibiru) 
vient cesser les combats (le général romain (en bas à droite) brandit la garde d'une épée 
brisée, épée devenue incapable de faire le mal). C'est Michel et pas St Georges, car 
l'archange à des ailes]

H : Questions semaine 10 ouvertes !!

LD : Nous sommes notre propre sauveurs ..

H : tout à fait !

JJ : Un archange avec un bouclier...

H : bien vu. Le bouclier a une croix qui n'a rien à voir avec le religion. A l'origine c'est le 
symbole de Nibiru.

AHBM : Il y a quand même beaucoup de dualité, ou plutôt de binaire, dans ce tableau
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14/10/2023 - l'archange St Michel arrête les combats

H : Binaire parce symbolique : l'idée est de voir des ennemis A et B arrêter de se battre 
quand l'Ange avec son bouclier apparait dans le ciel (Aka7 Nibiru)

JB : cette image a été produite par une IA. ça se voit sur le dessin approximatif des 
visages gribouillés et la présence de symboles volontairement expurgés de toute notion 
religieuse.

H : oui c'est ça. Avec Dall-e 3

Pourquoi détruire le Hamas ?
[AM : avec la prise de contrôle du Likoud par l'alliance (Bibi exécuté et remplacé par un 
sosie), son opposition contrôlée le hamas n'a plus lieu d'être, ni ses soldats traumatisés 
pour avoir vécu depuis 70 ans dans un pays en guerre, victimes d'une intense injustice et 
misère]

HL : L'invasion israelienne de la bande de Gaza d'ici 48 heures probablement va permettre 
'au monde' d'assister à un massacre jamais vu de civils innocents. Vibratoirement, le 
gouvernement israelien montrera pour tous son vrai visage : c'est le discernement propre à 
l'épée de Michael, distinguer et séparer le faux du juste. On va assister probablement à un 
événement sans précédent dans ce conflit 'interminable', quelque chose de choquant mais 
probablement de clarifiant.

H : l'invasion Israelienne et l'attaque du Hamas ne sont que la suite du positionnement des 
Etats (et des Elites) face à Nibiru. Le proche Orient, et notamment Israel-Palestine, se 
trouve sur une portion de terre comprise dans la plaque Africaine, alors qu'à l'Est on passe 
à la plaque arabique. Cette langue de terre va se détacher du continent pour former une île 
très allongée qui part du Sinaï jusqu'à la Turquie. Le séisme Turquie-Syrie qui a frappé 
récemment a permis à cette langue de terre de se séparer de l'Europe. C'est maintenant que 
la faille qui passe au niveau de la mer morte va se scinder, et ça va faire très très très mal à 
la région.

C'est pourquoi le gouvernement israelien veut éliminer la menace que constitue Gaza une 
fois pour toute, avant que les événements géologiques ne secouent toute la région. 
L'armée aura autre chose à faire que de mener des combats.

7 abréviation de "also known as", cad "aussi connu comme"
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Du coup, on comprend alors comment l'Ange portant le bouclier (Nibiru) peut 
effectivement faire en sorte que des ennemis arrêtent de se battre. Le séisme en Turquie-
Syrie n'est qu'un avant goût, la région va être dévastée. Est-ce que les états/organisations 
comme le Hamas ou Israël auront encore les moyens de se battre, je ne pense pas. Les 
populations et les soldats seront trop occupés à s'occuper d'eux mêmes qu'à aller voir si 
l'ennemi est chez lui. Et ce n'est pas valable QUE pour le proche Orient.

JV : L'attentat n'est pas provoqué , pour ressembler tous les pays Arabes contre Israël et 
l'effacer définitivement de la région ?

H : Tous les Etats, et toutes les frontières sont appelés à disparaitre à terme.

Déjà, quand les diverses modifications de la géographie du terrain vont changer, Israel et 
Palestine ça ne voudra plus dire grand chose, puisque le territoire va se retrouver coupé en 
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deux de haut en bas. Ceci est d'ailleurs prévu dans les prophéties, notamment juives (Le 
mont Sion sera coupé en deux à la fin des temps). Villes détruites, économie dévastée, 
plus d’approvisionnement en armes/munitions. Toute la région va ressembler à Gaza sous 
les bombes.

Deux solutions pour les gens : ceux qui fuiront, et ceux qui essayeront de survivre sur 
place. Israel-Palestine est un petit territoire, et un séisme sur cette faille va balayer toutes 
les cités de la région, Tel Aviv, Jérusalem etc... Il suffit de regarder l'échelle du dernier 
séisme en Turquie pour s'en rendre compte, avec les 30 cm de baisse de niveau de la mer 
Méditerranée en prime, ou une faille gigantesque sur les terres. Bien entendu, l'impact de 
ce séisme a été sous-estimé volontairement dans les médias, ce qui nous empêche d'avoir 
une vision réaliste de ce qui s'est vraiment produit là bas.

En Judée-Samarie, la reconstruction n'aura pas le temps de se faire que d'autres séismes 
suivront. Les institutions, comme dans toutes les régions qui seront touchées par des 
changements majeurs précoces, tourneront au minimum, et de toute façon, il n'y aura plus 
d'élections. Au Proche-Orient, cette fin sera appelée bien assez vite, plus vite que dans 
d'autres régions du globe.

C'est pour cela que l'état hébreux tente le tout pour le tout MAINTENANT, c'est une 
question de survie, mais il est peu probable que ces dernières manœuvres changent grand 
chose car la fin des Etats ne viendra pas par la guerre, mais par les destructions naturelles.

Rappelez vous que nous avions prévu la rupture de la plaque africaine en Turquie-Syrie, 
préambule à New Madrid. Plus que 2 pas clés (ce qui n'exclut pas d'autres catastrophes) : 
Asie (Chine) et New Madrid (rupture principale).

NM n'est pas la conclusion, mais le début d'un changement qui durera : les plaques 
tectoniques seront toutes libres de bouger, et ne s'en priveront pas. Elles avanceront TRES 
vite, à une cadence beaucoup plus élevée qu'aujourd'hui, car tous les sceaux géologiques 
auront sautés. Le premier à sauter fut l'Indonésie en 2004, et vous vous souvenez bien du 
résultat... Cela veut dire que des territoires comme l'Est des USA ou la Judée-Palestine 
vont se détacher de leur continent principal, et que les volcans connaitront un sursaut 
d'activité.

C'est le processus final avant l'arrivée de Nibiru elle même, processus qui ne durera pas 
que quelques mois. Il faudra vivre avec.

- aparté -
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MPD : j’étais justement en train justement de penser au Maroc, dont on ne parle plus 
depuis et tous les autres sinistrés… Pas plus que des forêts canadiennes ou des inondations 
en Chine.

H : Moins on en parle, et plus on tient les gens calmes sur ces sujets. C'est la méthode de 
la diversion.

- fin aparté -

H : Note : Dans le même ordre, ne pensez pas qu'il y aura des élections présidentielles en 
France, 2027 c'est trop loin. Déjà ce n'est même pas sûr qu'il y en ai aux USA en 2024 !

Pour répondre à la question de JV, "Rassembler tous les pays Arabes contre Israël et 
l'effacer définitivement de la région ?"

On peut parler aussi en effet des guerres de Gog Magog que les juifs orthodoxes veulent 
provoquer, c'est à dire la guerre entre Israel et les 70 nations. C'est vrai que c'est une idée, 
ce concept a été défendu par les extrémistes religieux parce que pour eux, c'est ce qui va 
faire sortir le Messie (Machia'h) de son trou.

Dans l'absolu, les guerres de Gog-Magog représentent davantage les nouvelles forces en 
présence après le passage de Nibiru, car tout le tableau international sera remanié. Les 
Etats actuels n'existeront plus, et des puissances locales nouvelles vont émerger sur les 
cendres des anciennes. A ce moment là oui, les guerres vont reprendre, car ces nouveaux 
royaumes auront besoin de trouver un nouvel équilibre.

Quand les institutions actuelles s'effondreront, des leaders locaux vont faire leur 
apparition, et ce sera aussi vrai au Proche-Orient. D'ailleurs d'après les prophéties 
islamiques, Daech va revenir sous une forme plus virulente, l'Arabie jouera un rôle plus 
important. Ces nouvelles puissances seront locales, les grands Etats s'étant morcelés en 
petits territoires, avec parfois des chefs de guerre.

En France ce sera pareil, l'Etat français survivra peut être autour de Paris ou des zones à 
Elites (Suisse) sous une autre forme, mais le reste du territoire s'organisera seul, avec des 
leaders locaux. Les armées et les institutions désorganisées ne toucheront plus l’impôt, et 
la sécurité se fera grâce à des forces locales et des milices. L'armée sera divisée 
régionalement, les généraux n'obéissant plus au système central. Cette réorganisation 
générale commencera déjà AVANT l'arrivée de Nibiru, à cause des catastrophes naturelles 
et au fur et à mesure de l'effondrement des gouvernements nationaux au profit de 
gouvernements locaux.
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C'est toute une période qui vient à l'horizon plutôt qu'une grande guerre unique. De toute 
façon Israel n'a aucune chance face à l'ensemble de la communauté internationale (les 70 
nations) en l'état actuel des choses. Il ne faut pas oublier que les extrémistes juifs, surtout 
les Hassidis, ont une vision tourmentée et très spécifique de l'arrivée des temps 
messianiques.

16/10 : Activité sismique à l'Ouest du Pacifique

H : Ça avance, ça avance...

AM : Initialement, c'est un gros séisme à cet endroit qui devait activer le Mexique puis 
New-Madrid.

En parlant du Mexique, c'est pas évident de savoir décrypter les visions, surtout que même 
au Pérou ils font des imitations modernes des églises hispaniques du Mexique.

https://www.nationalgeographic.fr/voyage/2021/08/perou-trujillo-la-ville-moderne-aux-
abords-de-chan-chan

H : Et oui, c'est pour cela qu'on peut simplement dire que c'est un style hispanique, ça peut 
tout aussi bien tomber en Amérique centrale, en Amérique du Sud ou en Europe. On le 
saura quand ça arrivera. Note : on parle ici d'une vision que j'ai eu d'une ville de style 
hispanique complètement rasée par un séisme, Eglise comprise.

JJ : post twitter : "Ça continue de trembler dans la zone des Champs Phlégréens et 
l'inquiétude grandit" https://twitter.com/GeoTales_/status/1713900713372274881?
t=MxHFfb4VAATI27Yplfe78A&s=19
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H : les champs Phlégréens sont très dangereux. Ce qui est prévu c'est que tout volcan qui 
est entré en éruption dans les derniers 10.000 ans risque de se réveiller. Néanmoins, cette 
caldeira ne fera pas une mégaéruption, tout comme Yellowstone, car les chambres 
magmatiques ne sont pas suffisamment remplies pour cela. Par contre, une éruption 
classique des champs phlégréens ou du Vésuve, tout comme de Yellowstone, est tout à fait 
probable. A voir aussi en Islande forcément, la cordillère des Andes et le Massif Central 
dans une moindre mesure. De toute façon le volcanisme est en hausse partout depuis plus 
de 10 ans, et ça progresse continuellement. Avec le processus de New Madrid qui va 
libérer la tectonique des plaques, ce volcanisme va encore davantage se développer. NM 
est un tournant, pas une finalité.

Représailles Israéliennes sur Gaza
H : https://www.lefigaro.fr/international/en-direct-guerre-hamas-israel-environ-500-000-
israeliens-deplaces-a-l-interieur-de-leur-pays-selon-l-armee-israelienne-20231017

On dirait que l'opinion "officielle" est en train de se retourner comme Bibi Netanyahu, 
sinon on ne verrait pas ce genre d'articles dans les grands médias. Nancy Lieder a bien dit 
que les officiels américains (armée) voulaient s'occuper du cas d'Iz-rael (Gouvernement de 
Bibi et des extrémistes nationalistes, pas du peuple iz-raelien bien entendu, pris au piège 
par les ultras). L'histoire n'est pas encore finie, loin de là !

Pour l'analyse, regardez le fil d'actualité du Figaro que j'ai posté. Plus on remonte le 
temps, plus les articles sont aux bénéfices d'Izrael, mais on voit très clairement le 
changement de posture du média. Des consignes ont été lancées ?! C'est pour cela que je 
préviens que l'histoire n'est pas encore finie.
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H : Questions semaine 11 ouvertes ! Pas mal de visions ces derniers jours, comme cette 
faille dans un désert. Est-ce le Mexique ? Possible, en tout cas la végétation était celle de 
l'Amérique (cactus chandelles), mais en général c'est dans une région désertique avec 
certitude (Proche-Orient ?). Notez aussi que j'ai vu Biden avoir un malaise lors d'un 
discours, ou lors d'une réunion, je n'ai pas vu s'il était assis ou debout. Une mise en scène 
pour orchestrer sa sortie pour raisons de santé est sur la table. Quand, comment, ça 
dépendra des décideurs !

VCh : NM en approche ou 2 mondes qui se séparent !?

H : je pense que c'est lié à New Madrid, mais c'est vrai qu'on peut aussi y voir deux 
mondes qui se séparent.

HL : Est-il possible selon vous que l'évènement n'ait pas lieu ou tout le moins de façon 
très 'light' du fait de changement vibratoire de bon nombre de personnes par exemple ou 
pour d'autres raisons ? Un peu comme dans ce film de 2020 'le dernier voyage' (avec 
évidement encore plein d'indices)

Ma question vient aussi du fait que je pense que nous créons notre réalité. Il y a donc aussi 
une variante à ma question : se peut il que l'événement ait lieu pour une partie de 
l'humanité là où une autre partie ne 'vivra' rien ?
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H : l'Humanité vivra la même chose dans son ensemble, mais de façon différente selon les 
régions bien entendu, il n'y a qu'une planète terre pour le moment, et nous serons soumis à 
cette réalité là.

En revanche, chacun oeuvre en son âme et conscience, et le karma étant une justice qui se 
fait dans cette vie-ci, la vie que nous nous construisons, par nos intentions (nous sommes 
les créateurs de notre futur) et nos actes (les choix et le libre arbitre), fait que chacun 
n'aura pas les mêmes conséquences pour les mêmes catastrophes communes. Le destin de 
chacun est individualisé, mais les événements terrestres physiques sont communs à tous.

Comme il a été dit, dans un même champs, dans une même maison, dans une même ville 
ou sur un même bateau, un homme mourra et l'autre survivra. Pourtant ils sont soumis à la 
même tempête. Bien entendu, c'est à prendre au niveau symbolique. Il faut bien 
comprendre qu'au delà des forces spirituelles (Archanges et autres entités de Lumière, peu 
importe comment on les appelle), il y a une Intelligence Universelle (IU) qui est si vaste et 
si puissante qu'elle est la seule à connaitre toutes les causes et les conséquences de tout ce 
qui se produit. Ce qu'on appelle le "Hasard" n'existe en fait pas. Si cette I.U. a prévu de 
vous sauver, et de laisser périr une autre personne, parce que c'est son plan, toutes les 
causes et conséquences de tout élément physique, de l'atome à la tempête, ira en ce sens.

C'est pour cela qu'on ne peut pas se rebeller contre cette I.U, elle construit, déconstruit et 
reconstruit l'Univers à sa guise, en dehors du temps et de l'Espace (Transcendance), et 
n'existe que par elle-même et pour elle-même, contrairement à nous : nous n'existons que 
parce qu'elle le veut. En ce sens nous ne sommes son équivalent (notre moi divin) que 
parce que nous sommes doté du libre arbitre (à son image), mais sur l'Univers physique, 
les catastrophes et les aléas, nous en sommes dépendants car nous ne pouvons pas gérer, 
par nos choix, l'ensemble des causes et conséquences de nos actes, de notre 
environnement.

Donc confiance, nous construisons notre vie certes, par nos choix et nos pensées, mais le 
reste, la globalité, nous échappe. Nous sommes libres dans nos tête et nos actes, mais 
soumis à notre environnement général car nous ne pouvons pas tout maitriser, 
contrairement à l'Intelligence Universelle.

JJ : non. S il n y a pas de hasard il n'y a pas de libre arbitre. De plus, je ne crois pas à la 
réincarnation car ça ne sert à rien. Mais imaginons cette possibilité : lors de ma premiere 
incarnation j étais pur et innocent. J en ai pris plein la gueule. A qui la faute ? A cette IU 
perverse.
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Je.pense que nous ne sommes que des réceptacles d une entité qui joue à se faire peur dans 
le temps et l espace, dans divers mondes. Les personnes qui se souviennent de leurs autres 
vies ne sont là que pour tromper, à leur insu , le reste de l humanité. Pas de karma.

Les.voyants ne.peuvent pas prédire le temps , des dates. Normal, le temps existe pas. Je 
me suis toujours demandé pourquoi ceux qui réalisent des sorties du corps ou projections 
de conscience ou que sais-je ne sont pas fichus de se projeter vers un tabac et y lire la date 
du journal du jour.

Vous proposez une jolie photo de fissure.mais au final on suppose, on se pose, des 
questions.on n en sait pas davantage.

H : [en parlant à un intervenant qui remet vertement à leur place JJ et un autre 
contradicteur] Respecter le libre arbitre de JJ n'est pas une option. Mais je comprends 
pourquoi tu dis cela néanmoins.

H : [qui réponds à JJ] Libre arbitre limité par celui des autres déjà, et par l'environnement 
(planète, espace, nature, géologie, société etc...). En fait nous sommes libres de choisir 
quand il y a une alternative (oui, non, peut-être), mais on ne peut pas choisir des solutions 
qui sont hors de notre contrôle. Tu ne peux pas devenir roi ou président de la république 
juste parce que tu l'as choisi.

Après, oui, nous projetons nos pensées à l'Univers (l’Intelligence Universelle) qui peut y 
répondre. Après tu es libre justement de penser ce que tu veux, et d'avoir ta propre opinion 
sur tous ces sujets. C'est cela le libre arbitre, c'est à dire être libre de penser ce qu'on veut, 
à défaut de pouvoir toujours faire ce qu'on veut.

Quant à la fissure, ou ce que je dis, c'est avant tout pour vous faire réfléchir, supposer, se 
poser des questions POUR en savoir davantage. Se poser les questions c'est plus important 
que d'avoir les réponses. Ca s'appelle le travail sur soi.

AO : Le discours [de Harmo] reste malheureusement disparate malgré l'effort soutenu

H : AO, vous n'êtes pas obligés de me lire, non ? Si c'est farfelu, personne ne vous retient, 
facebook est vaste. Un petit Troll et puis s'en va ?

H : [en réponse à quelqu'un qui demandait vertement à AO de développer ce en quoi il 
n'était pas d'accord] plus la vérité est attaquée, plus elle se renforce. Et puis si ce n'était 
pas la vérité, personne ne viendrait l'attaquer 🙂
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AO : j'ai relevé une contradiction dans votre argumentaire relatif à la transcendance 
absolue et dominatrice de l'intelligence Universelle et le libre arbitre que vous accordez à 
l'espèce humanoïde. le problème du libre arbitre n'est pas un sujet d'ordre " intellectuel " 
au sens Guénonien mais relève de la réalisation spirituelle proprement dite ...

AM : [Pour répondre à AO et JJ qui se réfèrent tout 2 à Guénon] Juste pour préciser sur 
Guénon, il s'est contenté de compiler et de mettre en ordre les traditions occultistes 
humaines, toutes initiées à l'origine par les anunnakis puis les illuminatis pour nous 
enfumer avec des principes ésotériques falsifiés (comme toute désinformation, 30% de 
faux, 70% de vrai, reste à savoir qui est qui).

Harmo nous donne les clé pour aborder n'importe quelle religion (Guénon en une, au sens 
celle des illuminatis qui nous domine) et nous permettre de savoir quoi jeter et quoi 
approfondir dans ces croyances.

Par exemple, que nous ne sommes qu'une infime partie du grand tout : la partie sera 
toujours inférieure au tout. Nous pouvons comprendre l'ensemble, mais nous ne sommes 
pas l'ensemble : nous faisons partie de Dieu, mais nous ne sommes pas Dieu. L'Univers ne 
tourne pas autour de notre petit nombril. Ce n'est pas parce qu'une partie de Dieu est en 
nous que nous sommes dieu, un raccourci logique que les satanistes ont tendance à bien 
trop faire.

Nous avons notre libre-arbitre par exemple, mais il est ultra-limité par celui des autres8. 
De même, les contraintes rencontrées dans la vie font qu'on n'a pas super de marges de 
manoeuvres, que chaque choix qui se pose à nous n'offre pas beaucoup de réponses 
possibles. Par exemple, ce n'est pas parce que je peux violer des enfants que j'ai le droit 
moral de le faire, et le retour de bâton est censé me le faire comprendre.

H : en effet AM. L'idée derrière tout ce que nous venons de dire, c'est qu'il faut savoir 
varier ses sources, et en faire sa propre opinion. Que ce soit Guénon, les textes religieux, 
philosophiques ou spirites/esotériques, mais aussi la Science (dans le sens moderne du 
terme), et plus humblement ce que des gens comme moi peuvent apporter, l'objectif est 
d'avoir différents points de vue. Après, c'est notre parcours, nos intuitions et/ou notre 
logique qui font notre propre soupe individuelle : on garde certains légumes et on en évite 
d'autres. C'est ainsi que chacun devrait fonctionner, et c'est parfait quand c'est le cas. Cela 
évite que d'autres pensent à notre place. Peu importe les divergences de croyances, la 

8 de même qu'il devrait normalement être limité par la science : interdit par exemple de 
croire en la Terre plate qui ne peut pas marcher, tant qu'on n'a pas expliqué le Soleil 
qui garde la même taille toute la journée parmis des dizaines d'impossibilités
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leçon est toujours de respecter la recette de l'autre ! On aime ou on n'aime pas, mais 
personne ne nous force à manger.

AO, Je suis malheureusement obligé de vite me positionner pour éviter tout dérapage. 
Parfois je sur-réagis, mais vu le contexte général sur internet, c'est malheureusement une 
nécessité si on veut conserver un minimum d'ordre et d'échange. Normalement, j'efface les 
commentaires dès qu'un débat contradictoire se met en place, parce que ce mur n'est pas 
fait pour cela. C'est avant tout un moyen pour moi de faire passer des informations, pas 
d'en discuter (il faudrait un forum en bonne et due forme pour ce faire). Néanmoins je ne 
suis pas obtus, si cela fait avancer l'ensemble des lecteurs sur leurs opinions. Si vous avez 
trouvé une contradiction, expliquez nous (calmement  ) le problème, peut être est-ce 🙂

simplement un souci de formulation. Je n'ai pas non plus la science infuse, l'erreur est 
humaine (comme moi !)

Apparition de fissures
JJ : https://www.tameteo.com/actualites/actualite/des-fissures-geantes-apparaissent-dans-
le-sol-aux-etats-unis-pourquoi-faut-il-s-inquieter-alerte-danger.html

H : Mexique, Somalie etc... ces fissures sont de plus en plus courantes. Celles de Turquie 
on été accompagnées d'un très puissant séisme, mais le sol peut très bien bouger en 
continu, créer une fissure, mais sans déclencher de bang sismique (qui est du à une 
aspérité profonde qui casse d'un seul coup).

https://www.youtube.com/watch?v=gNd9px6WosI [paysages fissurés en Turquie]

https://www.lemonde.fr/afrique/video/2018/04/03/non-ces-images-d-une-faille-au-kenya-
ne-montrent-pas-que-l-afrique-est-en-train-de-se-separer-en-deux_5280172_3212.html :  
Résumé article : Une faille de plusieurs kilomètres de long s’est formée au mois de mars 
au Kenya, après de fortes pluies. Contrairement à ce qu’a d’abord affirmé une chercheuse, 
elle ne serait pas liée au phénomène de séparation de deux plaques tectoniques en Afrique. 

Générateur d'Image Dall-E 3
GH : Mais où trouves tu toujours ces belles images ?

H : sur Bing tu peux avoir accès à une IA générative d'images qui s'appelle Dall-E 3 . Tu 
rentres un certain nombre de mots clés et elle te produit des images. Tu peux les copier et 
les utiliser libres de droit. Pratique ! Comme tout outil, l'IA a des avantages et des 
inconvénients. Tout dépend de celui qui s'en sert (pour le bien ou le mal)

224



21/10/2023 - Fracture terrestres et humaines

Liste des endroits à risque sismiques
SH : Se pourraient-ils que ce soit la faille en afrique entrainant le continent africain 
permettant le détachement de certains territoires en conflit actuellement? Des séparations 
de terre en chaîne suivront? NM étant bien entendu dans le lot.

H : oui c'est possible. Les visions ne peuvent pas donner un lieu et une date précis, je 
pense que c'est davantage pour nous prévenir que des séparations de masses de terres sont 
en cours : la partie Est des USA+Québec (New Madrid), La Vallée du Rift (Somalie), la 
Bande Gaza+Sinai+Israel Ouest. De même à d'autres endroits, il y a de forts mouvements 
de sols : Turquie-Grèce-Syrie, Algérie-Espagne vers Gibraltar, Panama (Isthme+canal), 
Egypte-Ethiopie+canal de Suez (mer rouge). Ce sont des zones qui vont pivoter et se 
déformer. Enfin d'autres encore vont se rétrécir, mais là il n'y aura pas de fissures, mais 
plutôt le sol qui va se soulever (golfe persique, Nouvelle Zélande, Afrique du sud...). Les 
plaques tectoniques ne sont pas encore prêtes à prendre leur liberté, tant que New Madrid 
n'a pas eu lieu, elles sont coincées les unes contre les autres. Ce sera le dernier verrou à 
sauter, après elles vont bouger très vite : les écartements cités vont accélérer. NM, ce n'est 
que le top départ des VRAIS problèmes un peu partout !!

Macron est le nouveau Baudoin 4
H : https://www.lefigaro.fr/international/coalition-contre-le-hamas-appel-a-une-relance-
du-processus-de-paix-ce-qu-il-faut-retenir-du-discours-de-macron-en-israel-20231024

H : Je vous avais dit dès 2017 que c'était le deal passé avec Mac-Aaron, notamment la 
sécurisation de Jéru-salem. La place de Président contre une assurance de sécuriser un 
accès à l'esplanade des Mosquées. <Khazar-Roth-schilds-Monarc>. Le futur Baudouin 4 ?

AM : La plus "belle" victoire de Baudoin est d'avoir battu les armées coalisées de Saladin 
pour que les Rot de l'époque des croisades (et les templiers) puissent conserver Jerus à 
l'aime.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Baudouin_IV_de_J%C3%A9rusalem

H : Tout à fait, c'est pour cela que je fais référence à Baudoin IV. Jéru-salem est l'objectif, 
pas la paix [L'objectif est Jérusalem, et non la paix].
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Séparation des âmes
TH : Cette image me fait penser à la séparation entre le bon grain et l'ivraie. Je sais que tu 
as déjà évoqué les moissons et apparemment ça va se faire en plusieurs fois (3 je crois...) 
Et je n'ai pas retenu les repères temporels durant lesquels ça allait se faire. Est-il possible 
que tu fasses un résumé ? 🙏

H : les orientations spirituelles seront prises en compte au moment où le Soleil va s'arrêter 
dans le ciel à cause du passage de Nibiru. A ce moment là, chacun sera "jugé" en fonction 
de ce qu'il a choisi, entre Altruisme, Egoïsme ou non déterminé (entre les deux).

C'est pourquoi cette période [l'apocalypse depuis 2000] est aussi charnière et que les 
tensions entre les deux camps sont exacerbées.

Après ce moment clé [arrêt du Soleil dans le ciel], les égoïstes n'auront plus du tout le 
droit de se réincarner sur Terre, mais pourront encore y vivre et finir leur vie. C'est là que 
la bataille sera la plus sévère, et que les égoïstes vont être pris en défaut : ils n'ont de 
puissance que parce que le Système (la Matrice) est faite à leur avantage. Mais, une fois 
que ce Système sera détruit, que les Etats, les sociétés secrètes, l'Argent, etc. n'auront plus 
lieu d'être, les Elites n'auront plus de pouvoir et s'effondreront.

Le passage de Nibiru va commencer à les destabiliser dès à présent, et lors du 
basculement des pôles, leur puissance sera déjà bien entamée. Leurs bunkers et leurs cités 
fortifiées seront vite décadentes, en quelques mois, car personne, même dans leur 
personnel, ne voudra plus leur obéir.

S'ils ne sont pas morts avant [AM : la disparition d'Odin ?], les derniers [égoïstes] seront 
emmenés PHYSIQUEMENT sur une planète de leur type (Hiérarchiste comme chez les 
Reptiliens de Sirius) et ne pourront pas ascensionner sur la Terre 2.0.

Pour les Altruistes, les communautés solidaires qui se formeront, avec des leaders 
naturels, survivront et même prospèreront, pour au final arriver au moment crucial où 
nous passerons en densité 4 sur notre nouvelle Terre paradisiaque.

Ce sont les deux moissons à venir. Les gens qui n'auront pas pris l'une ou l'autre option, 
continueront leur vie sur Terre, et à leur mort seront réincarnés sur d'autres mondes 
neutres/écoles comme la Terre 1.0 pour finir leur apprentissage spirituel. Au final, l'espèce 
humaine disparaitra, et ce sont les félins (les chats domestiques) qui prendront le relais.

Voila le résumé du processus de moisson et de tri entre les bonnes graines et l'ivraie.
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AM : Si je comprends bien :

• arrêt du Soleil dans le ciel = arrêt de l'aide aux égoïstes par les ET malveillants, voir 
bâtons dans les roues par les ET bienveillants

• Disparition d'Odin = les humains égoïstes survivants sont retirés physiquement du jeu, 
ils sont déplacés sur les planètes prison/enfer des reptiliens (donc en dimension 2 ?)

• Ensuite, les indéterminés resteront à faire l'apprentissage voir faire un choix au dernier 
moment avant l'ascension.

H : tout à fait !!

Le nom du tétragramme
AM : dans le tértragramme YHWH, j'imagine qu'on a YaH pour YH, mais le WH 
derrière ?

JJ : ce tétragramme se trouve de partout https://www.louvrebible.org/consultation?id=162 
[Liste des 20 églises parisiennes où il est gravé plus de 50 fois en lettre hébraïques]

H : En hébreu il n'y a pas de voyelles, que des consonnes. YH et WH correspondent à 2 
lettres hébraïques. La lecture du mot se fait en fonction du contexte et de l'association des 
lettres. C'est pourquoi la Torah est si complexe, car deux mots différents peuvent s'écrire 
de la même façon, mais se prononcer différemment, car ce n'est qu'à la lecture qu'on 
rajoute la voyelle, elle n'apparait jamais à l'écrit.

[AM : Autour de ces consonnes, on peut rajouter les voyelles qu'on veut. aYeHoWaHou 
par exemple. Sachant que le Y est des fois traduit J en latin, et le W par V, donc JéHoVaH 
est une des manières possibles de prononcer le tétragramme, tout comme YéSuHa a été 
déformé en JéSu au fil du temps dans la langue française]

H : Donc YH peut se prononcer Yah ou Yeho, c'est d'ailleurs pour cela que les témoins de 
Jéhowah s'appellent ainsi : YHWH peut tout aussi bien être lu Yéhowah, tout en s'écrivant 
toujours YHWH (2 lettres hébraïques). Idem pour WH qui peut se lire soit Wah, Weh, 
Wého, Waï etc... vu que c'est le lecteur qui donne la voyelle qu'il veut au mot. C'est 
complètement différent du latin du grec ou du français où la voyelle est clairement 
exprimée.

AM : Et du coup on ne sait plus comment Moïse le prononçait ?
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H : probablement pas du tout comme on le pense. Dans la Bible, Moïse était égyptien 
d'adoption, il ne connaissait pas l'hébreu. Par contre les hébreux d'Egypte, comme son 
frère et sa famille de sang, étaient bilingues.

Dans un cadre plus réel, l'identité historique de Moïse est complexe, et elle s'est perdue 
aussi puisque plusieurs personnages ont été fusionné pour donner le récit actuel. La fuite 
des hébreux d'Egypte fait surtout référence aux Hyksos qui avaient pris le pouvoir sur les 
Egyptiens de souche dans la basse égypte. Certains furent capturés après qu'ils fussent 
chassés par le pharaon Ahmosis I, mais les "esclaves" qui ont fuit l'Egypte avec Moïse 
n'étaient pas tous hébreux. C'était une pléthore hétéroclite de pauvres gens qui ont fuit le 
pays pendant/après le passage de Nibiru face aux catastrophes naturelles. Il y a donc au 
moins 2 histoires : la défaite des Hyksos poursuivis jusqu'à la mer rouge par Ahmosis I et 
ses chars, et les migrations d'Egypte suite aux plaies qui rendirent la région peu habitable.

Il y a donc deux migrations distinctes, l'une liée à la guerre et une liée à la famine. Le vrai 
Moïse ne fait partie que de la seconde.

L'ancien testament est un récit qui fait référence à plusieurs époques séparées, et a surtout 
pour but de fédérer les juifs sous un même étendard avec une histoire commune. Anciens 
esclaves sous le Joug d'un tyran, errance dans le désert, se battre pour conquérir la terre 
promise ne sont que des arrangements politico-historiques pour créer un peuple à partir de 
migrations de populations variées.

Moïse était un prêtre-scribe égyptien mais connaissait aussi l'hébreu, puisqu'il était au 
service des Elites Hyksos avant qu'elles ne soient expulsées par Ahmosis I. Sous le règne 
des Hyksos, il n'était pas rare de voir des mariages entre sémites et égyptiens de souche.

Moïse était issu d'un mariage mixte et n'a ni été adopté par la reine, ni mis sur le Nil dans 
un panier. Cette histoire a été empruntée aux sumériens, un conte bien plus ancien que 
l'époque d'Ahmosis et des Hyksos. L'ancien testament contient d'ailleurs beaucoup de 
plagiats venant de Mésopotamie, dont le Déluge avec l'arche de Noé, la Tour de Babel 
etc... les "hébreux" s'étant appropriés les légendes et mythes des civilisations majeures 
environnantes, notamment du Bassin de l'Euphrate puisque les Hyksos en étaient 
originaires (Ville d'Ougarit).

H : [qui 22 h après sa dernière réponse a reçu la réponse à ma question "Comment Moïse 
pouvait appeler son Dieu, ou comment on prononcait YhWh à cette époque"] 

Il s'agit de EL ou EL-LEH, qui donnera Elie en Hébreu plus tardif et Al-Lah en arabe (qui 
est une langue sémite dérivée de l'hébreu ancien). EL est l'abréviation courante, c'est pour 
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cela que tout ce qui est d'origine divine ou a un rapport avec "Dieu"se termine par -el : 
Raphael, Ezechiel etc... Michael signifie "qui est comme Dieu" par exemple. Quant au 
prophète Elie, ce n'est pas son nom d'origine, car il se nomme en hébreu "Elihahu".

En gros, on peut dire que les anciens appelaient Dieu "Ellih" et non Yahvé. YhWh est le 
jumeau de Baal (ou Bel) et ils portent tous les deux le titre de Shabaoth (le Grand). YhWh 
et Baal sont en fait Enlil et Enki directement dérivés de la mythologie mésopotamienne, 
c'est pour cela qu'ils ont des femmes (Parèdres), ce qui n'a aucun sens dans un 
monothéisme strict.

Cette appellation YhWh a remplacé El-Leh quand les deux royaumes hébreux se sont 
séparés après la mort de Salomon, le Nord fidèle à Salomon prenant le nom de Samarie 
(Capitale Sichem où David et Salomon régnaient et avaient construit le premier Temple), 
et les rebelles au Sud en Judée, Capitale Yérushalom et son Temple annunaki dédié à 
Yahveh (l'équivalent de Baalbek au Liban). Les descendants du royaume de Samarie sont 
les Samaritains, et les descendants du royaume de Judée sont les juifs (Judéens = juifs). 
Les Samaritains on été envahis et déportés en Mésopotamie, mais le royaume de Judée a 
survécu et est devenu prédominant par la suite.

Les Elites de l'époque, dans la nouvelle capitale Jérusalem, ont effacé toutes les traces des 
samaritains dans la Torah et ont remplacé Sichem par Jérusalem. De même, ils ont 
remplacé El-Leh par YhWh puisque l'esplanade de Jérusalem et ses fondations 
cyclopéennes étaient dédiées à Enlil. C'est pour cela que le second Temple a été construit 
à Jérusalem et non sur l'emplacement du premier et véritable Beth Hamikdach édifié par 
Salomon (A Sichem, sur le Mont Garizim). Tout cela n'est pas que de l'histoire, puisque 
ces falsifications ont mené à la refondation d'Israel au mauvais endroit, Jérusalem étant 
une capitale illégitime.

Notez aussi que la religion pratiquée avant la guerre civile par Moïse, Salomon et David 
son père se nommait "Shlemeh" (qui veut dire Sagesse en hébreu primitif). C'est pour cela 
que Salomon en hébreu se dit "Shlomo" (Le Sage). On retrouve le dérivé de Shlemeh dans 
Shalom (hébreu) et Salam (arabe) qui veulent dire Paix (qui est la voie du Sage). David et 
Salomon n'étaient donc pas juifs, puisqu'ils vivaient en Samarie, à Sichem la capitale 
Royale. Moïse non plus n'était pas juif, puisqu'il n'a pas connu la fondation du royaume (Il 
est mort à la frontière de la Terre promise).

A leur époque, le Sud du pays était tenu par des géants rouges, descendants hybrides des 
annunakis. Cette région montagneuse était évitée à l'époque car très dangereuse, et se 
trouvait justement proche de ce qui allait devenir Jérusalem plus tard. Les annunakis 
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avaient construit une grande esplanade cyclopéenne qui servira au Royaume de Judée 
comme nouvelle capitale, mais à cette époque c'était une ruine, sans habitations. Les 
hybrides se servaient du réseau de grottes qui débouche au sommet de l'esplanade. 
Salomon envoya des soldats pour capturer le roi des Géants/Démons, nommé Asmodée.

C'est cet annunaki de souche (non hybridé) qui sera l'architecte du Temple (ce qui prouve 
qu'il avait des connaissances scientifiques avancées, architecte que les Templiers et leurs 
descendants les Francs Maçons vénèrent sous le nom d'Hiram).

Quand le Royaume de Salomon fut coupé en deux, les rebelles s'installèrent à Jérusalem, 
qui n'était qu'un monument en ruine pour fonder le Royaume de Judée. Sachant 
qu'Asmodée a survécu, et qu'on suit sa trace jusqu'à aujourd'hui, vous comprenez 
pourquoi il y a eu falsification des anciens textes, et qui était à l'origine de la sédition. Le 
Royaume de Judée fut envahi plus tard, et Asmodée du fuir, et on retrouve sa trace en 
Amérique du Sud (Tresor du Père Crespi), puis en Amérique du Nord (Mount Builders) où 
il fut chassé par les autochtones. Il partit vers l'Ouest pour atteindre les côtes anglaises où 
il s'installa jusqu'à l'arrivée des celtes qui le laissèrent seul survivant. Il est connu alors 
comme Odin, et son fils Thor (il fut tué lors de la bataille décisive, précipité d'une falaise : 
voir légende des géants Gog et Magog, fils de Gog et la fondation mythique de 
l'Angleterre). Les Vikings nommaient l'Angleterre l'Ile de Thor à raison. Il (Odin) survécut 
en ermite dans les forêts anglaises sous le nom de Merwin ou Merlin (qui est à l'origine un 
géant "vert", sauvage et retord) et tenta à nouveau de créer un royaume pour le servir (La 
légende du Roi Arthur est fondée sur une réalité historique). Sa magie n'est en fait que de 
la science appliquée. Enfin, il se vit fait prisonnier (Par la Fée Morgane -une druidesse- 
qui l'enferme dans une grotte qu'elle scelle ensuite pour l'éternité selon la légende) dans 
les fondations de l'abbaye de Glastonburry, dont la colline est entièrement artificielle. 
Cette prison fut construite par les celtes qui se sont ensuite convertis au catholicisme afin 
de conserver leur couverture. C'est Henry VIII, lors de la dissolution des abbayes, qui mit 
la main sur le géant roux prisonnier dans son caveau. Tous les moines de l'Abbaye furent 
exécutés et la cache comblée. Odin/Merlin fut conduit à la City de Londres, et fut 
maintenu prisonnier jusqu'à la seconde guerre mondiale sous le Guild Hall (c'est pour cela 
que le bâtiment contient les deux statues de Gog et Magog). La City reçut alors des droits 
exceptionnels afin de préserver au maximum le secret sur ce prisonnier particulier sur 
lequel la Monarchie royale garda l'oeil fermement. Suite aux bombardements des 
allemands et la destruction partielle du Guild Hall, Odin fut transporté à New York, dans 
un bâtiment sous terrain de Manhattan : c'est pour cela que le projet de bombe atomique 
s'appelle le projet "Manhattan", puisque c'est Odin qui a fournit la technologie de la 
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bombe nucléaire, d'abord aux Anglais (Commission MAUD), puis aux Américains. Une 
fois qu'on sait cela, on a tout compris sur le rôle le New York d'après guerre et le monde 
construit par les USA. On ne eut pas être manipulé par Asmodée et apporter la paix et la 
compassion sur la planète. CQFD

- aparté -

AM : dans la BD "les gardiens", le Dr Manhattan aide l'humanité à construire la bombe, il 
fait 3 m de haut, il est bleu, ne vieilli pas, il a des pouvoirs exceptionnels, il va sur Mars, 
super-intelligent, moralement limite, etc.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Dr_Manhattan

Découvrir Harmo, c'est comme l'illumination à la fin du film "usual suspect" : on 
s'aperçoit que les coupables étaient sous nos yeux depuis le début, Nibiru et Odin sont 
présents de partout dans notre culture (voir juste toutes les stars qui font le signe de l'oeil 
du borgne). On les voit tous les jours, maix tant qu'on n'avait pas la clé, on n'aurait jamais 
penser faire le lien entre un homme bleu dans les films, et le dieu shiva par exemple.

H : oui, de toute façon hollywood a servit à distiller la vérité de façon cryptée !! Soron du 
Seigneur des anneaux l''étaient déjà à l'époque. De toute façon, les gens initiés ne 
pouvaient pas s'empêcher d'en parler, parce que cela était un poids énorme sur leur 
conscience. Rien d'étonnant donc, je reconnais en effet bien là le personnage.

JJ : un grand vert . Al khidr...

- fin aparté -

H : https://www.ouest-france.fr/leditiondusoir/2023-05-17/ce-batiment-ultra-protege-est-
repute-imprenable-voici-ce-qu-il-contient-03ba8d57-e5f1-4f24-bd84-6e5404dc652b

[le coffre fort de la banque fédérale de New-York (l'une des 12 banques fédérales 
américaines, celle de NY étant la plus influente car la plus active et la plus grande en 
termes d'actifs) à côté de central Park, dans l'Upper East Side, l'endroit le plus huppé de 
NY, et mieux dans le quartier financier) est le plus grand dépôt connu d'or monétaire au 
monde (avant même Fort Knox), le bâtiment est réputé imprenable et l'un des plus gardé 
au monde. Aux début des années 1970, on y trouve 12 000 tonnes d'or monétaire. En 
2019, il n'y a plus que 6 000 tonnes (500 000 lingots d'or), à 24 m sous le niveau de la rue, 
et 15 m sous le niveau de la mer, reposant sur le socle rocheux de l'île de Manhattan.]
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H : Odin fut accueilli ici, avant d'être plus tard transféré. Sa prison est ensuite devenue la 
réserve d'or américaine. Pas de hasard. C'est pour cela que le fameux projet de bombe 
atomique américain s'appelle comme cela, puisque cette prison se trouvait directement sur 
l'Ile de Manhattan et que c'est Odin qui a donné les informations techniques pour 
fabriquer la première bombe A de l'histoire.

L'île New Yorkaise était proche des quais, et il existe des souterrains du port jusqu'au 
bâtiment. C'est par là qu'Asmodée/Odin a été conduit. Ce n'est pas non plus un hasard si 
c'est le siège de la FED, et que la FED était détenue par les banquiers juifs dont 
Rotchschild. En Saxon, Roth-Schild signifie "Fils du Rouge".

Pourquoi Epstein (Agent Iz-raelien du Mossad) avait mis en place une usine à faire 
chanter les politiques US si ce n'est pour mieux les manipuler ensuite avec du chantage 
(Blackmail). Pourquoi le Rabbi de Louba-vitch ( Un juif Ukrai-nien Mentor de Netan-
yahu) habitait au 770 à New York et pourquoi l'ONU dispose d'un énorme bloc de 
magnétite dans son sous sol. Faites les liens !! Rappelez vous l'Apocalypse de Saint Jean : 
Le Monde actuel est une bête à 7 têtes qui sont 7 royaumes (le G7), avec 10 cornes (10 
rois, les vrais décideurs, les Elites). Une des têtes sera blessée à mort (New Madrid), et 
c'est de cette tête que sortira l'antichrist (Asmodée/Odin, le géant borgne roux ou Dajjal en 
Arabe). Je pense qu'on ne peut pas faire plus clair.

http://triskele.eklablog.com/glastonbury-a108272288 [La colline sacrée de Glastonbury 
Tor s'élève mystérieusement des plaines verdoyantes du Somerset, au sud-est de 
l'Angleterre. Elle est couronnée par une tour de pierre ouverte, tout ce qui reste de l'église 
St Michel, bâtie là au début du XIVe sur l'emplacement d'une église plus ancienne qui 
s’écroula à la suite d’un tremblement de terre. l'un des premiers établissements chrétiens 
d'Angleterre, alors que le site était encore entouré de marécages. En 705, le roi Ine y fonde 
un monastère qui devient un établissement bénédictin au Xe siècle. Près de l'abbaye 
construite aux XIIIe et XIVe siècles, se trouve la chapelle de la Vierge, construite au XIIe 
siècle à l'emplacement d'une « Vieille église » incendiée en 1184 et fondée, suivant la 
tradition, par Joseph d'Arimathie. Le site est célèbre par son Tor (une colline qui est un 
tumulus) et serait, d'après certaines sources, plus légendaires qu’historiques, à 
l'emplacement même de la mythique île d'Avalon, de la légende arthurienne. une légende 
courait donc sur le fait que l'ile du Tor avait abrité un centre druidique ainsi qu'une 
communauté de prêtresses dévouée au Culte de la Grande-Déesse; ces deux communautés 
se réunissaient au somment d'Avalon, autour d'un cercle de pierre semblable à celui de 
Stonehenge]
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H : (j'avais prévu de dire tout cela la semaine prochaine, mais compte tenu de ce qui se 
trame depuis quelques jours, je préfère donner cela tout de suite avant que l'actualité ne 
reprenne le dessus)

JJ : il devait s y connaître en radio activité. https://450.fm/2022/01/11/le-mystere-du-
shamir/

H : tout à fait. Le Shamir est en fait un rayon d'électrons lancés à grande vitesse, à l'image 
d'un laser. Le terme a été traduit par "ver", mais en réalité il s'agit d'un mot qui signifiait 
"aiguille". A l'impact de la roche, celle-ci fondait et était découpée. Une variante prenait la 
forme d'une hache, avec un manche en forme de fronde, un arc d'électron reliant les deux 
branches. Cet outil se comportait comme un fil à couper le beurre, même avec la roche la 
plus dure, mais la forme de l'arc laisse des marques "coup de cuillère à glace" dans la 
roche (voir chez les Incas, dans les carrières où ont été prélevées les pierres avec cet 
outil).

Cet outil laisse des traces sur les blocs, en forme de protubérances. C'est un retour de 
roche fondue lors du retrait de l'outil. On peut encore distinguer sur les sites des pierres 
avec des "ratés" (mauvaise utilisation de l'outil)
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La roche était directement prélevée à proximité par simple découpage comme le montre 
les sites de carrière près de Sacsayhuaman. On voit très bien que la roche n'a pas été 
éclatée, mais fondue avec le même outil, d'où cette aspect "beurre fondu". Il était donc 
facile ensuite de les emboiter les unes dans les autres avec cette technique.

Ci dessous (Sacsayhuaman) :
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Notez que ce ne sont pas les incas qui ont construit ces murs cyclopéens, ils le disaient 
eux mêmes. Ils ont réutilisé les sites en ruines, et on voit très bien ce qui est de leur fait et 
de celui des vrais constructeurs :

Ci dessous Machu Pichu :

Méfiez vous du Blond de New York, car l'Antéchrist aura son prophète. Le garçon blond, 
avec la marque à 3 griffes sur le front, ça ne vous rappelle rien ? Denver, future capitale 
des USA après New Madrid. Cherchez, trouvez. [AM : le jeune blond (Monarc) peint sur 
les fresque de l'aéroport de Denvers, sera celui qui annonce le Christ (au sens Odin)]

Celui qui paraitra le bon sera en fait le mauvais [Christ Odin n'est pas Jésus-Christ]. Ce 
qu'il montrera comme un Paradis sera un Enfer, et son Enfer sera le Paradis (inversion des 
valeurs, voir Franckisme). Qui pour l'instant est en train de remplacer tous les dirigeants 
US et internationaux par des doubles masqués ? CIA Mk Ultra Projet Monarch : projet qui 
visait en remplacer les dirigeants de tous les pays par des pantins (notamment les pays 
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communistes). Monarch enclenché. Qui mène la danse ? Qui mieux qu'un sataniste peut 
devenir le seul sataniste survivant à dessein ? Dans une secte où le mal est la seule voie de 
rédemption, détruire son propre clan pour être l'unique restant est le sommet de leur art. 
Le plus gros requin aura mangé tous les plus faibles et sera le champion du Maitre.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Sabbata%C3%AF_Tsevi

https://fr.wikipedia.org/wiki/Jacob_Frank

"Le frankisme est associé aux Sabbatéens "...", un mouvement religieux qui identifia 
Sabbatai Tsevi, rabbin juif du XVIIe siècle, comme le Messie. Comme le frankisme, les 
premières formes de sabbataïsme croient qu'en certaines circonstances l'antinomisme est 
la bonne voie. Tsevi lui-même accomplit des actions qui violent les tabous juifs 
traditionnels comme manger des aliments interdits par la cacheroute (lois alimentaires 
juives), ainsi que de célébrer les jours de jeûne prescrits comme jours de fête. Après la 
mort de Tsevi, un certain nombre de branches du sabbataïsme évoluent, les rendant 
divisées entre elles concernant les aspects du judaïsme traditionnel qui doivent être 
préservés ou abandonnés. Dans le frankisme, les orgies prenaient une part importante du 
rituel". Sommet de l'Iceberg.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Antinomisme

Vol, meurtre, mensonge, viol, pédophilie et sacrifices d'enfants. La rédemption par 
l'inversion de la morale et des valeurs = Franckisme. Plus le mal est grand, plus la 
rédemption est proche. Ce ne sont pas des satanistes, ce sont des Sabbatéens (ou 
franckistes).

AM : C'est pas eux qui auraient rajouté l'histoire de la brebis égarée dans les Évangiles ? 
Plus la brebis, plus elle s'est éloignée de Dieu, et plus le berger (Odin) est content de la 
retrouver, car elle lui aura donné du mal.

H : La brebis égorgée c'est une référence au taurobole des Mithriaques : Mithra portait un 
veau égorgé sur les épaules avec un baton de bouvier et une dague à la ceinture. Le 
Catholicisme romain est une copie des rites et de la mythologie de Mithra (le 25 décembre 
était leur fête principale). Le bâton de berger/bouvier et la dague à la ceinture sont les 
symboles du plus haut grade de la secte de Mithra, qu'on appelait le "Pater" (Père en 
latin). C'est pour cela que l'Eglise est dirigée par un Papa (Pope, Pape, Pater). Jésus n'a 
jamais parlé de Père divin, c'est une invention des faussaires romains. Jésus par contre est 
"exécuté" à la Pâques juive, où on avait l'habitude de sacrifier un agneau (à la place d'un 
enfant, grâce à Abraham, un prêtre mésopotamien qui fut le premier à se rebeller contre la 
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pratique des sacrifices humains rituels). Le symbole du veau remplacé par un agneau a 
donc vite et facilement été trouvé !

AM : Je parlais de la brebis égarée, une parabole attribuée à jésus :

https://fr.wikipedia.org/wiki/Parabole_de_la_Brebis_%C3%A9gar%C3%A9e

En gros, plus on fait du mal (on s'éloigne du troupeau du berger dans la parabole), plus 
dieu il est content quand on revient, parce qu'il croyait nous avoir perdu, et qu'il a remué 
ciel et terre pour nous ramener dans son troupeau (un dieu qui va risquer la vie de tout le 
troupeau pour retrouver le fils prodigue, qui ramène de force la brebis perdue sans tenir 
compte de son libre arbitre...). C'était du Frankisme dès les Évangiles catholiques...

Je veux bien qu'on pardonne, mais donner plus d'argent au fils prodigue immature plutôt 
qu'au fils qui a tout bien fait, ça sonne quand même vachement égoïste et inégalitaire...

[AM : Harmo n'a pas vu ma réponse]

Hamas et Israel
BC : le Hamas a été créé par Israël pour le servir et tout ce qui vient de l'église depuis que 
Rome a été créé est pour servir les forces du mal.

H : Le Ha-mas et Iz-rael ont des liens en effet, la preuve quand les familles des cadres du 
Ha-mas se font soigner dans les hôpitaux israeliens, et que personne ne les arrête. C'est 
aussi pour cela que le Hezbol-lah n'a pas attaqué en même temps, parce que le Hez-bollah 
c'est l'Iran. Preuve que les deux groupes ne se coordonnent pas, et ont des maîtres 
différents. Il suffit simplement de voir qui finance, et on a tout compris. Si on veut 
maintenir un état de guerre permanent (qui arrange l'extrême droite iz-raelienne et le Ha-
mas), il faut bien que ça flambe régulièrement. Quand l'état hébreu est attaqué, il s'unit 
(Union nationale) et touche de l'argent et des armes. Quant au Ha-mas, il se place en 
défenseur des palestiniens et détrône le Fa-tah plus modéré à chaque fois. Tant que ce sera 
comme cela, les deux groupes (extrême droite iz-raelienne et Ha-mas) s'entendront à 
merveille. Est ce un hasard si juste avant l'attaque du Ha-mas, les troupes israeliennes ont 
été déplacées du secteur vers une autre zone ? Que le Mossad n'a rien vu venir ? Que le 
"Dôme de Fer" a été inefficace ? Il ne faut pas prendre les gens pour des lapins de 2 
semaines en effet !
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Inflexion de la ligne de temps

H : J'ai ressentis une grosse inflexion dans la ligne temporelle, il faut s'attendre à quelque 
chose fin octobre-novembre. Les plans de certains vont être contrariés. Il va se passer 
quelque chose de "volumineux" (symbolique ou au pieds de la lettre, je ne sais pas). En 
tout cas, cela va changer la succession des événements/des causes-conséquences sur la 
suite du "Plan". Je vous donne l'info brute, à vous de voir de votre côté ce que vous 
pouvez en tirer.

JJ : Résonance de Schuman HS : 
https://twitter.com/LaureGonlezamar/status/1717561300559995082?
t=7wgXM70X_lvLCw0RzHIbCg&s=19 "Vous vouliez un événement le 27 octobre... 
sachez que les appareils qui mesurent la résonance de Schumann (la fréquence de la Terre) 
sont tous hors d'usage depuis 38h, partout sur la planète. Ça peut être une très bonne 
nouvelle,  ou pas, selon ceux qui sont à l'œuvre."

H : C'est très inquiétant. Les appareils ne sont pas défectueux, ils ont tous été coupés... 
pour cacher quel problème ? Qu'est ce que le public ne doit pas savoir ?! Les ET avaient 
prévenu que l'axe terrestre allait basculer fortement, et donc forcément cela devrait se voir 
sur les moniteurs de la Fréquence de Schumann (puisqu'elle est liée à la rotation de la 
Terre sur elle même). Cacher une modification de cette fréquence au niveau global 
confirmerait bien un problème sur l'axe de rotation, CQFD.

JV : Si on en croit l'ordre des événements annonces par les Zetas et votre image de la 
semaine, l'événement des prochains jour aura lieu en Chine?

H : d'après les Zétas, la Chine détient le dernier verrou pour l'activation de New Madrid, 
tremblement principal. En revanche, le processus qui part de l'embouchure du Mississippi 

239



21/10/2023 - Fracture terrestres et humaines

peut dors et déjà s'effectuer sans l'événement chinois et dépend davantage de ce qui se 
passe en Amérique centrale (Isthme de Panama). On a donc une combinaison de processus 
qui rajoute à New Madrid, et pas une seule source, ce qui rend la chronologie de NM très 
difficile à prévoir avec précision. C'est un réseau de failles qui s'active, et le processus 
peut se mettre en place sur différents fronts en même temps. Mon image fait référence à 
l'activation de ce réseau de failles, mais je ne sais pas quand cela s'activera sur le point 
central de New Madrid.

JJ : éruption solaire ?

H :  on a été prévenu que le Soleil allait servir de bouc émissaire pour beaucoup d'autres 
phénomènes. Par exemple, pourquoi les coupures de courant générales (Blackouts) 
arrivent aussi la nuit, alors que les vents solaires et les éjections de masses coronales ne 
peuvent avoir d'effet QUE sur la face éclairée de la Terre ? Problème en suspens mais à 
surveiller de très près !

Noyau de Nibiru
JJ : Sais tu si Nibiru est riche en antimoine/stibine/Kohl?

H : Elle est surtout riche en éléments très lourds : Uranium, Plomb, Or, Platine et Elément 
114 (Flerovium, qui n'existe pas sur Terre). Nibiru est un noyau d'étoile avortée qui a 
formé une croute solide, avec de vastes océans et un volcanisme très actif. De ce fait, les 
éléments les plus lourds comme les métaux y sont beaucoup plus abondants et proches de 
la surface. Pourquoi cette question ?

JJ : par rapport à Odin. Bon scientifique ,technicien. Quel intérêt d extraire de l or quand 
on peut le fabriquer alchimiquement.. Salomon demandait 666 talents d or. Le sceau de 
Salomon., étoile de David, représente la quintessence, les 4 éléments combinés.

AM : Aucun intérêt. Ce qui prouve qu'ils ne savent pas le faire à un moindre cout que 
l'extraire du sous-sol.

H : Les Annunakis ne savent pas fabriquer l'or, mais ont des techniques bien plus 
sophistiquées que nous pour l'extraire. Cela est du au fait qu'ils ont épuisé leur propre 
planète, leur technologie étant basée sur les propriétés de l'or en électricité ou par rapport 
à son pouvoir de réfléchir les infrarouges. Du coup, ils ont été obligé de chercher la 
moindre trace de ce métal crucial pour eux sur leur propre monde avant de s'aventurer à 
l'extérieur pour se fournir (Mars d'abord, certains astéroïdes, planétoïdes et même Phobos 
avant de s'aventurer sur la Terre). Comme nous utilisons le mercure pour récolter l'or natif, 
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les annunakis employaient des solvants chimiques plus efficaces. Ils étaient aussi capables 
de se fournir en métaux par l'eau de mer, très abondante et très riche sur leur planète 
(Volcanisme sous marin très actif). C'est ce qu'ils ont d'abord fait sans trop d’efficacité ici, 
avant de passer à une extraction directe des filons. Leurs effectifs étant faibles, on 
comprend la nécessité de créer une main d’œuvre massive et corvéable à souhait. 
L'alchimie n'est qu'un lointain souvenir de ces techniques de fabrications de solvants.

Quant au sceau de Salomon, c'est un appareil en forme d'hémisphère aplati que certains 
annunakis portaient au front (d'où la légende des cyclopes). Cet appareil était connecté à 
une paire de nerfs optiques résiduels que portent tous les vertébrés (même nous). 
Certaines grenouilles primitives de Nouvelle Zélande arborent toujours une trace visible 
de cette seconde paire d'yeux. Cette technologie fonctionne comme un implant neuronal et 
permet une vision améliorée (infrarouge, UV, et même X, les annunakis étant capables de 
voir à travers les murs - voir légende d'Asmodée qui savait que sous tel ou tel batiment se 
trouvait un trésor, notamment l'or). Cet appareil est aussi capable d'amplifier les capacités 
télépathiques courtes distances (Influence télépathique). Cela leur permet par exemple de 
projeter des images mentales "miroir" sur des individus (effet changeforme, ils se 
"transforment" en animaux, mais ce ne sont que des hologrammes télépathiques difficiles 
à maintenir). Salomon a simplement confisqué cet objet à Asmodée (Roi des démons, un 
annunaki de souche), ce qui lui a laissé une marque cicatricielle en forme d'étoile "de 
David" sur le Front (sceau de Salomon, il s'agit de l'interface en or qui permet de 
connecter l'appareil au cerveau. Odin porte une marque en forme d'étoile à 6 branches en 
or sur le front, et la face plate de l'appareil a le même "circuit" en métal pour la 
connexion). L'existence/le souvenir de cet appareil a parcouru l'histoire, sous différentes 
légendes, notamment le Graal, qui n'est pas une coupe mais un "bol" (l'objet ressemble à 
une lentille noire avec une face plate où figure l'étoile de Salomon en or, d'où la confusion 
si on le pose à l'envers, ce qui prouve que les témoins ne savaient pas à quoi cela servait). 
Il a été confondu aussi avec une ceinture et une bague, pour des raisons de 
mauvaises/erreurs de traduction (Objet lenticulaire = rond parfois traduit comme une 
boucle ou un cercle, le sens des mots ayant changé pou devenir ceci ou cela). Cet objet a 
été déposé dans le coffre égyptien contenant les reliques volées par les Hyksos en Egypte 
lors de leur fuite de Thèbes. Salomon l'a donc rajouté au "bâton de Moise" (une arme à 
faisceau électrique) et à un communicateur annunaki (qui ressemble aux Palantirs/sphères 
du seigneur des anneaux, le Graal étant une version réduite de ce type de technologie). Ce 
sont des objets noirs légèrement bleutés/violacés, à l'aspect brillant et vitreux voire 
cristallin. Les annunakis maitrisaient une technologie de type cristallo-électrique (un peu 
comme l'effet piezzo mais en plus complet), qui leur permettait des communications 
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grandes distances. L'oeil noir est donc un outil de très grande valeur qu'Odin espère 
récupérer à Jérusalem, où le coffre (L'arche d'alliance) a été vu pour la dernière fois et 
caché dans le réseau de grotte du Mont du Temple II avant sa destruction. D'où son fort 
intérêt pour la ville. Cf Actualité et le Sionisme sous-jacent. La boucle est bouclée.

H : Vous comprenez maintenant le double Easter Egg aux Annuankis et à Odin.

Il y a énormément de choses à ingurgiter, je préfère que vous vous concentriez sur les 
derniers ajouts avant de fournir d'autres informations. Le suite viendra à partir de samedi. 
En attendant, je ne réponds plus aux questions, trop d'info tue l'info.

CD : quel intérêt la magnétite ?

H : c'est symbolique, la magnétite est la principale composante du nuage cométaire de 
Nibiru. C'est en substance de l'oxyde de fer, celui qui se déverse en poussière et teinte les 
fleuves (Nil de sang, Mer rouge etc...)

https://fr.wikipedia.org/wiki/Magn%C3%A9tite
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[AM : le bloc de magnétite dans le sous-sol du batiment de l'ONU à New-York]

28/10/2023 - Réunion mafieuse au sommet

H : Questions semaine 12 ouvertes ! Beaucoup d'informations depuis quelques temps : je 
vous ai parlé des Sabbatéens, qui souhaitent la rédemption par l'inversion de la morale et 
des valeurs. Mais ce ne sont pas les seuls "initiés" qui existent. Connaitre son ennemi c'est 
déjà faire un pas vers la victoire. Les détails sur les personnages n'ont pas d'importance. 
L'intitulé donné à l'IA : "Réunion initiatique de 10 personnages mystérieux". Après c'est le 
programme qui a choisi.

MDF: ils ont plus que 12 !
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H : En effet, mais si on regarde à la Table, seulement 10 ont le visage visible. On peut 
donc considérer que ce sont les 10 hommes mystérieux. On peut supposer que les 5 qui 
sont de dos sont des subalternes venus chercher leurs instructions : hommes politiques, 
chefs d'entreprise, hauts fonctionnaires, magistrats. C'est ce qu'on appelle "l'Etat Profond", 
c'est à dire ceux qui font en sorte que l'Etat suive la stratégie de fond décidée lors de la 
réunion des 10 rois. Cette expression "Etat Profond" montre bien qu'au delà des 
institutions, les racines vont très loin en profondeur et dans l'obscurité pour trouver leur 
source de pouvoir.

Les 4 créatures derrière sont aussi à prendre en considération. On peut supposer que ce 
sont des conseillers. En effet, ces réunions font intervenir des observateurs d'autres 
groupes non représentés à table parmi les rois. On sait aussi que depuis la très haute 
antiquité, des ET malveillants conseillent certains élites, et forment parfois des alliances 
(Comme les ET "Têtes pointues" installés en Arctique alliés avec les américains).

 [En réponse à une question disparue de JJ] Ce sont 10 rois, mais pas dans un sens 
gouvernemental. Ce sont 10 personnages qui dirigent, et comme nous parlons de groupes 
"secrets", 10 individus qui sont les véritables "Rois" au delà des hommes politiques

JV :  qui sont donc les autres initiés et leurs objectifs à court/moyen terme? Existe-il des 
contrepouvoirs?

H : les seuls contrepouvoirs sont les ET bénéfiques et les forces qui vont avec, ce qui n'est 
pas rien. Comme je l'ai expliqué, l'entité Métatron veillait à ce qu'un équilibre entre les 
forces sombres et lumineuses cooexistent. C'est pour cela que le communisme, malgré ses 
millions de victimes, a été toléré, afin de contrer la "Bête" et ses 7 têtes. On voit 
aujourd'hui que Russie et Chine sont les principaux bastions de resistance aux Illuminatis.

---

H : Dès le départ, les sectes initiatiques secrètes ont toujours été faites pour manipuler les 
nations à leur insu. Mithra, Isis, Yhwh et Bel etc... autant de groupes qui une fois 
contestés et mis en danger, se réfugient dans l'anonymat et disparaissent aux yeux des 
populations. Mais avec l'époque moderne, il était évident que ces groupes ne pouvaient 
que se rencontrer et s'opposer de plus en plus. Si le Roi et sa Cour étaient autrefois des 
cibles faciles, l'arrivée de véritables Etats-Institutions a augmenté le nombre de cibles à 
contrôler. De plus, les rivalités entre les groupes faisaient perdre le contrôle et permettait 
au grand public une visibilité accrue des manipulations, car chacun tirait les ficelles en 
son sens sans concertation. Un grand accord fut trouvé entre les réseaux initiatiques pour 
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établir des règles aussi bien de coopération que d'affrontement. De plus, alors que les 
Elites découvraient l'existence des annunakis grâce aux première vraies fouilles 
archéologiques [AM : donc au 18e siècle], il fallait mettre en place un système de sécurité 
pour que ce secret ne soit jamais révélé. L'information est le pouvoir, et une telle 
découverte était le pouvoir absolu. Ce sont les Illuminés de Bavière qui travaillèrent sur le 
concept d'une organisation mondiale, région par région, ou chaque espace serait contrôlé 
par un Conseil supérieur dont les 10 membres devaient être nommés par les différentes 
forces en présence dans la zone considérée. Elites ultrafortunées, Grands chercheurs, 
Hommes politiques ou religieux initiés, militaires de très haut rang, etc... L'idée étant de 
faire discuter et gérer les forces qui menaient les nouveaux Etats, se partager les postes 
clés, les administrations et surtout garder les secrets (Alliances, technologies, etc...) bien 
cachés. C'est pour cela que j'ai demandé 10 personnages mystérieux à une table.

Des accords ont toujours existé entre les groupes, mais jamais à un tel niveau 
d'organisation. Par exemple, les croisades ont été organisées et financées par le Bereshit, 
un groupe de juifs extrêmement riches, en France et en Angleterre notamment. Ce sont 
eux, par exemple, qui ont payé la rançon de Richard Coeur de Lion. On ne parle pas 
encore des Khazars qui sont encore à l'extrême Est. Les chevaliers du Temple et les 
hospitaliers de Saint Jean sont le bras armé du Prieuré de Sion, un groupe fondé 
spécialement pour gérer les croisades. Les Rois chrétiens de Jérusalem, comme Baudouin 
IV, sont des membres du Prieuré qui est seul habilité à diriger le Saint Royaume. Cette 
alliance entre les juifs séfarades du Bereshit et les chrétiens du Prieuré de Sion visait à 
récupérer Jérusalem et de refonder un Royaume d'Israel en cogérence.

Mais c'est vraiment avec les Illuminés de Bavière que l'idée d'une grande alliance prend 
forme. On y retrouve la plupart des grands groupes initiatiques de l'époque : Le prieuré de 
Sion, le Bereshit, les Khazars (Yhwh et Baal Sabbatéens), les mithriaques romains 
(Vatican), les Lumières (des aristocrates férus de science et d'égyptologie), et quelques 
grandes fortunes européennes indépendantes (familles royales et aristocratiques). Les 
rivalités entre ces groupes sont bien connus, et la situation de conflits permanents 
commençait à devenir chaotique, c'est pour cela que des règles d'engagement furent 
décidées : se disputer oui, mais avec des limites et selon un code bien précis. Une des 
règles par exemple est de toujours se soutenir malgré le conflit pour garder le secret sur 
les différentes organisations, leur savoir commun, et leurs actions, surtout devant le grand 
public.

Le choix des 10 membres se fait en fonction des pouvoirs de chaque groupes dans le 
secteur considéré : en France, tous les groupes sont représentés ou presque, mais les 
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mithriaques romains ont perdu beaucoup de sièges. Les Khasars ne sont pas majoritaires 
bien que présents. C'est surtout le Bereshit (historiquement la France est son foyer), le 
Prieuré de Sion (idem) et les Lumières. Pourquoi je ne parle pas de la Franc Maçonnerie 
ici ?

La Franc maçonnerie n'est pas vraiment un groupe, c'est un outil. Le concept a été créé par 
les Templiers écossais qui ont pris le relais après la grande purge française. C'est pour cela 
qu'on parle de rite "écossais". Ils sont prépondérant au Royaume Uni où ils sont toujours 
alliés au Bereshit. Les deux organisations ont même presque fusionné là bas.

La Franc Maçonnerie étant très à la mode à l'époque des Illuminés de Bavière, il fut 
décidé de se servir d'elle pour recruter des individus utiles. Les penseurs à la chouette 
(symbole des illuminés de Bavière) ont besoin de personnes fidèles et bien placées dans 
les institutions afin de décider "pour le Peuple, mais à la place du Peuple sans que celui-ci 
ne le sache", c'est leur crédo.

Les autres ordres initiatiques ont pu alors monter leurs propres loges, avec l'accord des 
écossais. La base est toujours la même : les premiers grades jusqu'à 33 sont ceux du rite 
écossais, mais une fois arrivé à Grand Maître, une nouvelle sélection apparait où cette 
fois-ci seuls quelques élus atteignent les derniers 13 grades suivant. Ils font partie de la 
Pyramide finale, à 13 degrés.

Ceux qui ne sont pas sélectionnés continuent de croire en la couverture "franc maçonne", 
alors qu'elle n'est bien qu'un prétexte. C'est comme cela qu'on voit un Junius Frey, juif 
Sabattéen (Khasar et membre des Illuminés de Bavière), fonder sa propre loge en 
Allemagne et en France.

Les Mithriaques de Rome ont aussi leurs loges comme la fameuse loge P2 (Propaganda 
Due). Grace à l'alliance conclue par l'intermédiaire des Illuminés de Bavière, chaque 
groupe peut fonder librement des Loges "indépendantes", mais qui sont surveillées 
administrativement par les grands Orients.

En réalité, dans chaque Loge, ne se déroule pas du tout le même discours de fond, selon 
les fondateurs qu'elles ont eu. Les Lumières ont beaucoup de loges en France, et forment 
la majorité d'entre elles, mais les autres groupes ont aussi les leurs. Elles sont parfois 
localisées sur une seule ville ou région, mais sont toutes présentes dans les capitales bien 
entendu.

On ne peut donc pas considérer la Franc Maçonnerie comme un groupe homogène, c'est 
un reseau au service des réseaux.
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C'est pour cela que l'Apocalypse de Saint Jean, inspirée, nous prévient qu'il existera une 
bête (une organisation) à 7 têtes. L'Ange qui lui confie ces prophéties confirme bien que 
les 7 têtes sont des nations. Il est aujourd'hui très facile de comprendre qu'il s'agit du G7, 
mais la bête n'est pas que têtes : tout le corps correspond au reste du Monde, qui est dirigé 
par les 7 principales puissances. Sur ces têtes il y a 10 cornes, qui sont des souverains dit 
l'Ange. Ces cornes sont comme des couronnes sur les 7 têtes, c'est à dire les dirigent. Ce 
sont les fameux conseils de l'ombre dont je viens de vous parler.

Ainsi, la Bête dans son ensemble, malgré le fait qu'elle ait 7 têtes, est quand même un 
ensemble coordonné, ce qui prouve qu'il existe des règles de coopération et de 
coexistence, comme le voulaient les différents représentants envoyés par chaque groupe 
initiatique pour devenir les Illuminés de Bavière. La bête avance dans la même direction 
malgré les différents points de vue, et c'est ce qui fait qu'elle arrive à survivre sans s'entre 
dévorer.

Le pacte a été conclu symboliquement en enterrant 10 épées autour d'un grand chêne, et 
doit exister tant que le chêne sera vivant mais cela n'exclut aucunement qu'à la mort du 
chêne, un nouveau pacte puisse être renouvelé. Un Arbre de 250 ans environ, ça laisse de 
la marge, surtout pour cette essence.

Chaque épée a sur la Lame l'adage du groupe qu'elle représente. Par exemple, les 
Lumières ont noté : "Liberté, Egalité, Fraternité" comme on peut s'en douter.

Les sabbatéens (Khazars) et le Bereshit sont deux entités différentes bien que juives, 
même si les sabbatéens se sont bien infiltrés dans le second et y ont importé une partie de 
leurs coutumes. Le système bancaire est à la fois dominé par le Bereshit et les Khazars, 
selon les règles de coopération qu'ils ont établis entre eux. Mais sur certains sujets il y a de 
grosses différences : les Khazars veulent reformer leur empire (Khazarie) avec pour 
capitale Kiev puisque c'est leur centre religieux. Ce sont en effet des juifs de l'Est, c'est à 
dire Ashkénazes. Quant aux Bereshit, ils sont sionnistes puisqu'ils veulent voir revenir le 
Grand Royaume d'Israel (Un peuple, une religion et une nation). Cependant, les deux 
groupes se coordonnent sur ces deux projets, l'un n'empêche pas l'autre.

Il existe d'autres groupes secrets ailleurs dans le Monde, en Turquie (certains sont 
sabbatéens mais pas tous) sur la base de l'ancienne aristocratie ottomane. Ailleurs, dans le 
monde musulman, il existe un groupe Chiite (fondée par les descendant d'Ali, le fils 
adoptif de Mahomet), un autre est sunnite (mais j'ignore son nom). Il existe aussi des 
groupes asiatiques, mais la France n'étant pas concernée, je n'ai pas plus d'information sur 
eux. En Russie, et en Chine, le communisme a balayé les tentatives de former de tels 
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groupes, mais il existe deux forces de l'ombre dans ces nations. Chez les Russes, il y a une 
secte dont faisait partie Raspoutine, ce sont des mystiques orthodoxes. En Chine, 
l'ancienne hiérarchie impériale s'est muée en mafia qui coopère avec l'Etat, tout comme 
les Yakusa au Japon (de nombreux dirigeants de multinationales japonaises en font partie, 
ce sont surtout des membres de très grandes familles-clans historiques du Pays). En Inde, 
ce sont particulièrement les Thugs qui règnent en maîtres (les adorateurs de Kali), et ils ne 
sont pas partageurs.

-

H : https://fr.wikipedia.org/wiki/Junius_Frey

[résumé page wikipédia]

Junius Frey, né à Brünn le 12 juillet 1753 et guillotiné à Paris le 5 avril 1794, est un 
alchimiste, écrivain et poète d'origine bohémienne, naturalisé français. De son vrai nom 
Moses Dobruška, il appartient aux élites juives de Bohême proches du sectaire Jacob 
Franck, dont il est le petit cousin. Converti en 1775 au catholicisme, puis anobli, il prit le 
nom de Franz Thomas von Schönfeld. Proche de la cour de Joseph II, pour qui il effectua 
peut-être quelques missions, il devint le principal inspirateur d'une obédience maçonnique 
allemande, l'Ordre des Frères de St. Jean l'Evangéliste d'Asie en Europe, à laquelle il 
contribua à donner une orientation kabbalistique. En même temps, il est aussi membre des 
Illuminés de Bavière. Il rallia la France révolutionnaire en 1792, sous le nom de Junius 
Frey. Le décret du 26 août 1792 de l’Assemblée nationale législative conférant le titre de 
citoyen français à plusieurs étrangers mentionne qu'un citoyen anonyme demanda que son 
nom fût ajouté à la liste, ainsi que son frère Emmanuel2. Menant un grand train, adoptant 
un mode de vie très éloigné de la rigueur jacobine, il fut soupçonné d'espionnage et de 
prévarication, en dépit de son activité et de ses publications en faveur de la Révolution.

Compromis avec François Chabot, qui a épousé sa sœur Léopoldine, il est guillotiné avec 
son frère Emmanuel Frey, son secrétaire le Danois Jean-Frédéric Diederichsen et les 
dantonistes le 5 avril 1794. 

Junius Frey publie en 1793 Philosophie sociale dédiée au peuple français, qu'il considère 
comme sa contribution à la Révolution française. « Le texte même est une synthèse des 
idées de Locke, de Rousseau et de Kant »3 selon Gershom Scholem. Frey se donne pour 
objectif de percer les fondements théologiques du régime démocratique, et propose une 
analyse des constitutions de Moïse, Solon et Jésus. Dans une critique empreinte de 
frankisme, il dénonce la loi de Moïse, qui aurait perpétué l'ignorance du peuple hébreu, au 
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lieu de lui révéler les enseignements vrais de la chimie et de la physique : « tous nos 
reproches vont au contraire tomber avec justice et raison sur Moïse seul...

[fin résumé page Wikipédia sur Junius Frey]

H : Très important personnage, membre des Illuminés de Bavière, Franckiste sabbatéen et 
donc Khasar. C'est le chainon qui éclaire toute la forêt.

H : [en réponse à une question de JJ disparue, probablement portant sur l'oeil d'Horus 
frontal] peut être, mais personne ne dispose d'un tel appareil pour l'instant. Ils ont tous été 
perdus. Un d'entre eux est cependant enfermé dans l'arche d'alliance, un coffre égyptien en 
or ramenés par les Hyksos. Il est caché dans les entrailles de Jérusalem, c'est pour cela que 
les Templiers ont creusés autant de tunnels dans le mont du Temple pour le trouver !! Ce 
sont ces fouilles que tout le monde veut reprendre, mais comme le Mont est aujourd'hui 
l'Esplanade des Mosquée et appartient à la Jordanie, même les juifs n'ont pas le droit de 
venir y prier. Vous comprenez l'intérêt de reprendre ce lieu stratégique et toute la comédie 
qui se joue aujourd'hui.

-

H : PS : Les Illuminatis sont un mot passe partout qui désigne tous ces groupes de 
l'ombre, unis par les Illuminés de Bavière (dissous depuis car ce n'était qu'un groupe de 
travail). En règle générale, on peut dire que les membres des conseils sont des illuminatis, 
qu'ils soient d'une organisation ou d'une autre. Ils ont des symboles partagés (notamment 
grâce à la FM qui sert de socle commun), des règles communes (même s'ils se gèrent 
indépendamment les uns des autres). Ils peuvent s'affronter de façon très formalisée pour 
influencer le cours des événements locaux.

En revanche, les grands moments d'une nation (comme le choix d'un candidat à la 
Présidence et son élection) se font dans le conseil des 10. Il y a un conseil des 10 par zone 
(La France et ses anciennes colonies étant une zone, le Common Wealth en étant une 
autre, tout comme les USA et leurs satellites). Au total, il y a donc 7 grandes zones (avec 
un conseil de 10 illuminatis, d'origines diverses, [pour chaque zone]). Seuls la Russie, la 
Chine, l'Inde et les grands leaders musulmans font exception à cette organisation (Arabie 
Saoudite, Iran). Ce n'est pas pour rien qu'ils ont fondé les Brics. Divers pays africains 
commencent aussi à se désolidariser des G7, notamment sur la zone d'influence française 
(et cela sous contrôle des russes et des chinois). La tête blessée à mort, d'où doit venir 
l'antéchrist et son prophète, est forcément un des 7. CQFD

Voilà pour l'instant. bonne lecture.

249



28/10/2023 - Réunion mafieuse au sommet

ML : je valide complètement pour l'avoir vécu de l'intérieur... 14 ans d'initiation forcée 
contrainte aux côtés d'un époux 34ème niveau... j'ai l'univers et tous ses bienfaiteurs de 
mon côté fort heureusement... j'ai arrêté de compter les contrats sur ma tête et les rituels à 
mon encontre... inchallah comme on dit ! il est d'ailleurs l'initiateur du coup d'état au 
Brésil en faveur du destructeur des forêts et loufia des lobbys mondialistes pour ne pas le 
citer... Amen !

Mon témoignage peut me valoir le tribunal, d'où ma réserve sur les noms, mais t'inquiètes, 
la pyramide se fissure à vue d'oeil ! Je suis fière de mon parcours de guerriere de lumiere 
même si j'en ai bien bavé... marquée au fer rouge ! Ce qui ne tue pas rend plus fort et à ce 
jour je ne suis plus seule contre tous ! Le vent a tourné...

---

YL  : Y a t'il de la doc, des articles sur le sujet ?

AM : Harmo se tape des tonnes de documentaires, de livres, et chaque info vraie se 
surligne et s'aligne comme un puzzle. Trop lourd pour noter toute les sources j'imagine ! 
J'ai fait un livre de 700 pages, avec une dizaine de sources par page, juste pour prouver la 
base. Tu peux avoir un aperçu dans les 13 lignées de la bibliothèque des Pléïade (super 
gros à lire). Ici une traduction des principaux documents.

H : très peu de traces, puisque ces alliances et ces réseaux sont cachées aux yeux du grand 
public. Il y a des faisceaux d'indices, mais les vraies preuves sont savamment détruites ou 
disparues. Mais on peut se demander comment Alienor d'Aquitaine, la mère de Richard, a 
pu aussi rapidement ressembler 100.000 marcs d'or, soit l'équivalent d'1.5 fois le revenu 
du Royaume d'Angleterre par an, et payer ensuite 50.000 marcs d'or par an en tribu. 
N'oubliez pas non plus qu'à l'époque, Jean Sans Terre s'est revolté et à usurpé le trône 
royal. Ce n'est donc pas le trésor royal qui a financé la rançon. Les rumeurs que ce sont les 
"banquiers" juifs, des marchands ultra fortunés (grâce au commerce avec le proche orient) 
qui ont financé une somme aussi considérable est vraie, et ce en échange de plus de liberté 
dans le Royaume, ce qu'ils ont effectivement obtenu de la part de Richard !

AM : Je comprends qu'ils aient été énervés de perdre Richard Coeur de lion à Chalus, à 
cause d'un coup d'arbalète plus puissant que d'habitude, grâce au bricolage d'un artisan de 
génie. Ils ont mis tous les moyens pour prendre la place et abattre ce génie en représaille...

----
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H : https://www.lefigaro.fr/international/attaque-du-hamas-en-israel-les-lourdes-
accusations-du-chef-de-l-opposition-a-l-encontre-de-netanyahou-20231029

[L’ancien premier ministre Yaïr Lapid affirme que Benjamin Netanyahou disposait de 
renseignements de ses services avant l’attaque du groupe terroriste islamiste. Ceux qui ont 
apporté les renseignements sont les mêmes membres du système de sécurité que 
Netanyahou accuse désormais de ne pas avoir averti», alors que comme Yair Lapid Bibi a 
eu les documents en main]

H : Ces accusations correspondent tout à fait à ce que je vous ai expliqué.

RO : Du coup c’est un « gentil » lui ? Ou il fait semblant pour faire monter la sauce ?

H : Ce sont des batailles internes de pouvoir, l'intérêt politique prime.

RO : Quelque chose à voir avec « les 12 familles » ??

H : oui les 12 familles sont le pendant actuel des 12 tribus d'Israel dans le Bereshit (Ordre 
initiatique juif traditionnel).

---

RO : pourquoi je ne peux plus commenter sur les anciennes publis ?

H : C'est normal j'ai fermé les commentaires sur les anciennes semaines. Sinon ce serait 
ingérable pour moi. Si tu as une question sur New Madrid ou les séismes, tu peux les 
poster en bas de post, cette section est faite pour cela !! Le thème principal n'exclut pas 
des questions sur d'autres domaines, bien entendu !!

[Suite à RO qui n'avait pas compris] Tous les anciens posts sont fermés. Seul le dernier en 
date, de la semaine en cours, est ouvert aux commentaires.

---

[suite à question disparue de JJ]

H : L'Apocalypse de Saint Jean comporte plusieurs prophéties parallèles, chacune nous 
expliquant un domaine particulier.

Bien entendu c'est un texte chargé de symbolique, notamment au niveau des nombres et 
des chiffres :144 est le carré de 12, qui représentent les 12 tribus d'Israel. Le tout est 
multiplié par 1000 pour marquer la multitude. Ce n'est pas un nombre à prendre au pieds 
de la lettre. C'est une méthode très courante dans les écrits bibliques.
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Le 666 a un sens particulier dans notre mythologie, mais il réfère en réalité au nombre 
annunaki d'Odin. En effet, comme l'explique Sitchin, les "dieux sumériens" ont des grades 
chiffrés en fonction de leur place dans la hiérarchie impériale : 77 est le nombre d'Anu 
(Empereur de Nibiru), Enlil 66 et Enki 60 ou 61 etc... (si mes souvenirs sont exacts, a 
vérifier dans les écrits de Sitchin pour les nombres exacts). Certaines versions de l'AdSJ 
[Apocalypse de Saint Jean] donnent 616, d'autres 610, d'autres 660. Il s'agit du Nombre 
d'Odin dans l'ordre hiérarchique.

Idem pour tous les autres nombres qui sont avant tout des symboles, et non des mesures : 
12x12x12 représente les dimensions divines parfaites de la "Jérusalem" future, pas ses 
dimensions réelles. etc. etc.

Notez que pour les juifs Hassidis du Rabbin de Loubavitch, le nombre du 
Messie/Machia'h sera 77. Dans leur kabbalah, 770 représente la maison/patrie du 
Machia'h (c'est pour cela que le Rabbin habitait au 770 Eastern Parkway à New York). Il 
est donc probable que dans l'AdSJ, le véritable nombre de la bête soit 660 ou 610 compte 
tenu de la numérologie juive.

En un sens aussi, on peut supposer que c'est la 6ème tête de la Bête qui est blessée à mort. 
En effet pour les Loubavitchs, 770 est appelé "Sarfat" qui signifie France mais aussi "la 
maison du Machia'h" en Kabbalah, car pour le Rabbin le messie viendrait de France.

Mais l'AdSJ nous prévient donc que le Faux Messie se présentera comme un 77, mais 
qu'en réalité il sera un 66 ou un 61. Cela veut aussi dire que la France est à la tête de la 
Bête, et donc de l'alliance entre les différentes réseaux initiatiques. C'est logique, car pour 
la plupart ils sont nés sur ce territoire : Prieuré de Sion, Lumières, Bereshit ont tous été 
fondés en France. De même les Illuminés de Bavière ont conclu la grande alliance en 
France, et le Chêne qui a servi au rituel des épées est aussi ici. [AM : faire le lien avec 
Macron et Trump qui plantent, avec leurs "épouses" respectives, un chêne à la maison 
blanche (qui sera ensuite arraché)]

La 6ème tête, donc la maison du faux messie qui a pour nombre 66 ou 61, sera notée 660 
ou 610 : "Maison du faux messie", et ce n'est pas la France. A vous de faire vos propres 
suppositions sur le pays en question : qui a une armée et un budget militaire équivalent à 
tous les autres pays du monde rassemblés, Chine et Russie inclus ? Qui est le dirigeant 
matériel du bloc occidental, et qui va être blessé à mort (NM!) ?

---
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VB : Est-ce les Annunnakis qui ont construit les Pyramides de Gizeh en Égypte ? Et si oui 
, à quoi servait elles exactement ?

AM : Ce qu'en a déjà dit Harmo, c'est que oui ce sont les ogres qui les ont construites au 
début, qu'elles servaient à la fois d'armes (pour défendre des autres ogres le spatioport 
qu'elles défendaient selon Sitchin), mais aussi d'observatoire astronomique. Il n'y avait 
qu'une seule pyramide de Gizeh à l'origine, qu'ils ont partiellement démontée il y a 4000 
ans environ, pour en construire 3 à partir de la grosse (devenue la grande pyramide).

GH : Elles peuvent être donc mi ogre mi atlante ?

VB :  je pense qu il y avait certainement des Ogres parmi les Atlantes...( peut être pas des 
hybrides car ils nous considéraient comme des animaux ) et par conséquent la " 
fornication " avec nous autres, " pauvres humains " étaient le Tabou absolu....

H : Les Ogres et les Atlantes c'est la même chose. Les Atlantes n'étaient pas des humains, 
mais des hybrides et/ou des annunakis de bas rang rescapés. Leur technologie, basée sur 
les cristaux et l'or, est la même que celle des annunakis de souche (leurs ancêtres). 
Beaucoup de terres se sont effondrées lors des derniers passages de Nibiru, et notamment 
l'Atlantide (qui se trouve sous les eaux de Cuba), l'Hyperborée (à l'Ouest de l'Angleterre), 
et dans le Pacifique (voir en Micronésie les légendes sur Mu et les géants cannibales de 
Nan Madol).

Ces effondrements ne sont pas très anciens, ils se situent entre -12 000 et -7 000 environ 
(voir les différents passages de Nibiru). Les villes annunakis avec leurs grandes pyramides 
reposent dans les eaux, et ces catastrophes successives les ont décidé à retourner chez eux 
définitivement, alors qu'ils avaient déjà effectué un retrait partiel. Trop de pertes 
d'individus et de ressources détruites, ce n'était plus tenable.

Les hybrides n'étant pas emenés, tout comme les annunakis rebelles ou les volontaires qui 
souhaitaient rester sur Terre ont formé plusieurs civilisations anciennes, dont les Atlantes. 
D'autres ont dégénérés en hordes plus sauvages, mais bien gérés, et avec la technologie 
high tech, ces civilisations hybrides ont parfois prospéré. C'est le cas des Atlantes et de 
Mu, avant leur destruction par les forces de la Nature.

Question sur les pyramides qui tombe bien, puisque c'est le sujet de la nouvelle semaine 
de questions justement !! Merci à vous, je ferme cette session pour ouvrir la suivante !
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H : Questions semaine 13 ouvertes ! L'intitulé donné à l'IA : "à l'intérieur d'une immense 
pyramide, des personnes rousses en toges blanches regardent une grande sphère noire et 
brillante au milieu de la salle". Je n'ai pas réussi à faire le support de la sphère comme je 
l'entendais, il serait normalement constitué d'un immense trépieds en or torsadé.

Les roux
VC : Personnes rousses .. il me vient l'Irlande, les sorcières .. capables d'être en contact 
avec les forces supérieures, la source de vie : délivrer la terre et l'humanité

H : les personnes rousses sont plutôt les géants de Nibiru dans ma pensée. Mais 
j'expliquerai tout cela.

JC : Le gène roux se retrouve uniquement dans l’haplogroupe génétique R1b . J’avais 
découvert ça en faisant mes petites recherches sur le rhésus négatif des groupes sanguins. 
C’est d’ailleurs dans ce groupe également qu’on retrouve le plus de rhésus négatif. Notez 
qu’il est intéressant de savoir que nous sommes le seul primate possédant un rhésus 
négatif dans les groupes sanguins.

La particularité des mères de rhésus négatif c’est que sans le vaccin winrho durant la 
première grossesse, tous les fœtus de rhésus positifs seraient identifiés par la suite comme 
un intrus et détruis par le système immunitaire de la mère. Un peu comme quand on croise 
un cheval avec un âne.
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[AM : le corps rhésus négatif attaque les bébés à cause du rhésus en plus, mais l'inverse 
n'est pas vrai : les corps de mère avec rhésus n'ont pas de raison d'attaquer l'absence d'un 
rhésus]

JC : Le facteur Rh (aussi appelé antigène D) est une protéine qui peut être absente ou 
présente à la surface des globules rouges. Elle est présente chez tous les macaques Rhésus, 
d'où elle tire le nom Rh. Lorsqu’elle est absente, vous êtes de rhésus négatif.

CD : le vaccin winrho c'est la piqûre anti rhésus que l'on nous fait après chaque 
accouchement ? Je suis négative et jai eu 4 fois cette injection.

JC : en plein ça . Si ça n’existait pas, seul ton premier enfant de rhésus positif aurait 
survécu, les autres non par la suite. Je l’ai reçu à chaque grossesse aussi. Ça implique qu’à 
une certaine époque les rhésus négatif ne pouvaient se reproduire qu’entre eux. Je n’ai pas 
trouvé l’origine de cela dans l’évolution de l’humanité.

CDG :  je suis la 3 ème de ma famille à être encore vivante, née d’une mère à rhésus 
négatif, on m’a fait naître à 7/8 mois avant que son sang ne me tue totalement, et puis on a 
changé tout mon sang à la naissance ainsi qu’à mon frère et ma sœur. Seule l’aînée ne l’a 
pas eu.

C’était en 1961. Après moi, maman a perdu 3 autres enfants à qui ont a essayé de faire la 
transfusion IN utero, pour sa voisine de chambre cela a réussi mais pas pour mon petit 
frère.

Nous sommes en bonne santé mais la mémoire cellulaire reste présente en soi .. comment 
aimer quelqu’un qui vous a envoyé des anti-corps [tueurs] pendant 7 mois en vous tient 
tout doucement ?

Heureusement maman a pu se consoler car son sang a servi à faire justement ces vaccins.

CD : merci. Ça aurait été bien de nous l'expliquer à la maternité. On m'a juste dit que 
c'était pour éviter que mon prochain enfant ait la jaunisse à la naissance . Les 3 😏

premières fois ça été fait d'office. La dernière, on m'a demandé mon consentement et fait 
signé un formulaire.

LL : c'est pas un vax1, c'est le rofilac. Mais oui c'est ça. J'ai eu également. Eu également 
pour être O Négatif. 3 bébés grands prematurés dont 1 que j'ai perdu à la naissance. 3 
grossesses avec accouchements que je ne peux qualifier, mon premier est O négatif 
également donc pas de soucis pour la comptabilité. Les 2 autres qui ont suivi, A positif 
donc là ça pose problème. Recherche de rhésus, injection rofilac, transfusion sanguine de 
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toute façon vu les hémorragies. Mes bébés sont tous passés par les services neonatal du 
fait de leur grande prématurité.

L'origine du Ô neg se trouve très peu et en majorite au pays basque.

D'origine extraterrestre

H : ma mère et mes deux frères sont également roux, et ont eu des soucis aussi. Le gène 
roux est un des reliquats de l'hybridation avec les annunakis de souche, qui est passé à 
travers les générations. D'où l'idée d'avoir croisé un cheval (Annunaki) et un âne (Un 
humain tête de mule et désobéissant, mais pas si bête que ce que les Annunakis ont pensé 
au départ !!)

---

CD : Les personnes rousses [sur l'image, autour de la grande sphère) représentent les 
Anunakis ?

H : oui c'est ça !

IJM : un lien avec les roumbéou, ou énergie léonide ?

H : non a priori

AHBM : Un demi dieu ?

H : ou un demi démon, ça dépend de quel point on regarde 🙂

---

AM : les anunakis (ou leur descendant hybrides/demi-dieux) qui regardent un gros 
palantir comme tu l'as décrit dernièrement, énergisé par la pyramide (un communicateur 
longue distance).

H : c'est tout à fait ça !

IJM :  onde porteuse style éléctromagnétique ?

H : Non, c'est une technologie basée sur les perturbations gravitationnelles

---

FA : La sphère, le plus écran sphérique au monde, à Las Végas
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H : Il y a beaucoup de références sur ce sujet. Par exemple, la boule de cristal des 
voyantes qui est un lointain souvenir de ces dispositifs, puisqu'ils fonctionnent comme une 
TV en 3D (avec une image qui s'affiche à l'intérieur de la sphère, comme un 
hologramme). Voir l'avenir dans une sphère, c'est comme essayer de communiquer avec 
un Palantir (référence au seigneur des anneaux).

Je vais expliquer comment fonctionne cet appareil, son origine et surement voir aussi 
l'héritage culturel que cela a transmis à travers les légendes et les croyances.

Palantir
[diverses questions posées avant que Harmo ne réponde]

IJM : la mante religieuse ou Thigmarth N'Sidi Slimane - Jument de Sidi Slimane, besoin 
d'énergie pour pondre ses oeufs - voir aussi magasine Ikariss, sur abductions, hybridation - 
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voir recherches de dolores canon. Les énergies dragons semblent aussi avoir été 
manipulées.

GH : Tant que l’on est dans les énergies Annunakis, est ce qu’on peut valider cette theorie 
sur le son …? [avec Nassim Haramein] https://youtu.be/CKGL6RWVW7U?
si=Moe6nU4bKiHk7E20

H : Comme promis, les informations que je peux partager sur ces sujets :

Comme je l'ai écrit auparavant, les Annunakis ne sont pas des extraterrestres au sens 
premier du terme, puisqu'ils sont à l'origine des humains primitifs. En effet, c'est une race 
esclavagiste reptilienne de visite sur notre planète, il y a environ 3 millions d'années, qui 
les a capturé puis manipulé génétiquement pour les faire habiter sur une de leurs colonie, 
Nibiru.

Ces reptiliens possédaient des infrastructures sur la planète Nibiru, mais la faune et la 
flore y sont trop primitifs pour fournir une main d’œuvre satisfaisante, c'est pourquoi ces 
reptiliens ont choisi des proto-humains pour y devenir leurs esclaves.

La taille de ces proto humains a été augmentée ainsi que leur force et leur intelligence, 
afin de pouvoir devenir des maneouvres corvéables, notamment dans la construction de 
grosses infrastructures en pierre "cyclopéennes". C'est pour cela que les Annunakis ont 
dès l'origine la particularité de construire tous leurs batiments avec des pierres taillées 
extrêmement massives, comme à Baalbek ou à Jérusalem. C'est un héritage de leurs 
origines d'esclaves.

Pour des raisons complexes, les reptiliens quittèrent le système solaire et abandonnèrent 
tous leurs sites, mais aussi leurs esclaves. Les annunakis évoluèrent sur les 3 millions 
d'années qui suivirent et la véritable nature de leurs origines s'est transformée en mythes et 
en légendes. Ils avaient le souvenir de leurs dieux créateurs, un peu comme si ils avaient 
été engendrés par des dragons humanoides légendaires, sans toutefois se souvenir 
exactement des détails. Beaucoup d'ailleurs parmi eux doutaient de la véracité de ces 
légendes : selon leurs mythes, enlevés de l'enfer (La Terre), et ressucités au coeur d'une 
Montagne primordiale par des dieux écailleux venus du Ciel, telles étaient les croyances 
de leur religion ancestrale.

Ce n'est qu'arrivés à un certain stade de technologie, qu'ils commencèrent à explorer leur 
planète, et qu'ils découvrirent que cette fameuse montagne primordiale était bien réelle : il 
s'agissait d'une énorme pyramide rougeâtre que leurs lointains ancêtres avaient bâti pour 
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leurs dieux, recouverte de poussière et de cendres volcaniques, si bien qu'elle était restée 
cachée pendant des milliers d'années sans être remarquée.

D'autres sites reptiliens furent aussi fouillés et considérés comme des sites sacrés par les 
religieux annunakis, mais c'est surtout la grande pyramide qui relança leur culte. A 
l'intérieur, ils y découvrirent une énorme sphère noire brillante, posée sur un immense 
piédestal à 3 pieds en or torsadé. D'autres sphères ou hémisphères de ce type furent 
découvertes un peu partout dans des ruines, et ces objets devinrent d'importantes reliques.

Au départ, les annunakis ne surent pas à quoi ces artéfacts pouvaient servir, jusqu'à ce que 
leurs scientifiques découvrent que ce n'était pas de simples sphères, mais une technologie 
très avancée. La grande sphère noire est en réalité un relai de communication très grande 
distance que les reptiliens utilisaient pour rester en contact avec leurs mondes d'origine 
(Sirius et Orion). Quand aux sphères et hémisphères plus petits, ils étaient des appareils 
secondaires formant un réseau de communication sur Nibiru. La technologie des reptiliens 
se fonde sur des ondes (qu'on pourrait appeler de résonance gravitationnelle), grâce à des 
cristaux spécifiques dont sont fabriqués les sphères. Ils utilisaient du flérovium (élément 
114 inconnu sur Terre sous forme stable), un minerai très rare que les reptiliens étaient 
venus chercher sur Nibiru justement, et ils utilisèrent les annunakis pour miner dans le 
sous sol, à la recherche de cette substance particulière.

Nibiru étant le coeur d'une ancienne étoile avortée, les conditions y sont réunies pour que 
ce type de cristal s'y forme (Références dans la culture moderne : Naqahdah dans Stargate, 
Mithril dans le seigneur des anneaux, Unobtanium dans avatar, élément 115 chez Bob 
Lazar sur la zone 51, etc.).

Les Annunakis ne maitrisent pas cette technologie gravitationnelle, ils ne savent pas la 
reproduire ni fabriquer les sphères. Par contre ils découvrirent assez vite comment utiliser 
les artéfacts pour leur propre usage.

Grace aux fouilles qu'ils menèrent chez eux, ils mirent la main sur de nombreux éléments 
de cette technologie. Il apprirent aussi à les découper et à utiliser ce cristal particulier 
comme appareils portatif, et notamment sous la forme d'implants neuronaux : un morceau 
de sphère noire est reliée à des électrodes en or et connectée à des nerfs sur le front, 
donnant ainsi à son porteur une sorte de 3ème oeil capable de voir à travers les objets 
(vision gravitationnelle et infrarouge, comme des rayons X), mais aussi de leur donner des 
capacités télépathiques courtes distances (projection d'illusions visuelles [aux personnes 
proches] par exemple).
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Ces yeux frontaux étaient réservés à l'Elite annunaki, car ces appareils étaient très rares et 
précieux.

Les annunakis apprirent aussi à utiliser le flérovium brut pour faire léviter des objets, et 
notamment les énormes pierres de leurs constructions. C'est pour cette raison que 
lorsqu'ils étaient sur Terre, les humains devenus cette fois leurs esclaves voyaient les 
dieux faire léviter des pierre gigantesques, et que ces géants étaient appelés cyclopes à 
cause de leur pierre noire sur le front ressemblant à un énorme oeil sombre.

Notez aussi que les annunakis craignent la lumière du Soleil qui est trop forte pour eux, et 
qu'ils ferment les yeux en sortant en plein jour : c'est pourquoi les cyclopes étaient décrits 
comme aveugles avec une énorme oeil sur le front. Bizarrement nos légendes disent bien 
que ces cyclopes étaient maitres dans la construction avec des pierres massives, d'où le 
terme de cyclopéen : boucle bouclée, on sait donc pourquoi.

Lorsqu'ils débarquèrent sur Terre il y a 450.000 ans environ, les géants roux amenèrent 
certains de ces cristaux noirs de communication [avec eux] sur Terre, mais ils en 
découvrirent aussi sur notre planète, vu que les reptiliens y avaient également séjourné. 
De nombreuses sphères noires s'y trouvaient, abandonnées dans des ruines très anciennes, 
parfois ensevelies. N'oublions pas que les reptiliens étaient présents sur Terre il y a 3 
millions d'années, et que leurs structures n'avaient pas résisté au passage du temps.

Ces reliques étant considérées comme sacrées, elles étaient une grande source de pouvoir 
et de fierté pour les annunakis de la colonie terrestre, ce qui leur donna d'ailleurs des 
envies de sécession vis à vis du gouvernement impérial. Cela fut une des raisons de la 
rébellion des annunakis terrestres face à leur hiérarchie sur Nibiru. On voit donc que sur 
Terre, les géants ne se sont pas privés pour faire léviter des roches et construire 
d'immenses plateformes ou pyramides, et ce n'est pas un hasard si la forme pyramidale 
était leur préférée. Dans leur religion rappelez vous, leurs mythes fondateurs, ils sont nés 
de la pierre, dans une montagne primordiale.

C'est d'ailleurs la croyance véhiculées par les humains du culte de Mithra, où leur déité est 
née d'une pierre au fin fond d'une grotte primitive, au centre d'une montagne. C'est le 
concept de Petra genetrix : "né de la pierre" est fondateur dans le culte de Mithra, c'est 
pourquoi la vierge Marie dans leur culte "christianisé" n'est qu'une copie de la déesse 
Terre-Mère qui, vierge de toute fécondation, donne en son sein naissance au premier être, 
Mithra, dans une grotte.
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Ce sont des croyances annunakis que leurs esclaves [humains] ont faites leurs il y a des 
milliers d'années, et qui passèrent de générations en générations jusqu'à nous. En fait, le 
culte de mithra ressemble presque trait pour trait à la religion annunaki d'antan. Pour les 
géants, ce mythe fondateur a évidemment poussé leurs temples à ressembler à la 
Montagne primordiale de Nibiru, c'est pourquoi leurs lieux de cultes sont toujours des 
montagnes stylisées, c'est à dire des pyramides, souvent peintes en rouge.

La Pyramide sacrée de Nibiru, qui sert de modèle, était très abimée par le temps : au 
départ lisse, la couverture extérieure s'était délabrée pour laisser apparaitre une structure 
interne en escaliers, avec 13 "marches". On retrouve là encore cette image de la pyramide 
à 13 degrés sur Terre dans toutes les religions initiatiques. On la voit aussi dans certains 
éléments du trésor du Père Crespi en Amérique de Sud. On la voit chez les maçons, car la 
franc maçonnerie a été très inspirée par les trouvailles des Templiers à Jérusalem du temps 
des croisades. Leurs fouilles du mont du Temple n'ont pas permis de retrouver l'arche 
d'alliance, mais ils ne sont pas revenus les mains vides : ils ont une tête annunaki 
momifiée et des plaques d'or gravées de symboles et d'écritures annunakis. Sur de 
nombreuses d'entre elles, on peut y voire des pyramides à 13 degrés avec un oeil au 
dessus.

L'oeil est en fait une sphère noire, déposée au sommet d'une pyramide pour relayer la plus 
grosse qui se situe à l'intérieur du monument. Comme cette sphère posée au sommet était 
extrêmement lisse et brillante, et qu'elle s'allume très vivement quand elle est utilisée, 
vous comprenez maintenant que cette symbolique est en fait une réalité physique, un 
témoignage de ces temps où les annunakis régnaient sur Terre et utilisaient les fameuses 
sphères cristallines comme communicateurs longue distance.

La première pyramide construite par les annunakis en Egypte était bien plus massive que 
celles que nous connaissons aujourd'hui. Elle avait 13 degrés pentus, et culminait à 
presque 2 fois la taille de Chéops aujoud'hui. Devant cette pyramide géante, il y avait 2 
lionnes de pierre couchées: l'une taillée dans la roche et l'autre construite en pierre 
cyclopéennes, toutes les deux peintes en rouge tout comme la pyramide. Elles gardaient le 
monument de façon symbolique. De même, elles font référence à la période du Lion en 
astronomie. Au somment de cette pyramide il y avait un piédestal en or (à 4 pieds) sur 
lequel était déposé une orbe noire. Celle-ci servait d'antenne et de relais à une autre au 
coeur de la Pyramide, bâtiment qui avait pour fonction à amplifier les ondes 
gravitationnelles des deux communicateurs. C'est d'ailleurs pour cela que les reptiliens 
utilisaient déjà cette forme particulière sur Nibiru pour amplifier leur signal.
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Mais lors d'un très violent passage de Nibiru, cette super pyramide fut gravement 
endommagée. Une des lionnes fut aussi détruite, car construite en maçonnerie plus fragile. 
Seule la lionne taillée dans la roche subsista, très abimée. Ce ne sera que bien plus tard 
qu'un pharaon, suite à un rêve prophétique, décidera de restaurer la statue : il fera retailler 
la tête à son image et non à celle d'une lionne. C'est pourquoi aujourd'hui encore la tête du 
sphinx est ridiculement petite et disproportionnée par rapport au reste du corps.

Avec les restes de l'ancien bâtiment, les annunakis firent ériger 3 autres pyramides plus 
petites, en référence à la ceinture d'Orion, la zone d'origine de leurs dieux reptiliens, mais 
là encore, un passage de Nibiru violent fit remonter un tsunami très haut sur la vallée du 
Nil, abimant encore une fois les ouvrages de pierre.

Ce n'est que bien plus tardivement que les pharaons, tel Khéops, entreprirent de ravaler la 
façade des pyramides avec du calcaire pour s'en servir de tombes, ce qu'elles n'étaient pas 
à l'origine. A la place de l'orbe noire au sommet, ils y firent installer un pyramidion en or, 
avec une oeil d'horus gravé, en mémoire aux légendes qui parlaient d'un oeil brillant 
comme le Soleil (Râ) au sommet des édifices antédiluviens. Cette réutilisation de 
pyramides prééxistantes explique pourquoi Khéops n'a mis que 20 ans pour faire réaliser 
les travaux, une durée très courte qui prouve indirectement que ce n'était qu'une 
rénovation, et pas la construction de l'édifice entier.

Chez les Atlantes, qui étaient une civilisation hybride qui a su prospérer après le départ 
des géants annunakis, une telle pyramide existait également, avec son cristal noir au 
sommet. Les annunakis, comme les atlantes, pouvaient utiliser la sphère noire comme une 
arme à distance, capable de bruler une cible par un rayon d'énergie intense. C'est pour cela 
que cette sphère, d'ordinaire noire lisse, pouvait prendre l'apparence d'un Soleil ardent, 
impossible à regarder en face. C'est lors de son utilisation, pour communiquer à grande 
distance ou pour servir d'arme, que cette sphère était utilisée à 100% de ses capacités, et 
qu'elle chauffait terriblement. Dire que c'était un second soleil était tout à fait exact pour 
tout observateur.

Les Atlantes vivaient dans une ancienne colonie annunaki sur l'île de Cuba, qui était à 
l'époque bien plus étendue qu'aujourd'hui. La plaque Caraïbe, très instable, a tendance à 
s'affaisser régulièrement sur son côté Ouest, et l'accélération du processus récurrent lors 
des passages de Nibiru a fini le travail. En une journée (ou nuit), l'île s'est vue recouverte 
d'eau noyant la population et les pyramides qui s'y trouvaient. Elles existent toujours et 
ont d'ailleurs été repérées depuis.
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Les atlantes savaient se servir de la sphère noire pour détruire, et cela est passé dans le 
mythe qu'ils avaient usage d'un puissant cristal comme arme, ce qui est tout à fait exact, 
mais ce n'est pas cette technologie qui a enclenché leur destruction. Ce "palantir" (en 
référence aux sphère de communication dans le seigneur des anneaux) a été perdu au fond 
de la mer avec le reste de leur civilisation.

Autre palantir connu, c'est celui que portait Asmodée au front, avant qu'il ne soit capturé 
par l'armée de Salomon. Ce n'est pas un palantir entier, mais une découpe assez petite 
(entre 15 et 20 cm de diamètre), qui était connectée à son cerveau par des électrodes en or.

Sachant que c'était la source de son pouvoir, Salomon fit retirer l'appareil du front 
d'Asmodée, et ne lui redonnait que quand il s'agissait de faire léviter les énormes pierres 
pour la construction du Temple. Pour éviter d'effrayer les autres travailleurs et la 
population, Asmodée prenait la forme d'un humain (Projection mentale télépathique) et se 
faisait passer pour l'architecte Hiram (un prince étranger vassal venu aider, qui servait de 
couverture). Salomon faisait croire aux témoins de la construction que c'était lui, et le 
pouvoir qu'il détenait de "Dieu" qui faisait léviter les pierres, et se donnait donc l'entière 
gloire du projet. En contrepartie, Asmodée était traité en invité de marque, et il en profita 
pour manipuler l'entourage de Salomon. Au final, Asmodée réussit à prendre la place de 
Salomon sur le trône, en simulant l'image de Salomon, et empoisonna Salomon pour s'en 
débarrasser. Asmodée régna presque 10 ans sur le Royaume à la place du vrai roi, qui loin 
d'être mort, était devenu fou à cause du poison administré. Mais Asmodée, qui ne peut 
projeter une image mentale sur une longue distance et face à une foule trop dense, fut 
enfin démasqué, et enfermé dans des grottes sous le Temple. Salomon étant incapable de 
reprendre sa place, les élites religieuses décidèrent de le faire passer pour mort et 
d'enclencher la succession.

Le fils de Salomon fut intronisé, mais Asmodée s'était fait des partisans qui se rebellèrent 
contre l'héritier légitime. Le Royaume entra en guerre civile. Le géant ne put s'échapper 
avec ses partisans qui s'enfuirent au sud jusqu'à une ancienne plateforme annunaki, 
connue aujourd'hui comme le Mont du temple. Ils y fondèrent Jérusalem avec un 
prétendant illégitime humain au trône et y fondèrent le Royaume de Judée. Le Nord, resté 
fidèle à salomon, devint le Royaume de Samarie (et ses habitants les samaritains). Les 
rebelles ne purent libérer leur maître Asmodée, mais emportèrent l'arche d’alliance avec 
eux, un coffre égyptien précieux dans lequel se trouvaient différents artéfacts, dont le 
palantir d'Asmodée. En attendant le retour de leur maître prisonnier en Samarie, les 
rebelles cachèrent le coffre dans le réseau de tunnels et de grottes du mont du Temple. 
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C'est pourquoi les Templiers, et d'autres avant et après eux, fouillèrent les entrailles de 
Jérusalem, et que c'est toujours un lieu d'intérêt pour les initiés modernes.

Avec tout cela, on comprend bien l'origine de tous ces symboles : les pyramides sont les 
temples des annunakis, elles représentent une montagne primordiale où ils seraient nés 
miraculeusement de la Terre-Mère, c'est pourquoi ils sont si friands de ce type de 
construction et qu'ils ont utilisé cette forme partout dans le monde (et les humains à leur 
suite). On comprend aussi mieux les symboles "esotériques" des sectes initiatiques, 
l'origine de Mithra, les pyramides à 13 degrés et surtout le second Soleil à leur sommet. 
Pourquoi il y a un Soleil noir (le palantir éteint) et un Soleil ardent (le palantir à 100% de 
sa capacité). Comment les annunakis pouvaient manipuler la gravité et ainsi soulever des 
pierres de 2500 tonnes voire plus comme à Baalbek ou Jérusalem. D'où viennent les 
légendes des atlantes et leur cristal meurtrier, mais aussi qui sont les fameux cyclopes de 
la mythologie, ou encore le Graal qui n'est autre que le palantir frontal d'Asmodée. Tout 
est lié puisque tout a la même origine, c'est à dire l'héritage culturel annunaki, reservé aux 
initiés, ou arrivé jusqu'à nous grâce aux mythes et légendes. Le savoir c'est le pouvoir, 
faites en bon usage.

BC : et pour les constructions au Pérou sur tous les sites classée autour de Cusco qui sont 
extraordinaire de précision comme coupée au laser, des pierres gigantesques qui pèsent 
des dizaines de tonnes, serait ce une technologie Annunaki ?

H : Oui bien sûr, avec un outil de découpe à très haute température.

AM :  j'ai du mal entre la migration anunnaki partant du Proche orient (Edom) pour aller 
en Europe, de même que celle partant du Sinaï pour aller en Amérique du Sud (les 2 
autour de -1600, dernier passage). Mais c'est normal vu qu'on n'a pas le droit de savoir qui 
est Odin.

Il y a aussi le temple du Mont Gazirim à Sichem (temple de Salomon) qui est construit 
vers -1900, puis remanié en -900, le roi Salomon historique (au niveau puissance) de -
1900, et le plus petit roi Salomon de -800. Tout comme le roi David de -2000 (qui est avec 
Jonhatan) et le roi David de -1000 qui envoit un général se faire tuer à la guerre pour 
pouvoir se marier avec sa femme.

Dans le coran, il y a une sourate avec des lignes courtes tout du long, et la seule qui est 
longue (donc un ajout des califes qui ont tué Mohamed) elle rajoute au roi David le fait 
qu'il ai tué un général par intérêt personnel. Donc on voit bien qu'il y a un gros mic mac 
dans cette période troublée de l'histoire après le dernier passage.
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H : En effet les personnages qu'on retrouve dans l'ancien testament sont quasi tous un 
amalgame de plusieurs personnes/évènements. Comme Moïse par exemple, qui est un 
mélange des déboires des Hyksos chassés d'Egypte, puis de la période du passage de 
Nibiru et de la fuite de la population hors de la vallée du Nil. On retrouve aussi dans ce 
personnage mythique de Moïse des références à Gilgamesh, comme par exemple le fait 
que sa mère l'abandonne dans un panier, non sur le Nil mais sur l'Euphrate. Le récit 
biblique n'est qu'un mélange de nombreux faits historiques, des lieux, des dates et des 
pays qui n'ont souvent rien à voir entre eux. C'est ce qu'on appelle du plagiat, les scribes 
ont fait leurs des histoires qu'ils avaient entendu dans d'autres régions. Ensuite ils ont tout 
réécrit à leur sauce pour s'attribuer les héros et les événements historiques majeurs. C'est 
une forme de propagande religieuse, une construction littéraire qui est certes basée sur des 
faits/personnages/lieux qui ont existé, mais qui ont été fusionnés pour donner des récits 
mythiques imaginaires.

Les demi-ogres
H : Quant aux annunakis restés sur Terre, ils ont vagabondé avec leurs hybrides cherchant 
à recréer leur civilisation, mais les humains ne leur ont pas laissé beaucoup de répit. Il faut 
dire que des géants cannibales, on a plutôt envie de les chasser de chez soi. C'est ce qui se 
passera presque partout dans le monde, c'est pour cela que ces tribus d'hybrides 
commandés par des annunakis rescapés ne savaient pas trop où se réfugier et qu'on aboutit 
plutôt par se perdre dans leurs migrations. Ils finirent souvent exclus dans des contrées 
désolées, froides, désertiques ou montagneuses, se réfugiant dans des réseaux de grottes 
pour survivre. Un destin bien peu glorieux pour des anciens faux dieux et demi-dieux.

Les Atlantes, les Chachapoyas, les Goths du nord et/ou les géants de glace d'Hyperborée, 
les géants constructeurs de tumulus le long du Mississippi ou les cannibales de la grotte de 
Lovelock aux USA, les asmodéiens dans le désert du Neguev, les Sau-Deleur à Nan 
Madol (Mu), tous sont des hybrides dont les populations ont périclité avec le temps.

L'hybridation pose des problèmes d'infertilité, et ces groupes au départ très hybridés (50% 
voire plus), finirent par régresser génétiquement. Au final, le génome humain a pris le 
dessus sur le génome annunaki, la taille des hybrides a diminué mais aussi leur force, leur 
intelligence, leur culture. S'ils n'ont pas été exterminés par des catastrophes naturelles 
(Atlantes, Mu), ils sont devenus décadents et sont retournés à une sorte d'état primitif 
sauvage (grotte de Lovelock). Les autres se sont mélangés aux populations humaines 
(Goliath) ou ont été exterminés (Géants nord américains, Asmodéiens d'Israel). Le seul 
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annunaki de sang encore en vie sur Terre est Odin, et il n'y a plus de tribus hybrides 
encore en vie aujourd'hui.

---

H : Le prochain thème sera le volcanisme, en rapport avec l'alerte d'éruption imminente en 
Islande.

https://www.francetvinfo.fr/monde/europe/islande-une-ville-de-4-000-habitants-a-ete-
evacuee-par-crainte-d-une-eruption-volcanique_6177543.html

12/11/2023 - Volcans

H : Questions semaine 14 ouvertes ! Image liée à l'activité du moment où au Japon une 
nouvelle île volcanique est en train de naitre, et alerte éruption en Islande où 4000 
personnes ont été évacuées. Bien entendu, vous pouvez posez des questions sur d'autres 
sujets, ce n'est qu'un thème général.

St Laurent
JS : À quoi est dû le réchauffement du fleuve St-Laurent au Québec. Cette année les gens 
habitués à plonger en profondeur dans le fleuve ont noté des températures anormalement 
élevées , soit environ 10 degrés de plus que la température habituelle. Ce réchauffement 
est létal pour plusieurs espèces sous-marines. Est-ce que la faille de Logan a quelque 
chose à voir avec ce phénomène ?
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AM : Oui c'est normal vu que la faille de Logan c'est la même faille que New-madrid, et 
elle s'écarte et surtout se cisaille, donc le magma remonte, les roches frottent et chauffent, 
etc.

Même nos rivières françaises sont plus chaudes que d'habitudes, surtout celles qui coulent 
dans une faille comme le Lot.

JS : C’est ce que j’me dit aussi mais le narratif officiel dit que c’est réchauffement 
climatique et le dérèglement des courants marins qui causent ça.  Je le vois bin que 🙄

l’écart de température n’est pas assez élevé pour causer ça, j’ai 44 ans et j’ai toujours vécu 
dans la même région de la Côte-Nord au Québec. A part quelques journées de plus dans 
l’été où la température est plus chaude que ce qu’on est habitués, y’a pas de changements 
significatifs. En tous cas ce n’est pas suffisant pour justifier cette hausse extrême de 
température enregistrée à 30 mètres et plus de profondeur.

H : Le réchauffement global existe, mais il ne vient ni du Soleil ni des gaz à effet de serre, 
et encore moins des humains. C'est le noyau terrestre qui chauffe par frottement avec le 
manteau et la croûte qui sont des couches plus ou moins indépendantes et qui se déplacent 
séparément. Comme les vitesses ne sont pas les mêmes, il y a des frottements à cause de 
la viscosité, notamment à cause d'un vacillement régulier de l'axe terrestre, qui ne cesse de 
s'accentuer. Cette chaleur est produite dans les couches profondes et remonte à la surface 
petit à petit, et d'autant plus dans les zones où le croute a une faible épaisseur. C'est le cas 
dans les zones de failles, mais aussi au fond des océans. Les chiffres et les mesures le 
démontrent. On voit les courants océaniques profonds changer, du gaz méthane cristallisé 
fondre et remonter sous forme de geysers/sources bulles de gaz. Même les calottes 
polaires fondent plus vite sur la plateforme continentale que sur la mer elle même, parce 
que la roche conduit davantage cette chaleur venu du sous sol que l'océan lui-même qui a 
une forte inertie calorifique. Tout prouve finalement que le problème est interne et non 
externe.

JS : [A propos d'Alexis Cossette] Cossette Quanon , c’est loin d’être une bonne référence 
pour moi. Un descendant des membres du FLQ responsables de la destruction du 
mouvement souverainiste du Québec avec le scandale médiatique qu’ils ont causés à 
l’époque. Dans mon livre à moi, j’appelle ça de l’opposition contrôlée.

Stéphane Blais fait partie de cette clique. Madame jument ailée, Guylaine Lanctot a 
plusieurs amis qui ont fait partie du FLQ également . Tous les lanceurs d’alerte populaires 
qui sont là depuis 2020, faut pas trop leur faire confiance.
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[Image d'Alxis Cossette portant au poignet le fil rouge, un talisman de la kabbale juive]

L’opposition contrôlée contemporaine agit sur le même principe que l’opération Trust 
menée par la police soviétique dans les années 20 pour identifier les dissidents anti-
bolcheviques. Infiltrer les groupes d’opposants pour leur saper le moral et détruire toute 
opposition dans l’œuf. C’est à ça que le FLQ a servi dans les années 70 pour freiner le 
mouvement souverainiste. Et ça a fonctionné à merveille.

Lénine : "la meilleure façon de contrôler l'opposition est de la diriger nous-même"

AM :  tout ceux que tu vois à la télé sont de l'opposition contrôlée (ou des idiots utiles). 
Sinon ils n'auraient pas le droit d'apparaître.

Inutile de se suicider, car c'est assez simple de voir qui est qui. L'étiquette "Vu à la télé" 
ou "vu sur les recommandations Youtube" permet de classer dans "Opposition contrôlée". 
Après, pour les autres, il faut vérifier la validité de leurs sources, la logique de leur 
raisonnement, si leurs prédictions se réalisent les unes après les autres, etc.

BS : Oui on est d'accord !

Mais quelqu'un comme Philipot ou asselineau on été évincé des présidentielles mais son 
des intervenants au discours bien tranché.

Alexi cosette c'est vu démonter Radio Québec quinla poussé à créé sa propre chaîne, et à 
été censuré sur Facebook Twitter youtube

AM : il y a plusieurs choses en jeu : en 2017, il fallait beaucoup de candidats pour que 
Macron et Le Pen arrivent au second tour. En 2022, il en fallait au contraire peu, pour 
pouvoir tout piquer à Mélenchon. Alexis peut paraître censuré, mais chaque fois que 
quelqu'un en parle le post est censuré.

ces gens sont des torpilles : dès que Mélenchon ou le pen arrivent trop prêt du pouvoir, ils 
ont ordre de s'auto-torpiller (comme marin qui loupent les débats du second tour, alors 
qu'elle réussit très bien ceux pour le premier tour). Des marionnettes ils en ont pleins, il ne 
faut pas que des gars comme Coluche soient trop populaire et prennent la grosse tête...

GH : ils ne parleront pas de nibiru pour autant….puisque toute la petite cliquette la haut 
est au jus…. Si ils ouvraient leur bec à ce sujet, là ils n’auraient reellement Plus voix au 
chapitre….
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Éruptions islandaises
H : https://www.herodote.net/8_juin_1783-evenement-17830608.php

[résumé article]

Exceptionnelle, cette éruption l'est par la lave vomie mais surtout par les énormes 
quantités de gaz dégagées dans l'atmosphère. La quantité de sulfates dans l'air connaît un 
pic dramatique et tous les êtres vivants en sont affectés : 80% des moutons islandais 
périssent dans l'année, la famine tue un cinquième de la population de l'île, ramenant 
celle-ci à 40 000 habitants.

[AM : Le problème, c'est que les gaz toxiques n'ont pas été poussés assez haut dans 
l'atmosphère, restant au niveau du sol, même quand ils survolent l'Europe.] Poussé par les 
vents, le nuage volcanique atteint l'Europe continentale dans les jours et les semaines qui 
suivent. 

On en constate même les effets en Asie et en Amérique du nord ! Affolée par le brouillard 
dense, qui prend parfois une couleur sang, et les pluies de cendre, la population panique et 
recourt aux superstitions pour prévenir la catastrophe.

 la surmortalité dans les mois qui suivent est de l'ordre d'un tiers. Les éruptions, car il 
s'agit davantage d'une série d'éruptions que d'une seule éruption, s'atténuent en octobre, 
avant de cesser en février 1784.

près avoir élevé la température dans les premiers jours, les nuages volcaniques, en 
empêchant le rayonnement solaire de toucher la terre, provoquent un hiver 
exceptionnellement froid en Europe. La Seine est totalement gelée le 1er février 1784. Et 
lorsqu'intervient la fonte des neiges, les rivières sortent de leur lit à travers tout le 
continent : de Caen à Prague, les inondations sont catastrophiques. À Paris, elles durent un 
mois et demi. Partout, les autorités doivent intervenir pour secourir les malheureux.

Si on peut mettre l'activité du Laki en relation avec les phénomènes climatiques extrêmes 
de 1783-1784, on est moins certain de son impact sur les années qui suivent : caractérisées 
par un « mini-dérèglement climatique », elles alternent sécheresses et grands froids, 
récoltes exceptionnelles et disettes.

[Fin résumé article]

H : L'Islande est à surveiller de très près car son activité volcanique s'est déjà fait sentir en 
Europe. Rappelez vous les problèmes de vols en 2010, mais il peut aussi y avoir pire, avec 
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des gaz et des brumes acides lors d'éruptions majeures comme en 1783, une nuage d'acide 
sulfurique qui tua même en France avec un pic de mortalité générale de +30%, touchant 
en majorité enfants, les personnes faibles et travailleurs extérieurs (ouvriers agricoles par 
exemple) !

https://www.lemonde.fr/planete/article/2010/04/20/en-1783-le-laki-volcan-islandais-
plonge-l-europe-dans-le-chaos_1340174_3244.html

[résumé article]

un épisode qui selon lui marque "l'acte de naissance de l'Etat providence en France".

En Islande, c'est l'hécatombe : 80 % des moutons, la moitié des bovins et des chevaux 
périssent de fluorose, bientôt suivis de 20 % de la population, réduite à la famine. 
"Certains historiens rapportent qu'un couple d'homosexuels aurait été offert en sacrifice 
expiatoire",

Bien avant que la nouvelle ne parvienne en Europe, le nuage y fait sentir ses effets 
délétères. Le dioxyde sulfurique présent dans la brume attaque le système respiratoire des 
plus faibles. En Angleterre, selon le géographe John Grattan, la surmortalité est 30 % 
supérieure à la moyenne. En France, les registres paroissiaux révèlent un taux identique, 
"notamment chez les enfants de 1 à 8 ans, dans toutes les couches sociales"

L'Observatoire de Paris et l'Académie des sciences, nés en 1670, mais aussi la toute jeune 
Société royale de médecine (1778) sont mobilisés. On fait voler moult cerfs-volants dans 
les nuées, porteurs de morceaux de viande qui redescendent à terre "corrompus". Des 
mesures prophylactiques sont édictées, mais, au total, 160 000 personnes auraient 
succombé en Europe.

C'est ensuite le climat qui se déchaîne, à cause des poussières qui masquent le Soleil : 
l'hiver, précoce, est particulièrement rigoureux, suivi d'un redoux subit qui occasionne des 
inondations sur tout le continent.

Le pouvoir royal débloque 3 millions de livres pour aider les victimes, soit 1 % du budget 
de l'Etat. L'image de Louis XVI "le Bienfaisant" en sort renforcée. Le Laki ne serait donc 
pour rien dans la Révolution française ? C'est là un "serpent de mer porté par les Anglo-
Saxons et les géologues", indique Emmanuel Garnier, pour qui les orages des 13 et 14 
juillet 1788 ayant ravagé les cultures céréalières sont plus en cause que le volcan assoupi.

[fin résumé article]
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H : https://www.liberation.fr/sciences/2010/04/23/islande-1783-le-nuage-d-avant_622327/

[résumé article]

[AM : cela montre bien qu'il faut faire plusieurs magazines pour avoir une info à peu près 
complète]

La terre s'ouvrit sur une longueur de 25 kilomètres et 130 cratères vomirent plus de 10 

km3 de lave. Sans compter les gaz toxiques, en particulier de l'acide fluorhydrique et du 
dioxyde sulfurique. «Le Laki expulsa 80  fois plus de gaz dans l'atmosphère que l'éruption  
du Mont Saint Helens en 1980, assure l'historien. Cent vingt-deux millions de tonnes de 
dioxyde de soufre auraient été émises.» Manque de chance, la météo de l'été 1783 était 
perturbée. «En temps normal, les vents dominants auraient dû pousser ce nuage toxique 
vers le nord», mais un front de hautes pressions bouleversa la donne et les vents se mirent 
à souffler vers le sud-est. Vers l'Europe.

Le premier témoignage dont les historiens disposent est celui d'un officier de police de 
Nancy qui évoque un «épais brouillard» dès le 12 juin, soit quatre jours après le début de 
l'éruption. Les récits vont s'accumuler, dans toute l'Europe puisqu'on verra durant tout l'été 
ses «dérangements du ciel» de Saint-Pétersbourg à Lisbonne. Partout, les sociétés 
savantes, alors fort nombreuses, s'interrogent. Le 17 juin, un naturaliste de Montpellier, 
Mourgue de Montredon, résout l'énigme en établissant un lien de cause à effet entre 
l'éruption islandaise et les perturbations atmosphériques. D'autres savants les attribuent, à 
tort, à l'activité des volcans italiens, mieux connus et plus proches.

En Islande, la famine apparaît et 20 % de la faible population serait morte dans l’année.

Le printemps et l'été 1784 furent en effet exceptionnellement chauds et secs. Et les 
récoltes «exceptionnellement abondantes».

[fin résumé article]

RC : de nouvelles chaînes de volcans vont émerger ? Une partie de l'Australie et l'Inde 
vont être englouti sous les eaux, j'ai vu sur une carte qui montre une terre de bonne taille 
apparaître, ou celà peut se situer ?(si tu peux donner l'information)

AM : L'Inde et l'Australie de l'Ouest s'enfonce sous les eaux en effet, pendant que 
l'Australie de l'Est au contraire s'élève en hauteur avec la Nouvelle zélande (la plaque 
bascule, comme à Cuba).
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H : Toutes les zones volcaniques récentes vont subir une activité accrue, et cela va n'avoir 
de cesse que d'augmenter. De nouveaux volcans peuvent évidemment apparaitre, car la 
croute bouge beaucoup et incite le magma à sortir dans de nouvelles zones. Le réveil du 
volcanisme a commencé en 2003-2004 avec l'arrivée de Nibiru dans le système solaire, et 
on a vu que cette arrivée ne s'est pas faite sans dégâts (Mégatsunamis, séismes +8 et +9 
etc...). Le volcanisme étant un effet secondaire de la tectonique des plaques, il a forcément 
un retard. Les mécanismes d'échauffement des plaques tectoniques et du manteau terrestre 
mettent du temps à arriver en surface sous forme de magma. Les volcans déjà actifs se 
réveillent mais de nouvelles zones deviennent alimentées avec le temps. Il n'y a jamais eu 
autant de volcans actifs et d'éruptions dans l'histoire récente, et le pic n'est surement pas 
encore atteint. Il est à venir. Quant aux nouvelles terres, il faudra attendre que les plaques 
soient bien plus libre pour voir des mécanismes massifs hors iles volcaniques. Cela 
arrivera une fois que New Madrid aura libéré tout le système.

DL : y a-t-il un enchaînement immuable dans les ruptures entre les plaques techtoniques ? 
Sonde, puis dent syrienne et enfin NM? Où bien l'ordre de succession pourrait-il varier ? 
Dans le cas de l'Islande, on serait sur la même fracture qui passe par les Canaries ?

AM : La dent Syrienne a déjà lâché (en février, la Turquie), et elle va continué à casser 
avec le mouvement accéléré des plaques, donc peut se produire à n'importe quel moment, 
et ce sera juste pire après NM. L'Islande c'est l'écartement du rift Atlantique, donc lié aux 
canaries oui.

DL : si je comprends bien : il y a des lignes de fragilité mais on ne sait pas dans quel ordre 
cela va casser

AM : On sait que la pression sur les USA que va appliquer la rupture de la Sonde pourrait 
déclencher New-Madrid au plus tôt dans les 5 jours qui suivent (mais peut-être plus). 
Mais en effet, on ne sait jamais vraiment qui va casser en premier, surtout qu'il ne faudrait 
pas que les dominants prennent la confiance...

Nous avons quand même les signes avertisseurs de ce qui va se passer. Ceux qui savent 
sont censés quitter la zone de New-Madrid, ou du moins avoir un abri un minimum 
résistant aux séismes.

H : L'ordre de succession n'est pas prévisible à 100%, car il peut se produire par étape 
dans les différentes zones de façon alternée. New Madrid peut se produire en 1 grosse 
fois, ou en plusieurs, cela dépend de la résistance des roches, et c'est pareil partout 
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ailleurs. Par contre on sait que cela va se produire, mais le comment et le quand 
comportent de l'aléatoire.

AHBM : Après passage de Ni.bi, baisse de 30% de la luminosité ?

AM : Non, baisse de 70% de la luminosité solaire, donc un Soleil qui éclaire seulement 
30% de ce qu'il éclaire maintenant. Mais comme la température et les pluies vont 
augmenter, les plantes d'ombres tropicales des forêts continueront à prospérer.

VB : cette énorme baisse de luminosité durerait près de 40 ans !!! On serait 40 ans sans 
voir le soleil à cause du plafond nuageux très bas et des pluies quotidiennes avec climat 
chaud en France ...Si on s en sort , la perspective de ne plus voir le soleil est terrible......

RC : faire pousser légumes et autres sera sans doute compliqué.

Ne vaut il pas mieux commencer à s'intéresser et répertorier les plantes et autres qui 
pourront aider après le cycle de Nibi?

H : Cela c'est le modèle normal, mais rien ne nous dit si les ET n'interviendront pas pour 
racourcir cette période sachant qu'ils ne seront plus tenus à leur neutralité après le passage 
de Nib. Cela changera la donne !!

---

H : https://video.lefigaro.fr/figaro/video/on-ne-sait-pas-si-on-pourra-y-retourner-un-jour-
en-islande-des-habitants-recuperent-leurs-affaires-avant-leruption-du-volcan/

[Les habitants sont évacués de leurs maisons, qui seront probablement détruites à jamais 
par la suite. Ils n'ont le droit d'y retourner qu'une dernière fois, un par un, 5 minutes maxi 
par personnes]

H : Eruption prévue au plus dans quelques jours... (selon l'avis scientifique des experts 
islandais)

JJ : Est-ce l'événement volumineux que tu as annoncé ?

H : Effectivement, une éruption majeure pourrait correspondre à l'événement volumineux 
[AM : en fait ce sera NM, la rupture de NM relâchant la pression sur l'Islande]. Les 
éruptions fissurales sont celles qui déversent le plus de lave et de gaz de toutes les 
catégories. Ce n'est pas étonnant, car l'Islande est sur le rift médio-océanique atlantique, et 
que j'ai bien prévenu que l'Atlantique allait fortement s'écarter à cause de New Madrid. 
Pas surprenant que le sol craque en Islande avec cet écartement accru de la médiane 
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atlantique. A l'inverse, le Pacifique va diminuer. On est bien dans la conformité des 
prévisions pour l'instant, reste à savoir quel type d'éruption on aura, une petite fissurale ou 
une majeure comme au Laki. J'ai embêté tout le Monde en publiant régulièrement depuis 
10 ans des articles sur le Laki, parce que de toute façon c'est inévitable que ça arrive de 
nouveau avec cette histoire d'écartement de l'Atlantique. J'ai l'impression qu'on y arrive et 
que si ce n'est pas cette fois ce sera la prochaine. Question de temps.

H : https://www.lefigaro.fr/international/islande-menaces-par-une-eruption-volcanique-
des-milliers-d-habitants-fuient-20231113

Lune en 2 dans le Coran
AM : Dans le Kol - Bryn, on trouve "Une nouvelle lune apparaitra, se brisera et tombera." 
Ça semble être une prophétie pour ce passage vu qu'un peu loin le manuscrit dit "les 
femmes seront comme des hommes et les hommes comme des femmes". Mohamed disait 
que la Lune serait fendue en 2, ça semble lié. Une explication sur ce que veut dire la Lune 
coupée en 2 au passage de Nibiru ?

H : Erreur de traduction (de l'arabe ancien vers l'arabe moderne), en fait il s'agit d'une 
double Lune et non d'une lune coupée en 2. Il y aura 2 lunes dans le ciel, ce qui est 
compatible avec le passage de Nibiru, puisque au plus proche, elle nous apparaitra à peu 
près de la même taille ! Pour le Kol-bryn, c'est bien une nouvelle lune (seconde lune) qui 
est annoncée. Elle ne se brisera pas mais un nombre considérable de météores vont 
l'accompagner et tomber sur Terre (La grêle qui brule sur le sol dans les plaies d'Egypte). 
Les deux messages se recoupent.

---

H : les minous ont tendance à beaucoup se goinfrer en ce moment, j'espère que ce n'est 
pas annonciateur d'un hiver rude !
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AO : Vous croyez réellement que les USA sont allé sur la Lune ?

CJt : je ne crois pas trop que l'homme ait été sur la Lune. Plusieurs mystères entourent cet 
alunissage, dont le drapeau américain qui s'agite comme s'il y avait du vent. Or là Lune 
n'ayant pas d'atmosphère ou très peu, il ne peux pas y avoir du vent.

Le deuxième mystère, est la traversée de la Ceinture de Van Allen qui contient 
énormément de radiations mortelles. Peut être que maintenant il est possible de traverser 
cette ceinture (la technologie ayant beaucoup évolué) mais était ce le cas en 1969 ?...

AM : Harmo a déjà expliqué tout ça : les images des sondes ne montraient pas le sol 
précisément, mais ils avaient déjà repéré des ruines. Sachant qu'ils avaient eu pleins 
d'OVNI qui les entouraient lors des essais, ils ont tourné toutes les images en avance au 
cas où. Et ils ont coupé les communications avec la télé quand Armstrong a dit "merde, on 
n'est pas les premiers". Et une fois sur place, il y avait plein d'objets au sol, il fallait mettre 
à la place les images tournée par Kubrick. D'où le drapeau qui bouge quand l'astronaute 
passe devant (pas de vent en studio, mais il reste l'atmosphère), les mouvements 
improbables car ils sont suspendus par des cables, les câbles mal effacés sur l'image car 
confondus avec l'antenne, sauf que quand on mesure elle est du coup trop longue par 
rapport aux plans précédents, etc.

RC : Je ne crois pas que cette Ceinture puisse être traversée par l’homme.
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H : CJt, comme l'a dit AM, la Naza a bien été sur la Lune, mais ce qu'ils y ont trouvé ne 
devait surtout pas être divulgué, surtout dans un contexte de guerre froide où les ET 
désactivaient déjà de façon embarrassante les missiles balistiques US.

Ce n'est pas pour rien que Kubrick a aussi tourné 2001 l'Odyssée de l'Espace. C'était en 
1968, juste un an avant l'alunissage, pas de hasard. Quand, au départ du film, le 
protagoniste est emmené en secret voir un mystérieux monolithe noir découvert sur le 
Lune, et que dans les premières images on voit ce même monolithe donner l'intelligence à 
un homme primitif, on voit bien que les USA SAVAIENT DEJA que les ET étaient venus 
sur Terre il y a longtemps. Le monolithe est présenté comme angoissant et austère, comme 
les Reptiliens de Sirius dont le film est inspiré. C'est en 1946 que les USA rentrent 
officieusement en contact avec cette espèce ET à Groomlake dans le Névada, et que ce 
périmètre interdit deviendra la Zone 51. Comme avec Kubrick en 1968, c'est plus tard 
Spielberg qui immortalisera davantage cette rencontre du Troisième type, dans le film du 
même nom. Bien entendu quelques détails sont modifiés, mais l'idée principale est là.

Ces mêmes ET avaient informé les autorités US qu'ils étaient déjà venus il y a 3 millions 
d'années comme je le disais, qu'ils avaient interféré dans l'évolution humaine (Film de 
Kubrick), et qu'ils avaient habité la Lune où ils avaient laissé des infrastructures. Les 
américains avaient des cartes de ces anciennes bases, il ne manquait plus qu'à y aller. Pour 
ce faire, les US ont eu le soutien technologique d'Odin, car les annunakis savent comment 
passer les ceintures de radiation type Van Allen. Ils ont été assistés aussi dans leurs calculs 
de trajectoire, car à cette époque l'informatique tout juste balbutiante n'était pas capable de 
faire le job. Sans aide extérieure, ils n'auraient pas pu, c'est pour cela aussi qu'il est 
légitime de remettre en question les alunissages.

Cependant ils ont eu lieu, mais beaucoup de séquences ont été tournées en studio. A 
l'époque il n'y avait pas photoshop pour effacer les objets compromettants, que ce soit les 
OVNIs ou les artéfacts / ruines lunaires. Les scènes génantes avec des obélisques et des 
murs d'enceinte des ruines ne pouvaient pas être simplement retouchées comme 
aujourd'hui, elles ont du être complètement coupées et remplacées par des scènes 
"propres" réalisées en studio. Aujourd'hui il nous est évident que ces scènes sont mal 
faites et contiennent de nombreuses erreurs, mais à l'époque c'était le top du cinéma et le 
grand public n'y a vu que du feu. Aujourd'hui ces effets sont dépassés et obsolètes, et les 
gens se rendent compte que c'est vraiment mal fait. Nous avons bien plus l'oeil que les 
générations précédentes et l'informatique/les outils vidéos numériques permettent de 
scruter les anciens films de la nasa image par image, révélant ainsi les supercheries.
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L'affaire n'est toujours pas terminée, puisque de nouveaux pays se sont lancés dans le 
course à l'archéologie lunaire, avec la technologie aujourd'hui suffisante cette fois avec les 
robots et l'informatique quantique. Faire cela en 1969 sans aide extérieure aurait été 
impossible, et normalement l'Humanité seule n'aurait pas pu aller sur la Lune avec des 
missions habitées avant les années 2000 voire 2030, tout comme elle n'aurait pas du avoir 
la bombe nucléaire en 1945 mais bien plus tard.

Ce que les chinois et les indiens, aidés des russes, tentent de trouver aujourd'hui, c'est un 
énorme vaisseau triangulaire qui a subit un crash sur la face cachée de la Lune, c'est 
pourquoi tout le monde se concentre sur cette zone en ce moment. Mettre la main sur un 
vaisseau mère d'une centaine de mètres de long, ça justifie un gros déploiement, et les 
américains, qui n'ont plus le soutien des mauvais ET depuis les années 80, sont maintenant 
bien embêtés à devoir se débrouiller tout seuls pour y retourner. Demi mensonge que les 
alunissages, qui ont eu lieu à moitié en réel et à moitié en studios pour des raisons 
évidentes de secret défense absolu. Imaginez si les USA avaient pu mettre la main sur un 
vaisseau mère alien sur la Lune... heureusement cela n'a pas été le cas, et ce ne sera pas le 
cas d'ici l'arrivée de Nibiru, les ET bénéfiques ne laisseront jamais un tel transfert de 
technologie arriver. C'est pour cela que l'alunisseur russe s'est récemment écrasé. Personne 
ne mettra la main sur ce type de technologie, et encore moins sur un vaisseau mère entier, 
même s'il est endommagé. Photographier des ruines oui (au contraire c'est encouragé), car 
elles pourront éventuellement être fuitées/présentées au grand public. Acquérir un 
vaisseau, hors de question. Chine et Inde n'ont pas été jusqu'à prétendre à cela, et se sont 
contentées des ruines, ce qui explique que leurs missions n'ont pas été sabotées ! Quant 
aux américains, leur exploration de la Lune s'étant faite en trichant (grâce à des aides 
extérieures), maintenant qu'ils sont seuls, ils ne sont plus capables de grand chose. 
Pathétique mais mérité.

---

BBB [à propos de l'image de la tour] Fuite des élites ? Mise au vert ?

H : oui c'est ça ! Ils se confondent dans leur déni, celui que le monde qu'ils ont construit 
pour eux et contre les peuples va finir par s'effondrer. Alors oui, la tour d'Ivoire est belle, 
mais fragile. Elle semble posée mais ne résistera pas, mais cela ils ne veulent pas le 
reconnaitre. C'est le sens de l'image. Aller se cacher sur la Lune ou dans des bunkers, c'est 
comme se réfugier dans une tour d'Ivoire : ça n’empêchera ni les séismes ni les tempêtes, 
ni la fin de l'économie de marché financier. Au contraire, cela enferme les Elite encore 
plus dans leur refus de regarder la réalité en face.
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---

EE : Des fleurs magnifiques  alors que les températures sont négatives... jamais vu ça, 🤔

nos bananiers de vingt ans n'ont jamais été aussi beaux alors que tous les ans ils sont tous 
ratatinés à partir de fin octobre et on les coupe, les bégonias qui sont magnifiques alors 
qu'ils sont à l'ombre dans une allée glaciale....les oiseaux ont aussi un comportement 
bizarres, ils viennent aux carreaux comme s'ils voulaient rentrés...

H :  j'étais en randonnée hier à 850 mètres d'altitude. A cette époque, il a déjà gelé voire il 
est tombé de la neige. Là rien, il y avait encore des campanules. Hallucinant. Ce n'est pas 
le réchauffement climatique, c'est ce qu'on appelle la superposition des saisons, un 
phénomène dont les archives chinoises de l'Empereur Yao (Yu) font état.

Il existe aussi des prophéties qui préviennent que quand les plantes de printemps d'été et 
d'automne seront en fleur en même temps, que ce sera le début de la "Fin des Temps". 
Cela est généré par le vacillement de l'axe terrestre qui perturbe la répartition des masses 
d'air et des courants marins et aériens comme le Gulf Stream. Les cerisiers ont refleuri en 
octobre dans ma région. Bien entendu le "réchauffement" anthropique sera servi comme 
une excuse, mais n'est pas suffisant pour expliquer un tel désordre dans les saisons, la 
faune et la flore.

EE : la belle mère d'un ami et péruvienne et chaman, elle a eu la vision d'une grande 
catastrophe naturelle mais un mal pour un bien comme elle dit, elle dit que depuis 
quelques jours leur pays est envahi par les vénézuéliens qui fuient leur pays à cause de ce 
qu'il se passe (température, incendie...). Ça se prépare..

---

CJt : Je me lance à un premier débat. Que pensez vous du nouvel échec de la fusée "Space 
X" d'Elon Musk ? Pour moi il ne leur sera pas permis d'aller sur la Lune puis Mars, pour 
tenter d'échapper aux catastrophes de Nibiru... Malgré qu'ils prennent cette défaite pour 
une victoire sous prétexte que la fusée a explosé en l'air et pas sur le pas de tir...

H : Les ET ont en effet prévenu que toute tentative des Elites d'échapper au basculement 
des pôles terrestres en allant dans l'espace serait systématiquement empêché, tout comme 
les tentatives de se servir de l'espace pour nuire aux populations qui seront contraintes de 
migrer. Souvenez vous que l'arrêt du Soleil dans le ciel lié au passage de Nibiru marquera 
la fin de la neutralité des ET, et en ce sens, ils ne tolèreront aucune préparation de la part 
des Elites visant à nuire au delà de cet événement. Hors fuir le passage de Nibiru dans 
l'espace, ou nuire aux populations de survivants concerne cette époque. Ce sont des 
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actions préventives de la part des ET. Je rajouterai que la position de Musk est très 
ambiguë, et qu'il existe plusieurs groupes d'Elites, ce qui est logique, tous n'ont pas la 
même vision du futur. Néanmoins, Space X est financée par certains milliardaires et CEO 
américains dont le plan a toujours été de se réfugier sur Mars ou la Lune en plan B, le 
temps que les catastrophes terrestres se calment. Ces fonds privés ne sont donc pas mis au 
service des populations, alors que tout cet argent pourrait financer une préparation pour la 
survie des gens, les mettre à l’abri des séismes comme New Madrid, et des tsunamis de 
100 mètres du passage de la planète X.

Ce gaspillage de ressources montre bien que les Elites ne pensent égoïstement qu'à elles 
mêmes et sacrifient des millions de gens pour leur propre survie. Musk n'est pas un saint 
loin de là. Il a pour projet de forger un nouveau paradigme selon ses idéaux, une monde de 
haute technologie où la populace n'a pas sa place, et la liberté non plus. Regardez 
comment Tesla est capable de mettre a jour le logiciel de ses voitures à la volée. Ne 
pensez vous pas qu'un tel système ne serait pas implémenté dans les implants neuronaux 
neura-link, ou les robots humanoïdes Opti-mus ? Musky nous prépare une forme de 
dictature HT où il serait le sommet : culte de la personnalité et pouvoir absolu. Une forme 
de faux prophète de la High tech, ne tombez pas dans la fascination.

---

MH : Nibiru a t’elle une intention ?

Les « reecriveurs » de bible ont distillé dans le livre que si les sbires ne se repentaient pas, 
le divin barbu montrerait sont courroux et les méchants sujets verraient la colère de 
l’éternel…bref ils ont récupérer à l’envie les effets dévastateurs de nibiru pour justifier un 
reseat divin …?

Mais qu’en est il réellement, puisque effectivement ce voyou cosmique ayant déjà fait le 
ménage dans quelques civilisations dégénérées….peut on, doit on prêter une intention à ce 
phénomène cosmique… ? ou n’est ce qu’un seul phénomène cosmique à qui on prête une 
volonté divine…. D’ailleurs ce que l’on nomme Dieu : la source, le grand tout…. À t’il 
réellement une intention pour l’humain voir la vie en générale ?

H : Nibiru est une planète, c'est à dire une boule de roche et de métal avec un coeur en 
fusion. Cela n'a ni d'âme ni d'intention. La Terre, la planète, n'a pas d'âme non plus, mais il 
existe une âme globale de type Gaia qui rassemble et relie toute la sphère vivante qui vit 
sur le rocher. C'est exactement la même chose que dans Avatar. Rappelez vous que ce film 
a simplement inversé les deux espèces : ce sont les géants rouges qui sont venus avec leur 
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technologie attaquer les petits humains pour l'or, et que ces géants (pas bleus mais rouges) 
ont mené des expériences génétiques (symbolisé par les "avatars") avant de finir par se 
faire virer à coup de flèches et de catastrophes naturelles.

Le grand barbu ce n'est qu'un Annunaki, dont le souvenir en qualité de faux Dieu a été 
bien imprimé dans l'inconscient collectif. Pourquoi une Intelligence qui aurait créé 
l'Univers, en dehors du Temps et de l'Espace aurait elle une barbe ? Il suffit d'être 
logique !!

---

GH : Géométrie sacrée ?

La « gnose » qui voudrait que selon des calculs métriques précis on nous fait retrouver des 
endroits, monuments à des emplacements précis selon des nombres précis (pi, la coudée, 
nombre précis de Km, alignement parfait ) releve t’elle d’une tradition atlante …ancienne 
tout du moins, releve t’elle réellement d’une conscience divine ? Le fait que l’on retrouve 
des mathématiques sur terre et dans le cosmos a t’il un lien ? Les anciens ont ils dessiner 
une géométrie dite « sacrée » pour « cacher » leurs connaissances ? L’humain prête t’il à 
tord une « intention » à ces données mathématiques..?

H : Il ne faut pas oublier que les anciens architectes (antiquité, moyen age) étaient 
mandatés par des rois, des prêtres et un savoir initiatique. Donc quand les élites 
choisissaient un site, ils essayaient de se conformer à leurs croyances, et donc à la kabbale 
ou/et à la géométrie sacrée. Les annunakis faisaient déjà cela, c'est d'ailleurs eux qui ont 
lancé cette communion architecture et géométrie sacrée. Ce n'est pas pour rien que leur 
temple, la Montagne Originelle, est stylisée sous forme d'une pyramide. ce n'est pas pour 
rien non plus que les 3 grandes pyramides d'Egypte représentent Orion, le lieu d'où 
viennent les Reptiliens (avec Sirius qui se trouve aussi dans la Constellation d'Orion).

Cela c'est une géométrie religieuse, héritée des anciens, à ne pas confondre avec la 
géométrie universelle sur laquelle l'Univers trouve ses bases de construction. C'est pour 
cela que dans la nature, il y a des cristaux et des formes de vie qui reprennent ces règles 
géométriques universelles. L'une est universelle, l'autre a été déduite par des créature et 
s'il y a parfois des choses communes, la géométrie sacrée héritée des annunakis a une 
bonne part de subjectivité liée à leur religion.

En revanche, dans les vrais crop circles, c'est bien la géométrie universelle VRAIE qui est 
utilisée, car elle est compréhensible comme un langage par l'âme de façon inconsciente. A 
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bien faire la différence entre ce qui est lié à la culture et l'héritage religieux, et ce qui est 
inscrit dans la création de l'Univers.

Par exemple, le 7 ou le 13 , et tous les nombres et chiffres n'ont pas de sens en 
géométrie/mathématique universelle, mais en ont en numérologie religieuse. Dans 
l'univers il n'y a pas de sens aux nombres, ce sont juste des nombres. Dans ce contexte, la 
kabbale numérologique est juste une croyance, cela n'a pas de fondement dans les règles 
de construction de l'Univers. Par contre, les mathématiques du type fractale sont bien 
entendu une des bases de la construction atomique, c'est pour cela qu'on retrouve ces 
motifs dans les cristaux et les formes biologiques.

Encore une fois, bien faire la différence entre la symbolique, qui est une croyance, et les 
règles de construction universelles de la Nature. Il y a des fruits qui sont basés sur une 
symétrie à 3 axes, d'autres à 5 axes et parfois à 6 ou 7. Cela ne veut pas dire pour autant 
que le fruit sur une symétrie à 7 porte chance ou est un fruit divin, ou que celui à 6 est le 
fruit de l'antéchrist. Dans la nature, les choses sont neutres en symbole : c'est l'homme (et 
les annunakis aussi) qui donnent un sens / couleur symbolique à ce qui est à l'origine 
neutre. Au Japon le 42 porte malheur, chez les Hébreux le 7 est le chiffre divin, en Chine 
le 8 porte chance. Ce sont toutes des croyances fondées sur des a priori légendaires ou 
religieux qui n'ont en fait aucune réalité tangible. Nous avons simplement oublié pourquoi 
ces chiffres sont attachés à ces concepts car généralement cela remonte à des temps de 
l'histoire humaine qui ont été effacés ou subsiste seulement sous forme de légendes. Par 
exemple, le 66 était le chiffre du chef des annunakis sur Terre, c'était un grade. Quand au 
77 c'était celui de l'Empereur Anu sur Nibiru. On comprend alors d'où viennent ces 
symboliques numérologiques quand on sait qu'il s'agissait de grades hiérarchiques. Une 
fois replacé dans un contexte, on voit bien que ces nombres/chiffres n'ont pas de 
signification universelle, mais que c'est le lointain souvenir d'une culture/histoire que nous 
avons oublié.

---

RC : 'ai vu plusieurs enquêtes en hypnose qui traite du sujet des arbres géants ou le 
fameux Yggdrasil de la mythologie nordique.

Que peux-tu dire à ce sujet ?

La tour m'y fait penser.

D'ailleurs question tour il est souvent mentionné le mal y habitant dans les récits, la tour 
de Sauron évidemment mais aussi la tour sombre des livres de S.King ou encore des tours 
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d'archimage dans donjon et dragon (mage pas forcément sympathique à chaque fois 
d'ailleurs).

Puisque c'est quelque chose qui revient de façon cyclique et qu'à chaque fois ça plante je 
comprends pas leurs intérêts de recommencer.

C'est vraiment très étrange comme fonctionnement.

H : Les annunakis, avaient des tours de ce type. C'est pourquoi on trouve toujours des 
ogres ou des magiciens dans les légendes qui en parlent, et donc dans le folklore qui 
inspirera les écrivains.

Ce sont/c'était généralement des tours de communication pour la navigation, à l'image des 
phares. Les obélisques sont d'ailleurs été inspirés par ces tours, car certaines étaient 
inhabitées. En revanche les avant postes, les plus grosses des tours avec leurs 
infrastructures étaient protégées soit par un annunaki soit par des systèmes de défense 
automatisés.

On aura beau fouiller partout dans nos légendes et notre floklore, la plupart du temps ce 
sont des témoignages des activités des annunakis qui passent pour des Dieux avec une 
magie incompréhensible (leur technologie). La grande majorité de ces témoignages nous 
sont parvenus avec les mots des personnes qui ont assisté à ces scènes et qui ne 
comprenaient pas vraiment à quoi servait tout cela.

Aujourd'hui, avec notre avancée technologique, on sait mieux faire le parallèle et voir que 
la magie dont été spectateurs nos lointains ancêtres n'étaient finalement que du High Tech.

Yggdrasil est une façon imagée d'expliquer le champ magnétique terrestre, avec son 
feuillage verdoyant au Nord (les aurores boréales), son passage par le noyau dont il sert de 
tronc (l'axe terrestre), et le pôle sud qui correspond aux racines. Là encore une science et 
un savoir hérités des annunakis mais dont nos ancêtres ne pouvaient pas vraiment 
comprendre la portée. Regardez la forme du champ magnétique terrestre, qui se développe 
aux poles comme un branchage ou des racines (les lignes de champ). Yggdrasil c'est de la 
science passée à nous sous la forme d'une métaphore.

---

RC : Vu que nous allons tomber dans un des cycles ou la dévastation sera plus grande que 
les autres fois est-ce que les anunakis viendront quand même ?
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Je pense qu'ils savent comme nous que ce passage ci sera lourd de conséquences, même 
pour eux s'ils venaient à s'aventurer ici.

Donc le feront ils?

Est-ce qu'il y a eu des cycles aussi important que celui ci en terme de catastrophes 
naturelles ou ils ont préféré ne pas venir ?

H : Oui ils devraient le faire, enfin tels sont leurs plans pour l'instant et ils s'y préparent 
depuis le dernier passage. Par contre, leur idée est d'attendre APRES les catastrophes, car 
une fois Nibiru passée la planète Terre retrouve le calme. Bien entendu le climat est 
perturbé, mais les séismes sont retombés et il n'y aura plus de tsunamis hormis ceux qui 
arrivent régulièrement. Le passage est un pic qui retombe assez vite ensuite. Qui plus est, 
le nombre d'humains va drastiquement diminuer, et les états vont eux aussi s'effondrer. 
Une défense organisée mondialement sera impossible, et beaucoup de matériel et 
d'infrastructures militaires n'existeront plus. Nos armes reposent sur des munitions qui ne 
seront pas renouvelées, et arriveront très vite à court. Les annunakis par contre ont des 
armes qui se rechargent avec de l'énergie, puisqu'elles fonctionnent avec des décharges 
électriques sous forme de rayons (ou d'éclairs, comme le suggère la mythologie).

Notez aussi, mais je développerai la semaine prochaine tout cela, que les Annunakis vont 
TOUS venir en un vaste exode, et non pas seulement 500 colonisateurs comme il y a 
450.000 ans. Nibiru est une planète mourante qu'ils essaient de sauver depuis des cycles, 
d'où leur pemière venue sur Terre pour trouver des ressources à cette fin, en vain. Ce sera 
le thème de samedi prochain, où en sont les Annunakis, leur technologie actuelle, leur 
situation sur leur planète à l'heure d'aujourd'hui etc... et forcément quels sont leurs plans 
pour le passage.

AM : On les accueillera, car malgré ce qu'ils croient, ils sont du même genre homo que 
nous. pas comme dieux par contre, mais comme égaux, même s'ils sont plus intelligents 
que nous, il ne faudrait pas qu'ils cherchent à en profiter, comme le font les illuminatis 
depuis plusieurs millénaires.

GH : donc tu valides qu’il y avait « bon » et « mauvais » Annunakis….? Comme 
globalement il y a aussi des bonnes et mauvaises …..bienveillantes et malveillantes entités 
ET

AM : Oui, tout comme il y a des Hitler et des Jésus chez les humains  Globalement, il y🙂  
a plus de purs égoïstes que d'altruistes, avec le reste en indéterminés.
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GH : Est ce ça « l’invasion » ET dont on nous bassine depuis qq années ? Viennent ils 
chercher le reste de l’or accumulé par les groupe d’élites mondialistes ? Est ce qu’ils vont 
encore re bidouiller nos ADN humains pour nous « re connecter » à nos anciennes 
dispositions (ibiquité, télépathie)…?

AM : Harmo répondra, mais a priori non, la fausse invasion prévue en 2025-26 
(BlueBeam) devraient parler d'autres ET (histoire de ne pas présenter les ogres comme des 
méchants).

H : En effet, ce n'est pas du tout cette invasion. L'invasion alien qu'on nous sert depuis le 
milieu des années 40 est liée à la rencontre secrète entre les militaires américains et les 
reptiliens de Sirius. En effet, lors de la rencontre de Groom Lake dans la zone 51 en 1946, 
un reptilien de haut rang est venu en personne, et son comportement n'a pas laissé de 
doutes sur le caractère très hiérarchiste du personnage et de sa culture. Il y a même eu un 
incident, car un membre du staff scientifique s'est fait frapper violemment par ce chef 
reptilien pour la simple raison qu'il s'était approché trop près de lui. L'humain n'est pas 
mort mais a été grièvement blessé, une erreur d'étiquette qui est insupportable pour les 
reptiliens, ils sont très à cheval sur le protocole. On sait très bien comment nos élites 
fonctionnent déjà, imaginez cela en bien pire. Mais lors de l'entrevue à proprement parler, 
les promesses du chef reptilien ont vite effacé l'incident diplomatique, et parmi ces 
promesses était celle d'une alliance contre les Gris (le zétas) en cas d'invasion de leur part. 
Sachant à quelle époque nous étions alors, au tout début de la guerre froide, les reptiliens 
ont décrit les zétas comme un peuple "communiste" et "anarchiste", ce qu'ils ne sont pas, 
de quoi effrayer les militaires US de l'époque. Quoi de mieux alors qu'un allié 
extraterrestre militariste pour contrer une invasion de communistes aux grands yeux noirs, 
prêts à déferler sur Terre et à y installer leurs ruches. C'est pour cela que souvent les films 
hollywoodiens mettent en scène des créatures invasives soumises à une reine froide et 
calculatrice cherchant des ressources, avec notamment nous en casse croute.

---

H :  les minous commencent à avoir froid, heureusement qu'ils ont fait une petite couche 
de lard, même si beaucoup commencent à éternuer et avoir les yeux qui coulent ! 
Maisonnettes de fortune et couvertures ont bien été installée à l'abri dans la parc, mais les 
températures ont bien baissé.
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H : Questions semaine 16 ouvertes. Le thème proposé cette semaine est de faire le point 
sur la vie sur Nibiru de nos jours, où en sont les annunakis et quels sont leurs plans pour le 
passage dans le système solaire. Bien entendu vous pouvez poser des questions sur 
d'autres thèmes, et je ferai un post pour vous partager ce que j'ai comme informations sur 
le sujet principal. 

MD : D apres ton ressenti et ce que tu sais...c est pour bientôt ?Genre moins de 2 ans?

BC : personne ne connaît la date et tous ceux qui si sont risqués se sont plantés grave.

H : oui parce qu'il y a toujours des changements de programme d'une part, les ET pouvant 
décider de nous donner un peu de délai en utilisant leur technologie pour ralentir les 
processus. De plus il y a une part d'aléatoire, donc non prévisible, parce qu'il y a une 
Intelligence Supérieure qui est capable de modifier les données. Comme cette IS est bien 
trop supérieure à tous les humains et les ET réunis, difficile de savoir quel est son plan. 
Néanmoins, ce que l'expérience montre c'est que tout arrive au moment où cela doit 
arriver. Parfois il faut faire confiance aussi au Plan avec un grand P !

H : l'image montre une planète mourante noir comme du charbon, un lieu tout sauf 
accueuillant !
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DL : Nibiru et Annunakis sont "référencés" sur Oui qui pédia, avec des commentaires du 
genre " pseudo science" ou "science fiction". Comme les contributeurs Oui ki sont 
souvent issus d'une agence en 3 lettres, où peut-on trouver des sources... différentes ?

JJ : Compil de nombreuses infos ici : http://arnaud.meunier.chez-alice.fr/fr/telecharg.htm

AM : J'ai fait une vidéo youtube pour résumer le sujet. Tu l'as en version vidéo ou en 
version écrite. http://arnaud.meunier.chez.aliceadsl.fr/fr/vid.htm#L580

PF : Qui sont les Altaïrans? Et pourquoi les Zetas qui interviennent dans les destinées 
humaines depuis la nuit des temps ont ils encore un corps physique?

AM : Ils sont une espèce pour découvrir la 2e dimension, tout comme l'espèce va le 
devenir elle-aussi. Beaucoup d'âmes zétas expérimentent les dimensions supérieures dans 
d'autres corps. C'est comme le principe de tu fais du kart (corps humain) puis de la F3000 
(Zétas) puis tu augmentes en puissance jusqu'à la F1. Mais les espèces finissent elles aussi 
par ascensionner, comme l'humanité va le faire.

Harmo n'en a jamais parlé, donc il complétera si j'ai dit trop de conneries.

H : Les zétas interviennent que s'ils en ont le droit. Il existe une sorte de Conseil des 
Mondes avancés où les différentes espèces de la galaxie se rassemble pour prendre les 
meilleures décisions, et faire respecter les règles. Les zétas en font partie bien sûr, mais il 
y a des centaines d'espèces impliquées dans ce conseil, dont les humains d'ailleurs, nous 
avons aussi nos représentants même si ce n'est pas officiel. Les altairans font aussi partie 
de ce groupe, personne ne fait les choses sans consulter les autres. Il y a d'ailleurs des 
vues/opinions divergentes sur quoi et comment aider les humains, et les altairans ont le 
leur bien entendu. Dans un univers civilisé, on règle ses divergences par la discussion et le 
compromis, et donc les zétas ne sont pas maitres dans ce qui est demandé, même s'ils ont 
leurs méthodes et leur avis propre. Le consensus est toujours de mise.

CEA : Est-ce possible d'avoir des précisions sur :

1) Ce qui différencie les annunakis des reptiliens, dans ma grille de lecture et 
compréhension, les reptiliens sont une souches de manipulation génétiques issues des 
annunakis , " mi -humains mi -animales" devenus des anges déchus du fait de leur 
dérapages dans leur programmation initiale et conçue volontairement pour ça ?

2 ) Les humains ne sont pas tous des descendants ou cousins des annunakis , n'est-ce pas ?
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3 ) Quel serait les différentes origines de l'humanité , est -elle répertoriée où beaucoup 
trop (in ) différenciée pour en connaître le morphotype de chacune de leur origine 
respective compte tenu des mélanges et/ ou adbuctions exercées depuis millénaires ? 

AM : Harmo a déjà expliqué ça de long en large :

- Les reptiliens de Sirius (Raksasas) sont des vélicéraptors appaus sur Terre à l'époque des 
dinosaures, qui ont été déménagés sur une des planètes de Sirius quand les conditions 
terrestres sont dévenues néfastes aux dinosaures (ça c'est moi qui interpole, les zétas 
disent qu'on retrouve des artefacts des reptiliens dans le charbon âgés de 18 millions 
d'années, donc les dinosaures sont loin d'avoir tous disparus il y a 65 millions comme on 
veut nous le faire croire, les figurines d'acambaro en témoignent).

- Quand les Raksasas ont disparus de la Terre, a pu se développer une nouvelle espèce 
intelligente, le genre homo (homo erectus, puis homo habilis, puis néandertal, puis nous 
les homo sapiens). Les Raksasas finissent par revenir et coloniser en partie la Terre. Les 
homo erectus ont été bidouillés en homo habilis par les Raksasas il y a 5 millions 
d'années, et une partie est emportée dans les mines de Nibiru, où ils deviendront les ogres 
(homo anunnakis). Les Raksasas quittent la Terre il y a 3 millions d'années, ne restent plus 
que les habilis sur Terre, et les proto ogres sur Nibiru.

- Il y a 450 000 ans, les ogres débarquent sur Terre, et bidouilles Habilis pour en faire 
néandertal. Mais les ogres n'ont pas la connaissance des Raksasas question génétique, et 
les zétas sont obligés d'intervenir et de stabiliser néandertal en homo sapiens avant que 
l'espèce ne s'éteigne.

Donc voilà : les Raksasas ressemblent à des raptors bipèdes de 3 m de haut, les ogres à 
des dieux grecs (au crâne bombé), et les sapiens c'est nous. Il y a les illuminatis, types 
Rotschild, qui sont des hybrides entre les ogres et les humains (les demi-dieu types 
Achille ou Hercule, plus grands, plus forts et plus intelligents que la moyenne). C'est pour 
cette force et cette intetlligence supérieure que les demi-dieux ont toujours eu du succès 
dans la société (Platon et Pythagore étaient fort en science et gagnaient les combats de 
lutte aux jeux olympiques, une manière de détecter le sang ogre qui coule dans les veines 
de la plupart d'entre nous.

CEA : Je suis arrivée en cours de route , je m'apercois qu'il y a beaucoup à lire et à 
rattraper !

Merci pour cet éclairage qui ouvre bien des perspectives néanmoins je ne comprends 
toujours pas
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- d'où viennent les Raksasas ?

ont -ils toujours vécu entre Sirius et la Terre ?

- qui les a crééent ?

- Sont-ils issuent d' une nouvelle espèce intelligente de dinosaure venue de nulle part ?

Ou qu'elle est le phénomène qui a pu permettre cela ?

-Et....Comment ont -ils pu avoir un certain ascendant sur les homo érectus et autres ?

Il y a les illuminatis types Rotschild je suppose depuis avec des crânes allongés 
améliorés .

- Et les sataniques qu'elle est leur lignée ascendante ?

Ce que je comprends est qu'il y a différents types d'humanité: homos érectus, homos 
habilis neandertal et les homo sapiens , tous ont subi des modifications génétiques d'abord 
par les Raksasas puis les Ogres annunakis ainsi que les Zetas qui ont du intervenir pour 
limiter les dégâts.

- Donc Anubis , Enlil, Enki , Marduk , Isis...etc... sont des Ogres Annunakis de même 
lignée que les Illuminatis ?

Viennent-ils d'Orion ?

Ça me semble assez complexe de remettre toutes ces pièces du puzzle dans le bonne ordre 
.

Je comprend mieux aussi pourquoi le genre humain a tant de difficulté à vivre ensemble , 
ça fait beaucoup de souches différentes.

En fin de compte nous sommes tous des hybrides , non ?

Ça fait encore beaucoup de questions , je l'avoue ...mais vue tout ce que j'ai vécue, l'appel 
est fort .

AM : Les raksasas sont juste des dinosaures de la Terre, arrivée au stade de la conscience 
grâce à l'intervention déjà des zétas et d'autres espèces bienveillantes. La plupart ont 
malheureusement pointé sur l'égoïsme.

Ils ont ensuite pu intervenir auprès des humains car d'origine de la Terre, et surtout que 
n'importe qui à le droit de nous pousser vers le mauvais chemin, c'est à nous de 
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reconnaître quand on nous pipeaute, quand ce qu'on nous demande fait du mal aux autres 
ou pas.

Aucun ogre ne vient d'Orion, les humains confondent car les ogres rendaient un culte à 
leurs dieux raksasas en construisant des batiment vers Orion/Sirius.

Tu peux déjà aller voir cette page récapitulative, puis fouiller dans les recueils que tu 
trouvera dans la page "téléchargement" : j'ai fait ces pages exprès pour "ceux qui prennent 
le train en cours de route", comme je l'ai fait moi-même !  🙂
http://arnaud.meunier.chez.aliceadsl.fr/fr/index.html

CEA : Juste envie de dire que je suis humaine et pourtant je sais que je ne suis pas 
originaire de la terre .... ?! .... j'ai dû opté pour le genre , l'expérience et faire justice .

AM : on est beaucoup ici à n'être revenu qu'à la fin du 19e siècle pour aider à la transition.

JJ : Comment vas tu aider? En plus du boulot de rédaction des livres.

AM : Comment vas tu aider? En plus du boulot de rédaction des livres.

H : je pense qu'AM a tout bien dit ! merci à lui !!

---

H :  le retour des Ogres/annunakis est toujours d'actualité. Ils auront le droit de rester sur 
Terre un moment, mais comme ils déborderont vite et commenceront à coup sur 
d'interférer avec la destinée humaine, ils seront expulsés. Il faut bien comprendre que les 
annunakis sont une civilisation destructrice, où leurs Elites (comme les nôtres) n'ont aucun 
respect pour rien hormis eux mêmes, ni pour la vie, ni pour les équilibres d'une planète. 
Pire encore, ils détruisent ceux qui les gênent dans leurs plans (de domination), et la 
tentation sera forte pour eux de remettre l'humanité en esclavage. Mais les temps et les 
règles auront changé. Tant qu'ils nous laisseront tranquilles, qu'ils auront leurs propres 
colonies à part, personne ne peut leur interdire de vivre ici. Mais dans la mesure où ils 
commenceront à interférer sur la vie de la planète et des humains de façon néfaste, la 
punition sera appliquée. Plusieurs possibilités ici. Certains rares annunakis ne sont pas 
mauvais, mais ce sont toujours des individus de bas rang, en contradiction avec la culture 
de leur peuple. La plupart du temps ils sont purement et simplement éliminés, et en tout 
cas arrivent très rarement à dissimuler leur façon altruiste de voir le monde. Ceux là 
déserteront à la moindre occasion, mais vagabonder sur Terre quand on mesure 3 mètres 
ne passe pas inaperçu. La plupart du temps les humains ne feront pas de quartier, car le 
risque est trop grand de laisser un individu de ce type dans les parages, surtout quand on 
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sait que ses congénères sont anthropophages. La grande majorité des géants sont neutres 
spirituellement mais le lavage de cerveau de leurs Elites depuis des milliers d'années les 
rend impossible à raisonner. Quant à leurs Elites, ce sont des gens très intelligent mais 
avec une compassion complètement absente. Ils sont froids et calculateurs, et n'ont aucune 
pitié, même envers leurs propres enfants. Toute présence annunaki sera donc à éviter à 
tout prix, mais les rencontres seront accidentelles (si elles arrivent) car les géants ont 
simplement prévu de s'installer dans des zones inhabitées. Notez aussi que les 
communautés altruistes seront protégées, donc ce ne sera pas un problème a priori. C'est 
surtout le départ qui sera à surveiller, leur débarquement sera spectaculaire, et il ne faudra 
pas rester dans ces zones où ils s'installeront bien entendu, rien ne garantit que les ET 
viendront à notre secours si nous cherchons le contact (et la bagarre) ! La Terre est assez 
grande pour tous, il y a déjà eu de nombreuses colonies ET dans le passé. Comme on le dit 
souvent, chacun de son côté et tout se passe généralement bien... tant que personne ne 
franchit les lignes rouges, ce qui sera difficile pour les Elites annunakis à terme. En 
attendant ces faux pas, ils seront là, il faudra en tenir compte et laisser leurs colonies loin 
des nôtres quitte à s'installer plus loin s'il le faut. Quant à l'or, bien entendu qu'ils seront 
demandeurs, mais c'est pour leur technologie. Ils n'auront pas l'intention de retourner sur 
leur planète.

A ce sujet, cela fait des milliers d'années que Nibiru se dégrade, et cela est notamment lié 
à l'activité des annunakis. Leur façon de fonctionner est toujours très radicale, puisque 
quand leurs Elites veulent quelque chose, elles le prennent, peu importe les conséquences. 
L'extraction des ressources sur leur planète mère a détruit un écosystème déjà fragilisé par 
les conditions naturelles difficiles. La faune est peu variée, de très petite taille et surtout 
océanique. Sur le sol, des plantes des mousses et des champignons poussent très 
lentement, et aucune lumière ne traverse normalement le manteau de Nibiru, constitué de 
poussières cendreuses, d'oxydes de fer et d'hydrocarbures. L'atmosphère en dessous de 
cette couche est respirable, mais il y fait très noir. La seule luminosité existante est celle 
qui provient du coeur de la planète, une ancienne naine rouge. Cette lumière se reflète 
comme dans un miroir sur le nuage qui entoure la planète : il s'agit de fréquences de 
lumière dans les infrarouges et le rouge très foncé, c'est pour cela que les annunakis sont 
toujours associé à un monde rouge et noir. Soutenir une population nombreuses est 
impossible même avec de l'agriculture s'est pour cela qu'ils ont rapidement développer 
leur génie génétique afin de créer des variétés végétales plus productives. Ils l'ont fait 
aussi sur Terre et nous leur devons certaines plantes comme le Maïs, la patate douce, le 
palmier dattier. Ce sont des espèces "OGM" dont il n'existe pas de variété sauvage, 
puisque créées en laboratoire. Leur souci est donc double. Premièrement, la faune et la 
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flore naturelles sont détruites, le cycle écolologique ne fonctionne plus, même s'ils ont 
tenté de reintroduire des variétés de laboratoire, le déclin est trop important. 
Deuxièmement, leur atmosphères est endommagée, et la couche de nuage qui sert de 
miroir se détériore, et ne reflète plus les infrarouge vers le surface. Ils ont donc le 
problème inverse du notre, car c'est l'effet de serre qui s'affaiblit. La planète se refroidit, et 
la lumière reflétée par les hautes couches miroir s'atténue. La flore meure 
irrémédiablement et le refroidissement climatique s'accentue. Ils ont finalement les mêmes 
problèmes écologique que nous, mais à l'envers.

Une de leurs solutions a été de pulvériser de l'or et des particules fines de métaux dans 
leur atmosphère afin de maintenir le miroir en place, et donc la température et la lumière 
reflétée pour les plantes, mais leur stock était limité, et c'est une des raisons qui les poussa 
à venir miner sur Mars et la Terre. L'or a la particularité de pouvoir être transformé en 
particules extrêmement fines et légères, à l'image des feuilles d'or que nous utilisons, mais 
à un niveau nanométrique. De plus l'or est le métal qui réfléchit le mieux les infrarouges, 
c'est pour cela qu'on en recouvre les satellites pour les protéger des rayonnements. Mais 
les quantités demandées pour maintenir le bouclier planétaire sont énormes. De plus, à 
chaque passage de leur planète dans le système solaire interne, le Soleil abime le nuage de 
protection, et d'ailleurs une partie de ce nuage retombe sur Terre sous la forme de 
poussières d'oxydes de fer (qui teinte les eaux en rouge sang) ou d'hydrocarbures 
(Naphte). A chaque fois, Nibiru perd de son bouclier, et avec l'activité des annunakis, ce 
phénomène s'est amplifié. Leur planète meurt, la famine commence à se faire sentir, pour 
les plus basses classes du moins. La natalité est au minimum, et les radiations du Soleil, 
mortelles pour les annunakis et leur faune/flore, arrive maintenant à bruler leur sol. C'est 
le dernier passage pour eux aussi, car Nibiru ne supportera pas la proximité avec le Soleil 
au delà. Elle est en train d'agoniser et les annunakis sont obligés de se réfugier dans le 
sous-sol pour survivre, la surface est devenue invivable. C'est donc une urgence absolue 
pour eux, c'est pour cela que les ET ne les empêcheront pas de venir sur Terre. N'oubliez 
pas qu'à la base ils sont nos cousins, déportés par les reptiliens de Sirius il y a 3 millions 
d'années. Ils ont autant le droit de vivre sur Terre, leur berceau biologique, que nous. Le 
tout c'est qu'ils n'interfèrent pas avec notre éveil et notre ascension spirituelle à venir. Il est 
probable d'ailleurs, quand nous serons sur la Terre 2.0, que des annunakis soient autorisés 
à rester sur la 1.0, mais leur espèce n'a pas pour vocation de devenir la future espèce 
dominante. Ils s'éteindront eux aussi sur Terre du moins, et leurs Elites seront elles aussi 
emmenées sur des planètes qui leur ressemblent, probablement pour devenir d'autres 
serviteurs des reptiliens ou autre espèce esclavagiste de ce genre. Seuls les annunakis qui 
penchent du côté altruiste ne seront pas emmenés et resteront un temps sur la Terre 1.0, 
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mais étant inadaptés au nouvel environnement, ils ne se développeront pas et laisseront 
place aux chats "humanoides" qui doivent prendre notre suite. Certains annunakis 
choisiront de rester sur Nibiru néanmoins, car les annunakis sont volontiers cavernicoles. 
Leur société survivra à l'exode massif de leurs Elites et de leur civilisation, et c'est une 
chance au final, car sans un gouvernement mondial hiérarchiste, les annunakis survivants 
vont pouvoir évoluer spirituellement et passer à autre chose. La planète mourra, dans un 
premier temps, mais rien n'est jamais définitif surtout sur des milliers voire des millions 
d'années. Leur atmosphère va se reconstruire, doucement, grâce aux éruptions volcaniques 
intenses qui s'y déroulent, et se réparera maintenant que personne ne sera plus là pour la 
détruire. Ce sera très long, mais cela arrivera un jour, peut être un ou deux millions 
d'années. La vie reprendra aussi, et une autre histoire débutera.

---

JJ : Dans le coran on parle des 7 dormants/gens de la caverne et de leur chien. Qui s ont 
ils?

Je me posais la question parce que la façon d énumérer leur nombre m'étonne 3,5,7 et 
toujours leur chien.

Ce me fait penser à Sirius et Orion...

H : l'Histoire les dormants d'Ephèse a une part bonne part de vérité, ce sont des personnes 
très altruistes qui ont été prises en charge par les ET. Comme ils étaient pourchassés par 
une royauté très hiérarchiste, et qu'il n'y avait pas d'issue dans l'immédiat, ces personnes 
ont été guidées vers une grotte et mis en stase, le temps que les conditions soient plus 
favorables. Les ET peuvent manipuler le temps et figer les particules en un état de 
vibration "zéro". Ce n'est pas du gel (froid, ou absence d'entropie), c'est une absence de 
temps. Ils créent une bulle temporelle avec une technologie particulière, dans une zone 
restreinte (comme une grotte). Le cas des dormants est passé dans l'histoire parce qu'ils 
avaient une preuve de leurs dires, notamment des pièces de monnaies qui n'existaient plus, 
pièces qui confirmèrent qu'ils venaient du passé. Mais ce n'est pas un cas isolé, les ET 
bénéfiques sont toujours intervenus pour les personnes très altruistes quand c'était 
nécessaire. Néanmoins, les règles ont changé après 1955, afin d'empêcher les ET néfastes 
de venir interférer dans l'éveil spirituel des humains. Les ET bons ou mauvais n'ont plus le 
droit d'intervenir, sauf permission exceptionnelle et pour des missions d'intérêt général. 
Les rencontres, quand elles existent, sont très codifiées, encadrées puis effacées de la 
mémoire du témoin (mais le souvenir reste dans l'inconscient néanmoins). Tout contact 
direct est prohibé hors de ces règles. C'est notamment le cas de Kelly-Hopkinsville en 
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1955 qui a poussé le Conseil des civilisations ET à poser des limites afin de que les 
mauvais ET ne créent pas de panique chez les humains par ce genre de démonstrations. 
Cet épisode de rencontre malveillante a d'ailleurs inspiré le premier film "Gremlins", les 
créatures reprenant a peu près les mêmes traits morphologiques que les ET décrits par les 
victimes. J'ai eu l'occasion d'en "rencontrer" un dans les années 70, alors que j'étais tout 
jeune, effectivement ce ne sont pas des créatures très sympathiques !

---

JJ : Qu'en est-il de cet événement volumineux d' octobre novembre et de l' inflexion de 
ligne temporelle ? Volcan Emp ou l' annonce du débarquement des anunakis ?

On parle souvent des éveillés, certains pensent l être, d'autres le sont ( contactés...). 
Comment faire la différence entre un vrai éveillé est un mythomane ?

Quid de l Appel ?

AM : Tu ne peux pas. Les discours de Nancy Lieder et Harmo tiennent la route, et surtout 
se vérifient dans le temps, c'est pourquoi on peut y faire confiance car ils ont l'épreuve du 
temps avec eux, mais beaucoup d'imposteurs repompent leurs discours, pour ensuite 
l'adapter à leur sauce (je pense aux Tvitch), et il faut attendre que les années passent pour 
voir que les rajouts des imposteurs ne tiennent pas; et que ce qu'ils annoncent ne se réalise 
pas (au sens où on s'en écarte de plus en plus, et qu'ils n'ont plus aucune probabilité de se 
réaliser). Tandis que la réalité se rapproche chaque jour un peu plus de ce que Harmo et 
Nancy annonce, que les choses se révèlent et confirment toujours plus leurs propos, et que 
nous comprenions toujours un peu mieux ce qu'ils annonçaient il y a 15 ans pour Marc, 30 
ans pour Nancy.

Perso, je regarde d'abord si ce qu'ils disent est cohérent avec la réalité, avec ce que dit 
Harmo, ensuite je fouine dans les détails (et on retrouve vite de l'égoïsme ou de la 
tendance à vouloir être le chef d'un mouvement).

5* - Voile de l'oubli à chaque réincarnation
TH : les Zétas affirment que les vies antérieures n'occasionnent pas de conséquences sur 
l'incarnation en cours, chaque nouvelle incarnation est une page blanche à écrire.

L'âme ayant une mémoire...est-il vraiment possible d'être une "page vierge" lors d'une 
prochaine incarnation ? J'ai plus l'impression que chaque incarnation est une possibilité 
d'exercer son libre arbitre mais je doute que le passif des vies antérieures n'influencent pas 
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sur l'incarnation en cours comme le prétendent les Zétas, à moins que j'ai mal compris leur 
message.

H : Ce que les Zétas veulent dire à priori c'est que l'on ne se souvient pas consciemment 
de ses vies antérieures pour ne pas être influencé par celles-ci. Si une personne non encore 
alignée spirituellement savait qu'elle avait été un mafieux ou une prostituée dans une vie 
précédente, cela pourrait non seulement la faire culpabiliser, mais aussi pourrait lui faire 
penser qu'elle a une mauvaise nature innée. Cela pourrait alors l'orienter dans ses choix 
présents. Donc connaitre sa/ses vies antérieures n'est pas conseillé tant que tu n'es pas bien 
ancré dans ton orientation. Les personnes qui oscillent encore entre altruisme et égoïsme 
n'ont pas besoin des mauvais souvenirs d'avant. Les leçons à apprendre sont difficile, et 
rares sont ceux qui les comprennent du premier coup. Le droit à l'erreur est fondamental, 
c'est pour cela aussi que le Karma se fait dans la VIE PRESENTE, pour ce qu'on a fait 
dans cette VIE PRESENTE, et qu'on ne traine pas les erreurs des vies antérieures avec soi 
lors de la réincarnation. Par contre, bien entendu que l'âme enregistre tout, mais le 
système d'incarnation est très bien fait, et l'âme n'a pas naturellement possibilité de 
retransmettre ces souvenirs anciens dans le cerveau présent. Ce blocage démontre que tout 
cela est très bien pensé, merci l'Intelligence Supérieure d'ailleurs. Par contre, quand vous 
êtes éveillés et que les leçon de cette dimension là sont apprises, votre âme passe en 
dimension 4 comme je l'ai expliqué, même si votre corps reste en 3. Passer en dimension 4 
ouvre des possibilités et des capacités supplémentaires, comme la double vue, l'intuition 
augmentée etc... et l'accès aux vies antérieures ! J'espère que tu vois mieux ce que sous 
entend la page blanche dans ce contexte.

---
H : Une première perte d'un gentil matou cette semaine, le froid commence à faire des 
dégâts chez les plus faibles malheureusement 😔
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H : Questions semaine 16 ouvertes. Je n'ai pas reussi à obtenir l'image que je voulais avec 
l'IA. J'ai eu une vision d'une étoile à 5 branches noire avec une trainée ressemblant aux 
étoiles qu'on place au sommet des sapins de Noel. Elle était dans le ciel, et la queue de 
l'étoile était légèrement rougeâtre à la pointe. Il est à rappeler que décembre a toujours été 
un moins propice pour observer le ciel, puisque ce sont les nuits les plus longues de 
l'année. Notez aussi que selon les traditions, l'Etoile qui guide les Rois mages n'est pas du 
tout Vénus, alias l’étoile du Berger. En réalité, 2 mythes se sont superposés. Vénus est 
effectivement visible le soir et servait de guide l'hiver pour les bergers dans le désert. Mais 
quand on parle des Rois-mages, cela n'a rien à voir a priori avec Jésus mais avec un 
épisode de l'histoire ancienne. Les anciens savaient que Nibiru passait régulièrement, ils 
tenaient ces données des anciens sumériens. Les Rois Mages étaient des Rois-savants des 
cités de Mésopotamie (nous sommes aux environs de -1500 av JC), et ils s'étaient 
rassemblés en Conclave pour discuter de ces prophéties parlant d'une comète qui 
annonçait de grands malheurs, pas pour offrir des cadeaux à un messie qui viendra 1500 
ans plus tard). Dans les versions anciennes de la Torah, il est bien dit que Pharaon était 
aussi un Roi-Mage qui connaissait les cycles du Ciel. Dans ces versions, il prévient 
Moché (Moïse) de ne pas partir dans le désert car Ra'ah, le mal absolu qui prend la forme 
de l'étoile rouge, allait arriver et qu'il était dangereux de s'aventurer en dehors des cités. 
C'est cela qui aurait motivé Pharaon a refuser aux disciples de Moche de partir d'Egypte, 
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bien que les versions ultérieures parlent davantage d'esclavagisme. Il n'y avait pas 
d'esclaves en Egypte, on le sait aujourd'hui. Néanmoins, suite à la reconquête de la basse 
Egypte par les pharaons contre la dynastie sémite des Hyksos, et leur fuite, de nombreux 
Hyksos furent maintenus en "captivité" en Egypte à la fin du conflit. Certes ils n'avaient 
pas le droit de partir d'Egypte, mais ils n'étaient pas esclaves. Certains étaient même très 
riches et bien placés dans le Royaume, notamment les marchands. Pharaon était donc très 
bien au courant de l'arrivée de Ra'ah alias Nibiru, mais sous estimait-il ses conséquences 
sur son pays, avec les séismes et les tsunamis à venir, sans parler des pluies de poussières 
rouges et les averses de micrométéorites (la grêle qui brule au sol). Au contraire il pensait 
que rester dans des cités bien bâties pouvait garantir leur sécurité. En réalité, ceux qui ont 
voulu partir n'était pas forcément des hyksos, beaucoup d'Egyptiens ont voulu suivre 
Moché. La divergence entre lui et le Pharaon de l'époque se trouvait dans l'attitude à avoir 
face aux malheurs à venir. Moché était grand prêtre, et avait accès aux archives. Il savait 
que les villes et les maisons en dur n'étaient pas sûres, car il avait les témoignages des 
scribes du passage précédent (le Déluge, un tsunami massif en Mésopotamie suite à 
l'effondrement du delta de l'Euphrate). Mais Pharaon comme nos Elites aujourd'hui, ne 
pouvait pas admettre que son Royaume, sa Richesse et son pouvoir absolu seraient 
inéluctablement détruits, et il rentra dans une forme de déni. Ce n'est que bien plus tard, 
pour asseoir le monothéisme rabbinique, que l'histoire a été changée. Les 7 plaies 
d'Egypte ne sont pas des "punitions" divines pour avoir empêché Moïse de sortir avec les 
Hébreux d'Egypte, c'était surtout une suite de catastrophes et de fléaux (famines et 
maladies) qui commençaient à se répandre dans le royaume d'Egypte. Ce sont surtout les 
pauvres qui en subissaient les plus dures conséquences, et ceux qu'on appelle les 
"Hébreux" sortis d'Egypte étaient aussi bien des hyksos (d'origine sémites) que des 
égyptiens. Les riches ne voulaient pas quitter leurs demeures luxueuses et leurs palais, 
alors que les pauvres souffraient des pénuries et voulaient trouver un autre territoire moins 
impacté par les famines. Voilà la vraie histoire qui a été ensuite dramatisée/romancée pour 
la propagande !

[pour l'image, et l'IA qui a refusé d'interpréter "étoile noire 5 branches"] Cet outil n'est 
qu'expérimental, pour l'instant, c'est bien spécifié. Et puis bien se rappeler que 
normalement les instructions sont en anglais, et que l'IA ne doit pas être optimisée pour le 
français !

JJ : La neige, le massif montagneux et les météorites font elles partie des instructions 
données à l IA ? Même question au sujet du bouleau faisant face à la tour lors d un 
prédédent post.
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H : oui j'ai demandé un étoile filante noire avec une trainée rouge dans un paysage 
enneigé de nuit. Par contre elle n'a pas pris en compte le mot noir, ou alors dans des 
images très laides. Donc j'ai choisi celle qui était la plus présentable !

Pour le bouleau9, j'ai demandé un paysage montagneux et boisé, l'arbre au premier plan est 
juste lié à cela. L'IA n'invente rien en fait. Elle reprend des images déjà créées (par des 
humains) dans sa banque de données immense, et en fait un fondu en découpant des 
éléments. C'est pourquoi parfois on retrouve des éléments "déplacés" ou anormaux qui en 
fait faisaient partie des images sources de départ. l'IA n'est pas une intelligence du tout, 
c'est une nouvelle sorte de programmation plus souple basée sur des données de masse. 
Ne voyez donc rien dans ces objets comme le bouleau de sens ou de signes, se sont des 
parasites liés au système de création du programme. Cela va s'améliorer avec le temps, 
mais pour l'instant il y a quelques petites ratées qui seront corrigées, comme les visages 
déformés par exemple (volontairement, c'est pour éviter de payer des droits aux personnes 
dont les photos ont servi de base à l'IA).

---

H : Pour revenir au phénomène "volumineux" qui était attendu courant Novembre, il s'est 
effectivement réalisé. Le "pont" de roche [du Wabbash] qui tenait New Madrid s'est 
disloqué, comme le prouve les essaims de séismes (fin novembre) dans ce secteur. Ce pont 
empêchait la partie Est des USA et la partie Ouest de se séparer. Quand je parle d'Est et 
Ouest, c'est par rapport à la faille de New Madrid qui est entrain de séparer le continent 
nord-américain en deux morceaux, ce n'est pas rien en terme de volume !! C'est un 
bouleversement massif et volumineux, puisque nous avons 2/3 de l'Amérique du Nord qui 
est en train maintenant de se déplacer vers l'Ouest, et 1/3 qui va vers l'Est, ce qui mènera à 
la formation d'un nouveau sous continent !! Comme New Madrid est un réseau de failles, 
la zone de New Madrid (la ville) [plus précisément du Wabbash un peu plus au Nord], où 
il y avait la dernière soudure principale [celle du Wabbash], ne sera pas la seule 
concernée. Le réseau de failles part de l'Isthme de Panama puis passe le long du 
Mississippi avant de bifurquer dans les grands lacs et finir sa course dans la vallée du 
Saint Laurent au Canada.

Or le Québec (et Montréal en particulier) viennent de voir des séries de séismes, preuve 
que le mouvement de séparation vient de s'enclencher. Preuve aussi les relevés de CO 
(monoxyde de carbone) comme l'a bien remarqué Nancy Lieder dans Zetatalk. Ce n'est 
pas bon signe, car ce mouvement va continuer, et les vallées du Mississippi et du Saint 

9 Post avec l'image de la tour d'ivoire perdue dans la campagne
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Laurent vont s'affaisser et s'élargir de façon continue désormais. Il y aura de gros séismes 
là où il reste des attaches secondaires, mais ce qu'il faut craindre surtout ce sont des pertes 
d'altitude et un sol qui se dérobe. Ponts et les grosses infrastructures dépendantes de la 
fermeté du sous sol vont être malmenés, et comme les failles secondaires se réveillent 
(Appalaches etc...), tout cela va s'étendre [par exemple à New-York, confluent de 
plusieurs failles secondaires toutes reliées à New-Madrid]. Amis québecois, soyez 
prudents et vigilants, surtout si vous habitez dans la vallée du Saint Laurent (Québec, 
Montréal), le processus de séparation s'est enclenché !!

JJ : Est ce que les conséquences changent pour le tsunami européen ? Danger sur les 
Açores ?

H : c'est toujours d'actualité, même si les Açores sont en effet un problème (comme 
l'Islande, les champs phlégréens, etc.). C'est la séparation de l'Amérique du Nord en 2/3 et 
1/3 qui doit créer les tsunamis, et comme ce phénomène a débuté, qui sait ce qui peut se 
passer maintenant à ce niveau !!

---

AM : L'image rappelle l'alerte des Altaïrans : "Nibiru visible à Noël"

H : Oui, tu fais bien de le rappeler, car autour du 21 décembre, c'est toujours la période la 
plus propice !! N'oubliez pas aussi qu'elle arrive en premier lieu dans la direction d'Orion 
(Constellation d'hiver). D'après les anciens, elle commence par un pilier de lumière rouge 
à l'Aube et/ou au Crépuscule, puis prend la forme d'un point diffus rouge sombre. En 
s'approchant on commence à distinguer comme 2 cornes ou 2 ailes sur les côtés, avec un 
disque au milieu et cette forme "cornue" devient de plus en plus grosse. Enfin, on finit par 
mieux distinguer sa queue cométaire ondulante qui forme comme un serpent (Jörmungand 
chez les Nordiques, Apophis chez les Egyptiens, un dragon rouge volant en Asie etc...). ce 
n'est pas un hasard si le Soleil passe dans la constellation d'Ophiuchus du 29 novembre au 
18 décembre, Ophiuchus 13ème signe du zodiaque maudit/oublié qu'on nomme le 
"Porteur de Serpent" !!
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JJ : Une étoile à 5 branches . Retour de Lucifer Enki. Étoile noire en référence à une étoile 
effondrée /abortée. Une queue rougeâtre ressemblant à une cométe.

H : c'est une référence à Nibiru en effet, sans consteste. La forme d'étoile à 5 branches 
avec une queue en panache était typique des étoiles de Noel en haut des sapins. Donc la 
conclusion logique est de faire un lien entre Nibiru et Noel. Après quel lien et quand, cela 
reste à définir.

A titre d'exemple, ça ressemblait à ce type de tête de sapin de Noel :

TH : Les Zétas tablent sur un pôle shift en 26-27

ME : je croyais qu’il n’y avait pas de date? 
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H : C'est une date donnée par Nancy Lieder sur Zetatalk. Elle valide une prophétie 
tibétaine qui tombe en 2026. Pour ma part, sans intervention extérieure, Nibiru devait 
passer en 2013. Comme je l'ai expliqué, il est difficile de donner une date car il peut y 
avoir 2 choses :

 1) une intervention des ET/Entités supérieures,

 2) La physique spatiale est quelque chose très complexe dont nous ne connaissons 
même pas 1% des tenants et des aboutissants, car nous ne savons même pas ce 
qu'est la gravitation. Les ET sont plus avancés, certains beaucoup plus, cela ne 
veut pas dire non plus qu'ils connaissent tout. Il ne faux pas oublier qu'il y a 
plusieurs dimensions, et que les matières des différentes dimensions 
interagissent. Donc par exemple, les zétas sont en dimension 4 ne peuvent 
connaitre que les particules dans les dimensions inférieures ou égales à la leur, 
mais sont complètement aveugles sur ce qui se passe au delà de la 5ème 
dimension. Tout ce qui se produit dans les univers supérieurs leur est inconnu, et 
donc ils n'ont qu'une vision partielle des phénomènes. Plus précise que nous 
certes, mais avec une part d'incertitude.

Tout cela fait que l'"Ordre"/"calendrier" de base n'est pas toujours respecté, même si la 
fenêtre d'arrivée n'est pas infinie. Déjà 10 ans de délai c'est beaucoup. Ce qu'il faut savoir 
aussi c'est que les lois de l'Univers sont ainsi faites que le processus accélère 
automatiquement pour essayer de combler le retard de calendrier. Du coup, ce qui aurait 
du être étalé sur 3 ans le sera en 1, avec un rythme beaucoup plus rapproché que ce qui 
était prévu. Les choses vont se succéder plus vite, ce qui nous laissera un peu moins de 
temps pour réfléchir entre 2 événements.

Soit dit en passant, plus vite on en aura fini plus vite on passera à la suite, de toute façon 
le résultat sera le même. Le chemin est plus long mais la destination n'a jamais changé.

Les prophéties musulmanes comme d'autres donnent parfois des dates ou du moins des 
repères, mais il est délicat de les placer dans une chronologie précise. Daech devait arriver 
en 1436 (2014) en calendrier Hégirien, et nous sommes en 1445 aujourd'hui (2023 pour 
nous). Or le Califat de l'EI a bien été instauré le 29 juin 2014. C'est la seule date qu'on 
retrouve, soit les autres se sont perdues, soit il n'y en a pas. Ceci est un exemple pour 
montrer aussi que même avec une ou deux dates, cela ne donnera pas le calendrier entier. 
Juste un repère pour nous confirmer que c'est bien LA période visée. Nous savons ce qui 
va se passer, les grands axes, normalement c'est suffisant.
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---

JJ : réincarnation et la planète école. Si une âme se lasse des réincarnations, n'accepte plus 
cette façon que le grand tout a de torturer les âmes incarnées , peut elle dire simplement 
Stop! ?

H : Non, parce qu'une âme ne peut pas renier sa nature profonde. Question compliquée qui 
relève plus ici de nos croyances que de ce que je pourrais te dire au final.

---

GH : certains millénaristes et autres nous promettent une terre nettoyée, une humanité 
ascensionnée…magnifique….d’un autre côté un after Time après les deux passages sans 
lumière du soleil, d´atmosphère de cendre….ou on va galerer à faire pousser quoique ce 
soit ?

AM : Il y aura tout ça... sur 2 Terres différentes !  L'une en dim 2, l'autre ici en Dim 1. 🙂

Combien de temps va-t-on rester ici avant d'ascensionner en dim 2, c'est dans nos mains à 
tous.

MM : 85 d'altruistes pour l'ascension, on en est loin..

AM : S'il y a beaucoup de morts d'égoïstes, et que les indéterminés presque mûrs se 
rendent compte rapidement qu'on survit mieux en s'entraidant qu'en se battant entre gangs 
comme "Walking dead" ou "last of us" nous y incite, pas forcément...

H : [en réponse à GH] Oui les conditions seront plus difficiles, mais en apparence 
[seulement], parce qu'on les compare à notre mode de vie actuel.

Après le passage de Nibiru, la façon dont nous allons nous nourrir va radicalement 
changer, mais cela ne signifie pas que nous mourrons de faim. Les plantes que nous 
utilisons aujourd'hui sont surtout des plantes d'été, originaires de Mésopotamie ou 
d'Amérique centrale/du Sud. Il sera délicat de faire murir du blé. Néanmoins, il existe des 
variétés de plantes qui pousseront très facilement comme le taro indien, qui aime baigner 
les pieds dans l'eau et à l'ombre. J'en a un chez moi qui se plait très bien en intérieur, et un 
autre qui se porte encore mieux en hydroponique (simplement de l'eau dans des billes 
d'argile, sans engrais et sans substrat). Ceci n'est qu'une exemple, parce qu'il existe 
énormément d'espèces comestibles qui prolifèreront. De plus, comme nous l'avons vu 
pendant le premier confinement, une fois que l'autre s'efface, la nature s'épanouit à 
nouveau. Les animaux sont gênés pour se nourrir et se reproduire à cause de notre activité. 
Alors certes ils auront eu des pertes, mais les eaux bien remuées après Nibiru seront très 
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riches en minéraux, algues et planctons vont exploser et les poissons à la suite. Idem avec 
tous les arbres tombés qui serviront de nourriture aux champignons, aux insectes et 
forcément à tout le reste de la chaine alimentaire. Nos prés vont redevenir en moins de 10 
ans des forets, et les lapins n'ont pas besoin d'autant pour pulluler une fois que le nombre 
d'humains sera retombés de plusieurs milliards. Ne pensez pas comme des habitants de ce 
monde d'aujourd'hui, mais comme des habitants d'un nouveau monde et d'un nouveau 
paradigme. La plupart des communautés seront florissantes surtout si elles sont discrètes 
et hors de portée des bandes de pillards qui ne feront pas long feux eux. Piller des 
entrepôts et les cités ne durera qu'un tout petit temps, et comme ces groupes s'entretueront 
pour les dernières cartouches et boites de conserve sans avoir mis en place une forme 
d'agriculture, ce risque sera vite balayé... et ce n'est pas 4 ou 5 voyous affamés et 
faméliques qui mettront en péril des villages indépendants bien organisés. Changer 
complètement de point de vue. Ce monde qui nous attend en premier lieu sera certes 
moins high tech, mais plus humain, avec des relations sincère et surtout pas un système où 
la seule valeur des gens est l'argent, où les élites sont complètement corrompues et 
incompétentes et ne vivent que comme des parasites du peuple grâce à des bouts de papier 
(l'argent et les contrats) et de la violence institutionnelle (la police, la justice, les banques 
et les impôts). La liberté, gagner son "pain" par soi même, en meilleure santé (finie la 
malbouffe), soignés par des plantes (finis les effets secondaires et le big pharma) etc... 
etc... Finalement, ce ne sera pas si mal non ?!

---

BBB : C'est quoi la double-vue dont vous avez parlé lasemaine dernière ?

H : double vue dans un sens spirituel, c'est à la fois voir le matériel avec ses yeux 
physique, mais aussi voir avec son âme les choses plus subtiles, comme les auras ou 
l'astral.

---

EE : notre plombier n'arrête pas depuis l'année dernière à intervenir pour des fuites d'eau 
dans le sol, un barrage hier qui a cédé causant des dégâts qui ont été minimisés par les 
infos locales... (digue en Aveyron)

FL : y a-t-il une ligne de faille qui traverse ce département ?

AM : Oui, la faille de Villefranche, elle vient mourir dans la faille du Lot quelques km 
plus à l'Ouest, et du coup rejoint celle du barrage via le Lot puis celle de l'affluent où est 
situé le barrage.
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H : [en réponse à EE] et oui, ça va commencer à nous atteindre, alors qu'en France 
métropolitaine on était très épargnés par tous ces problèmes hormis la météo bien sur. Va 
falloir aussi s'y faire !

H : Avant hier je n'ai pas pu venir et aujourd'hui encore des coupures de courant. Nous 
avons subi 1h30 de délestage dans les villages du coin pour un problème technique qui 
s'est produit à 150 km. Et oui, les petites gens payent le même abonnement et kW/h mais 
ne sont pas prioritaires... donc quand il manque du courant on le prend chez nous pour le 
donner aux autres.

09/12/2023 - Poutine menace de divulguer Nibiru

H : Questions semaine 17 ouvertes. L'image peut paraitre comique [L'ours russe], mais 
cela me permet de contourner certains interdits de l'IA au sujet d'hommes politiques 
étrangers. Il semblerait qu'un certain dirigeant du Nord-Est [Poutine] tape du point sur la 
table pour faire une grande annonce qu'on attend depuis un moment. Source Nancy Lieder 
dans Zetatalk.

Notez que l'étoile noire de Noël que j'ai vu la semaine dernière, ainsi que l'évènement 
"volumineux" en novembre, peuvent faire référence à une grande avancée, mais peut aussi 
bien faire référence à une étoile soviétique à 5 branches d'ailleurs. Noire parce que ce n'est 
pas forcément une bonne nouvelle pour le Monde, même si nous sommes au courant, ceux 
qui ne le sont pas risquent de mal le prendre. Bref, une hypothèse mais à méditer !!
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JJ : film "Deep Impact". ils sélectionnent les gens admis dans les bunker en fonction de 
leur compétences et par tirage au sort. On saura bientôt l utilité des tests pcr ...

 H : en effet. Tu peux aussi mélanger le film "2012" avec "Deep Impact", et tu as la vision 
des Elites !

---

DR : Depuis le temps que l'on attend une annonce officielle, mais je pense que l'on va 
devoir attendre encore.

H : moi aussi je suis comme toi, à force de crier au loup c'est de plus en plus difficile de 
croire que quelqu'un aura le courage de dire quoi que ce soit... mais la nature humaine est 
ainsi faite que l'impossible n'existe pas avec nous, il ne suffit que d'un Pou Pou pour faire 
le job !

CJ : Ca va sûrement être révélé mais par quel moyen ? La France sous le jouc de l'UE 
(berceau du NOM) va t'elle diffuser cette annonce si toutefois la Rus... puisse le faire ? 
Que Dieu nous vienne en aide...

H : Personnellement je pense qu'on verra Nibiru avant une annonce officielle vu le 
courage des dirigeants et leur faible intérêt à changer le status quo : impot boulot auto... 
Mais je peux ne tromper, c'est une question de libre arbitre au sommet, même si certains 
comme Macaron sont très loin de songer à franchir le pas. D'autres peut être y pense : 
Trumpy, Pouty et Xy sont les seuls vrais candidat à une éventuelle surprise de ce point de 
vue... L'UE ce sont des suiveurs, si la Chine, la Roussie et l'Inde disent ok, alors que ce 
sont 3 puissances spatiales majeures, ce sera dur de nier.

En croisant les doigts que ça fasse pas un triple flop comme les dernières...

---

LDE : [en mode humour, à propos de l'image] il semblerait que le coiffeur et l'épilateur de 
notre ami Vladimir sont en grève

H : tout à fait !! Mais à sa décharge Vlad n'en a pas un comme Monsieur Mimolette de 
hollande, coiffeur payé 9000 euros pour suivre un chauve même à l'étranger... sa 
maquilleuse, qui avait largement plus de boulot on en convient, était payée 3000. 
Sexisme ? Non, pas du tout, le coiffeur était aussi chaperon maussade [Mossad, les 
services secrets israéliens].

---
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Article donné par H : Macron instaure un conseil présidentiel de la Science à l'Élysée. 
Réusmé : Après l'opaque Conseil scientifique qui a vu le jour pour la crise du Covid-19, 
voilà qu'Emmanuel Macron se prépare à installer un "Conseil présidentiel de la science" à 
l'Élysée. Douze spécialistes seront chargés d'éclairer le président sur des sujets d'avenir 
divers, sans que cela soit rendu public.

H : Conseil scientifique qui pourrait très bien gérer une annonce officielle faite par 
l'étranger. Hasard de calendrier ??!

DL : Alain Aspect a des références longues comme le bras, les autres doivent être bien 
inféodés. Si on devait parier, je miserais bien sur un rapide départ d'Aspect, tout comme 
Raoult n'avait pas voulu servir de caution au pouvoir

AM : Alain aspect a critiqué Raoult, donc on n'a pas un grand résistant ici...

---

DL : Que penser de cet extrait du synopsis du dernier James Bond, "Mourir peut 
attendre"?:

"...un laboratoire biologique ultra-sécurisé du MI6 situé en plein Londres est pris d'assaut 
par un commando de SPECTRE. Ils abattent tous les scientifiques présents dans le 
laboratoire, sauf un, dont ils simulent l'enlèvement, mais il est en fait de mèche avec eux. 
Ils repartent en ayant dérobé une nouvelle arme biologique ayant pour nom de code « 
Projet Héraclès ». Cette arme est à base de nanorobots infectant les gens comme un virus, 
par simple contact tactile, et codés sur l'ADN spécifique d'un individu, les rendant mortels 
pour leur cible, mais inoffensifs pour les autres". lien avec le graf haine...

H : Les films 007 sont toujours basés sur des informations correctes, mais pas forcément 
réelles à 100%. Comme avec beaucoup d'autres rumeurs de ce type, ces armes sont des 
idées sur lesquelles les agences ont travaillé, mais qui n'ont pas obligatoirement abouti (ou 
alors ont été exagérée pour le spectacle). Un exemple flagrant est celui où SPECTRE 
capture des sous marins avec un pétrolier trafiqué qui s'ouvre en deux et avale les sous 
marins nucléaires paralysés (Voir "L'espion qui m'aimait"). Ce film est inspiré d'un fait 
réel, puisque c'est en l’occurrence le Projet Azorian de la CIA. L'idée était de récupérer 
l'épave du sous marin soviétique K-129 qui avait coulé en 1968 à 5000 mètres de fond. 
Howard Hughes, le fameux milliardaire américain, avait alors aidé la CIA à construire un 
bateau, le Hughes Glomar Exporer, qui sous couverture d'exploration scientifique avait été 
conçu pour s'ouvrir par le dessous et remonter à la surface en toute discrétion le sous 
marin soviétique, ou du moins des morceaux de l'épave. Nous sommes en 1972, et le 
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James Bond est directement inspiré de cette opération lors de laquelle le sous marin, après 
s'être coupé en deux lors de la remontée par des treuils, a finalement été complètement ou 
partiellement récupéré à 5000 mètres de profondeur par le bateau de Hughes.

Projet azorian (encore connu comme projet Jennifer). [AM : C'est suite à un cambriolage 
que ça sera révélé au grand public, un mini scandale pour savoir ce qui a été fait des corps 
récupérés, ou encore le coût démesuré de l'opération. Ce n'est qu'en 2010 que le projet fut 
déclassifié]

Quant au projet "Héraklès", il s'agit du projet d'arme ethnique qui a donné naissance à de 
nombreuses recherches illégales d'abord au Congo, puis en Afrique du Sud. Ce 
programme avait pour but de trouver un pathogène capable de tuer sélectivement les gens 
de couleur et d'épargner les blancs. Le SIDA est un essai de ce type de virus, car à 
l'époque on pensait que cette épidémie ne dépasserait pas les frontières de l'Afrique noire, 
car les Elites responsables estimaient que les noirs étaient plus proches des singes que des 
humains (et oui, le raciste est idiot dans son extrémisme). Tous les essais d'arme ethnique, 
donc basés sur l'ADN ont échoué, car la réalité est la suivante : il y a parfois plus de points 
communs génétiques en un Italien et un Malien qu'avec un Norvégien, car la couleur de la 
peau n'est pas l'essentiel du code génétique. Viser une population particulière est donc 
impossible, mais le racisme est une croyance qui se complet dans de fausses réalités 
biologiques. Bien entendu d'autres essais ont eu lieu avec des armes biologiques à ARN, 
puisque cette technologie donne aujourd'hui de nouvelles possibilités. Elle utilise 
d'ailleurs de la nanotechnologie pour le transport de l'ARN avec des nano-goutelettes de 
lipides, une méthode qui a été officiellement utilisée lors de la fabrication des mort-ccins 
contre le Comorbid 19. Là encore, cela ne fonctionne pas, car le même problème se pose 
encore et encore : on ne peut pas cibler la population d'un pays avec une arme génétique 
"ethnique", car le brassage des populations et de l'ADN est trop important. Les USA sont 
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le parfait exemple de ce brassage, et attaquer par exemple une population slave (suivez 
mon regard) entrainerait la mort du tiers des américains, voire plus, y compris certains 
dirigeants, tout en épargnant les 9/10 des rvsses. Les 15 laboratoires Oukrainiens gérés par 
le ClA étaient là pour tester ce genre d'arme sur la population du pays, arme test amoindrie 
qui s'est avérée complètement inutile et incontrôlable (diffusion, mutation, vaxins 
inefficaces donc aucune protection pour les Elites) : c'est évidemment du Comorbid-19 
dont je parle là, une version amoindrie d'un super-comorbid-19 qui est resté en laboratoire 
et heureusement. Donc notre tentative d'arme génétique à visée ARN utilisant de la 
nanotechnologie, c'est tout simplement ce que nous avons vécu en 2019-2021 avec la 
plan-démie. Les James Bond sont toujours inspirés de faits "réels" qui se sont DEJA 
produits, une façon de faire passer un message inconscient au public basé sur des rumeurs 
qui circulent dans le milieu de l'espionnage, tout simplement !

Je vous conseille très vivement le documentaire "Marchands d'Anthrax" qui donne 
énormément de détail sur ces programmes illégaux : Marchands d’Anthrax révèle 
l’histoire la plus secrète et protégée de notre époque troublée : la course aux armes 
bactériologiques et les secrets des recherches scientifiques et de leur production.

L' investigation commence avec les lettres contenant de l’Anthrax envoyées aux USA en 
2001. Cinq morts. Affaire toujours non résolue par le FBI…

Un nombre important de chercheurs scientifiques vont étrangement décéder pendant les 
mois qui suivent. Ils travaillaient tous sur ces armes secrètes, pour l’industrie dite « bio-
défense »… dont le budget se compte en milliards de dollars.

Marchands d’Anthrax nous emmène au cœur des laboratoires secrets où les procédés 
génétiques et la nanotechnologie pavent le chemin des horreurs telles que les « armes 
bactériologiques à sélection ethnique » et les cultures de souches résistantes aux 
antibiotiques. Bob Coen a pu rencontrer des gens qui souffrent des conséquences de ces 
recherches sur les germes et des scientifiques, des législateurs, des témoins qui tous 
annoncent que la prolifération des armes bactériologiques nous conduit à la catastrophe.

TH : Raoult avait évoqué le sujet sur le bio terrorisme en expliquant qu'il avait été 
missionné pour étudier ce merdier de près...et sa conclusion était qu'en fait les américains 
s'étaient tirés une balle dans le pied eux-mêmes :

Les US avaient engagé un scientifique qui a pété un plomb en ramenant chez lui, une/des 
souches du virus, je crois, et en avait envoyé à par courrier.
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Raoult s'est aperçu de ça en faisant le séquençage du génome de virus et il s'est aperçu que 
c'était la même souche que ce que les US possèdaient en laboratoire, donc la fuite venait 
de chez eux.

Raoult en conclue que les US se se font fait avoir à leur propre jeu en sélectionnant un 
"fou" dans leur projet...(genre faute à pas de chance).

Raoult répète souvent cette histoire pour expliquer en quoi on peut voir du complotisme 
un peu partout alors que lui, n'y voit que de la bêtise en fait.

Raoult se complaît à déclarer qu'il n'est pas un lapin de 6 semaines concernant la nature 
humaine mais finalement sur cette histoire...une partie de lui montre un degré de naïveté 
encore présente.

AM : Raoult est une pure opposition contrôlée. Marc confirmera si oui ou non, mais il a 
des squelettes dans le placard. Quand il a commencé à gueuler au début de la pandémie, 
Macron est venu le voir, et lui as probablement montré les images prises dans les caves 
(Raoult avec sa chevalière tête de mort de FM). Raoult s'est calmé avec ce chantage, il a 
fait juste le minimum syndical pour entrainer les complotistes de son côté, puis après 
vantait le va k sein, minimisait les effets secondaires, etc.

Croire que les gens sont fous, c'est de l'idiotisme : Comme croire que Monarc n'a propagé 
la piq que parce que Pif ser l'a payé 2 millions en 2011, c'est le deuxième écran de fumée. 
Mieux vaut que les conspis croient ça, plutôt qu'ils découvrent que Monarc savait 
parfaitement ce qu'il faisait en faisant piquer les moins de 11 ans...

Aucun scientifique ne peut sortir un virus comme ça, surtout dans les labos P4 de la mafia, 
donc non officiels, où la moindre déconnade est punie de mort... Il a été relâché 
volontairement.

---

JJ : article sur la prochaine pandémie [AM : article qui conclue que le prochain pathogène 
sera une bactérie, à cause de la pneumopathie en Chine, finalement causée par les gaz du 
sous-sols relâchés par le tiraillement de la plaque de la Sonde sur Pékin]

H : Les labos sont en chute libre niveau profit, quelques graissages de pattes de journaleux 
plus tard, [ces articles anxiogènes] c'est surtout relancer la vax-ination qui préoccupe Big 
Pharma. Les gens ne sont pas dupes, les piqures sont en chute libre cet hiver.

---
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GH : La pensée est énergie….il y a des forces subtiles qui nous attirent à nous confier à 
lui, eux, ça…. (?) Personnellement le récit d’un chapelet ou de tout autre prière toute faite 
et polissée ne m’a jamais dit rien qui vaille. Et puis vu l’état de notre planète il 
conviendrait de se demander si d’aucune prière soit réellement efficiente. Alors qu’en est 
il réellement ? Se conçoit il que l’on demande de l’aide, une protection, un état planétaire 
salutaire…..à qqchose de supérieur et à qui ? Dieu, la source, le grand tout, nos trois anges 
gardiens, les archanges….????? « Nous » les « adeptes « de Nib.. sommes nous en mesure 
de souhaiter que ses effets soient moins dévastateurs …amoindris…que nos proches en 
soient protégés… ou cela ne sert il strictement a rien puisque « personne n’est aux 
commandes ». Aussi est il dangereux de communiquer avec « l’univers » ? Qu’en est il 
des forces obscures ou tout simplement trompeuses qui pourraient nous répondre et qui 
nous confuseraient…? Je veux bien votre ressenti H ou/et AM.

H : les religions sont très limitantes, leurs concepts sont trop encadrés et restreints pour 
décrire réellement la nature de l'Univers, le bien et le mal sont bien relatifs. Parler de 
"Dieu" par exemple est très loin de la réalité du Monsieur Barbu assis sur son trone dans 
le Ciel. N'oubliez pas que l'Univers est en réalité une succession de dimensions qui se 
superposent à la manière de poupées russes, et nous vivons aujourd'hui dans la plus petite 
d'entre elles. Il est donc très difficile de conceptualiser ce que peut bien être l'entité qui 
regarde les poupées de l'extérieur. La mort n'est qu'un passage d'un état à un autre, et nous 
confondons la mort physique et la mort astrale, qui elle n'existe pas. C'est notre corps qui 
est détruit, pas notre esprit. Demander à ce que les catastrophes soient amoindries n'a de 
sens que pour nous, mais quand on a une vision sur le très long terme, la mort due aux 
catastrophes n'est qu'un tout petit détail insignifiant dans la longue série de réincarnations 
qu'il y a devant nous. Voyez plus loin. La Mort n'a aucune importance, seule la Vie que 
nous parcourons a de l'importance. C'est ce que vous faites qui restera, de toute façon 
votre corps est appelé à disparaitre un jour ou l'autre.

Voyez plus large que la vie physique, et vous verrez que votre questionnement est en fait 
inutile, sans vous juger bien sûr, c'est une question légitime, mais la réponse est simple. 
Pourquoi demander de l'aide si ce n'est pour repousser un peu une mort physique qui à 
l'échelle de votre vie d'âme n'est qu'une étincelle. Par contre ce que vous en faites dans 
l'instant présent, à prendre soin des autres et à faire le bien, cela est inscrit pour l'éternité. 
Je le répète, pensez d'abord à votre vie maintenant plutôt qu'à votre mort inéluctable plus 
tard. Levez le tabou de la peur de mourir, et vous trouverez votre réponse.

Enfin, sachez aussi que toute pensée que vous avez est "entendue" car l'esprit a toujours 
un écho. Notre esprit est comme une musique ou un chant continuel dans l'Univers. Il est 
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donc inutile de demander ouvertement ou de prier (avec des prières religieuses), penser 
suffit, car chacune de vos pensée est une mélodie. Si vous vous faites du souci pour vos 
proches, le chant de votre âme est teinté de votre anxiété. La mélodie de votre chant 
spirituel dépend aussi de votre orientation, égoïste, mitigée ou/et altruiste. Même les gens 
les meilleurs ont aussi des moments d'égoïsme, le tout c'est d'être majoritairement dans 
l'altruisme. Cela ne veut pas dire qu'on l'est à 100%, c'est impossible, car nous devons 
aussi penser à nous même pour pouvoir penser aux autres. Les égoïstes sont ceux qui 
pensent en majorité à eux mêmes, et très rarement aux autres, et entre les deux extrêmes, 
la majorité des gens oscillent suivant les périodes et les situations. Peu importe qu'un 
chant soit à couleur égoïste ou altruiste, il sera entendu par toutes les entités spirituelles. 
Mais une entité égoïste ne se dérange que si elle voit un espace en vous pour se faufiler, 
espace qui existe chez tout le Monde, même les meilleurs d'entre nous. Généralement, si 
globalement vous penchez malgré vos faiblesses (que nous avons tous) vers le bon côté, 
l'influence des forces obscures n'aura pas de prise sur vous.

Un exemple, si une personne a du mal à nourrir ses enfants (ce qui arrive de plus en plus, 
même en Occident), ou qu'après un divorce on lui enlève, la tentation sera peut être chez 
certains d'en finir avec la Vie et d’emmener ses enfants avec soi. Le désespoir et la 
souffrance peuvent mener à l'égoïsme et chez une personne dont l'égo est supérieur à la 
compassion, avec de mauvais conseils spirituels, on peut arriver à une drame.

Une personne un peu immature spirituellement peut être poussée à un acte irréparable, et 
les entités obscures bien entendu peuvent être tentées de favoriser par de mauvais conseils 
ces personnes fragilisées. Le cas des tueurs de masse est aussi de cet acabit, car nombreux 
sont ceux qui sont tombés dans l'orientation égoïste et peuvent être encouragés à partir en 
tuant le plus de personnes possible, leur âme pensant ainsi gagner une place de choix en 
"enfer" (c'est à dire dans un monde/planète de type égoïste où elles finiront incarnées un 
jour ou l'autre). Nos pensées positives et négatives impliquent des réponses des deux 
camps spirituels. Bien entendu cela est complètement invisible, car ces influences se font 
dans le monde spirituel, notamment la nuit quand notre corps physique est en pause et que 
l'âme vagabonde pendant le sommeil. A ces moments, des entités spirituelles peuvent 
venir discuter avec nous, et nous encourager dans un sens ou dans un autre. Cela est 
indépendant de notre volonté consciente. Soyez bons et compatissants, et peu importe les 
entités obscures, elles n'auront pas de prise. C'est donc en travaillant sur soi qu'on se 
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protège en quelque sorte, sachant que les entités n'ont aucun droit sur vous, vous êtes seuls 
maîtres de ce que vous faites, de suivre leurs conseils ou pas, libre arbitre oblige.10

Alors ne vous faites pas de souci sur qui va répondre à vos demandes. Faites, agissez, 
aimez et cela se fera naturellement. Ne cherchez pas à mettre des mots et des noms 
(forcément limitants) sur des choses qui existent et se font de manière fluide, naturelle et 
automatique. Soyez vous mêmes, simplement.

17/12/2023 - Terminator déguisé en robot de cuisine 
inoffensif

H : Questions semaines 18 et 19 ouvertes (Fêtes obligent). L'image peut paraitre encore 
une fois comique cette semaine. Chez les Elites, rien n'est fait au hasard. Derrière IA, 
robots, drones et satellites se cache toujours un agenda qui n'est pas celui auquel cela nous 
est gentiment présenté. "Le Diable s'habille en Prada" serait un bon adage. L’égoïsme 
emballe toujours bien son poison dans un joli paquet cadeau et de grands idéaux 
universels. Droit à l'avortement, soutien aux LGBTQ+, Loi immigration : derrière les 
belles paroles "louables" il y a baleine sous galet !

10 pas besoin de bulle de protection, de sauge ou de cercle de sel pour ces entités "hors 
du jeu" de l'incarnation sur Terre. Par contre, ça ne semble pas être le cas pour les 
entités incarnées (dans le jeu), qui ont le droit d'attaquer notre corps physique (soit 
avec un couteau, des lois, soit par attaques psychiques ayant des influences directes 
sur notre corps, auquel cas la bulle de protection, les baffes astrales et les pointes 
énergétiques de défense sont utiles).
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AM : [en réponse aux peurs sur l'IA des autres participants] Le robot est symbolique, c'est 
le concept de transhumanisme qui est derrière : remplacer les humains par des robots bien 
obéissants, que ce soit les putes, les femmes de ménage, les ouvriers, les techniciens ou 
les soldats. Restera juste l'ultra-riche au sommet, avec des esclaves chercheurs. Le 
transhumanisme a beau s'habiller de beaux habits ("vous ne posséderez plus rien mais 
vous verrez, ce sera génial"), ça reste des nazis qui mentent et qui veulent instaurer une 
société totalitaire où les différences de niveau de vie n'ont jamais été si intenses.

Ils n'y arriveront pas, car déjà les ogres n'y étaient pas arrivé à leur époque. Il faut toujours 
des humains pour concevoir et entretenir/réparer les robots. Et que l'IA ne peut pas gérer 
ce pour quoi elle n'a jamais été programmée : à chaque erreur, il faut qu'un informaticien 
programme les lignes de code pour l'adapter à ce cas précis, et elle plantera sur un autre 
cas ensuite. Il finit par y avoir tellement de cas contradictoire que plus personne ne peut 
maintenir un tel programme sans tout casser à chaque réparation...

PF : Et il faut de l'énergie pour faire fonctionner un robot... Ça se débranche ce truc, donc 
c'est hyper vulnérable...

H : Pour ce qui est de la robotique et des IA, je voulais surtout parler des projets des 
Elites. Ils ne sont pas (complètement) idiots, ils savent que sans les serviteurs que nous 
sommes, ils ne sont pas grand chose. Ce qu'ils craignent le plus c'est le retournement des 
forces militaires et des mercenaires chargés de les protéger, eux et leurs biens. Ce qui fait 
le pouvoir des Elites, c'est le système : si un groupe se rebelle, ils envoient leurs forces 
contre eux. Mais si ces mêmes forces se retournent contre leur maitre, qui reste-t-il ? Tant 
que l'armée, la police, les milices privées et les mercenaires ne se rebellent pas tous en 
même temps, le système perdure car même si un petit groupe se retourne, le reste de la 
meute est là pour les recadrer. Les Elites aujourd'hui peuvent toujours compter sur leur 
suprématie de l'Ordre, qu'ils soient étatique ou privé. Dans le contexte de Nibiru, où 
l'argent n'aura plus de valeur, où les Etats institutions seront dans le chaos ne 
fonctionneront plus à l'échelle des pays, qui garantira l'obéissance des forces de l'ordre, au 
sens large ?

C'est pourquoi les Elites poussent en accéléré sur deux axes complémentaires : les IA et 
les robots militaires. Les recherches ont l'air séparées de prime abord, mais en fait 
l’objectif est bien de fabriquer des engins semi-intelligents capables de reconnaitre les 
visages (des Elites, pour ne pas les tuer), distinguer les amis des ennemis, et obéir aux 
objectifs sans opérateur militaire jugé peu fiable : en gros, les Elites veulent contrôler 
directement ces outils sophistiqués et se passer des soldats humains. Dans ce contexte, les 
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recherches sont montrées au grand public comme relativement inoffensives : les robots 
ménagers de Tesla/Musk ne sont pas là pour passer le plumeau et être vendus aux civils. 
Ils sont là pour devenir des soldats robotiques, dopées à l'IA et de la reconnaissance 
avancée de leur environnement (visages, objets etc..). Comme en Russie, avec les usines à 
drones fabriquées à la chaine par des imprimantes 3D, le but est aussi de se servir des 
robots et des IA pour s'auto-fabriquer, avec le minimum de superviseurs humains.

Comme l'a souligné Nancy Lieder, le dernier "scandale IA" avec le CEO l'OpenAI n'est 
que le sommet de l'iceberg d'un problème bien plus profond. Les Elites segmentent les 
recherches dans différentes entreprises, Tes.la, Go.ogle, Ama.zon mais aussi Open AI et 
d'autres pour un seul et même objectif commun, faire une armée robotique intelligente 
capable de remplacer les forces de l'ordre humaines, de faire des opérations chirurgicales, 
de produire des aliments en fermes aquaponiques (voir les essais en Chine de fermes 
verticales 100% automatisées), de s'auto-fabriquer et d'éliminer sur un simple ordre tout 
ce qui représenterait un danger. Des émeutes et une loi martiale ? Envoyons les soldats 
robotiques faire le ménage !

Réussiront-ils, ça je ne peux pas répondre. En revanche je vous avais prévenu que les 
armes automatisées seraient utilisées par les Elites autour de leurs enclaves. La différence 
c'est que je parlais de drones automatiques, pas de drones dopés à l'IA. Leur objectif sera 
difficile à atteindre, car comme je l'ai dit, parler d'intelligence pour les IA est faux. Ce sont 
de nouvelles formes de programmation qui utilisent des données de masse (Mass ou big 
data), mais ce sont toujours des programmes, pas des intelligences. Donc de nombreuses 
taches ne pourront pas être effectuées aussi souplement qu'avec des humains qui eux, 
donnent un contexte aux ordres, alors que les machines prendront tout au pieds de la 
lettre. Comme un mauvais génie, l'IA obéit mais se contrefiche de ce qu'à vraiment voulu 
dire son maître. Donc l'ordre peut très facilement être interprété de façon inappropriée. 
Les Ogres/annunakis utilisaient des machines tueuses pour garder certains lieux, mais ce 
n'étaient que des machines, avec des programmes avancés comme chez nous avec les 
"IA". C'est le nom d'Intelligence Artificielle qui a été mal choisi, car on s'imagine que la 
machine est réellement douée de raison. C'est totalement faux. Ils auront beau appeler cela 
une "Intelligence", ce n'en est pas du tout une, c'est un programme rigide et sans aucune 
conscience ni sens subtil de l'interprétation. Si un Elite dit à ses machines "tuez les tous", 
"tous" veut dire quoi ? Tous les humains ? Or les Elites sont des humains. Nous aspergers 
nous savons de quoi nous parlons à ce niveau, car la plupart des instructions et des 
questions que les neurotypiques (les non aspergers) formulent sont généralement 
incorrectes et imprécises, car il y a des sous entendus derrière que nous ne comprenons 
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pas toujours. C'est pourquoi il nous est très difficile de suivre des instructions orales. Ce 
sera la même chose pour les IA qui ne comprennent pas les notions de contextes et de sous 
entendus. Faire un vrai soldat robotique sera délicat, sauf à lui donner des objectifs très 
précis et dénombrables, et encore. C'est pour cela que le CEO a été viré, il n'atteignait pas 
les objectifs fixés par les Elites d'une IA performante pour mettre dans les robots tueurs.

- aparté -

AHBM : J'ai bossé dans la robotique, un leader de son secteur : La moindre panne exige 
l'intervention d'un hyper spécialiste et qui va faire des kilomètres pour venir sur le site. Un 
robot aussi exige beaucoup de métaux précieux. Un bunker peut tenir qqs jours et accepter 
la perte de machines. Mais sur un temps long, sans expert et stocks de pièces mécaniques 
minutieuses, voire de techniciens mécaniques, ça flanche. Est-ce qu'ils ont une 
maintenance autre et non connue de nous, fournie par une force non humaine ?!

H : la réponse est non, sinon il y a longtemps que celui qui la possèderait s'en serait servi. 
CQFD. La bombe atomique par exemple, est un transfert de technologie, et les US ne se 
sont pas gênés pour l'utiliser dès sa conception. Si ils avaient un avantage de ce type à 
nouveau, on peut être certain que ce serait déjà sur le terrain pour dominer le monde.

- fin aparté -

H : L'autre piste des élites est le transhumanisme, mais pas pour augmenter l'homme, mais 
le contrôler. Pucer un cerveau pour l'asservir tel est le but. Là non plus ça ne marchera pas, 
parce que le cerveau est trop complexe et plastique, et qu'ensuite la volonté est plus liée à 
l'âme qu'à des neurones.

Le film post apocalyptique "Divergent", montre le type de société que les Elites 
imaginent. Segmentée, obéissante au point qu'à la fin de l'intrigue, les scientifiques de la 
ville bunker (là encore, j'avais expliqué que les Elites voulaient des villes fortifiées de ce 
type) mettent une puce de contrôle mental dans le cerveau des forces de l'ordre et les 
manipulent comme des pantins. (un film à voir au second degré, c'est à dire en passant sur 
l'intrigue principale et se focalisant sur le type de société que les Elites souhaiteraient voir 
s'instaurer).

Dans les deux cas (robots "intelligents" et puces de contrôle mental), rien ne fonctionnera 
aussi bien que les Elites le souhaiteraient, pour des raisons techniques et de physique 
élémentaire : les robots resteront idiots même avec l'IA, et resteront un danger comme 
toute arme automatisée au service des Elites. Un drone reaper bien programmé n'a pas 
besoin d'une IA pour tuer tout ce qui bouge dans un périmètre défini autour d'une ville 
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bunker. Cela existe déjà. Les limites seront l'autonomie (distance) et la maintenance 
(munitions, énergie, pièces de rechange). Donc cela pourra durer quelques années au 
mieux, mais les pannes anéantiront rapidement le système. Encore un beau bide pour les 
Elites à venir en perspective, même si avant l'effondrement du système, ces engins 
serviront contre les populations, c'est évident.

Tant que l'assise des Elites sera encore debout, ils seront dangereux. Les drones tueurs ou 
de surveillance seront déployés pour tenir les populations rebelles sous le joug, mais une 
fois l'écroulement acté, l'industrie high tech périclitera rapidement, faute de ressources. 
C'est donc plus à craindre avant le passage, quand les Elites se sentiront acculées, 
qu'après, car le tissu industriel sera alors détruit et ne pourra plus soutenir de tels 
déploiements.

Les derniers mois avant le passage, voire l'année avant sera la plus difficile, car les Elites 
auront encore un minimum de pouvoir et de ressources. Ce sera une période clé 
d'autoritarisme qu'il faudra anticiper davantage que les catastrophes de Nibiru.

---

JJ : A t on vraiment besoin d un animal humain pour extraire du minerais aurifaire ?

Qu est ce qui fait qu un individu acquière puis développe une conscience ?

Le cerveau n'est que de la viande câblée , Philippe Guillemant a démontré que la 
conscience ne peut siéger dans le cerveau ,elle est hors du corps. Les réincarnations peut 
être vues comme des mises à jour de la machine humaine.

Partant de là , pourquoi une machine cybernétique ne pourrait elle pas acquérir une 
conscience?

AM : La conscience que nous connaissons est dans le cerveau, mais est sauvegardé aussi 
en non physique, par une entité plus grande que nous (l'âme). Cette âme n'a pas 
exactement la même conscience que nous (l'animal), vu qu'elle se souviens de ses vies 
antérieures déjà. Quand on sort de son corps, la prolongation de la réflexion est fluide au 
début, mais on se rends compte que ce n'est pas tout à fait pareil.

H : JJ : parce que la conscience est au delà de la biologie, et qu'une machine n'a pas une 
nature multidimensionnelle.

JJ : la conscience n'est pas.issue du cerveau . Ce dernier n'est qu un récepteur'. De quoi un 
cerveau dispose t il de plus qu un cerveau cybernétique ? Et ce 'plus' , peut il être copié...
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H : JJ : c'est vrai, le cerveau n'est pas le réceptacle de l'âme. L'âme est hors de la biologie. 
C'est pour cela qu'elle a besoin de points d'ancrage, c'est ce qu'on appelle les chakras. Ils 
permettent à l'âme de se connecter à la matière biologique et interférer dans des processus 
atomiques.

Le corps n'est pas une bouteille. C'est plutôt un robot biologique ultra sophistiqué sur 
lequel l'âme se sert des boutons chakras pour recevoir de l'information et transmettre des 
"ordres". La combinaison âme- cerveau (qui est un ensemble de chakras) est fusionnelle, 
c'est à dire que l'information va dans les deux sens et ne forme qu'une "entité" pensante, 
que l'on peut appeler l'esprit. On parle bien de fusion, qui s'arrête seulement à la mort du 
cerveau. Ni l'intelligence artificielle, ni le corps robotique, n'ont pas de chakras, et donc ne 
peuvent opérer une fusion processeur-âme. Un robot et une intelligence artificielle qui 
existe dans des processeurs ne pourra donc jamais acquérir une conscience puisque en 
substance, ce qui fait la conscience c'est la fusion entre un ordinateur biologique et une 
entité multidimensionnelle via des organes très particuliers appelés chakras. Tant que les 
robots n'ont pas de chakras, pas de conscience, et tant que les humains n'ont pas compris 
ce qu'est réellement le rôle de ces organes de liaison entre des dimensions quantiques, ils 
ne pourront pas les imiter dans un robot.

Comprenons déjà comment nous fonctionnons, car sans ce savoir, un robot restera une 
machine, et pas une vraie intelligence robotique consciente. Certaines civilisations 
avancées ont la technologie adéquate, mais cela est interdit pour des raisons évidentes.

Les robots sont des serviteurs artificiels, ils sont fait pour être des pantins serviles. A partir 
du moment où ils pourraient acquérir une conscience, ils seraient nos égaux. Comme ce 
sont des organismes synthétiques, et donc morts, ils n'abritent aucune vie (le Qi, l'essence 
divine). Ils n'auraient alors aucune raison de soutenir la vie, une aubaine pour les âmes 
hiérarchistes qui y trouveraient le corps parfait. Si tu as envie d'une civilisation 
apocalyptique de tueurs robots qui décimerait l'Univers, c'est parfait. De telles tentatives 
seraient donc forcément détruites par les entités altruistes supérieures puisque c'est une 
aberration qui risquerait de mettre l'Univers à feu et à sang et de le stériliser. L'Intelligence 
Universelle a aussi mis des systèmes de sécurité qui empêchent cette hypothèse de voir le 
jour car pour que les chakras fonctionnent, ils ont besoin d'une énergie qui s'appelle Qi 
(l'énergie vitale). C'est grâce à cette énergie de "liaison" que l'âme est en contact avec 
notre corps. Or cette énergie ne peut interagir qu'avec des processus biologiques. Tout a 
été bien pensé !

ST : L' ia + l'intelligence vivante donnent des possibilités quantiques énormes
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H : un outil, comme les ordinateurs classique l'ont été et ont fait progresser la société. L'IA 
fera la même chose, elle nous fera avancer autant que les ordinateurs classiques, puis 
internet. Ce sont des paliers normaux dans le progrès technique.

---

Article relayé par H : Islande : une éruption volcanique provoque une fissure de près de 4 
kilomètres 

H : Eruption fissurale comme je le craignais, 4 km de long.

AM : soit c'était l'éruption catastrophe type Laki si New-Madrid ne cassait pas 
rapidement, soit c'était cette éruption conséquente mais moins pire que l'autre. 
Heureusement que NM a cassé, du coup nous voyons en direct le rift Atlantique s'ouvrir.

H : https://www.bfmtv.com/tech/islande-comment-regarder-l-eruption-du-fagradalsfjall-
en-direct_AV-202312190701.html

Notez qu'à chaque fois on parle de volcan, alors que ce n'est pas un "volcan" 
(géologiquement parlant). C'est une fracture dans l'île qui laisse remonter le magma : nous 
sommes sur un rift médio-océanique, cela veut dire à la frontière entre les deux plaques 
européenne et nord-américaine. Autre dit, si il y a fissure ici, c'est que les plaques se sont 
fortement écartées. Parler de volcan permet de minimiser le phénomène, alors qu'il est 
bien plus grave qu'une simple éruption. Ce n'est pas une éruption volcanique (par une 
cheminée) mais fissurale (le long d'une faille). La différence est de taille, sans jeu de mot.

DL : Entre l'atténuation de NW ( par les boîtes de vibration ou non?) et la cassure du rift 
atlantique, on ne sait plus à quoi s'attendre en termes de gravité sur NM et le tsunami 
atlantique. Peux-tu nous préciser ?

H : Malheureusement les décisions en la matière sont subordonnées à un consensus au 
niveau de tous les participants ET/entités supérieures, c'est ce qu'on appelle le "Conseil 
des Mondes" ou "Fédération galactique" (bien que je n'aime pas le terme fédération). Tous 
ont leur mot à dire, on parle au minimum d'une centaine d'espèces intelligentes plus ou 
moins avancées technologiquement et/ou spirituellement. Les zétas, les altairans, les 
pléiadiens, et j'en passe, donnent tous leur vision des choses, et comme ce sont tous des 
altruistes, personne ne fait rien contre les autres, il y a toujours un compromis atteint. Les 
altairans par exemple sont toujours partisans de la vérité claire et limpide, mais beaucoup 
d'autres espèces craignent des effets d'ethnocide entre autre. Comme tous ont le libre 
arbitre, et que les débats sont toujours ouverts sans animosité je précise bien, l'agenda est 
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donc évolutif. Il y a des lignes rouges, et des vertes, c'est à dire rouges pour ne pas 
dépasser certaines limites, et des lignes vertes sur lesquels tout le monde est d'accord en 
matière d'objectif. En substance, en "qualité de représentant" des altairans (avec des 
guillemets bien sûr) je ne peux m'avancer sur la décision d'une centaine d'autres 
participants. Les altairans représentent la ligne la plus directe, ils n'étaient pas pour des 
délais, preuve que personne ne commande et que c'est toujours une décision collective de 
faire les choses, ou pas.

CJ : Ce qui veut dire que d'après les infos, "l'éruption" qui semble s'être calmée, le magma 
pourrait très bien ressurgir ailleurs, (genre à 10 ou 15 kilomètres de là), c'est ça ?

H : tant que la séparation de New Madrid n'est pas effectuée, notamment au Québec, 
l'Islande va se trouver déchirée par le mouvement de l'Amérique du Nord vers l'Ouest. 
Une fois la cassure de la partie Est des USA et du Canada faite, ce morceau de terre 
restera sur place et ne tirera plus sur l'Islande. En attendant, l'Islande est comme un cachet 
de cire sur une faille, et quand la faille s'écarte le cachet craquelle. On le voit depuis 2021 
avec une hausse de l'activité fissurale dans cette région. Ca ira mieux ici quand l'Amérique 
du Nord ira plus mal, malheureusement.

---

GH : tant que la toile est encore efficiente.. on « vous » suit et vous suivez « ces » 
zêtas….mais comment ça marche…???quelques (ou rares) abductés, ? est ce que c’est de 
la prédiction, du futur clairvoyant, de l’intuition bien trouvée…du parchemin qui se 
déroule, des décisions du CDM…? Des visions de multi perceptions……?

H : C'est une connexion qui se fait par télépathie avec le cerveau inconscient (là où la 
télépathie se situe). Ce n'est pas réservé aux abductés, mais a qui veut bien entendre. Le 
problème n'est pas technique, mais spirituel. Etes vous prêts à le faire au fond de vous ? 
Les gens qui ont de l'intuition sont d'abord ceux qui l'écoute. Il n'y a de limites que vous 
mêmes, il n'y a pas d'élus.

JT : beaucoup disent que les gris sont des êtres négatif involutif …alors que pour toi ils 
sont positifs ?

AM : Les zetas sont négatifs... pour les personnes négatives ! Il faut voir d'abord qui dit 
qu'ils sont involutifs? Ensuite, est-ce qu'il parle bien des zetas altruistes ? (et pas d'une 
autre espèce). Est-ce qu'il a tout compris aux abductions ? etc.
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H : Il y a trop de confusion autour des abductions, et même des "gris", pour pouvoir 
répondre correctement. Les zétas (les gris à yeux de chat et tête ronde) sont altruistes, 
mais il existe d'autres ET humanoïdes gris dans le secteur. C'est parfois délicat de les 
distinguer, [surtout] pour des humains qui ne sont pas habitués à rencontrer des créatures 
de ce type. La forme petite grise à grands yeux et grosse tête est très répandue, c'est une 
sorte de classique, parce que ce sont des créatures/espèces qui se développent sur des 
planètes de type similaire. La couleur grise n'est pas un signe déterminant, car beaucoup 
de ces ET "gris" sont colorés, mais ce sont des couleurs qui ne sont pas dans notre spectre 
visuel (ultraviolets etc...). Ce sont généralement des espèces issues de planètes peu 
fertiles, sombres, avec peu de ressources. Leur gabarit est donc petit car la nourriture est 
rare. Il sont gris parce que la luminosité est faible, et leurs yeux sont grands pour saisir 
comme des chats la moindre trace de lumière diffuse. Enfin leur cerveau est très 
développé (grosse tête) car survivre dans ces environnement très pauvre demande une 
grande mémoire (lieux de nourrissages rares et éloignés) et une très bonne gestion des 
maigres stocks alimentaires. Il y a donc des créatures grises à grands yeux de petite taille 
sur toutes les planètes pauvres, et elles sont plus nombreuses que des Terres ultra fertiles 
[comme la notre]. Dans les espèces humanoïdes (deux bras deux jambes et une tête avec 
deux yeux), les espèces naines "grises" sont majoritaires. Ceux qui viennent de l'étoile 
zétas reticuli sont bénéfiques, mais les gris à tête pointus qui avaient leur base en 
Antarctique étaient des monstres (ce sont eux qui ont appris aux Elites à se servir de 
l'adrénochrome et ont passé des deals avec les USA). Ces espèces étant assez semblables 
d'apparence, il faut donc y regarder à deux fois avant de dire que les "gris" sont bons ou 
mauvais, cela dépend de qui on parle, et bien faire la distinction sur les détails physiques 
qui les différencient (et qui ne sont pas toujours évidents pour un néophyte).

---

H : https://portail.free.fr/tech/sciences/lorigine-du-seisme-au-maroc-laisse-perplexes-les-
sismologues/

https://www.fredzone.org/fissures-geantes-apparaitre-aux-etats-unis-arl390

[AM : Résumé article : Dans la partie sud-ouest des Etats-Unis, de grosses fissures 
apparaissent dans le sol. Plusieurs Etats sont concernés, pour ne citer que l’Utah, la 
Californie, le Texas et le centre-sud de l’Arizona où 272 kilomètres de fissures ont été 
répertoriés. l'article accuse les activités humaines...]

https://www.sudouest.fr/international/europe/pourquoi-la-derniere-eruption-en-islande-
inquiete-particulierement-les-scientifiques-17907428.php
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[AM : Résumé article : Elle a produit « dix fois plus de lave par seconde que les trois 
précédentes éruptions à leur pic ». La fissure, elle, s’est étendue « sur une longueur 
stupéfiante de 4 kilomètres en quelques minutes ». quatrième éruption qui se produit sur 
cette bande de terre, depuis 2021, alors qu’elle était inactive depuis près de mille ans. « La 
montée en puissance de l’événement principal a été inhabituelle par rapport aux trois 
dernières ; le lieu, combiné à sa vigoureuse salve initiale de roches en fusion, menace de 
détruire une ville ; et son comportement général a créé un degré d’incertitude 
inconfortable quant à ce qui pourrait se produire ensuite »]

https://www.nationalgeographic.fr/sciences/actualites-volcan-la-plus-recente-eruption-en-
islande-pourrait-aussi-etre-la-plus-dangereuse?utm_source=pocket-newtab-fr-fr

[AM : résumé article : L’explosion du 18 décembre est la quatrième à avoir frappé la 
région en trois ans. Elle a produit dix fois plus de lave par seconde que les trois 
précédentes à leur apogée.]

Dernier point à retenir, c'est le fait que l'éruption Islandaise est aujourd'hui mieux 
reconnue, notamment grâce à la communication plus franche des scientifiques du pays. 
Ceux-ci avouent d'ailleurs leur méconnaissance et la surprise face à ce qui s'est passé. 
Notez surtout que cette éruption s'est produite de façon saccadée et inhabituelle :

 1) remontée de magma brutale mais qui s'arrête subitement à une trentaine de 
mètres de la surface, ce qui a engendré un gonflement.

 2) Puis la lave a stagné sans raison pendant 1 mois,

 3) un essaim de séisme a ensuite fait son apparition, directement suivi par une 
éruption très violente sur 4 km, ce qui encore une fois est une anomalie.

Ceci a une explication, car le processus de New Madrid, qui tire le continent américain 
vers l'Ouest et déchire l'Islande sur le rift, se fait par à-coups. Pourquoi ? Il existe un 
vacillement de l'axe terrestre qui devient de plus en plus sévère mais qui reste irrégulier : 
quand il y a une "crise", c'est à dire un vacillement majeur, cela accélère les processus, et 
donc les effets partout sur le globe. C'est pourquoi l'éruption en Islande est une preuve du 
vacillement, car elle se fait par phases de stagnation puis d'accélérations brutales et 
anormales en vulcanologie. Nous savons que le "Conseil des Mondes" a une part dans 
cette affaire, puisqu'il s'agit de rattraper le retard qui a été pris dans le "Plan" général de la 
venue de Nibiru. Les délais qui nous ont été accordés, et que les Elites n'ont pas utilisé à 
bon escient retardent d'autres processus ailleurs dans la galaxie proche, car les importantes 
ressources pour accompagner la Terre font défaut dans d'autres secteurs. C'est pourquoi ce 
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qui a été retenu en géologie (par les technologies pour freiner la tectonique des plaques) et 
le fait de maintenir de force Nibiru dans une orbite proche de Vénus, ne peuvent pas être 
maintenus indéfiniment. Il y a un plan qu'on pourrait dire "supérieur" (lois de l'Univers) 
qui peut être retardé, mais tout retard doit un jour se rattraper. Si un train veut arriver à 
l'heure et qu'il a été ralenti en cours de route, il doit accélérer sur la dernière section. Vous 
aurez donc davantage d'indices de ce type d'accélération brutale-stagnation dans les mois 
à venir, et forcément en 2024.

- aparté sur la politique, à partir du volcan -

[AM : Harmo mets le lien où il avait parlé de l'Islande le 21/10/2023]

Faites les liens !! Notez aussi qu'avec la vision de la fissure dans le desert (surement pour 
nous pointer du doigt les fissures aux USA), il y avait aussi le "malaise" de Biden. A voir 
si il restera bien en poste et éventuellement ce qui va "l'évacuer" de la scène. Notez aussi 
que la Cour suprême a refusé de statuer rapidement sur l'éligibilité de Trump, comme si ce 
n'était pas "urgent". Comme le suggère Nancy Lieder de Zetatalk, les jeux sont peut être 
déjà faits. J'avais prévenu que de toute façon les doublures allaient être éliminées (au sens 
propre et/ou figuré) car maintenir un double à de tels postes est très lourd. Le Pape ne va 
pas tarder d'ailleurs, beaucoup de signes en ce sens depuis plusieurs mois. Beaucoup de 
dirigeants "bis" vont sauter, je pense que tout le monde attend qu'un événement majeur 
survienne pour passer à l'acte, sachant que le grand public sera moins vigilant à regarder 
de près les mascarades arrangées et comment le dirigeant factice sera évacué. En France, 
le jeu est délicat, car l'utilisation d'un double pour Macaroni a plusieurs fois été détecté 
par les gens (voix, attitude). C'était assez flagrant pour certaines commémorations et 
discours. Ici nous avons l'utilisation d'une doublure (imitateur) avec masque indétectable. 
Reste néanmoins qu'il reste de petites variations qui, comme pour les autres dirigeants bis, 
sont perceptibles, et parfois de grosses erreurs sont "commises" (voir les oreilles de Biden, 
une fois collées et une fois avec le lobe détaché). Ces "erreurs" et imperfections sont un 
danger permanent, et c'est pour cela qu'en France le double n'est pas toujours utilisé, et 
que dans le même temps, le vrai sort de moins en moins. Peu importe, nous voyons tous 
très bien que de toute façon ce ne sont pas les élus, même les présidents, qui commandent, 
mais les Élites derrière. Ils ne sont que des portes paroles et des boucs émissaires sur 
lesquels l'attention et la colère des populations sont dirigées. Ils sont des punching balls 
qu'on évince quand leur popularité (et surtout leur réélection) n'est plus assurée, c'est pour 
cela que nous avons une continuité politique depuis des décennies malgré l'alternance. 
Remplacer un vrai pantin par un faux pantin masqué ne change rien sauf si le vrai n'était 
plus coopératif, ou faisait partie d'une organisation "criminelle" ou "extrémiste".
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Nous avons en ce moment une bataille entre différents groupes d'élites, certains plus 
modérés [alliance] et d'autres tombés dans des extrêmes violents [MK]. Cette guerre fait 
que certains dirigeants doivent être remplacés par des doubles, mais ne vous leurrez pas, 
ces doubles sont simplement à la botte d'autres élites.

Ces remplacements ont été rendu possible grâce aux progrès des masquages et des 
modulations de voix, mais aussi par des programmes comme Mk, Mk Ultra et Monarch, 
qui étaient simplement des programmes d'apprentissage accélérés et de projets de 
remplacement de leaders dans les pays ennemis du temps de la guerre froide. Ces 
programmes ont servi de base à un nouveau programme sur le terrain rendu possible grâce 
aux progrès techniques. On peut aujourd'hui faire des masques intégraux (tout le corps), 
indétectables aux aéroports et à la fouille, masques qui servaient déjà depuis quelques 
années pour des usurpations d'identité dans le milieu de l'espionnage. Voyant ces progrès, 
les USA ont ressorti le vieux programme Monarch de remplacement coordonné des 
dirigeants "ennemis" et l'ont dépoussiéré.

Qui est derrière cette résurgence ? L'US army, avec qui une partie des Elites US est alliée 
(Trump notamment). L'OTAN étant une antenne US, d'autres dirigeants inféodés à des 
Elites adverses ont donc subit le remplacement. Cela ne changera rien pour nous, puisque 
c'est une guerre de l'ombre. Les Elites se battent pour savoir qui sera aux commandes 
quand le chaos apparaitra et que la loi martiale sera déclarée partout. Aux USA il semble 
que les militaires se serviront de Trump, mais de toute évidence ce seront les militaires qui 
prendront les commandes civiles, avec le soutien des Elites qui seront alliées avec eux 
bien entendu, l'un ne va pas sans l'autre (le complexe militaro-industriel prime aux USA 
depuis 1945).

En France, il y a en ce moment une bataille entre des groupes équivalents, c'est pour cela 
que la Loi "immigration" fait autant de vagues. Mais ce n'est que la surface de l'iceberg. 
L'actuelle bataille se joue entre les jvifs français et les francs masssons (gauche France 
Insoumise), sous l'arbitrage des ultra cathos (Macaron + droite trad). Les jvifs français 
sont eux mêmes divisés entre les deux groupes que j'ai déjà cité (Bereshit Versus jvifs de 
l'Est fidèles à Netan-yahu et à Kiev). La Loi immigration a une importance très grande, 
mais pas pour l'immigration présente puisqu'elle vise surtout à réviser les droits de 
passage des pays sinistrés vers les pays saufs dans un contexte de catastrophes à venir. 
Aujourd'hui la migration va dans le sens pauvre-riche mais elle va s'inverser. Or une Loi 
nouvelle est nécessaire pour réguler cette inversion future des flux migratoires. Quand les 
français voudront rejoindre l'Afrique, et qu'ils atteindront les côtes opposées entassés sur 
des bateaux, on en reparlera. Il y aura aussi des migrations des zones sinistrées (côtes 
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atlantiques par exemple) vers l'intérieur des terres, et là aussi il faudra encadrer, car les 
élites craignent d'être débordées. Les migrations sont leur principale peur aujourd'hui, plus 
que tout autre chose. Ce thème des migrations sera traité la semaine qui vient, notamment 
ce qui se prépare face à la fin de la guerre en Ukraine et le lien avec Iz-rael-Gaza.

- fin aparté politique -

---

JJ : quelle preuve avez vous de l' existence du conseil des mondes ?

AM : La preuve la plus basique qui soit : l'OVNI Tic Tac de 2004, révélé par le Pentagone 
en 2016, dépasse de loin toutes nos technologies. S'il n'y avait pas de conseil des mondes, 
les méchants ET nous auraient déjà envahi... Idem, à Fukushima et Tchernobyl, 
d'immenses OVNI sont apparus juste après le drame, et ont aspiré le corium. Les médias 
officiels l'ont relayé (prvada et télévision japonaise), et pour fukushima, aucune mesure de 
protection comme à Tchernobym n'a été entreprise, pendant que les médias se 
demandaient où était le Corium dont on ne trouvait trace. Là encore, suffit de regarder au 
delà de son petit nombril, au delà d'une simple vie humaine : la vie qui se déroule sous nos 
yeux est la meilleure façon de respecter le libre arbitre de tous, y compris des méchants, et 
surtout d'apprendre. Il y a des saloperies qui sont faites, mais toujours plus ou moins 
contenues, et ça c'est parce qu'on est dans une planète école, et qu'on a le libre arbitre.

JJ : De quel droit ce conseil oblige t il Nibiru a griller sur l orbite de Vénus. Après tout les 
Anunakis sont chez eux sur terre. Sont ils tous des salopards pour devoir subir l enfer? 
Rien n est logique ni bienveillant dans tout ça. C est juste une guerre pour savoir qui va 
récupérer le cheptel humain. Une fois que vous avez ascensionné jusqu'à la toute dernière 
marche, celle du divin. Pensez à vous retourner. Tout ça pour ça ! Le grand manitou vous 
a fait payer avec vos rires et vos larmes.

AM : On peut le faire déjà, même si nous n'en sommes qu'au début du chemin : on en a 
peut-être chié à des moments, mais ça valait le coup d'être vivant et conscient, et de 
progresser sans cesse ! Merci le grand tout 🙂

C'est ton état d'esprit qui transcende, colore et illumine l'expérience !

JJ : faut dire ça à la petite Lola ou aux gosses sous les décombres.

Le grand tout n'est pas mon ami.ON NE FAIT PAS CA AUX GENS.!
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AM : Pour l'instant, nous sommes dans la même cour de récré de maternelle que les 
groupes satanistes qui ont embrigadé les responsables de ces horreurs. Ne t'en prends qu'à 
toi :

pourquoi laisses-tu nos dominants de ces groupes satanistes au pouvoir ?

Pourquoi donnes-tu 80% de ton salaire pour payer les bombes sur Gaz* ?

Le grand tout voudrais bien t'en empêcher, mais ce serait nier ton libre arbitre à faire le 
mal ! C'est TOI le responsable ! (je dis "TOI" en nous incluant tous dedans (moi y compris 
en n'arrivant pas à réveiller les endormis !  ), c'est juste une punch line extrême  (tu 🙂 😁

n'est pas vraiment responsable de tout ce merdier !) pour que tu arrêtes de reporter la faute 
sur les autres ou sur ceux qui nous protègent sans pouvoir non plus nous tirer par la main, 
et qui s'échinent à montrer un chemin que nous refusons d'emprunter)

JJ : quelle finalité ?tu cites simplement des excuses de ton grand tout. Il est la cause et le 
mal. On ne parle jamais des victimes innocentes...libre arbitre , foutaises.

AM : La faute revient aux méchants, mais en usant de mauvaise foi11, on pourrait dire en 
effet qu'ils sont une partie d'une grand tout. On tourne en rond là, non ?

JJ : Ce n'est pas de la mauvaise foi. C'est un constat. Les méchants ont été conçu ainsi. Ils 
ont eu la capacité de faire le mal car le mal existe . La conception même du mal incombe à 
son auteur. Le grand tout . Une fois que tu auras compris cela tu verras qu il y a un 
problème. En fait il y a comme une incohérence dans notre réalité ou matrice peu importe 
comme on nomme notre monde. Il y a 10 ans je pensais à la terre comme planète école. 
Puis j'ai évolué...plus on cherche moins on en sait.

H : Le problème est d'avoir une vue restreinte de notre situation actuelle. L'apprentissage 
spirituel ne se fait pas dans la dentelle, surtout à notre niveau de base. L'idée est que la 
première classe est la plus difficile, car c'est elle qui conditionne TOUT le reste du 
parcours. La dimension actuelle est la plus basse, n'oubliez pas que l'enfer c'est d'abord 
ICI. Les horreurs dont nous sommes témoins ne doivent pas éclipser l'Amour qui existe 
aussi. Le verre est à moitié vide et à moitié plein. L'eau de la Vie ou le Vide de certains 
coeurs constituent les deux facettes du même verre (la vie actuelle). Ne vous laissez pas 

11 dans le sens ou JJ repose une question que j'ai expliqué juste avant, comme s'il ne 
lisais pas nos réponses, ou qu'il était un sophiste. Notre libre arbitre n'est pas garanti 
contre des incarnés dans le "jeu" sur une planète école (ils ont le droit de violer notre 
libre-arbitre, après touot l'autre c'est nous), mais Dieu ou les ET n'ont eux pas le droit 
de violer notre libre-arbitre (dans les limites de nous empêcher de détruire la Terre).
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dévorer par le Vide en ne regardant que la souffrance. Il faut en être conscient, pas dans le 
déni certes, mais vous ne devez pas oublier aussi que l'humanité n'est pas que souffrance 
et violence, car il y a aussi beaucoup de gens compatissants et aimants dans ce Monde. 
N'oubliez pas non plus que cette école est là pour vous faire choisir entre deux routes, le 
Vide ou la Vie. Les médias et le système actuel vous focalisent sur le Vide, parce que c'est 
leur intérêt. Mort, peur, violence, désespoir, souffrance mènent au côté "obscur", parce 
votre âme ne finit par voir que du mal partout. L'Amour n'a pas la place dans cette 
ambiance, car les Elites égoïstes veulent faire de ce lieu un enfer où ils seront les maitres. 
C'est pour cela que le monde qu'ils montrent est si noir, et que ces gens aiment à propager 
guerres, famines et pauvreté. Plus le monde va mal, plus ils sont puissants, et plus votre 
âme se ferme. N'oubliez jamais que la Compassion, ce n'est pas que compatir aux 
souffrances des autres, c'est aussi partager l'Amour (au sens large) avec votre prochain. Ne 
vous laissez pas envahir par le désespoir, c'est la que les mauvais cherchent à vous 
emmener. Cela éteint la lumière divine en vous. Rallumez le feu divin (au sens très large 
du terme, je ne parle pas de religion mais de spiritualité) dans votre coeur-âme. VOUS 
avez le libre arbitre, et VOUS avez des outils pour vous battre, mais vous ne reconnaissez 
pas l'Epée qui veut se battre pour vous. Or l'Epée est une épée non pas à deux mains, mais 
faite pour toutes les mains de bonne volonté. Si un seul homme la porte, elle n'a pas de 
portée. Plus il y aura de mains pour soutenir le porteur, et plus l'épée aura de l'impact 
quand elle frappe. La solution est devant vous, mais vous êtes bloqués dans vos a priori. 
Le porteur ne dira jamais que c'est lui qui porte l'épée de la Justice et de l'équité. C'est un 
dormeur qui attend, et qui n'a pas de puissance en lui même, mais [car] il la tient des 
autres.

Mon message a l'air un peu obscur, mais il parle surtout à votre conscience et à votre âme. 
Ne cherchez pas à le décortiquer, il n'y a rien de "codé". C'est juste l'énoncé d'une 
évidence, votre âme sait très bien de quoi je parle. Nous parlons bien, mais nous ne 
franchissons jamais le portail. Si vous voulez changer le monde, il va falloir faire un 
premier pas, personne ne viendra la bouche en coeur pour vous sauver avec un kit messie 
prêt à l'emploi. C'est VOUS qui devez le créer par vos intentions, car c'est votre Foi (au 
sens large) qui est son carburant. Ce n'est pas lui qui viendra à vous, mais vous qui devez 
venir à lui. Il n'est qu'un instrument qui n'est RIEN sans vous. Attention à l'inversion des 
valeurs, car les religions nous font croire l'inverse. Beaucoup de croyants de nombreuses 
religions attendent un sauveur prêt à l'emploi, qui viendra à eux. Or vous savez bien que 
ceux qui se prétendent messies sont forcément des imposteurs. L'attente des juifs 
(Machia'h), des chrétiens (Parousie) ou des musulmans (Imam Mahdi) est biaisée. Tous 
ces gens, et inconsciemment beaucoup d'autres mêmes peu pratiquants/voire agnostiques 
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ont été conditionnés à une attente de ce type. Certains attendent un messie (en 
psalmodiant des prières dogmatiques et creuses), d'autres une ascension (automatique en 
5D bien assis dans leur sofa), d'autres un Eveil (comme Bouddha en position de lotus en 
chantant des OM). La Culture populaire est imprégnée de cette vision de l'attente passive 
(voir le film Dune par exemple), avec un champion sauveur plus fort que tout le Monde, 
un super héro aux super pouvoirs qui débarque sur son cheval blanc avec un sourire 
hollywoodien ou une allure de pléiadien angélique. Il n'y a pas de sauveur dans le sens où 
personne ne viendra faire le job à votre place : personne ne débarquera sur un trône de 
lumière, c'est VOUS qui porterez qui il faut sur le trône (spirituel), à partir de la lie 
jusqu'au sommet de la Montagne, avec tous les efforts qui cela suppose, et surtout briser la 
barrière des a priori qu'on vous a imprégné dans l'esprit. Pour l'instant tout le monde est 
dans la lie, et attend que le sommet lance une corde dorée pour les faire grimper jusqu'au 
sommet. Non, vous devez construire un escalier, marche par marche. Cherchez votre 
premier de cordée peut être, un architecte surement, qui avec sa lanterne vous éclairera 
petit à petit sur le sentier. Personne ne vous braquera un projecteur depuis le sommet de 
l'Olympe en vous invitant à prendre le télésiège. C'est une fois que le travail sera accompli 
et que vous regarderez le chemin parcouru que vous verrez l'ermite et sa lanterne comme 
celui/celle qui méritait effectivement votre allégeance.

JJ : c est une vision binaire. La pilule bleue ou la rouge. Faut il choisir. ... Choisir c'est 
déjà participer . C'est nous obliger à choisir entre des alternatives illusoires. Quant aux 
sauveurs c'est du bullshit.

H : Pas vraiment binaire, puisque il n'y a pas de tout noir ou tout blanc, mais plutôt un 
dégradé de l'un à l'autre, dégradé sur lequel chacun oscille en permanence autour d'une 
position moyenne. Il ne faut pas oublier que tout dans l'Univers est quantifié, c'est à dire 
est compartimenté, avec des frontières précises. C'est le cas de toute particules. En 
dessous [d'une telle énergie] ça ne bouge pas [ça reste dans le niveau inférieur], au dessus 
[d'une telle énergie] on bondit d'un niveau. Par exemple, s'il faut X énergie pour détacher 
un électron de son atome, si on fournit un peu moins de X ça ne bouge pas, si on fournit 
exactement X (ou légèrement plus), il se détache : il n'y a pas de position intermédiaire.

C'est la base de la spectrographie, puisque les atomes des éléments ont des raies 
d'émission de photons hyper précises. Un atome de calcium aura ses propres quantas (ou 
raies) parce qu'il absorbera de l'énergie non pas de manière continue, mais par sauts. C'est 
pareil dans toutes les lois de l'Univers, il y a des sauts.
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Dans ces cas [Lors de ces sauts], on ne transite pas d'un point A à un point B par une 
route, on saute directement de A à B.

En spiritualité, c'est pareil. Il y a des frontières marquées : si on pense autant aux autres 
qu'à soi même, on franchit un cap, un quanta spirituel qui nous fait passer dans une 
vibration supérieure, de 3 à 4 par exemple12. Il n'y a pas de 3.5. Par contre on peut 
retomber, ce n'est pas un cap qui est passé pour l'éternité. Beaucoup de gens oscillent 
autour de ce point de saut, mais comme c'est quantifié, ils sont la plupart du temps 
toujours un peu au dessus, ou toujours un peu au dessous. Il y a comme une force de 
résistance qui freine le passage de l'un à l'autre une fois que la frontière est franchie. Il est 
donc aussi difficile de chuter que de monter.

[De la même manière que pour la densité de l'âme,] Passer physiquement [avec le corps 
physique] de la dimension 3 à la dimension 4 [Dim 1 à Dim 2] se fera par un saut 
quantique, il n'y aura pas de position transitoire. C'est l'un, puis instantanément l'autre 
[après le saut]. On parle aussi de mur de photon, à raison. Dans la dimension 3, les 
photons et la vitesse est limitée par la vitesse de la lumière, qui forme [ce qui semble être] 
comme un obstacle infranchissable. Mais [cet obstacle] n'est pas [infranchissable en 
réalité]. Il y a juste un saut à faire. Si on fournit assez d'énergie, on peut dépasser cette 
vitesse limite, mais dans ce cas, on assisterait à un saut quantique13.

12 Harmo parle ici de densité spirituelle, donc bien densité 3 (animal conscient) à densité 
4 (le corps physique reste en dim 1). Donc le choix spirituel (altruiste ou égoïste) nous 
fait basculer automatiquement en densité supérieure.

13 On peut prendre l'image de la fusion (passer de l'état liquide à l'état vapeur) : les 
molécules d'eau sont collées entre elles par les liaisons hydrogène à l'état liquide. Il 
faut 100 calories pour passer 1 g d'eau liquide de 0 à 100°C, puis de nouveau 100 
calories juste pour faire sauter 1 g d'eau d'un état à un autre (de l'état liquide 100°C à 
l'état gazeux 100°C). Lors de ce saut, l'agitation thermique dépasse la force de liaison 
hydrogène. A l'état liquide, la molécule d'eau est liée au autres, puis instantanément, 
quand la liaison casse, la molécule d'eau passe à l'état gazeux. Il faut juste lui donner 
assez de calorons, et c'est le dernier qui cassera la liaison, la goutte d'eau qui fait 
déborder le vase après avoir dépasser les capacités de retenue de la tension de surface. 
L'énergie potentielle était suffisante, mais il manquait ce dernier quanta pour franchir 
le saut quantique. Une fois le saut franchit, on passe instantanément d'un état à l'autre, 
du vase qui ne déborde pas au vase qui déborde, de l'état attaché à l'état détaché. Il y a 
ensuite une inertie qui nous maintient dans l'état supérieur (tout l'excès d'énergie 
potentielle avant le saut : les 100 calories nécessaires au saut par exemple. Il faudra 
perdre ces 100 calories pour retomber dans l'état en dessous).

327



17/12/2023 - Terminator déguisé en robot de cuisine inoffensif

Les ET utilisent ce système pour voyager et passer d'une dimension à une autre. Leurs 
appareils ont des sources d'énergie colossales, et ils font simplement vibrer le vaisseau à 
une fréquence tellement élevée que les particules finissent par atteindre la vitesse de la 
lumière. Ils sautent alors d'une point de vue quantique dans l'Univers suivant, où notre 
plafond de photon est le nouveau plancher (vitesse zéro). Leur vitesse limite sera alors 25 
fois ce que nous appelons la vitesse de la lumière dans notre dimension, marquant ainsi un 
nouveau plafond.

C'est comme un immeuble : nous sommes au rez de chaussé, mais il n'y a pas d'ascenseur, 
il faut passer à travers le plafond. Alors nous serions instantanément dans le pièce du 
dessus, sans passer par un escalier ou un ascenseur. C'est pièce 1 ou pièce 2, il n'y a pas de 
pièce intermédiaire ou de cage d'escalier entre elles.14

Pour la spiritualité c'est pareil. L'âme vibre soit en densité 3 soit en densité 4, mais il n'y a 
pas de 3.5. C'est tout ou rien. C'est pour cela que la situation parait binaire. Il y a un 
plafond et un plancher dans notre orientation spirituelle. Au dessus du plafond [de la salle 
indéterminés spirituels] nous sommes "altruistes" [dimension spirituelle 2], en dessous du 
plancher nous sommes "égoïstes" [dimension spirituelle 0], avec entre les deux 
[dimension spirituelle 1] nous sommes neutres [indéterminés spirituels], avec toutes les 
possibilités intermédiaires.15

Le critère quantique est simple. Si vous vous aimez autant vous que votre prochain, vous 
passez le plafond pour être dans la pièce altruiste. Si vous pensez à plus de 75% à vous et 
très peu aux autres, vous passez le plancher et vous êtes dans la pièce du dessous [la 
cave], celle des égoistes. La plupart des gens sont dans la pièce neutre [rez-de-chaussée] 
qui se situe entre le plafond et le plancher, car ils ne pensent pas assez aux autres pour 
franchir le plafond et pas assez à eux non plus pour passer le plancher. Ils sont 
indéterminés. Une personne qui pense à 60% à elle (donc 40% aux autres) est neutre, tout 

14 Pour reprendre l'analogie liquide-vapeur, pas d'état intremédiaire : soit la molécule est 
attachée aux autres, soit elle est libre. Pas possible d'avoir un état attaché et détaché 
en même temps : quand la molcule à trop de caloron, elle ne peut plus s'accrocher aux 
autres (du point de vue liaison hydrogène ou de Van der valls), c'est comme si elle 
avait rentrée le crochet de la liaison. Elle ne le ressortira que si elle perds son caloron 
de saut quantique, et ce dernier possède un seuil de différence de pression pour sortir 
de là où il est (il faut vraiment de l'eau suffisament froide à côté pour qu'il sorte de la 
molécule).

15 Dans chaque dimension, nous avons une large gamme, comme Luciférien ou sataniste 
chez les égoïstes, aidant ou trop d'abnégation chez les altruistes, et tendant soit vers 
l'égoïsme, soit vers l'altruisme (sans l'être) chez les indéterminés.
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comme la personne qui pense 45% aux autres et 55% à elle même, toutes les deux sont 
indéterminées. Dans la pièce où vous vous trouvez, les variantes sont infinies, mais vous 
êtes dans la pièce où vous devez être. Un altruiste peut très bien penser à 51% aux autres 
et à 49% à lui même, il sera dans la même pièce que celui qui pensera à 70% aux autres et 
30% à lui même. L'important c'est la pièce dans laquelle vous vous situez, pas la nuance 
que vous y prenez. Tout le monde a une histoire et un vécu karmique différent. On ne peut 
donc pas dire que c'est binaire, puisque les variations dans chaque pièce sont infinies, 
MAIS il existe 3 pièces/ensembles différents et séparés par effet quantique, d'où 
l'impression parfois que c'est trop tranché. 

JJ : On se retrouve à devoir choisir un camp (altruiste ou égoïste), la pesée est obligatoire 
[c'est intolérable !] Qui a créé ces camps et de quel droit et dans quel but ? Dieu n'a pas le 
droit de faire ça aux gens.

H : En même temps dans l'Univers les choses sont binaires : gauche-droite, positif-négatif, 
matière antimatière, passé/futur, le présent n'étant que la frontière entre les deux. C'est 
ainsi que l'Univers est fait. Pourquoi ? Cela est au dessus de mes connaissances !

AM : [la discussion a été récupérée de la semaine 22 plus bas] Ce n'est pas Dieu qui fait 
ça, mais les altruistes qui n'ont pas envie de vivre avec les égoïstes. Dans le "jeu" de 
l'incarnation en planète école, les âmes n'ont plus la GARANTIE de leur plein libre arbitre 
(d'autres âmes ont le droit de les violer ou de les agresser au couteau, ou de les envoyer 
dans des chambres à gaz, et en effet le libre arbitre de chacun se réduit à choisir entre la 
fuite (préventive ou curative) ou la défense (préventive ou curative)).

Par contre, hors incarnation, les âmes ont la garantie de leur libre-arbitre. C'est pourquoi 
ceux qui ne sont pas incarnés en humains (les ET, qu'ils soient anges ou démons) n'ont pas 
le droit d'intervenir sans l'accord de l'âme de l'incarné.

C'est pourquoi il existe des chambres bien séparées (égoïsme à la cave, neutre spirituel au 
rez de chaussée, et altruiste à l'étage), où chaque âme se retrouve avec ses semblables.

Se retrouver dans la cave, où les gens ne pensent qu'à eux ou à arnaquer leurs voisins, est 
un enfer à vivre. J'imagine que ces gens aussi doivent trouver intolérable de ne pas 
pouvoir remonter au rez-de-chaussée, pour être au contact des altruistes et profiter d'eux 
sans rien rendre en retour.

Sauf que ce n'est pas possible, à cause d'une des premières lois, ce qu'on donne on le 
reçoit au centuple. Donnez de la violence, vous recevrez une souffrance plus grande 
encore, afin de comprendre qu'il vaut mieux donner de l'amour. Perso, je trouve cette loi 
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très juste et enrichissante en expérience, mais évidemment, l'égoïste qui ne reçoit que ce 
qu'il a semé peut trouver cette loi injuste.

Maintenant, pour les règles des planètes écoles, comme l'a dit Marc, cette expérience 
d'apprentissage est importante car elle conditionne toute la vie future de l'âme, pour qui 
cette expérience n'aura durée même pas une seconde au final. c'est comme une cour 
d'école, où toutes les spiritualités sont mélangées, et la vue du mal incite les âmes à s'en 
éloigner. Dans cette cour de récréation, c'est les joueurs qui font les règles, donc ils ne 
peuvent blâmer Dieu de leurs propres faiblesses, sachant que Dieu reste là à conseiller et à 
aider dans les cas les plus difficiles.

Par contre, je reconnais que cette école est particulièrement horrible pour les "grands" (des 
dimensions supérieures, les humains qui ont fait le choix depuis longtemps, comme Jésus 
et Platon) qui doivent revenir participer à l'ascension de leur espèce en subissant des 
enfants de 3 ans qui sont au pouvoir et dictent les lois absurdes, pendant que les autres 
enfants (les âmes dont c'est la première incarnation) obéissent sans broncher...

RE : Jésus serait un élève surdoué qui a sauté des classes et obtenu son bac mais serait 
obligé de revenir à la fête de fin d'année de l'école ? La question se pose pour le Bouddha, 
Siddhartha Gautama, qui avait pour objectif de ne plus avoir besoin de revenir... Peut-il 
échapper à cette époque ?

AM : On en a déjà discuté longuement ici : tous les âmes qui se sont un jour incarnées en 
humain doivent revenir participer au grand tri des âmes qui servira à juger l'espèce 
humaine elle-même. Jésus ou Boudha sont presque à la retraite, mais ils reviennent pour 
aider les autres...

JJ ; Tu étais peut être un grand vilain dans ta précédente incarnation. Un très gros vilain 
car tout le mal que tu te donne pour informer est peut être un moyen pour équilibrer la 
balance de ton âme lors de la pesée.

AM : Le Karma ne joue que dans cette vie, et heureusement (imagine Mère térésa, ce 
qu'elle devrait se prendre vu tous les gamins qui ont disparu dans ses organismes 
"caritatifs"). Perso, je ne sens aucune culpabilité  Je trouve même bizarre de ne faire 🙂

des choses pour les autres que pour un intérêt personnel (ce que serait une réparation 
karmique)... je ne sais pas où tu va chercher ça...

- fin de la suite de la discussion faite semaine 22 -
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Allégorie des 8 épées

[L'image représente une personne prisonnière au bout d'une digue de rocher, dans une mer 
déchaînée, emprisonnée dans une cage constituée de 8 épées, les mains attachées et les 
yeux bandés]

8 épées qui représentent de fausses croyances, elles ne sont que du vent. Vous vous pensez 
attachés, mais en réalité vos mains sont libres, et vous pouvez facilement vous libérer. 
C'est le premier éveil16, là où la plupart vous êtes.

Vous pouvez maintenant enlever le bandeau et voir que les épées ne sont là que comme 
une prison mentale. Le chemin pavé est en fait libre.

Laissez les épées derrière vous, et avancez. La mer du Monde remue derrière vous, mais 
c'est là que se trouvent les épées.

Laissez cet environnement qui vous maintient dans l'obscurité. Personne en réalité ne vous 
retient que vous mêmes.

Juste devant vous se trouve l'ermite et sa lanterne, mais SI vous ne faites pas ce qu'il faut 
avant pour le voir de vos propres yeux (se détacher et enlever son bandeau) vous ne 
pouvez pas faire votre premier pas loin du tumulte et commencer à construire la première 

16 ce que j'appelle réveil, l'éveil étant l'union du conscient et de l'inconscient, mais 
Harmo utilise le sens habituellement donné aux réveillés.
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marche. Le tumulte c'est ce qu'on vous fait voir du Monde, à travers les yeux des Elites. 
Ils veulent vous paralyser spirituellement par la peur. Les épées sont les a priori qu'ils ont 
placés devant vous, mais la voie pavée est toujours libre, car vous avez le LIBRE 
ARBITRE, que personne ne pourra jamais vous enlever. Les Seigneurs du Vide et du 
Tumulte règnent par la peur, le bandeau est le désespoir et l'ignorance qu'ils suscitent. 
Éloignez vous du bruit, de la tempête et des vagues scélérates qui vous montrent 
uniquement le noir et le chaos. Les médias sont le bruit de la tempête, ils ne sont là que 
pour vous faire peur et vous dissuader de franchir toutes les étapes de l'éveil. Le vent siffle 
dans les épées, et la voix qui vous appelle est étouffée par le vacarme. Ecoutez votre coeur 
et non pas les portes paroles du Vide qui ne savent que montrer la douleur des autres.

Les 8 épées sifflent :

1-"Ce sera bientôt votre tour de souffrir"

2-"le Monde n'est que chaos et souffrance, [n'ait] d'Amour que pour soi-même"

3-"Pas d'espoir dans un monde corrompu et pourri par la méchanceté"

4-"Restez là où vous êtes et ne bougez pas, l’Immobilité c'est le salut de la proie"

5-"Attendez sans confiance, sa lumière est noire et son obscurité lumineuse"

6-"Les épées sont la seule vérité, n'écoutez pas la voix de l'âme, ne regardez pas la lumière 
de la lanterne"

7-"Ne regardez pas le chemin, il n'y a pas de chemin, pas de lanterne, pas de lumière".

8-"L'Ermite est forcément un menteur, sa basse crasse ne démontre que notre haute 
splendeur, comment pourrait il l'être".

Les seules épées qui sont réelles, ce sont la neuvième "Viens à la lumière qui t'appelle, la 
lumière ne viendra pas à toi" et la dixième "Mort et Renaissance spirituelles, laisse le 
monde et va comme un nouveau né". Une fois la dixième atteinte, il n'en restera qu'une, 
immense, qui brille à l'horizon serein en haut de la Montagne.

Désolé pour le "mysticisme" de mon intervention, je pense que j'ai canalisé quelque 
chose. A bons entendeurs.

JT : je doute que nous ayons ce fameux libre arbitre
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H : c'est une question de croyance, mais aussi de manipulation. L'objectif premier des 
Elites et des mauvais est justement de vous faire croire que vous ne pouvez pas vous en 
sortir, que le libre arbitre n'existe pas. C'est ce qui sous tend la plupart des épées qui vous 
emprisonnent. Si une personne est dans une cellule et pense qu'il n'y a pas de porte pour 
en sortir, que tout a été scellé, elle ne cherchera pas la clé. On ne cherche pas quelque 
chose dont on pense qu'elle n'existe pas. C'est le principe de cette manipulation, de vous 
faire croire que vous ne pouvez pas vous en sortir, que ce sont eux les vrais maitres de 
votre destin de votre vie, que vous êtes sans espoir de sortir des règles de la société qu'ils 
vous ont imposé. C'est justement l'épée numéro 3, la fausse croyance que finalement tout 
est perdu d'avance. On peut vous contraindre à faire n'importe quoi physiquement, mais 
vous serez toujours libre dans votre tête si vous le voulez. Alors finalement croire que le 
libre arbitre n'existe pas c'est être comme cette femme attachée et les yeux bandés. Vous 
pensez que vous ne pouvez pas vous défaire. Mais si, le libre arbitre c'est justement ça : 
c'est se rendre compte que vos liens ne sont pas attachés, que c'est du bluff car personne 
ne peut vous emprisonner dans votre esprit si vous n'êtes pas d'accord. Pourquoi cette 
femme ne réagit pas ? Parce que justement on lui a imposé les 8 épées, les 8 fausses 
croyances dans son esprit. Du coup elle n'essaie même pas de faire quoi que ce soit. Elle 
est effrayée (épée 1), renfermée sur elle même (épée 2), désespérée (épée 3), tétanisée et 
passive (épée 4), méfiante envers tout (épée 5), dogmatisée et trompée (épée 6) puis 
maintenue dans l'ignorance (épée 7) et détournée de la vérité (épée 8 ). Tout cela c'est une 
construction de la société, un apprentissage qu'on nous matraque dans la tête depuis tout 
petit, depuis des générations. Si vous voulez en sortir, de cette prison mentale, combattez 
les épées une par une, mais pour cela il faut le décider. C'est ça la liberté, c'est choisir de 
se détacher. On vous a confisqué votre libre arbitre en vous faisant croire qu'il n'existait 
pas. C'est la base même de tout le processus d'éveil de prendre conscience de cette 
confiscation. Un esclave qui a admis sa condition comme inéluctable n'essaiera jamais de 
se rebeller. C'est aussi simple que cela.

Les armes de la manipulation des Elites sont simples mais efficaces : la Peur (épée 1), 
l'Isolement des individus (épée 2), le désespoir d'une solution/la fatalité (épée 3), la 
passivité et l'absence de prise de risque (épée 4), la méfiance envers autrui (épée 5), les 
règles/la Loi/le dogme (épée 6), l'ignorance et la paresse intellectuelle (épée 7) et enfin le 
mensonge et le détournement d'attention (épée 8 ). Regardez la crise du Coco vide. 1 - La 
peur bien entendu, avec une maladie qu'on disait mortelle. Le décompte des morts 
journaliers et le matraquage médiatique ont fait leur boulot. 2 - Une fois la peur installée, 
les gens ont accepté de s'isoler les uns les autres, et du coup aucun dialogue n'était plus 
possible. La censure sur les piqouzes est toujours d'actualité, car les individus ne doivent 
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pas échanger leurs données sous peine de débunker l'arnaque. 3 - Les gens ont tout 
accepté par fatalité, parce qu'on leur a dit que la SEULE solution était le Vaxxin, ce qui est 
faux. Exit la Chlorokikine ou le laisser faire viral (immunité générale acquise). 4 - Les 
gens qui ont bougé et se sont élevés contre la plan-démie ont été matés, dissuadant les 
autres de bouger. Même les médecins ont fermé leur bouche alors qu'ils savaient pour la 
plupart. Ils n'ont pas voulu prendre de risque pour leur carrière. 5 - On a rendu les gens 
méfiants les uns envers les autres, les non vax ont été montrés du doigt comme des gens 
fous en qui on ne pouvait pas faire confiance. 6 - L'information était encadrée, comme une 
propagande bien huilée, sans contre pouvoir pour contrarier le discours officiel : c'est cela 
le dogmatisme, rien n'est plus discutable. Il n'y a qu'une vérité qui écrase toutes les autres 
opinions possibles, quitte à vouloir mettre les non vax dans des camps. Puis 7 - on a 
maintenu les gens dans l'ignorance de toutes les études scientifiques qui ont été menées et 
qui remettaient en question le ministère de la vérité d'état, avec la censure généralisée. 
Impossible d'argumenter avec des preuves, les gens n'y avaient pas accès ou ne voulaient 
pas y avoir accès (paresse intellectuelle). L'ignorance est souvent liée au déni, au désir de 
ne pas regarder la vérité en face. Enfin 8, on a détourné les gens de la vérité en mentant, 
en manipulant les chiffres, en accusant les uns et les autres, en truquant les données et ça 
continue encore aujourd'hui: 16500 morts selon une nouvelle étude causés par la 
Chlororokikine. Mais quid de la mortalité vaxxinale ? Des effets de la protéine spikkke ? 
De la baisse de natalité généralisée ? Une guerre en U-krainie pour effacer les traces des 
15 labos biologiques, c'est la faute à spoutnik. Détournement de la vérité et de l'attention 
des gens vers autre chose.

Nous avions donc là un cas d'école, qui utilisait les 8 rouages de la manipulation mentale à 
grande échelle, les 8 épées de la prison mentale, sur une population qui a choisit de laisser 
à d'autres son libre arbitre plutôt que d'aller voir elle même (sur internet par exemple) ce 
qu'il en était vraiment. Ces gens, une majorité, ont donné leur âme en prêt à l'Etat, et donc 
aux élites. Ils ont abandonné leur liberté, leur libre arbitre n'existe plus parce qu'ils sont 
liés à un diable spirituel qui décide tout pour eux. Mais c'est un choix, la preuve, personne 
n'a été obligé de croire toutes leurs âneries, vous en êtes la preuve pour beaucoup. Et 
quand bien même on aurait été contraints TOUS de force à la piqouze, ils n'auraient atteint 
que notre corps et pas notre esprit. Recevoir une injection n'aurait pas changé nos opinions 
à son sujet. Vous serez toujours libres dans votre tête même si on vous coupe les deux 
jambes et les deux bras, jusqu'à la mort s'il le faut et même au delà. Car le corps n'est 
qu'une petite allumette qui brule vite, et votre âme une statue indestructible. Donc peu 
importe votre corps, une épée dans l'esprit est bien plus grave qu'une piqouze dans le bras. 
La piqouze disparait avec l'allumette, l'épée reste plantée dans votre âme à l'allumette 
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suivante et au delà. Vous avez refusé l'aiguille mais vous gardez 8 épées plantées dans le 
dos. Qu'est ce qui est le plus important au final ? Refuser une dose ou sortir de sa prison 
mentale ? Battez vous comme vous vous êtes battus contre le Waxxin, vous êtes des lions 
à qui on a fait croire qu'ils n'étaient que des brebis dociles. Libres à vous de croire que 
vous êtes des brebis inféodées au Pasteur, sans libre arbitre que celui de suivre le troupeau 
et les ordres du berger et de ses chiens. La fatalité, c'est de comprendre qu'on est esclave 
mais de rester quand même dans le troupeau par désespoir de pouvoir y changer quelque 
chose. L'épée 3 est une des plus difficiles à retirer, elle demande du courage et de la 
confiance envers un destin plus grand que de rester sage dans le troupeau. C'est pour cela 
que le premier éveil n'est pas suffisant. On peut savoir qu'on est pris pour un mouton, mais 
rester dans sa peau de mouton. Il faut aller plus loin.

Allégorie des 10 fagots

H : [lié aux 8 épées ci-dessus] Une fois choisi de quitter le troupeau, le chemin s'avance 
devant vous, mais vous n'avancez pas forcément sur ce chemin. On vous retient avec 10 
boulets, ou 10 fardeaux. Ce sont aussi autant de flammes qui attirent les papillons dans 
l'obscurité et les détournent de la lumière de l'ermite. Les 10 bâtons portent 10 flammes 
qui à la fois attirent et retiennent. Elles attirent les papillons immatures, comme des 
torches que les élites brandissent et secouent pour mieux vous diriger. Mais une fois qu'on 
a compris dans quelles mains elles se trouvent, et que ce sont de fausses lumières qui 
brulent plutôt que de guider, il est difficile de savoir quelle autre lumière suivre. 
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Commence l’errance de l'éveillé, qui sait qu'on lui ment, mais qui ne sait plus où aller. Ces 
flammes continuent à lui peser, et parfois il renonce tellement la charge est lourde. Il 
recule et revient dans le troupeau, dans la nuée des papillons immatures et il fait semblant 
de suivre les lumières en tournoyant comme les autres tout autour.

Les 10 flammes qui attirent et retiennent sont : 1- La faim, 2 - le pouvoir 3 - l'orgueil, 4 - 
le statut, 5 - la reconnaissance, 6 - le confort, 7 - le sexe, 8 - la facilité 9 - le devoir 10 - la 
mort. Comment les Elites manipulent et retiennent les gens dans leur giron, comme une 
forme de chantage. La faim est le plus basique des boulets. Elle représente les besoins 
vitaux (l'eau, l'air, la vie, le feu). Dans beaucoup de cas, les gens refusent de se rebeller de 
peur de ne plus pouvoir subvenir à leurs besoins primaires. A manger, à boire, du 
chauffage, un toit. Menacez quelqu'un de le priver de cela et il s'inclinera, pour lui-même, 
ou sa famille. Menacez de couper le RSA à ceux qui ne veulent pas travailler gratuitement 
dans les champs, et vous aurez des gens acculés qui seront obligés d'obéir pour survivre. 2 
- le pouvoir : donnez à quelqu'un un peu de pouvoir, et il aura l'impression de vous être 
nécessaire et de partager un peu du votre. C'est le principe du vote par exemple. On vous 
laisse croire que vous avez le pouvoir de nommer ou refuser les candidats, mais ce n'est 
qu'une illusion trompeuse. En votant vous entrez dans un piège symbolique, en acceptant 
une fraction de pouvoir qui en fait n'est là que pour vous tromper et vous obliger. Donnez 
aussi des places de choix dans l'encadrement à des syndicalistes, et ils vous serons 
dévoués comme jamais, de peur de retomber et de perdre en même temps que vous le 
pouvoir que vous leur avez concédé. 3 - l'orgueil : une des plus vicieuses flammes, 
l'orgueil vous manipule en vous faisant croire que vous êtes le meilleur, que vous le valez 
bien, que vous êtes dans votre bon droit, que vous êtes vous même un dieu à la tête de 
votre destin. Certains faux prophètes utilisent cela en spiritualité. Frottez les gens dans le 
sens du poil, donnez leur de l'importance et de la considération, et ils vous serons acquis. 
4 - le statut social : c'est le système des classes sociales et de la hiérarchisation. Plus une 
société est hiérarchisée, avec des avantages à tous les étages, et plus vous aurez des gens 
soumis une fois qu'ils auront eu accès à la classe supérieure. Ce n'est pas une question 
d'argent, car comme on le voit en Inde, le système de caste va au delà de la richesse des 
personnes. La noblesse et la bourgeoisie sans titre sont aussi un exemple de ce type de 
différence. Le grand industriel ne sera jamais à la hauteur de la personne issue d'une 
lignée, même si il est milliardaire, car son origine sera toujours en lui comme un jugement 
pour les autres. 5 - La reconnaissance, c'est comme la célébrité, c'est sortir de l’anonymat. 
Combien de gens se battraient ou tueraient pour avoir leurs 15 minutes de gloire au JT. Le 
star système est basé sur cela. Beaucoup de gens feraient n'importe quoi pour être 
reconnus comme une personne publique. Mais à plus petite échelle, être reconnu par ses 
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parents, ses amis, est aussi une chose qui peut peser, l'envie d'avoir raison devant les 
autres plus que d'avoir raison pour soi même. 6 - Le confort. Ici on parle aussi de l'envie. 
On nous attire avec des produits inutiles, donc indispensables, et la high tech ou 
l'automobile sont les champions de ce système. Il joue aussi sur les autres cordes et s'en 
nourrit : la reconnaissance, le statut mais pas que. Il existe aussi par lui-même, comme la 
fièvre acheteuse et le besoin de dépense le prouvent. Consommer est une forme 
d'antistress qui rassure. S'entourer de choses, d'objets, faire de l'épargne, se soucier de sa 
retraite, ce sont des besoins de sécurité. Le confort c'est cela. 7 - le sexe : l'addiction au 
sexe est une des plus grandes addictions connues, car elle est comme le besoin de se 
nourrir et de boire, c'est un besoin vital pour les humains. Ainsi, les questions de sexe, de 
genre, de sexualité admises et rejetées, sont autant de cordes sur lesquelles les Elites 
manipulent la société, la famille, la consommation, les modes, les moeurs. Culpabilisez 
une personne sur ses pratiques interdites et vous en faites votre esclave. Montrez le 
mariage et la famille, et la procréation comme des idéaux et vous mènerez les gens à se 
marier pour se conformer à la règle, puis à divorcer pour doubler le nombre de frigos 
vendus. Le marketing a pour principal outil la sexualité et l'attraction sexuelle comme 
base fondamentale. 8 - la facilité : tracez des routes droites et d'autres sinueuses à dessein, 
et les gens prendront d'instinct la route la moins difficile. L'administration en a fait son 
crédo : plus les démarches sont compliquées, et moins les gens les font. De même, il est 
plus simple de donner son libre arbitre à un élu, ou son information à la TV, que d'aller par 
soi même se renseigner, peser le pour et le contre des choses. Ne vous inquiétez pas, on 
s'occupe de tout. Ne pensez pas, suivez et votre vie sera plus simple. Se rebeller c'est 
compliqué, ça n'apporte que des ennuis du stress et des contraintes. En substance, c'est 
tout faire pour décourager les moutons de faire un écart sur le chemin de l'abattoir. 9 - Le 
devoir : que ce soit le patriotisme ou la religion, l'état ou l'église, ces institutions sont là 
pour dire ce qu'il faut faire et surtout ne pas faire. Ce sont des diseurs de vérité et surtout 
de lois, que vous devez suivre. Faites votre devoir de citoyen ! Faites votre devoir de 
croyant et votre prière toute écrite à l'avance, telle une récitation vide de sens ! Ne vous 
habillez pas comme ceci, ne mangez pas cela, payez vos impôts. Le devoir est le pendant 
de la violence des élites. Ce sont les règles à suivre, et la punition si vous ne le faites pas. 
Enfin 10 - la Mort. C'est le plus grand mystère de la vie. Que se passe-t-il après ? Serai-je 
puni par un dieu colérique ? Serai-je réincarné dans un chien sauvage qui finira écrasé sur 
une route en Inde ? Aurais je le privilège des martyrs ou la damnation des mécréants ? La 
mort et l'après vie sont l'ultime chantage des Elites, qui vous promettent le paradis ultime 
ou la damnation éternelle. Pourquoi l'excommunication fait elle si peur aux personnes 
croyantes ? Pourquoi les promesses de paradis ou d'enfer font-elles les kamikazes 
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extrémistes ? Les Elites veulent contrôler la vie mais aussi notre vision de la mort. C'est 
leur arme absolue, ultime, et c'est pour cela que le paranormal et la spiritualité sont vues 
de façon aussi dangereuses quand elles sortent du dogme officiel. Mais la Vie est aussi un 
levier, car qui explique mieux la vie que les scientifiques inféodés aux Elites. La science 
et les religions se partagent l'explication du monde, mais comme les Elites le veulent bien. 
Pourquoi scientifiques et religions ont exclu les ovnis de leurs domaines de recherche ou 
de réflexion ? Parce que cela ouvre la porte à autre chose, à l'espoir d'autre chose de plus 
grand qu'une Terre isolée dominée par une Elite toute puissante et toute savante. Que sont 
ils avec leurs chars et leurs avions de chasse, ou encore leurs livres religieux face à des 
technologies qui les dépassent tellement qu'elle fait d'eux des fourmis en train de regarder, 
impuissantes, la tondeuse passer au dessus de leur fourmilière. L'existence des ET remet 
en question leur supériorité, et donc leur légitimité. La Vie et la Mort doivent rester sous 
contrôle des religions dont la science fait partie, car la science n'est pas neutre, elle est le 
reflet du choix des élites : c'est en soi aussi une religion car subjective. Dominez les 
croyances des gens sur la Vie et sur la Mort, et vous dominez leurs agissements au delà de 
tous les autres moyens de manipulation.

Ces flambeaux sont aussi des boulets qui vous empêchent de sortir du troupeau, même si 
vous savez que ce n'est pas votre place. La prise de risque est toujours présente, car tout 
choix de liberté a forcément un cout. Vous ne pouvez pas préserver le status quo du 
mouton et la fougue aventureuse du lion. Il faut savoir abandonner pour retrouver autre 
chose. Vous le savez mais le courage manque et au delà, ce qui vous manque, c'est une 
nouvelle source de lumière pour vous diriger. Car il est bien beau de fuir les flambeaux, 
petit papillon éveillé et sorti de la nuée, mais encore faut-il savoir vers quelle autre 
lumière se tourner. C'est pour cela qu'en spiritualité, les faux prophètes pullulent. Ils 
supplantent les flambeaux des Elites mais ne valent pas mieux. Ils disent ce que vous 
voulez entendre, réinterprètent le monde à leur façon dans l'intention de devenir vos 
nouveaux maitres, par orgueil, par besoin de reconnaissance, pour le pouvoir etc.... Ils font 
leurs les paroles des sages et les détournent, jouent sur les espoirs des éveillés, jouent sur 
leur foi et leur volonté de changer le monde. Avec toutes ces fausses lueurs attractives, il 
est difficile finalement de quitter les 10 flammes du Système sans tomber dans le piège du 
poisson prédateur phosphorescent, qui secoue sa petite lanterne bioluminescente pour 
mieux vous gober. On se fait avoir une fois, pas deux, on devient méfiant et on perd 
finalement l'espoir de trouver la vraie lumière. La vie spirituelle après l'éveil est remplie 
de prédateurs. On reconnait néanmoins les bons arbres aux fruits qu'ils donnent. Dans la 
lanterne de l'ermite, malgré ses habits crasseux, sa barbe et son teint pâle, sa rudesse du 
verbe et son associabilité apparente, il détient une étoile. Il n'est pas l'étoile. Petite en 
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apparence, elle tient dans la lanterne, mais sa puissance est infinie de possibilités. Elle 
n'est qu'un grain minuscule mais sa lumière peut quand même éclairer des millions de 
personnes. Les faux prophètes ne sont pas des ermites. Ce sont des pauvres qui veulent 
pouvoir, puissance et gloire et ainsi se hisser au niveau des riches (d'argent, de savoir ou 
de coeur). Ils n'ont pas les mêmes priorités que l'ermite. Leur arbre donne des pommes 
d'or immangeables qu'ils se réservent, l'arbre de l'ermite donne des pommes nourrissantes 
qu'il partage et qui vous permettent de parcourir le chemin sans avoir faim. En retour il ne 
demande que votre attention et un caillou. Équilibre du donner et du recevoir.

JJ : les facteurs de contingences atteignent leur paroxysme actuellement. Aller au delà de 
ces facteurs impliquent une sortie de nos sociétés. Cependant l homme a été fait comme 
ça. Qui a une réelle autonomie aujourd'hui, qui peut prétendre s écarter de la société. Qui 
perçoit des aides qui profite du service public qui ne cherche pas à améliorer son 
quotidien. Sur un l'orgueil, toute société a un chef il naît alors une hiérarchie, être la 
femme du chef n est pas de l'orgueil. Est ce grave ? On a été fait ainsi.

Un éveillé n est il pas fier de l être de le mettre en avant face à ceux qui ne le sont pas? 
Comme je l ai lu ici.

Pour conclure, on a tous des boulets car ces boulets font partie de notre nature d être 
manifesté.

Quant à la spiritualité . Une simple question pour comprendre ce que j en pense . 
Demande t on à un poisson de voler ?

AM : on ne peut pas l'en empecher (poisson volant, voir les oiseaux qui etaient des 
poissons avant)

JJ : c'était allégorique...

AM : Ma réponse l'était aussi : tu peux te surpasser (poisson volant) voit carrément te 
transformer (évolution de poisson en oiseau) si le vol plané n'est pas suffisant. 
Heureusement que ce n'est pas parce qu'on est trop jeune pour marcher qu'on rampera 
toute sa vie. La spiritualité évolue comme le fait le petit enfant, sauf qu'il n'y a 
(normalement) jamais la dégénérescence de la vieillesse en spiritualité... sauf pour ceux 
qui choisissent l'égoïsme évidemment.

H : La question est donc, qu'est ce qui est dans la nature humaine et qu'est-ce qui ne l'est 
pas. Il existe des groupes d'humains sans chef par exemple. Il y a un chaman, un chasseur 
plus habile que les autres, mais il n'y a pas de hiérarchie décidée/institutionnelle, c'est une 

339



17/12/2023 - Terminator déguisé en robot de cuisine inoffensif

hiérarchie naturelle c'est à dire qu'elle n'est pas rigide. Par exemple nous avons un chef 
d'Etat qui décide de domaines où il n'est pas compétent, avec des ministres qui ne le sont 
pas non plus. Pourquoi n'a-t-on pas un physicien à la tête du ministère cherché de 
l'énergie, un environnementaliste au ministère de l'écologie, et les deux coopérant au 
niveau de la transition énergétique. Alors OUI, je suis d'accord, la vie en groupe demande 
une part de hiérarchisation, mais elle doit rester fluide et conditionnée par ses 
compétences, ce qui n'est pas du tout le cas ni dans le monde de l'entreprise, ni dans l'Etat, 
ni dans les institutions religieuses.

Les ET ont bien fait la distinction en disant qu'après l'arrivée de Nibiru, le société se 
reconstruira avec des groupes locaux où effectivement des chefs naturels émergeront, non 
pas par la force comme aujourd'hui (la contrainte sociale, étatique, militaire, économique 
ou religieuse), mais parce que ce seront des personnes qui auront l'approbation des autres 
pour leurs actes et non pour un statut acquis.

La grosse différence c'est que pour atteindre le sommet aujourd'hui il faut se corrompre et 
marcher sur les autres, alors que dans une société "altruiste" ou "naturelle", les chefs 
seront au contraire portés par les autres. La vie en groupe demande une organisation, on 
ne peut pas être dans l'anarchie sous peine de voir des dysfonctionnements. Mais c'est 
avant tout la façon dont les leaders parviennent à leur place qui fait l'entière différence.

De même, vouloir vivre seul en autarcie comme un ermite n'est pas possible, ou du moins 
extrêmement difficile à réaliser. Nous ne vivons pas seuls, il y a des gens autour de nous. 
On pourrait se perdre au fin fond du désert ou de la banquise, les lieux les plus 
inhospitaliers étant les seuls à vraiment pourvoir à un isolement vis à vis de nos 
congénères.

Mais seuls nous sommes beaucoup moins forts, car les différences font la 
complémentarité des individus. Certains sont compétents dans un domaine, d'autres dans 
un autre. La vie de groupe de type altruiste, où les gens ont un véritable esprit de 
coopération permet donc d'avoir un effet bonus qui n'existe pas si on prend les individus 
isolément. Une communauté sera toujours plus forte qu'une ribambelle d'ermites séparés.

Une société de type hiérachiste ou égoïste peut exister, mais les rivalités d'égo ont 
tendance au gaspillage de ressources, à la tromperie, à une hiérarchisation qui ne tient pas 
compte des compétences réelles mais de la capacité de l'individu à rabaisser la 
concurrence. Dans un tel type de société il y a donc un effet négatif, car la confrontation 
des égos ne permet pas d'effet bonus. Nous vivons dans ce type de société, où non 
seulement les gens se bouffent le nez, mais en plus accaparent des ressources pour leur 
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seul intérêt tout en gaspillant celles-ci dans des considérations improductives : le statut, le 
pouvoir, le plaisir personnel devant celui d'autrui, les apparences, le prestige, le pouvoir... 
Maintenir les autres dans leur infériorité et leur servitude a un cout exorbitant, et inhibe la 
créativité. Au final, plus le pouvoir est usurpé par les manigances, plus la société se 
rigidifie et se dégrade. Les décisions ne sont pas faites pour la communauté, de façon 
rationnelle, mais sur des critères d'égo subjectifs et irrationnels ou encore pour préserver 
la supériorité d'une élite illégitime. C'est une question d'efficience et d'efficacité. Une 
société spirituellement altruiste est plus efficiente qu'une société hiérarchiste. C'est pour 
cela que dans l'Univers les sociétés altruistes vont plus loin que les sociétés hiérarchistes 
qui finissent par plafonner voire disparaitre. La coopération permet un développement 
exponentiel, alors que la rivalité finit par faire stagner une civilisation plutôt que de la 
dynamiser. Voilà pourquoi cette spiritualité n'est pas que "théorique", elle a un énorme 
impact sur les développements des civilisations, il y a une asymétrie. Si l'humanité veut 
progresser, elle sera obligée de muter, car en l'état actuel des choses elle finira par 
atteindre un plafond, c'est à dire une "croissance plate". C'est exactement ce qui arrive aux 
annunakis par exemple, qui, en 450.000 ans n'ont pas fait plus de progrès techniques que 
lorsqu'ils sont venus nous voir. L'arrivée de ressources depuis la Terre a légèrement boosté 
leur économie/société, mais cette abondance n'a pas duré puisque l'utilisation des 
ressources est tombée dans le piège des égos. Une civilisation de ce type peut même 
s'autodétruire, puisqu'à force de se battre entre eux, les dégâts colatéraux peuvent aller très 
loin. Par orgueil, un chef hiérarchiste peut très bien emmener son ennemi avec lui dans la 
mort. Les humains ne sont pas à l'abri d'une telle manœuvre, nous le voyons bien avec des 
dictateurs comme en Corée du Nord, capables si ils se sentent en danger ultime d'atomiser 
toute l'Asie. Seul leur orgueil compte, peu importe la vie des autres tant qu'ils ont la 
victoire et le dernier mot. Pour survivre et progresser, une espèce intelligente se doit donc 
de devenir sage, et cela passe par la voie d'une forme de spiritualité altruiste. Les espèces 
qui tombent dans le hiérarchisme s'autodétruisent, eux ou leur planète, et les quelques 
survivantes à cette étape cruciale sont paralysées par les règles rigides qui leur permettent 
de survivre. Au final, c'est de la logique pure, et pas qu'une question de spiritualité 
perchée et inutile. Ce sont des problèmes très concrets au contraire, et les humains sont 
juste à l'étape où ils doivent envisager l'une ou l'autre des possibilités. C'est comme une 
balance, on ne peut pas rester à un équilibre instable, les plateaux doivent pencher soit 
d'un côté ou de l'autre.

---
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H : [en réponse à JJ, "Un éveillé n est il pas fier de l'être de le mettre en avant face à ceux 
qui ne le sont pas? Comme je l ai lu ici."]

Effectivement. Etre éveillé ne veut pas dire avoir finit le parcours. C'est pourquoi je vous 
ai donné plus haut toutes les clés pour parcourir le chemin initiatique du travail sur soi. 
Les huit épées qui vous musèlent, et les 10 défauts qui nous freinent. L'idée n'est pas de 
faire totalement l'inverse mais de trouver la bonne position. L'égo est important par 
exemple, j'en avait parlé. Sans égo, nous nous perdons nous mêmes. C'est le garant de nos 
différence et de notre individualité. Mais, il doit savoir s'effacer si tel est l'intérêt de tous. 
De plus, beaucoup de gens se disent éveillés alors qu'ils ne sont qu'au tout début du 
chemin, c'est ce que j'appelle le premier éveil : on se rend compte que nos liens ne sont 
pas attachés. Mais il reste encore à passer à l'acte, se détacher, enlever son bandeau, 
enlever les 8 épées, grimper la montagne en construisant les marches (les 2 vraies épées) 
pour atteindre le sommet. Mais ce n'est pas le but ultime : on y trouve une épée immense 
et brillante, c'est la vérité une fois qu'on a enlevé les parasites. Certes c'est bien, mais 
après il faut reconstruire, et c'est là qu'on commence le chemin et qu'on dépose les 10 
bâtons/boulets qui nous handicapent. C'est une fois que tout cela est réalisé qu'on atteint 
l'Eveil final. L'épée sur la montagne n'est que le second éveil, il n'est que partiel. Personne 
ne peut donc se vanter de quoi que ce soit tant que le travail n'est pas fini. C'est comme si 
on se vantait d'avoir lavé la première petite cuillère alors que l'évier est plein de plats à 
gratins bien accrochés. C'est une preuve qu'il y a quelques bâtons à travailler, notamment 
le Statut, la Reconnaissance et/ou l'Orgueil (bâtons 3, 4 et 5 ) !!

H : [en réponse à JJ, "Quant à la spiritualité . Une simple question pour comprendre ce 
que j en pense . Demande t on à un poisson de voler ?"]

Qui t'a dit que tu étais un poisson ? Tu es peut être une larve de libellule, entièrement 
aquatique jusqu'à ce qu'elle sorte de l'eau pour se transformer. Alors oui, après elle peut 
voler. Rien n'est immuable. Il faut aussi se méfier de ses certitudes. Sait on vraiment qui 
nous sommes nous mêmes ? C'est une forme d'auto-restriction. Se persuader qu'on est une 
pierre au fond de l'eau, ça n'aide pas à imaginer qu'un jour on puisse voler. C'est aussi un 
signe que la propagande/lavage de cerveau et formatage des Elites fonctionne, car une 
pierre n'essaiera jamais ni de marcher ni de remonter à la surface. La question est donc de 
savoir pourquoi on considère qu'on est une pierre et pas un poisson ou un oiseau. D'où 
vient ce jugement de la nature humaine inéluctable ? Ne serait-ce pas ici un signe de l'épée 
de la fatalité ? "C'est comme ça, on y peut rien". C'est l'Epée numéro 3 dans toute sa 
splendeur !!
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Vous avez toutes les étapes de l'Initiation et de l'Eveil sous les yeux, ce n'est pas rien... 
servez vous en. Voyez, comprenez et agissez en conséquence.

JJ : il est évident que le système actuel est pourri car la hiérarchie est issue de l'argent de 
la naissance et de la corruption. Cette organisation pyramidale n'est pas née du jour au 
lendemain, elle s'est construite par l'appropriation de la terre , de l agriculture et de la 
contingence. Il s en suit que lorsque le groupe s'agrandit chacun se spécialise puis se 
politise c'est là que les problèmes arrivent.

Une larve de libellule ou une mouche à merde... C'est bien gentil tout ça mais c'est le 
reproche fondamental que je fais . Personne ne descendra apporter la lumière. Dont acte. 
Je ne veux pas jouer à ce jeu dont les règles sont obscures et les dés pipés.

Quel esprit malade peut il infliger à une âme de s incarner directement en enfer. Ne voyez 
vous pas que c est une folie et injuste.

Présenter les explications ou interprétations sur ces épées que j'ai déjà lu ailleurs oriente 
vos lecteurs non vers l'Eveil mais sur un faux éveil,celui de notre réalité observable ou 
non.

Je ne remets pas en question les règles foireuses du jeu pervert qu on nous fait vivre mais 
le jeu lui même.

Enfin, je trouve très décevant de pas avoir l opinion de vos lecteurs éveillés, pseudo 
éveillés ou sceptiques. A part des "j'aimes' ce n est pas très collaboratif, altruiste. C'est mal 
barré.

H : les mouches à merde sont aussi utiles que tous les autres animaux coprophages. Je 
pense, en toute humilité, c'est que tu as un système de valeur particulier. Quand je parle 
d'enfer sur Terre, ce n'est pas tout à fait exact. D'un point de vue religieux, on parlerait 
plutôt de purgatoire, un lieu où on doit faire ses preuves et ses choix pour le reste du 
chemin. C'est un peu comme commander une voiture neuve, il faut choisir la couleur, la 
cylindrée, les options d'ergonomie. Il est donc logique qu'on commence par la 
personnalisation du véhicule avant de te le livrer et que tu fasses de la route avec. En 
l'occurrence c'est un ordre logique. L'injustice c'est par contre de ne laisser aucun choix à 
personne, ce que nos Elites font : elles décident la vie que nous devons mener, en 
permanence, par des influences, des lois, et une pression arbitraire et violente (l'Ordre 
public appelle la violence institutionnelle). Pour bien comprendre toutes les ramifications 
d'une alternative, il faut en avoir vu tous les tenants et les aboutissants. La Vie sur Terre 
nous montre comment les gens se construisent, de vies en vies, comment ils apprennent ou 
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s'enfoncent dans le déni. Comment ils découvrent qu'aimer les autres est bien plus 
puissant que de les haïr. Le vrai enfer c'est justement un monde dirigé à 100% par des 
hiérarchistes comme cela existe dans d'autres mondes. Sur notre planète les forces ont 
tendance à s'équilibrer, bien qu'aujourd'hui les "mauvais" tentent de briser cet équilibre et 
de prendre le dessus. Ce n'a pas toujours été le cas. Le système et la société aujourd'hui 
sont très verrouillés par les Elites, mais c'est le chant du cygne avant l'écroulement de 
leurs valeurs. Alors en ce moment, nous sommes en train d'expérimenter in vivo un monde 
dirigé par les Elites en version Light, car c'est bien pire quand ils aboutissent. Nous 
n'avons pas encore de gouvernement mondial, et les Elites n'ont pas découvert 
l'immortalité (relative). C'est une expérience que nous devons vivre avant d'aller sur un 
monde en paix, libre de ces gens. Ensuite, il ne faut pas oublier que la majorité des 
humains sont indéterminés, et qu'il ne reste plus beaucoup de temps pour les faire bouger. 
Les actions des Elites, à essayer de tenir le monde à bout de bras par la peur et la violence, 
ne les aident finalement pas : au contraire ils montrent leur vrai visage. L'attaque du 
Hamas d'octobre et la purge de Gaza par le gouvernement isra-élien ne poussent pas les 
indéterminés vers l'égoïsme, cela les dégoute. Cette cruauté révèle la vraie face des Elites, 
alors que la plupart des gens leur donnaient encore crédit malgré Tchernobyl, le sang 
contaminé et j'en passe. La plan-démie, mal fagotée, a réveillé aussi beaucoup de gens qui 
étaient sur le point mais pas encore tout à fait décidés à faire le pas. Ce n'est donc pas une 
question de monde pourri ou pas, mais de personnes pourries ou pas. Ce sont les GENS 
qui commettent des horreurs mais pour que ces diables soit reconnus comme tels, il faut 
qu'ils montrent toute leur cruauté. Sinon les gens les trouve charmant... Tant qu'ils sont 
dans la séduction et la manipulation sournoise des foules, les moutons sont rassurés. Mais 
le jour où le loup-berger commence à découper le troupeau à coups de machettes, et que 
les chiens ne lèvent pas la patte pour le dénoncer (les mérdias et tous les collaborateurs du 
mal), il y a une sorte de malaise dans le troupeau. De même quand il y a des catastrophes 
naturelles comme à Hawaï, les gens ont eu la preuve que l'Etat s'en contrefout de la vie de 
ses propres citoyens et préfère donner des milliards pour acheter des armes plutôt que de 
donner une somme décente pour recontruire après un incendie exceptionnel : 21 milliards 
pour l'Uk-raine mais 700$ par foyer pour tout reconstruire, alors que les gens ont tout 
perdu, je pense que ça permet à ceux qui sont prêts à enfin remettre les choses en 
perspective. Plus les Elites s'enfonceront dans leurs travers et leur vraie nature, violente, 
jusque là cachée derrière des cravates, des sourires de star et des poignées de main, plus il 
y aura de gens qui réaliseront leur erreur. Certains ne le feront jamais, on est bien 
d'accord, mais une bonne part d'indéterminés étaient sur le point de changer. Et cela va 
continuer, car mensonge après mensonge, massacre après massacre, la coupe se remplit. 
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C'est exactement ce qu'à dit Jésus. Et quand la coupe débordera des cris des martyrs, le 
Royaume des justes sera proche.

Je dis tout cela pour essayer de faire comprendre qu'il faut prendre de la hauteur, et voir 
sur la globalité, et non avec un microscope. Les tendances et les plans se font sur le tout, 
pas sur un seul point. C'est un mouvement de fond. Pas besoin d'inciter ou d'aider les 
Elites à être ce qu'elle sont, elles se vendent toutes seules. Cela enclenchera forcément à 
un moment un shift dans les mentalités, et une purge des Elites (au sens propre et/ou au 
figuré). Ce n'est pas un jeu, c'est très sérieux. Ce que nous vivons déterminera des millions 
d'années dévolution de l'espèce humaine. Le fait que nous nous trouvons à l'époque pivot 
fait que nous sommes témoins d'un pic dans la guerre bien/mal, mais ce n'est que 
temporaire. Comme je l'ai dit c'est le chant du cygne, ou plutôt du dragon qui refuse de 
laisser sa place. Il combattra jusqu'au bout, mais ce n'est pas un courageux. Quand il est 
puissant il est cruel, mais quand il voit le vent tourner, il fuit dans son terrier terrifié par la 
peur. La perte de contrôle est leur plus grande terreur.

[Pour répondre à JJ? quand il dit :"Enfin, je trouve très décevant de pas avoir l opinion de 
vos lecteurs éveillés, pseudo éveillés ou sceptiques. A part des "j'aimes' ce n est pas très 
collaboratif, altruiste. C'est mal barré."] Parfois ne rien dire est une marque de respect. Si 
c'est pour lancer des débats qui resteront de toute façon stériles, il est plus respectueux de 
se taire et de contempler le travail qui a été fait. Collaboratif ça ne veut pas dire qu'on doit 
tout discuter. Cela veut dire que quand on voit qu'on a quelqu'un qui offre un cadeau, on 
ne discute pas de savoir pourquoi il a choisit d'offrir un vase plutôt qu'un grille pain. 
Accepter un cadeau simplement en disant "j'aime" ne veut pas pour autant dire qu'on est 
d'accord. On aurait peut être préféré le grille pain. On accueille ce qui nous est offert. On 
accepte aussi qu'il y a parfois meilleur chasseur que soi dans la tribu, ce qui ne veut pas 
dire pour autant qu'on est une bille. On peut être un meilleur shaman que lui. Reconnaitre 
l'apport des autres, c'est ça être altruiste. C'est reconnaitre l'autre et non lui rentrer dedans 
et remettre ce qu'il dit automatiquement en question si on a rien à redire. JJ je suis parfois 
rude avec toi parce que tu es assis sur ton système de valeur très noir et négatif, et que je 
dois le respecter même si je trouve que c'est fort dommage d'avoir une vue aussi sombre 
du Monde. N'as-tu personne autour de toi qui est compatissant, aimant, là quand tu ne vas 
pas bien, pour t'aider de manière désintéressée ? Car quand tu as des personnes comme 
cela autour de toi, même avec leurs défauts, tu comprends alors que la Nature Humaine 
n'est pas aussi sombre que tu la décris. Le Monde est dirigé par une minorité malveillante, 
mais cela ne veut pas pour autant dire que l'Humanité entière est condamnée à la 
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souffrance et à l'erreur. Le tout c'est maintenant que les bonnes personnes prennent les 
choses en main avec le Coeur plutôt qu'avec le pouvoir du porte monnaie.

---

H : Prochaine acquisition, des glacières à Emmaüs pour fabriquer des abris pour les petits 
chats [avec le froid qui s'installe]. Avec le froid qui s'installe ça ne sera pas de trop !

01/01/2024 - Séisme au Japon
JG : Rdv au mois d’avril

AM : 15 janvier plutôt, c'est la fin du pic sismique (sachant que comme en 2023, les 
pressions mises du 15 décembre au 15 janvier peuvent faire casser la faille le 6 février).

H : Note : On dirait que j'attends quelque chose sans savoir quoi. Une intuition (bonne ou 
mauvaise, aucune idée). La période de la mi-janvier (14-15) me parle, c'est pour cela que 
je rebondis sur ton commentaire AM.

AM : L'ONU restera fermé jusqu'au 12 janvier. Parce que 50 pays ont du retard dans le 
paiement (prrrr!!! Désolé, j'ai pas pu m'empêcher de rire  ). 🙂

H : https://www.lefigaro.fr/international/seisme-au-japon-le-tremblement-de-terre-a-
elargi-la-cote-de-175-metres-20240107

Enfin on commence à avoir la vérité, ce qui ne fut pas le cas en Turquie/Syrie lors du 
dernier gros ajustement.
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H : Questions semaine 20 (2024). Pas de thème particulier cette semaine. L'image signifie 
que tout est là où tout doit être, que chaque chose est à sa place. Dans le Plan (divin) le 
quand/où/qui est toujours parfait, même si ça nous parait un peu obscur. N'oublions pas 
que nous sommes des humains, importants comme tout être vivant, mais bien petits par 
rapport à une certaine intelligence qui dépasse tout ce que nous pouvons imaginer à notre 
(minuscule) échelle. En 1924, on pensait que l'Univers n'était composé que d'une galaxie, 
la voie lactée. Cent ans plus tard en 2024, nous savons qu'il y en a des milliards et nous ne 
voyons pas de limite à l'Univers, la voie lactée étant une toute petite galaxie perdue au 
milieu de myriades d'autres parfois gigantesques. Qu'est ce que nous aurons découvert en 
2124 ? Il faut toujours relativiser et ne pas croire que son époque est celle qui a tout 
découvert !

H : [en réponse à une demande d'amis] il n'y a plus d'invitation d'amis, ça ne sert à rien 
puisque je publie les posts en public et que tout le monde peut participer 🙂

Mémoire de l'eau
TH : As-tu des informations concernant "la mémoire de l'eau" ? Ce sujet est étroitement 
relié à l'homéopathie puisque si c'est avéré cela pourrait être une piste d'explication...

H : Ce que je sais sur l'eau c'est qu'elle réagit fortement au Qi, cette énergie vitale qui 
circule partout, et surtout dans le vivant. Or le vivant est toujours composé d'eau, car c'est 
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le solvant le plus universel qui existe dans l'Univers. Après on peut avoir des créatures 
basées sur le silicium, le carbone ou autre version, mais l'eau (H2O) est une chose qui est 
commune. L'âme pouvant "manipuler le Qi" notamment comme lien avec les chakras, elle 
peut aussi le faire avec l'eau en général. Ce n'est pas pour rien que les traditions les plus 
anciennes ont toujours associé l'élément eau aux émotions, car le "chant" émotionnel de 
l'âme peut effectivement affecter l'eau à portée : une émotion forte génère une sorte de 
vibration dans l'âme, comme une mélodie, non pas dans l'air mais dans le Qi. L'eau ne se 
"souvient" pas de cela, mais garde parfois cette vibration pendant longtemps comme un 
écho. Tout cela forme aussi la limitation qui empêche les organismes cybernétiques 
d'acquérir une âme, car ils ne sont pas biologiques, n'ont pas de chakras et même s'ils 
contiennent de l'eau, celle-ci n'a pas d'impact majeur sur les transferts d'information dans 
les CPU. C'est pourquoi dans l'Univers les âmes se forment et s'incarnent dans des entités 
biologiques, et pas dans des planètes, des pierres, des cristaux ou des machines !

Rapport entre éclipse et NM
DL : y a-t-il un rapport entre la trajectoire de la grande éclipse solaire américaine 
(annoncée pour le 8 avril 2024) et la ligne de fracture de NW? Plus de 30 millions de 
personnes pourront observer cette grande éclipse sans pratiquement bouger de chez elles. 
S'il y a confirmation du détachement de la plaque appalachienne, l'observation devrait être 
plutôt bien compromise. Observation cosmique, cataclysme terrestre, tsunami atlantique et 
loa mars iale... Maintenant, quel va être le scénario ?

H : Bonne question, mais le processus de détachement peut très bien se produire avant, ou 
après. Maintenant, est ce que c'est une coïncidence divine et est ce que c'est prévu dans le 
grand plan pour une raison qui m'est inconnue, possible. Le hasard n'existe pas, si ça doit 
arriver ainsi c'est que c'était prévu. Les Et et toutes les entités même les plus élevées ne 
savent pas quel est exactement le plan, c'est pourquoi les datations sont périlleuses. 
Parfois toutes les données sont bonnes, un événement semble sur le point de se faire, et 
puis hop, rien. Et pourtant les ET ont des capacités d'analyse et de prévisions largement 
supérieures aux nôtres. Parfois ce sont eux qui décident, (Conseil des Mondes) de retarder 
les choses, mais il y a une Main au dessus qui règle les événements pour des desseins qui 
nous dépassent. Si on imagine une Intelligence qui ne connait pas la notion de Temps, qui 
voit instantanément le passé, le présent et le futur comme une seule chose continue, c'est 
un peu comme un peintre qui voit tout le tableau en une fois et fait des retouches. Nous, à 
notre niveau, nous voyons seulement le "temps" faire défiler notre vue de gauche à droite, 
lentement, si bien que nous n'apercevons seulement une toute petite bande de la frise 
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globale du temps. New Madrid est en retard, normalement le détachement aurait déjà du 
se faire et de manière plus violente. Pourquoi ? Les ET ont décidé d'accélérer le 
vacillement terrestre pour rattraper le retard, mais tout n'est pas de leur ressort non plus. 
C'est exactement le pourquoi de mon image et de son commentaire : toute chose arrive 
quand, où et comment cela DOIT arriver. Et et humains n'ont pas assez de recul pour voir 
toutes les causes et le conséquences de ces retards, mais c'est surement parce qu'il y a 
justement des effets de connexion avec d'autres événements qui doivent se produire, ou à 
l'inverse, que certains événements ne tombent pas tous en même temps. Dans tous les cas, 
la "Main divine" choisit toujours le scénario qui est le meilleur pour nous. Parfois on a 
l'impression que c'est du retard ou de la guigne, mais savoir si cela ne nous arrange pas sur 
le long terme ? Déjà plus de gens seront éveillés au passage de Nibiru, et mieux ce sera. 
Donc peut être qu'un événement comme l'éclipse, si l'opportunité est bien saisie, sera 
l'occasion de montrer davantage de Nibiru par exemple. Si 30 millions d'américains voient 
une tache rouge qui ressemble à une étoile cornue rouge, ça peut effectivement changer la 
face du monde bien plus que New Madrid. Plus simplement, une éclipse qui ne suit pas le 
bon chemin serait aussi une preuve pour ces 30 millions de spectateurs qu'il y a un 
problème dans les rouages du système solaire. Toutes les options sont sur la table, des plus 
belles coïncidences à rien du tout. Ce sont des opportunités de gros changements 
néanmoins, si tel doit être le cas, et forcément ce sont des événements à suivre de près 
comme l'évolution de New Madrid, les éruptions en Islande ou tout événement majeur qui 
peuvent nous donner des preuves concrètes et parfois choquantes. Le méga tsunami 
d'Indonésie (2004) par exemple, fut un beau signal, qui est retombé dans les oubliettes 
comme un fait "classique" alors que c'était un signe majeur de l'arrivée de Nibiru dans le 
système solaire (2003) !!! C'était totalement ANORMAL de dépasser les 20 mètres de 
vagues. Nous n'étions plus dans des normes historiques, mais déjà dans des catastrophes 
liées à Nibiru qui dépassent les standards normaux.

DL : Cela me semble aussi une magnifique approche du phénomène de synchronicité 
( quand tu parles de l'abstraction de la notion de temps). [Harmo approuve]

Pouvoir et homosexualité
AM : Question débile en tête ce matin, mais je sens qu'il faut que je la pose (les réponses 
prennent souvent un sens inattendu) : Est-ce que Hitler et Napoléon étaient gay ? (Eva 
Braun un trans par exemple) Ou plutôt, est-ce que c'était des femmes travesties en homme 
selon le culte dual de yaveh-baal, avec les trans grande prêtresse comme liens entre le 
culte visible et caché ? On sait que les gay ont une forte "mafia" au pouvoir (normal, ils se 
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cooptent / protègent en réaction à la chasse aux sorcières que la société mène contre eux) 
qui permet à l'un des leur de monter plus facilement les échelons du pouvoir, ou de se 
faire connaître de plus de gens "bien placés", est-ce que cet aspect joue dans le choix des 
dictateurs gay à mettre au pouvoir ?

C'est un sujet complexe, vu que les gays, ou berdaches chez les amérindiens, sont souvent 
des âmes avancées, donc normal qu'ils soient plus nombreux aux postes de décisions, mais 
pas au point que plus de la moitié du gouvernement, ou des députés RN, ou à l'époque 
chez les nazis, ou encore les kapos des camps, ou encore 80% des cardinaux du Vatican, 
soient gays.

Je ne demande pas pour Monarc, vu qu'il a le même parcours Rot childe que les 2 
premiers...

https://fr.wikipedia.org/wiki/Vie_sexuelle_d%27Adolf_Hitler

BC : aujourd'hui le directeur du figaro vient d'être censuré parce qu'il a osé dire que si 
Macron choisit Gabriel Attal une des raisons serait parceque Gabriel est homosexuel

H : [pour BC] Et oui, j'avais bien dit que la question de l'homosexualité serait une des 
dernières à être réglées. En Allemagne le problème remonte à l'Empereur Guillaume 2 et à 
son chancelier, qui étaient bisexuels (homosexuels mais qui cachaient leurs tendances 
derrière des mariages classiques). D'ailleurs le scandale éclata17 quand la population sut, 
via des journalistes bien renseignés par l'opposition nationaliste, que le Kaiser et son 
chancelier allaient batifoler avec un couple de frères bateliers en toute discrétion... 
normalement. Il y eu alors une purge des homosexuels dans l'entourage d'état, et les 
nationalistes prirent le pouvoir. Alors que l'ancienne équipe politique était plutôt de 
gauche et ouverte au progrès, la nouvelle déclenchera la première guerre mondiale. Ce 
scandale épique, qui avait très affaibli l'Empereur et le laissait sous la coupe des 
nationalistes auxquels il n'osait plus s'opposer, finit donc en guerre sanglante et devint un 
tabou en Allemagne. Des officiers d'Hitler furent aussi accusés d'abuser de leurs positions 
pour coucher avec des soldats, et un scandale18 similaire vit le jour, bien que les Nazis 
firent tout leur possible pour vite étouffer l'affaire. En réalité, ce n'était que des 
fréquentations entre homosexuels dans l'armée, et cela n'avait rien d'abus de pouvoir. 
Hitler lui-même n'était pas gay, il était impuissant à cause de sa blessure de guerre pendant 
la première guerre mondiale. Or comme il y avait une chasse aux sorcières des 

17 Affaire Harden-Eulenburg, 1907 à 1909.
18 je rappelle que ce n'est un scandale qu'à cause d'une phrase du lévitique...
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homosexuels en Allemagne depuis l'affaire de l'Empereur Guillaume, Eva Braun servit de 
"femme" officielle au dirigeant nazi. Aujourd'hui on sait qu'elle avait des amants et que le 
couple ne couchait pas ensemble. Néanmoins, cela a permis de faire taire les rumeurs et 
de redorer l'image d'un Führer marié comme tout le monde, plutôt qu'un dirigeant qui 
avait perdu sa virilité au combat. Le problème du tabou de l'homosexualité ne remonte pas 
à Sodome et Gomorrhe, car cette histoire n'avait à la base rien à voir avec l'homosexualité 
supposée des habitants. Ils voulaient seulement lyncher les annunakis qui venaient voir 
Job et maltraitaient la population de la ville, ville néanmoins connues pour sa dévotion à 
l'argent et où tout pouvait se vendre ou s'acheter sans morale. En réalité, le tabou de 
l'homosexualité a été instauré par le rabbinat dans le Talmud (la tradition orale mise à 
l'écrit) après la disparition de Jésus, car Jésus était lui même homosexuel. C'était donc un 
moyen de diminuer son héritage spirituel de façon indirecte, en le stigmatisant sur ses 
gout sexuels plutôt que de l'attaquer sur son apport intellectuel. C'est à ce moment que 
l'homosexualité est devenue une abomination, et que ce concept a été propagé dans toutes 
les grandes religions judéo-chrétiennes (Judaisme, Christianisme, Islam). Rien dans le 
Coran ou les apports de Mahomet ne condamne l'homosexualité. En revanche, après sa 
mort, comme il était de tradition que le Calife prenne un Vizir (premier ministre juif), le 
tabou s'est immiscé dans les lois et a contaminé toutes les sociétés avec le temps. Le Roi 
David était aussi homosexuel, même s'il avait des compagnes officielles. Le problème de 
ce tabou est donc beaucoup plus récent. En ce qui concerne Napoléon, peut importe je 
dirais, vu que cela n'a plus de conséquences aujourd'hui. Les homosexuels existent depuis 
toujours, et il y a eu beaucoup de fausses bisexualités à cause du tabou post-Jésus. La liste 
serait longue. La bisexualité vraie ou l'homosexualité camouflée était courante par 
exemple chez les celtes, les chefs celtes offrant volontiers leur corps aux dirigeants 
étrangers ou aux chefs alliés en signe de respect de de bienvenue. Certains s'indignaient 
même quand cette faveur était refusée. Rien de nouveau en France à ce niveau.

Quant à notre époque, nos dirigeants, que ce soit Macaron ou At.tal sont là pour faire du 
spectacle, ce sont les Elites dont les milliardaires et les grands industriels et banquiers qui 
ont le pouvoir. Nommer At.tal au gouvernement est un coup de comm', puisque de toute 
façon ce ne sont ni Macaron ni lui qui prennent les décisions. C'est un moyen de distraire 
la population avec des problématiques connexes, en jouant sur la carte de l'homophobie et 
de l'antisémitisme. Comme cela, l'équipe de Communication de l'Elysée pourra tout de 
suite rebondir sur ces deux points en cas de critiques. Donc si At.tal est un mauvais 
premier ministre et que les gens se plaignent, ce sera parce qu'en fait ils sont homophobes 
et antisémites. Il n'aurait manqué qu'il ne soit métis, comme ça on aurait pu inclure le 
racisme. Ce sont des manœuvres pour détourner les gens des vrais problèmes, de la comm' 
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pour cacher la faiblesse et la soumission des politiques à l'argent et à des influences 
extérieures (roth-schilds). En fait ils sont impuissants à diriger et ne font qu'obéir à des 
Elites qui tirent toutes les ficelles. Notez aussi que face à la chute prochaine d'Isra-el et de 
l'Uk-raine, deux des derniers bastions des Khazars, il ne restera plus que la France ensuite 
à nettoyer de cette lie. Pourquoi Trump avait-il un dossier Macaron dans sa résidence de 
Floride et pourquoi s'est-il moqué du Président français dans son dernier discours de 
campagne ? Le meilleur reste à venir !!

BC : Pour l'homosexualité masculine ma version personnelle c'est qu'elle fait peur au 
patriarcat et aux hommes en général, car les homos se rapprochent de la sensibilité 
féminine, comme la femme ils sont plus impartials, et ne se comportent pas comme des va 
t'en guerre comme les hommes qui se veulent "viril"' surtout pas homosexuel même si ils 
en crèvent d'envie et qui nuisent au monde entier avec leurs esprits bagarreurs ou 
guerriers. Je ne veux pas faire de généralité, il y a toujours des exceptions mais les 
tendances sont quand même fortement marquées. Et comme on sait comment est traité la 
femme........Et les soit disant dieux n'y sont pas pour rien dans toutes ses histoires.

Je pense aussi que toutes les hormones qu'on boit dans l'eau du robinet ou en bouteilles 
sont responsable en grande partie de cette recrudescence homosexuelle masculine ou 
feminine, d'ailleurs des études ont été faites sur le sujet qui inquiète les scientifiques.

H : [en réponse à BC] Je connais des homosexuels hommes très aggressifs, va-t-en guerre 
et bien dans ce système de patriarcat, tout comme des hétérosexuels hommes sages, 
pacifiques et ouverts à leur part féminine. Je ne pense pas que l'orientation sexuelle soit un 
bon critère de ce point de vue. Par contre, il est évident que tu as raison sur le fait que le 
patriarcat hétérosexuel a très peur des hommes homosexuels, et pour une raison simple : 
ils ont peur que ces hommes homosexuels les traitent comme ils traitent les femmes, c'est 
à dire comme des objets sexuels. Cela les rabaisse au stade de mâle bêta, alors que les 
homosexuels, surtout s'ils ne sont pas efféminés prennent alors la place des mâles alpha. 
Si un hétéro misogyne se faisait mater les fesses et passer une main, il se sentira encore 
plus humilié car c'est ce qu'il fait généralement aux femmes (bien sûr j'exagère mais l'idée 
est là). Certains hommes hétéros ont tellement une vue très basse de la condition féminine, 
vous comprenez surement de quels comportements je parle surtout avec les scandales 
sexuels/abus de pouvoirs qui sont d'actualité aujourd'hui.

Néanmoins, ne vous méprenez pas, certaines femmes ont adopté exactement le même 
comportement avec les hommes ces dernières années, imitant ainsi les règles du patriarcat 
plutôt que de les dépasser. Le terme patriarcat n'est pas très bien choisi, on devrait plutôt 
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parler d'une attitude qui veut que le partenaire sexuel potentiel est considéré comme 
inférieur, peu importe le genre ou l'orientation sexuelle. Il y a des hommes homosexuels 
avec de tels comportements, on en parle peu mais le viol existe aussi dans le milieu 
gay/bi. Un violeur hétéro ou homo fonctionne de la même façon, cette façon "patriarcale" 
qui le place en mâle alpha. C'est plus compliqué chez les femmes, hétéro ou homo, car la 
notion de viol est plus difficile à considérer en droit. Cependant elle existe aussi. L'idée 
générale est donc que c'est plus la spiritualité de la personne qui est en cause, plutôt que 
son sexe ou ses gouts. Une personne penchant vers l'altruisme sera moins 
"patriarcale/dominatrice" car plus consciente du respect de l'accord de l'autre. A l'inverse, 
les égoïstes sont volontiers dominateurs, ils aiment le pouvoir et que leurs partenaires 
sexuels soient leurs subordonnés, hommes, ou femmes. Pourquoi des DS-K sont ils 
friands de femmes de chambres noires, si ce n'est par le sentiment de supériorité que cela 
leur apporte d'abuser ces femmes "inférieures" à leurs yeux. Les schémas sont donc les 
mêmes chez les homos que les hétéros, même si c'est moins connu. Ce n'est pas une 
question de patriarcat, mais de respect de l'autre.

5* - Les humains au conseil des mondes
JV : Dans tout ce qu'il se passe actuellement et du calendrier de la suite, on parle de plan 
divin, d'intervenants externes comme les extraterrestres ou le Conseil des Mondes. Et 
nous, les Hommes dans tout cela?

En quoi notre libre arbitre et notre capacité de co-création (mise en avant par certains 
physiciens quantiques) peut influencer ce qui nous attend et le calendrier?

Est-ce qu'on pourrait éviter des grandes catastrophes, des guerres importantes ou encore 
aller vers un monde plus harmonieux par co-création? Greg Bradden a fait des 
expériences avec des groupes en Australie ou en Israël avec des résultats rapides 
intéressants?

H : Il existe un Conseil spécial qui est dédié à la Terre et l'Humanité dans cette période 
charnière. Il est composé de nombreuses entités de tout niveaux. Beaucoup d'entre elles 
ont été choisies pour leur grande sagesse mais aussi parce qu'elles ont un lien avec la 
Terre. Certaines sont des humains avec des âmes d'humains, mais il y a aussi des humains 
avec des âmes d'ET et des ET avec une âme d'humains. Forcément que ces 3 types 
d'entités sont les plus aptes à comprendre la nature humaine et les difficultés que nous 
avons. Ils forment la majorité des intervenants. Les autres sont des ambassadeurs, ils sont 
là parce que leurs peuples apportent un soutien logistique. C'est ce dernier groupe qui s'est 
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inquiété, car les ressources ne sont pas infinies et manquent dans d'autres secteurs de la 
Galaxie, les humains n'étant pas les seuls à avoir besoin d'assistance. Le retard que nous 
avons pris est un peu logique, car la majorité du Conseil étant composé d'intérêt humains, 
ils ont essayés de modérer les catastrophes et nous laisser du temps. Ces prises de décision 
font aussi partie de l'apprentissage qu'il y a à faire à haut niveau, une fois que nous 
sommes fermement altruistes. Parfois en étant basiquement trop gentil, on n'arrange pas 
forcément les choses sur le long terme. Les Altairans avaient prévenu dès 1947 de ce 
problème. En effet, l'affaire Roswell était avant tout une mise en scène pour permettre une 
avancée majeure et que les USA avouent l'existence des ET, ET (malveillant cette fois) 
qu'ils avaient rencontrés à Groomlake peu avant. La question ET était primordiale à cette 
époque et la population très favorable à la vérité. Cependant, le conseil a décidé de ne pas 
contrarier les militaires US par peur de dérapage alors que les USA avaient, seuls, la 
bombe atomique. Ce fut une erreur avec du recul, car cela a permis aux Elites de mettre en 
place une propagande anti-ET, et d'instaurer la peur des invasions aliens dans les esprits. 
Cette culture anti-extraterrestre et la censure des scientifiques et des témoins ont créé un 
tabou mental, où dès qu'on parle du mot OVNI ou que quelqu'un se dit en contact avec ces 
entités, tout le monde considère que c'est de l'ordre de la psychiatrie. Pourtant il y a bien 
des gens qui croient que des prophètes ont changé l'eau en vin et ressuscité des morts, ou 
ouvert la mer rouge en deux avec un bâton. Mais ça on a le droit.

Après tout ce temps de propagande négative, il a même fallu que ce Conseil mette la Terre 
en quarantaine et interdise aux ET de rencontrer des humains de façon consciente, avec 
des conditions strictes au cas par cas. Le lavage de cerveau est si ancré dans la culture 
populaire que la majorité des gens aujourd'hui mourraient à la simple vue d'un ET devant 
eux, tant on a instauré une peur viscérale après presque 90 ans de désinformation. Les 
altairans étaient favorables à une officialisation le plus tôt possible, car cela aurait certes 
donné un choc aux sociétés humaines, mais c'était bien plus faisable en douceur en 1947 
qu'aujourd'hui, tout en ne laissant pas le temps aux mauvaises élites de préparer leurs 
défenses. Et cela va encore bien plus loin à ce niveau. Il y a déjà eu 2 tentatives 
"messianiques" véritables dans l'histoire récente, qui visaient à réformer les religions 
monothéistes et leurs corruptions historiques. Elles ont été annulées en 1942 puis en 1972 
parce que les conditions n'avaient pas été jugées favorables. Si Hitler a essayé de tuer les 
juifs d'Europe c'était parce que les Elites sentaient le coup venir, entre autres raisons. Ils 
voulaient purger le peuple juif comme cela avait été imagé par les prophètes anciens 
quand ils parlaient des temps de l'Apocalypse (le Peuple juif serait martelé comme du 
métal jusqu'à ce que toutes les impuretés soient enlevées et que ne reste que l'or le plus 
pur). Leur volonté extrémiste minoritaire était de nettoyer la "race juive" à cause des 
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mariages avec des non juifs qui, selon eux, avaient souillé leur peuple en exil. Leur vision 
eschatologique voulait qu'une fois cette épuration faite, le peuple purifié pourrait retourner 
en terre promise. Ils ont donc mis leur plan à exécution, et pensaient du même coup 
favoriser la venue du Machia'h, mais si les deux premières phases de leur plan ont 
fonctionné (la purge et la création de l'Etat d'Isra-el), ils ont fait avorter la prophétie, 
puisqu'ils ont tué leur propre élu en 1942. La leçon données à ces Elites c'est qu'ils ne sont 
pas tout puissants au point de contrôler eux mêmes les voies divines, et l'arrivée de leur 
messie. La seconde tentative s'est faite peu après, car dès 46 l'entité s'est réincarnée pour 
une seconde tentative. Avec les contacts ET d'après guerre et une population meurtrie 
favorable à l'ouverture et au changement social, c'était un moment très opportun. 
Néanmoins, la propagande menée par les USA après 1947 compliqua vite les choses. De 
plus, le développement de la CIA avec l'invasion des drogues à l'international, des 
recherches biologiques interdites et la mise en place d'une CIA non officielle tentaculaire 
alliées aux plus viles des humains (les Khazars), la guerre froide etc... ont bouleversé les 
conditions. L'urgence était d'éviter le chaos sur Terre, la mise en place d'un Gouvernement 
mondial, l'atomisation généralisée, de contrer l'alliance entre les USA et les reptiliens de 
Sirius de 1946 (Groom Lake) et j'en passe. C'est pour cela que le candidat a décidé de 
mourir pour se réincarner plus tard, attendant une période plus favorable. Il est incarné en 
ce moment, c'est tout ce que je peux vous dire. L'idée c'est que c'est la bonne tentative, et 
de toute façon on ne peut plus repousser l'échéance. Les échecs précédents étaient 
prévisibles mais ont quand même pavé le chemin. Les altairans avaient prévenu le Conseil 
chargé de la Terre que ce n'était pas si simple de repousser constamment les choses, mais 
c'était à eux d'en faire l'expérience. L'idée aujourd'hui c'est qu'à force de repousser, rien n'a 
été échelonné dans le temps, et tout va se produire en même temps : l'existence des ET, 
des annunakis, de Nibiru, la réforme spirituelle qui est en cours et qui va s'intensifier, la 
chute du système actuel et des élites pour une humanité enfin plus altruiste et responsable. 
Tout y passe : religieux/spirituel, politique, science, société. Le risque aujourd'hui c'est un 
effet de superposition, car à trop vouloir tout changer en même temps, on peut faire des 
dégâts. C'est pour cela que nous sommes de plus en plus accompagnés, car la situation est 
très détériorée pour mettre en place tous ces changements en même temps. C'est peut être 
justement parce que les "pro-humains" au Conseil ont eu trop d'influence et ont pris trop 
de pincettes, mais c'était normal aussi de laisser les principaux concernés gérer leur destin. 
Pas de regrets à avoir, c'est en faisant des erreurs qu'on apprend. Preuve est finalement que 
les ET n'ont pas été des dictateurs malgré leur expérience plus grande, et qu'ils ont laissé 
l'humanité, au sens charge, décider pour elle même.
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TH : des ET avec des âmes d'humains, comment c'est possible ? comment peut se produire 
l'intégration d'une âme de niveau 3 dans un corps d'ET niveau 4 ?

H : il y a des humains qui ont atteint de hauts niveaux de spiritualité, et qui ne pouvaient 
donc plus évoluer sur Terre dans cet état. Quand une âme humaine passe en niveau 4 alors 
que son corps reste en niveau 3, ce que nous vivons en ce moment d'ailleurs, cela crée un 
grand inconfort physique, et condamne l'âme à une stagnation. Si nous voulons continuer 
à évoluer, notre corps doit suivre. Les humains qui ont vécu parfois il y a 1000, 2000 ou 
10.000 ans voire plus, et qui ont atteint ce niveau de façon précoce, ne pouvaient pas 
attendre notre époque pour avoir l'espoir de continuer leur périple. En attendant 
l'Apocalypse (dans le sens de Révélation, le grand éveil de conscience de l'Humanité), et 
l'ascension physique (dimension physique 3 à 4 des corps humains), ces âmes ont du 
s'expatrier. Attendre 10.000 ans alors qu'on peut mettre ce temps à profit pour vivre des 
dizaines de vies instructives ailleurs était la seule solution. C'est pourquoi les humains qui 
ont eu trop d'avance sur leur époque ont du aller chercher leur bonheur sur des mondes ET 
de dimension plus élevée, mais ils n'en restent pas moins des âmes humaines, car le 
monde ou l'espèce qui sert de berceau aux âmes restera toujours la coloration principale de 
celles-ci. Une âme née humaine restera toujours au fond humaine. Il peut donc y avoir des 
allers et retours pour ces anciennes âmes, qui autrefois humaines dans leurs premières 
classes, ont évolué ensuite ailleurs pour atteindre parfois des niveaux spirituels bien 
supérieur à 4. Elles sont de retour aujourd'hui : la grande majorité, sauf obligations, est 
revenue sur Terre pour aider à la transition. Les prophéties ont été mal comprises à ce 
niveau, car quand on parle du retour des morts à l'arrivée de l'Apocalypse, il s'agissait 
avant tout de dire que toutes les âmes humains allaient s'incarner en même temps à cette 
période. Or comme la réincarnation a été bannie des textes judéo-arabo-chrétiens, cette 
prophétie n'avait plus de sens. Les gens ont alors interprété cela au sens littéral, avec les 
morts qui se relèvent de leur tombe (les zombies et compagnie). En fait, il y a réunion de 
famille, car on ne l'abandonne pas dans les moments clés, telle est l'idée ! Toutes les âmes 
qui se sont formées sur Terre se sont rassemblées pour ce moment pivot dans notre 
histoire, tout simplement, qu'elles aient toujours vécu sur Terre ou qu'elles se soient 
expatriés un temps pour leur évolution. Il existe donc des âmes humaines de niveau 4, 5 et 
même 6. Certains vont juste plus vite que d'autres, et puis n'oubliez pas que l'humanité 
n'est pas toute jeune. Elle existait déjà avant d'être transformée par les reptiliens (il y a 3 
millions d'années) puis les annunakis (Il y a 450.000 ans). Certes les corps ont évolué, 
mais c'était déjà des humains à ces époques, conscients. Les âmes de ces premiers 
humains ont eu 3 millions d'années pour avancer, pour les plus anciennes, et 450.000 ans 
pour les plus récentes (puisque notre corps a pris sa forme actuelle il y a environ 400.000 
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ans). Néanmoins nous sommes tous les enfants des humains qui ont rencontré les 
reptiliens de Sirius il y a 3 millions d'années. Il y a forcément des humains parmi ceux-ci 
qui ont fini par atteindre de hauts niveaux d'Eveil avec les siècles. Certes c'est long et 
fastidieux, personne n'a l'illumination au bout de sa seconde vie. Mais 3 millions d'années 
ça laisse le temps d'avoir un paquet de vies pour apprendre !!

TH : je pensais que l'ascension était exclusivement civilisationnelle.. j'ignorais qu'il 
pouvait y avoir du cas par cas.

H : Pour ce qui est de la co-création, en fait on assiste ni plus ni moins à une forme de 
prière. Les âmes "chantent"19 leurs émotions, et nos avis sont pris en compte, car entendus 
par tous les êtres vivants aux alentours. C'est en substance ce qu'à essayé de nous 
expliquer Jésus quand il parlait de la "voix des justes" qui fait déborder la "coupe de la 
colère divine". Toute injustice ne passe pas inaperçue, et en positif tout voeu non plus. La 
prière est bien plus que de simplement réciter des versets ou des poèmes. Elle doit passer 
par les tripes, par les émotions. Si une âme est en souffrance elle a un "chant" particulier. 
La prière et l'amour sont aussi des mélodies que l'âme peut émettre, et souvent toutes ces 
mélodies sont présentes. On peut souffrir d'une situation tout en souhaitant le meilleur à 
ceux qu'on aime. On peut avoir mal par compassion pour les victimes (de guerres, de 
catastrophes etc...) qu'ils soient proches ou moins, et à la fois être entouré d'amour autour 
de soi. L'âme a un chant très complexe. La co-création c'est cela. L'âme est entendue dans 
ses revendications. Cela ne veut pas dire pour autant qu'elle est exaucée 
systématiquement, c'est plus compliqué que cela, mais son avis compte. Il est évident que 
si des centaines d'âmes appellent à quelque chose à l'unisson, cela aura un impact bien 
plus important au niveau de l'échelle. Mais, avons nous assez de recul pour savoir 
exactement ce qui est la meilleure chose pour nous. Finalement, en retardant les 
catastrophes, on ne laisse que du temps aux mauvais pour faire leurs exactions. On ne peut 
pas éviter ce qui est nécessaire, on ne peut que l'ajourner. Si vous voulez que ce système 
horrible, cruel et malveillant perdure en évitant son écroulement qui sera provoqué par les 
catastrophes planétaires, l'intention est bonne mais les conséquences sont vues à trop cout 
terme. C'est pour cela que nous ne sommes pas réellement co-créateurs, car nous sommes 
trop immatures pour voir à long terme. Sauver 100.000 personnes d'un séisme pour en 
laisser des millions d'autres mourir dans des mines, de la maltraitance, dans des guerres 
injustes à cause d'Elites qui avilient l'humanité au niveau planétaire, ce n'est pas forcément 
une très bonne idée. Cela fait combien de siècles que les Elites nous traitent comme des 

19 Au sens "émettent des vibrations et harmoniques interprétées comme de la musique, 
comme la musique est des vibrations sonores, sauf qu'ici c'est un autre médium.
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sous animaux, que des gens souffrent et meurent de faim, de guerres et de maltraitances. 
Parfois une période de catastrophes comme nous la vivons/vivrons peut être un cadeau 
simplement mal emballé. Il serait peut être temps que le règne des Elites s'achève, ne 
pensez vous pas. Ils ont eu leur temps, nous avons appris ce qu'il fallait apprendre. Leur 
rôle est terminé, l'humanité s'est forgée, elle n'a plus besoin d'eux, cette époque est 
révolue. C'est ce qu'on appelle la moisson : le blé doit pousser avant de donner des grains. 
Il est assailli par le froid quand il sort de terre, car planté à l'automne. Il subit le gel, le 
vent et les insectes, mais cela le renforce. Sans cela il ne donnerait pas de grains. Les 
Elites sont le froid, la sécheresse, le vent, la grêle et les parasites. Maintenant que le blé 
est à maturité, qu'il est fort sur son pieds, il peut fructifier.

AM : TH : Les zétas parlent de 2 types de moissons pour une espèce : les moissons 
partielles (pour toutes les âmes qui ont fait le choix spirituel et vont expérimenter sur 
d'autres planètes, âmes qui sont minoritaires) et la moisson de l'espèce ou globale (celle 
que nous vivons actuellement, où 85% des âmes incarnées ascensionnent, et l'espèce laisse 
la place à une nouvelle espèce sur la planète désertée par l'ancienne espèce dominante, 
comme nous l'avons hérité des reptiliens/dinosaures, et comme les chats l'hériteront de 
nous).

Ces retraits d'âmes avancées ne sont pas anodins sur la civilisation : retirez Platon et 
Socrate de l'humanité, il ne reste plus que les Aristote de moindre envergure, et la 
civilisation s'effondre. C'est ce qui a fait croire aux hindous qu'il y avait des cycles, que 
l'humanité régressait avant de progresser de nouveau. Ou encore qu'une société forte 
engendrait une génération faible qui engendrait une société faible et du chaos qui 
engendrait une génération forte qui engendrait une société forte à nouveau.

GH : y a t’il un lien entre moisson(s) et passage de nibiru… ? pendant le quel d’ailleurs la 
terre mère va profiter pour karcheriser l’immonde crasse de nos récentes générations à sa 
surface….

AM : Pas forcément a priori. En ce moment c'est juste le bon moment pour terminer tous 
les cycles en cours et inachevés, y compris celui de Nibiru, pour relancer un nouveau 
départ à tous points de vue. [H approuve (pouce levé)]

H : Nous sommes dans une période d'intense polarisation spirituelle, et Nibiru/ses 
catastrophes sont là pour continuer à intensifier ce "tri", c'est à dire pousser les gens à se 
polariser davantage. C'est une fois que la polarisation sera à son maximum que la Moisson 
générale et finale a lieu. Nibiru doit être vue comme un catalyseur. Elle aide à trier le bon 
grain de l'ivraie !
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RE : D'un point de vue spirituel la polarisation est ce qui éloigne le plus de la Conscience 
d'Unité, de la Conscience du Grand Tout d'où nous sommes issus.

Cette période serait-elle donc comme un examen final ? Une épreuve particulièrement 
difficile, où le challenge serait de maintenir ce point de vue équanime dans les pires 
conditions ?

Peut être sommes nous en train d'oser affronter notre plus profonde souffrance pour enfin 
la guérir.

H : La polarisation spirituelle n'est pas une individualisation. Elle rassemble au contraire 
les gens qui se ressemblent. Les deux extrémités, les altruistes et les égoïstes ont une vue 
complètement opposée du monde. Autant les altruistes sont là pour se serrer les coudes 
sans perdre leur caractère propre, autant les égoïstes s'entredéchirent pour le contrôle des 
masses serviles et sans caractère (la fourmilière avec ses reines sororicides). Dans ces 
deux versions opposées de la spiritualité, les altruistes au contraire sont ouverts au Tout 
(tolérance, découverte des autres et de l'environnement, partage du savoir etc...), et les 
égoïstes enfermés sur leur propre personne (Nombrilisme, rétention de secrets, délits 
d'initiés, "moutonisation" des plus faibles que soi etc...). En substance, ouverture 
spirituelle Versus fermeture spirituelle. Bien sûr que les temps qui viennent sont une 
forme d'épreuve, mais pour les indécis. Pour les autres dont le choix est déjà fait, ce sont 
des opportunités d'être utiles et d'aider ceux qui en ont besoin... ou à l'inverse, de pleurer 
de rage et de comprendre que le pouvoir de soi même pour soi même ne peut mener qu'à 
l'échec. Ceux qui sont déjà fermement d'un camp ou d'un autre ne bougeront pas, ces 
temps sont surtout un catalyseur pour accélérer les indéterminés dans leur processus de 
décision. La souffrance est là depuis des millénaires, elle fait partie de la Vie de cette 
densité. Les prédateurs, les maladies, les séismes et les inondations, rien de nouveau. Cela 
c'était pour créer des opportunités d'apprentissage : face à une personne en détresse, que 
faire ? Garder la nourriture pour soi et la laisser mourir, ou partager et prendre le risque de 
ne pas avoir assez soi même ? Face à un prédateur, dois-je fuir et abandonner un plus 
faible que moi ou bien alors l'aider à se défendre quitte à devenir le diner du lion ? Et il 
existe des millions de situations analogues qui font que petit à petit l'âme évolue, à chacun 
de ce type de choix de conscience. Par contre, une fois que la majorité des élèves a 
compris la leçon "égoïste/altruiste, que dois-je faire ?", la souffrance n'est plus nécessaire. 
Pour synthétiser, pour choisir entre le bien et le mal il faut aussi bien vivre l'amour que la 
souffrance. C'est la première étape de l'élévation spirituelle, c'est la base. Une fois cela 
fait, on passe à d'autres leçons. Plus besoin d'avoir à vivre toutes ces situations et ces cas 
de conscience bien spécifiques. Si le monde avait été presque idyllique, les âmes 
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n'auraient pas été obligées de réfléchir à ce concept bien/mal, égoïste/altruiste, 
compassion/dédain de l'autre. C'est très logique en fin de compte. Alors passée la période 
Nibiru et que les indécis auront enfin choisi leurs camps, on ira vers la fin de souffrance, 
sur une planète Terre où on n'aura plus à se battre contre les autres pour être heureux. Plus 
de maladies, plus de famines, plus de SDF et de gens qui meurent de froid, de soif ou de 
chaud, ni même dans des séismes ou des ouragans. La 4ème densité est beaucoup moins 
chaotique et nous serons entre bonnes personnes, les mauvais penchants de certains 
humains seront de l'histoire ancienne. Mais avant, finissons le job !!

JJ : D après les zétas Jésus aurait eu des enfants.

AM : Les zétas ont dès le début précisé qu'ils ne pouvaient pas aller contre leurs alliés du 
MJ12 (illuminatis de l'alliance qui ont lancé le Da Vinci Code pour tomber le Vatican). Ils 
ont aussi précisé qu'ils n'étaient pas de l'équipe qui a assisté Jésus, donc ne pouvaient trop 
en dire.

ici par exemple, quand on connait l'histoire donnée par Marc, on voit qu'ils ne 
contredisent pas cette histoire, se contentant d'être ambigu (mensonge blanc, on ne ment 
pas direct, mais on ne dit pas tout non plus, et on garde une formulation de phrase qui 
laisse l'ambiguité).

Par exemple,; sur la mort de Jésus ils sont ambigus, et c'est là qu'on reconnait un de leur 
mensonge blanc (c'est un mannequin ressemblant à jésus qui est mort, et probablement qui 
se prenait les coups au procès, quand Jésus ne dit plus rien après qu'il ai dit à ses 
accusateurs qu'ils avaient déjà jugé et qu'ils ne débattaient pas). Par contre, sur la 
descendance, ils sont plus ou moins clairs sur les enfants directs (le "indeed" peut être vu 
comme un "ayant une vie sexuelle, il aurait pu être marié à une jeune femme et avoir des 
enfants", le texte "mais ne l'a pas fait car il était homosexuel" ayant été "oublié" par les 
zétas...). Ensuite ils sont beaucoup plus assurés sur la descendance, vu que Jésus avait des 
soeurs.

Les zétas, autant sur Nibiru ils se lâchent (car ils n'ont pas d'accord sur ce point), autant 
sur les bases de la société US (la religion, les ogres et la guerre allience - DS en cours) on 
doit regarder toutes les ambiguités possibles.

C'est pourquoi dans ces cas-là (femme de Jésus, comment se passe l'ascension, au final 
une infime minorité des points abordés), c'est les Altaïrans qui priment (surtout que 
contrairement aux zétas, ils ont beaucoup d'infos sur Jésus).
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C'est comme si le Conseil avait trouvé une parade à l'accord zétas avec le MJ12, en 
complétant les messages donnés d'un côté par d'autres.

Moralité, ne jamais avoir une seule source ! 🙂

JJ : les fameux mensonges blancs qui ont trompé ceux qui suivent les zetas, combien de 
mensonges chez les Altarians, chez Marc? Quand bien même Marc dit vrai pourquoi ce 
message reste t il chez zeta talk? Jésus était homo , la seule source est Marc et son 
interprétation des textes qui eux même sont foireux. Après ça , on nous assenne l'idée d un 
livre arbitre dans un monde de mensonges. Libre d aller et venir dans la cours de ta prison. 
on va reprocher à des gens un comportement alors qu on leur a menti toute leur vie. On ne 
fait pas ça aux gens.

MM : on est en droit de se demander : mais d'où tient il tout cela Marc Chazal,,?? 
n'empèche que l'ont lit ses écrits,,,,un vrai mystère ce Marc Chazal,,,

JJ : il a expliqué une fois son "parcours". Je me demande s il dit tout et si il y a d'autres 
personnes comme lui dans toutes les cultures. Le étatsuniens ont zeta talk. Sur 
zetatalkchat on a l impression d arriver dans une secte avec un seul message... 'les zetas 
ont dit '. D autres sources contredisent l histoire de Jésus notamment Pierre de Chatillon.

AM : JJ, c'est marrant, on dirait que tu es en rebellion complète envers le grand tout  🙂
"pourquoi laisse-t-il faire ça ?!!! C'est intolérable, c'est une atteinte insupportable à mon 
libre arbitre, et patati tata !!!".

Je relancerais bien sur "c'est toi qui laisse faire le mal", mais ça fait 50 fois qu'on discute 
avec toi, mais malgré l'explication tu reviens toujours avec les mêmes rengaines, tu va 
chercher le petit point de la règle du doute, plutôt que d'aller voir les centaines de milliers 
de points qui matchent.

Marc explique tout avec pleins d'arguments imparables (l'histoire de Jésus c'est l'évidence 
quand c'est marqué noir sur blanc, à propos de Jean, "le disciple que jésus aimait", il lui 
dit de s'occuper de sa belle-mère comme sa propre mère), et tu opposes à Marc des gens 
comme Pierre de Chatillon qui n'ont soit aucun argument, soit des arguments qui ne 
tiennent pas la route.

Et c'est pénible ces constants dénis de réalité de ta part : "c'est pas comme ça que ça 
devrait être". Oui, mais c'est comme ça, c'est pas nous qui décidons des règles, nous les 
expliquons et elles ont du sens. Évidemment, c'est pas obligé de se faire de cette façon, 
mais comme nous laissons les plus pourris d'entre nous le faire comme ça (et la réalité est 

361



07/01/2024 - La balance

là pour le prouver), nous ne pouvons pas imputer au grand tout les fautes qu'il nous laisse 
faire (sachant que les bombes nucléaires n'ont pas éradiqué l'humanité, et des lanceurs 
d'alerte ont bien raconté que les bombes ont voulu être lancées mais ne sont jamais 
parties). Bref, ta vision des choses se heurtent à la réalité, et tu semble oublier aussitôt dès 
qu'on te le rappelle.

Sans vouloir préjuger de pourquoi tu fais ça, c'est quand même typique d'un troll qui n'est 
pas là pour le débat, mais pour imposer sa vision du monde, sourd à tous les arguments 
qui mettraient en danger ses croyances, et donc à la perfection de sa petite personne.

AM : [pour MM, à propos de "Harmo est un mystère"] Lit mon livre 1, Marc a tout 
raconté de sa vie de long en large, peu de réinformateurs en ont fait autant, alors que lui 
déteste parler de sa petite personne... C'est tout sauf un mystère ! 🙂

Et ce qu'il raconte, ce ne sont pas les biographies d'égocentrés qui ne mettent en avant que 
leurs points forts en exagérant / mythomanant, Marc se dévoile bien dans toute sa 
faiblesse et imperfection. les caractéristiques des vrais altruistes, qui se dévouent pour les 
autres.

VB : moi aussi vous m " agassez JJ à pleurnicher toutes les 5 minutes , vous êtes 
extrêmement négatif, et ne voyez toujours que le mauvais côté des choses , mais bon sang, 
c est difficile de faire confiance à H et AM après toutes les preuves de leurs honnêteté et 
de leurs compétences dans leurs domaines ??? Ils nous les montrent TOUS les jours, ne 
pouvez vous pas déverser votre negativité sur un autre profil , cela nous ferait des 
vacances !!

JJ : [Pour AM] Je comprends ce vous dites sur la création de ce monde et son 
fonctionnement mais je critique sa conception. [pour VB] J aimerais juste connaître la 
finalité de l ascension et de la dualité de ce monde. Pourtant il y a des hypothèses des 
possibilités qui ne sont absolument pas négatives. C est une question de point de vue.

H : JJ, C'est à vous de juger, chacun doit se faire son propre avis. Mais ce que j'avais déjà 
dit sur les zétas c'est qu'ils ont passé un contrat avec les USA : contre une relative 
tolérance US à leur égard, les zétas ont marchandé pour que les américains abandonnent 
un certain nombre de choses qu'ils avaient envisagées avec les reptiliens de Sirius 
(rencontre Reptiliens/US army de Groom lake dans le Nevada, qui deviendra la zone 51 
par la suite).

 Quand on négocie, il faut savoir faire quelques concessions. Dans ce cadre, les zétas ont 
promis de ne pas rentrer sur le terrain de la religion entre autres choses, comme ils l'ont 
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bien précisé (voir le préambule de Nancy Lieder sur ZT). L'idée n'était pas de ne jamais 
parler religion, parce que la question ne peut pas être éludée quand on parle du reste, mais 
de ne pas enclencher de polémique majeure à ce sujet (donc respecter la vue US étriquée 
du MJ12). Les zétas n'ont donc pas le droit de "réformer" au delà de ce que les officiels 
US acceptent. Beaucoup de MJ12 sont FM, et donc dire que Jésus n'a pas été crucifié ou 
qu'il n'a pas marché sur l'eau ne gène pas grand monde. Par contre, la culture US est 
encore très hermétique à certains tabous, notamment l'homosexualité, surtout dans l'US 
army à la fin des années 40.

Secondo, les zétas esquivent leurs limitations parfois et les tabous en donnant de vraies 
réponses mais incomplètes ou pouvant être interprétées, ce qui n'est pas le cas des 
Altairans qui non seulement n'ont pas signé de traité, mais en plus sont partisans de dire la 
vérité même si cela peut parfois être délicat à entendre. Dans cet exemple, je n'ai jamais 
dit que Jésus n'avait pas d'enfants. J'ai juste dit qu'il n'avait pas été marié, qu'il n'avait pas 
de concubine/femme, et qu'il ne pouvait pas procréer pour des raisons précises20. Dans la 
Bible, Pierre est sensé avoir adopté un orphelin, ce qui est faux. Simon dit Pierre n'a 
jamais existé, c'est une construction plus tardive visant à justifier un certain nombre de 
concepts dans l'Eglise romaine (comme la croix de Pierre, qui est inversée). N'oubliez pas 
que ce sont les adeptes de Mithra qui ont fondé l'Eglise de Rome, et Mithra est né d'une 
pierre (Petra genetrix) dans une grotte (qui deviendra l'étable dans la grotte pour le "Jésus" 
arrangé sauce Mithra).

Par contre, Jésus lui avait pris un certain nombre de personnes sous son aile, dont des 
femmes veuves et dans la misère devenues de très ferventes disciples (et qui étaient 
contraintes de se prostituer pour survivre sans lui). Certaines avaient des enfants 
"illégitimes" nés de cette prostitution, et Jésus considérait ces enfants là comme les siens 
même s'ils n'avaient pas de pères officiels (Ce qui était extrêmement délicat dans cette 
société antique très conservatrice) : il est donc devenu leur père par procuration, c'est 
pourquoi certains disciples parlaient de lui comme le "Père" ou "notre Père", un terme qui 
a été détourné ensuite dans les évangiles (confusion entre Dieu, le Père et Jésus).

Il avait aussi des neveux et des nièces, notamment de Jacques le Mineur, son demi-frère 
ainé, il était donc entouré de nombreuses femmes et enfants. Dans ce contexte, on peut 
effectivement dire que Jésus avait des enfants, MAIS adoptifs et non biologiques.

Il n'y a pas de descendance christique, parce que Jésus était génétiquement modifié pour 
sa mission, d'où sa naissance sans procréation physique (insémination artificielle). Il 

20 Voir plus bas, son génome modifié ne devait pas se transmettre.
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n'était donc pas souhaitable que cette modification passe à une autre génération. C'est 
aussi la raison pour laquelle il n'est pas mort sur Terre mais a fini sa vie sur le monde d'où 
son âme était originaire.

JJ,  tu peux critiquer sa conception (au Monde/Univers et ses règles), mais ça c'est une 
affaire entre son Concepteur et toi. Ca devrait toujours être cela d'ailleurs, il ne devrait 
jamais y avoir d'intermédiaire. A chacun de voir avec l'Intelligence Supérieure, ce devrait 
toujours être ainsi. Après, rien n'interdit d'écouter des gens dont on juge que les paroles 
son sages et instructives, mais vous devez toujours vous faire votre opinion finale en 
qualité d'individu, en pleine conscience par vous mêmes et pour vous mêmes.

---

H : j'ai recueilli une petite minette blanche et grise adorable, sociabilisée, et qui a 
surement été abandonnée. Ses chances de survie étaient trop faibles dehors surtout pour 
une chatte habituée au confort (même si non pucée bien sûr, plus facile à abandonner 
comme ça !). Résultat, soins antibios à la maison pour son infection buccale (elle a du 
manger n'importe quoi pour survivre la pauvre). Espérons qu'elle récupère !

13/01/2024 - Jeu d'échec entre blancs et noirs

H : Questions semaine 21. Cette semaine, je tenais à vous informer que nous sommes à 
une période assez particulière, où la partie d'échec entre le bien et le mal est en train de se 
corser. Les Elites néfastes commencent à perdre du terrain, et les khazars sont de plus en 
plus acculés, et l'actualité en donne quelques signes. Neta-bibi-niahu contesté par 
l'Afrique du 5ud, Ki-ev qui perd son financement, les deux banquiers Roth-schilds en 
France et en Angleterre essayant de faire leur possible mais sans guère de marge de 
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manœuvre. Aux USA, la guéguère entre Troump (qui s'impose) et Bidon (qui sombre) ne 
donne que des migraines aux deux associés roth. européens Richie et Manu. Le barrage 
prend l'eau, et le dérèglement climatique va enfoncer la clou si ce n'est pas quelques 
événements plus graves et prochainement à venir !! Ca sent le roussi pour les khazs, le 
système bancaire US et international est en train d'être purgé et bientôt ce sera le tour de la 
France et du Royaume Uni n'en doutez pas !!

NX : est ce que nos comptes banquaires (nos économies) sont en danger ?

H : oui mais pas dans l'immédiat. De toute façon il y a beaucoup de risques financiers 
depuis quelques années : entre le grand reset, les faillites de banques, les monnaies 
numériques (Euro, dollar etc..), la fin du FMI face aux BRICS, la gestion catastrophique 
des budgets d'état, la guerre en Ukr et ses conséquences... A terme de toute façon l'argent 
sera remplacé par le troc, mais avant de cela l'épargne sera utilisée pour l'urgence face aux 
catastrophes naturelles et/ou l'armée (voir les projets de basculer le livret A pour la 
défense). Ces idées sont là pour préparer le public à une saisie des comptes. Vous aurez de 
beaux papiers mais comme pour les emprunts russes, à part rester dans une malle ils ne 
seront jamais remboursés. Les élites savent que leur système économique tel qu'il est ne 
va pas perdurer, c'est pour cela qu'ils préparent à muter l'économie (voir K. Schwab). 
Avoir de l'épargne tout court et/ou des placements au delà de 5 ans est fondamentalement 
inutile.

MG : J'avais bien compris que le damier illustraient ces notions du bien et du mal mais 
cette image wow elle se passe de mille mots !!

JJ : observez le plateau de jeu il est faux. Qui est sur ce plateau qui n y est pas qui prend l 
image et ce qui va renverser ce plateau.

H : oui l'IA n'est pas encore au point, il reste de nombreuses erreurs dans la génération 
d'images ! C'est une illustration, il ne faut pas chercher midi à 14h dans ce genre de 
créations automatiques. La symbolique est basique, le bien contre le mal qui jouent aux 
échecs, c'est tout, pas plus !!

---

BC : Au vue de toutes les informations qui se précipites depuis début janvier je confirme, 
les choses s'accélèrent, il faut aussi ajouter l'Allemagne avec Scholz : les agriculteurs, les 
routiers et les cheminots qui se révoltent et bloque le pays depuis 1 semaine mais rien 
dans les merdias français qui ont trop peur que cela fasse boule de neige en France avec 
les agriculteurs qui ont mené beaucoup d'action en décembre et dont les médias 
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mainstream ne parle pas non plus. La Suisse aussi qui en a marre avec le WEF qui 
commence cette semaine.

H : oui c'est complètement hallucinant de voir toute l'Allemagne bloquée et que rien ne 
transparaisse dans les merdias français. Pour ceux qui avaient encore un espoir que ceux-
ci fassent leur job sans être censurés, je crois que c'est une belle confirmation de 
l'inverse !!

Guerre Hamas-Israel
H : https://www.francetvinfo.fr/monde/proche-orient/israel-palestine/guerre-entre-le-
hamas-et-israel-qu-est-ce-que-le-sionisme-religieux-cette-ideologie-qui-influence-le-
gouvernement-israelien_6292182.html

On a enfin le droit d'en parler sans être traité d'antisémite ? Le vent tournerait-il ? Pour 
ceux qui en douteraient, j'ai un ami juif, il n'y a pas de souci de mon côté. L'antisémitisme 
n'a rien à voir avec dénoncer les extrémismes, qu'ils soient musulmans, juifs, bouddhistes 
ou chrétiens, entre autres. Une religion c'est normalement fait pour aider les gens, pas les 
enfermer dans l'obscurantisme et la violence. Tolérance oui, passivité face aux extrêmes 
non.

AM : Ils en parlent, mais vu le ton de l'article, c'est plutôt dans le sens de la banalisation 
de ce suprémacisme jvif : "minoritaire au début du 20e siècle, majoritaire aujourd'hui", 
"nous allons émigrés les victimes d'une ville en guerre, c'est une solution humanitaire et 
juste". Bref, on dirait plus de la propagande pour normaliser l'extrême droite, un peu 
comme si Hitler avait écrit l'article et se présentait comme le gentil...

Conclusion de l'artricle : "Une part importante de la population israélienne reste opposée 
au sionisme religieux, mais avec les attaques du Hamas, "il y a quand même l'idée qu'une 
installation dans les territoires occupés permettrait de sécuriser Israël". "pas d'autre moyen 
pour faire face à cette situation."

H : certes, mais le sujet est lancé alors qu'il était absent jusqu'ici. On voit qu'il y a une 
extrême prudence et un désir de ne pas trop attaquer en effet, mais beaucoup de lecteurs 
lambdas peuvent désormais se poser la question, surtout dans le contexte des accusations 
sud africaines. Il est vrai qu'une bonne partie de la population isra-elienne est prise entre 
deux feux, entre une opposition au radicalisme de leurs extrêmistes et une peur du Ha-
mas. L'attaque d'octobre a été un choc, mais si on regarde les informations en Isr-ael 
même, elles sont beaucoup plus critiques envers Netany-ahu que ce que les infox 
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françaises laissent transparaitre. Même les journalistes is-raeliens s'étonnent de voir 
comment en France le sujet est traité, sans réelle remise en question de l'actuel 
gouvernement Netabibi et ses méthodes. Donc il y a bien plus de critique en interne qu'on 
ne le pense, et même si l'attaque d'octobre a laissé des traces, le peuple is-raelien est bien 
plus récalcitrant que ce que l'article semble laisser penser.

L'info en France est extrêmement verrouillée. J'avais déjà prévenu de ce problème. C'est 
pourquoi la France à ce niveau reste un gros souci, puisque ce verrouillage est le pire de 
toutes les démocraties mondiales. Ce n'est pas pour rien que la France est en train de 
devenir un bastion des Khazars, voire le bastion principal. Quand la guerre en Uk-raine va 
cesser et que Bibi va finir par avoir un retour de baton, vers qui les Khazs vont ils se 
retourner pour survivre ? N'oubliez pas le vaste système de chantage organisé par Ep-stein 
et le lien avec Brunel et la France. Ne pensez vous pas qu'un tel système ou une chose s'en 
rapprochant n'existe pas ici ? On va avoir du boulot les amis !! Notez aussi le refus des 
états majors français à intervenir contre les Houthis, contre l'ordre de Macaron, info qui 
est passée à la trappe dans les médias. L'armée est en rébellion, pour diverses raisons, et 
n'obéit plus au chef de l'état. Un bon ou un mauvais point, je ne sais pas (l'avenir ne le dit 
pas), mais c'est un tournant important dans la situation, même si cela s'est produit en 
dessous ne notre zone de visibilité.

AM : Je n'avais pas fait gaffe qu'il fallait que ce soit le dernier pays d'apartheid, l'Afrique 
du Sud, qui devait attaquer Isra aile... Un peu comme faire en sorte qu'Hitler accuse un 
autre pays d'être plus nazi que lui ! 🙂

H : Peut être plutôt à voir de la façon suivante : ceux qui portent plainte sont ceux qui 
justement ont souffert de la ségrégation systémique de l'Etat, et donc les victimes de 
l'"Hitler sud-africain" qu'était le gouvernement suprémaciste. Forcément que ces gens ont 
davantage de compassion envers les pales-tiniens, pour avoir eu une expérience similaire. 
C'est cela le karma, tout le mal qui est fait se retourne contre ceux qui l'entretiennent. Le 
gouvernement d'Apartheid suprémaciste blanc qui existait auparavant était sous la tutelle 
de la CIA et du MI16, et c'est pour cela que les recherches sur l'arme ethnique avaient leur 
base là bas (voir le docu "Marchands d'Anthrax" pour plus de détails). Les scientifiques 
sud africains pris dans le scandale national ont néanmoins été amnistiés, et ont pu parler, 
c'est l'avantage. Mais ce sont des choses qui ne sont pas parvenues aux oreilles des 
occidentaux, censure de l'information oblige. A l'époque du premier gouvernement 
Mandela, ces programmes ont été démantelés, mais ont trouvé une place ailleurs. C'est 
finalement l'Uk-raine, après la révolution néo-nazie de 2014 soutenue par So-ros et les 
khazs que le pays devient l'arrière garde de tous les programmes noirs de ces gens, d'où 
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les 15 labos gérés par la CIA et la diffusion du Co-co-vide depuis ce pays, les attaques 
informatiques incessantes sur les entreprises ne coopérant pas, le traffic d'arme (en 
direction de Daech et d'être humains notamment via une industrie de mères porteuses) 
etc... Il faut toujours qu'il y ait un pays de non droit ou particulièrement docile pour abriter 
ce genre de recherches. Après l'Afrique du Sud, il fallait bien trouver un autre terrain 
d'illégalités.

Méfiez vous aussi de la Corée du Nord qui est sous influence khazare. Ce n'est pas pour 
rien qu'il y avait eu il y a quelques années une réunion dans le port de luxe du pays, dans 
la résidence balnéaire de Kim. Une photo satellite avait d'ailleurs prouvé un 
rassemblement d'immenses yachts de luxe privés dans cette station nord coréenne. 
Néanmoins, les chinois sont aux aguets à ce niveau, et prêts à envahir le pays en cas de 
danger. Maintenir un état d'alerte sur Ta¨wan permet à Xi d'avoir son armée prête à une 
invasion, mais les gesticulations des chinois cachent en fait le principal objectif, le 
nettoyage de la Corée du Nord. Kim étant très affaibli, c'est sa soeur et les Khazs qui 
mènent la danse aujourd'hui, d'où la reprise des menaces, des tirs d'artillerie et de missiles 
moyenne portée. Les Khazs essaient de détourner l'attention ailleurs et de mener la zone 
en guerre ouverte. Les résultats de leurs manipulations me sont inconnus, mais j'ai 
l'impression que c'est juste remuer de la poussière, sachant que les chinois sont bien 
infiltrés dans l'élite gouvernementale du pays et sont parés à tout stopper très vite.

Risque de gros événement pour fin janvier
H : Notez aussi que j'ai toujours cette mauvaise intuition pour ce début de semaine (à 
quelques jours près autour du 15). Nous verrons parce que je ne sais pas du tout de quoi il 
pourrait être question. La seule info intéressante que j'ai trouvée, c'est la nouvelle fissure 
éruptive en Islande, qui cette fois s'est faite aux abords directs de la ville, partiellement à 
l'intérieur de l'enceinte de protection. Des maisons de la périphérie sont touchées 
malheureusement. L'épisode éruptif n'est donc pas terminé !

Vidéo "Islande subi sa 5e éruption volcanique en 3 ans"

BC : Il y aurait aussi d’après les zêtas la ligne de faille qui s’est ouverte sur les Acores 
aujourd’hui … Qui va provoquer comme une énorme vague sur l’Europe tant qu’au 
devenir de Montréal avec l’ouverture de New Madrid sur aussi ça va swinguer disent-
ils…
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H : Oui Montréal, Québec et toute la vallée d'effondrement du Saint Laurent est sur la 
faille de séparation du nouveau continent d'Amérique de l'Est (New Madrid est la ligne 
principale de rupture). Tout l'Atlantique Nord est sous la menace maintenant... 😔

AM : [nos messages se sont croisés avec H, en réponse à BC] Non, la ligne de faille ne 
s'est pas encore ouverte complètement, elle continue son décollage selon les zétas (il reste 
une petite partie au vu de l'immense longueur de NM, mais partie conséquente encore).

La traduction des zétas : Comme nous l'avons récemment indiqué, la ligne de faille de 
New Madrid s'est séparée entre les parties continentale et méridionale, séparation qui 
s'arrête à la sortie de la voie maritime (St Laurent). Il ne reste plus qu'une petite distance 
entre la sortie et les Açores (en gros, celle entre le Titanic et les Açores). Des 
tremblements de terre importants ont eu lieu à St Johns, à la sortie de la Voie maritime, 
ainsi qu'aux Açores, tous au cours des deux derniers jours. Pendant ce temps, le rouleau 
africain a continué à tirer l'Afrique et la partie sud-est vers l'est et vers le bas. Les 
dernières données en provenance des îles du lac Érié, où passe la ligne de faille de New 
Madrid, montrent que la partie sud-est est bel et bien en mouvement et que le claquement 
de Montréal devrait s'accélérer."

PA : G00gle se prépare à un "évènement sensible" dès février 2024 !

---

Cher annonceur,

En février 2024, G00gle mettra à jour les règles relatives aux contenus inappropriés afin 
de clarifier la définition des événements sensibles.

Un "événement sensible" est un événement ou un développement imprévu qui crée un 
risque important pour la capacité de G00gle à fournir des informations pertinentes et de 
haute qualité, ainsi qu'à réduire le contenu non approprié ou abusif dans les fonctionnalités 
importantes et monétisées. Lors d'un événement sensible, nous pouvons prendre diverses 
mesures pour faire face à ces risques.

Parmi les exemples d'événements sensibles, on peut citer les événements ayant un impact 
social, culturel ou politique important, tels que les urgences civiles, les catastrophes 
naturelles, les urgences en matière de santé publique, le terrorisme et les activités 
connexes, les conflits ou les actes de violence de masse.

Exemples de ce que nous interdisons (non exhaustifs) :
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- Produits ou services qui amplifient, rejettent ou approuvent l'événement sensible, y 
compris la surenchère des prix ou le gonflement artificiel des prix qui interdit/restreint 
l'accès aux fournitures vitales ; vente de produits ou de services qui peuvent être en 
quantité insuffisante pour répondre à la demande lors d'un événement sensible.

- L'usage de mots clés liés à un événement sensible est considéré comme responsable de 
sa propre tragédie ou d'autres manifestations similaires de culpabilisation des victimes ; 
les allégations selon lesquelles les victimes d'un événement sensible ne méritent pas de 
recours ou de soutien ; les allégations selon lesquelles les victimes de certains pays sont 
responsables ou méritent une crise mondiale de la santé publique.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,

L'équipe G00gle Ads

H : Cela pourrait coller avec une annonce de Poutine. Les Khazs sentent que leur contrôle 
de l'information part en cacahuète, mais cela peut aussi être lié aux élections américaines. 
La peur que Trump revienne devient une obsession pour certains, que ce soit là bas ou 
même en Europe. N'oubliez pas que c'est lui qui a viré les banques khazs de la FED, 
enlevant du même coup leur plus gros revenu. Or l'argent pour les élites, c'est le nerf de la 
guerre !!

Le bien et le mal
CE : Le "bien et le mal" sont les 2 facettes de la même pièce. Ils tirent au sort pour savoir 
s'ils seront blancs ou noirs. Les 2 sont au service du plan démiurgique. Il faut transcender 
la dualité de cette matrice pour appréhender le Réel, où il n'y a plus ni bien ni mal, ni 
blancs ni noirs. La clé de l'évolution de conscience est la dépolarisation.

H : ou la monopolarisation, c'est à dire tout blanc ou tout noir. Comme cela plus de 
batailles. C'est ce qui semble avoir été choisi. Certaines planètes sont toutes noires 
(dominées par des Elites esclavagistes toutes puissantes comme chez les reptiliens de 
Sirius), ou toutes blanches (il ne reste plus que des gens de bonne volonté comme chez les 
Altairans). Ce qui est important à retenir, c'est que dans cette optique, les planètes "noires" 
n'évoluent plus, car 1+1=0 alors que sur les planètes "blanches" l'évolution est 
exponentielle (1+1=3). C'est en coopérant qu'on arrive à surpasser les limites 
individuelles, alors que quand on reste dans la concurrence égoïste, les intérêts se 
contredisent. C'est cette règle universelle qui sous-tend tout le reste.

BC : merci H ce que tu dis là redonne le moral face à ce monde où on marche sur la tête.
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RE : Oui, ça fait plaisir, surtout quand on été éduqué dans l'idée que c'est l'adversité qui 
permet de progresser ...

Alors qu'on voit bien à travers la plupart des approches thérapeutiques, que c'est le fait 
d'être dans un cadre bienveillant où on se sent en sécurité qui permet de dépasser nos 
limitations (acquises dans des contextes de trop grandes difficultés ...)

ID : merci, ça me réchauffe le coeur😉

Alertes tests diverses
ET : Agde : une alerte tsunami sur vos téléphones portables programmée dans la matinée 
du vendredi 19 janvier

H : j'allais poster la même remarque !! A quand le même exercice sur la côté Atlantique ?

Préparer l'ascension
RE : la semaine dernière tu disais qu'en attendant d'être sur une planète ou un plan de 
densité altruiste nous devons "finir le job".

Si tu as des suggestions sur la façon dont nous sommes supposés faire ce job, ça 
m'intéresse.

J'ai bien compris que le job on doit d'abord le faire sur nous même, par ce processus de 
guérison de nos traumas et limitations, pour s'établir dans le point de vue de la Conscience 
d'Unité qui nous fait naturellement adopter une attitude altruiste.

Mais que pouvons nous faire à part cela, dans ce contexte de planète polarisée où chacun 
est sensé faire un choix, si les solutions que l'on propose ne sont pas plébiscitées par la 
société ?

Les initiatives altruistes sont souvent découragées, non reconnues, voir combattues ce qui 
donne l'impression que "l'égalité du temps de parole" n'est pas respectée, alors que le 
conseil des mondes est supposé s'assurer de cette équité.

Je prends un exemple: Des thérapies qui fonctionnent ne sont pas remboursées par la 
sécurité sociale. Le bénévolat n'est pas reconnu comme effort d'insertion dans le cadre du 
RSA, et pour continuer à le percevoir on nous dit qu'on doit se faire rémunérer, pas créer 
une association etc .... Donc un thérapeute qui veut aider les autres est incité à faire payer 
ses séances alors qu'elles seraient bénéfiques à tout le monde et particulièrement aux plus 
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pauvres ... Par contre l'accès à des méthodes recourant à des substances chimiques, qui ne 
résolvent pas les causes du problème, mais compensent les conséquences, sera gratuit 
pour un bénéficiaire de la CMU.

Où est l'équité là dedans ? Que fait le conseil des Mondes ? ( Je suppose que ce n'est pas 
de son ressort, mais qu'est-ce qui l'est alors ? )

[AM : Je saute toute une floppée de commentaires de JJ qui engueule le conseil des 
monde, qu'il va leur expliquer la vie, qu'il y a non assistance à personne en danger, que 
c'est à eux de nous sauver, comme si on ne lui pas expliqué 50 fois la chose qu'il ne faut 
pas attendre de sauveur mais se bouger nous-même. Qu'il n'a pas envie de choisir entre le 
bien et le mal (aucune obigation, tu peux rester avec les indéterminés et continuer 
l'apprentissage, une majorité de l'humanité actuelle est dans ton cas).]

H : RE, Je comprends bien ton questionnement. Il existe des leçons que nous pouvons 
dors et déjà travailler et qui seront à finaliser dans les dimensions supérieures. Par 
exemple, une fois qu'on est fermement altruiste, il reste encore de nombreux dilemmes et 
réglages à faire. Par exemple, prenons le cas d'une communauté de 
survivants/survivalistes, ou une communauté autonome. Si par exemple tu te portes 
volontaire pour t'occuper de fabriquer en équipe un moyen de purifier l'eau, mais que ton 
équipe échoue, tu peux mettre en danger l'ensemble du groupe. La culpabilité sera alors 
importante, et cela risque de te faire perdre confiance en toi. Peut être qu'un autre projet, 
comme faire des conserves aurait besoin de toi, mais ta mauvaise expérience peut te faire 
refuser cette responsabilité. Ce genre de question ne se pose pas pour des personnes 
égoïstes, mais pour des altruistes, les questions de la responsabilité et de l'échec sont 
importantes. A l'inverse, si on te demande d'utiliser ton ingéniosité pour fabriquer un 
moyen de purifier l'eau et que tu refuses parce qu'un autre projet te semble plus à ta 
portée, ou que tu manques de confiance, peut être que ton absence sur la mission fera 
échouer le groupe. C'est pour cela qu'il faut aussi s'aimer soi-même pour aimer les autres, 
sans toutefois tomber dans une forme d'égo. Autant il faut savoir s'effacer face à plus apte 
que soi, mais il faut savoir avoir confiance en ses capacités et prouver qu'on peut le faire. 
Cet équilibre n'est pas toujours évident à trouver. C'est le genre de leçon qui se pose 
toujours aux personnes qui entrent en 4D, et comme notre âme est déjà dans cette 
dimension (même si le corps reste encore en 3D), elle aura à s'y confronter. Quant aux 
initiatives altruistes et aux injustices du système, elles seront bientôt de l'histoire ancienne. 
C'est le chant du cygne d'une Elite qui souhaite maltraiter la population pour mieux la 
contrôler (CF Vaxx1 et baisse évidente de la natalité). Le système (La Matrice) n'est que le 
reflet de ceux qui le créent, et ces élites doivent bientôt céder la place. Mais avant, bête 
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acculée est forcément enragée et paniquée. Nous n'y pouvons pas grand chose à part 
essayer de colmater à notre niveau les brèches d'un système pour épargner ce qui est 
possible, et être témoins du changement de paradigme.

20/01/2024 - Un drone tout en bois ne peut voler

H : Questions semaines 22 : Cette semaine le thème est basé sur les questions de la 
responsabilité et de la compétence. Notre égo ne doit pas nous pousser à faire des choses 
qui sont dévolues à d'autres. Trouver les limites entre se faire ses propres opinions et 
savoir écouter et assimiler ce que d'autres plus compétents ou mieux informés ont à nous 
dire, est un exercice difficile. Il y a tellement de faux-experts et de personnes qui s'auto-
proclament (faux gourous), et à l'inverse, de soit disant experts reconnus qui nous mentent 
éhontément (Les scientifiques à la solde des Elites) que nous ne savons plus faire 
confiance. L'arrivée des deep fakes, de l'IA, les technologies de masques réalistes, les 
tricheries informatiques et statistiques, et l'information téléguidée par les Elites sont tous 
d'énormes freins à l'Eveil.

De même, comment aller dans la bonne direction en spiritualité avec des gens intéressés 
par l'argent et/ou la célébrité et qui investissent le secteur des médecines douces, du 
développement personnel, des croyances et du paranormal pour un intérêt principalement 
professionnel...

Ceci est une leçon qui est importante, il n'y a pas que le choix d'orientation altruiste ou 
égoïste en jeu. La méfiance est aussi une arme diabolique qui sépare les gens, les rend 
suspicieux de l'autre et de sa parole. Séparer les informations biaisées de celles qu'on peut 
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assimiler est délicat et demande un bon instinct. Mais l'instinct ne fait pas tout, car le 
pouvoir des faux-prophètes est aussi de dire ce que vous voulez entendre21.

A l'inverse, les gens sincères ne sont pas forcément tendres et dérangent forcément. 
Pourquoi ? Parce que pour avancer sur le chemin spirituel, chaque pas est une remise en 
question.

Enfin, sachez ceci : "Un cordonnier ne devrait pas parler au delà de la chaussure", ou 
comme sur l'image illustrative, un ébéniste ne peut pas construire un drone entièrement en 
bois. Il aura besoin aussi d'électronique s'il veut qu'il vole. Ceci signifie bien entendu qu'il 
faut savoir où nous devons nous arrêter, et où nous ne sommes plus assez compétents pour 
donner un avis. C'est tout le fond du problème. Écouter quelqu'un qui "semble" plus 
compétent que nous comporte un risque, le risque de se faire tromper. A l'inverse, ne faire 
confiance qu'à soi même est forcément limitant, et on peut emmener les autres sur nos 
propres fausses pistes par orgueil.

Ne jugez pas sur les apparences mais sur le fond. Si quelqu'un vous brosse dans le sens du 
poil, méfiance. Regardez aussi à quel niveau il trouve un intérêt à son égo (qui forcément 
à un moment ressortira comme de l'arrogance, effet "grosse tête" et "moi je") ou un intérêt 
opportuniste (un job qui fonctionne car le secteur est porteur peut attirer des opportunistes 
et pas forcément des gens compétents : exemple voyance, coaching, magnétisme, reiki, 
etc...). Parallèlement, notre propre égo peut aussi nous aveugler en refusant d'admettre 
qu'un autre a peut être bien raison, il faut savoir tomber certaines barrière de fierté mal 
utilisée.

Enfin sachez revenir en arrière et admettre que vous vous êtes trompé de piste si tel est le 
cas, ce n'est pas un aveu de faiblesse, au contraire. Revenir sur des choses qu'on pensait 
acquises n'est pas faire marche arrière, c'est justement comme cela qu'on avance le mieux.

- aparté -

JT : que penses tu du Reiki

H : Je n'ai pas d'avis à donner sur la question. Faites vos recherches sur l'origine et 
l'inventeur du Reiki, ça devrait vous aider à y voir plus clair.

- fin aparté -

21 AM : De flatter l'âme qui anime l'intuition, intuition que le français confond avec 
l'instinct (la programmation mécanique du corps physique).
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VC : Je tiens le même discours à mes étudiants lors de mes interventions en "pensée 
critique" (thème du cours) afin qu'ils apprennent à discerner les informations et se baser 
du mieux possible sur des faits et non sur des "on-dit" et fake news. Je fais souvent ce lien 
sur la thématique de l'ego et la difficulté mais je pense nécessité de travailler sur soi en 
premier lieu avant de juger, conseiller, diriger et de mettre en oeuvre cette capacité 
d'écoute active : intérieure puis avec les autres ..

Au regard des gourous, faux prophètes ou faux compétents, j'ai le ressenti intérieur que 
cela tourne majoritairement autour de l'argent comme objectif, le plaisir égoïste 
d'"AVOIR" plutôt que d'ÊTRE, oubliant notre raison d'être dans un esprit de groupe / 
universel ou communautaire ... il me paraît urgent de revenir à l'essentiel.

Je perds des relations ces derniers temps pour ces raisons d'ego, des personnes qui croient 
dur comme fer des théories sans les remettre en question et ne laissent plus de place à 
l'autre, plus d'échange : chacun sa Vérité, pas d'écoute ni de remise en question .. alors 
comment faire ? J'ai l'impression de vivre dans un monde vraiment malade ..

AM : Les gens n'ont plus le temps de rien, donc tout ce qu'ils ne savent pas, ils s'en 
réfèrent à celui qui a leur confiance, le système :

- Si une partie de notre discours s'éloigne de ce qu'ils croient (et leurs croyances ne 
viennent que du système), ils se bloquent.

- Si on raconte un truc trop énorme (dont le système aurait du leur parler, comme la 
planète mars qui se réchauffe 4 fois plus vite que la Terre), pareil, ils bloquent sans même 
chercher à vérifier l'information.

---

JJ (20 janvier) : qu' en est il du pressentiment en date du 15 ? [AM : JJ est spécialiste pour 
rappler qu'il ne se passe rien...],

H : toujours présent, même si la date principale est passée de 5 jours maintenant. Comme 
toujours, rien n'est fixé à une date et une heure près. La "vague de froid" (ce qu'on appelait 
"l'hiver" avant que les journihilistes ne mettent leur nez là dedans) n'est pas exceptionnelle 
en soi, même s'il y a accumulation de problèmes (inondations, neiges, verglas, froid puis 
redoux, pas très bon). Donc j'attends comme toi de savoir de quoi il retourne, à moins 
qu'un événement important ne soit pas (encore) parvenu à nos oreilles. C'est déjà arrivé 
que des choses graves (politiques, environnementales etc...) passent littéralement à la 
trappe. Néanmoins, jeter les gens à la rue alors qu'il fait aussi froid serait un mauvais 
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timing (-22°C à Kansas City par exemple). Il vaut mieux se réjouir qu'il n'y ait pas une 
catastrophe par dessus une autre. Si quelque chose correspond à ce pré-sentiment, je le 
dirai.

Je pense aussi à Davos qui a eu lieu du 15 au 19. Savoir encore quel plan machiavélique 
les Elites ont pu mettre au point... mais ça pour le moment je n'en sais rien, pas d'info sur 
ce sujet.

AM : La vague de froid était un sacré vacillement brutal : passer de 12°C à -15°C (-8°C 
sous abri) en quelques heures, puis fort redoux quelques heures plus tard. Ce fort 
vacillement fait valdinguer les plaques tectoniques, on dirait quelqu'un qui secoue de toute 
ses forces en disant "mais p* urée, tu va casser oui ou m* ?!!"

JJ : as tu vérifié ces fortes variations de températures à d' autres endroits du globe ?

FL : Je confirme ce que dis Arnaud .Perso , j ai 67 ans , toujours vécu à la campagne ( sud 
ouest de la France ) je n ai jamais connu , de mémoire , de tels écarts soudains de 
températures ! ..il y a 4 jours je promenais mes chiens ( et ce sont des chiens de chasse , 
donc je " crapahute " très loin journalièrement , bien.que je ne chasse pas et suis même 
opposée) ..he bien,je transpirais abondamment et hier , un.froid glacial avec le vent de l 
Est ..même scénario il y a une semaine , chaud puis brusquement tres froid et j ai 
remarqué evidemment que d année en.année , ces variations ont des intervalles de + en.+ 
rapprochés..alors OUI , plus de doutes que ça s accélère .

C'est bien mondial : https://www.20minutes.fr/monde/4071148-20240117-thermometre-
bondi-50-degres-trois-jours-petit-village-suede

quelques témoignages d'écarts de températures sur X : 
https://twitter.com/Leowood22266240/status/1749434773678723510?
t=f7AB2tCO43706quKnJ6MHg&s=19

KJ : effectivement au usa , au Québec et en Europe plusieurs endroits de gros écarts en un 
très courts laps de temps et certains endroits les fleurs et bourgeons repoussent . Donc les 
récoltes vont en prendre un coup ds la prochaine année

AM : JJ aurait pu vérifier lui-même l'info avant de poser une question inutilement 
énergivore et chronophage...

JJ : quelques témoignages d'écarts de températures sur x
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https://twitter.com/Leowood22266240/status/1749434773678723510?
t=f7AB2tCO43706quKnJ6MHg (Léo wood : "J'ai rarement vu des températures yoyo ici 
dans la forêt du sanctuaire au Québec fin janvier on passe du zéro au moins 20 et du 
moins 20 au moins 5 truc de fou" - TCJ : "chez moi ça passe de -11 samedi dernier à +9 
samedi prochain, c'était tout blanc et maintenant avec la pluie ça devient à nouveau gris" - 
La matrice : éC est bizarre ici cette année le plus froid 2 degrés le matin ! Et parfois 16 la 
journée, Max 12. Plus de neige ! C est bizarre" - "A portland c est pire, avec de la glace 
partout." - "Ont est passé de moins 5 samedi a 15 aujourd'hui" - "en France ça yoyote !" - 
"pareil ici à Angers de -5° à + 14° ......" - "En France c est de -5 à 14 ...ça fait peur et pas 
de retour en arrière possible" - "même météo délirante ici en Suisse, on passe de -12/-9 la 
nuit -5 la journée ce weekend à 7/9 la nuit et 13°C en journée cette semaine." - "Pareil a 
Paris , -4 samedi matin , 10/13 aujourd'hui" - "Hier matin -4°C et cet après-midi 12°C en 
janvier" - "Il y a trois jours 17 degrés a 7h du matin, le lendemain -1" - "Un peu pareil 
chez moi. Il faisait -4/-6 samedi / dimanche, et dès ce matin 11°C !").

KJ : effectivement au usa , au Québec et en Europe plusieurs endroits de gros écarts en un 
très courts laps de temps et certains endroits les fleurs et bourgeons repoussent . Donc les 
récoltes vont en prendre un coup ds la prochaine année

---

AM : Je plussoie H. Ma curiosité naturelle fait que j'aborde pleins de domaines, et ma 
connaissance de plusieurs domaines fait que sur plusieurs point je comprends mieux que 
les experts, qui n'ont qu'une vision étriquée de leur domaine de compétence.

Par contre, que de choses à apprendre pour devenir expert. Que de temps à pratiquer pour 
commencer à devenir bon. Une énergie gaspillée si une fois le domaine appris, on attaque 
un autre domaine. La vie a toujours fait en sorte que quand je devenais bon quelque part, 
je repartais vers quelque chose où je n'y connaissais rien... Pas très utile dans l'immédiat, 
mais enrichissant : spécialiste mais pas expert.

Chacun donne du temps à apprendre quelque chose, puis ensuite capitalise sur son 
apprentissage / expérience en faisant pour les autres, leur évitant de passer tout ce temps 
dans un domaine (la maçonnerie par exemple), pour se consacrer sur d'autres (la 
plomberie). Le troisième demandera aux 2 premiers de lui faire le mur et les tuyau d'eau, 
et lui se spécialisera dans l'électricité. Le 4e dans l'électronique, etc.
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Si seulement il n'y avait pas les méchants au pouvoir qui prélevait 80% des échanges entre 
les gens pour fabriquer des bombes avec... 1 h de maçon coûte 9 h de travail au plombier, 
et inversement. Quelle perte d'énergie aussi.

---

TH : quel est le parcours d'un émissaire de naissance, où de manière générale, des "anges" 
de "l'au delà" ? Où se situe t-il dans le développement spirituel ? J'imagine que pour 
accompagner la totalité des âmes en développement, ils doivent avoir eux-mêmes 
parcourus tous ces niveaux pour être à même d'en connaître les tenants, aboutissants et 
difficultés ?

H : Tu parles de ce qu'on nomme aussi guide spirituel personnel, ange gardien etc... ?

TH : oui. Dans ma nomenclature des niveaux d'évolution, nous sommes au niveau 3, et je 
considère que les niveaux 4 et 5 peuvent être altruistes/égoïstes. Il reste les niveaux 6 et 7 
uniquement accessibles aux altruistes. Le dernier niveau est une espèce de niveau jumeau 
8/9 dans lequel il y a les guides spirituels, anges gardiens, la source des particules des 
âmes et adossée à tout ça, le "programme" Dieu qui administre tout.

Et je me demandais quel était le parcours de ces guides spirituels qui sont ou œuvres dans 
le niveau 8 (l'au delà en somme) pour débriefer avec les âmes en cours d'évolution à la fin 
de chaque incarnation (ou non d'ailleurs)...

H : la réponse est simple en fait. Le parcours est le même que le notre, tout le monde 
commence tout en bas et par étape successive d'apprentissage, on franchit plusieurs 
ascensions. Ce processus forme comme un livre qui s'écrit de chapitre en chapitre. 
Cependant, ce parcours est lié à une forme de temps, alors que l'âme "finale"22 est en 
dehors du temps. Cela veut dire que notre âme actuelle n'est qu'une partie de cette âme 
finale, ou super âme.

Une âme c'est comme un millefeuille : elle se construit couche par couche. Elle n'est 
vraiment un gâteau que si elle a ses superpositions de pâte et de crème.

Cependant, la super âme, c'est le pâtissier qui mange le millefeuille une fois terminé : c'est 
lui qui place les couches de pâtes et de crème, dans un lent processus de conception. 
L'attention est alors portée à chaque couche, et le pâtissier oublie parfois qu'il est lui 
même à l’œuvre23, mais une fois qu'il a finit, il s'aperçoit qu'il a toujours été là, à côté, à 
regarder tout le processus de construction.

22 âme accomplie
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Ce que je veux dire, c'est que notre Super âme, est, a été et sera toujours, même avant la 
formation de notre première feuille de pâte.

Pourquoi se met elle à construire un gâteau, de la couche 1 à la couche 7 ? Si les pâtissiers 
ne faisaient pas de gâteau, et n'avaient pas de recette propre à eux, tous les pâtissiers 
s'équivaudraient. Or là, chaque pâtissier, en construisant son propre mille feuille, le fait de 
façon différente des autres. Certains y mettront de la crème vanille et d'autres de la crème 
caramel. C'est en construisant son gâteau qu'il acquière son propre style, comme un 
peintre qui réaliserait son propre portrait. C'est comme si la super âme peignait à quoi elle 
voudrait ressembler.

Si elle existe pour toujours et à toujours, elle doit être individualisée, et le seul moyen 
pour ce faire c'est de passer par le cycle de l'existence temporelle. C'est ainsi qu'il n'y a 
aucune super âme semblables, et pourtant toutes nées de la même façon.

Pourquoi j'en parle maintenant ? C'est parce que l'entité dont tu parles c'est toi même. Ta 
super âme est toujours à tes côtés, puisque tu es ce qu'elle est au bout du processus. Tu es 
une partie du "programme" qui fait que la super âme est ce qu'elle est. Sinon elles ne 
seraient que des clones indifférenciés. Elle est à la fois le pâtissier et le joli carton dans 
lequel la pâtisserie sera déposée. Sans la pâtisserie à l'intérieur, toutes les boites seraient 
les mêmes.

Ne t'étonne donc pas d'être accompagné tout au long de tes vies par ce que tu seras et a 
été. C'est d'ailleurs tout le principe de l'hypnose quantique inventée par Dolores Canon 
que de réussir à se servir de la pâtisserie (ton âme en construction dans le présent) pour 
joindre le pâtissier (ta super-âme en complétude).

Certains disent que notre Super-âme est divine, c'est vrai et faux. Elle est de nature divine 
dans la sens où elle est "comme Dieu" puisqu'elle est complète et hors du temps, mais 
"Dieu", l'Intelligence universelle reste encore bien un cran au dessus. C'est pourquoi il est 
si difficile de comprendre ce qu'est vraiment "Dieu" tellement ça donne le "tourni 
d'immensitude". Si nous, nous sommes des nombres, les super âmes sont l'équivalent de 
l'infini, et "Dieu" c'est alors l'infini multiplié par l'infini et plus encore. A notre niveau ça 
nous dépasse complètement, et c'est peu dire. Mais les super âmes sont comme des micro-
dieux dans le sens qu'elles sont indestructibles, immatérielles et hors de toute notion 
d'espace et de temps.

23 il s'identifie à l'oeuvre, il se focalise / mets toute son attention / intention sur la couche 
qu'il est en train de réaliser (l'incarnation en cours).
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Quand on parle du terme akkashique, on fait référence à cela : tout ce que nous avons 
vécu et tout ce que nous vivrons sont contenus dans notre super âme (l'âme akkashique) 
puisqu'elle est la boite qui finit d'emballer la patisserie et perdurera à jamais.

Prendre contact avec son super moi cependant n'est pas une solution miracle, car cette 
super âme ne veut pas tricher. Elle doit laisser faire le processus. Cependant, il arrive 
qu'elle donne des indice, ou corrige des problèmes qui n'ont pas de pertinence dans les 
leçons que nous devons suivre.

Par exemple, si ta leçon c'est d'aider les autres sans tomber dans le sacrifice, à quoi cela 
sert-il que tu ai un problème de circulation sanguine dû à un phénomène extérieur sur 
lequel tu n'as pas de prise, comme une pollution chimique liée à un médicament ou une 
pollution sauvage ? La limite entre aider et se sacrifier peut donner des problèmes de 
santé, mais cela n'a justement pas à être parasité par des intoxications accidentelles. Le but 
est de te montrer TES limites (dépression, fatigue, arythmie, troubles du sommeil, etc.) si 
tu en donnes trop, et que tu ne prends pas assez soin de toi en parallèle. Un 
empoisonnement involontaire au contraire parasite la leçon. Ta super âme pourra alors te 
guérir ou prévenir de l’empoisonnement, mais laissera le reste. En cela, il y a des maladies 
ou des pathologies/symptômes qui sont là pour nous apprendre des choses, et d'autres non. 
Vous n'êtes jamais seuls, mais vous devez vivre des choses pour grandir. C'est un sage 
équilibre sur lequel veille votre âme akkashique, votre vous supérieur.

Par contre, il y a une nuance à donner à cela. Parfois ce qu'on appelle guide, ange gardien, 
etc. n'a rien à voir avec votre super âme. Comme je vous l'ai dit, les ET et autres entités 
spirituelles (matérielles ou désincarnées) ont le droit de discuter avec vous, notamment 
durant votre sommeil, quand votre âme est libérée du corps sous forme astrale. Toutes les 
nuits votre âme se balade à côté de votre corps (et pas forcément très loin). A ce moment, 
suivant vos préoccupations, vous pouvez rencontrer des entités qui discuterons avec vous, 
comme un petit diable et un petit ange sur chacune de vos épaules.

Nous lançons parfois cet appel involontairement quand nous ne trouvons pas de solution à 
un problème (de conscience ou autre). Nous pouvons alors être visités, mais ce n'est pas 
systématique. Certains parleront à Ghandi ou au Dalaï Lama, à Super Man, au Messie ou à 
votre grand père suivant vos croyances et vos références, ou même des objets ou des 
personnages de dessins animés. La symbolique est par contre souvent primordiale, car le 
cerveau invente une image conforme à l'esprit de la rencontre. Ce sont des mirages que 
votre cerveau construit pour cacher ce genre de discussions nocturnes.

380



20/01/2024 - Un drone tout en bois ne peut voler

Rassurez vous, ce ne sont que des conseillers, ils ne peuvent rien faire d'autre que de 
discuter. Parfois ce sont des petits diablotins déguisés en Britney Spears qui vous 
conseilleront de tromper votre femme/mari, "après tout il/elle vous a poussé à bout", 
parfois ce sont des gâteaux au chocolat qui vous dirons d'arrêter ce foutu régime alors que 
vous êtes diabétique. Certains verront un Jésus leur dire qu'il faut tuer le voisin musulman, 
etc. : il n'y a pas de règle sur l'image elle même. Vous ne pouvez pas juger si vous avez eu 
une bonne ou une mauvaise visite par le personnage qui apparait.

C'est le thème qui détermine l'image, il n'y a ni de bonne ni de mauvaise image. D'ailleurs 
quoi de mieux une entité malintentionné peut-elle faire que de suggérer au cerveau 
qu'il/elle est un saint, et que tuer le voisin est de bon droit, voir une mission divine ?

C'est malheureusement parfois dans ces extrêmes que certains humains finissent, mal 
influencés, par passer à l'acte dans le réel. Etre contacté de la sorte n'est pas toujours facile 
à déterminer, parce que l'esprit a vite fait d'oublier une rencontre dans l'astral. Néanmoins, 
cela existe, et parfois, des gens peuvent être mal influencés. Certains plus sensibles que 
d'autres ont conscience de ces "guides", mais il faut toujours être prudent quand on n'est 
pas certain de qui est venu.

Cela m'est arrivé. Si vous êtes une bonne personne, vous accrochez peu aux discours 
malintentionnés, vous les reniflez à 15 km. Mais une personne indéterminée peut y être 
très sensible, tout comme un hyper égoïste frustré. C'est pour cela que tout ce qui est dit 
"par les guides" sur You-tube ou ailleurs est toujours à prendre avec des pincettes. On 
attire et on diffuse ce que l'on est. Un altruiste se méfiera d'un discours qui mène à 
l'égoïsme, mais une personne indéterminée (qui veut faire de la voyance par exemple), 
peut être abusée.

Plus la personne a de l'expérience spirituellement, moins elle est sensible à la 
manipulation, mais vous devez toujours faire les liens et trouver vous aussi les éléments 
qui complètent son discours. Sinon vous êtes dans la croyance pure. Chaque chose doit 
être au bout du compte vérifiée par les faits et votre bon sens. Un coach spirituel ou un 
voyant/médium (humain) peut être aussi un mauvais conseiller si vous n'avez pas assez 
travaillé sur vous même.

C'est donc une très grande responsabilité que d'aller sur ce terrain, et il faut en être 
conscient, surtout quand on veut aider les autres. On ne devient pas leader spirituel ou 
coach spirituel sans en avoir conscience. J'en vois tant qui se laissent abuser par des 
"guides" invisibles, depuis que j'ai les codes de décryptage.

381



20/01/2024 - Un drone tout en bois ne peut voler

Donc ne confondez pas ces conseillers astraux dits "guides" qui parfois ne sont pas 
forcément de bons amis, et votre âme akashique qui veille sur vous comme un "Ange 
Gardien".

Ce sont aussi des leçons à découvrir et particulièrement chez les humains qui ont le 
cerveau coupé en 2 entre conscient et inconscient. La plupart des espèces n'ont pas cela, et 
c'est malheureusement une particularité qui peut nous rendre faciles à manipuler, même 
par d'autres humains.

Jugez toujours le fond (les réelles motivations et la sagesse des paroles/actes), pas la 
forme (les beaux discours et les bonnes fausses intentions de surface).

Beaucoup d'âmes extérieures24 sont venues s'incarner en humain justement parce que c'est 
une bonne opportunité de passer cette leçon, ce qui est impossible dans d'autres corps non 
humains.25

Nous sommes spéciaux en ce sens, une école particulière, mais je vous rassure, cela est 
réversible et nous (humains) serons corrigés lors d'une mise à jour une fois qu'on sera 
passé à la phase suivante (donc probablement après Nibiru et avant l'ascension). Cela fait 
partie du travail de génétique qui dure depuis des décennies que de régler ce problème, 
vous comprenez maintenant toute la portée et l'utilité de revoir ce défaut qui nous a été 
imposé par les généticiens de Sirius26, puis par les Annunakis27 qui ont enfoncé le clou 
pour pour mieux nous rendre serviles. Nous humains sommes à seulement 10% de nos 
capacités conscientes, imaginez quand nous serons à 100% !!

En attendant, méfiance, et ne soyez pas des jouets crédules. Utilisez vos 10% pour trier le 
bon du moins bon, surtout les conseils mal avisés qui pourraient jouer sur vos défauts 
(orgueil, jalousie, colère, etc.), ce sont toujours sur ces boutons que les mauvais guides 
appuient. Reconnaissez ces défauts quand ce sont eux qui vous motivent, et vous aurez 
fait 90% du job. C'est pas plus compliqué, il faut juste ne pas se mentir à soi-même et 
affronter ses mauvais côtés. Ensuite, c'est cathartique, ils s'effaceront tout seuls. Travailler 
sur soi c'est surtout comprendre quand ces défauts parlent, c'est facile sur le papier mais 
difficile dans la pratique (que de reconnaitre notre part sombre). D'où l'intérêt aussi de 
travailler sur soi pour rendre tous ces défauts moins encombrants à porter d'une part, mais 

24 ET
25 Apprendre à juger le fond et pas la forme, vu que nous n'avons plus accès à la 

télépathie pour déceler les intentions réelles derrière les apparences.
26 enlèvement de la télépathie en coupant le lien vers l'antenne télépathique
27 séparation du cerveau en 2
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aussi avoir une meilleure immunité à la manipulation (voir mon analogie avec les épées et 
les boulets aux pieds lors du processus de travail sur soi dont je vous ai expliqué les 
différentes formes).

Alerte sur le vendredi 26 janvier
TL : https://qofficial.net/password [un décompte prétenduemment lié à Q]

AM : le décompte montre l'image d'une boule d'essence enflammée tombant de l'espace 
dans notre atmosphère (nuage de Nibiru). Ce qui indiquerait qu'ils considèrent que Nibiru 
ne pourra plus être caché ? A voir, car ils font souvent machine arrière...

edit : comme le montre le lien de JJ en dessous, je me suis planté, les Zétas ne parlaient de 
l'observation dans la nuit, mais d'une autre observation en plein jour pour l'inflammation 
des vapeurs d'essence du nuage de Nibiru. L'image de Q est l'image dans la nuit, qui 
pourrait être un avion traversant une bulle d'essence qui s'enflamme en sortie de réacteur, 
et que la censure aurait présenté comme un show prévu et contrôle.

On sait que s'il doit y avoir des déclarations, c'est les vendredi.

JJ : https://twitter.com/PxPx2025/status/1748803568801296731?
t=dhwRE8gonwx6Q1k0OiQXnA&s=19 [Lien faisant croire que l'image de Q était un 
show aérien pour du hockey, sauf qu'il n'y avait pas de spectateurs à l'extérieur pour le 
voir, et une seule vidéo prise de ce moment (alors qu'une démonstration comme le feu 
d'artifice sur les champs élysées montre des milliers de portables levés filmant la même 
chose, avec des dizaines de vidéos sur youtube reprenant ce moment), preuve que le but 
n'était pas une démonstration]

H : JJ, On voit effectivement que c'est un avion à 4 réacteurs, ou 4 avions cotes à cotes 
mais j'en doute. Le problème n'est pas là. Le souci c'est pourquoi un avion soit disant de 
démonstration pour un match utilise cette technique peut convaincante en utilisant des 
fumigènes qui donnent juste l'impression d'un avion en flamme ? L’utilisation de lumières 
aux couleurs des équipes, ou du drapeau américain, aurait été plus logique non ? De plus 
faire voler un quadriréacteur de nuit au dessus de Charlotte c'est un peu bizarre. Quel était 
le vrai but de cette démonstration ? Pourquoi ça ressemble à quelque chose parti en 
flamme en pleine nuit ? Pourquoi ne pas utiliser des effets colorés, ou tout bêtement des 
feux d'artifice pour ce match ? C'est un événement qui est étrange, et qui est encore plus 
suspect une fois qu'on a l'explication débunkée. Avion oui, mais de démonstration pour un 
match de hockey, c'est pas très cohérent. Peut être que l'équipe Q veut nous donner 
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justement un indice sur ce qui doit se produire, et que cet avion est connecté avec cela. Le 
plus logique, c'est un avion qui a des soucis à ses réacteurs, et qui fait une manœuvre au 
dessus de la ville. Or pour enflammer 4 réacteurs comme cela, et que les pilotes soient 
obligés de survoler une zone densément peuplée, c'est qu'il y a eu une chose très grave. 
Quatre réacteurs ne crachent pas des flammes en même temps. C'est peut être, simple 
hypothèse que vous devrez analyser par vous-même, que le vol est passé dans un milieu 
inflammable, et que ce produit a embrasé les 4 réacteurs de l'appareil. Un mensonge de 
plus pour cacher un fait plus grave ? A vous de voir !! Un avion de ligne qui doit se poser 
d'urgence sur l'aéroport de Charlotte parce qu'il est passé dans une nappe de Naphte 
atmosphérique venant de Nibiru, qui sait ?

[AM : au même moment, un Boeing 747-8 prend feu en plein vol au-dessus de Miami, en 
Floride].

H : Pour répondre à TL, [concernant le décompte attribué à Q] : bien trouvé. Cela 
correspond aussi à ce que Nancy Lieder a dit sur le fait que Poutine ait tapé du poing sur 
la table par rapport à Nibiru. Le principal souci lors d'une annonce pareille, c'est la 
réaction générale, pas l'information en elle même : comment vont réagir les bourses, les 
autres pays, les religieux, les entreprises (style Gafam), les militaires, les scientifiques (vu 
qu'ils ont été complices du mensonge), les merdias (et donc les Elites qui les possèdent) 
les populations. Autant d'acteurs qui peuvent tous paniquer. C'est parce que ce contexte est 
si tendu qu'Obama a fait marche arrière.

Malheureusement, la seule vraie solution est le Grand Gel dont j'ai maintes fois parlé : loi 
martiale, fermeture des bourses et des cotations monétaires, des prix et des banques (pour 
éviter que les gens retirent tout et fassent une banqueroute générale).

C'est le dilemme : il faut dire la Vérité un jour ou l'autre, tout en sachant que ça va mal se 
passer. Les altaïrans avaient prévenu que plus tôt serait le mieux, car quand on prévient les 
gens 30 ans à l'avance, l'effet de souffle est bien léger. Annoncer Nibiru alors que New 
Madrid est à un cheveu de couper l'Amérique du Nord en 2 du Mexique au Canada, que le 
vacillement est visible par la météo chaotique, et que la capacité de l'agriculture mondiale 
à fournir les population n'est plus assurée.

La plandémie a laissé un gout de pré-apocalypse dans les esprits, les mensonges évident 
des institutions/entreprises/états aussi. Les gens ont maintenant le doute en eux et ne font 
plus confiance ni aux médias ni aux dirigeants. Alors oui, je confirme bien que certains 
ont la main sur la boite de Pandore, mais on sait tous ce que la mythologie nous dit une 
fois qu'elle est ouverte : "Pandore ouvrit une jarre laissée à sa garde contenant la maladie, 
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la mort et de nombreux autres maux non spécifiés qui furent ensuite libérés dans le 
monde.".

C'est pour cela que je vous ai dit de nombreuses fois que chaque vérité est une épée qui 
nous tue pour mieux nous faire revivre. Alors avec une révélation de cette taille, ce n'est 
plus une épée, c'est une claymore à deux mains pour toutes les personnes qui, 
contrairement à nous, étaient loin de se douter de quoi que ce soit, du moins pas à une 
échelle pareille.

Beaucoup de personnes vont cependant tomber dans le déni et faire comme si de rien était, 
ce n'est pas sain mais au moins ça limitera la casse. En tout cas il y aura forcément loi 
martiale à une annonce si elle se fait, aucun doute à ce sujet.

Le tout est donc de savoir jusqu'où l'annonce ira. Si c'est juste l'existence d'une planète 
errante dans le secteur, le choc sera moins fort. Si le lien est fait avec les catastrophes 
naturelles, ou qu'on y rajoute l'effet cyclique sur notre planète, ce sera plus lourd.

Honnètement, je pense que s'il y a, ce sera une vérité partielle qui sera par la suite mise à 
jour et longuement discutée. Plus qu'une annonce choc, ce serait le début d'une révélation 
progressive. J'ai d'ailleurs vu de nombreux articles ces dernières semaines sur les planètes 
errantes, elle sont bizarrement à la mode ces derniers temps en astronomie. Un article en 
particulier fait le lien entre planètes errantes et nuage d'Oort à la périphérie du Système 
solaire où certaines auraient pu être capturées. Il se trame quelque chose, c'est donc une 
évidence.

Est ce que les créneaux d'annonce ont commencé à partir du 15 janvier ? Parce que pour 
éviter une sabotage, la date n'est jamais complètement fixée à un jour précis, cela évite 
que des ennemis potentiels lance un black out le jour où c'est prévu. Or ces ennemis ne 
peuvent pas lancer une black out sans organisation (saboter des centrales ou des noeuds de 
distribution électrique). Ceci est un exemple, mais le sabotage peut effectivement 
compromettre une annonce officielle. Elle doit donc être coordonnée entre les pays, car on 
ne peut pas saboter la Terre entière de la Russie aux USA au même moment.

La difficulté alors est de prévoir un créneau et un système de domino. Celui qui va 
commencer à parler doit être suivi de tous les autres. Donc, il faut que le premier qui 
parlera (Russie ?) donne au moins une date de départ pour que chacun se tienne dans les 
starting blocs pour prendre le relai aussi rapidement que possible. J'ai bien l'impression 
que le 15 janvier a pu être cette date top départ. Quand a été lancé le compte à rebours 
chez Q ? Ce serait une bonne indication.
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Par contre, je tiens à modérer le fait que ce soit Nibiru qui soit annoncée. Ce n'est pas une 
certitude. Nous savons aussi que l'armée US et le Congrès américain ont été très affables 
sur le sujet des ET : l'armée en publiant des images certifiées depuis des avions de chasse 
d'engin non identifiés, et que le Congrès a auditionné des officiers hauts placés dont un a 
dit sous serment que les USA possèdaient des corps et du matériel exotique. Comme 
Nancy Lieder, je vous avais dit que 3 sujets étaient liés : Nibiru, les ET et les Annunakis, 
et qu'à terme révéler un finirait forcément par révéler les autres car ils se recoupent 
inévitablement. Une annonce peut toucher un des trois. Sachant que les annunakis sont 
une piste difficile, et que Nibiru a été niée plus que de raison, la plus probable 
logiquement au vu de la préparation de ces derniers mois dans les médias, que ce soit celle 
de l'existence d'ET.

Vision de Brigitte puis Camilla en deuil
Enfin, c'est peut être lié mais je n'en sais rien a priori, j'ai eu hier soir (22/01/2024, je 
précise pour éviter qu'on dise après que j'ai triché) une vision très claire d'une cérémonie 
funéraire de premier ordre.

Le décorum semblait se situer en France. Une femme blonde ressemblant à Bribri en noir 
et en larmes, et un Macaron le visage paisible mais les yeux fermés, les bras croisés sur le 
torse avec une bouquet de fleurs bleu/blanc/rouge dans les mains. Je déteste donner ce 
genre de vision surtout qu'elle était interprétable, je n'ai pas vu Mac Aaron mourir, ni un 
assassinat. J'ai vu un deuil officiel. La vision était étrange car à un moment la femme en 
noire n'était plus Bribri mais Camilla. Dans les deux visions parallèles, les femmes étaient 
endeuillées et la tête retournée avec un voile noir et un mouchoir pour essuyer leurs 
larmes. Elles étaient entourées d'hommes en costumes sombres, comme des proches ou 
des gardes/personnels et étaient soutenues (pour dire leur désarroi et leur tristesse).

La vision étant donc difficile, dans tous les sens du terme, ne tirez pas de conclusions 
prématurées. La mort n'est à souhaiter à personne, et si elle arrive, c'est que cela faisait 
partie d'un Plan divin. Espérons juste que si c'est le cas, ce n'est pas un coup de Trafalgar 
des Elites pour nous préparer encore pire derrière. Elles n'ont même pas pitié pour les 
leurs et peuvent sacrifier leurs serviteurs, ou même leurs membres si tel est leur intérêt.

J'ai pensé, en voyant le compte à rebours de Q, que ces mêmes Elites n'étaient pas à un 
coup d'éclat près pour bousiller une opportunité d'annoncer une vérité à l'Humanité, une 
vérité qui les dérangera forcément. N'oubliez pas que leur pouvoir principal, c'est de 
garder les grands secrets pour eux-mêmes.
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JJ : tu parles de plan divin et en même temps tu évoques la limitation de l homme par les 
raksasas et le annunaki, ainsi que le fait que l humain serait alors spécial. Quelle est ta 
théorie ou avis sur cette spécialité,ce cas d espèce ? Autrement dit pourquoi autoriser une 
telle limitation et pourquoi autant de souffrance ( est elle nécessaire pour atteindre un 
objectif particulier, les autres espèces ont elles eu à subir la même chose). La notion d 
école n'est pas suffisante pour expliquer cette situation. Apprendre pour quoi faire à la 
toute fin? Quel est le but ultime de parfaire une super âme ?

BC : Je sens personnellement aussi une tension très forte, je ne sais pas quoi mais un 
événement imprévu et bouleversant va arriver. Il y a eu une accélération ce week-end. 
L'image que j'ai vu, la vérité est noyée depuis tant de temps qu'elle émerge de l'eau ( les 
émotions) dans un jaillissement, comme une énorme éclaboussure, puis doit reprendre son 
souffle à plusieurs reprise pour stabiliser sa respiration.

H : Mon avis personnel, et il n'engage que mes propres croyances, c'est que chaque chose 
a un pendant bon et mauvais. Par exemple, si la Terre n'avait pas connu ses cycles de 
destruction avec les grandes extinctions de masse, l'évolution aurait été bien plus lente : à 
chaque fois que la Vie est réduite on assiste ensuite à une explosion de diversité, avec des 
créatures plus complexes. Par exemple, lors de l'extinction du cambrien-ordovocien (la 
première qui se serait produite d'après les recherches), 85% des espèces fossiles 
disparaissent. C'est ce qu'on appelle l'ère des trilobites qui prend fin, pour laisser place à 
l'ère des poissons (Le silurien). On passe donc d'arthropodes primitifs à des poissons 
cartilagineux, avec des yeux et un cerveau plus développé. N'oublions pas que ce sont à 
partir des poissons cartilagineux (requins, raies etc...) que découlent les poissons osseux 
dont nous sommes les descendants. Sans cette extinction, pas d'animaux à squelettes, et 
finalement ni de reptiles, ni de dinosaures, ni d'oiseaux et ni de mammifères.

On parle souvent des extinctions de masse, mais rarement des explosions de diversité qui 
suivent. Or c'est important, parce que cela veut dire que la vie renait sous une autre forme, 
elle s'adapte, et ce sont les organismes les plus complexes qui prennent le dessus. Sans 
catastrophes, pas d'adaptation forcée, et pas de progrès.

C'est la Loi de l'Univers qui sous tend cette dimension : sans contraintes, pas de 
progression. Pourquoi évoluer quand l'écosystème est en équilibre ? Pourquoi évoluer 
quand on a un status quo qui fonctionne. Pour trouver un nouvel équilibre après une crise, 
il faut se remettre en question, et le nouveau qui est trouvé et supérieur à l'ancien, car on 
intègre la leçon. Sans destruction il n'y a pas de création. C'est pareil dans les sociétés 
humaines : sans révolution, pas de nouveau gouvernement, pas de progrès. Cela est 
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applicable à tout : pour dépasser les limites il faut quelque chose qui nous pousse. Une 
sécheresse va pousser une civilisation à s'adapter si elle veut survivre, elle va alors mettre 
en place de l'irrigation. Regardez comment les Khmers ont su gérer les différences de 
pluviométrie entre la mousson et le manque d'eau de la saison sèche : ils ont construit un 
énorme réseau de canaux qui stockaient l'eau trop abondante, pour la rendre disponible 
lors de la saison chaude. Sans cela, pas de développement de leur civilisation, pas 
d'Angkor Wat. C'est pareil sur les autres planètes. Une espèce qui est confrontée à un 
environnement pauvre en nourriture va développer un gros cerveau, parce que la gestion 
des rares ressources demande plus d'organisation et surtout moins de gaspillage. Il faut 
gérer au "grain de riz" près ou son équivalent ET. Les grandes catastrophes 
environnementales, ou toute contrainte qui se présente à une civilisation, peut la faire 
s'écrouler, mais elle renait d'une autre façon. Si Rome n'était pas tombée il n'y aurait pas 
eu Constantinople.

La stagnation est une médaille à double sens, car reposer sur ses lauriers est rassurant 
(status quo), mais limite l'innovation. Ce n'est pas dans l'équilibre stable qu'il y a 
progression et évolution, mais dans l'équilibre instable. Sans mouvement, sans 
changement, il n'y aurait pas d'humains.

Donc ce qui arrive parfois de "mal" a aussi une double face : d'un côté c'est une 
souffrance/contrainte, mais d'un autre côté cela force à s'adapter. Dans le contexte de la 
modification des humains, le fait d'avoir été manipulé par les Raksasas ou les Ogres, et 
donc limité dans notre capacité cérébrale, a forcé notre espèce à développer des 
techniques pour accéder à notre inconscient. Les espèces qui n'ont pas le cerveau coupé en 
10/90% comme nous n'ont pas besoin de développer l'hypnose, la méditation, la transe et 
même la musique ou la danse qui sont des moyens rythmiques/sonores/sensoriels de 
communication avec nos émotions, donc nos inconscients.

L'art, et les moyens d'expressions de ce type, que nous avons développé sont là pour 
laisser s'extérioriser ce qui est prisonnier à l'intérieur de nous. Nous, nous sommes obligés 
de ruser pour accéder aux 90% qui sont isolés, et cela a enclenché une profonde réflexion 
spirituelle et culturelle qui n'existe pas dans les autres espèces (qui n'ont pas ce problème). 
C'est ce qui fait aussi notre force. Par exemple, les Zétas sont devenus très intelligents, 
comme je l'ai dit, parce que leur planète était très pauvre en ressources. Leur cerveau et 
leurs capacités de gestion mathématique, et donc scientifiques en général, ont du suivre 
pour compenser. Ce sont des intellectuels savants, high tech. Mais ont-ils développé une 
spiritualité et un sens artistique comparables aux nôtres ? Non. La question de la 
religion/de la spiritualité (et donc de l'inspiration) chez les humains est primordiale grâce 
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finalement aux contraintes que les Raksasas et les Ogres nous ont imposées. L'âme est 
sur-stimulée car elle a des efforts considérables à faire pour connecter les deux parties de 
cerveau. Elle a donc développé des capacités uniques chez les humains qui n'existent pas 
dans d'autres espèces. Par exemple, la capacité à voir l'avenir proche, est particulièrement 
développée chez nous, car nous avons poussé notre cerveau à aller chercher au fond de 
nous-même, dans notre plus profond inconscient, et à nous connecter aux énergies subtiles 
de l'Univers (voir l'analogie entre la Force et les Jedi dans Starwars). Si une espèce n'est 
pas contrainte à l'introspection spirituelle, elle a moins de chance de développer ce sens 
particulier à aller chercher l'invisible, l'immatériel. La contrainte finit par se cristalliser en 
force par adaptation. En un sens, il n'y a donc pas vraiment de bien ou de mal dans les 
événements. Tout est question de causes/conséquences. Sans causes pas de conséquences, 
sans crise pas d'adaptation, pas d'adaptation pas de progression.

JJ : On discute du 'comment' et de son bien fondé, mais jamais de la finalité, du but, du 
rôle que la super âme doit jouer une fois le stade ultime soit atteint.

H : La finalité et le grand Pourquoi sont des choses qui me dépassent, et dont je n'ai 
malheureusement aucune idée...

JJ : cette réponse me choque autant qu'elle m étonne. Tu n'as donc aucune idée du 
pourquoi de ce bordel qu est l incarnation et sa suite. Marc se retrouve sans cap sans 
objectif qui pourrait justifier ce qu'il découvre.

AM : Sans cap, c'est le mot. C'est ça faire confiance aux grands qui nous veulent du bien 
et qui nous guident, en n'expliquant pas quelque chose que nous ne sommes pas assez 
matures pour comprendre, et qui de toute façon se comprends tout seul de 
l'expérience! 🙂

Tu te rappelles quand tes parents, quand tu n'arrivais pas à comprendre ce qu'ils 
t'expliquaient, après moultes reformulations, abandonnaient et concluaient par : "tu 
comprendras plus tard" ? Ça ne t'arrive jamais de vivre ensuite le truc, et de te dire "ok, je 
vous comprends maintenant, il fallait vraiment l'expérimenter pleinement pour 
comprendre et accepter" ?

---

CW : Est-ce que cette vision de veillée funèbre peut symboliser la France et l'Angleterre 
en deuil ? Comme à travers un événement touchant tout le pays...

H : possible, mais j'ai bien l'impression que c'était une vraie cérémonie funéraire.
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Séisme et/ou tsunami en Méditerrannée
AM : https://www.nationalgeographic.fr/sciences/geologie-tsunami-japon-des-
scientifiques-ont-analyse-la-cicatrice-laissee-par-le-megaseisme-de-2011

Ici ils nous préparent aux effondrements de terrain sous-marin créant des tsunamis non 
détectables par les ondes sismiques.

Question : Fulford et Nancy disent que le tsunami de 2011 au Japon a été créé par 
l'explosion d'une bombe nucléaire sous-marine plantée dans la faille. Ça ressemble un peu 
à du tout sauf Nibiru, même si ça pourrait correspondre à ce que dit l'article (une 
déformation sur 320 km qui ne semble pas affecter le reste de la faille). Qu'en disent les 
Altaïrans ?

H : J'avais vu ce commentaire de Nancy Lieder, mais je n'ai jamais eu de confirmation 
qu'il y avait eu une intervention humaine. De toute manière, si il y a eu bombe nucléaire, 
cela n'a fait qu'une goutte d'eau pour déclencher un événement qui de toute façon serait 
arrivé tôt ou tard. A la limite je dirais peu importe alors. Les Elites c'est vrai ont toujours 
essayé de contrôler ce qu'ils ne pouvaient pas, la météo et les séismes en font partie, donc 
c'est tout à fait possible. Mais comme je l'ai dit, ça n'a pas changé grand chose à la finalité. 
Ils ont juste, s'ils l'ont fait, accéléré légèrement une chose inéluctable. Même s'ils réitèrent, 
cela n'a aucune vraie portée car ils ne font que déclencher quelque chose qui serait arrivé 
sans eux.

Bush senior voulait bien atomiser Nibiru pour la faire exploser... Cela les frustre de ne pas 
être aux commandes des événements, ils ont toujours eu l'habitude de déclencher guerres 
et crises mais sur ce coup, ils subissent, et ça c'est terrible pour des âmes spirituellement 
égoïstes de ne pas être les maîtres. Un animal acculé est capable de tout, donc c'est 
toujours possible mais ça ne changera pas la fin de l'histoire.

Quant aux tsunamis méditerranéens, ils arriveront avec ou sans intervention humaine. 
Marseille glissera dans la mer, Nice sera submergée comme l'a été Lisbonne en 1755, 
Alger sera rayée de la carte. Rien de nouveau dans le plan.

Que les élites avancent ces catastrophes de quelques mois, ou quelques années au plus, ça 
ne changera absolument rien. Si Nibiru passe par exemple en 2026, qu'on subisse ces 
catastrophes en 2024 ou en 2025, quelle différence ? Les plans s'adapteront. Pire encore 
pour les Elites, ça peut donner du fuel à ceux qui veulent annoncer Nibiru, car plus il y 
aura de catastrophes de ce type, plus la population va demander des comptes. Les Elites 
ont plus intérêt au status quo qu'à accélérer leur fin. Mon avis perso, et ce n'est pas celui 

390



20/01/2024 - Un drone tout en bois ne peut voler

des Altairans, c'est que le Japon et les Elites ont essayé de contrôler le processus au Japon 
en activant une faille mineure pour étaler le processus plutôt que de l'accélérer. Que les 
USA étaient d'accord et que ce sont eux qui ont posé la bombe éventuelle. Que cet essai en 
fait a enclenché une super catastrophe plutôt que d'atténuer les tensions sur les plaques 
tectoniques, et que les ET ont laissé faire, comme à Tchernobyl, pour que ça serve de 
leçon. Les USA savaient que New Madrid était lié à cette zone, et il ne serait pas étonnant 
que leurs experts aient voulu agir pour faire baisser la tension géologique dans le secteur. 
Sauf que quand on ne connait pas grand chose à ce qui se passe dans les profondeurs, c'est 
jouer à l'apprenti sorcier. Mais c'est mon seul avis, à prendre pour ce qu'il est.

AM : Merci, ton explication me parle : en effet, le coup des bombes dans les failles, c'est 
pour faire péter un verrou et relâcher la pression. Mais ça ne marche que s'il y a de la 
pression, sinon c'est juste un prout dans l'eau... C'est surtout que ce séisme aurait du voir 
un arrêt total de la sismicité pour les 20 ans après, ce qui n'est pas le cas, ce qui montre 
que les plaques continuent à pousser vite et fort sans s'arrêter.

Je vois du coup le but qu'ils avaient en tête : la pression s'accumulait sur le verrou, ce qui 
aurait provoqué de gros dégâts derrière lorsque le verrou allait lâcher. Plutôt que laisser la 
pression s'accumuler, autant la relâcher tant qu'elle n'est pas trop forte.

En plus (dans leur tête), "c'est pas grave si ça fait du dégât, on accusera la MK". Ful- ford 
désinforme sur ce point-là. [Harmo approuve]

Vision du pont du Gard et d'Avignon
H : pour rebondir sur les alertes [sur smartphone] qui semblent continuer, et sur ce que tu 
as dit AM, j'ai eu la vision de ce qui semblait être le pont du Gard (qui est un aqueduc en 
réalité), et de nombreux autres ponts ou lieux dont celui d'Avignon, comme si on me 
faisait défiler un certain nombre de ces emplacements. Par contre je ne les ai pas vu 
détruits, je ne peux pas conclure que ce serait pour me prévenir de cela. Difficile de ne pas 
reconnaitre le pont du Gard vu son architecture particulière. Avignon est aussi facile à 
reconnaitre. Je ne voulais pas en parler parce que cette vision n'est pas très facile à 
exploiter, j'attendais plus de détails. Mais vu que les alertes semblent continuer et l'idée de 
glissements de terrain sous marins cela m'a fait penser au tsunami de Nice en 1979.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Tsunami_de_l%27a%C3%A9roport_de_Nice

Pour le pont du Gard, qui est à l'abri d'un tsunami classique, on peut très bien faire 
référence ici à un séisme, la région n'étant pas à l'abri de ce risque. Avignon est dans le 
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même secteur. Pourraient ils être tous les deux touchés par le même séisme, c'est tout à 
fait possible.

[AM (edit 26/03/2024) : Cette vision correspondrait à l'effondrement du pont de 
Chamborigaud (Gard) le lundi 18 mars : Sur l'approche d'une balayeuse municipale, la 
voie a commencé à se creuser devant lui, alors qu'il était encore sur un pilier sain du pont. 
Le temps de freiner, la balayeuse a passé la pile et mis les roues sur le tablier en train de 
s'effondrer, ce qui a achevé l'effondrement de la dernière pile du pont (20 m du pont se 
sont effondrés, le faisant ressembler au pont d'Avignon). Une habitante avait prévenu 
depuis un an qu'il y avait une fêlure "La première arche était complètement décollée, on 
voyait le rocher". C'est le 3e pont du village qui s'effondre depuis 3 ans (2021). Les 
journalistes annoncent ça en baissant la voix, puis partent tout de suite sur un autre sujet : 
"pourquoi ne pas réparer les ponts ?" Une manière vicieuse de vous faire déduire que les 
ponts ne sont pas entretenus, alors qu'ici c'est clairement la faille qui s'écarte et fait péter 
tous les ponts du secteur... Les journalistes essayent aussi d'accuser les crues du Luech, 
mais c'est dernières années, elles ont été loin des records déjà atteints par le passé. Que 3 
ponts s'effondrent en si peu de temps, c'est bien que le Luech est une faille qui s'écarte, 
effondrant les ponts incapables de suivre un tel écartement. Après l'effondremement de 
Gène en 2018 (les failles en Europe travaillent, soit en se cisaillant, soit en se 
compressant, soit en s'écartant. Comme tous les ponts quasiment franchissent des failles 
(où coulent les rivières), ils sont tous menacés), un audit des ponts français avait été fait : 
35 000 ponts en France sont endommagés et défaillants (à noter que le pont effondré de 
Chamborigaud avait été classé "en très bon état", et ne faisait donc pas parti de ces 35 
000), 4000 le sont en urgence absolue. Depuis 6 ans, peu de ponts ont été réparés (tout 
comme on ne refait pas la peinture de la tour Eiffel), par manque de moyens (il faut bien 
payer les bombes que recçoivent les enfants palest...), et surtout parce que pour beaucoup 
ce serait inutile (voir tous les ponts de la façade Atlantique qui ferment les uns après les 
autres sans qu'on trouve de solution, en attente que le tsunami de NM, et ses suivants, 
rendent ces zones invivables et abandonnées). C'est pourqui même pas 1/4 du budget 
nécessaire est mis dans les ponts. Pour en revenir à la vision de Marc pointerait sur ce 
pont de Chamborigaud (le pont du Gard pour indiquer l'endroit, et le pont à moitié 
effondré pour montrer que seule la dernière pile serait touchée). Les intreprétations qui 
suivent (dont la mienne sur un mascaret du tsunami de l'effondrement de marseille) 
seraient donc inadéquates pour l'instant]

AM : Ou touchées par le même tsunami méditerrannéen : les 2 ponts étant à 10 m au 
dessus du niveau de la mer, le mascaret généré par le tsunami remonterait le Rhône et 
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attendrait le pieds des 2 ponts, donnant l'amplitude des zones impactées. Un mascaret 
incapable de briser les ponts, mais capable d'inonder pas mal de surfaces.

H : c'est pas faux. Je n'avais pas vérifié ce point en effet. Pas touchés directement par le 
tsunami, mais par sa remontée sous forme de mascaret. Bien vu. Ca expliquerait le lien 
entre l'aqueduc du Gard et la pont d'Avignon, le Gard (ou Gardon) étant un affluent du 
Rhône. La distance et l'altitude peuvent en effet être favorables à une remontée. Tout 
dépend de la taille et de la vitesse du tsunami de départ.

Changement du décompte Q
H : Je note en parallèle que le message sur le compte à rebours de Q a changé : On a 
maintenant 3 triangles jaunes danger avec le message "The World is now 
compromised !!!" avec ensuite en plus petit "The end end". Je ne sais pas quand le 
message a été modifié, mais ce n'est pas rassurant. C'est très "apocalyptique". Traduit en 
Fr. : "Le Monde est maintenant compromis !!!" et "La fin fin" (il n'y a pas de s à la fin du 
deuxième end, donc il ne s'agit pas du verbe). Reste encore 1 jour et 4 h avant de savoir si 
c'est un gros Flip ou un gros Flop !

L'image illustrative montre des aurores boréales et des "sprites". Ce sont des phénomènes 
liés au champ magnétique terrestre. Veulent-ils insinuer qu'ils vont faire une annonce sur 
un prochain basculement des pôles magnétiques, en évitant pourquoi pas de faire 
référence à Nibiru. L'inversion du champs magnétique terrestre est connue et reconnue par 
la Science, Nibiru non. A voir.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Inversion_du_champ_magn%C3%A9tique_terrestre

Ma Ldr : le compteur il restait 3h environ vient de passer à 7h environ ils décalent
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AM : Bizarre, ça s'est produit au moment où les bouchons suite aux blocages des 
agriculteurs ont disparus de Google Maps. Ça m'a semblé être "bon les gars on plie, c'est 
pas encore pour cette fois, ils ont trouvé des accords de dernière minute là-haut" ...

AnMa : [publie à 7h27 (26/01) une image du compteur Q mettant 3 triangles jaunes et 
affirmant "la boite de Pandore est ouverte"]

H : De plus en plus bizarre ce compte à rebours. J'espère que n'est pas une vaste blague, 
parce que ce n'est pas drôle du tout...

[à 12h20, ça] affiche "We are the 9" + "Expect the Unexpected" : "Nous sommes les 9" + 
"Attendez vous à l'inattendu"

Figure 2: Q le 26/01/2024  Figure 3: H le 04/11/2023

H : Ca ressemble quand même beaucoup à ce que je vous avais expliqué sur les sphères de 
communication annunaki (voir semaine 13). La sphère serait un "palantir", comment 
peuvent ils savoir cela alors que je suis le seul a priori à en parler ??? Je n'aime pas la 
tournure que cela prend, espérons que ce soit un fake.

Normalement, il y a un conseil de 10 personnes pour chaque région, 10 élites représentant 
les tendances du secteur, et qui gèrent les problèmes (élections, conflits internes etc...). Je 
vous avais décrit les différents groupes occultes qui en faisaient partie. Sauf qu'on a sur 
l'image, 9 + 1, car la sphère est un système de communication, et il y a quelqu'un derrière, 
Odin ou un Reptilien de Sirius ?? N'oubliez pas que les américains ont signé un traité avec 
eux en 1946 avant que les bons ET organisent Roswell pour prendre contact avec les 
militaires et essayer de casser le deal. Et ça, cela ressemble au deal avec Sirius (voir 
Georgia Guidestones et tout ce qui est relatif au N.O.M) On voit aussi 9 personnages 
encapuchonnés, ce qui correspond bien à la symbolique des elites et des groupes 
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initiatiques occultes, tout comme je vous avais expliqué. Enfin, comme je l'ai dit, 
comment peuvent ils être au courant pour les palantirs, ces sphères brillantes qui servaient 
aux annunakis pour communiquer avec leurs dieux, les Reptiliens de Sirius ?? Tout cela a 
une symbolique très Nouvel Ordre Mondial, je n'aime pas cela du tout. C'est pour cela que 
si c'est un fake, c'est une très mauvaise blague, et que si c'est réel ça pue le fumier de 
reptilien.

AM : Ils parlent de la boite de Pandore, tu étais le seul à en parler aussi dans ton précédent 
post.

Le post de Mr. Pool (https://t.me/MrPool_Q/1031) 

SHALL WE PLAY A GAME ???
WELCOME TO EARTH HELL:
LAND OF MAKE BELIEVE: 
HOME OF THE SHEEP …
TRAPPED ON ISLANDS MADE OF 
SOGGY CARDBAORD …
LIFE IS NOTHING MOARRRR
THAN A POP-UP BOOK.
ANYTHING TO KEEP YOU HERE …
SLAVES TO SOCIETY
PRISON CAMPS CALLED MILITARIES
TRAPPED INSIDE A CARDBOARD BOX
CALLED HOMES …
SLAVE TO THE FAKE NEWS, 
PEDO POLITICIANS & FANCY LIGHTS.
100 YR MOVIE AND CHUCKS GOING 
TO 
—END iT !!!
THE QUESTION NOW IS …

WHO BREAKS THE GLASS FIRST ???

Q

https://t.me/MrPool_Q

JOUONS À UN JEU ? ??
BIENVENUE DANS L'ENFER DE LA 
TERRE :
LE PAYS DES ILLUSIONS : 
LA MAISON DES MOUTONS ...
PIÉGÉS SUR DES ÎLES FAITES DE 
DE CARTON DÉTREMPÉ ...
LA VIE N'EST RIEN DE PLUS
QU'UN LIVRE POP-UP.
TOUT POUR VOUS GARDER ICI ...
ESCLAVES DE LA SOCIÉTÉ
CAMPS DE PRISONNIERS APPELÉS 
ARMÉES
ENFERMÉS DANS UNE BOÎTE EN 
CARTON
APPELÉE MAISON ...
ESCLAVE DES FAUSSES NOUVELLES, 
DES POLITICIENS PÉDOPHILES ET DES 
LUMIÈRES FANTAISISTES.
UN FILM DE 100 ANS ET DES 
MANDRINS QUI VONT... 
-FINIR ! !!
LA QUESTION EST MAINTENANT ...

QUI CASSERA LE VERRE EN 
PREMIER ? ??

Q

395



20/01/2024 - Un drone tout en bois ne peut voler

https://t.me/MrPool_Q
Mr Pool parle à 12h30 (tout à l'heure) de concepts sur lesquels j'ai travaillé hier soir 
("nous sommes dans un jeu, dans un enfer, etc.") mais que je n'ai pas encore publié. Ils 
peuvent lire mes pensées grâce aux télépathes, ils ont accès en temps réel à mon 
ordinateur. Nous sommes tous aussi plus ou moins reliés, mais aucune raison de parler de 
ça en ce moment (j'ai travaillé dessus parce que je relisait et traitait les derniers posts de 
Marc).

Donc soit ils ont eux aussi relu les derniers posts de Marc, soit on mets ça dans la case 
"indice étrange, à garder en mémoire en regardant ce qui se passe par la suite".

H : On dirait finalement que ça parle de coup d'état mondial contre les Elites, c'est mon 
ressenti par rapport aux paroles de Mr Pool. Les altairans n'ont pas d'avis, ce n'est que le 
mien.

AM : Pour les nouveaux lecteurs : il y a les élites (les riches et gouvernants) et au-dessus 
les illuminatis, qui contrôlent plus ou moins fermement les élites, raison pour laquelle 
l'alliance s'est créée contre les bushies-Clinton-Soros (des élites qui se sont rebellées 
contre les illuminatis), et pourquoi les illuminatis ont mis Monarc pour enlever la couche 
politique à la chaine de commandement.

Cette chaine de contrôle étant la suivante habituellement : "Illuminati" vers 
"Banquiers/grands patrons/royaux" vers "politiques" vers "lois et forces armées".

Après avoir enlevé la couche "politiques", ils veulent enlever la couche "banquiers" ?

AM : Finalement, la maison blanche est de nouveau éclairée en blanc, et Mr Pool conclue 
"Biden Down" ("Bidon est tombé" un truc comme ça).

Je n'ai pas remonté le mur de ce Mr Pool que je ne connaissais pas ce matin en me levant, 
donc je ne garantis aucunement la justesse des données...

https://t.me/MrPool_Q/1033

MK : Extrait de "Le seigneur des anneaux : la communauté de l’anneau." : "Tout 
commença lorsque les grands anneaux furent forgés. Trois furent donnés au elfes, 
immortels, les plus sages et les plus respectables de tous les êtres, sept aux seigneurs nains 
grand mineurs et sculpteurs de la montagne et neuf, neuf anneaux furent donnés à la race 
des hommes qui par dessus tout désiraient le pouvoir […] Mais ils furent tous dupés car 
un autre anneaux fut forgé sur les terres du Mordor dans les flammes de la montagne du 
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destin. Sauron le seigneur des ténèbres forgea en secret un maître anneaux pour gouverner 
tous les autres…"

JA : Pour les 9, je me rappelle qu'Eléna Danaan parle d'un conseil des 9. Dans son livre 
The Seeders :

""-Ils sont le plus haut niveau de conscience individuée avant la Source. Certains les 
appellent les Neuf Dieux ; d'autres les Neuf Prophètes de la Source, ou simplement "Les 
Neuf". Leur collectif est non hiérarchique. Ils ne vivent pas dans une dimension définie 
mais dans aucune dimension. Je veux dire, pour que vous compreniez : ils habitent entre 
les univers créés, dans un lieu d'équilibre parfait où le temps et l'espace sont incréés. Nous 
l'appelons "Le Vide", ou le "Sanctuaire" dans certaines cultures. Leur conscience englobe 
toutes les consciences et leur fréquence d'existence est plus rapide que la lumière. Ils 
peuvent se fractionner pour être présents simultanément en autant d'endroits qu'ils le 
souhaitent, car ils ne voyagent pas dans l'espace, ni dans le temps, mais ils se connectent à 
un lieu et à une entité lorsqu'ils veulent faire passer un message, ou agir, peu importe. la 
distance et quand le temps. Pour eux, le temps ne se produit que lorsqu'ils se connectent à 
un continuum d'espace-temps.""

---

H : J'ai vu aussi le changement sur le compte à rebours [Les triangles jaunes]. Je pense 
que ce n'est pas un fake, parce que sinon ce compte à rebours se serait simplement éteint. 
L'idée possible derrière tout cela c'est qu'il se prépare un gros coup, mais que ce coup n'est 
pas évident à mettre en place. Afin de tromper l'ennemi, faire croire qu'on attaque puis se 
retirer sème la confusion dans les rangs adverses, jusqu'au moment où la vraie attaque 
finit par les prendre par surprise. C'est une technique qui a fait ses preuves, même si elle 
joue sur les nerfs des soldats !! Imaginons une annonce Nibiru lancée par Poutine. Les US 
ne savent pas quand la Russie pourrait lâcher le morceau, ni même si un autre colistier 
peut le faire à sa place par surprise. Il ne faut pas oublier que le système de censure mis en 
place a plus de 70 ans, qu'il est rodé, et qu'il y a de nombreux moyens de bloquer la vérité. 
Mais ces blocages doivent être organisés. L'effet de surprise est la seule manière de faire 
plier les merdias et les Elites.

Pourquoi le tri des âmes ?
AM : Je change de sujet, c'est pour répondre à Jean Jacques. J'ai relu les précédents posts, 
et j'ai fini par comprendre les questions qu'il posait. Je réponds à une (que je n'avais pas 
vue), et j'en profite pour répondre à ses précédents questionnements : JJ  : "On se retrouve 

397



20/01/2024 - Un drone tout en bois ne peut voler

à devoir choisir un camp [altruiste ou égoïste], la pesée est obligatoire ! Qui a créé ces 
camps, de quel droit et dans quel but ? Dieu n'a pas le droit de faire ça aux gens."

Réponse AM : Ce n'est pas Dieu qui fait ça, mais les altruistes qui n'ont pas envie de vivre 
avec les égoïstes. Dans le "jeu" de l'incarnation en planète école, les âmes n'ont plus la 
GARANTIE de leur plein libre arbitre (d'autres âmes ont le droit de les violer ou de les 
agresser au couteau, ou de les envoyer dans des chambres à gaz, et en effet le libre arbitre 
de chacun se réduit à choisir entre la fuite (préventive ou curative) ou la défense 
(préventive ou curative)).

Par contre, hors incarnation, les âmes ont la garantie de leur libre-arbitre. C'est pourquoi 
ceux qui ne sont pas incarnés en humains (les ET, qu'ils soient anges ou démons) n'ont pas 
le droit d'intervenir sans l'accord de l'âme de l'incarné.

C'est pourquoi il existe des chambres bien séparées (égoïsme à la cave, neutre spirituel au 
rez de chaussée, et altruiste à l'étage), où chaque âme se retrouve avec ses semblables.

Se retrouver dans la cave, où les gens ne pensent qu'à eux ou à arnaquer leurs voisins, est 
un enfer à vivre. J'imagine que ces gens aussi doivent trouver intolérable de ne pas 
pouvoir remonter au rez-de-chaussée, pour être au contact des altruistes et profiter d'eux 
sans rien rendre en retour.

Sauf que ce n'est pas possible, à cause d'une des premières lois, ce qu'on donne on le 
reçoit au centuple. Donnez de la violence, vous recevrez une souffrance plus grande 
encore, afin de comprendre qu'il vaut mieux donner de l'amour. Perso, je trouve cette loi 
très juste et enrichissante en expérience, mais évidemment, l'égoïste qui ne reçoit que ce 
qu'il a semé peut trouver cette loi injuste.

Maintenant, pour les règles des planètes écoles, comme l'a dit Marc, cette expérience 
d'apprentissage est importante car elle conditionne toute la vie future de l'âme, pour qui 
cette expérience n'aura durée même pas une seconde au final. c'est comme une cour 
d'école, où toutes les spiritualités sont mélangées, et la vue du mal incite les âmes à s'en 
éloigner. Dans cette cour de récréation, c'est les joueurs qui font les règles, donc ils ne 
peuvent blâmer Dieu de leurs propres faiblesses, sachant que Dieu reste là à conseiller et à 
aider dans les cas les plus difficiles.

Par contre, je reconnais que cette école est particulièrement horrible pour les "grands" (des 
dimensions supérieures, les humains qui ont fait le choix depuis longtemps, comme Jésus 
et Platon) qui doivent revenir participer à l'ascension de leur espèce en subissant des 
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enfants de 3 ans qui sont au pouvoir et dictent les lois absurdes, pendant que les autres 
enfants (les âmes dont c'est la première incarnation) obéissent sans broncher...

JJ : AM, tu analyses la situation avec les yeux de ta vie actuelle. Tu étais peut être un 
grand vilain dans ta précédente incarnation, car tout le mal que tu te donne pour informer 
est peut être un moyen pour équilibrer la balance de ton âme lors de la pesée.

AM : Le Karma ne joue que dans cette vie, et heureusement (imagine Mère térésa, ce 
qu'elle devrait se prendre vu tous les gamins qui ont disparu dans ses organismes 
"caritatifs"). Perso, je ne sens aucune culpabilité  Je trouve même bizarre de ne faire 🙂

des choses pour les autres que pour un intérêt personnel (ce que serait une réparation 
karmique)... je ne sais pas où tu va chercher ça.

Changements de climat
NM : J'habite dans le pacifique sud (noumea), ici c'est l'été et bon nombres de communes 
ont battu des records de température. A savoir que mes citrons ont brulé au soleil...

H : en effet, le dérèglement climatique donne de preuves partout sur la planète : trop 
chaud, trop froid, phénomènes météos plus forts et plus fréquents, Nature perturbée dans 
ses cycles (floraisons), inondations à répétition... je pense que sur ce point on est tous 
d'accord. Par contre sur la cause même de ce dérèglement, là c'est plus compliqué. 
Attendez vous à ce que cela se dégrade encore fortement en 2024, le processus étant 
exponentiel !
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H : Questions semaines 23 : l'Illustration cette semaine vous invite à vous méfier des bêtes 
enragées qui se retrouvent acculées. C'est à ce moment qu'elles peuvent avoir le 
comportement le plus irrationnel, quitte à se blesser elles-mêmes !!

ME : est-ce une métaphore pour dire que, lorsque la fin approche, ils ne reculeront devant 
rien, te tenteront encore et encore. Quitte à tout détruire et laisser une terre brûlée et 
dévastée derrière eux ?

H : c'est ça. Ce sont quand les gens n'ont plus rien à perdre qu'ils tentent tout. Mais c'est 
aussi bien valable pour les Elites que pour les agriculteurs, ou le citoyen lambda, le pire 
étant la faim. Donc oui les Elites sont capables de plus de choses qu'avant, parce qu'elles 
sentent la situation leur échapper, des choses qu'elles n'auraient pas fait auparavant. Mais 
du même coup, elles se montrent sur leur vrai jour, et finalement, c'est la Vérité qui y 
gagne.

Dodécaedre romain
AM : Question bête, si tu as du temps à perdre... Les zétas disent que les dodécaédres 
romains servaient d'objet sur un bureau pour faire tenir des bougies de différents 
diamètres, des drapeaux et autres plumes. Tu as d'autres infos ? Pourquoi ils semblent tant 
en parler en ce moment dans les médias ?
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ID :  qd j ai lu ta question, J ai ressenti comme réponse porte interdimensionnelle.

H : Moi je pensais que c'était des objets de coiffure pour les femmes.

La société romaine était très sophistiquée, et les femmes portaient des coiffures 
extrêmement complexes, signe de leur rang et de leur fortune. Les dodécahèdres servaient 
de support à ces coiffures élaborées, et les cheveux étaient entremélées dans les orifices, 
ce qui donnait des chignons de très jolie facture.

Que cela ait aussi servi de porte bougie, brule parfum et porte drapeau c'est possible aussi, 
car un objet peut avoir de nombreuses applications dans la vie quotidienne, comme cela a 
été souvent le cas dans les anciennes sociétés.

C'était une marque de statut social, un objet recherché, un peu comme un bijou. Il existe 
des objets de ce type dans nos sociétés. Le couteau par exemple, a souvent été à la fois 
une arme, mais servait aussi d'outil quotidien et à marquer le statut social. La hache chez 
les Vikings est un autre exemple : ils se faisaient accompagner par leur hache dans la 
mort, mais ça ne les empêchait pas de s'en servir pour couper du bois ou tuer leurs 
ennemis. C'était vrai chez les arabes (dagues de Damas par exemple) du moyen âge, mais 
aussi dans la paysannerie française (le Laguiole et ses manches variantes en os, corne, 
bois précieux, ivoire). L'épée également était un produit de luxe qui était rarement dégainé 
à la Renaissance chez les aristocrates. Aujourd'hui, le téléphone portable a le même 
impact : c'est un outil professionnel, un outil quotidien, un moyen de paiement, un outil de 
communication mais aussi une marque de richesse, comme l'automobile.

Les romains étaient très férus de culture grecque qu'ils voyaient comme un idéal. Les 
dodécaèdres sont en réalité des polyèdres de Platon. Difficiles à réaliser par les forgerons, 
c'était des objets recherchés tant par leur coté sophistiqué que leur valeur marchande. Ils 
n'étaient pas fabriqués par les romains, mais par les celtes, bien meilleurs dans ce type 
d'artisanat. D'ailleurs, les anciens historiens de l'antiquité appelaient les druides les 
disciples de Platon (Platoniciens), car l'influence grecque depuis Massilia avait popularisé 
les mathématiques grecques dans la société celte, dont de nombreux objets sont la preuve. 
Ils connaissaient non seulement Pi, mais aussi la géométrie, l'écriture et l'astronomie. Le 
fait que tous les druides (ou presque) ont été exécutés par César n'a pas permis d'avoir 
conscience de leur niveau civilisationnel réel, et leurs bâtiments étant en bois, ils ont tous 
disparus. Néanmoins, les celtes étaient bien plus avancés que les romains sur de nombreux 
points, notamment la fabrication d'objets en bronze comme ces dodécaèdres, les chars de 
combat, la bijouterie, l'armurerie, le travail du cuir et du bois, l'orfèvrerie etc.. etc...
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Le fait que les romains aient engendré un ethnocide a fait oublier tout cela 
malheureusement, d'où le problème des scientifiques qui ne savent pas d'où viennent ces 
objets, qui les a fabriqué, quel fut leur usage, et comme tout mystère est intrigant, il fait 
parler !!

Il n'y a pas de question bête AM, car on ne sait jamais ce que la réponse peut cacher au 
final !!

AM : [en réponse à ID]  Les dodécaèdres sont bien un portail interdimensionnel, comme 
tout objet dans la nature : tu te focalise dessus, tu laisse ton attention s'en impregner, et tu 
rentre en méditation / auto-hypnose / sortie astrale etc. et donc en effet tu laisse l'âme, 
d'une autre dimension, établir une connection interdimensionnelle avec toi !

Amoralité de Dieu
JJ : En relisant tes histoires sur les archanges, j ai eu un profond dégoût . Pourquoi tant d 
injustice! Certains naissent d un claquement de doigt et d autres dans la merde. De plus, tu 
utilises le terme "spirituel" très souvent qui peut s entendre très souvent par "moral".

Peux tu définir ce que tu entends par spiritualité ?

Enfin, tu dis que les entités de dimension 7 telles que metatron ont un pouvoir sur les 
dimensions inférieure, n'est ce pas une conception hiérarchiste?

Pour terminer, metatron est en charge de la terre, c est lui le responsable de tout de 
bordel ! Dans le post précédent j ai donné deux hypothèses , l une étaient que le mal ne 
pouvait être toléré que pour donner la liberté de création et qu il fallait le vivre pour le 
limiter. L entité, l archange étant autonome dans sa création. Force est de constater que ce 
metatron s est planté dans les grandes largeurs.

L humain s en prend plein la gueule parce que le tôlier est un naze.

H : Metatron ne s'est pas planté, il a obéis à un Plan. Metatron n'a pas été crée de rien, 
c'est un être qui est né comme nous et a évolué pour atteindre une forme de conscience 
supérieure. Il comprend surement mieux maintenant le pourquoi de tout ce qui se passe.

Je ne peux pas te le redire à chaque fois, mais ce qu'on appelle le mal ou le bien n'existent 
pas. Il y a seulement deux principes : l'isolement et la coopération, ce que certains 
appellent parfois l'égoisme ou l'altruisme. C'est une question de grand principe 
fondamental, comme le positif ou le négatif des particules, la gauche ou la droite, le haut 
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le bas. Tout va par deux. Il y a un principe actif et un principe passif, un sortant et un 
entrant.

L'âme est soumise à cette grande règle : soit elle est ouverte aux autres, soit elle se 
renferme sur elle même, avec des nuances intermédiaires bien sur qui sont des équilibres 
instables entre les deux.

• Une âme ouverte coopère avec les autres, et tous en tirent un effet bonus 1+1 = 3.

• Par contre une âme fermée sur elle même est en guerre constante contre tout, elle est 
son propre univers et l'extérieur est un ennemi. 2 âmes de ce type sont forcément en 
conflit, et il en résulte que 1-1 = 0, ou symboliquement, 1+1 = 1. 

Dans notre vie actuelle, l'âme nait neutre, c'est à dire qu'elle n'est ni totalement ouverte ni 
totalement fermée. C'est quand elle est confrontée au monde, à ses difficultés, à ses 
bonheurs en groupe, à ses tensions entre individus, à ses réussites et à ses échecs  qu'elle 
peut comprendre le principe du 1+1=3.

Sauf que certaines âmes se braquent, et pensent que seuls eux comptent, qu'ils sont 
supérieurs au reste. En d'autre terme, ces âmes pensent que le monde c'est eux, et que 
l'environnement est une forme d'ennemi. Souvent elle s'effondre parce qu'elles n'ont pas 
assez de courage pour aimer les autres, car aimer sous entend qu'on peut être trahi et 
blessé. Pour éviter la souffrance, elles s'enferment dans leur zone de confort : la seule 
personne qui ne peut jamais te trahir, c'est toi-même. Ils ne veulent plus prendre le risque 
de souffrir, mais du coup, ils ne peuvent plus aimer. Isolés, paranoïaques, ils finissent par 
considérer que le seul mal qui existe est celui qu'on leur fait, et que celui qu'on fait aux 
autres n'a aucune importance. C'est une spirale négative.

Or tout amour comporte un risque de souffrance. C'est la leçon de cette classe. Si tu 
n'acceptes pas le risque, c'est que ton âme se renferme sur elle même. La leçon est de 
comprendre que nous sommes tous liés, et que nier ce lien avec tout ce que cela comporte 
en "bien et en mal" finit par de bouffer.

Il n'y a pas d'injustice, il n'y a que des expériences qui sont là pour apprendre à l'âme ce 
qui est important dans les interactions avec les autres. Une trahison, c'est aussi une 
expérience. La mort et la perte d'un être cher, c'est aussi une expérience : celle de 
comprendre que le lien ne s'arrête pas avec la mort du corps. Les humains sont dans le 
déni, et pourtant il y a tant de preuves que l'existence ne s'arrête pas à la fin de la vie 
matérielle. Faute aussi aux religions qui ont abandonné le concept de réincarnation, alors 
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que c'est la base. La spiritualité c'est ça : c'est le travail que ton âme fait tous les jours pour 
comprendre comment l'Univers fonctionne.

Quand j'emploie le terme "spirituel", je fais référence à tout ce qui est lié à la dimension 
de l'âme, le travail qu'elle opère, les leçons mais aussi les entités qui ne sont QUE sous 
forme d'âme et qui ne possèdent pas de corps. L'âme est une entité à part entière, faite 
d'une matière qui ne se dégrade pas, dans une dimension ultime où le temps n'a pas de 
prise.

[Les dimensions supérieures dominant les inférieures,] Ce n'est pas une hiérarchie, c'est 
un système de poupée russe, où les dimensions supérieures (en énergie) englobent les plus 
basses (en énergie). On parle ici de l'énergie quantique, car même les âmes sont faites 
d'une matière. Quand on passe d'une dimension à une autre, la matière fait un bond 
quantique et gagne en énergie, comme des électrons dans leurs couches électroniques 
autour des atomes. A chaque bond, la matière a des propriétés améliorées, car à chaque 
étape, elle fait un saut quantique.

Par exemple, en dimension 428, la vitesse de la lumière est 25 fois supérieure à celle de la 
dimension 3. Ces propriétés nouvelles et ce gain en énergie rendent les choses plus faciles, 
car il faut moins de matière pour réaliser le même acte.

Autre exemple, en dimension 4 la nourriture est plus riche, elle fournit plus d'énergie et on 
peut être très frugal sur ce qu'on mange. Plus besoin de viande, une simple graine assure 
des mois de sustentation.

De même, notre cerveau est boosté : ce qui est difficile pour nous devient facile, les 
neurones sont plus rapides (25 fois minimum), et notre intelligence est décuplée, tout 
comme les capacités du type télépathie, auto-régénération et même télékinésie.

Ce "pouvoir" implique donc des responsabilités. Imaginez simplement si tout le monde 
pouvait savoir ce que vous pensiez, et inversement : un peu comme une maladie de la 
Tourette généralisée. Il faut être sacrément accroché pour que tout le monde sache de qui 
vous avez envie sexuellement, de qui vous êtes jaloux/se, etc... Plus de mensonge, c'est la 
vérité et la franchise brute.

Pas évident, car les gens voient alors aussi bien vos qualités que tous vos défauts. L'âme 
doit être prête à assumer ce choc, et pour cela elle doit être altruiste, sinon elle ne peut pas 
encaisser. C'est pourquoi il faut séparer les âmes fermées des âmes ouvertes. Une âme 

28 Dim 2
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indéterminée ne pourrait pas supporter, et la personne tomberait dans la folie. Une âme 
égoïste ferait immédiatement mourir son corps, car le choc serait trop difficile. La 
télépathie est une étape très délicate, et toutes les âmes ne peuvent pas y faire face. Notre 
école actuelle est de préparer cette ultra révolution, parce que sinon impossible d'aller en 
dimension 4.

Ce n'est [donc] pas une hiérarchie, c'est une évolution vers du mieux, mais cela ne se fait 
pas d'un coup de baguette magique. Nous aussi nous aurons le pouvoir de manipuler la 
matière, notamment en dimension 5, car l’énergie est encore plus élevée et donne encore 
de plus grandes capacités... mais aussi de plus grandes responsabilités.

Les âmes doivent être formées à cela, c'est ce que nous faisons aujourd'hui dans cette vie, 
la première leçon étant l'ouverture (altruisme). Sans travail sur soi, pas de télépathie 
possible à grande échelle, donc pas de dimension 4. Or la dimension 4, de par sa nature, 
est bien plus valorisante et facile à vivre, puisque maladies, famines et guerres n'y existent 
plus. Idem pour la dimension 5 où la qualité de "vie" est encore au dessus. MAIS pour y 
accéder, il faut être assez solide. Or c'est une école de terrain que nous vivons, et sur le 
terrain il y a aussi des embuches. Sans embuches, pas de force, et pas ascension, car nous 
serions dépassés par nos propres pouvoirs.

Ce n'est pas une hiérarchie, c'est un apprentissage de plus en plus avancé de capacités, qui 
demandent à chaque fois d'être capable de les gérer. C'est pour cela que cela se fait par 
étapes successives, et pas d'un seul coup, car les âmes doivent progresser étapes par étapes 
dans le contrôle de leur environnement, sous quoi elles partent en vrille et détruisent 
plutôt que construisent. Regardez les âmes égoïstes en ce moment. Elle n'assument même 
pas la première leçon, c'est pour cela qu'elles détruisent tout autour d'elles. Elles 
deviennent folles en quelque sorte, alors imaginez bien que si elles ne peuvent déjà pas 
assumer leurs capacités en dimension 3, ce serait pire en 4.

Notez qu'ils existe aussi des âmes égoïstes en dimension 4, mais elles sont fortement 
limitées et leur environnement est particulier car ce sont exclusivement des âmes qui ont 
chuté : ce sont des entités de niveau supérieur qui ont chuté, par orgueil ou qui n'ont pas 
assumé leurs nouveaux pouvoirs, ça existe. C'est le seul moyen pour les confronter à leurs 
propres images et erreur. Pour elles, ce sont des planètes de quarantaine ou certes 
l'intelligence est décuplée, mais la télépathie est prohibée. Il existe même des entités de 
niveau 5 dans le même cas, mais au delà la chute est quasi impossible, on ne revient pas 
sur la première leçon à si haut niveau. Les reptiliens de Sirius par exemple sont une 
population de niveau 3 qui est passée en 4, mais compte tenu de leurs spécificités 
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génétiques (territoriaux, colériques, etc...), leur espèce est devenue un réceptacle privilégié 
pour les âmes "déchues" : elles sont revenues sur leurs choix précédent, et ne peuvent plus 
être laissées avec les autres âmes de leur niveau. Les âmes reptiliennes altruistes ont 
préféré des corps plus calmes plutôt que d'avoir à gérer des accès de colère et 
d'agressivité. Il existe comme cela des espèces qui sont réservées à des âmes qui ont remis 
en question leur parcours, preuve aussi que les leçons spirituelles ne sont pas une chose 
acquise ni une dictature, le libre arbitre étant toujours garanti par la suite. Si les altruistes 
humains iront sur une nouvelle terre 2.0 en dimension 4, les égoïstes humains ne feront 
pas le voyage. Ils seront "moissonnés" par les espèces comme les reptiliens, emmenés sur 
des planètes de niveau 3 qui servent de colonies à esclaves. Quand ces humains mourront, 
il seront envoyés dans d'autres planètes écoles ou se réincarneront en esclaves jusqu'à ce 
qu'ils évoluent. Les humains égoïstes ne feront pas d'ascension, c'est impossible car ils ne 
le supporteraient pas. Seules les âmes qui sont montées puis redescendues (chute 
spirituelle) en remettant en question leurs anciens choix peuvent rester en dimension 4 ou 
5, elles ont de l'expérience. C'est pourquoi dans l'Univers les espèces de niveau 4 égoïstes 
sont bien moins nombreuses que les altruistes, car les chutes ne sont pas courantes, mais 
existent. Ne pas confondre donc les égoïstes humains qui sont simplement immatures et 
lâches, et des entités comme les reptiliens qui ont fait un choix rétroactif en conscience en 
utilisant leur libre arbitre.

JJ : metatron peut organiser toutes les saloperies du monde pour créer de la souffrance 
pour progresser et réaliser le tri des âmes car c est le plan divin. Âme toutes créés par le 
divin... Une fois l âme arrivée au septième niveau personne ne sait ce qu elle y fait... 
Certaines âmes sont issues de l incarnation ( metatron) d autres non(Raphaël). Et tu me dis 
qu il n y a pas d injustice. Et aucun lecteur ne réagit [à tant d'âneries ?].

AM : On doit vraiment faire des réponses trop longues pour que tu ne les lisent pas... 
[sous entendu, JJ ne lit pas les réponses qu'on lui donne, se contente de répéter ses 
questions, sans dire où ça bloque dans ce qu'on lui a répondu].

Le mieux c'est que tu reviennes sur toutes les précédents posts depuis plusieurs mois que 
tu repose sans cesse les mêmes questions, relis bien toutes les réponses à tête reposée, 
fais-toi des tableaux, et tu verras, tu comprendra mieux.

Après, tu peux accepter ou non. Il paraît que certains sont en révolte avec Dieu, cf Zeus 
qui veut renverser Chronos car lui est sûr d'avoir raison sur tout et qu'il gérerait mieux les 
choses. Si Zeus pense ça de son père égoïste, imagine qu'il pense la même chose des 
Dieux au-dessus !
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C'est ton droit de te révolter contre les lois de l'Univers, mais tu aura beau faire, tu ne 
pourras rien changer, car les âmes immatures n'ont pas le plein libre arbitre (même 
principe qu'avec les bébés : tu ne les laisse pas jouer à côté d'une arme chargée, même si 
lui te dira "Ouiiiin" - traduction : "c'est intolérable de limiter ainsi MON libre arbitre").

En gros, commence à comprendre le pourquoi des choses, mais vraiment de manière 
profonde (observe la vie de tous les jours autour de toi), et tu verras que dans des milliers 
à millions d'incarnation, tu commencera à comprendre le sens de tout ça, et qu'il n'y a pas 
d'autres façons de faire 🙂

Et ne me réponds pas "et les enfants qui meurent !" Je ne suis pas d'accord avec cette 
violence, mais c'est notre faute à tous de ne pas l'avoir empêché, et ce qui est fait est fait, 
préparons le futur.

JJ : la réincarnation est une foutaise.

AM : Ben du coup Harmo dis des foutaises... Pourquoi perdre ton temps à lire des 
foutaises ?

JJ : ça s appelle le débat. D'autres personnes bannissent ou effacent les coms. Quid des 
lecteurs qui n osent pas intervenir de peur de se faire lyncher?

Je repose les mêmes questions car les réponses ne sont pas satisfaisantes, rien n'est 
logique.

AM : Normal que ce ne soit pas logique si c'est des foutaises ! Faudrait être logique avec 
soi même ! 🙂

JJ : Tant que je pourrai commenter ,je chercherai la faille. Si je me goure aucune 
importance. À chaque fois lorsque Harmo répond il ajoute une nuance.

H : J'ai l'impression parfois que tu reposes les mêmes débats jusqu'à ce que tu aies la 
réponse qui te satisfasse. Malheureusement, je pense que j'ai répondu en large et en travers 
à tes interrogations, et que je ne peux plus rien dire de plus à part me répéter. AM a raison 
sur ce coup de t'inviter à relire ce que j'ai déjà écrit.

Libre à toi de croire ce que tu veux, là n'est pas le problème, mais la réincarnation est la 
base de tout ce que je développe, c'est le pilier central. Forcément que si tu n'adhères pas à 
ce concept qui sert de socle, tout ce que je pourrais ajouter dessus ne collera pas.

De ce fait, je ne répondrai plus à ce type de débat, mais bien sûr le reste est ouvert à tes 
questions, pas de souci.
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"À chaque fois lorsque Harmo répond il ajoute une nuance." C'est bien le problème, tu 
utilises la méthode des interrogatoires policiers : faire répéter les mêmes choses jusqu'à ce 
que la personne se contredise dans son témoignage. Ce n'est donc pas un débat, c'est un 
test, et là dessus je ne peux pas accepter. J'apporte des nuances parce que c'est un moyen 
de reformuler pour essayer de t'expliquer de façon différente, mais le fond reste le même. 
J'ajoute des détails, je change d'exemple, mais on tourne autour du pot, rien de neuf n'en 
ressort. C'est chronophage, et j'ai déjà pris des pauses dans mes interventions parce que je 
n'arrive plus à équilibrer vie quotidienne et vie virtuelle. Je confirme donc que je ne 
répondrai plus aux sujets déjà traités, je te renverrai à ce que j'ai déjà expliqué. Ce n'est 
pas un petit jeu qui me plait mais j'y suis contraint. Je ne pense pas que tu éclaires les 
choses, au contraire, si tu es simplement là pour semer les doute c'est malsain, et pour moi 
et pour les autres lecteurs. Il n'y a pas de questions bêtes, mais reposer toujours les mêmes 
est stérile. Question close pour ma part.

"Metatron peut organiser toutes les saloperies du monde pour créer de la souffrance pour  
progresser". Pas du tout, Metatron a pour mission de garder un équilibre dans l'école pour 
garantir que les humains puissent apprendre leurs leçons. Ce n'est pas lui qui crée les 
saloperies. Soit elles sont naturelles (séismes, maladies, aléas climatiques), soient elles 
sont dues aux égoïstes pervers (guerres, appropriation des ressources aux dépends des 
autres etc...). Si notre société était parfaite, avec que des altruistes aux commandes, la 
plupart des drames pourraient être évidés : solidarité mondiale face aux famines, pas de 
pauvreté, pas de guerres, pas de pollution ou de manque de ressources, il y a suffisamment 
pour tout le monde sur Terre. MAIS, n'oublions pas que le but ici est de faire un choix 
entre l'ouverture de l'âme et la fermeture de l'âme, aka altruisme versus égoïsme. Pour 
faire ce choix il faut connaitre les tenants et les aboutissants de chaque camp. Métatron 
était là pour veiller à ce que les Elites égoïstes ne détruisent pas toute la planète, et 
n'empêche pas les indécis d'avoir une vision des deux camps.

Par contre, comme je l'avais expliqué, cet équilibre a été rompu pour laisser les égoïstes 
dominer (société actuelle) afin de pousser les indécis dans leurs derniers retranchements 
avant le saut final. L'équilibre ira dans l'autre sens après le passage de Nibiru, où les élites 
égoïstes vont chuter et les altruistes reprendre la place, définitivement.

TH : Harmo, parmis les gens qui te questionnent, certains y cherchent des clarifications 
(Dans ce cas, c'est pour avancer, à son rythme) et pour d'autres, c'est juste un moyen 
d'exercer une contradiction, une forme d'opposition (même s'ils peuvent clamer haut et 
fort, tt le contraire en déclarant qu'ils sont là pour discuter, débattre, réfléchir où que sais-
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je. Inconsciemment, ça n'est pas du tout ce qui se joue..). La motivation inconsciente est 
juste d'exprimer une forme de rancœur.

Ici c'est flagrant.

C'est un choix, mais chacun à aussi le choix de ne pas rentrer dedans.

Guerre civile
JJ : sens tu la guerre civile arriver ?

H : Il y aura des guerres civiles, c'est inévitable. Les Elites seront obligées de déclarer des 
lois martiales, que ces élites soient modérées ou égoïstes. C'est une question d'ordre ou de 
chaos. La population lambda doit être mise en sécurité contre les gens violents, car il 
n'existe pas que des âmes perverses chez les grands, il y en a partout. Les gangs en sont 
une preuve, et ces groupes violents chercheront à dominer, d'où la guerre civile que cela 
entraine comme au Pérou récemment. De plus, la rage des gens sera énorme quand ils 
découvriront tôt ou tard la vérité. Même sans annonce officielle, la faim, la pauvreté, la 
rigidité des lois, une économie qui s'effondre, des catastrophes naturelles qui se 
multiplient et une agriculture qui aura de la peine à s'en remettre, et enfin des anomalies 
comme des signes dans le ciel ou diverses choses que les gens n'auront jamais vues et dont 
les scientifiques tenteront en vain d'expliquer maladroitement, tout cela va former un 
terreau propice aux révoltes violentes. Même un gouvernement bien intentionné, ou des 
militaires, seront obligés de rétablir l'ordre, sous peine de voir les innocents en subir les 
conséquences.

Il faudra continuer à faire tourner l’économie au minimum, que les hôpitaux et les 
services d'urgence civils soient fonctionnels, que l'énergie et la nourriture continuent à 
circuler.

Mais les gens auront une telle colère qu'ils ne feront pas la différence entre les bons et les 
moins bons, ils jugeront toutes les Elites et dirigeants comme des traitres. Alors l'ampleur 
dépendra aussi des cultures et des circonstances locales, dans certains pays ce sera soft, 
dans d'autres très violent. Cela dépendra aussi du degré de mensonge, et de l'attitude des 
Elites en fonction.

En France, un coup d'état par l'armée est une très grande probabilité, car les dirigeants 
actuels et leurs réseaux d'oligarques ne gèreront rien comme il le faudrait. C'est donc une 
solution plus que probable d'une loi martiale gérée par les militaires ici. D'ailleurs, les 
hauts officiers d'état major sont en rébellion contre Macaron depuis un certain temps, et 
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dernièrement ils ont refusé d'intervenir au Yémen en boycottant l'ordre présidentiel. Au 
délà de cela c'est tellement du cas par cas que c'est impossible à définir, les choses se 
dérouleront a fur et à mesure, et rien n'est prévisible à 100%.

Solides de Platon
AM : C'est pénible ta réponse sur les dodécaedres romains, du coup ça donne envie de 
savoir ce que symbolisaient (ou décrivaient) les solides de platon ! 

Dingue comment à chacune de tes réponses, il y a des dizaines de questions qui s'ouvrent 
derrière, tu n'en finirais pas de nous raconter des choses intéressantes.

H : Les solides de Platon sont juste de la mathématique, il n'y a pas de symboles 
particuliers là dessus. Les grecs vouaient un culte aux proportions, c'est pourquoi ils 
étaient férus de Pi ou du nombre d'or. Avec leurs mathématiques, ils essayaient de 
comprendre comment l'Univers fonctionnait, s'il y a avait des modèles, des lois ou des 
schémas universels.

Or eux aussi avaient bien remarqué que la Nature avait une base géométrique évidente, 
avec des formes de base qu'on retrouve partout. Platon a simplement fait un descriptif des 
volumes de base, et comme les grecs aimaient ce côté explicatif de l'Univers, les solides 
de Platon sont devenu une référence.

C'était la connaissance high tech de l'époque, un peu comme nous avec Einstein et la 
physique quantique. Les Romains prenant les Grecs comme idéal, rien d'étonnant donc à 
ce que les solides de Platon soient devenus cultes dans leur société !

[AM : Comme Einstein se plante (paradoxe de Langevin, pas de déformation de l'espace, 
mais la lumière déviée par les gravitons, Harmo sous-entends surement que les solides de 
Platon ne décrivent pas la matière, ni les assemblages de brique (quarks, particules, etc.).]

AM : En gros, Platon à fait des maths, et comme les grecs, à l'instar de leurs dieux, 
pensaient que tout est mathématiques et numérologique, ils en ont déduit que l'Univers 
marchait comme leurs maths.

Je pensais que les solides de Platon symbolisaient un mode d'organisation des qi ou autres 
sous-particules (du genre des quarks en cube ça fait un électron, des quarks en dodécaedre 
ça fait des proton, etc.)
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- C'est des quarks et pas des qi, par qu'il y a au moins 2 à 3 ordres de grandeurs entre les 
sub-particules qui constituent l'électron, et les qi : électron, quark (sub particule), sub-sub 
particules, nombre inconnus de sous particules, et qi tout petit élément insécable).

GH : ceux qui travaillent leur Merkaba et y parviennent assurent qu’autour de nous dans 
un champ invisible….tout n’est qu une multitude de formes géométriques

[AM : A noter que Marc Auburn, en décorparation, voit une constellation sortir du ciel et 
lui parler : tout cela est, à mon humble avis, symbolique, une reconstruction du 
subconscient, en fonction des croyances de l'expérimentateur]

Télépathie
TH : Je rebondis sur la notion de télépathie : les Zétas ont enoncé que moins de 10% de la 
population avait des corps qui permettaient d'en faire l'expérience à des niveaux plus ou 
moins développés. Et moins de 2% étaient capables de l'expérimenter presque comme la 
véritable télépathie...sais-tu si, cette capacité, est totalement arbitraire (génétique) où bien 
si l'âme peut influencer cette capacité au niveau génétique pour "l'autoriser" ou "la rendre 
possible" à un degré plus important ?

AM :  Harmo complètera et/ou corrigera, mais de ce que j'ai compris, l'antenne en nous 
est plus ou moins bien développée, et doit être liée à la fréquence de l'espèce (c'est 
pourquoi Harmo a partiellement du génome Altaïrans, et que Nancy a eu des ajouts 
génétique dans le cerveau pour recevoir les zétas). Les Raksasas avaient plus ou moins 
coupé cette antenne lors de la bidouille génétique (raison pour laquelle les ogres non plus 
ne sont pas télépathes).

Ça c'est pour l'antenne, on reçoit plus ou moins bien selon l'individu.

2e problème, c'est que c'est l'inconscient qui capte le fragile signal de l'antenne déficiente : 
un individu éveillé, avec une mauvaise antenne, captera toujours mieux consciemment le 
message que quelqu'un qui a du mal à récupérer les infos de son inconscient, mais qui a 
une antenne à 100% : à quoi ça sert de capter haut et clair si personne n'est là pour écouter 
derrière ? 🙂

H : AM, bien résumé. Même chez les humains les plus doués en télépathie, cela reste très 
loin de ce qu'on peut expérimenter en dimension 4. Les plus doués d'entre nous sont 
obligés de se focaliser sur la personne cible pour capter quelque chose. Ce sont des idées 
vagues, des émotions, des souvenirs mais on est loin d'une véritable communication 
fluide. En densité 4, les individus de la même espèce sont tous reliés les uns les autres, ce 
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n'est pas aussi limité, d'où le danger d'être submergé psychologiquement si on n'y est pas 
préparé.

Généralement les médiums télépathes lisent, mais la personne en face ne le fait pas. Donc 
s'ils peuvent rentrer partiellement dans l'intimité de la personne, celle-ci n'a pas accès au 
médium en retour, il n'est donc pas déstabilisé outre mesure.

La vraie télépathie est fluide, bien plus complète que le langage et instantanément 
comprise, et surtout est réciproque. Si tu lis dans mon esprit je lis aussi dans le tiens 
comme dans un livre ouvert. Pour l'instant, on est encore loin de cela même pour les 
humains les plus doués !

AM : Je plussoie pour le fait que c'est horrible à vivre la télépathie en ce moment. Je 
connais un médium télépathe, qui est bien content de parler ainsi aux chats, mais arrive de 
moins en moins à vivre en société, parce que toutes ces mauvaises et/ou biscornues 
pensées en permanence, c'est épuisant. En ce moment, ce médium ne peux plus fréquenter 
les gens au point de ne plus pouvoir travailler. Il ne peut plus fréquenter que les personnes 
les plus réveillées et altruistes, sinon il y a saturation en seulement 3 heures. Il sait couper 
avec les autres, ce n'est pas le problème, mais c'est l'atmosphère générale qui l'opprime.

Je comprends ce que tu disais avec les enfants hybrides télépathes qui ne pourraient 
fréquenter les humains tant que la séparation spirituelle ne s'est pas faite.

Stagnation des ogres
JJ : Les zetas ont eu un environnement plus difficile que les humains, ce qui les a poussé à 
évoluer et développer leur cerveau. De la même façon les annuakis ont aussi des 
conditions difficiles, mais n'ont pas une grande avance technologique sur nous . Est-ce lié 
à l échelle de temps où au flerovium ?

Pourquoi Raphaël a t il eu une autre naissance que metatron et sandalphon. Ma question 
est bien pourquoi pas comment.

H : Les Annunakis n'ont pas avancé technologiquement parce qu'ils sont dans un système 
sociétal concurrentiel qui gaspille les ressources et bride l'innovation : les guerres de 
pouvoir, les intrigues, le alliances d'intérêt qui se transforment en conflits quand les 
équilibres de force changent, ne favorisent pas le progrès, au contraire. Si deux ennemis se 
rejoignent contre un autre sur le point d'avoir un avantage technique sur ses concurrents, 
et l'éliminent, comment leur société pourra-t-elle progresser ? Ensuite, autre problème, 
c'est qu'ils sont arrivés à un plafond qui ne pourra être dépassé qu'en densité supérieure. 
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N'oublie pas que les ET plus avancés sont en dimension 4, que la matière est plus fluide et 
que cela permet de passer à une compréhension plus fine des mécanismes de la matière. 
Les annunakis ne peuvent pas aller plus loin, ils ont découvert à peu près tout ce qu'il y 
avait à découvrir en physique quantique à notre niveau. C'est le cas pour toutes les espèces 
de cette dimension, à un moment il y a une limite, et donc une stagnation. Leur physique 
appliquée est par contre un peu meilleure que la notre : leurs fusées/appareils sont plus 
sophistiqués que les nôtres, bien que la technologie de base reste la même (le type de 
propulsion sur le même modèle action réaction). Chez nous c'est pareil : les téléphones 
portables ont bien évolués depuis les années 90, mais au final, ça reste la même 
technologie. Le produit est plus efficace, mais fonctionne sur les mêmes bases. Idem pour 
les batteries : on découvre de nouveaux mélanges de métaux/éléments chimiques qui sont 
plus efficaces, comme les terres rares, mais au final ça ne reste que de l'oxydoréduction : il 
n'y a pas de différence fondamentale entre une pile de Bagdad de l'antiquité et une batterie 
Lithium-Cobalt d'aujourd'hui. C'est exactement pareil pour les annunakis : si tu prends un 
chasseur P-51 Mustang de la seconde guerre mondiale comme référence pour notre niveau 
technologique global, disons que les annunakis ont le F-22 raptor. Certes il y a une 
différence de sophistication, mais ça reste un avion. Cela n'a rien à voir avec les vaisseaux 
des Zétas ou d'autres ET qui ont une technologie complètement différente et qui peuvent 
passer d'une dimension à une autre, utilisent l'antigravitation et ne sont pas soumis aux 
forces inertielles. Les appareils annunakis envoient des missiles et ont des armes à énergie 
type laser ou canons magnétiques. Les Zétas ont des armes qui peuvent modifier l'espace 
temps et figer la matière dans des bulles temporelles, transmuter les éléments, ou les 
désintégrer instantanément. Néanmoins, les annunakis sont bien plus intelligents que 
nous, et de loin. Le problème n'est pas là. Ils sont limités par un plafond de verre 
technologique et leur façon de fonctionner en groupe.

Les Archanges
H : [en réponse à "Pourquoi Raphaël a t il eu une autre naissance que Metatron"] J'ai déjà 
répondu à cette question. C'est parce qu'il n'y avait pas assez d'entités de très haut niveau 
dans notre secteur pour remplir les missions nécessaires. C'est pourquoi des entités 
"artificielles" ont été créées pour remplir ces rôles. Quand d'autres âmes arriveront au 
même niveau que Métatron et Sandalphon, qui ont été des êtres de chair et de sang au 
départ, les entités "par défaut" iront ailleurs. Ce sont des "surrogates" en anglais, c'est à 
dire des remplaçants, ou des substituts. Ce ne sont pas de vraies entités à part entière, avec 
un caractère et une individualité propre. On pourrait dire que ce sont des IA version astrale 
en quelque sorte, bien que la comparaison soit très réductrice.
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JJ : la clé est donc la conscience. Je m étonne toujours de l aspect mécanique des choses. 
Les chakras connecteurs entre l âme et le corps, des entités 'artificielles' pour faire le job 
en attendant...car il y a pénurie d' âmes supérieures.

H : Et oui, c'est parce que l'Univers est fait de Lois physiques et quantiques, même les 
âmes puisqu'elles sont faites de matière indestructible certes, mais de matière. Ce que les 
humains appellent matière ce n'est que ce qu'on voit autour de nous, c'est très réducteur. 
En fait c'est une infime partie de la chose. Ce qu'on appelle l'astral, ou le spirituel, les 
"énergies" etc... c'est aussi de la matière mais sous une autre forme. Donc dans tous les 
cas, on a des effets dits quantiques, des sauts d'énergies (quantas) et des comportements de 
particules bien définis. La seule chose qui est hors matière c'est le Libre Arbitre. Comment 
expliquer ce que c'est exactement, c'est bien plus complexe que de simplement dire qu'on 
a la liberté de choix. C'est en fait une particularité qui nous vient directement de la Source, 
Dieu ou Intelligence Supérieure qui elle est immatérielle (transcendance). C'est ce qui fait 
toute la différence entre un ordinateur (IA) et un être conscient comme les humains. Ce 
n'est pas une question d'intelligence justement. L'être humain transcende la 
programmation de l'Univers au delà de la matière, aussi complexe soit elle. Raphaël par 
exemple n'a pas le Libre arbitre. C'est une Intelligence qui répond directement à la 
"Source" son créateur, comme les animaux le font. Ils ont une conscience certes, ont des 
sentiments comme la compassion, mais pas la liberté d'outrepasser les lois de l'Univers. 
En cela les humains sont "supérieurs" (à ne pas prendre au sens hiérarchique du terme, 
mais par rapport à leur capacité à penser, créer et co-créer) aux Archanges "artificiels" (et 
aux animaux), même si nous sommes tout en bas de l'échelle cosmologique. Les 
Archanges "artificiels" ne peuvent donc pas chuter, car ils n'ont pas la capacité et la liberté 
de se rebeller, tout comme les animaux. Ils suivent le plan, ils ne sont pas responsables de 
leurs choix comme les humains. Un animal qui mord une personne le fait parce que son 
instinct et sa génétique l'y poussent, ce n'est pas un choix conscient. De même, Raphael, 
Gabriel etc... font ce pour quoi la Source les a missionné, comme si c'était leur instinct et 
leur "génétique". Ils ne font pas de choix en conscience, ils sont c'est tout. Un humain 
étant libre de ses choix, il peut se rebeller contre le plan divin, choisir de lutter contre 
l'Univers et trouver que les règles sont injustes. Un archange comme Raphaël ne pourrait 
pas une seconde imaginer le faire, c'est hors de sa capacité de penser. Les animaux se 
rebellent-ils contre la Nature ? Est ce qu'un Lion peut décider d'être végétarien ? Non, ils 
suivent ce que leur instinct leur dicte et ce pour quoi ils sont faits.
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L'histoire des Loubavitch
H : [AM : Harmo ne peut aborder un sujet que si on pose la question, ou si les zétas en 
parle] Notez que Nancy Lieder a pour la première fois évoqué le lien entre la secte juive 
Loubavitch et les pratiques du culte de Moloch. Quand l'affaire des tunnels du 770 à 
Brooklyn, le siège de ce mouvement, elle avait minimisé les faits. Qu'est ce qui a changé 
entre temps ? Deux choses. Premièrement, la politique des militaires américains sur le 
sujet à changé, c'est la raison du compte à rebours de Q et pourquoi il montrait des 
personnages encapuchonnés. Des indices sont maintenant autorisés pour faire comprendre 
ce qui se passe à la population, même si la vérité ne sera jamais crument révélée. 
Deuxièmement, sans vouloir me prêter une place qui n'est pas la mienne, il y a des choses 
qui peuvent être dites que si d'autres ont déjà abordé la question. Il existe un certain 
nombre de règles (la non intervention et neutralité des ET a des exceptions complexes), 
comme par exemple celle qui veut que je n'ai pas le droit de parler de points particuliers si 
on ne me pose pas la question. Les Zétas sont tenu par un contrat avec les militaires 
américains et sont limités sur deux fronts, alors que les Altairans n'ont que les règles de 
neutralité classique. Moi même je peux parfois poser la question et débloquer des choses, 
car je suis aussi un humain confronté à l'actualité de mon époque. En vous expliquant en 
long et en large l'origine des Khazars, leur lien avec les Frankistes puis le mouvement 
Habad en question à New York, je vous ai non seulement donné les clés mais aussi 
débloqué le sujet. (d'un point de vue global). Parfois c'est Nancy ou d'autres qui le font, 
c'est un travail général où chacun apporte sa pierre à l'édifice. Relisez mes posts sur 
l'origine des Khazars et comment ils ont créé le mouvement Habad. Comment ces juifs 
orthodoxes ashkénases de l'Est, qui ont pour villes saintes Kiev et Jérusalem, sont les 
descendants des Frankistes, une secte dangereuse qui prône que la liberté s'acquièrent en 
passant outre tous les interdits moraux. Le culte de Moloch était pratiqué par les Khazars, 
et leurs ancêtres juifs dirigés par Hérode le Grand, et les Khazars n'ont jamais abandonné 
ce culte. Ils l'ont intégré au frankisme puis au mouvement Habad. Je vous avais donné le 
chainon manquant en la personne de Junius Frey qui relie les frankistes, les khazars et les 
francs maçons. Enfin je vous avais parlé du Rabbi de Loubavitch installé au 770 Eastern 
Parkway à Brooklyn, là même où ont été découverts les tunnels secrets et les matelats 
tachés de sang, entre autres indices de pratiques sacrificielles. Que le choix du 770 n'est 
pas anodin, c'est le nombre du Messie (Machia'h) dans la Kabbale Hassidi ( autre nom du 
mouvement Habad) et que selon son maître, ce fameux Rabbin décédé depuis, leur Messie 
viendrait de France. Il a même intégré la Marseillaise à leur chants liturgiques. Que c'est 
ce même Rabbin qui a missionné Bibi Neta de bien des choses, notamment de créer le 
Grand Israël, un seul peuple et une seule religion dans une seule nation. Vous avez toutes 

415



27/01/2024 - La bête acculée est la plus dangereuse

les clés, et ce ne sont pas des clés anodines, c'est du très très très lourd ce que je vous ai 
donné, et je suis a priori le seul à vous avoir apporté toutes ces informations capitales. 
Avec cela vous comprenez que ce qui se passe à Gaza ne peut être QUE de l'épuration 
ethnique, parce que c'est la mission de Bibi. Que la guerre en Ukraine n'a rien à voir avec 
les ukrainiens, mais avec les Loubavitchs du mouvement Habad (Hassidis) dont la 
capitale sainte est Kiev, capitale des Khazars. Ces deux guerres sont menées par les 
mêmes, les Khazars qui ont juste changé de couverture, mais qui pratiquent toujours les 
mêmes rituels...

https://fr.wikipedia.org/wiki/Junius_Frey

https://fr.wikipedia.org/wiki/Frankisme

Frank affirmait que la plus importante obligation de chaque individu est la transgression 
de toutes les limites : vol, orgies, meurtres, mensonges, trahisons, tortures, viols, 
cannibalisme etc... apportent l'élévation spirituelle. Tout un programme...

Vous comprenez maintenant qui est la bête qui est acculée et qui n'a aucun scrupule à faire 
le mal absolu si on l'y pousse !

Dans ce contexte, les deux guerres saintes des Hassidis en Ukraine et à Gaza, ne sont 
qu'une étape. La France aura un rôle à jouer, puisque c'est ainsi que le Rabbin de 
Loubavitch a placé ce pays au centre de sa vision apocalyptique et messianique. [Voir la 
réponse à la question après les preuves que la France est sous contrôle Hassidique]

Regardez par exemple comment Epstein et son groupe dirigé par le Mossad était capable 
d'inviter des personnalités sur une île hors la loi, comment ils les mettait dans des 
situations si amorales qu'il pouvait ensuite les faire chanter comme il le désirait. Ses deux 
complices étaient Ghislaine Maxwell, fille héritière du magnat de la presse anglaise mort 
dans des circonstances troubles, mais aussi du français Jean Luc Brunel, de son vrai nom 
Jean Luc Ben Chemoul. Saviez vous qu'il a été arrêté à l'aéroport Paris Charles de Gaulle 
alors qu'il essaie de s'enfuir en Israel via le Sénégal. Et qu'il est retrouvé mort pendu dans 
sa cellule de façon trouble en 2022, sans que la presse française n'en pipe mot, ce qui met 
fin à toute enquête au sujet du trafic d'êtres humains et de chantage à grande échelle liée à 
Epstein. Ne pensez vous donc pas que le coiffeur de Monsieur Hollande payé 9000€ par 
mois (alors que sa maquilleuse n'est payée que 3000) n'a rien à voir avec du sexisme, mais 
au rôle exact que la personne pouvait jouer au côté du Président ? Comment on a imposé à 
Hollande de mettre Macaron en ministre des finances en abaissant la note 
financière/banquière de la France ? Comme un Benallaaah a pu avoir autant de faux 
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passeports, transiter par le Maroc ou précédait Macaron lors de ses visites au Tchad. Que 
les services israeliens et marocains utilisaient le logiciel Pégasus en toute impunité pour 
espionner les poiltiques français sans que la DGSE n'en fasse cas. Que des antonovs 
remplis d'armes françaises passaient par le Tchad pour fournir les terroristes maliens et 
maintenir la violence dans ce pays pour légitimer la présence des troupes françaises et 
assurer la spoliation de l'uranium local, acheté 400 fois en dessous de son prix normal sur 
le marché international ? Pourquoi les maliens ont accusé les français de complicité avec 
les terroristes qui, comme par hasard, provenaient toujours de la zone soit disant sécurisée 
par les français. Ce n'est pas moi qui l'affirme, ce sont les ministres maliens. Si l'Afrique 
de l'Ouest a fini par se rebeller contre la France, c'est parce que les khazars perdent leur 
grip [accroche] sur l'endettement de ces états qui ont aujourd'hui un autre choix que de 
passer par le FMI : les Brics ! Pourquoi Trump est un danger absolu pour ces gens, Trump 
qui leur a enlevé la FED des mains et qui a cassé leur principal revenu ; je vous rappelle 
que les banquiers privés (essentiellement juifs) vendaient leur propre dollar à l'état fédéral 
américain qui n'avait même plus la main sur leur propre monnaie. Trump a redonné ce 
droit régalien aux USA, mais du coup a coupé les vivres. Acculés ils le sont parce qu'il n'y 
a plus de système de chantage à grande échelle avec les agents Epstein et Brunel, que les 
militaires US ne veulent plus cacher leur grande purge des pratiquants de sacrifices rituels, 
et que les Brics attaquent même Israel pour génocide au tribunal international. C'est tout 
un système khazar qui s'effrite.

Quel avenir alors ? [réponse à "quelle est la prochaine étape en France après les guerres 
saintes de Kiev et Jérusalem ?"] J'avais expliqué que macaroni avait un deal avec les 
khazars via son alliance avec les roth-schildrens29. Pour avoir été mis au pouvoir de force 
sous Hollande via le système de notation financière, la contrepartie était de faire tout son 
possible pour aider les Khazars à récupérer Jérusalem, et surtout l'esplanade des Mosquées 
sous protectorat jordanien. Mais le plan a du mal à se mettre en route, les khazars ont subi 
trop de revers, c'est pourquoi ils tentent par la force d'éliminer physiquement les 
palestiniens, et coloniser Gaza. Le plan macaroni a donc été modifié, mais je ne suis pas 
(encore) en mesure d'en donner les grandes lignes, puisque je ne suis pas au courant des 
plans de l'ennemi (une des règles de la neutralité ET), sauf si je le découvre moi même 
partiellement et que j'ouvre la question, ce qui autorisera les ET à en parler. Pour le 
moment, ce n'est pas le cas, je n'ai aucun indice tangible. Mais le fond reste le même, c'est 
à dire mettre en place le Grand Israel, peuple et religion unique, sans chrétiens ni 
musulmans, ni non juifs. Les khazars sont une minorité qui manipulent aussi bien les 

29 jeu de mot entre l'allemand "rot" et l'anglais "children", "red children" = "enfants du 
roux".
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occidentaux que le peuple israelien, qui en majorité comprend qu'ils se passe quelque 
chose de louche. Il n'est donc pas question d'antisémitisme, ni de remettre en question 
l'existence d'Israel, mais bien de montrer que ceux qui sont au pouvoir aujourd'hui dans ce 
pays ont un double discours. J'en ai apporté la preuve avec les liens entre les Loubavitchs 
et les Frankistes, mais aussi la place de la France dans leurs projets messianiques, et les 
magouilles évidente de l'arrivée complètement téléphonée de Macaroni, un illustre 
inconnu en politique devenu président après 1 an de ministère, sans parti, sans 
financement, sans expérience, sans notoriété public. Rien que cela aurait du faire lever les 
drapeaux rouges à tout le monde. Nous avons à faire à une secte dangereuse fondée par la 
dynastie hérodienne qui n'a aucun scrupule et aucune morale, puisque c'est par 
antinomisme (la violation de toutes les lois morales) qu'ils pensent et agissent. Ce n'est pas 
du judaïsme, c'est du satanisme (culte de Moloch et Baal). N'oubliez pas que Belzébuth 
est dérivé de Baal Shabaoth, qui veut dire, Baal le Très haut. Il n'y a donc pas de 
différence entre le frankisme et le satanisme dans le fond, et le hassidisme n'est qu'une 
couverture mensongère. Tous les hassidis ne sont pas concernées, beaucoup ne servent 
que la couverture et sont sincères, mais une élite centrée autour de l'héritage Loubavitch 
joue un double jeu. La révélation des sordides tunnels du 770 le prouve maintenant, 
preuve que tout ce que je vous avais dit était bien vrai.

SR ; tout ce qui est sur le net reste très superficiel sur la théorie et les pratiques liés à ces 
mouvements/sectes.

H : C'est normal, ce sont des rituels initiatiques. Néanmoins ont retrouve des indices un 
peu partout. Par exemple on connait via l'archéologie et l'histoire les prostitués de Baal, ou 
les sacrifices d'enfants chez Moloch, où des bébés étaient lancé dans le feu. Il y a souvent 
des traces dans le passé, parce que les ruines et les anciens textes finissent toujours par 
parler. Même la Bible parle des sacrifices d'enfants (Abraham), ou de massacres de 
nouveaux nés (voir le massacre des nouveaux nés par Hérode dans le nouveau testament). 
Ces événements ont réellement existé, notamment sous Hérode puisque c'est par son 
héritage que ces cultes sacrificiels sont arrivés jusqu'à nous. Relisez l'histoire, elle n'est 
pas complète mais elle donne des clés sur ces pratiques anciennes. Elle sont héritées des 
annunakis, qui avaient besoin de sang humain pour survivre (carences en fer), et nous 
considéraient comme du bétail comestible. Ces pratiques ont perduré par dévotion aux 
anciens dieux, surtout chez les Elites qui leur devaient leur place. De plus, ces sacrifices 
permettaient de tenir les gens sous la terreur, personne ne voulant que son enfant soit 
choisi pour servir de buche dans des braseros. La terreur sociale, ou la violence étatique 
est une clé pour les Elites. Cela passait par la menace, aujourd'hui cela passe par les forces 
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de l'ordre. Frapper des innocents, crever des yeux et arracher des mains, c'est dissuasif. 
Des gens se sont néanmoins rebellés très tôt contre ces pratiques comme c'est le cas avec 
Abraham, un grand prêtre qui refusa de sacrifier son propre fils et essaya de mettre fin à 
ces pratiques. Mais si elles étaient devenues interdites, elles ont perduré dans certains 
peuples et certaines régions. Mal vues par les populations, elles sont alors passées dans 
l'ombre, et réservées aux rites initiatiques, où les membres se passent et conservent leur 
secrets à l’abri du commun. L'utilisation du sang des torturés, chargés en hormones, est 
comme un élixir de jouvence, et les Elites qui pratiquent cette "magie du sang" en tirent 
une longévité améliorée, d'où son succès et sa diffusion. Bien entendu certaines Elites ne 
supportent pas ces pratiques, comme Trump, c'est pour cela qu'on considère que certaines 
Elites sont plus modérées que d'autres, mais ce n'est pas pour autant que ce sont des 
personnes "bien" intentionnées. Ces pratiques font donc partie de secrets bien gardés, c'est 
pour cela qu'on trouve peu de trace dans l'époque moderne, mis à part des rumeurs et 
parfois des témoignages de victimes, ou d'enfants d'Elites qu'on a forcé dans ce chemin et 
qui ont refusé de le suivre. Cela n'arrivera jamais au journal TV, parce que c'est un vérité 
trop dure à encaisser pour la plupart des gens.

http://mythoscopia.com/mythes-legendes/le-moloch-biblique-et-les-sacrifices-denfants/

C'est très bien expliqué ici. La statue de bronze est un minotaure, c'est à dire un annunaki 
stylisé (Un géant avec des cornes de taureau comme à Sumer). Vous trouverez ici toutes 
les références "officielles" à ce culte, et leur liens avec les israelites. Notez déjà que dans 
l'Exode, l'épisode du veau d'or met déjà en scène ce type de culte. Il ne s'agissait pas d'un 
veau mais bien d'un homme taureau en or. L'histoire et les traductions ont perdu des 
détails, mais on parle toujours de ce culte sacrificiel très ancien. La statue remplace juste 
le faux dieu annunaki en chair et en os, pour lequel on faisait cuire des enfants en guise de 
repas. C'est pas plus compliqué.

Enfin dernier indice, Hérode Antipas (Hérode II) faisant de l'ombre aux romains, fut 
déporté en... Gaule, à Saint Bertrand de Comminges. Cela veut dire que la dynastie des 
Rois Khazars véritable est en France. Rappelez vous que Hérode I avait reçu l'Arménie en 
cadeau par les Romains pour bons et loyaux services, et que c'est de là que partira 
l'Empire Khazar quand ce peuple fut poussé vers le Nord par les Varègues. Ils prirent alors 
Kiev comme capitale. Mais avant cela, le Royaume d'Arménie donné à Hérode I devenant 
trop puissant, les romains ont tenté de le détruire en leur enlevant leur lignée royale, ce qui 
au final n'a rien empêché. Néanmoins, cette lignée perdue est et reste la seule légitime à 
pouvoir un jour gouverner les Khazars, et que leur Roi Messie ne peut venir que de sa 
descendance. Leur Messie sera de lignée royale, via les Mérovingiens, et donc de Clovis 
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son plus célèbre représentant. Mais que connaissons nous de l'origine de cette lignée 
mérovingienne, qui était ce Mérovée mythique son fondateur ? Faites les liens, Mérovée 
est simplement un descendant d'Hérode II !! Une grande bataille va forcément se livrer en 
France, entre un "Messie" Légitime (un et/ou un groupe d'êtres spirituels éveillés/altruistes 
aptes à contrer l'ennemi) et le "Messie" des Khazars, puisque la France sera son champ de 
bataille : n'oubliez pas que 770 en Kabbale est le nombre signifiant la "Maison du 
Messie", et que selon les Loubavitchs, ce messie ou machia'h naitra en Tsarfat/Sarfat qui 
signifie France en hébreu. C'est évident que les deux se retrouveront forcément au même 
endroit, sachant que la famille de Jésus a débarqué aux Saintes Maries de la Mer. CQFD, 
boucle bouclée. Tout se recoupe.

Résumé des forces illuminatis-élites en présence
AM : ton dernier commentaire ouvre des questions (dans la mesure de ton temps 
personnel, il n'y a pas urgence non plus, et inutile de reprendre toutes les histoires de 
chaque groupe, que tu as parfaitement décrites précédemment) :

- Monarc 1 (un royal aidé de la MK Rot) est remplacé de temps en temps par Monarc 2 
vers fin 2019 (pour le coc* semble-t-il), mais quel groupe le remplace par un sosie ? 
pourquoi le remplacer ? Difficile là-dedans de savoir qui est de l'alliance, qui est de la 
MK, des séfarades, des royaux, des templiers. Sachant qu'en plus ils se trahissent même 
au sein de l'alliance (la Chine qui attaque la junte en 2021, lors de la frode électorale). 
Sans parler des batailles de bas niveaux entre politiques, mais qui rentrent en compte dans 
l'équation au final (comme le général Milley, chef de la junte, qui ne voulait pas de Trmp 
comme président selon les zétas).

- D'après ce que j'ai compris, la moitié des Rot étaient avec le puppet master, l'autre moitié 
avec les quazars, c'est ça ? Heureusement qu'on n'est pas aux USA et qu'on ne doive pas 
parler des Rock feller 🙂

- Ça ne te fais pas mal à la tête quand tu te plonge dans un tel panier de crabe ? 🙂

SR : c'est d'ailleurs pour cette raison que la masse a beaucoup de doute sur un "complot" 
mondial et la faisabilité d'une hiérarchie structurée compte tenu de toutes ces différences 
et obédiences.

AM : c'est pourquoi ils se sont réunis dans un conseil des 10, afin de ne pas trop se nuire 
les uns les autres, et qu'ils utilisent des guerres codifiées. A la guerre, on trucide tout le 
monde, sauf le roi quand il est arrêté, il est fait prisonnier et doit payer une pénalité. Une 
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sorte de Monopoly à eux, où ils nous considèrent comme des PNJ (personnages non 
joueurs, c'est à dire des robots sans âme programmé par l'IA du jeu, pendant qu'eux se 
considèrent comme des joueurs. Ce qui n'est pas vrai, nous sommes tous des joueurs, mais 
eux nous imposent des règles qu'eux ont le droit de transgresser).

H : Et oui vous avez en face de vous l'organisation typique des sociétés 
hiérarchistes/égoïstes, avec leurs luttes de pouvoir fratricides et leurs alliances d'intérêt. 
Tout le monde se tire dans les pattes, mais comme l'ennemi de mon ennemi est mon ami, 
les rabibochages contre le frère devenu un obstacle sont aussi monnaie courante. Il est 
impossible de suivre ces mouvements, car un jour ils peuvent être vrais, le lendemain dans 
l'état inverse, et une alliance peut être faite dans un domaine et une guerre dans un autre 
entre les mêmes individus. La chute du Puppet Master a laissé le chaos, car il arrivait à 
superviser à peu près tout ce bazar grâce à sa domination financière. Aujourd'hui c'est la 
jungle, et différents groupes d'Elites se sont formés, pas forcément très homogènes 
d'ailleurs. C'est un système complexe qui n'a aucun équilibre stable, c'est pourquoi il y a 
les conseils de 10 pour veiller à ce que ces querelles n'atteignent jamais le grand public, et 
qu'un minimum de règles de base soient respectées. En dehors de cela, c'est chantage, 
pressions, coups bas, pièges, trahisons et j'en passe. Chacun essaie de prendre le dessus 
sur l'autre, et de toute façon les victimes collatérales sont toujours les populations qui sont 
utilisées comme des pions. Cette forme de système féodal est complexe et mouvant, on ne 
peut que définir des tendances et des obédiences de pensées, mais même dans ces groupes, 
les gens jouent toujours sur plusieurs tableaux. N'essayez donc pas de savoir qui est dans 
quel camp, ils en changent comme de chemise en fonction des circonstances. Pour 
Macaron comme pour les autres, il n'y a qu'un camp qui compte, le leur. Ce que nous 
voyons aux infos ce n'est que la surface d'une bataille de requins qui s'entredévorent 
volontiers. Parfois on a le vrai Macaron, des fois un double, tout dépend du camp qui a 
organisé le coup. A la surface cela parait net, mais en dessous vous ne vous doutez même 
pas des intrigues et des retournements de situation. Par contre fait est de constater que la 
tentative de remplacement de Macaron par un double n'a pas fonctionné, que les gens s'en 
sont aperçu, et qu'il a fallu négocier avec le vrai. Parfois nous voyons un double, parfois 
l'original, tout dépend de l'événement, des intrigues et des intérêts en jeu.

Ne cherchez pas à comprendre ces jeux d'alliances et de mésalliances, ce sont tous vos 
ennemis. Certains sont plus modérés que d'autres c'est tout. Il y a quelques bonnes 
personnes parfois dans les officiers militaires ou certains hauts fonctionnaires, parce qu'ils 
ne sont pas des Elites (financières, lignées etc...), ce sont juste des gens normaux qui sont 
doués et qui ont atteint de bons postes. Les autres sont le fruit d'un système qui vole les 
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ressources au plus grand nombre. Certains voient en Trump un "sauveur", mais cela reste 
un milliardaire qui accapare la richesse pour son propre compte, a toujours vécu dans le 
luxe ostentatoire et n'a pas eu beaucoup de scrupules à s'offrir des femmes objets sexuels 
avec sa fortune, faire la fête pendant que d'autres meurent de faim, ou se faire construire 
une tour aussi haute que son égo. Il suffit de voir par exemple les mimiques de sa femme 
officielle pour s'apercevoir que son mariage est une arnaque médiatique. Jésus a dit, et 
cela est authentique : "Il est plus facile pour un chameau de passer par le chas d'une 
aiguille que pour un riche d'entrer au royaume (de Dieu)". Je pense qu'on a tout compris 
avec cette métaphore. Laissez les dans leurs magouilles, et préparez votre nouveau monde 
débarrassé de cette lie. Laissez les se démerder avec leurs intrigues, nous méritons mieux 
que de s’intéresser à eux, ils n'en valent pas le coup.

AM : Je me suis emmêlé les pinceaux hier soir, tu parlais de la MK (les khazars en 
général), sachant que par glissement sémantique on a tendance à appeler le DS (les 
bushies, et par extension toutes les élites qui n'obéissent plus à leurs chefs illuminatis) par 
le nom de MK maintenant (influence Ful ford, payé pour ça après tout).

Hors, les khazars sont autant au sein de l'alliance (les illuminatis) que dans le DS (les 
élites comme les CBS qui ont essayé de prendre le pouvoir aux illuminatis, et auxquels 
s'étaient ralliées des élites khazars).

Du coup je classais par niveau hiérarchique, et pas par clan au sein du niveau le plus 
élevé.

Donc en gros, Monarc est bien envoyé par l'alliance (sens illuminati bereshit mariés avec 
des khazars + junte + une partie du MI6), pour défaire la république des élites FM ?

H : C'est encore plus compliqué que cela. Disons que les Khazars ont fait un accord avec 
lui, mais comme souvent dans ces affaires, les accords ne sont pas toujours respectés : une 
personne sert ou ne sert pas, et elle peut servir à plusieurs groupes. Tant que l'intérêt est là, 
la personne reste en place, mais si elle devient un poids, est inutile ou se tourne vers 
d'autres, elle est éliminée (symboliquement et/ou physiquement). Macaron n'a aucune 
allégeance sauf à lui-même, il est comme les autres, ils s'utilisent mutuellement. D'ailleurs 
il a déjà trahi plusieurs Elites qui l'avaient propulsé. Il est en voie d'être remplacé. 
Pourquoi At-tal a été propulsé aussi vite au sommet, et pourquoi Marion a fait l'école des 
Young leaders de Schwab ? En ce moment c'est un vaste chaos dans les allégeances avec 
la débâcle des Khazars que je ne peux même plus te dire qui est avec qui. Il faut attendre 
un nouvel équilibre car les groupes que j'ai décrit sont en train de se disloquer. Des ex-
khazars avec la Junte par exemple, des Bereshit avec Trump contre Bibi etc... Pourquoi 
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l'affaire des tunnels du 770 à New York est arrivée ? C'est un nouveau Rabbin qui a été 
nommé, et qui a révélé le pot aux roses. Ce n'est pas un hasard. Il y a des règlements de 
compte en interne. Les Elites sont des opportunistes. Si personne n'a de laisse pour les 
tenir, ils peuvent faire de nouvelles alliances qui peuvent paraitre complètement 
hétérodoxes ou contradictoires. Avec la fin du système Epstein et du système bancaire 
basé sur le dollar (FED), les chiens ont été lachés. Ils iront là où ça les arrange. Schwab et 
les Roth. ont encore de l'influence mais les vassaux n'ont jamais été aussi instables. Je 
pense qu'on ne va pas tarder de voir de nouveaux groupes se former avec Trump qui fonce 
tout droit vers la présidence, ils vont s'adapter. Les rats quittent les navires qui coulent 
pour aller vers ceux qui ont le vent en poupe. Le malek (culte de Moloch) est compromis, 
l'adrénochrome comme drogue des élites aussi, et le chantage ne marche plus. Il va y avoir 
des retours de bâtons. Il faut encore quelques mois au plus pour y voir plus clair, mais ça 
bouge, et l'allégeance de Macaron avec ! C'est pour cela que je vous invite à ne pas classer 
les gens dans des cases, elles sont trop vite obsolètes surtout en ce moment !

AM : Oui, Philippe de Villiers, dans ses interviews, dit que Macron les as trahi (sous-
entendu les monarchistes et aristocrates). Je pensais que c'était qu'une histoire d'Orléaniste 
vs légitimiste (De Villiers ne devant pas connaître l'histoire de Louis 17), mais c'était bien 
plus vaste que ça.

Mon côté autiste fait que j'aime bien classer par catégories (même si elles sont larges), et 
c'est plus facile d'expliquer aux gens (bien que souvent je fais comme toi, je les fous dans 
la corbeille marquée "tous pourris"  ).🙂

En fait ils sont quasi tous khazars (excepté les lignées royales bereshit qui se sont mariées 
exclusivement entre elles). Les élites sont les rejetons des khazars, les sociétés orientales 
sont infiltrées par les Khazars. Donc on ne peut pas les classer sur ce seul critère.

La seule chose sur laquelle on peut classer les grands clans illuminatis survivants, c'est sur 
leurs croyances quand à quoi faire pour la fin du cycle (messianisme). J'imagine que ces 
aspirations sont toujours les mêmes. Je suis un peu rouillé de ce que côté, mais si je 
résume (tu corrigeras ou pas, j'abuse de ton temps...) :

- Ceux qui veulent mettre Od1 au pouvoir (Bereshit et certains Khazars)

- Ceux qui veulent mettre Anu (les royaux européens khazars)

- Ceux qui veulent mettre un messie humain (les khaz ars loubav* comme Sor os ou Bibi).

---
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Les 2 clans jv ifs :

- Khazars à Kiev

- Bereshit à Jérusalem

---

C'est pas des illuminatis, mais on peut rajouter les élites transhumanistes qui veulent bien 
laisser les illuminatis gérer les cités high-tech entre elles. Eux n'ont pas d'idéaux comme 
les illuminatis, c'est comme tu dis, se vendre au plus offrant ou plus puissant.

H : Ceux des khazars qui connaissent l'existence d'Od1 le prennent pour un dieu. Moi je 
l'appelle od1 à cause de son oeil borgne, mais il a d'autres noms bien sûr suivant les 
références, certains l'appelle Anu, d'autres Mardhuk, d'autre le Rouge peu importe. Donc 
pour les Elites au courant, certains Béréshits d'abord puis les khasars ensuite, la question 
ne se pose même pas vraiment sur ce qu'ils attendent. Mais pour d'autres, c'est moins 
évident : la famille royale anglaise n'est ni Bereshit ni Khazars, car il y a des Elites 
indépendantes de ces nomenclatures. Pour eux Od1 est un prisonnier utile, et pas un dieu. 
Notez bien que "Illuminati" signifie "qui savent" en l'occurrence que les Annunakis ont 
existé, et qu'une grande partie de la Bible fait référence à eux, et non à un Dieu 
omnipotent. Cela veut dire qu'il y a plein d'illuminatis différents, mais qui sont liés par un 
même secret. Ce sont tous ces gens qui forment les conseils de 10, car leur plus gros 
secret à ne jamais être divulgué ce sont les ET et donc les Annunakis. Chaque groupe 
d'obédience a ses propres règles, mais seuls les plus hauts gradés sont "illuminés", c'est à 
dire initiés à ce secret. Beaucoup de second rang Bereshits, Khazars ne sont pas au 
courant pour Od1. Les autres groupes grosses fortunes, Royalistes, aristocrates, 
mithriaques romains ou des Lumières (les disciples des Lumières souvent à l'origine des 
loges Franc-maçonnes françaises) ne sont pas au courant du tout pour lui ou n'ont que des 
ouie-dires. C'est le secret des secrets. Seuls quelques dirigeants le sont comme la famille 
royale anglaise et les Bereshits de premier rang (et les Khazars qui les ont inflitré bien 
sûr). La famille royale anglaise fait partie des Elites aristocrates européennes, ce sont des 
lignées non juives, ni khazars. Ils veulent juste rester au pouvoir et spolier la fortune de 
leurs sujets. Odin n'a toujours été qu'un outil de chair et de sang à leurs yeux, ni un messie 
ni un dieu. J'avais décrit les groupes initiatiques mais les Elites n'ont pas tous ce style de 
croyances, il y en a beaucoup d'indépendants qui ne font partie d'aucun de ces groupes 
occultes, même s'ils peuvent être leurs "amis" et comme la famille anglaise, participer à 
des rituels interdits. Ils se connaissent, mais n'en font pas forcément partie intégrante. Etre 
khazar de premier rang c'est faire partie d'une lignée de sang. Si les Roths en font partie 
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par ascendance, la famille royale est d'aristocratie européenne carolingienne 
(Charlemagne), c'est une autre lignée que les mérovingiens (descendants d'Hérode). Les 
Rois de France sont des Carolingiens puis des Bourbons, la lignée Mérovingienne s'est 
éteinte officiellement avec la purge organisée contre eux par les Carolingiens (Charles 
Martel et Pépin le Bref). La famille royale anglaise était d'abord indigène puis après 
Cromwell, ce sont des Carolingiens germaniques (via Charlemagne) qui les ont remplacé. 
Ce ne sont pas des juifs, donc pas des Khazars ni des Bereshits où l'ascendance hébraïque 
est primordiale. Il y a d'autres type d'indépendants, c'est par exemple le cas de Musk, de 
Gates ou de Bezos. Ils n'ont pas d'obédiences, mais coopèrent avec les autres groupes 
quand c'est leur intérêt. On le voit très bien pour Musk qui balance parfois des choses que 
les autres ne feraient pas. Trump aussi ne fait pas partie de ces groupes initiatiques, c'est 
un nationaliste fervent, c'est pourquoi il travaille avec l'US army et les généraux. Ces 
indépendants n'attendent pas de "messie" ou de Roi : Trump ou Musk, n'attendent pas de 
Messie. Ce ne sont pas des croyants, mais ils ont des idéaux et des utopies. Ce sont des 
gens qui ont une ambition démesurée et se verraient bien maitres du Monde. Musk ou 
Trump sont des carriéristes et des utopistes. Ils pensent qu'ils seraient compétents pour 
unir le monde derrière eux, comme des autocrates. Trump voudrait que les USA soient le 
modèle commun à la planète et que son pays dirige tout. C'est une évidence dans son 
comportement et ses actions, et le culte de la personnalité qu'il a encouragé aux USA 
grâce au mouvement Q en est une preuve. Quant à Musk, il se voit comme le sauveur d'un 
monde dirigé par la science, c'est le leader du transhumanisme. Il pense qu'il va 
révolutionner le monde, et se prend pour une sorte de missionné. Finalement, ces gens 
sont tous leur propre messie autoproclamé.

En France les De Villier sont des royalistes ultra catholiques, et comme je l'avais dit, c'est 
grâce à ces réseaux que Macaron a été propulsé, avec un deal entre ces royalistes et les 
Khazars type Rot-child. Notez ici que le Bereshit est infiltré par les Khazars, si bien que 
ces deux groupes sont parfois difficiles à différencier surtout en France. Méluchon, FM 
notoire, est membre des Lumières, car c'est un groupe laïc très ancré à gauche qui a donné 
naissance à la plupart des loges maçonniques connues. Il n'est pas au courant pour Od1 ni 
pour les annunakis, c'est un trouffion de seconde classe. Ma Rine Penpen est liée à la fois 
aux Lumières mais aussi aux Royalistes, car ce sont les deux forces qui forment ses rangs, 
c'est aussi pourquoi il y a souvent des conflits de chef dans ce parti. Elle aussi n'est qu'un 
pion de seconde classe, comme l'hyper majorité des politiques. Les "lumières" n'attendent 
aucun roi ni aucun messie, ils sont laïcs. Ils sont héritiers des philosophes et des grands 
penseurs des Lumières du XVIIIème, comme Montesquieu, Voltaire, Diderot. Rien à voir 
avec Od1 même si certains rares hauts placés savent pour les annunakis et font partie des 
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10. Les royalistes français sont liés au Mithraiques du Vatican, bien qu'ils aient une 
certaine indépendance d'action. Leur secte initiatique de type FM, née à Paray le Monial, a 
été reconnue par Rome avant de disparaitre aux yeux du grand Public. Nous avons par 
exemple Mimi Terrand dans cette secte qui a soutenu et créé Macaron depuis l'enfance, 
Bribri en faisant aussi partie comme Bd Arnaud d'ailleurs. Les De Villiers sont de pures 
royalistes, ils sont liés indirectement à cette secte catholique mais n'en font pas partie. 
Tous ces royalistes cherchent le Grand Monarque, leur "messie" en se fondant sur les 
révélations privées comme celles de Sainte Marguerite Alacoque. Royalistes, Ordre de 
Paray le Monial et même Mimi Terrand ne connaissent pas Od1, c'est un secret bien gardé 
qui ne concerne généralement que des anglo saxons (USA, RU). Seuls quelques très très 
rares bereshits et khazars français savent pour Od1, tous les autres élites françaises ne sont 
pas au courant. Même Macaron ne le sait pas, il a juste été fabriqué à cause de sa lignée 
royale à devenir un éventuel Grand Monarque (c'est pourquoi Monarc est l'acronyme de 
son nom de famille, c'est un projet de longue date). Forcément que si ces gens savaient 
pour Od1, ils n'auraient pas forgé Macaron pour devenir une sorte de Messie roi de 
France. Quant au Vatican et ses mithriaques, ils attendent le Grand Pape, ils sont fervents 
de la prophétie de Malachie, mais aussi du 3ème secret de Fatima qui est lié : dans ces 
deux prophéties, la fin de l'Eglise est connectée à une catastrophe planétaire (3ème secret), 
et qu'un Grand Pape se dévoilera à ce moment (Le Pape étant l'équivalent de l'Empereur 
pour les romains mithriaques, c'est le Pater, le chef de la secte, le plus haut grade, une 
incarnation de Mithra). Les mithriaques ne sont pas au courant pour Od1 mais connaissent 
les anunnakis. C'est pourquoi il y a tant de difficultés à la nomination de chaque Pape et 
qu'en ce moment c'est très tendu justement, ils voudraient nommer le Grand Pape mais 
personne ne se pointe à l'horizon, à leur grand desespoir. Ils attendent qu'un candidat se 
détache du lot car François devait être le dernier pape normal avant le "Grand" selon 
Malachie, c'est pourquoi ils ont de la réticence à virer le double en place (François ayant 
été assassiné dans son bain) tant qu'ils n'ont pas trouvé le bon...

La secte Habad (Hassidis) de New York est au courant pour Od1 vu que ce sont des 
Khazars, il y a même des rumeurs parmi les croyants hassidis de base que leur ancien 
Rabbin Loubavitch n'était pas mort et qu'il reviendrait sous la forme d'un géant. Tiens 
donc ! Les Habad/Khazars attendent donc un Dieu-fait-chair (Od1), à ne pas confondre 
avec le roi des Khazars dont la lignée est en France, et qui sera un Roi-prophète, et pas un 
dieu : il y a la Bête et son prophète, ce sont deux choses différentes dans leurs croyances 
eschatologiques. Bibi et ses acolytes sont aussi au courant, puisque c'est le même groupe. 
Les rot-childs aussi bien évidemment, ce sont les premiers qui ont découvert ce secret 
bien caché par la famille royale depuis Henry VIII. Pour résumer, les dirigeants Khazars, 
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et donc Habad sont au courant pour Od1, comme les dirigeants du Bereshit, la famille 
royale d'Angleterre et certains hauts placés US (Rock-feller et quelques familles 
richissimes aux USA) à cause du transfert de technologie qui a été à la base du Projet 
Manhattan et dont Odin est la source. Comme ce sont les multinationales US qui ont 
financé le projet, certains grands patrons/milliardaires américains qui avaient participé à 
l'époque sont au jus, mais la plupart des officiers/généraux US n'ont aucune preuve de son 
existence, juste des rumeurs. Trump a surement été informé des rumeurs, mais il n'a 
aucune preuve. Il connait les annunakis, mais se fout royalement, c'est le cas de le dire, 
que l'un d'entre eux ait survécu. Il est athée. Au delà de ces 4 groupes, Od1 reste une 
rumeur non fondée, diffuse, plus qu'une certitude. Tout le monde a eu des échos, mais cela 
reste vague et assez suspect pour de nombreuses Elites. En tout cas, ce n'est pas une de 
leurs préoccupations majeures, Nibiru et sauver le Système du chaos restent leur priorité 
absolue. Trump et la Junte US font leur vie, Od1 n'est qu'un ET de plus s'il existe. 
N'oublions pas qu'ils ont eu à faire avec les Reptiliens de Sirius, qu'ils ont autrefois passé 
un traité avec eux puis avec les Zétas, et qu'Od1 ne serait qu'un prisonnier insignifiant 
dans une geôle secrète qui n'a aucune ressource à part lui-même. Son existence ou pas n'a 
que peu d'intérêt pour eux.

J'espère que j'ai fait le tour des attentes de chacun des Elites au pouvoir aujourd'hui, entre 
ceux qui savent pour Od1, ceux qui s'en méfient, ceux qui ont des doutes mais pas de 
preuves et ceux qui n'en ont aucun idée. Chacun attend un peu un sauveur à sa façon, 
certains le voient dans Od1, d'autres dans un grand monarque ou un pape, d'autres sont 
leur propre sauveur-autocrate (Musk et Trump par exemple). Les groupes initiatiques ne 
sont pas la majorité des Elites, bien qu'ils se connaissent tous. Quand je parle d'Elites 
modérées, c'est souvent une référence aux indépendants et à leurs alliés. Les "Elites" sont 
tous les gens qui gardent le pouvoir pour eux et font partie d'un réseau complexe (Le 
Système ou la Matrice) composé de sectes certes, mais aussi de personnages autocrates 
ultrafortunés, d'aristocrates etc... . Tous veulent dominer le/leur monde à leur manière, 
forment des alliances et ont des ennemis, mais s'arrangent pour que le grand public reste à 
l'écart des vérités.

Les conseils de 10 Elites pour chaque zone sont le reflet des forces en puissance dans ces 
zones. Le MJ12 est en réalité un de ces Conseils, avec 10 Elites + 2 observateurs 
fédéraux, le chef d'Etat Major et le Vice Président. Des MJ10 il y en a quasiment partout, 
et leurs membres sont juste les ultrapuissants de la zone en question. Ils ont pour habitude 
de tous se réunir dans des événements comme Davos pour se mettre d'accord et négocier, 
mais on n'y parle pas d'Od1 ou de Messie. Cela est réservé à des groupes particuliers. 
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Certaines Elites sont plus ou moins proches d'autres, certaines font partie de groupes 
occultes mais ce n'est pas une généralité. Au final le nombre de ceux qui savent vraiment 
pour Od1 est relativement "limité", et ceux qui ont une vision eschatologique aussi. 
Poutine, Xi, Trump ou Musk sont dans ce réseau global d'Elites ou Système, mais pas 
dans des groupes occultes, ce sont des indépendants comme il y a en a tant d'autres. 
Attention à ne pas tout mélanger car c'est très compliqué, et oui, ça donne parfois mal à la 
tête !! Ce n'est pas parce que je vous ai exposé les groupes occultes et initiatiques que tout 
le monde en fait partie. Khazars, Bereshits, Lumières, Mithra, FM templières et Royalistes 
sont des groupes particuliers, liés à une vision eschatologique et apocalyptique du monde. 
La plupart des Elites sont neutres sur ces points de vue, préoccupées par leur pouvoir et 
leur argent, pas par des considérations philosophiques ou religieuses. Je n'ai pas été très 
clair de ce point de vue, veuillez m'en excuser, j'ai été trop focalisé sur les sectes 
initiatiques dans mes écrits.

AM : Super résumé, merci ! C'est clair que c'est pas évident, surtout qu'il faudrait y passer 
des jours, et que du coup personne n'y comprendrait plus rien. Et que ça ne sert à rien de 
se focaliser sur un monde en train de mourir, à part le minimum pour se tenir loin de la 
bête acculée pour éviter les morsures d'agonie.

H : Comme ce sont les Khazars qui dominaient tout ce bazar jusqu'à présent, forcément 
que leur vision eschatologique était omniprésente, mais elle ne s'étendait pas à la majorité 
des Elites. Avec leur chute, les indépendants ont pris de la place, et des gens comme Musk 
ou Trump émergent. C'est le nouvel équilibre dont je vous ai parlé. Trump, appuyé par la 
Junte, prend le chemin dangereux de l'autocrate et du culte de la personnalité, à la Mao ou 
à la Staline. Certains aux USA commencent à le voir comme une sorte de messie sauveur, 
surtout chez les croyants protestants nationalistes qui forment le gros de l'électorat 
républicain. Il va les sauver des satanistes qui ont investi l'état fédéral. C'est une vision 
très simpliste des choses, mais sur laquelle Trump joue. Son objectif est de plus en plus 
malsain car depuis qu'il a été élu président, son égo est devenu démesuré. Il se voit lui-
même comme le sauveur des USA et prend finalement son image publique comme une 
vérité. Le fait de remplacer de nombreuses personnalités par des doubles, plan organisé 
sur la base du programme MK Ultra et Mk Monarch, avec l'utilisation de sosies et de 
masques sophistiqués était un plan à l'origine né pour dominer le monde, car l'idée de la 
CIA était de remplacer les dirigeants des pays communistes (URSS, Chine, Cuba etc...) 
par des agents américains. C'est la substance de Mk Monarch, et ce n'est pas pour rien que 
le mot monarch a été utilisé. C'était un plan visant les dirigeants étrangers pour faire des 
USA les seuls maîtres du monde. La reprise de ce programme par la Junte pour lutter 
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contre les Khazars est donc à double tranchant, car elle débarrasse des khazars et de leurs 
alliés certes, mais du même coup elle permet à la Junte, et à Trump de prendre le contrôle 
total. Finalement, on est en train de remplacer une domination par une autre. Alors oui, 
finis les sacrifices humains liés à Baal, mais est ce mieux au final ? Trump est en voie de 
créer une nouvelle lignée de tyrans, où les USA seraient maîtres du monde, et surtout de 
l'Occident. Il est en substance bien plus dangereux que Poutine ou Xi, qui ne sont que des 
nationalistes. Trump fait le vide dans les élites autour de lui : ceux qui ne sont pas ses 
alliés doivent disparaitre ou coopérer par la force. Et quand il n'en restera qu'un, et que 
tous les dirigeants US seront remplacés, que pensez vous que les USA vont devenir une 
fois que la loi martiale sera déclarée ? Les sectes initiatiques ont encore des moyens, mais 
sont en train de péricliter, écrasées par les nouveaux autocrates, Trump en tête. Méfiez 
vous donc des indépendants, parce qu'aujourd'hui ce sont eux qui grimpent en flèche. Pas 
de messie dans leur idée, mais des idées de culte de la personnalité. Ce n'est pas mieux. 
Arrêter tout ces gens d'influence en douce et exécuter tout ce petit monde d'adversaires à 
gitmo, ce n'est pas sauver la démocratie : c'est une purge sanglante et parfois aveugle, et 
un coup d'état totalitaire à la fois. Rien de bon.

JJ : si certains ignorent od1, en est il de même pour Nibiru ?

H : bien sûr. Mais c'est une rumeur qui coure depuis longtemps. Ce n'est pas pour rien que 
de nombreux milliardaires s'exilent dans des bunkers autonomes, que la course à Mars ou 
à la Lune s'est accélérée. Tous les grands pays sont au courant, Macaron, Poupou, Xi etc... 
Mais dans les seconds rangs ce ne sont des soupçons, et plus on descend dans la hiérarchie 
et plus les rumeurs sont diffuses. Un président malien ou soudanais n'a surement aucune 
idée de ce qui l'attend, mais voit bien que les occidentaux ont un comportement bizarre. 
Au délà de cela c'est du cas par cas.

[Suite à une question sur ce qu'était le Puppet Master] Le Puppet Master est le chef du 
Bereshit. C'est un cousin des Roths childs. Sa fortune colossale en faisait un médiateur 
entre de nombreuses forces en présence. Héritier de cet empire financier mondial, son 
action était indirecte, via des participations à toutes les grosses entreprises et banques 
occidentales notamment, si bien que son travail était surtout celui d'un régulateur. Ce n'est 
pas un égoïste pur, mais un indéterminé qui penche plutôt vers l'altruisme. Avec la fronde 
des Khazars et l'infiltration qu'ils ont organisé dans le Bereshit, il a perdu la main 
progressivement jusqu'à ce que des gens comme So-ros et Bibi se rebellent ouvertement. 
C'est à ce moment qu'il a décliné, car il a perdu de nombreux vassaux qui l'ont trahi. 
Aujourd'hui c'est un acteur du jeu comme les autres, voire très affaibli et qui ne peut plus 
rien faire sauf à regarder les autres se battre. Il est âgé, et son fils n'a pas la stature ni les 
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moyens de prendre le relai. C'est une lignée cachée, personne ne connait publiquement 
son nom. Je sais juste que c'est un résident du Royaume Uni. Ne cherchez donc pas à 
essayer de trouver qui il est, c'est un anonyme total qui veille à ce que cela le reste. Il aura 
probablement un rôle au Royaume Uni mais ce sera tout. Il n'a plus d'envergure 
internationale.

Divers sur l'apocalypse actuelle
FL : Macron qui dit " la bête de l.événement ..."

H : Il ne serait pas le premier à lancer des indices. Les Elites communiquent parfois de 
cette façon pour se lancer des alertes les uns les autres. La majorité des gens ne 
comprennent pas l'allusion, ou les signes (comme les mains en triangle). Par contre pour 
les initiés, chaque mot à son importance. Si vous ne saviez pas pour Macaron, Nibiru ou 
les Elites mondiales, vous n'auriez pris cette expression que comme une référence 
religieuse, point barre, Macaron ayant besoin de l'électorat de la droite chrétienne. C'est 
pour cela que le savoir change notre vision du monde. Tout ce que je vous dit sers non pas 
à satisfaire une simple curiosité, mais tout justement à changer votre angle de vue, et vous 
permettre de décrypter les messages cachés/à double sens. En l'occurrence ici, Macaron 
prévient qu'une annonce est sur le point de se faire, car c'est la volonté des chinois et des 
russes qui ne veulent plus attendre pour passer à leur plan de préparation ouvertement. 
New Madrid continue à faire des siennes, et même retardé il y a des signes que le 
processus est bien en route. Je pense juste que russes et chinois attendent le bon moment, 
c'est à dire un événement anormal, surement quelque chose lié à tout ce processus 
tectonique. Nous sommes au bord d'un pont qui ne demande à être franchi, et les Elites 
occidentales devaient être prévenues. Macaron étant très surveillé, les discours de ce genre 
sont des occasion de glisser des codes compris par ceux qui "savent". Beaucoup de 
séismes sur et autour de la plaque Caraïbe (Kingston, etc...). Les journalistes ne posent pas 
de question car les questions sont préparées à l'avance par le gouvernement. Un journaliste 
qui n'obéit pas est soit au chômage soit mort. Personne n'est dupe sur ce fait, tout le 
monde sait bien que quand Macaron est interviewé, ce sont ses services qui donnent les 
questions à poser aux journaleux. Pour arriver au sommet dans ce métier, il faut faire du 
lèche-botte et obéir. Ceux qui n'obéissent pas ne finissent jamais à la TV avec un micro 
pour interroger un Président. N'attendez rien des journalistes, ce sont des mercenaires, et 
comme ils sont souvent membre des réseaux politiques et économiques, vous avez tout un 
monde qui s'auto-protège.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Am%C3%A9lie_Oud%C3%A9a-Cast%C3%A9ra
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Cour des Comptes, direction de Axa et Carrefour, FFT, fille d'un directeur de Publicis, 
nièce d'Alain et Patrice Duhamel (journalistes) et cousine de Benjamin Duhamel (BFM 
TV), dont le mari est un ancien conseiller de Sarko au budget, ancien directeur de la 
Société Générale jusqu'en 2015 pour entrer dans la direction de Sanofi dont il devient 
Président du Conseil d'administration (2023). Un exemple parfait ! Labo, Banques, 
Journalisme, Comm' tout y est ! Cela s'appelle la collusion des Elites.

"La bête de l'évènement" est dans l'Apocalypse de Saint Jean aussi appelée tour à tour 
Absinthe, Astre rouge et Dragon. Ces 3 descriptifs correspondent à 100% à Nibiru. 
Macaron lançait bien une alerte générale.

JJ : En juin 2016, tu as déclaré ' De même, la Terre n'est plus sur son orbite normale, ce 
qui pourrait aussi aboutir à quelques surprises. Vous n'avez pas à en savoir plus pour 
l'instant, les choses s'expliciteront toutes seules le moment venu.' Le moment est il venu 
pour divulguer ces surprises ?.

Accessoirement, tu parles de la nécessité d atteindre une proportion de 85 %d altruistes 
(harmo 3 et 1), d ou vient ce nombre, est ce une règle globale pour toutes les races.

Tu parles d apocalypse et des 7 ans entre deux passages as tu une source autre que la bible 
ou les ET.?

H : Q1 : c'est déjà en cours, il suffit de regarder la météo. Non seulement l'orbite de la 
Terre est altérée mais en plus elle oscille sur son axe. Ces deux facteurs contribuent à 
changer la force de coriolis, qui est à la base des mouvements des masses d'air sur notre 
planète. Les courants marins, la tectonique des plaques, toutes ces choses sont donc 
bouleversées. Les surprises sont là. Est ce que le séisme au Maroc, dans une zone non 
sismique et celui en Turquie, qui a ouvert une faille d'1km de large, ou encore l'explosion 
du Honga Tonga (la série de faille éruptive en Islande qui a commencé en 2021) ne sont 
pas des surprises ? Les épisodes de méga feux de forêt ? Les inondations qui n'en finissent 
pas ? Les records absolus de températures battus en janvier ? La panique des Elites qui 
perdent le contrôle (guerre en Uk-raine, Plandémies) ? Et ce n'est que la surface de 
l'iceberg, nous ne sommes même pas encore passés aux choses sérieuses ! Depuis 2016 ça 
s'est bien dégradé vous ne pensez pas ?

Q 2 : 85% c'est un nombre approximatif mais en effet il y a un seuil, comme toute chose 
dans l'Univers cela fonctionne par quantas. La moindre réaction physique, chimique etc... 
se déclenche à partir de seuil. Pourquoi l'eau se transforme en glace à 0°C sous condition 
standard (température et pression) ? Et pourquoi boue-t-elle à 100°C (conditions standard 
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également). Pourquoi les ouragans se forment-ils quand l'eau arrive à 26°C, pourquoi le 
botulisme s'active à 28°C, pourquoi l'amylase salivaire humaine ou les sucs gastriques 
sont efficients à 37°C chez les humains etc.

C'est la base de la physique Quantique, qui vient du mot "Quanta". Quand un seuil est 
atteint (quanta), la matière change brusquement de comportement. C'est valable pour 
toutes les réactions de base. Un électron change d'"orbite" autour du noyau quand il reçoit 
une quantité précise d'énergie, et pas avant. Pourquoi les particules sont limitées à 300.000 
km/s, soit la vitesse de la lumière (dans notre dimension) ? C'est une Loi universelle, c'est 
la Loi de la quantification. En dessous pas d'effet, mais dès qu'on atteint le quanta, les 
choses font un bond "quantique". Le seuil pour une ascension se trouve aux alentours de 
85%, c'est ainsi, c'est également quantifié. Une réaction en chaine se produit alors au 
niveau physique, il y a suffisamment d'âmes en dimension 4 pour entrainer les corps dans 
cette même dimension. En dessous, le quanta de transformation n'est pas atteint, la "masse 
critique" n'est pas atteinte, et donc pas de réaction en chaine. C'est exactement pareil pour 
une réaction nucléaire, l'allumage d'une étoile ou la formation d'un trou noir.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Masse_critique

Q 3 : non je n'ai pas d'autres sources a priori

AM : c'est comme les molécules obligées de s'envoler dès qu'elles reçoivent 100 calories : 
elles s'envolent au lieu de rester agglomérées en liquides et donc collées au sol !

---

RC : Google , peut-on s’y fier?

AM : C'est simple pour le savoir : est-ce que cette entreprise est detenue par un 
milliardaire ? Si oui, la réponse est non...  (c'est bien des milliardaires qui sont à leur 🙂

tête !)

H : La réponse est simple, en effet, il suffit de regarder à qui appartient le merdia. En 
l'occurrence, Gooogle appartient à des transhumanistes. Leur filiale, Calico essaie de 
trouver le moyen de rendre les gens (très riches) immortels. C'est exactement le chemin 
qu'ont suivi les annunakis en leur temps. Malheureusement pour eux (et heureusement 
pour nous) ils en sont encore loin d'un résultat et n'auront pas le temps de faire d'avancée 
majeure dans ce domaine !

https://fr.wikipedia.org/wiki/Calico_(entreprise)
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05/02/2024 - les rats quittent le navire et rejoignent leur 
bunker

H : Questions semaine 24 ouvertes : Cette semaine, les rats sont prêts à quitter le navire et 
à rejoindre leur bunker de luxe. Panique à bord : dès qu'un des rats commencera à fuir, les 
autres suivront comme un effet domino !

Soins sur chat
H : China Moon, la petite minette abandonnée a rechuté de son infection buccale, 
vétérinaire cet après midi : mes réserves d'antibio n'ont tenu que 4 jours je vais voir pour 
une nouvelle prescription. Pas facile d'en avoir avoir les pénuries de médocs en ce 
moment (amoxicilline), surtout que je ne vais pas emmener minette qui panique dans la 
caisse de transport (elle m'a mordu sévèrement l'index la dernière fois). Si quelqu'un à de 
l'amoxicilline (humaine) en rab, faites le moi savoir sur ce fil questions, je pourrais 
l'utiliser pour les chats (en dilution). quelques comprimés devraient faire l'affaire.

TH : De mon côté, si tu le souhaites, je peux tenter de donner un "coup de pouce" à 
distance. Auquel cas j'ai besoin de sa photo  puisque j'ai dejà son petit nom😉

VC : Tu peux essayer l'argent colloidal .. antibiotique naturel et ça marche bien chez les 
chats : j'ai 5 chats .. la dernière récupérée bébé d'à peine 10 jours nous a apporté le "beau 
cadeau" (humour) d'avoir le coryza qu'ils ont évidemment tous eu .. et ça rechute par 
moment après les soins vetos, alors je leur en mets dans la bouche pour les infections 
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buccales et dans les yeux très efficace ! l'argent colloidal fait partie des mes recettes 
survivalistes 😉

MS : je ferai un soin (magnétisme) à distance matin et soir : je n'ai pas besoin de photo 
normalement. Je commence d'ailleurs dès à présent.

H : le vétérinaire veut la revoir pour plus de sécurité pour vérifier quelle bactérie il est 
question et donc quel antibio sera le plus efficace. Donc pour l'instant pas besoin des 
amoxi, je vous en reparlerai après la visite !! Pour les soins énergétiques, elle est preneuse 
bien sûr !! Je lui en fait aussi mais on peut tous participer !! Pour la photo c'est une chipie 
mais j'essaie d'en prendre une correctement !

---

Aujourd'hui la minette est en pleine forme. Hier je me suis procuré des clous de girofle : 
ils contiennent une neurotoxine et un antibactérien, ça anesthésie et sert d'antibiotique. 
Bien entendu, il ne faut pas que le chat l'ingère, comme chez l'humain c'est toxique. J'ai 
fait tremper quelques clous dans de l'eau chaude jusqu'à ce que cette eau devienne 
anesthésiante sur la langue, et j'en ai passé un peu sur les zones infectées des gencives de 
China Moon, et renouvelé le soir. Ce matin nickel, elle ne bave plus et ne rechigne plus à 
manger sa nourriture. Elle a même tenté les croquettes. Je vais refaire une application ce 
soir. Attention si vous voulez faire pareil, ne surdosez pas et n'ingérez pas. Humains, 
chiens, chats etc ne doivent avoir qu'une application externe, c'est une neurotoxine.

Pour ce qui est de l'amoxicilline, n'hésitez pas à en mettre de coté, ce sera un médicament 
primordial pour les temps à venir. Beaucoup de plaies pourront s'infecter, et cela pourra 
sauver de très très nombreuses vies. Dites aussi à vos proches si vous êtes allergiques à 
cette molécule, c'est important pour éviter des accidents. Faites des stocks si vous le 
pouvez dès maintenant, ça vaudra de l'or sans tarder !!

Merci aussi pour les soins à distance, je pense qu'à plusieurs on a bien reboosté la petite. Il 
faut toujours prendre les problèmes sur plusieurs fronts : un médicament c'est bien, mais si 
la personne/l'animal est épuisé physiquement / moralement /psychologiquement et même 
au niveau énergétique, la chimie restera inopérante. C'est une aide, mais l'essentiel se 
passe dans l'esprit. L'amour, l'affection et l'attention sont une clé importante pour qu'un 
corps physique se batte, et l'âme a aussi bien de renfort pour veiller à ce que le mécanisme 
de guérison soit optimal. Guérir se fait sur 3 axes : l'envie de vivre (amour et compassion), 
l'énergie pour le faire (soins énergétiques) et la biologie (phytothérapie notamment si on 
peut par exemple). Une leçon importante que nous donne cette petite minette !!

434



27/01/2024 - La bête acculée est la plus dangereuse

MR : argent colloïdal c'est un très bon antibio que je donne à mes chats ça remplace 
l'amoxicilline

AM : Selon les zétas, c'est le même principe que manger avec des couverts en argent : 
l'argent est toxique et tue les cellules qu'elle rencontrent : les cellules du corps, soutenues 
par le corps entier, supportent mieux les toxiques que les cellules seules (virus et bactéries 
ou cancer). Les agresseurs meurent donc avant les cellules du corps.

VC : c'est aussi pour cela que nos ancêtres, les anglais en particulier faisaient leur thé dans 
des théières en argent [AM : Alexandre le grand aussi ne mangeait que dans des couverts 
en argent]. hydratant aussi, bon pour l'eczéma, la gastro.

JP : Voici une thèse de pharmacie sur l'argent colloïdal : L'argent colloïdal, un antibiotique 
prometteur ? https://www.facebook.com/groups/recifs/posts/2413277065351324

3 livres :

https://www.facebook.com/groups/recifs/posts/3654312697914415/

https://www.facebook.com/groups/recifs/posts/7717383464940631/

https://www.facebook.com/groups/recifs/posts/7717382644940713/

Et un tuto que j’ai fait pour fabriquer soi-même un générateur d’argent colloïdal pour une 
vingtaine d’euros, électrodes comprises.

https://www.facebook.com/groups/recifs/posts/4037541879591493/

En commentaire du ce dernier lien, une adresse pour acheter des générateurs d’argent 
colloïdal à prix très raisonnable.

C’est très économique de faire l’argent colloïdal soi-même comparé au prix de celui-ci en 
magasin. L’eau distillée en pharmacie coûte 6 ou 7 € le litre. Attention de bien préciser au 
pharmacien "eau DISTILLEE", car beaucoup donnent de l’eau stérile à la place si l’on n’y 
prend pas garde.

VC : gamine on prenait cuivre - or - argent pour les défenses immunitaires

Roi Charles mourant
H : https://www.lefigaro.fr/international/famille-royale-que-se-passe-t-il-quand-l-un-des-
membres-est-dans-l-incapacite-d-assurer-ses-fonctions-20240117
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- résumé article -

9 mois après avoir été couronné (le temps d'une gestation), le roi est atteint d'un cancer à 
la prostate, au moment ou sa belle-fille kate subit une "intervention chirurgicale 
«programmée» à l’abdomen [histérictomie, ou du moins une maladie grave, selon les 
rumeurs, bizarre ces 2 opérations chirurgicales sur les organes reproducteurs de royaux 
dont on sait qu'ils ont été exécutés]. Au cours d'une hypertrophie bénigne de la prostate, 
un autre problème a été détecté. Les médecins ont conseillé au roi de reporter ses activités 
publiques. Il continuera toutefois «à s'occuper des affaires de l'État et des tâches 
administratives comme à l'accoutumée». La princesse de Galles ne reprendra pas ses 
fonctions royales avant Pâques.

Face à ces deux absences royales concomitantes, une question se pose : qui va assurer 
leurs engagements publics en attendant qu’ils reprennent leurs fonctions ?

Lorsque le roi est empêché et ne peut exercer ses fonctions, c’est l’héritier, William, qui 
doit assurer les fonctions par intérim, sans aucune conséquence légale sur son statut.

Cependant, le prince de Galles (William, fils héritier de Charles) a indiqué reporter, lui 
aussi, «un certain nombre de ses engagements pour s'occuper de ses trois enfants» . "Il est 
entendu qu'il n'assumera pas de fonctions officielles pendant que sa femme est à l'hôpital 
ou immédiatement après son retour chez elle". [Pratique donc, de neutraliser le roi et son 
héritier en même temps].

Les médias s'interrogent : il y a suffisament de nounous pour remplacer William auprès de 
ses enfants... De plus, ils rigolent des engagements que Kate ne pourra assurer : "La 
princesse de Galles n’a pas d’autre rôle que celui d’être princesse et épouse du prince de 
Galles".

Charles 3, il est en charge «des armées, l'Église anglicane et le mouvement 
philanthropique». Le souverain britannique rencontre également une fois par semaine le 
premier ministre. Les fonctions philanthropiques sont néanmoins considérées comme «le 
vrai pilier du pouvoir royal et essentiel dans la vie quotidienne des Britanniques». Les 
«working royals» prennent alors le relais. Il s'agit des membres supérieurs de la couronne 
qui entretiennent les fonctions et les engagements officiels au nom de la famille royale. 
On parle alors «de la princesse Anne, du duc d'Édimbourg, Edward, et sa femme Sophie. 
Mais aussi, quand il est nécessaire, d'autres membres mineurs tels que le duc de 
Gloucester ou de Kent». Si le roi est en «incapacité permanente» d'exercer ses fonctions, 
«le Parlement voterait pour l'instauration d'une régence, assurée par le prince de Galles, en 
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tant que numéro 1 dans la liste de succession. Si lui aussi est dans l'incapacité, ce serait à 
Georges, son fils (né en 2013), ou aux cadets de Georges (2015 et 2017), d'assurer la 
régence.» [A noter que la princesse Anne est 17e dans l'ordre de succession, mais qu'elle 
fait plus d'apparitions que le roi, et que c'est elle qui récupérera le boulot et qui sera en 
charge de la régence de Georges jusqu'à la majorité de ce dernier]

En coulisse, "le vrai pouvoir royal n'est pas exercé par le roi, mais par son private 
secretary" (secrétaire privé).

[compléments AM  sur ce mystérieu secrétaire privé : 
https://www.leparisien.fr/international/cancer-de-charles-iii-famille-ami-secretaire-prive-
autour-du-roi-une-garde-rapprochee-et-devouee-06-02-2024-
ABVKAIWOENH2TAFMRJJYAX25EU.php]

Le monarque pourra continuer de s’appuyer sur plusieurs personnes de confiance qui font 
partie ou gravitent autour de la famille royale depuis le début de son règne.

En premier lieu, les conseillers d’État, membres de la famille royale britannique, « sont 
habilités, par signature du roi, à le remplacer en cas de vacance du trône ». Il revient donc 
surtout à la reine consort Camilla, 76 ans, de représenter la monarchie auprès du public. 
Elle a gardé un programme très chargé, même ces derniers jours lorsque le cancer était 
déjà diagnostiqué.

le prince Edward, duc d’Édimbourg, et la princesse Anne, frère et sœur de Charles, qui 
sont également conseillers d’État depuis décembre 2022 sur demande du roi.

S’il n’est plus en capacité de travailler, le monarque peut être remplacé par deux « 
conseillers d’État » tirés de cette liste.

la famille royale a précisé devant le Parlement fin 2022 que « seuls ses membres actifs » 
pouvaient « en pratique » agir comme conseillers d’État, excluant de fait Harry et Andrew.

Un autre personnage, bien moins connu du grand public mais essentiel au bon 
fonctionnement des rouages de la monarchie, est chargé de seconder le roi. Il s’agit de son 
secrétaire privé, Sir Clive Alderton, chargé de le seconder dans ses tâches institutionnelles 
et politiques. Au service du prince Charles et de Camilla depuis 2006, il est monté 
progressivement en grade. Il est celui qui murmure à l’oreille du roi et le conseille pour 
toutes les questions délicates.

Le major Johnny Thompson (adeptes des labradors) occupe le poste d’écuyer principal du 
roi. Ce personnage charismatique, officier au 5e bataillon du Régiment Royal d’Écosse et 
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récemment promu lieutenant-colonel, occupait précédemment le poste d’écuyer, mais a 
été appelé à de plus hautes responsabilités. Il organise désormais les affaires privées du 
monarque en coulisses. 

Johnny Thompson a donc été remplacé par le capitaine Kat Anderson, toute première 
écuyère du roi. Celle-ci était précédemment au service de Rishi Sunak, au 10 Downing 
Street. C’est elle qui est désormais chargée de gérer ses rendez-vous et du bon déroulé de 
ses journées, ainsi que de ses déplacements, en collaboration avec son secrétaire privé.

Il n’a pas de responsabilités officielles dans la monarchie, mais sa place n’est en pas 
moins essentielle. Nicholas Soames est le plus vieil ami du roi. Petit-fils de Winston 
Churchill, qui était au temps de la guerre très proche du grand-père de Charles, il a 
rencontré Charles lors d’une partie de pêche en Écosse. Ils avaient tous les deux 12 ans. 
Soames est ensuite devenu l’écuyer du prince et Charles le témoin de son premier 
mariage. Député conservateur pendant plus de vingt-deux ans, il siège aujourd’hui à la 
Chambre des Lords.

- fin résumé articles par AM -

H : Ne vous avais je pas prévenu que Charles 3 ne resterait pas en place longtemps, et que 
William prendrait rapidement sa place ?! Les rats quittent le navire et envoient les plus 
jeunes au front.

Je vous avais parlé d'une vision où je voyais bribri Macaron en noir (deuil) et notre 
prinsident avec des fleurs, j'ai l'impression que c'était la cérémonie d'hommage aux 
victimes du 7 octobre. Ca ressemblait beaucoup à cela. Dans la vision, Bribri se 
transformait en Camilla, et donc on retombe aussi sur le cancer de Charlétroit. Je pense 
donc que ces deux événements cachent plus que ce qu'il n'y parait.

Incendies du Chili
BC : Feux de forêt dévastateurs dans la région de Valparaíso au Chili, dans le centre du 
pays. Au moins 100 morts et 200 disparus, plus de 1000 maisons détruites. L'état 
d'urgence est décrété.

H : Quand on regarde où se produisent ces méga feux, Chili, Brésil, Californie, Hawaï, 
Grèce, on peut remarquer un point commun : ils sont tous situés sur des zones géologiques 
particulières. Hawaï est un point chaud volcanique, Brésil de l'Ouest et Chili sur la 
Cordillère des Andes, juste au dessus d'une zone de subduction tectonique, la Grèce 
également. La Californie sur une faille très active et le Canada, qui a été victime des super 
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feux est à la fois à l'Ouest sur la même faille, et à l'Est sur le fameux réseau de New 
Madrid qui termine sa course dans la vallée d'effondrement du Saint Laurent. Trois 
facteurs contribuent à ces méga-feux :

1 - le climat, car on sait tous que les aléas que nous subissons affaiblissent les végétaux, 
qui meurent, ou sèchent, ou à l'inverse les détrempent. La sécheresse rend les végétaux 
extrêmement inflammables, et forcément si un départ de feu se réalise, le fétu de paille 
s'embrase. L'hyper-humidité n'est pas mieux, car les forêts denses peuvent pourrir et 
former du méthane hautement inflammable bien entendu. Le dégel du permafrost est 
important aussi, et peut donner des explosions de gaz de putréfaction venant du sous sol, 
comme dans la Péninsule du Yamal

2 - Les émissions de gaz venant du sous sol, d'anciennes forêts putréfiées, des zones 
pétrolières ou tout simplement le volcanisme sont en augmentation à cause des plaques 
tectoniques, et notamment de New Madrid qui fait se fissurer toute l'Amérique du Nord. 
Les gaz fossiles prisonniers des roches sont relâchés, comme le prouvent les relevés 
satellites (Méthane, Sulfures etc...). Au Canada, c'était la première source des méga-feux, 
car le sous sol est riche en gaz de schiste par exemple, ou de forêts/marécages fossiles. 3 - 
Les points chauds et les zones de chevauchement de plaques tectoniques, mais aussi les 
failles et les poches magmatiques/volcaniques, sont plus actives. Les frottements des 
plaques, qui créent le magma sous terrain sous la Cordillère des Andes entre autre, 
provoquent des réactions chimiques dans la roche profonde (métamorphisme) qui libèrent 
beaucoup de gaz, dont de l'hydrogène. Or l'hydrogène est extrêmement explosif et 
combiné au méthane, vous avez un super cocktail Molotov naturel. 4 - Il existe des 
particules venues du noyau qui sont extrêmement énergétiques, parce que le noyau de 
notre planète est perturbé par le champ magnétique de Nibiru. Il émet des radiations qui 
d'habitude étaient piégées dans le manteau mais qui aujourd'hui s'échappent en suivant des 
autoroutes qui les favorisent, un peu comme des micro-ondes sur du papier d'aluminium. 
Ces radiations s'échappent comme des éruptions solaires, et ressortent sur les zones peu 
épaisses (failles), ou même en suivant les puits de chaleur (comme les points chauds). Ces 
radiations arrivent en surface et comme pour un four micro-onde, grillent tout au niveau 
du sol, mais laissent le sommet des arbres verts. C'est ce qui s'est produit à Hawaï. Bien 
entendu, certaines zones peuvent cumuler plusieurs des 4 points.

Hawaï cumulait le point chaud et les radiations, c'est pour cela que l'aluminium des 
voitures a fondu, mais que le sommet des arbres avait encore des feuilles fraiches. C'est le 
sol qui a surchauffé, jusqu'à 2 ou 3 mètres de haut. Le fait que les objets bleus aient été 
épargnés est lié à la fréquence de la radiation, qui est dans un spectre qui est réfléchi par 
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cette couleur. L'aluminium fond à 660°C. Cela veut dire que la température enregistrée 
lors de ces bouffées de radiation était très élevée, plus que pour un feu de forêt, mais en 
dessous de 1200°C puisque les roches et le fer n'ont pas été fondus. Ce sont des pics de 
chaleur très intenses mais brefs, qui grillent instantanément personnes et animaux dans le 
périmètre d'émission de la radiation, mais épargnent d'autres zones pourtant proches 
comme des pelouses ou une maison au milieu des autres. Cela est du au fait que les 
radiations touchent des surfaces bien délimitées, car ce sont des rayons qui viennent en 
ligne droite depuis le centre du globe (comme la lumière, ce qui signifie que des masses 
dans le sous sol, comme des filons de fer ou autre, peuvent créer des ombres protectrices. 
Ces radiations se dispersent une fois arrivées à la surface du sol, donc plus un objet est 
proche du sol plus il est grillé, et l'intensité diminue selon le carré de la distance. C'est 
pour cela que le sommet des arbres reste intact, mais qu'un chien au sol est carbonisé sur 
place. Enfin, là où les rayons ne frappent pas, il n'y a pas de chaleur, c'est pour cela qu'il y 
a des zones intactes, comme des îlots au milieu des zones sinistrées, ce qui est 
complètement illogique dans le cas de feux de forêts (qui ne sautent pas par dessus les 
maisons mais avancent le long d'une ligne de front).

Au Chili vous avez aussi une combinaison : méthane du sous sol, métamorphisme et 
volcanisme (zone de subduction) plus un phénomène de radiation mais inférieur à Hawaï. 
Ce sont surtout les fuites de méthane fossile, et l'hydrogène métamorphique qui alimentent 
les feux, comme si on laissait un puits de pétrole/gaz ouvert. Il est impossible de calmer 
ces incendies puisqu'ils sont alimentés en gaz en continu. Par contre, pas de voitures 
bleues épargnées au Chili à priori, ni d'aluminium fondu mais des zones où le sommet des 
arbres restent vert. Il est possible que des objets bleus aient été épargnés, ou que des îlot 
sain et sauf aient existé, mais je n'ai pas trouvé ces infos pour le moment. Les radiations 
ont du provoquer le début d'incendie, et lancer le méga feu alimenté par les gaz. Les 
points chauds comme Hawaï sont des cheminées directement reliées au noyau, c'est pour 
cela que les radiations y sont plus intenses qu'ailleurs et que c'était un cas typique et facile 
à démontrer au vu des images des dégâts. Ces zones dites de point chaud sont donc 
particulièrement vulnérables à ces phénomènes de radiation, plus qu'ailleurs, tandis que 
d'autres sont davantage liés aux gaz ou au climat. Malheureusement, nous risquons d'en 
voir de plus en plus, car le processus en cours ne va surement pas ralentir...

Vous avez aussi un autre phénomène mais qui n'est pas à l'origine de méga feux, mais peut 
enclencher des incendies de forêts ou de zones habitées : ce sont les chutes de naphte 
(matière huileuse proche du pétrole et composées hydrocarbures naturels). Cela ressemble 
à une sorte de poisse visqueuse et noire, naphte qui est à l'origine réelle du pétrole dans 
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notre sous sol. Lorsque que ces nappes de naphte arrivent dans atmosphère, elles 
s'embrasent mais leur faible vitesse fait qu'elles ne sont pas instantanément détruites lors 
de leur entrée, et elles peuvent tomber au sol. Cela a donné des cas de masses 
goudronneuses en combustion, ressemblant à du magma qui tombent du ciel. Parfois ce 
sont des gouttes noires et collantes qui tombent sur les voitures ou les toitures : ce sont des 
hydrocarbures calcinés qui prennent la forme d'un goudron. Lorsqu'une masse de naphte 
très chaude tombe sur le sol, elle peut déclencher des feux de forêts ou des feux de 
toitures, mais en aucun cas de méga feux puisque ceux-ci doivent être liés aux 4 points qui 
alimentent les incendies et les rendent beaucoup plus violents.

https://inhabitat.com/mysterious-tarry-goo-falls-from-the-sky-in-michigan/

EE : Dew (AED en français), arme a énergie dirigee comle a Hawaï pour installer leur 
ville 15 mn. Rien a voir avec les plaques tecto ou chaleur du sol

AM : Harmo décrit des Dew qui viennent du sous-sol. Tu décris un DEW qui vient de 
satellites.

Déjà, vu la quantité d'énergie à apporter, il serait étonnant qu'un fragile satellite puisse 
détruire une telle surface. La masse énorme du noyau terrestre est plus probable.

Ensuite, cette énergie venant du ciel devrait cramer le haut des arbres, tous les éléments 
haut comme les drapeaux ou les toits, et laisser intacte la terre au pied des arbres qui ont 
fait parasol. Or, c'est le contraire qu'on observe : la terre est craquelée au pied des arbres 
(on a généralement même des flammes qui continuent à sortir du pied des arbres 
généralement), les voitures sont fondues, mais les feuilles en haut des arbres sont restées 
vertes, et les drapeaux intouchées.

Créer des villes de 15 minutes ? Ils n'ont pas besoin de brûler, regarde en France la 
transformation de toutes les grandes villes et "petites villes de demain" en ville 15 
minutes, pas besoin de faire cramer Paris ou Lyon...

Donc l'hypothèse d'Harmo est la plus probable des 2 théories.

EE : il suffit de qq endroits d impact de ces rayons , des rayons ont été vu a Hawaï par 
ex ...ils venaient , car visibles, du ciel. Après la venue d étranges nuages

H : Ca ce sont les explications que les anti-système américains ont trouvé pour expliquer 
le phénomène, parce qu'il n'ont pas accès aux véritables informations sur ce sujet. Leur 
hypothèse tient la route, mais comme HAARP par exemple, la véritable raison ne réside 
pas dans le technologie de l'Etat Fédéral qui sert toujours de bouc émissaire. La CIA joue 
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beaucoup sur ces rumeurs et en profite, mettant parfois de l'huile sur le feu pour que les 
gens se dirigent vers ces mauvaises hypothèses : aller dans le sens des gens en leur 
donnant du grain à moudre les conforte dans leurs fausses pistes, et cela permet de cacher 
la vérité. HAARP a servi à détecter Nibiru grâce à son champ magnétique, vu qu'il n'était 
pas possible de la voir directement. Une autre méthode ensuite a été de la suivre aux 
infrarouges car elle dégage beaucoup de chaleur. A Hawaï, il n'y a pas eu d'arme 
énergétique, et la preuve en est que si cela avait été le cas, le sol sur deux mètres de haut 
n'aurait pas été calciné alors que le sommet des arbres était encore vert. Un rayon vient du 
ciel, et brule le sommet des arbres en premier. Cela n'a aucun sens logique. La seule 
explication rationnelle est que cela vient du sol, puisque plus on est proche du sol et plus 
les dégâts sont importants. Un rayon spatial est un rayon, il n'évite pas le sommet des 
arbres pour bruler leur tronc. CQFD

BC : je comprends les gens qui en doutent car d'autres incendies gigantesques ont eu lieu 
et c'était apparemment criminel et prouvé d'après un témoignage que j'ai reçu, mais on sait 
très bien que les gouvernements peuvent prouver ce qu'ils veulent quand ça les arrangent.

AM : EE, Si les images des rayons sont vraies (beaucoup de fakes exprès pour discréditer 
les images légitimes de ces rayons sortant du sous-sol, surtout au niveau des pyramides), 
ça reste un rayon vertical : tu ne peut savoir si ça vient du sol ou si ça vient de la Terre... 
En Russie, ils montraient que ça venait de la Terre, avec la fumée qui sortait du sol tant le 
rayon avait commencé à cramer le sous-sol avant de sortir.

C'est du "ToutSaufNibiru" classique : quand les médias ne peuvent expliquer quelques 
choses, pour les endormis ils vont focaliser sur le 7 octobre et ne pas en parler, et pour les 
réveillés, ils sortent les explications Haarp-Blue beam, pour faire croire que le 
gouvernement est tout puissant et qu'il est inutile de résister, tout en faisant perdre du 
temps dans des impasses, et en empêchant les gens de voir qu'il faut se préparer à 
l'autonomie. D'une pierre plusieurs coups, les illuminatis adorent ça...

Massif central ancien point chaud
AM : Harmo, à propos des radiations + point chaud que tu décris : "pics de chaleur très 
intenses mais brefs, qui grillent instantanément les personnes dans le périmètre 
d'émission de la radiation"

 1) Je n'ai pas compris :
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 a)  tu parles d'un pic de chaleur dans l'incendie déjà existant (donc plus de 
dégâts qu'un incendie de forêt classique),

 b) Ou c'est plutôt la personne se balade tranquille, sans incendie (voir même 
dans la neige en hiver), puis tout d'un coup elle se retrouve carbonisée sur 
place sans comprendre ?

 2) quel diamètre cette émission de rayonnements ?

 3) Vu qu'en France on a les volcans d'Auvergne qui sont des points chauds avec 
probablement les mêmes radiations (sauf si elles sont liées à la latitude, et sont 
plus nombreuses vers l'équateur) : Comment échapper à ça ?

H :

1 - Le pic de chaleur par radiation se déplace, car sa source dans le noyau se déplace. Si le 
début de l'émission se trouve dans la nature, c'est là que débute l'incendie (de forêt). 
L'émission de radiation se déplace avec la rotation du noyau, elle ne reste pas sur place, 
elle balaye une bande, et c'est quand elle arrive sur les zones habitées que maisons, 
voitures, personnes et animaux sont grillés sur place.

2 - Il n'y a pas de règles, puisque c'est comme une éruption solaire, il y a en a des larges et 
des moins larges. On peut aller du km à une centaine de mètres seulement, voire quelques 
dizaines de mètres pour les plus petites. C'est comme un chalumeau qui passerait sous la 
croute terrestre, ça dépend de la taille du chalumeau.

3 - Les volcans d'Auvergne ne sont pas sur un point chaud, parce que sinon ils seraient 
toujours actifs. La croute terrestre se déplace au dessus des points chauds au cours des 
millions d'années, si bien que les volcans au bout d'un moment ne se trouvent plus au 
dessus. Je l'avais expliqué pour Hawaï. Le point chaud qui a créé le massif central est 
aujourd'hui en Grèce (Santorin). Le volcanisme du massif central comme celui en 
Allemagne est résiduel, et est lié davantage à la tectonique (poussée de l'Espagne et de 
l'Italie sous l'Europe).

Il n'y a aucun moyen d'échapper à cela, mais rassurez vous, cela arrive dans des zones très 
limitées. Ces radiations ont 99% de risques de se produire dans des zones inhabitées, 
Hawaï étant une exception puisque les îles le plus jeunes sont directement au dessus du 
point chaud, qui est un des plus importants de la planète. Les plus vieilles îles de l'archipel 
ne se trouvant aujourd'hui plus au dessus direct du point chaud, elles ont été choisies par 
certaines élites américaines comme refuge (Comme la Nouvelle Zélande), mais des gens 
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comme O'prah ou Zuzuker-berg ont fait un très mauvais choix. Ils veulent surtout se 
protéger des populations qui vont se rebeller quand Nibiru sera évidente (l'avantage d'une 
île facile à contrôler), mais ils ne réalisent pas qu'ils seront sous les eaux à cause de 
tsunamis de plus de 100m dans la zone. C'est ce qui est arrivé à l'île de Paques par 
exemple, où les tsunamis passés sont arrivés au pieds des montagnes, recouvrant de limon 
les anciennes statues sur plusieurs mètres. Si on regarde la façon dont elle se sont 
couchées (avant d'être relevées par les archéologues), elles ont toutes versé dans le même 
sens, prouvant que la force qui les a frappé venait de la mer. Ces "Elites" là ne sont des 
pantins utiles de seconde zone, ils ne savent pas tout ou ne veulent pas voir la vérité (Les 
élites minimisent aussi les conséquences du passage), ils n'échapperont pas à leur destin 
comme les autres. Vous pensez vraiment que O'prah et Zuzukberg sont les dirigeants ? Ce 
sont des façades utiles qui sont bien récompensées, mais ils n'ont que les miettes. Qu'ils 
fassent de mauvais choix n'est donc pas étonnant, ils n'ont que des informations de 
seconde zone, comme eux.

Offensive israélienne sur Rafah
H : https://www.ouest-france.fr/monde/gaza/gaza-benyamin-netanyahou-ordonne-a-
larmee-israelienne-de-preparer-une-offensive-sur-rafah-ac41be84-c5e1-11ee-8011-
b976796527e7

Risque de génocide au maximum, malheureusement

Tempêtes
BC : cela se rajoute au Chili , c'est un événement dont tu avais parlé Marc il me semble et 
il c'est concrétisé :  https://www.francetvinfo.fr/meteo/climat/etats-unis-une-tempete-
balaie-la-californie-les-autorites-decretent-l-etat-d-urgence_6348277.html

H : oui mais cela n'est pas du aux radiations ni au point chaud, simplement au climat qui 
fout le camp. Plus l'axe de la Terre vacille, et plus les masses d'air de températures 
différentes sont mises en contact et plus elles viennent de loin. Aujourd'hui on a de l'air 
polaire qui rencontre de l'air tropical, et la différence est telle qu'elle provoque des 
tempêtes record. la température de l'eau des océans augmente aussi, mais pas à cause du 
réchauffement atmosphérique, mais à cause du volcanisme sous marin et de la tectonique 
des plaques qui s'est accélérée. Un ouragan tropical se déclenche quand la température en 
surface atteint 26°C/28°C, et ces limites sont de plus en plus dépassées. Les incendies de 
forêt, les volcans, le climat, la tectonique et ses séismes/tsunamis jamais vus depuis des 
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siècles sont tous liés à la même chose : le noyau terrestre est perturbé. A quoi cela est du ? 
Est ce que nous sommes au bord d'une inversion de champ magnétique : oui. Mais qui 
enclenche cette inversion ? Y-a-t-il un facteur extérieur ? Oui, parce que le noyau terrestre 
ne change pas les vents sur Neptune, ni déclenche la chute de météorites et de goudron.

Interview Poutine par Carlson
H : https://www.francesoir.fr/politique-monde/suivez-l-interview-de-tucker-carlson-en-
direct-sur-france-soir

H : Certains attendent un indice sur Nibiru. Tucker Carlson est connu pour être du côté 
des Républicains (Trump) et donc de la Junte au pouvoir depuis 2015. Comme le fait 
remarquer Nancy Lieder de Zétatalk, le fait que l'interview se passe ne Russie empêche 
toute censure des merdias occidentaux. Il semblerait même que Trump soit sur place, à 
Moscou. Etrange étrange tout cela même si je ne m'enflamme plus depuis qu'Obama a raté 
son tour de faire le job il y a quelques années. Ceux qui pourraient nous dire la vérité ont 
peur de semer le chaos et de ne pas pouvoir contenir la rage et la panique du grand public. 
Nous verrons bien ce qu'il en ressortira.

Pour le moment, 00:52 heure française, VP parle de l'Ukraine. Ca on s'en serait douté.

CD :  ça a donné quoi cette interview, je n'ai pas suivi et je crains d'avoir des infos 
biaisées par les médias classiques.

H : Rien de bien intéressant, c'était quasiment exclusivement sur l'Ukraine. Par contre, ce 
que je peux vous dire c'est que cette interview n'était qu'un prétexte. Dans l'équipe de 
Carlson se trouvait des envoyés spéciaux, qui ont donc pu bénéficier de la couverture du 
journaliste. Des pour-parlers ont eu lieu avec Poutine en off, et Trump s'est même rendu 
sur place pour la rencontre. Au menu, la fin de la guerre en Ukraine, car Poutine aimerait 
bien avoir les mains libres pour annoncer Nibiru. Dire une vérité même partielle (planète 
errante, inversion des pôles, une annonce peut ne traiter que d'un seul point sans faire le 
rapprochement total avec Nib.) peut provoquer des mouvements de panique et des 
protestations, et Poutine comme les autres doivent pouvoir déclencher la loi martiale. Or 
si les soldats sont au front, il ne sont pas à maintenir l'ordre en interne. Il est probable que 
la plupart des forces armées à l'étranger reviennent chez elles, qu'elles soient françaises ou 
américaines, car on aura besoin d'elles sur place. La guerre en Ukraine est en train 
d'handicaper tout le monde dans ce contexte, même les américains et les européens. Seuls 
les Khazars souhaitent encore la continuer pour reformer leur Empire dans leur ancienne 
capitale Kiev, mais il vont vite être forcés à négocier. Les élections US sont en novembre, 
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Trump a de grande chances d'être réinstauré et de mettre fin au conflit. En attendant, 
Biden doit partir pour laisser la place, et les récentes déclarations négatives sur sa 
mémoire défaillante vont commencer à le sortir du jeu. Tout cela va précipiter 
(normalement) la fin de la guerre en Ukraine, espérons le en tout cas. Il ne restera plus que 
le cas d'Israel et son gouvernement khazari à éliminer et redonner au peuple israélien le 
plein pouvoir sur sa destinée. La chute de l'Ukraine sera un coup dur pour les khazs, qui 
seront contraints de se replier sur Israel. Rien n'est joué mais ça avance.

https://www.lefigaro.fr/international/de-la-machine-a-gaffes-aux-soupcons-de-senilite-un-
mandat-de-bourdes-et-de-confusions-pour-joe-biden-20240209

N'oubliez pas que j'avais vu Biden chuter/prendre un malaise lors d'une allocution devant 
son pupitre. Il est sur la voie de sortie !!

AM : Il y a eu une explosion massive dans une usine d'arme nucléaire en Russie, quelques 
heures avant la divulgation. Une manière probablement d'influer sur la version de 
l'interview à divulguer, et de ne pas montrer la version où Trmp faisait un caméo dans 
l'interview.

https://www.ouest-france.fr/europe/russie/une-explosion-puissante-dans-une-usine-
darmement-russe-4d6247be-c657-11ee-9c4f-9be0695f50c2

AM : Le symbolisme

À 17 s de l'interview de Poupou, le monteur fait soudain un cadrage de poupou en entier.

Au même moment, comme si quelqu'un en face lui avait donné le top, Poutine enlève 
ostensiblement sa montre à bracelet cuir, et la place sur la table à côté de son stylo sur un 
carnet de cuir.

C'est bien visible (à la fois par le plan large, à la fois par les mouvements lents de 
Poupou). Il regarde sa montre, ce qui porte le spectateur à regarder aussi, il lève bien sa 
main en se frottant le poignet pour que la caméra de face prenne l'image aussi, et ce 
pendant de longues secondes. À comparer avec Manu qui fait la même chose, mais en 
douce sous la table et sans regarder ce qu'il fait (même si là encore, le monteur mets 
temporairement en plein champ pour filmer l'ensemble, en contre plongée, ce qu'on ne fait 
jamais sauf si on veut rabaisser le président). Ensuite, comme poupou, Manu se frotte 
longuement la main à hauteur de tête, et les médias qui rediffusent complaisamment cette 
anomalie (on n'enlève pas sa montre en pleine interview).
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17 s, vous savez ce que ça veux dire... Certains ont regardé les posts de Kiou, et il y en a 
un, de 5 ans en arrière, qui montre une photo d'une montre similaire et d'un stylo sur un 
carnet de cuir.

Ne venez pas me sortir que c'est un hasard, les probabilités de réalisation d'un événement 
aussi précis et illogique s'approchant du zéro absolu !

Le commentaire de ce drop 2647 (05/01/2019) est :

"Le POTUS sera-t-il à CD demain ? [Civil Defense]

[1 an de delta]

Questions de NAT SEC ? [sécurité nationale]

L'horloge tourne

SUIVRE LA MONTRE".

---

Je ne suis pas spécialiste de kiou, mais ça ressemble beaucoup à la préparation en cours de 
la LM (CD est un organisme censé protéger les populations d'une attaque militaire ou d'un 
désastre naturel, c'est à dire qu'ils se préparent aux Açores, ne sachant pas ce qui va se 
passer mais c'est possiblement très gros). En lien avec la sécurité nationale censée 
maintenir l'ordre.

---

Au-delà, ça montre que dans les coulisses, tous les plans possibles sont prévus bien à 
l'avance : certains drop se réaliseront, d'autres non, parce qu'ils correspondaient à des 
plans de secours. Kiou, le Monarc 2017, PouPou, Trmp, sont visiblement liés / contrôlés 
par les mêmes personnes en arrière plan.

Les liens sont sur mon mur (je ne veux pas attirer les foudres sur le mur de Marc).

[plus tard]

AM : La montre avait d'autres choses à dire

---

Les zaitas confirment mon analyse d'hier sur la montre de Poupou.
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Par contre, je n'ai pas assez de réflexes sur les kious posts (je déteste les codes cachés, et 
je n'ai pas que ça à faire...).

Voilà les compléments apportés :

---

Le sujet de l'interview est la vérité sur Nib - qu'elle existe, qu'elle est entrée dans le 
système solaire interne, et qu'elle est le facteur qui provoque l'augmentation des séismes, 
des éruptions volcaniques, et de l'oscillation météorologique.

les grands pays comme la rouss et les USA ont évidemment toutes les preuves.

Inquiet que le commun des mortels ne soit pas informé (afin qu'il puisse se préparer et 
prendre des mesures pour sa survie), Poupou a menacé d'annoncer la présence de Nib 
depuis la roussi, à moins que la Junte ne le fasse rapidement. L'original de l'interview de 
Tuck herr est conservé à Mosse coup, en lieu sûr.

---

Rapidement ? La montre affichée donne des indications sur une date : elle affiche 3 h 14. 
Traduction : 14 mars 2024.

Voilà ce que voulait dire "l'horlage tourne, suivez la montre [voir la montre pour les 
détails]"

Allons plus loin que les zétas : l'aiguille de réglage de sonnerie est sur 12 h, ce qui indique 
que 2024 est la dead line (ou 2025, voir la précision "un an de delta").

Le chronomètre est bloqué sur environ 0 s et 40 centièmes de secondes (mon image n'est 
pas assez précise), l'interview a été mise le 40e jour de l'année, ça montre qu'ils avaient 
une idée globale de quand ils le feraient.

La date du jour est soit un 8 soit un 6 (possiblement un 5), mais difficile d'en tirer quoi 
que ce soit. L'angle la fait barrer par l'aiguille des minutes, peut-être pour dire "t'occupe 
pas de ça p'tit con".

Ou au contraire, pour dire que c'est le plus important ?

On pourrait rajouter la marque "IWC" (un fabriquant suisse (d'origine américaine) de 
montres de luxe, produites par des machines et très technologiques) : Sponsor de 
l'organisation humanitaire Laureus qui a pour but de faire découvrir le sport à des enfants 
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défavorisés du monde entier, ou pour la Fondation Antoine de Saint-Exupéry pour la 
Jeunesse, ou encore d'ateliers artistiques et pédagogiques organisée par l'Association 
Arrimage du Pr Claude Garrandes (association Horus pour enfants toujours). Ces 
associations pour enfant n'ont pas encore de scnadales sur leurs agissements, mais en 
général, humanitaire et enfance ça pue...

---

Ainsi, les messages distillées au cours du temps n'étaient pas des indices linéaires : c'est 
juste des messages sur lesquels pointer selon le message du moment à faire passer.

---

Les zaite ah n'en parlent pas, mais l'appel à ce message implique 1 an de délai après son 
activation (donc 14 mars 2025 ?).

-

De plus, les zaitas insistent plus que d'habitude sur le libre arbitre des dirigeants humain, 
rappelant que depuis les échecs d'Obama, ils ne vont jamais au bout des divulgations.

Donc encore une fois, j'explique ce qu'ils devraient faire, mais qu'il y a peu de chances 
qu'ils le fassent réellement. Juste apprendre à décoder l'ennemi.

H : Je vais en parler dans la nouvelle semaine question / réponse. Mais effectivement, tu 
as raison, tout a été fait pour qu'on fasse attention à cette montre. Ce n'est pas un hasard et 
ça se sentait !!

Alertes subliminales fin du monde
FL : on.dirait qu on.se rapproche de + des révélations même si evidemment " on." ne 
mentionne pas la cause honnie de cet événement..qui pourrait se produire entre 2025 
et ..2095 : https://www.tf1info.fr/environnement-ecologie/climat-l-ocean-atlantique-
proche-d-un-point-de-bascule-devastateur-selon-une-nouvelle-etude-2285753.html

H :  et oui les merdias n'ont pas le doit de nommer Nibiru ni d'y faire référence. C'est un 
contrat qui a été signé entre les gouvernements. Mais maintenant les choses pourraient 
changer !!
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H : Semaine Questions/Réponses n°25

Cette semaine, la sphère en cuivre représente de façon symbolique Nibiru enfin mise sur 
un piédestal, c'est à dire devenant officielle. Ceci est en rapport avec l'interview 
tonitruante de Pout-ine par Carlson (Ex Fox News) et la présence probable de Trumpet au 
même moment à Moscou (couverture fournie par le journaliste). L'interview diffusée n'est 
pas la seule qui ait été tournée, une seconde est détenue par Pout. et Trumpet. Ce qu'elle 
contient évidemment peut être en rapport avec Nibiru et/ou l'existence des ET, les deux 
étant liées de toute façon. Ce sont les deux grands secrets des initiés. D'après Nancy 
Lieder, et confirmé par Qiou, l'épisode bizarre dans l'interview où Pout. quitte 
ostensiblement sa montre (difficile de ne pas voir que c'était prémédité vu la comédie), et 
la pose bien visible sur sa table, est de toute évidence un coup bien orchestré. Tout a été 
fait dans le montage, les zooms et le déroulement de l'action, pour que personne ne rate 
cette montre : elle affiche 3:14, ce qui signifierait, à une année près, que la date du 14 
mars a été notifiée à TOUS par le président Russse : sachant ce que nous savons, cette 
date semble être un ultimatum aux puissants de ce monde. Pout-ine laisse jusqu'au 14 
mars 2024 voire 2025 (mais je trouve cela un peu lointain) pour que les dirigeants 
internationaux (Politiques et Elites) fassent quelque chose. Quoi exactement ? Vues les 
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précautions prises pour coder la date, la diffusion internationale de l'interview, ce n'est pas 
par rapport à la guerre en Uk-raine, Pout-ine pouvait le dire directement aux ambassades 
ou même à Carlson, voire par l'intermédiaire de son porte parole. Ici on passe quand 
même par un canal étrange : un ex journaliste américain vedette de Fox News 
(Conservateurs), Pro-Trump et donc pro-Q en théorie, mais aussi une scène sur-réaliste 
qui met en évidence une montre à aiguille sur laquelle on zoome peu discrètement, et un 
Président russe qui joue une sorte de chorégraphie gestuelle en l'enlevant de son poignet. 
Avouez que c'est vraiment beaucoup trop étrange pour être anodin. Bien entendu il n'y a 
pas l'année, mais on peut se douter qu'un an ça fait un peu long, même si c'est surement un 
ultimatum lourd de conséquences et qu'il peut laisser de la marge pour le passage à l'acte. 
Les élections US et Rus.ses sont aussi des frontières importantes, il parait logique que 
l'ultimatum tombe avant ces élections (même si Pout. et Trumpet sont grands favoris, la 
surprise peut toujours arriver). Notez que les élections présidentielles en Russie se 
déroulent à partir du 15 mars 2024, est ce un hasard si l'ultimatum tombe juste la veille du 
scrutin ?! Je ne pense pas que cette date ait été choisie au hasard quand on sait cela !! A 
partir de cette limite de calendrier, ce qui est sûr c'est que Pout-ine prendra l'initiative, peu 
importe le sujet en question. Est ce qu'on aura le droit à une diffusion simultanée de 
l'interview principale dont un exemplaire est détenu par les russes et l'autre par les 
américains ? Est ce que les américains vont prendre l'initiative avant que Pout-ine ne le 
fasse après le 14 mars, tant qu'il est encore Président de la Rus.sie (élections à partir du 
lendemain) ? Autant de questions qui auront leurs réponses quand les choses deviendront 
publiques !

- aparté -

AM : Juste pour préciser, j'ai du mal expliquer dans mon commentaire précédent : ils n'ont 
pas zoomé sur la montre lors de l'interview. Lors de l'interview, le montage passe en plan 
large à 16 s exactement, et 1 s après (soit 17 s), Poutine enlève sa montre et la pose 
lentement sur la table. Nous ne voyons donc pas l'heure affichée sur la montre lors de 
l'interview.

Mais comme les 17 s sont un truc hyper connu, et que Pouton n'utilise jamais de notes ou 
de stylo, on se doute que c'est une mise en scène, et cherchant à trouver le code derrière, 
on va vérifier sur les messages de kiou s'il n'a pas déjà publié une photo avec une montre 
similaire, posée sur un cahier cuir et un stylo.
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Et en effet, cette photo existe, et sur cette photo on voit une montre sur un cahier de note 
en cuir, à côté d'un stylo, quasi la même chose (mais vue d'un autre angle et en zoomé) 
que ce qu'on a vu de loin dans l'interview.

Et c'est uniquement sur la photos de kiou, publiée en 2019, qu'on voit 3:14 (14 mars).

Mais sinon, tout le reste est comme tu le décris.

Et c'est peut-être aussi un chantage, en disant que si une campagne malhonnête de 
propagande anti-pou avait lieu avant les élections, il serait obligé de tout balancer pour 
faire comprendre aux populations qu'on ne change pas de capitaine en pleine bataille.

H : le zoom a été fait par l'équipe Q en effet

- fin aparté -

Notez aussi que nous avions parlé ici les semaines passées d'une annonce possible de 
Nibiru par Pout.ine. C'était lors de la semaine du 9 décembre 202, semaine questions 
réponses 17. N'est-ce pas intrigant que dès février 2024, un journaliste vedette américain 
vienne interviewer le Tsar à Moscov ? Q'une scène sur réaliste y soit intégrée mettant le 
focus sur une montre à 3 heures 14 minutes ? Que Q rebondisse sur cette interview qui a 
fait le tour des médias de la planète, à l'international avec des traductions dans presque 
toutes les langues et des centaines de millions de vues ? Q a noté (post 4614558) : "Will 
POTUS be @ CD tomorrow ?" En français : "Le Président des USA sera-t-il @ CD 
demain ?" - "[1 year delta]" En français : "[1 an de marge]" - "The clock is ticking" En 
français : "L'horloge fait tic tac" - "FOLLOW THE WATCH" en français : "SUIVEZ LA 
MONTRE". L'image postée avec est la suivante :

https://t.me/newstreasonupdates/15900?single=

PN : Compte a rebours ?

H : possible aussi, mais il semble que Pout-ine aimerait mieux que l'initiative vienne des 
yankees.

Guerre aux Houtis
RC : https://www.7sur7.be/monde/les-houthis-voudraient-saboter-les-cables-internet-sous-
marins-quelles-consequences-en-europe~a968486d/
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RC : les coupures géantes d'internet liées aux tremblements de terre se feront avant NM et 
en relation avec la LM c'est ça ? Est-ce que ça sera généralisé ? Tout l'internet mondial en 
même temps ou est-ce qu'il y aura des points d'accès encore actif ? Je pense notamment à 
la Russie ou la Chine qui peuvent se créer le leur

H : les Houthis ont bon dos. La seule chose qu'ils ont réellement fait, c'est arraisonner des 
bateaux israeliens, dans le cadre de leur soutien à Gaza. Comme la région est en plein 
chaos, les merdias européens se servent des rebelles pour justifier le blocage de Suez, qui 
n'a rien à voir avec des combats, mais bien au fait que le canal se déforme. Rappelez vous 
des portes-containers qui s'y échouent. La zone est soumise à une forte distorsion 
tectonique, et le canal, déjà ancien, ne supporte pas ces torsions du terrain. Bien entendu 
que les Houthis n'ont pas les moyens de saboter les câbles, de toute façon leurs bateaux 
sont coulés dès qu'ils sortent de leur ports. La plaque africaine, et sa sous-plaque qui 
comprend le Sinaï, la bande Gaza, la partie Ouest d'Israel jusqu'en Syrie/Turquie (là où il 
y a eu le gros séisme) glisse le vers le haut. Cette faille de glissement passe sous la Mer 
Morte, et descend jusqu'au canal de suez. Cette sous-plaque va devenir une île et se 
détache du continent sur tout son pourtour. La cassure du séisme en Turquie l'a libérée, et 
d'autres fractures auront lieu qui permettront encore à cette nouvelle île de se former. Gaza 
est attaquée par Israel mais pourrait bien subir pire encore. Pourquoi justement Bibi et 
compagnie veulent expulser les gazaouis en Egypte ? Parce que si Gaza subissait un méga 
séisme, les palestiniens afflueraient en masse sur Israel. L'Etat hébreu préfère qu'ils soient 
expulsés loin de la zone avant le chaos !!

Quant aux câbles internet, bien entendu qu'ils vont tous céder. Comment, dans quel ordre 
et qui sera touché en premier, rien n'est défini. C'est pour cela que des moyens alternatifs 
sont mis en place depuis quelques années, notamment les micro satellites. Un gros 
satellite peut être endommagé par des débris de Nibiru, mais un essaim de petits est non 
seulement peu couteux à remplacer, mais aussi plus résilient car même si la cohorte perd 
de son effectif, le réseau continue de fonctionner. Les Gafam ont aussi planché sur des 
drones d'altitude qui serviraient de relais. Tous ces dispositifs sont là pour palier à la perte 
des câbles, car Internet est devenu indispensable aux Elites d'un point de vue économique. 
Si les gens sont confinés chez eux, comment vendre et continuer à faire prospérer son 
capital ? Le commerce international par navire va aussi être compromis et remplacé par le 
train, la route ou les avions, car il faudra bien que les commandes faites sur les sites de 
vente en masse arrivent au destinataire. Les portes-containers vont vite bouchonner, et ils 
le font déjà. Suez et Panama ne fonctionnent plus, les navires sont obligés de faire le tour 
(Cap de Bonne Espérance notamment). Internet mais aussi transports seront les prochaines 
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victimes du processus, après l'agriculture et le climat ! Notez que ces problèmes de 
coupures internet inquiètent beaucoup par rapport à une annonce internationale, Pout-ine 
voulant que ce soit fait avant un dérapage général, seul moyen que les gens puissent 
s'informer et faire des recherches correctement. Sans internet ou avec un internet instable 
et raccommodé à la va-vite avec des drone et des satellites, ce sera bien plus compliqué de 
se renseigner sur Nibiru et faire les liens. C'est une course contre la montre, et les 
coupures d'internet sont un élément clé dans cette urgence à agir.

AM : A noter qu'ils vont faire l'IMEC pour remplacer Suez, c'est à dire faire des bateaux 
qui décharge dans des trains à l'Est de la péninsule arabique, puis qui amènent dans les 
ports israéliens (histoire qu'ils taxent les marchandises au passage...). S'il y a des séismes, 
ils seront marrons...

https://www.usinenouvelle.com/article/qu-est-ce-que-l-imec-ce-corridor-inde-europe-qui-
doit-contrer-les-routes-de-la-soie-chinoises.N2208145

Députés US et la menace sur la sécurité intérieure
AM : Panique des élites, les députés US découvrent Nib

---

Pour rappel, les ET imposent 3 volets que les élites doivent donner aux populations avant 
le Pole-Shift : les ogres, les ET, et Nib. Cette dernière sera de toute façon obligée d'être 
faite avant qu'on la voit dans le ciel. Et il est probable que l'annonce de Nib sera juste "on 
vient de la découvrir, elle ne va pas heurter la Terre, donc aucun danger, aucun lien avec le 
re * chauff.. age actuel, ni les séismes/volcans/météores".

---

Les déraillements journaliers autour de NM, les séismes anormaux en hausse, les 
problèmes de la rotation africaine, rendent nos élites fébriles.

PouPou voudrait commencer les premiers volets de Nib tant que l'actaulité n'est pas trop 
chargée en cataclysmes naturels. Les réseaux sociaux ont des chaines de plus en plus 
nombreuses sur les découvertes archéologiques montrant que la civilisation est bien plus 
vieille que les sumériens, qu'il y a régulièrement des déluges, sans compter que cette 
civilisation était mondiale, avancée, et sous le joug des ogres.

Pour les ET, ils ont déjà tout dit : 2017, les OVNI ne viennent pas de la Terre et ont été 
cachés au public par le gouvernement, 2019 : on a trouvé de la vie sur Mars, mais le grand 
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public n'est pas encore prête, et 2023 : voilà des momies ET retrouvées à Nazca présentées 
au Mexique + des lanceurs d'alerte qui disent devant les sénateurs que l'armée a récupéré 
de la technologie spatiale et des corps d'ET de la part des ET auxquels elle a été confronté. 
Le clip du superbowl n'était que là pour rappeler tout ce qui avait été annoncé au public 
dans une indifférence flagrante des médias à discuter de ce que les autorités divulguaient...

Il ne reste donc plus que l'aspect "la surface de la Terre va être ravagée, beaucoup de 
population vont perdre leur lieu d'habitation et vont devoir migrer vers de nouvelles terres 
émergentes" à divulguer.

---

Ce matin 14/02 (à 1 mois de l'utimatum de Poupou du 14/03), l'assemblée des USA met en 
garde contre une "grave menace pour la sécurité nationale".

Des hauts responsables américains ont demandé à Bidon de déclassifier des documents 
pour que le Congrès et les alliés des États-Unis puissent évaluer une « menace » pour la 
sécurité du pays, et débattre des actions nécessaires pour y faire face.

L'après-midi, les députés ont été dirigés vers la salle hautement sécurisée du sous-sol du 
Capitole (le SCIF), là où les informations les plus sensibles et les plus classifiées sont 
divulguées aux députés. CNN a appris de ses sources que cette menace était liée à la 
dernière interview de Poupou (et donc au mystérieux dossier remis en cours d'intreview 
par poupou au journaliste Carlson).

---

[Zai ta] Quelle menace pour la sécurité nationale nécessiterait la déclassification de 
documents ?

Il ne peut s'agir que de la menace de poupou de dévoiler les preuves que Nib existe et 
s'approche. Au bout du délai imparti, Poupou menace d'y aller seul [bien qu'il préfère le 
faire conjointement avec ce qui reste la première puissance mondiale].

Comment les Etats-Unis vont-ils réagir ? Ils ont clairement ces informations en main, avec 
toutes les preuves qu'il faut.

Accuseront-ils Poutine de mentir ? Imposeront-ils la loi martiale pour éviter les émeutes ? 
Ou bien vont-ils faire un black-out (10 jours d'obscurité) pour limiter l'accès aux médias 
sociaux ?

Les décisions, humaines, sont en cours de discussion.
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---

AM : Rappelez-vous que toutes ces annonces ne peuvent être faites que sous LM (loa 
mars iale), parce que forcément beaucoup de leurs mensonges exploseront à ce moment-
là, et que beaucoup viendront se renseigner auprès des comple eautistes les plus proches.

https://www.ouest-france.fr/monde/etats-unis/les-etats-unis-confrontes-a-une-grave-
menace-pour-leur-securite-41649f8f-7ab0-4e27-b57b-64330a39c853

---

---

Censure de "menace mystérieuse sur la sécurité des USA"

---

Le Pentagone a rajouté une info (en plus de celle donnée par l'assemblée que c'était lié à 
Poutine), c'est que "c'est lié à l'espace".

Là c'est clairement de Nib dont on parles.

Mais pour l'instant, il est interdit de le dire. Donc la narrative ToutSaufNib a réagi en 
quelques heures : ils en déduisent que le danger est que les russes abattent les satellites 
américains.

Une narrative qui ne tient pas 2 secondes : toutes les nations ont ces technologiques 
depuis longtemps, et si les russes détruisent les satellites américains, les USA détruisent 
les satellites russes comme ils ont détruit les ballons espions chinois.

Une narrative simpliste qui suffira au grand public, en attendant que les députés aient pris 
une décision sur l'utltimatum de Poupou pour le 14 mars 2024 (qui rappelons le, a peut-
être un delta d'un an selon la post de Kiou).

https://twitter.com/JacquiHeinrich/status/1757840362838622384

H : Super, j'allais justement vous en parler !! Parler de Menace à la sécurité nationale, ce 
n'est pas rien, et cela nécessite un partage d'informations classifiées avec le Congrès. Les 
journaleux US essaient de trouver une parade effectivement mais ils ont raison sur 1 
point : c'est lié à la Russie. La réponse a été rapide après l'interview façade de Pout-ine par 
Carlson : la montre qui indique le 14/03, le fait que l'équipe de journalistes ait servi de 
couverture pour une visite à Moscou de Trump, et le fait que nous vous parlons depuis 
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novembre de quelque chose qui arrive et qui ressemble à une annonce officielle de Nib. 
sous la pression russe. Tout se tient. Nous sommes un peu comme en 2015, quand Obama 
devait faire ce type de déclaration, mais qu'il a rétropédalé. De là ce sont les militaires, 
lors des exercices "Jade Helm" qui ont lancé un coup d'état silencieux, envahissant le QG 
de la CIA avec des dizaines d'Hélicoptères et de GI et en commençant à nettoyer l'état 
profond. Epstein, qui était un agent chargé de faire chanter les politiques et grands patrons 
US, est une première fois inquiété en 2019 suite aux preuves accumulées par le Junte sur 
son traffic humain aux îles vierges, mais ses protections sont trop puissantes et il s'en sort 
pour mieux chuter plus tard. C'est aussi suite à ce coup d'état de septembre 2015 que 
Trump est approché "pour faire le job" comme il l'a dit lui même, et devient Président des 
USA en 2016, juste un an après Jade Helm. Manisfestement, l'état profond a le cuir dur et 
Trump a eu du mal à faire ce travail. Epstein est finalement arrêté et son chantage aussi. 
La FED est purgée des banquiers Khazars qui n'ont plus leur principal revenu (la revente 
des dollars aux américains, un comble quand on y pense !). Quant à Pout-ine, il fait 
pression depuis des années pour annoncer Nib. et n'a pas attendu que cela soit officiel 
pour relocaliser sa population et ses administrations dans les zones sures, notamment à 
l'Est du pays. La météorite de Tchéliabinsk a aussi réveillé les dirigeants russes, car c'était 
un bel avertissement. Ce n'est pas pour rien que les occidentaux le harcèlent depuis des 
années, et cela bien avant la guerre en Ukraine, chargée d'affaiblir Moscou 
économiquement et politiquement, et ainsi dissuader son dirigeant de parler. Mais... la 
Russie est plus résiliente qu'il n'y parait, et face aux nombreuses menaces qui pèsent sur 
tout le monde (New Madrid, climat chaotique, tsunamis/séismes et gros mouvements 
tectoniques, internet en sursis etc...), chinois et russes veulent pouvoir se préparer au 
grand jour. Peut être que cette fois on aboutira, mais ne vous leurrez pas, une annonce 
c'est bien mais les conséquences seront lourdes. Les lois martiales risquent de pleuvoir 
pour éviter la panique et les révoltes, le grand gel économique sera aussi d'actualité (gel 
des prix, fermeture des guichets de banque et des bourses). Alors oui, ce sera une bonne 
chose que les gens sachent, mais ça se passera aussi dans la douleur !

https://en.wikipedia.org/wiki/Emergency_Broadcast_System

Le Système de Diffusion d'Urgence est un moyen d'envoyer une alerte, ou un message sur 
tous les médias (TV notamment), détenu par le gouvernement fédéral américain, donc par 
la Junte. Ce système permettrait théoriquement de court-circuiter toute tentative de 
censure dans les merdias US. Cette technique pose un gros problème à ceux qui ne veulent 
pas une annonce de Nib, c'est pourquoi leur seule solution serait de mettre les USA en 
black out électrique, en coupant littéralement le courant au plus grand nombre. Cela peut 
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se faire par exemple en attaquant les gros transfos du pays, et avec un effet domino, de 
faire sauter l'ensemble du réseau. Le prétexte, une tempête solaire bien sûr ! Mais ne 
soyez pas dupes, pourquoi cette panne arriverait justement alors que la demande de 
divulgation de documents ultra confidentiels a été demandée pour cause de menace 
sérieuse sur la sécurité nationale US, non seulement une déclassification pour les élus 
américains mais aussi pour leurs alliés (France, Canada, Royaume Uni etc...). Cette 
menace doit être vraiment très grave pour qu'une telle démarche soit effectuée exactement 
le 14/02 (alors que Poutine a émis un ultimatum pour le 14/03 !!). Que va donc faire 
Robinette (Le vrai nom de Bid-en) ? Les prochains jours vont être cruciaux car si le 
Presidt US déclassifie, le dossier sera envoyé à tous les alliés des américains, il y aura 
forcément une réaction de nos gouvernements. A suivre de très très prés !!

CL : Tuer Poutine ou le menacer suffisamment n'est pas une sérieuse option actuellement 
envisagée par les opposants à la divulgation du coup en ce moment ?

VB : ce qui est désolant c est que même en ayant connaissance de NIB et de son " 
annonce " officielle , les personnes Lambdas ne le croiront pas...., ils seront TOUS dans le 
Déni.....

H : Pouti-ne est protégé par une cohorte d'agents du FSB et la Russie est longtemps restée 
un endroit difficile à pénétrer pour les espions étrangers. Pout-ine est un ancien agent, et 
sa couverture était celle d'un employé lambda au service des archives. Quand on voit sa 
façon de marcher, son calme stoïque, le bras toujours prêt à sortir un pistolet et la pratique 
des arts martiaux, il n'était surement pas aux archives mais sur le terrain, en Allemagne, 
durant la guerre froide. C'était le lieu d'affrontement entre les deux blocs, et c'est là que 
l'espionnage atteignait son paroxysme. Pout-ine était un espion d'Elite du KGB, devenu 
maintenant FSB. Le tuer à mon avis sera difficile, surtout qu'il est prudent et utilise 
volontiers des doubles. De multiples tentatives ont été perpétrées, mais sans résultats.

https://www.tf1info.fr/international/des-espions-de-l-ouest-auraient-il-assassines-le-
chauffeur-de-poutine-2002039.html

Tsunami de Nice
AM : Des odeurs de gaz fossiles (venant du sous-sol fracturé) se font sentir à Nice depuis 
10 jours. Impossible pour l'instant d'accuser une entreprise lambda d'un "relargage 
accidentel", comme ils le font d'habitude (voir les odeurs d'égout de Rouen, les fumées sur 
les plages Anglaises, les morts d'animaux sur les plages bretonnes en accusant les algues 
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vertes, etc.) car l'odeur continuerait à se faire sentir malgré la pseudo réparation annoncée 
dans les médias...

C'est pourquoi ils préfèrent, comme les lâchers réguliers de pétrole sur les plages du 
Brésil, dire qu'ils recherchent la cause, puis les médias auront ensuite interdiction de 
relayer les nombreuses alertes des témoins.

---

Ces odeurs se produisent en même temps que l'explosion ressentie à Perpignan hier, et 
attribuée à un séisme.

L'occasion de rappeler les alertes de Marc, sur la submersion de Nice par un tsunami par 
effondrement sous-marin (avec possible mascaret jusqu'à Avignon).

Il y a un mois encore, une alerte EBS rappelait aux niçois que la ville pouvait être balayée 
par un tsunami. Preuve qu'ils savent que les fonds sous-marins peuvent s'effondrer, et 
qu'ils n'ont aucun moyen de l'empêcher.

https://www.bfmtv.com/.../alerte-tsunami-dans-le-sud-y-a...

A noter qu'ils continuent à faire de la pub subliminale pour les comple eau tistes (en parler 
sous couvert de les critiquer), en assimilant odeurs à séismes puis tsunamis...

A propos des 85% de l'ascension
AM : Je relis une question de Jean-Jacques et de Brigitte Cransac d'un précédent post, je 
n'avais pas compris à l'époque la question (qui a dit "survolé à toute allure" ?  ), j'avais 🙂

répondu à côté. C'était à propos de l'ascension qui se ferait dès qu'on atteindrait 85% 
d'altruistes, laissant sur place 15% des âmes humaines survivantes.

Je vais essayer de répondre clairement, mais c'est 5h du matin, je fait ce que je peux !

Il y a bien :

- un effet de quanta : quand l'énergie des âmes altruistes restant sur Terre, incarnées ou 
non, est suffisante, les âmes vibrant de concert forment une bulle atteignent la masse 
volumique critique : moins dense que l'environnement autour, la bulle perce la surface de 
la dim 1 pour éclater en dim 2, libérant son contenu dans une dimension supérieure. 
Malheureusement, ceux qui ne vibraient pas dans l'altruisme, n'ont mécaniquement pas pu 
être dans la bulle.
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C'est l'effet de seuil, comme quand on dépasse d'un seul euro la limite des impôts pour 
passer dans la tranche inférieure, ou que vous êtes contrôlés à 0,50 g/l en alcoolémie, vous 
prenez une amende alors que le copain d'à côté, qui a bu la même quantité mais pèse 1 g 
de plus que vous, n'est mesuré qu'à 0,49 g/l et n'aura rien du tout.

Autant en administration ces effets de seuils peuvent être amorti (en mettant du prorata), 
autant en mécanique quantique, qui fonctionne en on/ff (tout ou rien), ce n'est pas 
possible.

Marc avait illustré cette notion à l'époque avec l'histoire du bateau : une île menace d'être 
engloutie, les survivants ont tant de temps pour se préparer, et une date de départ est fixée. 
Il y a de la place pour tout le monde sur le bateau, mais certains traînent sur le chemin, 
repoussent à plus tard leur chemin vers l'altruisme, ne travaillent pas forts. le capitaine 
attend au max, mais l'île en détresse devient menaçante (analogie avec la Terre qui meurt 
sous la grisaille volcanique de l'aftertime), et si le capitaine ne défait pas l'amarre qui 
retient le bateau à l'île (la bulle qui reste attachée en dimension inférieure), l'île peut 
sombrer à tout moment, entraînant le bateau, et tous ceux qui sont dessus, sous les flots 
(Marc dira si j'ai bien interprété, je ne suis plus trop sûr à la fin !). Au final, tout le monde 
meurt pour avoir attendu les retardataires.

Je pourrais illustrer avec la règle de pareto (les 80-20, 80% de la population sera prête en 
quelques années, et les 20% restants mettraient des siècles encore à se décider, pénalisant 
tout le monde). A un moment, le navire doit quitter le port pour rejoindre de nouvelles 
aventures, ce n'est pas juste non plus que tout le monde attendant des siècles, dans des 
cabines étroites (une Terre qui agonise) que l'entropie (les indécis qui ont peur de franchir 
la limite) les rejoigne.

---

Les 85% c'est une estimation, les ET connaissent l'énergie des âmes avancées venues nous 
aider, savent à peu près de combien vont grossir les âmes expérimentées avec les 
apprentissages de Nibiru, le nombre d'âmes les plus avancées vers l'altruisme, le nombre 
de survivants estimés, d'où j'imagine cette estimation de 85.

Marc confirmera ou complètera, mais c'est plus une énergie (une quantité de matière 
d'âme) qu'un pourcentage de population.

---
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Question de Jean Jacques : Au sujet des âmes, c est acter dès le départ que 15% d entre 
elles seront égoïstes. Le jeu est donc pipé dès sa conception.

AM : Les âmes restantes seront une ultra-minorité des égoïstes (la plupart des égoïstes 
auront disparus), mais surtout des indécises. Des âmes qui ont besoin de rester dans une 
planète école, mais qui auront fait un sacré saut d'apprentissage lors des évènements de 
Nib, et partiront sur de bonnes bases d'avoir été dans des communautés altruistes. La 
plupart étant des premières incarnations, et n'étant pas prêtes à passer dans un monde où 
tout le monde sait tout sur tous (quand on voit la crispation de beaucoup sur la vie 
privée...). Le jeu n'est donc pas pipé, chacun va là où il sera le mieux, et ce n'est que partie 
remises. Pour les âmes qui auront hésité à franchir le pas, que sont 2 ou 3 incarnations 
supplémentaires (redoublement) à l'échelle de l'éternité ? [Marc à aimé le post]

Divers
H : China Moon, la petite minette abandonnée, ne bave plus, sa bouche est saine mais elle 
a des problèmes pour avaler, même la pâtée (elle lèche seulement la gelée). Le vétérinaire 
la voit demain, possible corps étranger dans la gorge (arrête de poisson par exemple) vu 
qu'elle s'est nourrie de n'importe quoi dans les poubelles pour survivre.

China Moon a été hospitalisée hier, elle a un calicivirus qui lui nécrose la bouche. Pas de 
corps étranger, mais effectivement, elle a bien eu une patte avant cassée comme je m'en 
doutais (mais qui s'est ressoudée toute seule). La pauvre a du en voir dehors pour être dans 
cet état. Aujourd'hui elle s'est grandement améliorée, les anti-inflammatoires et les 
antibios ont été efficaces. Elle a mangé et bu, et la souche de calicivirus ne semble pas être 
des plus virulentes. Normalement je dois aller la chercher demain ! Je vous donnerai des 
nouvelles bien entendu !

China Moon est rentrée à la maison, le véto a confirmé mon premier diagnostic, elle a du 
manger très avarié pour survivre, ce qui lui a enclenché une grosse infection buccale. Au 
départ il avait peur d'un calicivirus, mais finalement les tests n'ont montré aucun virus, pas 
même leucose ou FIV (ouf !). Ses dents étaient très entartrées, il les a entièrement nettoyé, 
un facteur qui avait surement contribué à son infection mais qui en dit aussi long sur son 
age, surement 8 ou 9 ans. Elle bave encore un tout petit peu, mais clair, sa bouche reste 
irritée (avec le détartrage en plus...). Encore 4 jours d'anti-inflammatoires légers et la belle 
va pouvoir reprendre une activité normale. Après une vie de galère, elle va pouvoir 
maintenant avoir des vacances au chaud et bien dorlotée !!
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H : Semaine questions/réponse 26 : Cette semaine bien entendu il sera question de ce qui 
se trame aussi bien aux USA qu'en Russie. Les rumeurs d'une arme satellitaire russe 
nucléaire, mais aussi les allusions de Q au système de diffusion d'alerte pour faire passer 
un message d'une extrême importance pour esquiver la censure des Elites, l'interview 
étrange de Pout-ine par Carlson, et enfin la panique à la salle de crise du Congrès (SCIF) 
aux USA où une demande urgente de déclassification et de partage de documents ultra 
confidentiel a été faite auprès de la maison blanche, autant de signes qui vont dans le bon 
sens. Selon les sources Q, le système EBS (système de messagerie d'urgence) a été activé, 
et devrait être utilisé sous peu. Pourquoi utiliser ce système qui permet d'éviter la censure 
des médias traditionnels en fournissant directement l'alerte sur tous les supports (TV, 
smartphones, radios etc...) si ce n'est pour quelque chose d'énorme ? Pourquoi une telle 
panique au SCIF ? Les élus américains ont été informé d'une vérité hors norme, bien plus 
grave qu'un missile russe dans un satellite. N'oubliez pas l'ultimatum de Pouti-ne au 14 
mars, qui a déclenché immédiatement une réponse des USA (déclassification d'urgence de 
documents pour le Congrès) dès le lendemain de l'interview. Le président russe a profité 
de l'interview du journaliste vedette US pour transmettre un dossier, il était sur la table 
lors de l'entrevue, et c'est sur ce dossier que Pout-ine a posé la fameuse montre avec 3h14 
bien en évidence. Ce dossier ne parlait pas d'un missile offensif, pourquoi Pout-ine aurait 
fait fuiter des données militaires aux américains, c'est ridicule. Par contre, il contenait des 
données sur un système de protection planétaire par missile hypersonique qui a servi à 
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détruire la météorite de Tchéliabinsk. Les images montrent bien un objet très rapide 
traversant le bolide et déclenchant son explosion. En apparté, les ET sont intervenus aussi 
pour aider les russes à réussir ce coup, car le système de missile russe n'était 
qu'expérimental et pas assez puissant pour réduire les gros objets en morceaux. Avec les 
leçons et les progrès, ce système est aujourd'hui plus performant qu'en 2013. Le dossier 
comprend aussi les données recueillies par les scientifiques russes sur Nib., sa trajectoire, 
sa taille, ses caractéristiques etc... Cette mise en commun des informations n'est pas une 
première, les USA avaient déjà informé de nombreux autres pays sur l'arrivée de la 
planète, mais là c'est cartes sur table. Pout-ine voudrait créer une organisation neutre pour 
gérer d'un point de vue scientifique le problème commun à tous les pays, mais il préfère 
que ce soient les américains, les mieux équipés, qui parlent de Nib. en premier. Ce sont 
eux qui ont en la matière le plus de crédibilité auprès du grand public. La réponse ne s'est 
pas faite attendre, et tout semble maintenant en place avec la déclassification au Congrès 
des dossiers secret défense et l'activation du système EBS d'alerte global.

AM : Je n'ai pas compris la fin. Tu sembles dire que la déclassification sur la "menace 
sécurité intérieure" est actée, mais toujours aucun article officiel. C'est une info officieuse 
ou j'ai mal compris ?

H : la demande est officielle et ses membres ont reçu les documents, c'est la raison d'être 
de ce comité restreint dans lequel se trouvent ces élus (Congrès- Sénat + Représentants). 
L'autorisation de la maison blanche, signée par Biden n'est pour le moment pas actée a 
priori (je n'ai pas eu d'info à ce sujet), mais le "mal" est fait si je peux me permettre, 
puisque des membres importants du Congrès ont l'info et ont paniqués à la lecture du 
dossier. Biden ne peut pas refuser en théorie, sans que le scandale ne se fasse jour. La 
demande du conseil qui a eu lieu dans le SCIF (chambre sécurisée au Congrès) n'est pas 
une rumeur, elle est officielle, donc maintenant qu'on a parlé du loup (Une menace 
sérieuse sur la sécurité des USA qui mérite un partage urgent), Biden et son administration 
ne peuvent plus bloquer. La question est juste technique, car dans les documents il faut 
noircir les noms des personnes qui pourraient être inquiétées, mais les documents sortiront 
forcément. Il me semble qu'il y a un délai pour cela, et si cela tarde trop, les élus vont 
hurler.

H : MAJ : il semble que l'administration Biden ait refusé la levée du secret défense 
demandée par les élus.

https://www.pbs.org/newshour/politics/watch-white-house-responds-to-house-
intelligence-committee-chairs-warning-over-security-threat

463



19/02/2024 - Agitation sur l'annonce

L'argument principal est qu'il n'y aurait pas urgence et qu'ils s'en occupent. Ca ne tient pas 
debout vu la panique que cela a suscité... Encore une parade pour éviter de parler de ce qui 
fâche (Nibiru).

AM : C'est bizarre, PBS est une chaine du service public US, ils ont parlé du refus tout de 
suite après la demande (14 février), et c'est les seuls à l'avoir fait (du moins si j'en crois 
Google actualité, qui au passage refuse de m'afficher cette page si je tape "security threat", 
alors que ces mots sont dans le titre de l'article. J'ai l'impression qu'ils vont se contenter de 
plus en parler.

Discussion sur la spiritualité
[AM : Je ne reprends que mes réponses ici, pas le temps de reformuler toutes les questions 
et quiproquos sur des termes dont le sens est différent selon les courants de pensées]

AM : chez les illuminati frankistes (voir "la main cachée" sur mon site), ils sont persuadé 
qu'avec Lucifer, ils vont ascensionner ensuite et retourner en dimension 6 directos (du 
moins après une "petite" période en enfer, mais qu'ils s'imaginent peinarde parce qu'eux 
savent mieux que tout le monde, ce sont des dieux après tout...), parce qu'en faisant le mal 
ils ont fait le bien (il fallait que quelqu'un s'occupe de faire le mal afin de hâter la fin des 
temps).

J'imagine que c'est Lucifer / Odin qui leur a dit. Moi tu me dis ça, je refuse, même si 
j'étais persuadé qu'il fallait le faire : c'est pas tout le monde qui peut arracher le visage 
d'un enfant vivant, et continuer à rigoler...

Lucifer est appelé le grand déceveur, justement à cause de conneries de ce type qu'il fait 
croire à ses adeptes (que même les égoïstes ascensionneront en 5D, comme si'ls pouvaient 
gérer la télépathie qui allait en résulter...) C'est Métatron qui est derrière tout ça, mais lui 
ne se salit pas les mains. C'est pas lui qui fait cramer les bébés en holocauste, il se 
contente de manger des enfants déjà morts, autant que son sacrifice ne soit pas perdu.

AM : Pour répondre à "Tu n'as besoin d'aucun Maître car tu es devenu ton propre Maître. 
" => Ce n'est pas tout à fait vrai. Dans ce cas, ça voudrait dire que tu refais tout le 
cheminement de Descartes, que tu passes 50 ans comme Tycho Brahé à relever toutes les 
positions des planètes, puis que tu recalcules à partir des positions trouvées, pendant 30 
ans, les lois que Kepler avait trouvé, puis que pendant 50 ans tu te refasses ce que Newton 
à trouvé de Kepler, etc. Une vie n'y suffirais pas ! Beaucoup de prédécesseurs ont fait le 
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boulot pour nous, ce sont des maîtres, on monte sur leurs épaules de géant pour continuer 
à défricher, et nos successeurs s'appuieront sur nos travaux.

Ce que je veux dire, c'est que beaucoup sont des maîtres, surtout ceux qui n'imposent pas 
leurs croyances, et sont capables de les prouver.

C'est toute la difficulté du moment : certes rependre la maitrise de soi-même, mais aussi 
avancer à grand pas en empruntant les bons chemins déjà ouverts par d'autres, en restant 
vigilant "esprit critique", car les prédécesseurs ont vite fait d'avoir ouvert dans la mauvaise 
direction.

AM : en réponse à ta phrase "La vérité Ultime est dans votre Coeur." => Faux !  Je vais🙂  
faire bref :

- le coeur c'est le lien vers l'âme, donc l'âme. Tu te connecte en premier avec ton âme 
évolutive ("âme actuelle"), qui n'a souvenir que de ses vies antérieures mais pas encore de 
ses vies futures. Cette âme n'a que le savoir qu'elle a acquis de vie en vie, et donc est 
encombrée de fausses croyances telles que le gnosticisme, le catholicisme, l'occultisme, le 
boudhisme, etc. Ces doctrines sont avancées, mais se plantent sur pas mal de point encore. 
Si tu t'y connectes, tu ne feras que te connecter aux propagandes du passé, au lavage de 
cerveau que ton âme a subie.

- Tu te connectes ensuite à ton âmes accomplie, finale, celle qui est "comme" Dieu, c'est à 
dire hors du temps et de l'espace. Cette âme à connaissance de tes vies passées et futures, 
c'est celle là que tu décris avec justesse. Si tu t'y connectes, tu pourrais en effet profiter de 
tous les enseignements que tu recevra dans le futur. Cool, je n'ai plus rien à apprendre, on 
me donne direct le résultat de mes expériences, des voies empruntées qui n'étaient pas les 
bonnes, pour aller directement à la bonne réponse (c'est un peu ce que Marc nous offre au 
passage...) sans perdre de temps en tatonnements et essais-erreurs. Sauf que ton âme 
accomplie est sage, elle joue le jeu, et si elle peut te donner quelques indices, te rassurer 
sur ton devenir, elle ne peut pas se changer à ce point, ce qui influerait tout le monde à 
côté, et changerais le passé. Un jeu dangereux qu'aucune âme finale ne fait, car elle est 
l'héritière de ce cheminement, les erreurs sont des apprentissages instructifs.

Je m'arrête là parce que j'écrirais des heures sur ce sujet ! 🙂

---

BC : Il faut oublier la personne pour entendre son cœur.
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AM : Pour entendre son coeur : Pour faire simple, tu t'entraine d'abord à atteindre l'état de 
Zen. Tu t'allonges sur to,n divan ou ton lit ou dans l'herbe (bref, tu te détends et tu fermes 
les yeux). Tu regarde les pensées qui te viennent, puis tu les laisse filer sans t'y attarder. 
Seul le vide doit rester.

Au début, ça sera dur à atteindre, mais à faire ça 5 minutes tous les jours, après 2 semaines 
tu aura appris à faire le zen.

Ensuite, tu utilise cet état de zen, puisque c'est là que le conscient ne parle pas, et est en 
écoute de l'inconscient.

Donc tu poses une question, maintenant que tu sais faire tu te mets en état de zen, et tu 
regardes quelles pensées t'arrivent, quels liens sont à faire avec la réponse précédemment 
posées par le conscient.

Tu apprendra ainsi à faire le lien entre conscient et inconscient, même si au début tu 
verras, le conscient à tendance à se répondre à lui-même suivant ce que lui veut 
croire ! 🙂

Ne pas croire que le but de la méditation, c'est de contempler le noir pendant des heures : 
il y a un but derrière ça !

BC : personne ne sait faire cela naturellement, car on est bien trop conditionné, c'est 
quelque chose qui s'apprend, c'est tout un art pour y arriver qui demande des efforts 
constant et régulier. C'est tout un apprentissage. Le début c'est d'apprendre à calmer le 
mental, et la meilleure méthode que je connaisse et la plus simple à réaliser facilement 
c'est de porter ta conscience sur ta respiration. Inspir, expir, pendant plusieurs minutes, ça 
déstabilise le mental, il se met en silence. C'est un moyen qui est utilisé aussi pour trouver 
le sommeil, mais là, il faut pas s'endormir, simplement quand tu sens ton mental à l'arrêt, 
tu fais la demande de porter ta conscience dans ton chakra du Coeur. Il faut en faire 
l'expérience soi même. Ce n'est pas une méditation, c'est juste une technique que je donne 
et qui porte ses fruits à celui qui la pratique.

Il existe plusieurs sortes de méditations. Perso, je ne pose pas de question, car le 
questionnement peu renvoyer très facilement dans la personne, je cherche plutôt à faire le 
vide total pour atteindre le point zéro. Dans le point zéro, il n'y a plus personne et c'est 
alors que tout peu se produire. J'explique le point zéro comme une porte d'accès à l'infini. 
Un peu comme une porte des étoiles, à partir du point zéro tu peux aller avec un peu 
d'expérience ou tu veux. Tu te déplaces à la vitesse de la pensée. C'est vertigineux.
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AM : Ce que j'appelle zen c'est ce que tu appelles le point zéro. Le conscient regarde mais 
n'attends rien, n'influe pas, se contente de regarder. C'est vrai qu'avec la question il influe, 
parce que peut-être on a quelque chose à lui dire de plus important.

Suite sur l'ascension à 85% de l'humanité altruiste
AM : La suite de la discussion de la semaine dernière sur l'ascension de l'humanité, qui se 
produira quand 85% des humains survivants seront purs altruistes.

Il y a un effet de seuil / avalanche (suffisamment d'énergie pour que la bulle se décolle du 
fond, monte en 2e dimension et libère son contenu dans la dimension supérieure).

Si nous regardons les 15% d'humains restants, n'ayant pas assez d'énergie d'Amour pour 
rentrer dans cette bulle, on peut y voir la loi de Pareto des 80-20 (beaucoup de 
phénomènes se traduisent par le fait que dans une population, il y a 80% d'un type et 20% 
de l'autre, ou encore que 80% du travail est obtenu avec 20% de l'énergie, et qu'ensuite il 
faut envoyer 80% de l'énergie pour décoller les derniers 20%, c'est pourquoi on se 
contente du minimum syndical, ou que le rendement des objets est souvent proche de 
80%). Je dis 80, mais c'est souvent une plage entre 66,6666..% (1/3) et 90%.

JJ : Ton approche de pareto est à revoir car elle contredit ce que tu affirmes sur les effets 
de seuil.

AM : La physique c'est le seuil (une goutte suffit à vaincre la tension de surface et à faire 
déborder le vase par avalanche), mais l'explication "spirituelle" à ça c'est le pareto (inutile 
d'attendre encore 2 ans et 10 gouttes alors que 4 000 gouttes attendent de s'échapper du 
vase).

Pareto est une constatation de la physique au sens il décrit le comportement de l'entropie : 
tu as toujours les derniers joules qui sont difficiles à récupérer, et que tu laisse s'écouler 
dans la nature. Quand tu manges du pain, il y a toujours des petites miettes, tu peux 
récupérer en quelques mouvements les plus grosses, mais tu va dépenser plus d'énergie à 
récupérer les plus petites qu'elles n'ont d'énergies dedans. C'est les micro-organismes qui 
vont la récupérer.

ce n'est donc pas une loi physique formelle, du moins, on ne l'a pas encore formalisé 
comme telle, mais on peut y voir les buts derrière (que chacun ai sa part).

C'est comme quand tu observe la combustion du Soleil. La physique te donne la masse 
d'énergie relâchée, mais est incapable de formaliser toutes les conséquences bénéfiques 
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que cette combustion génère (les nuages qui s'évaporent de l'océan et retombent en pluie, 
arrosant les plantes qui profitent de l'énergie du Soleil pour pousser et nourrir les animaux, 
etc.). Pareto constate ces intérêts bénéfiques, sans te donner la formule de pourquoi ça se 
produit. Pourquoi la vie profite de ce que la Nature lui offre.

---

Pareto est une loi, un peu comme la loi de Titius-Bode décrit les rails gravitationnels 
autour du Soleil, mais les lois ne font que constater ce qui se passe dans la nature, sans 
expliquer comment le phénomène physique : le modèle expliquant les phénomènes 
physique doit exister (comme l'équation de gravitation décrit comment une masse est 
poussée contre une autre), mais nous ne le connaissons pas encore. Dès qu'il y a des 
statistiques et de la probabilité, ça veut dire que c'est un domaine dont nous ne 
comprenons pas le fonctionnement, ou qu'il y a trop de paramètres pour les maîtriser tous, 
et à ce moment là, les statistiques sont une bonne approximation pour estimer l'issu du 
processus.

AM : Pour détailler un peu : Pareto est une loi, c'est à dire un truc avec des statistiques 
oou des constatation, ce qui veut dire qu'on ne maitrise pas totalement le phénomène 
derrière. C'est la même chose pour les rails gravitationnels autour du Soleil, ou des 
niveaux d'énergie autour du noyau de l'atome : on les constate, on écrit une équation qui 
correspond à peu près à ce qu'on observe, mais on est incapable de décrire les phénomènes 
à l'oeuvre.

pour les rails gravitationnels par exemple, on constate que les satellites autour d'un 
attracteur gravitationnel (que ce soit le Soleil, Jupiter ou autre grosse planète) se placent à 
des distances qui sont régulières, qui suivent une loi mathématiques. On prends la distance 
relative de chacun, et on écrit une équation. Seul problème, des fois on voit des orbites 
vides, on en déduit que notre loi ne marche pas à tous les coups. Le jour où on lancera un 
satellite mesurant tous les rails gravitationnels jusqu'au Soleil, on s'apercevra que ce n'est 
pas parce qu'il n'y a pas de planète sur le rail qu'il n'existe pas. On pourra alors connaître 
tous les rails entre le Soleil et Jupiter, leur intensité de maintien, et à partir de là, on 
affinera la loi de Titius-Bode. On fera le lien avec les lacunes de Locwood (la ceinture 
d'astéroïde est en réalité constituée de 4 anneaux, les rails gravitationnels).

La loi de Titius devient donc une équation. Une fois l'équation de Titius connue (un peu 
comme celles que Kepler a balancé à son époque), on pourra les analyser plus en détail, 
renvoyer des satellites pour étudier le flux de gravitons dans ces rails, et s'apercevoir que 
c'est comme des rides d'eau autour d'un caillou posé dans un courant d'eau : l'équation de 
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Titius sera réécrite par analogie avec tous les autres flux connus (flux de liquide, 
d'électrons, de potentiels, etc.). Ce sera encore plus facile à calculer.

Voilà comment on passe d'une loi à une équation, puis à une analogie, le comportement 
sous-jacent étant mieux connu.

Pour la petite histoire, le satellite pour mesurer les rails est déjà connu : depuis 2003, 
Haarp puis le télescope Lucifer mesurent les mouvements de Nibiru. Comme Nibiru 
s'arrête à chaque rail gravitationnel, nous connaissons leurs positions, et avons une 
meilleure vue d'ensemble du phénomène. S'ils ne sont pas trop cons dans les programmes 
secrets, ils ont déjà bâti un modèle, et extrapolé sur le nombre et la position des rails 
restant à parcourir, et donc la trajectoire de Nibiru restant à parcourir.

Ça ne leur donnera toutefois pas une temporalité forte :

• les entités évoluées peuvent dévier les bras de balayage solaire qui poussent 
régulièrement Nib hors de son rail,

• les derniers rails avant le passage, Nib entre dans les remous de la Terre, et un vent 
contraire peut même la repousser vers le rail précédent de temps à autre.

JJ : Harmo explique que pour qu une personne soit qualifiée pour être altruiste et 
ascensionner, il fallait qu'elle ai juste 51 % d'altruisme en elle. Cette personne aura la " 
même valeur " qu'une autre avec 90 % d altruisme.

Pareto explique que 20 % des causes entraînent 80 % des effets. Donc, 20 % des 
personnes , des altruistes, sont à l origine de 80% de l altruisme d une population

AM : Tu ne peux appliquer Pareto au degré d'altruisme (qui est lui aussi un seuil 
quantique) : il faut tant d'énergie pour grimper une côte. Que tu en mette plus n'est pas 
grave, mais il faut juste que tu bascule au dessus de "50% du temps je pense au autres". Si 
tu y pense 80% c'est bien mais pareil en effet (je parle d'accéder à la dimension 
supérieure), mais 49.9999% ça n'est pas bon, il te manque le pouillème pour passer au 
dessus du mur, ce pouillème te retient : tu te retrouve comme le vase qui fait un gros 
volume d'eau bombé au dessus, mais qui ne déborde pas à cause de la dernière goutte qui 
refuse de tomber.

5* - Les watchers
JJ : Dans l'apocalypse de Jean, qui sont les 24 anciens/vieillards qui se prosternent, pour 
quoi la cuve de sang s étend sur 1600 stades, y a t il une explication à cette distance ?
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Tu as dit que metatron incarnerait dans Odin, Antéchrist, que sandalphon serait Jésus 2. 
Les musulmans attendent le Mahdi . Quel est la place de ce dernier?

Certains l'associent au premier cavalier de l apocalypse et à Kalki.

H : Les 24 anciens vieillards ne sont pas toujours 24, dans certaines traditions, ils sont 36. 
Peu importe le nombre réel, il varie en fonction des périodes. Ce sont les "Watchers", c'est 
à dire des entités très évoluées qui sont venues depuis très longtemps sur Terre pour s'y 
incarner, bien avant la vague qui a commencé dans les années 70. Aujourd'hui les 
incarnations venues d'ailleurs sont très nombreuses (environ 7% de la population) et cela 
pour favoriser le basculement du côté lumineux de la planète. C'est un "vote" général des 
humains en 1974 qui a finalement eu raison du destin de la Terre qui doit devenir un havre 
de paix pour les bonnes personnes (et c'est pourquoi les mauvais sont en panique et 
essaient de repousser leur fin). Tout cela se passe bien entendu au niveau des âmes, pas du 
conscient. Avant ce "vote" spirituel qui a autorisé une arrivée massive d'âmes extérieures 
pour aider à la transition, il y avait déjà des gens avec des incarnations "étrangères", de 
rares volontaires, car ce sont des missions souvent très difficiles et éprouvantes 
spirituellement. Un certain nombre sont là pour observer l'évolution humaine de 
l'intérieur, c'est à dire en étant eux mêmes des humains. Qui de mieux placés alors pour 
observer les sociétés ? Les nombres 24 et 36 sont juste symboliques, ils ne représentent 
pas une réalité concrète. Ces watchers sont là pour des missions de très longue haleine, car 
ce n'est que sur la durée qu'on peut observer les tendances spirituelles et sociétales. 
Généralement, ils ont un devoir de neutralité, mais il arrive que certains prennent la main 
(comme Jésus) car dans certains lieux et temps, la neutralité spirituelle n'étant plus assurée 
(une dictature par exemple), il est du devoir des entités de remettre cet équilibre en place. 
Du temps de Jésus, la main mise du Sanhédrin (Tribunal religieux juif), son alliance avec 
les romains et l'occupation très dure de ceux-ci, écrasaient tout espoir chez les habitants. 
La société y tournait très mal, surtout que le Sanhédrin était l'ancêtre des Khazars 
puisqu'aux ordres de la dynastie hérodienne (Descendant d’Hérode, et son culte de Baal). 
Etre observateur n'est plus tenable dans ces conditions. Mais normalement, temps que bien 
et mal sont relativement "équilibrés", les observateurs n'interviennent pas directement. Ils 
peuvent être des guides spirituels locaux, mais n'ont pas vertu à influer sur la société en 
général. Certains observateurs sont là depuis que les premiers hominidés conscients sont 
apparus, et suivront la situation du départ jusqu'à la fin (l'Ascension, après il n'y aura plus 
besoin d'observateurs).

"la cuve de sang s étend sur 1600 stades", ce sont des nombres symboliques, toujours 
multiples de 12, en référence aux 12 tribus d'Israel. 144.000 idem. Il n'y a pas de sens à y 
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trouver. Les vrais nombres ne pouvant être transmis, ils sont remplacés par des nombres 
symboliques : 12, 144, x1000, 1600, 24, etc... Pour 1600 stades, imaginez à l'époque où le 
texte est sorti, ça faisait une sacrée surface, le tout était de faire comprendre que cela allait 
faire beaucoup. Aujourd'hui on compare par exemple l'impact d'un astéroïde à la surface 
d'une ville comme Paris ou New York, c'est le même système. C'est juste pour donner une 
idée rapide compréhensible par tous.

Quant au Mahdi, ce n'est pas une prophétie mondiale mais quelque chose qui est destiné 
aux musulmans, mais surtout aux arabes (d'Arabie). Normalement l'Islam n'aurait pas du 
dépasser les frontières de la grande Arabie + Syrie. Mahomet avait été clair la dessus. 
Libres après aux gens de se convertir s'ils le voulaient, mais ce ne devait pas s'étendre au 
delà politiquement et socialement. Ce sont les Ommeyades de Damas, après avoir 
assassiné les vrais successeurs de Mahomet qui ont débordé les frontières et lancé de 
grandes offensives. Le Mahdi n'est donc pas une prophétie mondiale, mais une prophétie 
pour le Royaume tel qu'il avait été voulu. Ce sera un leader éclairé, et pas un prophète, 
qui, quand les choses vont se corser avec les catastrophes planétaires, doit guider (Mahdi 
veut dire le bien guidé) son peuple à travers les péripéties. C'est une promesse divine 
qu'en ces temps majeurs quelqu'un soit donné aux arabes (d'Arabie, Syrie, Palestine, 
Jordanie et une partie de l'Irak ce qu'on appelle en ancien temps le Grande Syrie) pour les 
gouverner correctement, et les faire reconstruire une société plus juste (vu que le système 
actuel sera effondré). Ce Mahdi est déjà là, c'est MBS, mais dans son état "non éveillé". Il 
est dit qu'il sera "initié par Dieu" en une nuit, quand le moment sera venu. Les événements 
géologiques dans la région vont bien entendu être pour quelque chose dans ce 
changement. Pour l'instant ce n'est pas une mauvaise personne, mais son image est salie 
par les occidentaux qui lui en veulent beaucoup (surtout les US puisqu'il a purgé les 
agents de la CIA du royaume). Il doit moderniser l'Islam, le réformer, mais pas créer une 
nouvelle religion. N'oubliez pas qu'au départ Mahomet a été le premier à abolir l'esclavage 
et accorder le droit de divorce aux femmes, des siècles avant les européens. Donc revenir 
au bon sens et à la compassion plutôt qu'aux règles actuelles de cette religion qui a été 
corrompue par les Ommeyades puis par leurs successeurs, qui se sont, comme les autres, 
servi de la foi à des finalités politiques. Toutes les religions vont avoir leur réformateur, le 
Mahdi en est un parmi les autres. Ils ne doivent pas créer une nouvelle secte ou religion, 
mais simplement rectifier ce qui a été corrompu. Ce sera aussi valable pour le 
christianisme et le judaïsme, mais aussi pour le bouddhisme par exemple. Je ne vais pas 
énumérer toutes les religions, mais tout est prévu en ce sens. Il y a aura un mahdi pour les 
musulmans, et notamment les arabes, et d'autres bien guidés pour les autres peuples aussi. 
Les religions ne sont pas les seules concernées, certains pays auront leurs propres 
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dirigeants sages, sans parler de religion. C'est normal de ne pas laisser tomber les humains 
pendant une période charnière comme celle-ci. La France aura son "grand monarque", 
c'est à dire son grand dirigeant (il ne sera pas forcément roi), mais sous quel forme et 
comment cela arrivera, c'est une chose que je ne sais pas. Tous les peuples auront leur 
guide d'une façon ou d'une autre, le tout est de ne pas anticiper et d'essayer de le trouver 
en faisant du forcing. Chaque chose en son temps, chacun aura ce qu'il mérite.

Dimensions et densités
JJ : En D1 on a le végétal, en D2 l'animal en D3 l homme, je suppose qu en D0 on a le 
minéral.

Le végétal mange le minéral, L animal mange le végétal ( et l animal), L homme mange le 
végétal, l animal et même parfois l homme. Qui en D4 mange l homme ?

H : oui en quelques sorte. Certains commencent la dimension 1 là ou tu situe la 3, ils ne 
comptent pas avant. C'est d'ailleurs plus juste de compter de 1 (nous) à 7(maximum) 
plutôt que de commencer à 3. C'est une question de point de vue et de nomenclature, je 
pense que ce n'est pas primordial pour la compréhension multidimensionnelle de 
l'Univers. D'ailleurs en D1 certains mettent le minéral (Planètes, cristaux, la matière 
basique), puis la matière vivante en D2 (végétal, animale et même virus et bactéries), et 
enfin la D3 l'humain (qui est un être conscient de lui même). Le problème c'est que les 
dimensions ce sont des réalités physiques, où le temps ne se déroulent pas de la même 
façon. Pour une pierre, une plante un animal ou un humain, le temps va à la même vitesse, 
avec le même plafond à 300.000 km/s pour la vitesse de la lumière. Dans la dimension au 
dessus, le temps passe différemment, et le plafond se situe à 25x300.000 km/s. Donc ce 
sont deux mondes séparés. Minéral, végétal, animaux et humains vivent dans le même 
espace temps, et interagissent ensemble sans avoir besoin de changer de dimensions. Donc 
commencer à 1 (notre monde) pour finir à 7 (le monde astral pur) est beaucoup plus juste. 
Il n'y a finalement pas de D0 de D1 ou de D2 avant une D3 où les humains se trouveraient 
si on se place d'un point de vue quantique !

Qui en D4 mange l homme ? Le temps !

AM : H, Les gens confondent dimension physique dim (limitée par les seuils quantique de 
la vitesse de la lumière) et la densité spirituelle D (tous les êtres vivants ont une âme, plus 
ou moins dense selon le niveau de conscience, c'est pourquoi 1D (D pour densité 
spirituelle, et pas dimension) correspond aux végétaux, 2D aux animaux, et 3D aux 
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animaux avec conscience. Mais que ces densités se retrouvent toutes en dim 1 (dimension 
1).

J'essaye de bien préciser sur ces 2 aspects, sinon les gens se mélangent avec tous ces 
nouillageux qui ne comprennent pas ce qu'ils racontent, et mélangent les concepts !

Et en dimension 2, le même volume peut contenir plus de qi, ce qui explique que l'âme 
peut continuer à grossir, même si elle est moins dense au début (pour donner une image, 
on mets 1 kg d'âme qui se trouvait dans 1 l de volume, dans une cuve de 25 000 litre, du 
coup les qi sont moins compressés - moins dense). On devrait parler de masse d'âme 
plutôt que de densité. Bien que les qi ne soient pas soumis à la gravitation, donc le terme 
exact de masse (quantité de matière soumise à la gravitation) n'est pas vraiment adaptée. 
Plutôt un nombre de qis de l'âme, il faudrait inventer un nouveau nom pour ça.

Divers
JJ : le coco ? La voyante Elizabeth (qui m'a viré) ? Un jour elle explique qu elle transcrit 
littéralement ce que disent les guides or sa syntaxe l'a trahi elle adapté le texte à sa sauce 
sans prévenir ses lecteurs

AM : le covid, je dirais plutôt que c'était pour stériliser et diminuer l'humanité, et diviser 
les populations, identifier les moutons noirs et les dociles.

Pour Élizabeth oui, elle fait voyance (c'est elle qui parle) et info des guides ensuite : il y a 
2 choses différentes, et je peux comprendre qu'on n'écrive pas toujours qui parle, si c'est 
nous ou les ET (Marc a un peu le même problème de ne pas dire à chaque fois, et moi 
c'est même pas la peine...). C'est bien d'avoir vu la différence de syntaxe. En ce moment, 
les voyances d'Élizabeth c'est du n'importe quoi (son avant dernière page sur les zétas c'est 
tout faux, de même que croire que les personnages importants comme Trmp ne sont pas 
protégés des connexions, ou qu'on a le droit de balancer la vie privée d'une âme 
actuellement incarnée par exemple). Elle m'a dit ce matin qu'elle ne s'appuyait plus sur ses 
guides car elle voulait juger par elle-même en ce moment. C'est son droit, elle est là pour 
expérimenter. Or, c'est les guides qui sont intéressant, et qui tempèrent les voyances, mais 
elle est fatiguée, elle va faire son voyage à cheval et va nous revenir en pleine forme, je 
n'en doute pas ! 🙂

---

H : Cette semaine c'était vermifuge pour les chats... dont les prix ont explosé chez les 
vétos, les labos ont pris leurs marges en doublant (j'ai bien dit doubler, d'un seul coup !! 
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soit 100% d'augmentation) le prix de certains produits. Du grand n'importe quoi en ce 
moment, même plus la décence de se cacher pour faire leur pognon sur le dos des gens. 
[AM : Surtout que Harmo est ric-rac tous les mois, la moindre hausse des prix et il sacrifie 
son repas aux chats].

Les posts de Harmo ne sont plus accessibles à tout le 
monde, censurés par FB
AM : Certains voient l'image de tes posts, mais impossible d'aller voir les commentaires 
(il n'a même pas l'icône des commentaires sous l'image).

Je sais que hier, sur ton post du 11 février (le dernier à ce moment-là), FB ne m'avait 
affiché que 4 commentaires sur 70, et refusaient de me les montrer, j'ai relancer le 
navigateur et là j'ai pu voir tous les commentaires.

H : C'est un bug FB parce que les commentaires et le post général sont mis en "public". 
Les commentaires sont ouverts à tous (public). Je n'ai bloqué personne, donc ça vient 
forcément d'un problème logiciel.

ça doit venir de fesses-bouc parce que rien n'a changé de mon côté par rapport aux 
semaines précédentes.

[Finalement, le problème apparu le vendredi soir a disparu tout seul le mardi matin. Et 
c'est revenu la semaine d'après]

Noms de Nibiru
LD : c’est quoi pour toi la planète rouge?

H : Nibiru (Sumériens), Hercolubus (cf V. M. Rabolu), l'Absynthe (Bible), la Kachina 
rouge (Hopis), Ra'ah (Hébreux), Apophis (Egypte) et pour nous la planète X (ou 10)
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Jk : New-madrid ?

H : pas encore tout à fait, dans le pacifique d'abord semble-t-il.

H : Semaine questions/réponses 27 : Cette fois-ci j'ai demandé à l'IA de me construire une 
image avec l'intitulé "un séisme à Los Angeles". Étrangement, elle m'a sorti 1 seule image 
au lieu de 4. J'ai relancé le création et ma demande a été refusée pour contenu inapproprié. 
Bref. Je voulais prévenir que la zone pacifique attend un gros séisme, beaucoup de signes 
pas très réjouissants s'y produisent. Extinction des balises de détection de tsunami, une 
vague scélérate sur la côte Californienne, une panne globale de la téléphonie sur les USA 
qui a peu de chances d'être liée à du hacking vu que toutes les compagnies ont été 
touchées. On voit très bien que les pannes enregistrées se font autour des 2 zones 
sismiques : New Madrid et Los Angeles, et cela probablement à cause de décharges EMP 
venues du sous-sol.
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De même cette semaine, le compte à rebours Q indique une alerte Japon et Los Angeles 
avec le sous titre "Quelque chose de gros va arriver... mettez vous à l'abri". L'image est 
celle d'un signe noir : chez les américains, un "Black Swan" ou cygne noir est une façon 
métaphorique de parler d'un évènement inattendu.

De mon côté j'ai les mêmes informations avec le mot "Earthquake" qui revient 
régulièrement, le mot anglais pour séisme. Vu que c'est en anglais, je suppose que la 
France n'est pas directement concernée. La Californie est de toute façon reliée au Japon, 
l'un ne bouge pas sans l'autre. Aujourd'hui une série de 6 séismes est partie d'Indonésie 
pour remonter jusqu'au Japon, sur une ligne verticale, ce qui n'est pas de bon augure non 
plus. Los Angeles ne subit pas beaucoup de séismes, et cela veut dire que plus d'énergie 
s'accumule au lieu de se disperser par petites phases d'activité moins dangereuses, ce qui 
explique que la sous-plaque tectonique californienne a connu de très grands séismes (San 
Francisco, Los Angeles etc...), et c'est le cas aujourd'hui où la pression ne s'est pas 
relâchée d'un moment. A surveiller surtout que New Madrid rupture principale est prête à 
s'effectuer. Le fameux Big One tant redouté va-t-il arriver ?

ML : jai eu la vision de la côte qui s'écroule donc on est au diapason...

VC : penses tu que le décompte de 4 jours est juste ? [AM : les 4 jours annonçaient le Jolt, 
qui s'est déroulé fin novembre 2023]

H : VC, je n'en ai aucune idée, et je pense que les géologues non plus. Trop d'inconnues 
dans le sous sol, nous connaissons très mal les mécaniques des failles profondes comme 
New Madrid et les relations entre les plaques tectoniques. A priori même les ET n'ont pas 
une grande précision sur ces événements qui se réalisent à l'échelle d'une planète. Tout 
simuler est de toute façon impossible.

ML : J'ai eu le privilège de me trouver face à une faille sous une maison... le carrelage est 
déjà craqué fendu et sonne creux à cet endroit de leur dalle... émanations de fumées à 
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l'intérieur de la maison... occasionnelles mais réelles... mais ils comptent la rénover et la 
revendre !

---

MDLF : quel impact cela aura sur l’Europe ?

AM : San Andreas et New-Madrid bougent de concert, un choc sur l'un se répercute sur 
l'autre.

H : La Californie et le Japon n'auront pas directement de conséquences sur l'Europe, si ce 
n'est comme l'a souligné AM le fait que tout est lié, et que New Madrid n'a plus besoin de 
grand chose. Par contre NM aura des conséquences très rapidement, avec des tsunamis 
venant notamment des Açores. Ils pourront atteindre 30 mètres, c'est à dire l'équivalent de 
Fukishima...

Aparté argent colloïdal
VC : pour les chats, et comme je prends soin de pas mal de chats aussi l'argent colloïdal 
fait aussi office de vermifuge : je leur mets un bouchon dans leur bol d'eau en cure d'une 
semaine au changement de saison.

JP : A 30 € le litre ça vaut vraiment la peine de le faire soi-même. Avec mon générateur 
fait maison et mon distillateur électrique il me revient à 1 € le litre. Le lien du tuto pour 
ceux qui voudraient fabriquer leur générateur. 
https://www.facebook.com/groups/recifs/posts/4037541879591493

AM : JP, d'après ton document, c'est vraiment facile à faire : une pile 9 V, des fils 
électriques, et 2 électrodes d'argent plongées dans des fils. C'est une simple électrolyse, 
avec les ions argent qui font l'électrolyte. L'argent s'oxyde à l'anode (il perds un électron), 
il devient un ion d'argent soluble dans l'eau qui rejoint la cathode ou il se réduit de 
nouveau en atome (il reprends un électron), mais reste dans l'eau sous d'argent colloïdal 
(petites particules).

Plus les particules colloïdales sont fines, plus il a d'effet, c'est pourquoi il ne faut pas qu'il 
y ai trop de ppm (l'argent est toxique, le principe c'est qu'il tue les cellules toutes seules, 
mais que les cellules du corps qui y sont exposées, protégées par les autres du corps, y 
survivent). il faut vraiment des très hautes doses régulières pour avoir des effets nocifs sur 
le corps humain, mais à ne pas prendre tous les jours.
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C'est le même principe que lécher une cuillère en argent, où l'acidité de la salive, ou de la 
nourriture, oxyde l'argent.

---

SZ : Rien de ça arrivera. je reviendrai ici dans quelques jours pour bien voir que rien n’est 
arrivé.

H : Quelques jours c'est rapide, on parle de processus qui sont en route depuis 2004, 
depuis le méga-tsunami indonésien. Je pense que si ça se passe avant que tu reviennes 
dans "quelques" jours, c'est vraiment que c'était sur "le point de". On a un eu du retard 
depuis décembre, normalement New Madrid rupture principale devait se produire aux 
alentours de Noel. On verra, je n'ai pas les dates de toute façon, j'aurais la même surprise 
que vous. Et pour conclure, je ne suis pas pressé que cela arrive, même si ça nous 
permettrait de nous mettre en mouvement dans le concret.

AM : C'est clair que ceux qui viennent ici pour les dates, ils seront déçus. C'est en 2008 
que Marc a annonce le séisme Turc par exemple, en disant qu'il allait se produire, et ben il 
a fallu attendre 2023, soit 15 ans, pour que ça se produise !  Idem pour les blocages du 🙂

canal de Suez, les déraillements de train aux USA, les crashs d'avion et autres, ils n'ont 
commencé que 6 ans après que Marc en a parlé.

Marc averti, il ne donne pas de date, mais si certains considèrent qu'un avertissement ça 
doit être fait seulement 1 heure avant les faits, alors Jésus aussi est un imposteur ! 🙂

VB : énormément de personnes sont et seront TOUJOURS dans le Déni malgré moultes 
phénomènes divers et variés annoncés par Zetas et Harmo. Il va se passer des phénomènes 
géographiques et climatiques très graves , à chacun de prendre ses responsabilités et d agir 
en conséquences . Très souvent quand je découvre des commentaires en réaction des posts 
de AM et Harmo, je lis beaucoup d agressivité  de leur part, comme si c était de ta faute🙄  
tout ce qui ça arriver ....!!! Et d autres part, comment les gens ne voient pas tous les signes 
Terrestres et Atmosphériques quotidiens ?? :

Lune penchée , Halo Lunaire , Ciels d Oxyde de fer , Sprite , le chamboulement des 
masses d air , les doubles , voire triples Soleils , l augmentation des éruptions etc etc ...

AM : Et oui, beaucoup assimilent le messager au responsable de ce qu'il annonce.

FD : 2 amis, volcanologues de leurs état sur le Yellowstone, m'ont dit que le cratère du 
super méga volcan ( 80 kms x 45 kms s'est soulevé plusieurs fois depuis un an.
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Ils savent également que la faille de San Andréa s'est également ouverte un peu plus .... Et,

La dorsale Atlantique bouge de + en +....

Dans la gamme des super volcans si le Yellowstone et le Campi Phlégrée ( Vésuve ) 
explose, la terre et sa civilisation seront condamnés à brève échéance.

AM : Ces volcans n'exploseront pas (la chambre magmatique n'est pas pleine, elle pourra 
absorber l'excès), même s'ils feront des dégâts en local (50 à 100 km, plus loin sous le 
vent). [J'ai été imprécis, les champs phlégréens feront du dégât (les Balkans touchés), de 
même que Yellowstone, donc compter loin de 150 à 200 km sous le vent des champs 
phlégréens et de Yellowstone (de mémoire, à confirmer avec les prédictions zétas)), mais 
ce n'est rien comparé à une super déflagration de ces super volcans (tout est soufflé sur 
1000 km plus loin)]

H : pas de super éruption a priori, mais des éruptions normales oui en effet. 
Heureusement, parce que ça aurait été dur à négocier en même temps que le reste. Les 
tsunamis et les séismes seront nos plus grands ennemis, parce que les gens vivent 
principalement dans des zones instables ou en bord de mer. C'était moins le cas au moyen 
age par exemple. Mais l'attrait de la mer a gonflé surtout avec les congés payés et les 
retraités. De même nos bâtiments sont de plus en plus hauts et pas forcément très bien 
installés sur le sol, les ponts sont plus fragiles et l'économie est mondialisée (trafic aérien 
et naval). Autant de fragilités quand l'environnement est agressif.

censure mur Harmo
[AM : pour la 2e semaine consécutive, ils ont été plusieurs à ne plus pouvoir accéder au 
mur de Marc, et comme la semaine d'avant, le problème s'est résolu de lui-même le mardi. 
J'ai eu le cas où le post de Harmo, avec ses plus de 100 commentaires, je ne voyais plus 
que 4 commentaires, alors que j'avais sélectionné "voir tous les commentaires". En 
relançant la page, le problème a disparu]
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Tsunami Atlantique

AM : En ce moment, et pour 3-4 jours encore, le Sud-Ouest est inondé de pluie. J'ai vu 
qu'ils ont ouvert à fond les barrages, histoire de limiter la casse si un tsunami arrivait et 
empêchait d'évacuer ce surplus d'eau...

DL : Une publication du 7 février d'amg-news : "Préparez-vous à Armageddon : 
l'avertissement de la FEMA concernant un tremblement de terre de magnitude 9,0 « ANY 
DAY NOW » le long de la zone de subduction de Cascadia provoque une catastrophe"

Ce qui est étonnant, c'est que l'avertissement vient de la FEMA  https://amg-🤔

news.com/bracing-for-armageddon-femas-warning-of-any-day-now-9-0-magnitude-
earthquake-along-the-cascadia-subduction-zone-spells-catastrophe/

H : Les responsables de la FEMA se sont préparés à New Madrid, Cascadia, San Andreas 
etc... puisque toutes ces zones vont être ravagées. Le problème c'est qu'ils ne sont pas 
autorisés à en parler, sauf sur les failles de la côte Ouest qui sont connues depuis des 
décennies par le grand public comme abritant un Big One. New Madrid et les failles des 
Appalaches, à l'Est sont directement liées à Nibiru ce qui explique qu'il soit interdit d'en 
parler. De ce fait, les responsables FEMA, qui ont une conscience, font ce qu'ils peuvent, 
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comme d'autres, pour essayer d'alerter le grand public sans rompre le secret défense. 
Quand Nibiru sera annoncée, les restrictions seront caduques et les langues vont pouvoir 
le dénouer. New Madrid séisme principal va arriver, et plus vite que l'on croit, et il faudra 
bien expliquer pourquoi cette faille profonde s'est réveillée. Le changement de paradigme 
est en marche, NM sera un tournant sans précédent.

FD :  La ploutocratie du nouveau monde en marche ne souhaite pas que la plèbe sache à 
quoi s'en tenir.... 🙄

H : et moins la plèbe sera en forme et nombreuse, mieux ça leur convient. Moins de 
rébellion à gérer. C'est pourquoi une annonce officielle est ce qu'ils craignent le plus.

Menace d'envoi de troupes françaises en Ukr
GH : qu’en est il du va t’en guerre ….jeu de montre, jeu de dupe ou réelle intimidation 
mégalomane de l’OTAN qui est à la fin du rouleau? Jeu de la montre car on sait bien, ils 
savent bien ce que Nib peut causer, jeu de dupe car ils savent bien que pou pou est en 
supériorité…intimidation car ils sont mis en place pour que l’occident soit rayé de la 
carte…. Les trois possibilités sont malheureusement concomitantes… ?

H : Effectivement, cette ligne rouge a été franchie par Macaron. Mais les anglais avait 
déjà anticipé une invasion de la Biélorussie par les pays baltes pour créer un second front : 
ils ont arrêté net leurs préparatifs (les soldats anglais montaient déjà dans les navires) 
quand Poutine a menacé d'employer l'arme nucléaire. La France est aujourd'hui le seul 
lieu à peu près sûr pour les Khazars, et Macaron est bien entendu soumis à leur dictat 
depuis longtemps. Il leur doit son élection. Poutinnne ayant prévu de faire une annonce 
officielle à partir du 14 mars, dernière limite laissée aux américains s'ils veulent le faire 
avant. La tentative de déclassifier les documents lors d'une réunion des membres du 
Congrès US, visiblement paniqués et parlant d'une menace grave pour la sécurité 
nationale, est tombée à l'eau quand la maison blanche a minimisé l'affaire et refusé la 
déclassification. Trumpy n'étant pas au pouvoir officiellement, cela va être difficile pour 
lui et son équipe de passer outre les Khazars et l'Etat profond de l'administration Biden. 
Iz-rael étant de plus en plus contestée pour son génocide des Pales Estiniens, et l'apartheid 
des non-juifs dans le pays (chrétiens et arabes), et l'Ukraine étant en train de se ramasser 
une claque monumentale (surtout sans l'argent américain), la France parait aujourd'hui 
comme le dernier pilier qui tient encore cet empire croulant de toute part. Or une annonce 
de Nibiru serait la fin des Khazars, parce que leur puissance monétaire repose sur des 
banques à intérêts à long terme et sur l'endettement des Etats: si Nibiru est avouée, plus 
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aucun gouvernement ne paiera et passera en économie d'urgence, Loi Martial et gel 
économique. La France paye 70 milliards d'euros pour les seuls intérêts de sa dette, et on 
ne parle même pas du remboursement en lui même. Imaginez le pactole de l'endettement 
des pays du G7 cumulé. Les USA ont fermé la FED, et viré les banquiers privés, l'argent 
n'arrive plus du tout de ce côté. Que reste-t-il alors pour tenir un système mondial basé sur 
la monnaie et la corruption, s'il n'y a plus d'argent pour acheter/corrompre les gens, les 
entreprises, les merdias ? Ce système est un gouffre financier car il n'est pas basé sur 
l'économie réelle. Un pays comme Iz-rael serait incapable de maintenir son armée et son 
niveau de vie global à l'occidental si il était financé par son PIB. Beaucoup d'entreprises 
internationales sont tenues grâce aux actions, et pour maintenir cette emprise il faut avoir 
de la trésorerie sur les marchés, ce que les Khazars n'ont plus assez. Au final, leur empire 
rétrécit comme une peau de chagrin, ils n'arrivent plus à tenir les pays du sud en laisse 
depuis que les BRICS permettent de remplacer le FMI. Tout cumulé, ils sont obligé de 
recentrer leurs efforts sur l'essentiel, Iz-rael/U-kraine et les merdias qui sont leur arme la 
plus puissante. Or si une annonce est faite, ces merdias vont avoir du mal à cacher leur 
participation à un mensonge global, premièrement, et deuxièmement, le financement des 
Khazars tombera à zéro ou presque, notamment avec le Grand Gel Economique et la 
fermeture des bourses. Tous les dirigeants qui étaient mal traités et forcés à obéir vont se 
rebeller, comme c'est le cas par exemple de l'Afrique du Sud. Au final, la seule chose qui 
pourrait encore "sauver" les Khazars c'est de passer en mode guerre mondiale 
Europe/Russie, ce qui empêcherait Poutine de faire son annonce et occuperait tous les 
merdias sur ce seul focus. Les gens seraient hypnotisés par la guerre, et Nibiru/les 
catastrophes mondiales passeraient au second plan. Est ce que cela peut se produire ? C'est 
peu probable, car les Hauts Officiers d'Etat Major français ont déjà refusé d'envoyer des 
missiles sur les Houthis malgré un ordre direct de Macaron. Le haut commandement de 
l'armée ferait blocus, et on pourrait même avoir comme aux USA un coup d'état militaire. 
Ce ne sont que les soubresauts d'une bête acculée qui serait capable de bruler la Terre 
entière pour ne pas perdre. L'idée d'envoyer des troupes en U-kraine a montré le vrai 
visage du gouvernement-eur français, et nos généraux vont probablement réagir d'une 
manière ou d'une autre. Dans l'histoire, quand un dirigeant devient dangereux pour son 
propre peuple, il est éliminé, cela toujours été ainsi depuis l'antiquité.

Difficulté pour Harmo à franchir la censure des RS
JJ : As-tu plus de lecteurs après l'ouverture au public de ton mur ? Vos murs ne rencontrent 
pas encore suffisamment de public. Pourquoi être 'missionné' pour finalement échouer 
quantitativement ? Puis en lisant le tome 3 du recueil Altarians je me suis fait la réflexion 
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suivante : "La quantité on s en fout,il essaie de réveiller quelqu un". Jesus 2 est il un de tes 
lecteurs ?

AM :  le moment n'est peut-être pas encore venu 🙂

FD : En effet ce type de mission consiste à toucher certaines personnes et non la globalité. 
La raison est simple, certaines personnes sont ce que l'on appelle dès éveillés, déjà 
enclines a accepter certaines vérités, mais pas pour celles émises par les ploutocrates de 
service.

H : Parce que ce qui est dit est dit. Peu importe si une seule oreille / un seule vue est 
tombée dessus. Rien ne se perd. Si je peux prévenir et sauver même une seule personne, 
c'est mission accomplie. Ce n'est pas question de quantité, mais d'effet boule de neige sur 
le long terme !

AM : [en réponse à JJ sur un texte de Didelot mis en attente de lecture dans mon bouquin] 
Didelot est pollué de notions ésotériques mélangées par l'occultisme, c'est pourquoi les 
entités canalisées sont obligées d'utiliser ses concepts, et qu'il faut retravailler les 
canalisations pour les adapter à notre vocabulaire (ce que j'indique au début, j'ai juste 
copié collé ses textes en attente de les retravailler).

Didelot met dans le mot "Karma", en plus de la loi de retour de bâton au cours d'une vie, 
la fausse croyance que revivre une leçon mal comprise est une punition (donc un Karma 
de vie en vie).

Alors que le redoublement est un autre concept que le Karma, et c'est là où tout le monde 
se plante : cette école de la vie qu'est la réincarnation est une école parfaite. On fait 
redoubler l'entité qui n'a pas réussi un niveau / une leçon, parce que cette compréhension 
est une condition obligatoire pour comprendre les leçons qui seront à venir encsuite. 
inutile de faire de l'analyse du signal si on n'a pas compris les transformées de Laplace ou 
les séries de Fourier. Revivre les leçon n'est pas un Karma (je reçois ce que je donne), 
mais juste continuer à potasser sa leçon jusqu'à ce qu'elle soit apprise.

---

Même chose pour le suicide : on remet la personne dans les mêmes conditions pour qu'elle 
finisse par trouver une porte de sortie qui respecte la vie qui nous accueille. Et oui, comme 
après le suicide on continue à vivre, le mal être qui nous habite est toujours là, surtout si 
on reste bloqué dans cette dimension.
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c'est compliqué, parce que des fois ça ne sert à rien de s'acharner en cas de maladies 
inexorables. La sagesse, c'est accepter l'inévitable..

---

les lucifériens connaissent la notion de karma, et plutôt que nuire à autrui, ils l'incitent à se 
nuire à lui-même sans qu'ils n'aient à le faire.

---

Dans mon livre, j'ai mis ces canalisations de Didelot en précisant bien au début qu'il fallait 
que je les reformate (utiliser le même vocabulaire par exemple), c'est vrai que chaque 
personne a ses propres définitions, et mélanger les informations dans un même livre peu 
être trompeur. C'est l'inconvénient de mettre des brouillons, des textes à retravailler, aux 
yeux du public... D'un autre côté, si je ne finis pas mes livres, il vaut mieux que vous ayez 
au moins un brouillon.

JJ :  tromper, manipuler est moins grave que tuer ?

AM [je ne suis pas trop sûr de ce qui suis] : Oui, tu as le droit de dire n'importe quoi aux 
gens. Si ils ne réfléchissent pas et exécute tes ordres, ce n'est pas de ta faute, c'était à eux 
de réfléchir. Le manipulateur se réincarnera surement dans la peau d'un manipulé afin de 
comprendre le mal qu'il fait, une leçon, et pas un retour de bâton. Une manière de l'inciter 
à aider les crédules par la suite, plutôt que les exploiter.

Les secondes intercalaires deviennent des minutes !
AM : Ce n'est plus des secondes qu'ils doivent rajouter pour compenser Nib, mais des 
minutes !

Depuis 2008, Marc nous tient au courant des variations journalières de la Terre quand à sa 
durée de rotation, que le système cachait jusqu'à présent avec les secondes intercalaires 
(ce qui fait que toutes les horloges non synchronisées sur le Top de l'horloge allemande, 
ou sur les sites dédiés sur internet, voient leur heure varier beaucoup plus qu'elle ne le 
faisait dans les années 1990).

Quand on regarde l'ajout officiel de secondes intercalaires, on en voyait une de temps en 
temps dans les années 1970, puis une tous les mois dans les années 2000, et une tous les 
jours actuellement (en réalité, c'est bien plus, travaillant sur les serveurs informatiques, 
nous avons été obligés de synchroniser les serveurs avec l'internet en 2008, tant les écarts 
étaient devenus ingérables en seulement 2 ans).
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Ces ajustements de plusieurs secondes tous les jours ne suffisent plus, au fur et à mesure 
que Nibiru approche et perturbent la rotation de la Terre (au point, je le rappelle, que la 
croûte terrestre va finir par s'arrêter de tourner pendant 3 jours, un phénomène très 
largement décrits dans les textes anciens, Bible en premier : Soleil et Lune bloqués dans le 
ciel avant l'effondrement des murailles de Jéricho par exemple, mais les grecs comme 
Platon en parlent aussi, de même que toutes les traditions des peuples premiers).

---

Une des manière de voir que Nibiru se rapproche, c'est aussi de voir qu'ils ne tiennent plus 
non plus le temps : ce ne sont plus des secondes, mais des minutes intercalaires qu'ils 
rajoutent désormais...

---

Cet article tente de vous expliquer cela sous un blabla insipide, de mensonges, non-dits et 
perte de temps : ce n'est qu'à la toute fin qu'on apprends qu'il y a "une récente 
augmentation de la vitesse de rotation de la Terre", là où les plus courageux ont 
abandonné la lecture tant ça parle pour ne rien dire.

Seul le titre compte, les gens ne voient que le titre, et ne s'étonnent pas s'ils verront 
maintenant des anomalies entre position du Soleil et heure officielle. Inconsciemment, ça 
fera "ils ont encore changé quelque chose et fait n'importe quoi, ils mettent en place donc 
c'est normal qu'il y ai des anomalies les premiers temps". Ensuite, les ann&ées passant, 
nous aurons oublié que jusqu'à 2000, le temps officiel était précis et mieux géré que 
maintenant. L'effondrement du système prendra la faute ToutSaufNib sur lui...

https://www.nationalgeographic.fr/sciences/sciences-physiques-atome-la-seconde-
intercalaire-a-fait-son-temps-vive-la-minute-intercalaire

H : et quand on va arriver à 10 minutes intercalaires, ce sera tellement gros qu'ils n'oseront 
plus rien dire. Je vous avais expliqué que les montres indépendantes, même si elles ne 
sont pas très précises, montreront les plus gros décalages, et seront un indicateur du 
passage de Nibiru dans les mois/semaines qui suivent. Plus ce décalage sera important, et 
plus le passage sera proche, évidemment !

JJ : Je constate un écart entre l'heure d une horloge sur pile, une horloge branchée sur 
secteur ( j ai vu que la fréquence de 50hzt était en réalité plus faible et ça explique l'écart 
horaire avec une montre quartz) et une horloge pilotée par radio.
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H : La fréquence du courant électrique n'est plus tout à fait de 50hz, ce qui retarde petit à 
petit les instruments "secteur" par rapport aux autres. Normalement, ils sont faits pour se 
servir du 50 Hz du courant électrique domestique, ce qui leur permet d'avoir "la notion" 
du temps. Or en mettant cette fréquence à 49.9 hz, l'horloge perd donc 0.1% de sa vitesse. 
c'est invisible pour les appareils ménagers et les lumières, mais pour un quartz, c'est la 
fréquence électrique qui y passe qui sert de diapason. Quant aux appareils radiopilotés, ils 
sont gérés par des antennes qui leurs donnent régulièrement la "bonne heure", ils se 
recalent. MAIS, l'heure officielle de ces horloges est dictée par l'Observatoire de Paris qui 
gère de façon internationale le temps UTC (Temps universel). Théoriquement, si l'Obs de 
Paris décidait de camoufler un décalage dans la rotation terrestre, il pourrait le faire sur 
toutes les horloges connectées, les smartphone, les PC etc... Si il existait un problème, il 
resterait invisible pour le grand public.

Temps de trop froid début mars
AM : l'avancement de floraison est lié au vacillement mensuel. Nibiru tourne sur elle-
même en 70 jours environ, du coup un coup elle nous montre son pôle Nord, ce qui 
pousse le rift Atlantique (Pôle Nord) plus au Nord : la France remonte pendant 6-10 jours 
au niveau du Danemark pour imager, il fait plus froid que de saison. À l'opposé, pendant 
10 jours, la France descend au niveau de l'Espagne (temps de trop chaud). Nous avons eu 
le temps de trop chaud en France début février, d'où le débourrage, et nous rentrons dans 
le temps de trop froid (5 au 11 mars, mais je n'ai pas mesuré précisément). Du coup il 
risque de geler dans les 2 prochaines semaines, et les bourgeons vont geler...

Tout n'est pas perdu, parce qu'avec les méga tourbillons qui peuvent prendre un demi-
hémisphère des fois, l'air chaud du Sahara peut remonter jusqu'au dessus du Danemark : 
même en période de trop froid, il fera plus chaud que de saison. A voir, mais je trouve que 
le temps commence à bien se rafraîchir, 2°C cette nuit.

CD : il a gelé en Touraine hier matin et ce matin il fait super doux.

CF : Ici, pied du Jura, près de Genève mais en Fr, des fleurs et des abeilles qui butinaient 
le 1er janvier. Fleurs de "cerisiers" ouvertes à Bellegarde-sur-Valserine, parc du Haut-Jura. 
Nous avons env. 8 à 15° et ne grattons pas svt les carreaux le matin. Le soleil se couche 
presque là où était le nord qd j'étais petite fille, il y a env. 50 ans.

H : En Espagne au mois de Février, il semble que certains experts aient calculé 92 jours de 
décalage chez les végétaux concernés. Ici je dirais une 60aine de jours à vue d'oeil dans 
ma région. Les paquerettes et les violettes sont sorties début février, en même temps que 
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le jasmin d'hiver. Ce sont normalement les deux plantes les plus précoces avec le pissenlit, 
mais bizarrement, les pissenlits ne sont pas en fleur. Donc certaines espèces sont trompées 
et d'autres pas, certaines attendant que les jours se rallongent assez alors que d'autres se 
déclenchent seulement quand la température dépasse un certain seuil. Elles n'ont pas les 
mêmes mécanisme de détection des saisons. [AM : je confirme les pissenlits qui ont mis 
plusieurs semaines avant de daigner fleurir]

FD : abeilles hier sur pruniers en pleine floraison.

JR : ici lot et Garonne les pissenlits sont là depuis quinze jours

Réincarnations
JJ : Qui est à l origine de l oubli entre les incarnations ? [Puis JJ part dans une diatribes 
critiquant les imperfections d'une planète école, les lois d'équilibre, etc.]

H : contrairement à ce que certaines religions ont laissé croire, on commence ses 
réincarnations dans la plus basse des dimensions, c'est à dire la plus difficile. Instable, 
violente etc... : l'enfer. Les âmes sont au départ neutres, ce sont leurs vies successives qui 
les poussent à être extraverties (altruisme) ou introverties (égoïsme). Cela a un sens 
seulement si on considère que c'est pour faire le tri entre les âmes qui pourront passer à la 
dimension du dessus, plus douce mais demandant plus de responsabilité (notamment pour 
gérer la télépathie, fonder des civilisations pérennes non autodestructrices, accéder à 
l'énergie libre, le voyage spatial interstellaire, la colonisation planétaire, etc...). La rigueur 
des conditions dans notre basse dimension est là pour éprouver les âmes, pas leur faire des 
vacances. Si une âme réussit à pardonner à une autre ses déviances extrêmes, viol inceste, 
torture etc... c'est qu'elle a acquis assez de maturité pour le faire : elle comprend pourquoi 
l'autre a fait ces ignominies, quelles sont les mécanismes en jeu et notamment l'absence de 
compassion. Or une civilisation de niveau 2 ne peut pas perdurer avec des gens qui ne 
respectent pas leur prochain autant qu'eux mêmes. Haine, violence, meurtre, souffrance 
causées par des gens ont un SENS. Si une âme qui a subi ces perversions réussit à passer 
outre sans tomber dans la même violence, la vengeance et la haine, c'est qu'elle est mûre. 
Tu vois les choses avec le nez ras le sol, alors que la dureté de la Vie n'a de sens qu'avec 
un processus sur le plus long terme. Mais là je pense que c'est avant tout une question de 
croyances (les miennes et les tiennes), ce n'est pas discutable. Dans notre dogme 
personnel, nous avons tous les deux raison, puisque cela dépend de nos croyances propres. 
Si ces croyances ne sont pas les mêmes, ce qui est légitime pour chacun, nos conclusions 
sur la Vie et ce Monde seront de toute manière différentes aussi. JJ, on ne peut pas 
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relancer ce débat encore et encore, de toute façon tu auras les mêmes réponses de ma part, 
et tu garderas ta propre vision. A quoi cela sert-il alors ?

JJ : c'est pas juste, c'est un hachoir à viande pour tous et  Dieu reconnaitra les siens.

H : C'est normal je simplifie l'exemple, bien entendu que le but n'est pas de mettre une 
personne-âme dans le hachoir à viande pour voir quel jus en sort. C'est pour cela que les 
événements sont répartis sur des milliers de vies, et pas sur une seule. Il faut tenir compte 
du fait qu'entre deux vies, l'âme-individu négocie son incarnation, c'est à dire qu'elle 
choisit un cadre d'évolution. En fonction de cela, les "guides" entités désincarnées 
chargées de cette tâche trouvent un corps à naitre qui correspond aux objectifs visés. Peut 
être que l'âme peut avoir l'objectif de faire face au mal, et de le combattre, et dans ce cas 
elle sera confrontée à une de ses formes : guerre, violence familiale, parents 
spirituellement égoïstes, famine ou pauvreté.

Cela c'est ce qui est prévisible, mais forcément que des évènements non prévisibles 
peuvent arriver, en bien comme en mal. Un orpailleur qui tombe sur la pépite du siècle, ou 
une femme victime d'une agression dans la rue. Dans les deux cas, il y a quand même 
leçon, en fonction de comment la personne-âme va rebondir. Un orpailleur qui était en fait 
sur Terre pour se sevrer d'un matérialisme et d'une cupidité égoïste ne tirera pas forcément 
une bonne leçon de sa trouvaille. De même, une femme agressée dans la rue sexuellement, 
et qui tombe enceinte de son violeur, peut comprendre que son enfant n'est pas 
responsable de la cruauté égoïste de son père, et l'élever dans l'amour comme un autre 
enfant.

Les guides, entités spirituelles etc... ne sont que des conseillers. Ils regardent un 
environnement et aident l'âme à arriver là où elle souhaite s'installer. Mais au final, toutes 
les causes et les conséquences, l'instabilité de l'environnement ou le "Hasard", sont les 
outils pour une Intelligence qui nous dépasse et qui utilise le monde pour nous montrer 
des voies, et notamment nous apprendre la sagesse et la compassion. La hasard n'existe 
pas, tout est arrangé par une série de causes-effets-conséquences qui sont au dessus de 
toute compréhension, même des entités les plus avancées. Pourquoi la femme agressée 
s'est-elle trouvée au mauvais moment au mauvais endroit, et son violeur aussi ? Parfois à 
quelques secondes le violeur serait passé sans rien faire, ou peut être aurait il eu un 
accident de voiture avant d'arriver sur le lieu de son crime. Ce n'est pas que la femme 
"méritait" cette rencontre, mais la vision de l'Intelligence Universelle est tellement vaste et 
à long terme, qu'on ne peut pas savoir pourquoi cet événement funeste est arrivé.
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Ce viol aura peut être des conséquences sur des milliers de vies plus tard, et forcément 
que d'autres seront impactées. Si cette femme-ci a été agressée, cela veut dire que d'autres 
potentielles femmes dans le secteur ne l'ont pas été à ce moment et ce jour là. Le dévolu 
de l'agresseur aurait pu aller sur une autre de ces victimes potentielles.

Ce que je veux vous faire comprendre, c'est que tout est lié. Ce qui arrive à une personne 
impacte toutes les autres, et pas seulement le mari ou la famille de la victime. Cela tisse 
une nouvelle trame dans les fils du temps, une autre réalité. Si la femme ne s'était pas faite 
agressée, et avait ensuite porté plainte à la police, peut être qu'elle aurait renversé un 
enfant qui jouait avec un ballon en rentrant chez elle. Nous ne sommes pas omniscients 
pour savoir quelles conséquences sur le monde entier, ce viol ou son absence aurait 
changé.

Parfois, un détail peut modifier la face du monde. Imaginez que la femme qui échappe à 
son agresseur, qui trouve une autre victime, renverse cet enfant qui devait avoir des 
enfants lui-même. C'est tout un monde différent qui serait créé dans le futur, parce que 
parmi cette descendance il y aurait peut être eu le scientifique qui aurait découvert une 
cure pour le cancer. De même, l'enfant épargné pourrait être le futur Hi-tler, ou toute 
proportion gardée un serial killer ou un assassin.

Les choses arrivent pour des raisons que nous ignorons, mais elles ont un sens qui va bien 
au delà de l'évènement en lui même. Elle sont bonnes ou mauvaises, mais elle arrivent, 
point. Donc le but n'est pas de se demander pourquoi, mais de quoi on peut en tirer 
quelque chose. Peut être que la femme agressée reconnaitra son violeur et l'empêchera de 
sévir sur des dizaines d'autres femmes. Peut être qu'elle fera de la prévention, ou 
organisera un club féminin d'auto-défense, ou peut être qu'elle ne fera rien, parce que son 
âme n'arrivera pas à passer outre le choc psychologique. Ce n'est pas un jugement, mais 
une constatation. Chaque personne réagit différemment, mais c'est aussi comme cela qu'on 
apprend les leçons de la vie.

Réunion Monarc avec chefs de parti
H : https://www.lefigaro.fr/politique/guerre-en-ukraine-emmanuel-macron-va-recevoir-
les-chefs-de-parti-jeudi-20240301

H : Pour pouvoir envoyer des troupes en Uk-raine, c.a.d. risquer un conflit direct avec la 
Fédération de Rhussie, Macaron a besoin de l'aval des chambres notamment de 
l'Assemblée: "En dehors de toute déclaration de guerre – par exemple, sous couverture des 
résolutions du conseil de sécurité des Nations Unies ou en vertu d’accords de défense, le 
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chef de l’État, en sa qualité de « chef des armées » (art. 15 de la Constitution), peut 
ordonner l’engagement des forces armées à l’étranger. La révision constitutionnelle du 23 
juillet 2008 a accru le contrôle du Parlement sur ces opérations extérieures (OPEX). 
Désormais, le Parlement est :

 1) est systématiquement informé par le Gouvernement de l’intervention des forces 
armées à l’étranger, au plus tard trois jours après le début de cette intervention. À 
cette occasion, le Gouvernement précise les objectifs poursuivis. Cette 
information peut donner lieu à un débat qui n’est suivi d’aucun vote (art. 35, al. 
2, de la Constitution).

 2) autorise ou non la prolongation de l’intervention au-delà de quatre mois.

Le Gouvernement peut demander à l’Assemblée nationale de décider en dernier ressort 
(art. 35, al. 3, de la Constitution).".

Or Macaron n'a pas la majorité absolue à l'Assemblée, et il y a des risques que certains 
membres de son groupe refuse un tel envoi de troupe. Pour avoir une forte majorité, 
Mac'larron est obligé de convaincre les oppositions et autres chefs de groupes.

C'est la seule condition qui garantira que les Officiers d'Etat major obéissent à ses ordres, 
car avec l'accord des députés, ce sont désormais les ordres des représentants élus du 
peuple (et non du Président seul).

On l'a vu avec les Houthis, ces Généraux ont refusé l'intervention contre les rebelles 
yéménites, alors que l'ordre avait directement été formulé par Mama Caron.

Il est peu probable que le Princesident arrive à une majorité, mais... les pressions peuvent 
être intenses. Croire que les système Epstein était le seul à faire du chantage d'élus serait 
naïf. Mac-Patron est pris par le temps, car la guerre avec la Roussie est le seul moyen pour 
arrêter une annonce et faire tomber à l'eau l'ultimatum de PouPou, qui je le rappelle, laisse 
un délai aux amerloques jusqu'au 14 mars pour le faire eux mêmes. Il reste 13 jours, 
trouver un moyen de contrer cet ultimatum alors que les rumeurs vont bon train aux USA 
sur une annonce faite par le système d'alerte global (EBS) semble pointer son nez.

Attendez-vous à une grosse panne juste avant, seul moyen de court-circuiter les merdias et 
les protections contre une telle annonce. Cette réinitialisation permettra au système EBS 
de fonctionner. Selon le timer Q, cela se ferait le 3 mars (21 heure US côte Est soit pour 
nous 3h00 du matin heure de Paris le 4 mars). Nous serons vite fixés, et Monarc aussi. S'il 
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ne peut pas déclencher son chaos avant le 14 mars, il est cuit. Mais sait il que cela peut se 
produire bien plus tôt ?! Le temps est compté pour tout le monde !

Les indices de l'Annonce + NM
H : Peut être rien à voir mais l'équipe Q prévient d'un blackout et shutdown pour le 4 mars 
(heure française). Blackout peut se traduire par plusieurs termes en français. On parle de 
blackout quand il y a par exemple une panne massive d'électricité ou de téléphonie. Quand 
à shutdown, cela veut dire "coupure" ou "extinction" (intentionnelle) d'un appareil ou d'un 
réseau (électrique, réseau internet, médias etc..). Les radios peuvent être victimes, car le 
but est de perturber les médias, internet etc... pour pouvoir utiliser le système d'alerte 
global EBD afin de faire une annonce officielle. Un message sera alors diffusé sur les 
chaines télés, comme cela a été testé il y peu de temps au Canada et aux USA notamment. 
La logistique et la technique employées me sont inconnues, mais on peut comprendre que 
pour éviter une censure des médias détenus par des Elites récalcitrantes, il va falloir 
réinitialiser le système de communication afin de rendre l'EBD prioritaire, sinon il sera 
bloqué techniquement par les sécurités matérielles mises en place par les élites. Nous 
serons fixés demain à 21h heure US côte Est (Washington), soit le 4 mars 6 heures plus 
tard en France (Paris) !

Je ne sais pas si ce sera mondial ou seulement dans la zone d'influence américaine 
(Canada via le Norad par exemple). L'OTAN est dirigée par les Elites européennes, donc 
ne servira pas la Junte US. Internet étant un réseau extrêmement compliqué, ce sera 
difficile de bloquer une annonce via EBS, bien que l'Etat puisse demander aux 
fournisseurs d'accès et aux GA-FAM de bloquer certains contenus. Merci les lois 
liberticides Cocovide et anti-terre-oristes !

Hécatombe dans la famille royale anglaise

H : https://madame.lefigaro.fr/celebrites/actu-people/mais-qui-est-aux-commandes-apres-
charles-kate-et-william-la-reine-camilla-interrompt-elle-aussi-ses-engagements-officiels-
20240303

Les rats quittent le navire !!!!

Les choses à venir

H : Il se prépare du gros cette semaine du côté US semble-t-il : Nancy Lieder de Zétatalk 
parle de "jours" pour New Madrid séisme principal. Q parle d'une "semaine dont on se 
rappelera". Notez aussi que Youtube a révisé son point de vue et autorise aujourd'hui à 
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parler de "fraude électorale" pour 2020 aux USA...30 On a l'impression que Macaron et les 
Elites européennes sont en panique. Annonce de Nibiru, des fraudes électorales avec 
retour de Trump, New Madrid. J'ai l'impression que quand l'un va arriver les autres vont 
suivre très très vite ! Loi Mar-tiale en vue.

Notez également (source X : Zetatalk followers) que tous les appareils militaires US ont 
été déconnectés il y a 9 heures du système de traçage, comme s'ils avaient tous disparus. 
Les zétas disent qu'ils ne sont pas immobilisés au sol, ils sont juste passés offline pour 
rester invisibles. C'est le signe d'un GROS GROS événement à venir. Le décompte Q se 
termine ce soir 3 mars à 21h heure US côte EST, demain matin 4 mars pour Paris à 3h du 
matin.

Articles sur la comète de l'éclipse

JJ : https://echelledejacob.blogspot.com/2024/02/la-comete-12ppons-brooks-pourrait.html

 CM : Katchina blue c'est Hécate et Katchina Red, c'est Nib ?

H : non ce n'est pas Nibiru, mais vous savez bien que tout est tenté pour qu'on confonde 
Nibiru avec une comète. Quant à Blue Kachina, c'est une planète nommée Hécate, Vulcain 
ou Gor, qui orbite à l'opposé du Soleil sur la même orbite que la Terre, ce qui la rend 
invisible. Or l'arrivée de Nibiru va ralentir la Terre, et Hécate/Gor va continuer sa route. 
Elle va donc nous rattraper sur l'orbite et ne plus être cachée par le Soleil, si bien qu'elle 
sera aperçue comme une nouvelle planète bleuâtre dans notre ciel. N'étant pas camouflée 
par une nuage de poussière et d'hydrocarbures, elle sera visible facilement dès que la Terre 
va ralentir. C'est une planète stérile (sans vie) mais avec une atmosphère bleue, comme la 
Terre. Elle doit précéder Red Kachina, c'est à dire Nibiru, selon les prophéties hopi, mais 
c'est bien Red Kachina, la Kachina rouge qui aide la Terre a se secouer (c'est à dire à 
provoquer un tremblement de Terre généralisé los de son passage).

https://fr.wikipedia.org/wiki/Chroniques_de_Gor

30 Une décision datant de l'année d'avant
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H : Semaine Questions-Réponses 28 ouvertes : Cette semaine, le thème sera la présence 
des anunnakis sur Terre. Pourquoi ? Surprise ce matin en voyant le compte à rebours Q, 
puisque on peut y lire ceci : "Amen-Ea-Anu" et "were here", en Français "étaient ici". Le 
terme Anu-naki veut dire deux choses : "ceux venus du ciel" ou "les fils d'Anu", Anu étant 
l'Empereur des Géants venus de Nibiru. Dans leur histoire, la découverte par leurs 
scientifiques d'une forme d'immortalité a créé une nouvelle civilisation, dominée par une 
élite "immortelle", et Anu s'est imposé comme un Empereur absolu. Ses deux fils, Enlil et 
Enki sont bien connus, mais n'ont aucun espoir de régner sur Nibiru, et pour cause, leur 
père ne mourra jamais a priori. Cette immortalité repose sur deux choses : 1 une 
modification génétique qui inhibe le processus de vieillissement naturel. Mais arrêter le 
processus biologique ne suffit pas, car le corps s'use quand il est utilisé. C'est pourquoi la 
deuxième chose nécessaire est une régénération grâce à des "MedBed" façon anunnaki. Ce 
sont des tables avec une source de radiation spécifique en dessous, comme un sarcophage, 
mais sur lesquels les géants s'installent pour un "bain", un peu comme nos cabines UV. 
Ces radiations permettent au corps des géants de se régénérer en accéléré, si bien que 
combiné à l'absence de vieillissement, ils ont une durée de vie théoriquement illimitée. Il 
ne sont pas immortels dans le sens qu'on ne peut pas les tuer, mais ils n'ont pas de durée 
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de vie limite : ils peuvent être assassinés, empoisonnés, asphyxiés, noyés ou mourir de 
faim néanmoins. Ce ne sont pas des dieux, ce sont des créatures de chair et de sang qui ont 
juste trouvé une méthode pour éviter le vieillesse et la mort qu'elle entraine. Le fait que 
l'équipe Q fasse cette révélation est surprenant, car jamais ils n'avaient parlé des 
anunnakis auparavant, c'est un énorme scoop. Cela veut dire que toutes les personnes aux 
USA qui suivent Trump et Q sont donc maintenant au courant pour ces visiteurs 
extraterrestres. Avec Nancy Lieder, nous avons toujours dit que 3 secrets étaient liés, et 
qu'en révéler un révèlerait les autres : la présence extraterrestre, les Anunnakis et Nibiru. 
Parler de l'un entraine forcément sur les autres. En l'occurrence, l'équipe Q fait fort : elle 
parle d'Anu, il sera facile pour les gens de faire le rapprochement avec les Anu-nakis. Ils 
"étaient là", signifie bien qu'ils ne sont pas originaires de "là", c'est à dire de la Terre. 
Sitchin l'a prouvé, et les gens tomberont forcément sur lui en tapant Anu/Ea. Or "Ea" est le 
nom que donnaient les Annunakis à Nibiru, A-Ea étant le nom de la Terre. Chez les 
akkadiens Ea est aussi le nom donné à Enki, bien que ce rapprochement soit plus tardif. 
Du coup, le livre principal de Sitchin est "La 12ème planète", aka Nibiru aka Ea. Tout est 
donc dit : des extraterrestres nommés Anu-naki sont venus sur Terre dans le passé, ils 
viennent d'une planète nommée Nibiru ou Ea. Par contre ce qui peut échapper aux gens 
c'est la raison du Amen au départ. Q a marqué "Amen-Ea-Anu". Ea et Anu sont liés aux 
extraterrestres anu-naki, mais pourquoi Amen ? Amen veut tout d'abord dire "En vérité", 
on comprend alors que c'est une révélation d'ampleur biblique ! Mais c'est pour faire le 
lien entre les faux dieux et la religion, notamment l'ancien testament. Les géants sont 
omniprésents dans cet ouvrage, pas de secret. Les géants roux ont régné sur Terre grâce à 
leur avance technologique, se sont pris pour des dieux, nous ont modifié génétiquement 
pour créer l'homme moderne, nous ont utilisé comme esclave et nourriture et ont eu des 
hybrides avec nos femmes (les demi-dieux, les héros des anciens temps comme dit dans 
l'ancien testament, les mythes sumériens ou grecs...). Ces faux dieux sont à l'origine de la 
religion hébraïque, puisque Yahw et Baal ne sont que Enlil et Enki des sumériens. Les 
hébreux sont des sémites qui viennent de la région d'Ougarit, et avaient la même religion 
que les sumériens ou les akkadiens. Donc ce Amen a bien plus de portée encore qu'il n'y 
parait, car ce mot dénonce la plus grande supercherie de l'histoire. L'homme n'a pas été 
créé par un Dieu omnipotent à son image, ce sont les annunakis qui nous ont manipulé 
génétiquement, tels des OGM pour faire de nous des esclaves serviles. Révolution et 
nouveau paradigme, qui touchera le monde entier puisque Q est suivi partout. Sitchin va 
devenir célèbre, comme tout génie, après sa mort ! ce n'est donc pas une annonce directe 
de Nibiru, mais la révélation de l'existence des visiteurs Annunaki ! Bravo, depuis le 
temps qu'on attendait ça !!!!!
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https://qofficial.net/password?r=%2Fen-eur

Notez le compte à rebours qui reste à 00d : 00h : 00m : 00s sans nouveau compte à 
rebours. C'est donc la conclusion, l'annonce tant attendue, la vérité, l'épée en haut de la 
colline !

https://fr.wikipedia.org/wiki/Amen

Je pense [que c'est la semaine de la révélation], puisque c'était le but de ce compte à 
rebours depuis le début. L'histoire des 13 et la sphère noire était bien ce que j'avais 
préssenti, l'équipe Q est tout à fait au courant des "Palentir", ces sphères de 
communication annunakis. Finalement tous les indices laissés au fur et à mesure menait 
aux anunnakis. Une annonce visant les géants extraterrestre ou directement de Nibiru, 
c'est pareil. Les deux sont liés. L'équipe Q avait marqué juste avant que nous nous 
souviendrions de cette semaine, alors je pense en toute logique que c'est "incessamment 
sous peu". Nous sommes Lundi 4 mars, l'ultimatum de Pout-ine va jusqu'au 14 mars. Si 
cela se fait, ce sera cette semaine. En soi, la page Q compte à rebours EST une annonce, 
mais non officielle. Tous les Qanons sont au courant maintenant, et vont attendre la 
confirmation de Trump.

La Loi Mart. sera mise en place en cas de panique.

Annoncer aux gens que des extraterrestres géants sont venus autrefois sur Terre ne 
provoquera que des questions et une demande d'explications. Les grandes religions auront 
à se positionner c'est certain, mais cela reste de l'information et du débat, de la surprise 
mais pas de la panique.

Si une planète X ou Nibiru est confirmée à la suite, cela ne pose pas non plus de 
problème, puisque les gens ne la voient pas et si les dirigeants ne donnent pas d'éléments 
alarmants sur sa venue ou sa présence dans les parages, les gens ne paniqueront pas non 
plus : ils demanderont où elle est, point.

Par contre, avec New Madrid, là il y aura la panique, non seulement parce que les USA 
vont subir 3 gros séismes (NM, San Andreas et New York, j'ai eu cette vision dès le début 
de la page Facebook, en 2012 je crois) et que l'Europe va prendre un tsunami de 30 
mètres. Alors là oui le gens feront le lien avec les géants et les légendes sur la planète 
Ea/Nibiru. Le déclenchement des LM sera donc en proportion du contenu de l'annonce, 
qui peut être superficielle ou avec plus de détails. Plus il y aura de détails (sur Nibiru, sa 
présence et ses effets néfastes sur le climat, la Terre etc..), plus l'angoisse des gens, et les 
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paniques seront possibles. Pour l'instant, je n'ai pas le contenu de ce qui sera annoncé au 
delà de ce que l'équipe Q a donné jusqu'à présent.

AM : Le 27/12 dernier, le compteur Kiou avait déjà écrit "define anunnaki". C'est comme 
un code où les médias du monde entier devaient en parler, mais seule la version espagnole 
en avait parlé, sous couvert d'expliquer une "théorie du complot" (qu'ils n'avaient pas 
démonté).

https://www.facebook.com/amocalypse/posts/
pfbid0yQvZeRKNhSbHnh2CitFXguWk8PxBkDfME63JHXgNU5vZrTcUZ4wHi7iVQ6e
QAibpl

H : tu as entièrement raison. Un test pour voir si les gens ou les médias allaient réagir peut 
être déjà à l'époque. Le compte à rebours a repris et continué et moi aussi, j'avais zappé 
cette donnée vu que le décompte n'était pas terminé. Maintenant qu'on reste à zéro, 
effectivement on avait déjà une forme d'annonce partielle à ce moment là. La nouveauté 
alors est bien le "were here", c'est à dire "qu'ils étaient là", ces anunnakis, sur Terre, dans 
le passé. Cela ne m'étonnerait pas que cette histoire ne soit pas totalement finie (sans 
parler d'une diffusion à grande échelle), car finalement même si c'est important de savoir 
que ces géants ogres sont une réalité, l'essentiel reste le passage de leur planète, pour 
l'instant c'est la priorité. Donc les anunnakis c'est bien, parler de Nibiru ce serait mieux !! 
Nous verrons, ce sera cette semaine visiblement. A voir vendredi ou samedi voire 
dimanche, jours propices où on peut fermer les bourses et éviter un vent de panique sur les 
marchés. L'effet de surprise peut aussi jouer, alors ne pas exclure les autres jours bien 
entendu.

ZW : Le site du décompte Q n’a rien à voir avec Q  Q est bien plus subtil et ne fait 😉

aucun marchandising (ce qui est fait sur la page du décompte).

AM : Tu as raison, comme Q, personne ne sait qui est derrière. Mais bon, comme il bouge 
plus que le site de Q, il commence à se faire une petite renommée chez les Q-Anon.

les comptes à rebours sont rarement suivis d'effets visibles (à part l'histoire de Géo 
espagne qui fait un article sur les anunnakis, des pannes électriques à New-York après le 
timer "Black-out"), mais rien de vraiment significativement fort pour en valider la validité 
/ indice de confiance. Ce compteur suit un peu plus les mouvements sous-jacents des 
élites / alliance, mais comme c'est un monde qui trahit sans cesse, la fin des décomptes 
débouche souvent sur rien (surtout que ça dépends de leur ressenti sur NM).
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Donc en attendant, pas encore possible de dire si c'est vraiment crédible ou pas ce 
compteur, même si il faut tenir compte de son grand lectorat dans la sphère 
réinformationnelle, auprès de qui il a encore du crédit.

https://www.conspiracywatch.info/comment-un-generateur-de-predictions-qanon-totalise-
des-millions-de-vues-sur-x.html

H : tout à fait. L'important ce n'est pas QUI poste mais QUI lit. Vous avez également les 
"Judges" comme "Therealdarkjudge" qui postent beaucoup sur Nibiru en ce moment. Or 
"TheRealDarkJudge" n'est que le pendant anglais de Q, c'est à dire le porte parole des 
militaires anglais. Q n'a à ma connaissance jamais posté directement sur le anunnakis, du 
moins officiellement. C'est donc un ensemble, pas seulement autour de Qanon via Reddit.

Ensuite comme je l'ai dit au début, l'important est QUI lit, et effectivement le compte à 
rebours "Q" est de plus en plus lu. Est ce qu'on a affaire à un vrai membre de Q, des infos 
de seconde main, aucune idée. MAIS il y a des indices importants comme le fait qu'à un 
moment donné, nous avions sur ce site une image d'une grosse sphère noire métallisée 
derrière 13 personnages encapuchonnés. Or qui est au courant pour les sphères noires en 
métal de communication employées par les Anunnakis que j'appelle des Palantirs ? A part 
ici je n'ai jamais vu de référence ailleurs à ces sphères. Un hasard ou une source fiable ?

Il ne faut jamais préjuger simplement parce que le site vend des maillots. Trump vend bien 
les siens et ce n'est pas pour autant qu'il est illégitime. La vente de goodies permet de 
diffuser un message, car les gens se reconnaissent entre eux, et discutent. Si je portais un 
maillot Q ou MAGA, voire une tête de mort type "TRDJ", ne pensez vous pas qu'une 
autre personne intéressée par cela serait tentée d'en discuter ? C'est le système 
communautaire US dans toute sa quintessence, et les américains ont besoin de se 
"reconnaitre" entre eux via ces goodies et ces symboles. C'est culturel, et l'équipe Q joue à 
fond là dessus. L'important est que l'info circule, Q ou pas Q.

On juge une info par rapport à son degré de véracité, pas par la bouche (anonyme) d'où 
elle sort, sinon le conspirationnisme n'aurait jamais existé. Nous nous fondons tous sur des 
infos invérifiées et invérifiables, mais qui se rejoignent en faisceaux d'indices qui se 
corroborent les uns les autres, c'est cela le degré de véracité. Combien d'autres indices 
vont dans le même sens, c'est un critère essentiel.

H (04/03/2024 - 18h11) :  le Compte a rebours Q est reparti pour 6 jours 2h 39 min, ce qui 
couvre la semaine. Une confirmation que l'annonce officielle sera bien celle-ci a priori (4 
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au 11 mars 2024). Les anunnakis ne sont pas le coeur de la révélation en toute logique. 
Jusqu'où va-t-on aller ? Nibiru ? Odin ?

JJ : le 11/03/2024 c'est Ramadan.

DL : Pour quelle raison faut-il avoir une concomitance entre une révélation majeure et un 
évènement cataclysmique ?

L'émotion provoquée par le cataclysme ne va-t-elle pas faire passer la révélation au 
second plan ?

De même, le report du compte à rebours est intriguant. Le cataclysme attendu n'est-il pas 
plus ou moins déclenché ( pas totalement naturel) pour pouvoir coïncider avec une date 
symbolique ?

H : je me suis posé la même question. Comme dans le cas du tsunamis au Japon en 2011, 
pourrait on aux USA essayer de contrôler le processus plutôt que d'être soumis au hasard. 
C'est une question légitime, car on sait très bien qu'organiser des secours et une loi 
martiale serait bien plus facile avec une date fixée. Néanmoins il se peut aussi tout 
simplement que les différents capteurs qui surveillent la faille profonde à New Madrid 
soient arrivé à un point où il ne s'agit plus qu'une question de jours. Dans les deux cas, il 
semble qu'un certain nombre d'événements soient connectés et presque simultanés. 
J'attends de mon côté le discours de l'Union de Biden demain. Ces grands discours ne 
peuvent pas être coupés par les Elites qui possèdent les merdias, et sont de très bonnes 
occasions de dire des vérités. Obama devait le faire lors de son discours à l'ONU en 
septembre 2015, mais la pression était trop forte, il est resté sur le discours prévu à 
l'avance.

Notez que le compte à rebours de Poupou, si on en croit la comédie faite avec sa montre le 
le dossier remis à T. Carlson, que la date buttoir serait le 14/03, c'est à dire en une semaine 
au moment où j'écris ces lignes. Que reste-t-il comme options aux américains et à la 
Junte ? Les 2 semaines qui viennent, et surtout celle-ci seront cruciales. Restons fervents 
observateurs.

Préparer Odin
JJ : Annoncer Anu n est ce pas préparer le chemin au faux sauveur?

H : et oui, mais si on doit passer par là nous n'aurons pas le choix.
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AM : JJ, oui, comme Sitchin a été lancé par les FM de haut niveau afin de révéler 
l'histoire Enlil-Enki, et faire croire que Enki était contre mettre l'humanité en esclavage, 
que c'était notre papa bienveillant, le prométhée puni pour avoir apporter la connaissance 
à l'homme, notre Lucifer qui nous apporte la lumière et nous sort de la fange, le guide qui 
va nous sortir de l'obscurité, etc. Tout est fait pour nous embrigader dans une guerre contre 
les ogres, du moins le temps que Enlil, qui se fait appeller Enki-Odin, prenne le trône de 
son père, et s'impose roi des rois, dieux des dieux, tyran absolu sur la Terre.

Sitchin évite de révéler que comme tous les ogres, Enki mangeait nos enfants, nous 
exploitait, et génocidait sans vergogne les populations devenues trop nombreuses. Et que 
de toute façon, Odin n'est pas Enki mais Enlil.

Hadda ramadan
JJ : Le Haddad doit arriver au milieu du mois de ramadan. Le calendrier lunaire est plus 
précis que le calendrier solaire. Est il possible qu il ne s agisse pas d une prédiction mais d 
une prévision d un évènement fondé sur un calcul ?

H : il est possible que ce soit une prévision, mais comme cette info vient d'un Haddith qui 
a un millénaire et demi, de la part d'un prophète illettré, je pense que ce ne sont surement 
pas des humains qui ont pu prévoir le crash d'un astéroïde cyclique et sa trajectoire/date de 
chute sur la Terre. Même avec nos moyens actuels nous en serions incapables.

Comme je l'ai souvent dit, il n'y a pas deux sphères, une sphère spirituelle et une sphère 
matérielle. Le spirituel n'est que du matériel qui nous es encore inconnu (Univers 
multidimensionnel). Donc si un "Ange" comme Djibraïl (Gabriel en Arabe) dit à un 
marchand du désert qu'un grand boum venu du ciel tuera 70.000 personnes et réveillera 
tout le monde au petit matin dans la région, en plein milieu d'un Ramadan il y a plus de 
1400 ans, c'est à la fois une prophétie et une prévision. Il n'y a pas de différence de fond 
entre les deux, surtout pour des entités qui peuvent voyager dans le temps, et parfois sont 
hors du temps et qui ont une avance technologique de plusieurs millions d'années sur 
nous.

JJ : L'autel de la cérémonie de sacrification de la génisse rousse est prêt. 
https://www.youtube.com/watch?v=eHA28PUzDAI

H : très intéressant. J'en avais parlé avec force détails.

Ce rituel ne peut se faire QUE si le 3ème Temple est reconstruit. Or pour l'instant, il y a 
des mosquées sur le lieu officiel où il doit être édifié.
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Ce qui se passe à Gaza n'est pas fait seulement pour exterminer les pâles-estiniens, il est 
fait pour pousser les pays arabes à la guerre contre Iz-rael. Double idée ici :

 1) récupérer le plus de terres possibles avant les soucis géologiques qui vont 
dévaster la région, et éviter que les gaza-ouis ne se ruent sur Iz-rael quand la mer 
et les séismes vont les en chasser.

 2) pousser la communauté internationale à rentrer en conflit avec Iz-rael, et 
déclencher ce que les ultra-orthodoxes juifs pensent être la guerre de "Gog 
Magog", c'est à dire Iz-rael contre les 70 nations.

Exacerber les tensions avec les voisins arabes leur permettrait d'avoir le prétexte de 
reprendre l'esplanade des Mosquées à la Jordanie, et ainsi de pouvoir reconstruire le 
Bethamikdach, c'est à dire le Temple de Jéru-salem. J'avais expliqué aussi le rôle de 
Macaron 1er dans cette éventualité, puisque il a fait un deal avec les Rorothchichis. La 
princesidence contre la France qui ferait la police "Onusienne" à Jérusalem au cas où ça 
tourne mal, assurant ainsi la reconstruction du Temple.

Tant qu'Iz-rael est capable d'assurer sa sécurité, Macaron n'interviendrait pas, mais si une 
partie de la communauté internationale s'insurge contre l'état hébreu, Monarc jouerait les 
entremetteurs et les pacificateurs, de façade bien sûr, puisque le but serait non pas de punir 
mais de protéger un état hébreu défaillant.

N'oubliez pas non plus que les ultras là bas attendent un messie, le Machia'h qui ne sortira 
de l'ombre que si le Royaume d'Israel est menacé dans son existence : en effet, selon leurs 
prophéties, c'est ce messie qui gagnera cette guerre eschatologique, recréera le Royaume 
d'is-rael (1 peuple, 1 religion, 1 royaume, pas de place pour les chrétiens ou les 
musulmans) et reconstruira ce fameux Temple. On comprend alors pourquoi ils font tout 
pour le faire sortir de son trou. Gaza, puis l'esplanade des mosquées et enfin la guerre 
sainte. Les 3 points qui détermineront qui est le messie attendu, car c'est en faisant ces 
trois choses qu'il sera reconnu comme tel, et pas avant.

Et devinez quel Monarc tel Jean d'Arc se voit déjà Roy Godefroy de Bouillon au pays 
d'Acres ? Si Macaronron arrête la guerre contre Iz-rael en se portant garant de la sécurité à 
jéjérusalem, qu'il laisse reconstruire le Temple sous sa surveillance et permet ainsi au 
Royaume d'Iz-rael de renaitre tel un phénix, que serait-il ?

Ces prophéties sur le Machia'h sortent des penseurs juifs post Christ, qui n'ont pas voulu 
voir que c'était lui leur prophète attendu, et ils ont fantasmé sur une renaissance du 
Royaume une fois déportés par les Romains en Europe en 70 apres JC. Ces rabbis ont 
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imaginé un sauveur alors qu'ils n'ont pas reconnu en leur temps celui qui leur avait été 
envoyé. Ces maîtres, influencés par la suite par les idées khazars venues de l'Est, finirent 
par tous provenir de ce groupe, et les prophéties sont devenues une sorte de projet à long 
terme de domination du monde, et pas du tout une réalité prophétisée par les anciens.

Ainsi, le Machia'h vu par les ultra orthodoxes est une sorte de Roi du Monde, avec Is-rael 
en tête des nations : c'est la base eschatologique du Nouvel Ordre Mondial et du 
Gouvernement mondial que ces gens n'ont eu de cesse de promulguer (voir At-tali par 
exemple, ou k. Sch.wab entre autres) sur tous les fronts. Tout se rejoint, aussi bien 
économiquement, politiquement et religieusement parlant, puisque c'est un projet global.

Qui a propulsé Mac Aaron à la tête de la France, si ce n'est Atatali, les Roth-chichis et 
K.Schwwab (New Leaders). Peu de gens peuvent revendiquer être connectés à ces 3 
personnages clés du NOM... Maca-clown est bien plus dangereux qu'il ne le laisse voir, il 
s'amuse tel un Machiavel vicieux à faire joujou en attendant son moment, sachant le plan 
qui est de toute façon prévu. Est ce que ce plan va fonctionner, ils feront tout pour cela, et 
la France, sans chauvinisme, est un élément clé de leur stratégie. Pourquoi le Rabbi 
Schneerson, le maître à penser des ultras juifs, disait à tous que le Messie viendrait de 
France ? Pas de hasard.

[AM : en gros, Monarc est le nouveau messie des juifs, après que Bibi ai échoué. De toute 
façon, le rabbi loubavitch disait bien à Bibi de se dépêcher pour faire sortir le messie, pour 
un autre que Bibi]

[AM : le compteur Q devient "The entire world is now compromised, we are everywhere" 
(" le monde entier est compromis, nous sommes partout "). puis ensuite, le message 
devient "It's coming. Prepare for EBS". ("ça arrive, préparez-vous pour l'EBS").]

AM :  ça fait depuis 2011 qu'ils reculent. Le 25 septembre 2015, ils avaient bloqués 
plusieurs Walmart depuis 6 mois, déployé une grosse partie de l'armée américaine sur le 
territoire US pendant la même période (opération Jade Helm), tout le monde était venu à 
New-York, même Hollande et le pape pour la première fois depuis 1960, le pape s'était 
même réconcilié avec les orthodoxes russes pour l'occasion (1000 ans de division), et tout 
ça pour qu'Obama fasse caca mou et recul au dernier moment...

Annonce échouée
H : Annonce officielle échouée lors du discours de l'Etat de l'Union.

Plusieurs indices que ce n'était pas le bon Biden :
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 1) il est arrivé très en retard, ce qui est totalement anormal vu l'importance de ce 
discours, cela n'est jamais arrivé auparavant.

 2) Biden était différent, en bonne santé, combattif avec une diction meilleure que 
d'ordinaire [sans bredouiller, arrêter ses phrases au milieu, changer de sujet en 
cours de phrase, etc.]. Il n'a fait aucune gaffe alors que quelques jours avant il 
avait remplacé "Gaza" par "Ukraine" en 3 fois dans le même discours [sans 
parler des moment où il avait vu peu de temps avant Mitterrand (mort 30 ans 
avant), "président de l'Angleterre... non, de l'Allemagne"]

 3) Les sites internet de grosses agences (FEMA entre autre) étaient en panne 
pendant le discours.

Le Biden habituel devait présenter le dossier aux élus américains, et aucun média n'aurait 
pu couper ce discours au centre de la politique américaine, surtout une année électorale. 

Comme le précise Nancy Lieder, un double a la solde des Elites a remplacé à la dernière 
minute le biden habituel pour éviter que le secret ne soit divulgué, un secret intensément 
gardé. Il y a des gens qui feraient TOUT pour que celui-ci ne soit jamais divulgué, parce 
qu'ils ont volé, assassiné, menti, fait chanter, torturé et calomnié tellement de gens qu'il est 
impossible pour eux que ces efforts s'effondrent maintenant.

Ces Elites internationales se servent du Deep State, l'état profond, comme levier. Or à 
Washington, ce DS est surtout composé de FM, et on connait ce que veut dire le sens du 
secret pour ces gens. Celui qui parle meurt.

Mais cette bataille n'est pas finie, elle n'est que repoussée. L'ultimatum de Pout.ine arrive 
à expiration le 14 mars. Semaine compliquée qui est passée mais la suivante qui arrive le 
sera tout autant. Nous assistons à un guerre sur le point de se terminer, mais comme je 
vous l'avais bien dit, une bête acculée devient non seulement imprévisible, mais capable 
de tout.

[AM : le site zetatalk a été indisponible quelques heures le lendemain du discours (samedi 
9 mars), pour que les américains ne puissent pas voir ce que venait de révéler Nancy sur le 
faux double. Le 10 mars (le lendemain) ils ont aussi coupé définitivement le site où il y a 
les bouées qui permettent de voir l'avancement du décollage de New-Madrid, et dont se 
sert beaucoup Nancy pour montrer toutes les anomalies, permettant de suivre ce qui se 
passe en profondeur]
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Le Soleil Noir (Némésis)
VC : [image du compteur Q, "The Last Black Sun - The final countdown"] dernière ligne 
droite ???

H : un "soleil noir" est ici à comprendre comme une mauvaise passe, un moment moment 
à passer. En l'occurrence le chaos d'une annonce et d'un black out d'internet (ou du moins 
des sites gouvernementaux US comme cela s'est produit lors de l'annonce ratée du 
Discours de l'Union).

Mais je soupçonne aussi que le symbole ésotérique peut être trouvé en seconde lecture, 
c'est le symbole des "satanistes", et de la branche occulte des nazis. En réalité, il s'agit du 
jumeau éteint du Soleil, que je nomme Némésis, et autour duquel se trouve un système 
planétaire stérile. 

Nibiru est une planète qui fait le tour du duo d'étoile Soleil + Némésis. Ce Soleil noir se 
trouve à 31° de l'axe de l'écliptique, c'est pour cela que Nibiru semble arriver sous le 
même angle. L'existence de ce Soleil noir est connu par les initiés qui tiennent eux mêmes 
leurs infos des anunnakis de l'ancien temps. Depuis, la Naza et consorts ont détecté cet 
astre, mais l'ont gardé secret comme Nibiru et Hécate (Vulcain ou Gor, ou encore Blue 
Kachina). L'idée est de ne surtout pas remettre en question le status quo du système 
solaire, car toute découverte pourrait faire soupçonner l'existence de Nibiru. Dire qu'un 
second soleil existe, quoique éteint, voudrait dire qu'il y a surement des planètes qui 
orbitent autour. Or, tous les systèmes solaires sont binaires au minimum, et fonctionnent 
par deux voire 3 ou plus. Pourquoi le Soleil serait une exception unique parmi des 
milliards d'autres étoiles ? Et les astronomes voient aussi couramment des planètes qui 
tournent autour de la paire d'étoiles jumelles, Nibiru est un cas classique dans notre 
galaxie en réalité.

Symboliquement parlant, ce soleil noir est un secret ancestral, connu des sectes qui ont 
hérité du savoir anunnaki, et ils s'en servent comme symbole opposé au Soleil lumineux. 
Le Soleil noir représente le secret, le mensonge, l'initiation et la mort. Le Soleil lumineux, 
donne la vie, fait voir la clarté et donc la vérité. Il ne se cache pas.

Symbole important donc, mais qui est basé sur une réalité astronomique et pas 
qu'astrologique ! Notez qu'il est souvent confondu avec la Lune noire. En astrologie, la 
Lune noire n'est pas Hécate, mais Némésis. Ce n'est pas une Lune en réalité, mais un astre 
mort de l'envergure du Soleil. Or aujourd'hui, les astrologues se servent de la Lune Noire 
dans leurs horoscopes, mais ils avouent tous qu'elle ne correspond à aucun astre connu. 

503



04/03/2024 - Les ogres chez Q

C'est en fait un reliquat de l'astrologie sumérienne, héritée des géants anunnakis, et eux 
savaient très bien que cet astre noir existait. La traduction des langues anciennes à 
l'astrologie médiévale a transformé "Astre noir" en "Lune noire" par ignorance, c'est ce 
qu'on appelle une "corruption" du savoir, le "mécanisme" est conservé mais son origine 
est oubliée.

[A propos du compteur Q]

Le compte a rebours change souvent, et il marque surtout une période de temps pour 
lequel le message est valide. Authentique Q ou pas, cette personne a de bonnes sources.

La semaine qui vient sera critique avec l'ultimatum de Poutine arrivant à son terme. Les 
USA et la Junte ont 4 jours pour faire l'annonce, sinon ce sera quelqu'un d'autre. Je pense 
que c'est le sens de cette phrase. Une mauvaise passe à dépasser, avec l'échec de Biden et 
le coup de Trafalgar des FM au discours de l'Union. Néanmoins, la Junte a surement pu 
nettoyer les complices. Un état fédéral assaini est toujours bon à prendre, mais j'ai du mal, 
personnellement, à penser que les USA réussiront à faire le job avant la fin du temps 
imparti. Le système d'alerte EBS est une solution, mais ça fait court. Très court. A voir 
s'ils négocient une annonce commune Chine-USA-Russie, tout est encore à définir et dans 
les mains des dirigeants qui vont devoir très vite faire des choix !

Notez aussi que c'est noté "The final countdown", c'est à dire "Le compte à rebours final". 
Cela voudrait signifier que ce qui doit arriver se fera dans 22h au moment où j'écris soit 
environ 4h du matin le 11 mars heure de Paris. En substance, c'est en effet VC une 
dernière ligne droite théoriquement.

[AM : Ensuite, le compteur est passé à "28 jours plus tard", le film de zombie de 2002]

H : [A ceux qui critiquent le compteur Q] Vous ne voyez que le pic du sommet du bout de 
l'iceberg...

VC :  le changement du décompte a été fait le jour de la nouvelle lune - dite lune noire - 
annonçant + 28 jours : cycle de la lune et de la femme aussi => on arrive au 8 avril : jour 
de l'éclipse solaire ... et d'éventuel évènement NM.

H : Il ne faut pas prendre ce compte comme une information de première importance. Non 
seulement c'est "codé", mais en plus peu de personnes sont réellement informées de ce qui 
se passe aux sommets d'états comme les USA ou la Russie. Même l'équipe Q officielle ne 
sait pas tout, et heureusement, car moins il y a de personnes sous la confidence, et moins 
le risque de fuites existe. Ce n'est pas pour rien qu'on emploie des SCIF, c'est à dire des 
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salles spéciales pour partager les informations sensibles, salles qui sont complètement 
hermétiques et sécurisées. C'est pour cela aussi que les chefs d'états se déplacent en 
personne pour certaines tractations/discussions, et qu'on a vu un Président chinois interdit 
d'avoir son secrétaire personnel en Afrique du Sud lors du sommet des BRICS. Ces "têtes 
à têtes" exclusifs permettent de parler des choses les plus graves, comme Nibiru ou de la 
présence ET.

Il est évident que lors du dernier sommet des BRICS en Afrique du Sud, l'annonce de 
Nibiru par la Russie était sur le tapis, d'où la surprise du président chinois lorsque son 
conseiller personnel a été retenu par les gardes.

Il ne faut pas chercher des preuves, mais des soupçons qui se recoupent, c'est à dire 
prendre les éléments et les entrecroiser, puis en faire une synthèse. Comme je l'ai dit, ce 
"compte à rebours" est fait par un groupe de personnes qui ont de bonnes sources, mais 
cela ne veut pas dire pour autant qu'ils sont dans les petits papiers de Poupou ou Jipi. Les 
rumeurs par contre vont bon train, car les décisions à huis clos font forcément des vagues 
quand elles sont mises en action. Des militaires qui se déplacent, des experts convoqués, 
des députés/chefs de partis entendus à huis clos, des agences type FEMA qui s'activent et 
font des stocks. Même s'ils ne connaissent pas les détails, officiers ou hauts 
fonctionnaires, journalistes, élus sentent bien qu'il se trame quelque chose. Parfois il arrive 
qu'un mot ou deux soient captés par une oreille qui traine à la Maison Blanche ou à 
l'Elysée, car il y a tout un ensemble de personnels qui côtoient de très près les décideurs.

Si l'équipe Q est informée directement par la Junte, elle n'a que ce qu'on lui donne. De 
même, des hackers ou des gens qui ont des contacts dans l'armée peuvent recevoir des 
indices, mais ils n'ont aucune certitude franche et absolue. Ne jetez pas l'opprobre 
simplement parce que ces gens n'ont pas 100% de réussite.

De toute façon, s'ils étaient trop directs, ils mettraient leur vie en danger. Ecoutez, lisez et 
ne prenez pas tout ce qui est dit pour argent comptant. Une source, telle Fullford, Q ou 
peu importe n'est jamais 100% fiable. Si une info en sort et corrobore d'autres sources, 
alors prêtez-y attention.

Cela ne veut pas dire qu'à la fin de chaque compte à rebours, vous allez avoir un 
révolution ou un coup d'éclat. De toute façon les plans sont révisés tous les jours pour 
prendre l'adversaire par surprise et lui éviter de s'organiser, c'est évolutif et c'est pourquoi 
le compte à rebours est réactualisé régulièrement. Sous estimer son ennemi est dangereux, 
c'est pour cela qu'il faut limiter ses moyens de se préparer et donc d'anticiper et de 
riposter. Une annonce aussi cruciale que celle de Nibiru ne fait pas exception, au 
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contraire. Ce sera un tournant plus important pour l'humanité que l'invention de la bombe 
nucléaire, je vous le garantie. Attendons le 14 mars et l'ultimatum de Poupou déjà, et si le 
"compte à rebours" va dans le même sens, ce sera un indice de plus.

AM : Sachant que comme on l'a vu au discours de l'État, ou au discours d'Obama en 
septembre 2015, tout peut être prêt, les annonces sont correctes, mais les Élites sabotent 
les choses au dernier moment.

Et pour le 14 mars, n'oublions pas que le code incluait un possible report (delta) d'un an.

H : Aujourd'hui, il y a deux événements qui peuvent faire bouger les choses :

 1) New Madrid

 2) Annonce menée par la Russie.

Les US et la Junte ont loupé leur coup, ils se sont fait doubler avec un faux Biden au 
discours sur l'Etat de L'Union. Il leur reste le système EBS, mais c'est compliqué, car il 
faudrait que cela soit Trump qui le fasse avec les militaires. Impossible dans l'état actuel 
des choses sans provoquer une guerre civile. Pour que cela soit possible, il faut que la loi 
martiale soit déclenchée aux USA et que les militaires prennent officiellement le pouvoir. 
Comme ils ont les preuves des fraudes électorales, ils pourront alors réinstaurer Trump. Or 
pour que la loi martiale soit déclenchée, il faut un cas extrême. New Madrid mettra les 
USA à genoux, et la LM sera obligatoire pour éviter les pillages, la panique et gérer les 
secours avec l'aide des forces armées. Mais New Madrid ne se déclenche pas, allez savoir 
pourquoi, alors qu'il est plus que prêt à le faire depuis des mois. C'est comme si une 
"force" faisait en sorte de le retenir pour qu'il arrive au bon moment (et ce ne sont pas les 
ET).

Second point, Poupou a donné jusqu'aux élections russes du 15 au 17 mars aux USA pour 
avoir le privilège d'annoncer Nibiru, [vu que] ce sont eux qui l'ont découvert en 1983. 
Mais force est de constater que du côté US, c'est très compromis. Les élections 
présidentielles russes seront le 15/16/17 mars. Poupou ne tentera pas une annonce avant, il 
attendra sa réélection pour être le plus légitime possible, et il sera difficile pour les FM et 
autres khazars d'empêcher le président russe fraichement réélu de dire ce qu'il a envie. 
Quand le fera-t-il ? Probablement lors d'un discours officiel de grande portée, comme ce 
devait être le cas pour le "Biden" de la Junte lors du Discours annuel sur l'Etat de l'Union. 
Preuve en est que les mauvais ont encore de la ressource... Impossible à censurer, mais 
l'emploi d'un acteur "faux Biden" était un beau coup, avouons le. Entre l'élection à 
Moscou et le discours d'intronisation du Président russe, il y aura un délai. Il faut attendre 
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la validation des votes et des recomptes par les institutions russes. Poupou ne commencera 
pas son nouveau mandat avant que l'ancien ne soit officiellement terminé, et c'est à ce 
moment là qu'il fera son discours. En l'occurrence 28 jours plus tard, ça ne vous parait pas 
plausible ? CQFD

12/03/2024 - Palantir de Cuba

H : Semaine questions réponses n°29 ouvertes : Cette semaine une anecdote sur les 
palantirs, ces sphères mystérieuses de communication que les Anunnakis utilisaient pour 
se relier à grande distance. Ce sphères ne sont pas fabriquées par les géants, c'est un 
ancien système de communication interconnecté inventé puis abandonné par les Reptiliens 
de Sirius, ceux-ci ayant habité autrefois la Terre (Il y a 3 millions d'années) et Nibiru (Ce 
sont les reptiliens qui ont amenés les premiers humanoïdes terrestres sur Nibiru, 
hominidés qui évolueront sur place pour devenir les géants anunnakis). Ces objets 
sphériques ont été retrouvés partout sur les anciennes colonies des Reptiliens, car ceux-ci 
ont tout abandonné sur place lors de leur départ précipité (notamment à cause de conflits 
internes du type guerre civile). Théoriquement, on peut donc trouver ces appareils là où se 
trouvaient les colonies et c'est ce que les anunnakis firent très tôt. Ils comprirent le 
fonctionnement et s'en servirent à leur tour, même sans en comprendre entièrement la 
technologie et sans pouvoir la reproduire. Ils sont/étaient dépendants du nombre de ces 
artéfacts trouvés, et les gardaient précieusement puisque le stock était restreint. Ces 
sphères jouèrent un grand rôle dans la colonisation terrestre, car avec Nibiru s'éloignant de 
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presque une année lumière pour faire son demi tour autour du jumeau éteint du Soleil, 
Némésis (ou Soleil Noir), avoir un réseau comme celui-ci permettait de coordonner les 
actions, mais aussi de transmettre des ordres et des rapports en temps réel. En effet, ces 
sphères n'utilisent pas d'ondes [EM] pour communiquer, elles sont comme des dispositifs 
télépathiques artificiels. La communication est instantanée, il n'y a pas de décalage 
comme les moyens de communication que nous utilisons aujourd'hui (Lumière et ondes 
électromagnétiques sont pourtant les plus rapides, mais n'oubliez pas que la lumière du 
soleil met environ 8 minutes pour nous atteindre). 

Les américains découvrirent à la fin des années 60 une sphère noire de ce type dans les 
ruines qui se trouve au large de Cuba [sphère enfermée dans un sous-marin soviétique], 
lors d'explorations sous marines liées au tensions avec la Havane et l'URSS (La crise des 
missiles de Cuba est encore dans les esprits depuis 1962). La cartographie des côtes de 
Cuba était essentielle à l'époque, notamment pour empêcher les sous-marins russes de 
s'approcher trop près des Etats Unis.

Il existe une partie effondrée de Cuba, à cause de passages de Nibiru et de ses effets sur la 
plaque Jamaïque, ayant abrité une énorme colonie anunnaki : il y existe encore de grandes 
pyramides, d'anciens temples et bâtiments en ruines, recouverts de sédiments mais 
toujours identifiables par leur forme caractéristique. Cette "base" peuplée d'esclaves 
humains fut abandonnée à son sort lors d'un passage, et des milliers moururent dans la 
submersion de cette terre, les anunnakis ayant bien pris le soin de partir bien entendu, 
mais ils n'ont pas pu tout emmener dans leur fuite une fois qu'ils se sont aperçus de la 
catastrophe imminente.

C'est pourquoi un gros palantir, d'environ 3 mètres de diamètre est resté sur place. Or la 
matière qui compose en grande partie ces objets est en flérovium (élément 114 pour 
certains, 115 pour Bob Lazar par exemple), un métal qui n'existe pas sur notre planète 
mais qu'on trouve sur Nibiru (d'où la présence des Reptiliens qui se servirent des 
anunnakis comme mineurs). Cette matière est extrêmement légère, car elle ne réagit pas 
de la même façon à la gravitation que le reste des éléments. Normalement l'élément 114 
(ou 115) devrait être extrêmement lourd, mais il agit comme un anti-pôle gravitationnel. 
C'est grâce à cela que la lévitation et l'antigravité sont possibles, car sous certaines 
stimulations magnétiques, ce métal réagit et repousse la gravité (poids négatif). Cela 
explique pourquoi, malgré le temps, cette sphère ne se soit jamais engloutie sous les 
sédiments, contrairement aux ruines. Elle se trouvait à la surface du sable, comme si elle y 
flottait, bien que reposant dessus. Il était donc facile de la repérer.
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Ce sont les soviétiques qui découvrirent en premier cet objet [puis qui l'emportèrent] avec 
le sous marin K-129, mais celui-ci coula mystérieusement. C'est à ce moment là que le 
projet Azorian fut mis en place après que le sous marin américain USS-Halibut, qui était 
chargé d'inspecter l'épave, détecta la sphère dans une soute spéciale du sous-marin 
soviétique. C'est l'activité inhabituelle d'autres sous marins soviétiques dans la région qui 
avait inquiété les américains, et les poussa à cartographier et inspecter cette zone au large 
de Cuba.

Mais nous sommes en plein guerre froide, et la tension (nucléaire) est grande surtout dans 
ce secteur. Les américiains décident alors, avec l'aide du Milliardaire Howard Hughes de 
créer un navire spécial, le Glomar Explorer pour récupérer la sphère, et pourquoi pas 
quelques éléments du sous marin soviétique (codes nucléaires par exemple). Le Glomar 
explorer était un navire officiellement élaboré pour l'étude et la prospection sous marine, 
mais en réalité il était capable de s'ouvrir par le dessous pour remonter des objets jusqu'en 
soute, de manière invisible. Cette mission fut un succès, et la sphère fut mise en 
quarantaine dans le navire, car le naufrage du K-129 soviétique était suspect.

Le problème est la façon de fonctionner des sphères, qui miment le fonctionnement 
télépathique. Les Anunnakis étaient capables de projeter leurs pensées dans la sphère, et 
ces pensées, sous forme d'images et de sons, arrivaient aux destinataires d'une autre 
sphère. Les deux destinataires doivent toucher la sphère en même temps, ce qui l'active. 
Cela fonctionne avec les reptiliens et avec les anunnakis, mais pas avec les humains, pour 
la simple raison que nous avons le cerveau compartimenté en 2, 90% d'inconscient contre 
10% de conscient : nous ne maitrisons pas du tout ce que les 90% de notre cerveau 
envoient et pensent alors que Reptiliens et Anunnakis n'ont pas cette compartimentation.

Donc quand un humain touche la sphère, ce n'est pas sa conscience qui pend le dessus 
mais son inconscient : ayant à faire à un objet mystérieux, à l'inconnu et à la peur, la 
sphère réagit de façon inattendue et n'envoie pas les pensées à une autre sphère active, 
mais renvoie les pensées à son émetteur : le conscient de la personne est alors confrontée à 
son inconscient. Ce sont alors des scènes d'horreur et d'angoisse absolue qui affluent dans 
le cerveau de l'humain, et tous les défauts de la personne sont amplifiés. Elle devient 
paranoïaque, agressive, ou dépressive voire folle ou suicidaire. Ce qui s'est passé dans le 
K-129 est une folie meurtrière où les marins qui ont touché la sphère se sont simplement 
entretués, et l'équipage sain survivant a sabordé le navire pensant que c'était une maladie 
contagieuse (virus ou toxicité de la matière). Malheureusement, le même scénario a 
commencé à se faire jour sur le Glomar Explorer qui fut mis en quarantaine. La sphère fut 
rejetée à la mer, et l'épidémie stoppa, preuve que cela venait bien de l'objet. Les ET 
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bénéfiques ont depuis récupéré l'objet afin qu'il ne fasse pas d'autres dégâts, et que surtout 
les USA ou la Russie ne le détourne pas comme arme, car les USA avaient déjà envisager 
ce type de scénario. Aujourd'hui, il n'existe donc que des dossiers ultra confidentiels sur 
cet incident, des pages de rapports d'analyses et de photographies.

Au final, dans le contexte de guerre froide, et Cuba étant un des lieux les plus disputés et 
sensibles, l'affaire fut officiellement située dans le nord-pacifique. Soviétiques et 
Américains décrétèrent ensemble la zone en quarantaine et en interdiction de fouille sous 
marine. Mais l'existence de ces sphères est connu des deux pays, même s'ils ne 
comprennent pas complètement les événements qui se sont déroulés. Un film a été réalisé 
à Hollywood retraçant, comme bien d'autres événements secrets (cela soulage la 
conscience des protagonistes, de si lourds secrets sont difficiles à garder), la découverte, la 
récupération et les anomalies de comportement : il s'agit du film "Sphère"sorti en 1998. 
La trame de base a été conservée mais les détails ont été modifiés sur certains points pour 
les besoins du film bien sûr, mais vous avez en substance les grandes lignes de cet 
"incident".

https://fr.wikipedia.org/wiki/Projet_Azorian

https://fr.wikipedia.org/wiki/Sph%C3%A8re_(film)

https://fr.wikipedia.org/wiki/Bob_Lazar

Voyances hiérarchistes
AM : Et du coup ces palantir ne permettent pas de voir dans l'avenir, comme la chaise 
Montaulk ?

H : et non ! De toute façon on ne peut pas voir l'avenir, il est constamment en mouvement. 
On peut lire les lignes de temps probables, mais comme les choix des individus (ET, 
humains, et entités spirituelles) et même de l'Intelligence Suprême sont libres (libre 
arbitre), les lignes de temps se modifient en permanence. Si personnellement je choisis du 
papier toilette bleu au lieu du rose, ça ne changera pas l'Univers (quoique !!), mais une 
décision politique ou d'un groupe d'ET intervenant sur Terre peut modifier la trame. La 
preuve, Nibiru devait passer en 2013, mais la décision des ET et compagnie de nous 
laisser plus de temps a modifié cette trame. Il est très difficile même pour les entités qui 
sont fortes à ce jeu de voir au delà de 2 ans, c'est impossible car en 2 ans la ligne 
temporelle se modifie trop. Si le passé est écrit, l'avenir est toujours fluctuant, d'où 
l'impossibilité de le visiter ou de le visualiser. Seule une intelligence totalement 
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transcendante le peut, et c'est ce qu'on appelle "Dieu", la "Source" ou "l'Intelligence 
Suprême". C'est la seule à pouvoir comprendre toutes les causes et les effets et les 
manipuler. Ce qu'on appelle Hasard c'est l'outil de cette intelligence pour construire ce 
dont elle a envie, car elle maitrise toutes les causes et les conséquences de tout acte, effet 
ou processus.

A notre niveau, et même au niveau des entités les plus élevées/avancées (et même des 
âmes pourtant hors du temps), c'est impossible. C'est ce qui fait que nous ne sommes pas 
"Dieu" ni des "dieux", même si certains le pensent. Il y a un gap, un fossé entre ce que les 
entités/âmes peuvent faire et ce que l'Intelligence Universelle est réellement. Le futur est 
donc son exclusivité.

Cela explique pourquoi même les ET et leur technologie des millions d'années plus 
avancée que la notre ne sont pas capables de prévoir New Madrid. Ils peuvent dire "Il est 
prêt", mais le déclenchement est entre les mains de l'Intelligence Suprême, car elle est la 
seule à pouvoir modifier la matière et en maitriser causes et conséquences. En l'occurrence 
elle a tout "calculé" pour qu'il se fasse à un moment précis pour qu'une trame de temps 
particulière soit sélectionnée.

C'est pour cela qu'on dit que les choses qui doivent arriver arrivent QUAND elles doivent 
le faire. Ce n'est pas dans nos mains, New Madrid est dors et déjà prêt depuis des mois, 
mais semble immobile. Il attend son moment, le moment choisi par l'Intelligence suprême. 
C'est le Métronome de l'Univers, et sur ce genre de chose, nous n'y pouvons rien. Bien 
entendu, des bombes H pourraient relâcher la tension, mais avec quelles conséquences ? 
Si l'Intelligence a un plan avec New Madrid, l'explosion des bombes ou leur installation 
sera retardée ou ratée si elle n'en veut pas. On ne peut pas lutter contre, c'est ainsi. Le plan 
c'est son plan et il est impossible de s'y soustraire.

GH : ces lignes de temps sont exposées dans le film MIB 3

AM : En parlant des lignes de temps futurs possibles (celles que tu as décrites plus haut, 
dépendant du libre arbitre donc infinies en possibilités non encore réalisées, et dont la 
plupart ne se réaliseront pas) :

Ma question est : est-ce que les illuminatis ou hauts généraux possèdent un appareil de ce 
genre, qui permet de voir les futurs possibles ? (autre qu'un super calculateur excel).

Beaucoup de voyants sont alimentés par les ET malveillants, pourtant ils pouvaient voir 
des choses très précises et bluffantes pour ceux qui viennent les voir (comme dire qu'une 
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vente sera annulée, et que la maison sera vendue 6 mois plus tard à quelqu'un qui est 
notaire). D'où les ET malveillants tirent cette connaissance du futur ?

-

Je pensais que par son action sur le temps (et vu toutes les capacités qu'il offre), le 
flerovium permet de se balader dans la plupart des futurs possibles, sans savoir encore 
quelle ligne de temps sera retenue (seuls les actes dans le présent nouent la trame 
temporelle). Quand toutes les lignes de temps montrent la même chose, on peut ainsi 
détecter un point d'inflexion divin (ce que tu avais décris à l'époque, quand les ET avaient 
eu beau avoir exploré tous les futurs possibles, dans 100 ans, il n'y avait plus d'humains 
sur Terre 1, ce qui impliquait l'ascension).

H : les ET malveillants ont développé des appareils qui simulent la télépathie, comme les 
reptiliens de Sirius l'ont fait avec les palantirs, ces fameuses sphères noires. Les espèces 
dites "égoïstes" ou "hiérarchistes" détestent la télépathie naturelle, car ils ne peuvent alors 
plus comploter les uns contre les autres. Toutes leurs stratégies machiavéliques seraient 
mises au jour. Néanmoins, ils peuvent lire l'activité cérébrale des humains, ou encore 
écouter aux portes. Cela leur permet d'être très bien informés sur les décisions que des 
dirigeants ont pris en coulisses, que ce soit à haute échelle (dirigeant de pays), ou même 
de façon plus individuelle sur des projets de ventes de biens etc... Généralement, les gens 
utilisant très peu leur libre arbitre, ces décisions ne s'inversent pas, et les ET malveillants 
ont de grandes chances d'avoir raison. Ce n'est pas lire dans l'avenir, c'est l'art de 
l'espionnage !

Quand des humains magouillent entre eux pour se revendre un bien aux dépends d'une 
tierce personne, il suffit d'avoir entendu ou d'avoir accès à leurs conversations, 
matériellement ou dans leur cerveau. Pas de magie ici, ce n'est que de la technologie. 
Ensuite, les voyants "mal-guidés" car cela existe bien entendu, ont forcément de bonnes 
réussites, surtout que cela permet aussi aux ET malveillants d'avoir un agent d'influence 
en cette personne. Comment mieux pousser des indécis à haïr les autres et leur donner de 
la rancœur que de mettre au jour les complots injustes qui se trament contre eux ? Si le/la 
voyante insiste en détournant le message et dit que seul l'égoïsme paye finalement, le job 
est malheureusement efficace.

Penser à soi est nécessaire mais c'est une question de proportion. Ne penser qu'à soi 
mène/pousse à abandonner la compassion pour les autres. Se négliger-soi mène au 
sacrifice. Il faut toujours trouver un équilibre entre les deux. Si un voyant/coach spirituel 
vous dit qu'il faut penser davantage à vous, regardez dans quelle situation vous êtes. Dans 
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le sacrifice ou dans la perte de compassion, la vengeance, la haine ou la frustration ? C'est 
à vous de faire le tri, car autant voyants, maîtres spirituels, coach de vie, auteurs etc... 
peuvent être de l'une ou de l'autre "faction". Faire la distinction entre les deux groupes 
"égoïstes" ou "altruistes" est une leçon en soi, c'est votre/notre job justement. C'est une 
des grandes leçons de cette densité que de reconnaitre le bien et le mal.

-

Quand à l'ascension, ce n'est pas une ligne temporelle, mais un noeud sur lesquelles toutes 
les lignes se rejoignent forcément. Peu importe les événements, ils mèneront toujours à 
l'ascension, parce que c'est dans le Plan "divin", et que l'Intelligence Universelle a tout 
prévu pour que cela arrive obligatoirement. C'est un passage obligé. Il est alors facile de 
prévoir cet avenir là, car il est nécessaire et obligatoire, aucun choix et aucun libre arbitre 
ne pourra y déroger. Il existe comme cela des passages obligés, que j'appelle des noeuds, 
c'est à dire des croisées obligatoires dans les lignes de temps. Mais pour arriver à ces 
noeuds, il y a plusieurs trames possibles et c'est sur ces chemins différents, qui mènent 
quand même au résultat, que nous avons moyen d'agir.

AM : Ok, les reptiliens font le coup du sacrifice à Moloch : un chanteur en herbe qui 
n'arrive pas à décrocher un contrat de major, va faire un sacrifice d'enfant, et le lendemain, 
la major l'appelle et lui dit qu'il est engagé (juste un rituel de sodomie, de se taire, lui sera 
demandé). Le chanteur remercie Moloch, mais en fait, le directeur de major était juste 
présent lors du sacrifice, caché sous une cagoule...

5* - Compartimentage cerveau humain
TH : sur la compartimentation du cerveau des annunakis : nous avons un ancêtre commun 
avec eux, puisqu'ils ont été prélevé lorsque nous étions homo habilis je crois.

Comment se fait il qu'il n'ait pas un cerveau compartimenté ? Habilis n'en avait pas non 
plus ? Où il y a modification à un moment donné ?

H : Il y a modification par la suite, mais à l'époque où les premiers Anunnakis ont été 
prélevés parmi les humains primitifs, cette distinction entre les deux cerveaux n'existait 
pas. Elle a été ajoutée en 2 étapes :

 1) Par les reptiliens par la suite, les humains sur Terre connaissant une progression 
génétique très forte, plus rapide que les anunnakis sur Nibiru. Cela est du à 
l'intervention des ET bénéfiques afin de contrer l'influence des reptiliens. Le 
problème c'est que notre indépendance d'esprit, et notre capacité télépathique 
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naissante étaient devenues un danger pour les reptiliens qui voulaient de bons 
esclaves, pas des concurrents.

 2) les anunnakis arrivés bien plus tard sur Terre trouvèrent donc des humains sans 
télépathie aucune, une chose qu'ils arrivent à avoir sous certaines conditions 
(notamment avec des appareils qui boostent cette capacité). Les modifications 
génétiques qu'ils ont opéré sur nous n'ont rien arrangé, car ils ont sélectionné les 
individus qui étaient les plus coopératifs et les plus influençables, notamment 
ceux des cobayes qui avaient le cerveau définitivement séparé en 90/10. Un 
esclave servile, assez intelligent pour obéir aux ordres et parler, c'était suffisant, 
ce que nous apporte les 10% de conscient.

Par contre, ce qu'ils n'avaient pas prévu, c'est que les 90% n'allaient pas cesser de 
fonctionner. Alors cela nous rend parfois manipulable, mais cela nous a aussi offert un 
avantage et pas des moindres, une énorme capacité d'abstraction et d'innovation. Les 
anunnakis comme les reptiliens ont un art basique, et sont très "pratico-pratiques". Les 
humains actuels tels qu'ils les ont modifié, humains que nous sommes, ne peuvent pas (en 
général) apprendre 10 langues en 3 mois, mais au moins ils sont capables d'imaginer la 
multidimensionnalité, et qu'il peut exister de l'invisible. Notre spiritualité et notre capacité 
d'adaptation, de créativité et de se connecter à l'Univers en général (ses secrets, ses 
mécanismes subtils etc...) nous rend bien plus performants dans l'ensemble et booste notre 
développement en qualité d'espèce. Si on peut résumer cela, les anunnakis ont un QI très 
supérieur, mais un QE exécrable !

Monolithe du pays de Galles
AV : https://www.science-et-vie.com/societe/pays-de-galles-un-nouveau-monolithe-en-
metal-decouvert-sur-la-colline-de-hay-bluff-128860.html

AM : Les zétas ont expliqué, un réflecteur / phare pour dire aux survivants du tsunami 
Atlantique vers où nager pour trouver des terres élevées (utile si le tsunami se produit de 
nuit, et qu'il n'y a plus de lumières suite à l'immersion des centrales : ils se retrouvent à 
nager ils ne savent pas où).

H : je ne sais pas qui a installé ce monolithe et pourquoi, mais ce ne sont pas les ET. Il y a 
eu aussi beaucoup de copies humaines faites depuis la découverte du vrai aux USA. Qu'il 
y ait des gens qui se servent de cela pour essayer de sauver des vies est possible, mais 
parmi ces cas il y en beaucoup qui sont juste des faussaires voulant faire parler d'eux ou 
créer une sorte de culte "ET". Restons toujours prudents sur les phénomènes d'imitation.
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Télépathie
BBB : en voyant ton image je pense télépathie ( thème récurrent depuis des semaines 
même dans tes écrits ) est ce le moment où nous allons développer nos capacités de 
télépathie ? Tu as précédemment parlé de force des Jedis qui cristallisent la force sous la 
contrainte. Est ce le top départ ? Un avis sur les capacités des neuros atypiques qui 
fleurissent ( notamment chez enfants ) ? Viennent t ils de la même famille des étoiles ?

H : La télépathie est une faculté à double tranchant, car si elle permet une communication 
parfaite entre les individus, elle ne laisse aucune part à la vie privée/intime. Il n'y a plus de 
secrets les uns pour les autres, plus de mensonges, plus de non dits. En l'état actuel des 
choses ce serait un choc d'avoir cette capacité de façon ouverte et entière, c'est pourquoi 
pour l'avoir nous devons être altruiste. Un égoïste serait forcément mis au ban, ce n'est pas 
possible pour eux de voir leurs manipulations et leurs pensées mises au grand jour. Ce sera 
donc pour une société nouvelle, et pas pour tout de suite. Par contre, la télépathie partielle 
commence à se développer en effet. Elle ressort sous forme d'intuitions. Elle se développe 
sous cette forme pour commencer à nous y habituer. Les ET nous aident dans cette 
optique, notamment en facilitant les neurones qui sont responsables de cette 
communication. Mais ces neurones étant dans la zone des 90% d'inconscient, elle n'est pas 
maitrisable. Les âmes qui sont déjà fortement évoluées ont aussi plus de facilité à activer 
cette zone, c'est pourquoi depuis 1974 et l'arrivée massive d'âmes venues aider sur Terre, 
beaucoup de gens ont développé des "dons" de médiumnité, de voyance et d'intuition en 
général. Cela est vrai aussi pour un certain nombre d'enfants, puisque ce processus est 
facilité pour nous habituer à la transition. Mais attention, tous les enfants ne sont pas des 
"starchilds" ou des "indigos". Des âmes égoïstes s'incarnent toujours sur Terre, et une 
bonne majorité des naissances restent "non déterminées". Simplement l'éveil évolue, et les 
gens avec. Donc une personne née dans les années 30 qui décède et se réincarne 
aujourd'hui, aura appris et aura avancé sur son chemin spirituel. De génération en 
génération, les choses évoluent naturellement. Il n'y a pas toujours intervention de ce point 
de vue, beaucoup d'âmes sont devenues matures par elles mêmes, la télépathie et 
l'intuition marchant aussi de concert avec l'évolution spirituelle. Plus une personne est 
éveillée, et plus elle est à l'écoute de ses intuitions et s'améliore de ce point de vue. Pour 
une télépathie consciente et totale, il faudra néanmoins attendre, nous ne sommes pas 
prêts psychologiquement à faire ce bond !

JJ : C'est une ruche que tu nous proposes là. Une convergence vers un esprit unifié et une 
perte d' individualité. Le contrôle de tous par tous.
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[AM : faux, l'individu (ses spécificités, son vécu différent des autres, sa façon de voir les 
choses) reste au milieu de l'unité, même une fois l'âme accomplie. Une communauté 
formée d'individus tous différents]

5* - Karma à manipuler les autres
AM : J'ai l'impression qu'il me manque un truc là-dedans :

1) Les lucifériens (Odin) font très attention à ne pas influer sur le libre arbitre d'autrui. 
C'est le principe des lumières de la renaissance, mieux vaut avoir des esclaves volontaires 
qui se croient libres que des serfs qui se savent esclaves.

En gros, s'ils veulent tuer les gens, ils vont les manipuler subliminalement pour qu'ils 
dépriment et se suicident d'eux-même.

J'ai juste ?

2) Il y a l'illuminati qui commande au rabbin ou à l'Imam (les extrêmistes) un attentat, 
puis ces derniers manipulent ensuite leurs ouailles, et au final c'est ceux qui sont de bonne 
foi, mais qui sont trompés par une vision partielle du problème, qui vont faire un attentat 
suicide et faire des morts innocents.

Qu'en est-il du karma pendant la vie dans ce cas-là, de tous les participants (penseur, chef 
et actionneur) ? S'il n'y a pas de karma après la vie, comment l'âme est-elle incitée à ne 
plus manipuler autrui (à part s'incarner dans des gens manipulés, et comprendre qu'on ne 
fait pas aux autres ce qu'on ne voudrait pas qu'on nous fasse) ?

JJ : Harmo a avancé l'idée que l âme négociait sa nouvelle incarnation auprès des guides. 
Cela suppose que ces guides connaissent le futur et qui existe déjà et qu il est observable 
par celui qui a suffisamment de recul. Nous sommes donc comme un voyageur du métro 
qui découvre ses incarnations au fil des stations et qui n a jamais accès au plan.

H : [En réponse à AM] 1 - Pas tout à fait parce que tu pars d'un mauvais postulat. Les 
lumières et autres manipulateurs de l'ombre ne veulent pas que leurs "sujets" aient le libre 
arbitre. Ils veulent les manipuler et les enfermer dans une prison d'obéissance. C'est pour 
cela qu'ils manipulent et censurent l'information. Les populations se croient libres, mais 
c'est une illusion que les manipulateurs entretiennent pour éviter la rébellion. Si les gens 
savaient qu'ils sont manipulés, ils ne coopèreraient plus, comme nous le faisons. L'idée 
n'est pas de respecter le libre arbitre, mais de donner l'illusion de liberté tout en 
anesthésiant le vrai libre arbitre. Rien de tel de faire croire que les gens ont décidé eux 
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mêmes des choses. C'est le principe de la démocratie inventée par les Illuminatis de 
Bavière : faire croire que notre vote compte alors que les jeux sont déjà faits !

2 - Tu n'es pas responsable du mal que tu fais par ignorance ou involontairement. Nous 
faisons tous du mal aux autres, malheureusement, mais pas forcément de façon 
consciente. Une personne indéterminée manipulée par des mentors négatifs subit un 
lavage de cerveau depuis qu'elle est née, et il est difficile pour elle de distinguer ensuite le 
bien du mal. Une personne égoïste sera volontaire pour faire un attentat si elle sait qu'elle 
va s'en tirer ou qu'elle va en retirer de la gloire. Cela les rend particulièrement 
manipulables grâce à de bonnes promesses. Une personne altruiste aura un cas de 
conscience, et reculera face à l'idée de tuer des gens innocents. Elle peut être dans le 
groupe de terroriste, mais au final, même de façon inconsciente, elle essaiera de calmer le 
jeu. C'est pour cela que chez DAECH, les gens qui osaient dire que cela allait trop loin 
étaient exécutés sous n'importe quel prétexte. Par exemple un membre de Daech qui 
s'opposait au viol d'une civile était exécuté pour être homosexuel. Les indécis ont parfois 
aussi ce type de comportement quand les choses vont trop loin, mais généralement ils 
suivent le mouvement. Ils considèrent bien ce que la masse de leur entourage considère 
comme bien, et pareillement pour le mal. Ils sont soumis au système de valeur de leur 
groupe. Sont-ils responsables ou simplement immatures, et donc aussi des victimes ? Ne 
pas être conscient de faire le mal fait que la personne n'est pas responsable de ses actes, 
responsabilité qui incombe plutôt à celui qui l'a manipulé, car lui au contraire, sait qu'il 
fait le mal. L'indécis n'aura pas de retour de karma dans cette vie, la punition sera assez 
grande quand on lui expliquera ce qu'il a fait et qu'il trainera comme un boulet/regret dans 
ses prochaines vies. Néanmoins, les guides de réincarnation lui proposeront surement une 
incarnation qui lui permettra de comprendre son geste. Les guides ne voient pas l'avenir, 
ils voient le présent, et ils voient très bien les opportunités et les environnements qui 
seront favorables à l'apprentissage de l'âme.

H :  [En réponse à JJ] Les guides spirituels ne connaissent pas mieux l'avenir que nous, 
mais ils anticipent des comportements à partir du présent, c'est différent. Mettre un 
homme qui maltraite les femmes par ignorance et par tradition dans le corps d'une jeune 
fille à sa prochaine incarnation, ce n'est pas voir l'avenir. C'est mettre en condition une 
âme pour lui permettre de se mettre à la place de l'autre et comprendre en quoi nous 
agissions mal. Un milliardaire qui abuse de sa fortune ? Dans le corps d'un intouchable en 
Inde... je caricature mais l'idée est là. Où sommes nous le mieux pour apprendre une leçon 
de vie ? La nouvelle incarnation n'est jamais une punition, elle est juste là pour nous faire 
comprendre quelque chose. Par exemple, le milliardaire peut très bien être de nouveau 
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milliardaire dans la vie suivante, mais à une place différente, par exemple dans la peau du 
fils ou de la femme d'un milliardaire qui abuse de sa fortune. L'important est d'avoir un 
autre angle de vue sur les erreurs du passé, et ne pas les répéter. Il n'y a rien a voir avec 
l'avenir, au contraire ce sont des négociations qui portent sur l'inverse, sur le passé, car ce 
sont les incarnations précédentes qui influent sur le choix de la nouvelle incarnation !

Position de Hécate après les passages
JJ [question de la semaine passée, répondue ici] : Hécate qui nous a rejoint, est-ce qu'elle 
reste près de la Terre une fois que Nibiru est passée ?

AM : Non, parce que les 2 planètes se repoussant, et coincées chacune sur le même rail 
gravitationnel, elles ne peuvent que se repousser jusqu'à ce que chacune soit de chaque 
côté du Soleil, quand les flux de répulsions qui sortent des planètes (flux qui suivent les 
rails / orbites) s'équilibrent à droite et à gauche.

La Terre ralentira le temps que Hécate (accélérée) rejoigne sa position. Les étoiles sont 
décalées par rapport à la saison qu'il devrait faire, le temps de ce rééquilibrage. Mais nous 
aurons d'autres préoccupations à ce moment là que de regarder exactement l'heure du 
lever des étoiles...

H : En effet c'est plus compliqué qu'il n'y parait, puisque les planètes ne s'attirent pas 
quand elles arrivent en trop grande proximité, elles se repoussent. C'est une loi de la 
gravitation que nous ignorons encore, mais que des cas d'école comme Nibiru peuvent 
nous apprendre.

Les prophètes de l'antéchrist
AM : c'est donc Monarc le nouveau messie juif, remplaçant Bibi 'sat an yahu' aux yeux 
des ultra-orthodoxes. Les Roro soutiennent Manu pour ça, sauf qu'eux ils veulent un 
messie qui soit un ogre (od1). C'est pour ça que les Roro vont trahir Monarc une fois qu'il 
aura servi ? Ou est-il prévu que Monarc soit le roi des rois, un super roi qui obéisse à son 
dieu ?

Nous parlons de plans bien sûr, pas du futur tel qu'il se réalisera.

[En réponse à "Macron est l'ant*christ"] l'ant*christ (odin) aura une autre envergure que 
Monarc. Disons que Macaron est le précurseur de l'ant*, comme Jean le baptiste était le 
précurseur de Jésus.
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H : Il y a deux personnages : l'antéchrist et son prophète, l'antéchrist étant Odin et son 
prophète un humain, son serviteur "messie". L'un n'est pas incompatible avec l'autre.

Macaron est un pion dans un jeu d'échec à l'échelle planétaire. Il est manipulé comme les 
autres pour faire un job. Or comment mieux manipuler une âme hiérarchiste qu'en lui 
promettant d'être le Roi du Monde. Mais vous le savez, chez les mauvais ET comme chez 
les mauvais humains, ce sont toujours de fausses promesses, car les manipulateurs ne 
jouent que pour eux mêmes. Toutes les pièces sont sacrifiables, Mac-Aaron ou Bibi Neta 
ne font pas exception.

Tout ce que nous savons, c'est qu'il y aura un Antichrist et son prophète, mais comment 
l'Intelligence Universelle arrivera à ce résultat reste un mystère. S'il n'y a pas beaucoup 
d'autres alternatives pour Odin en qualité d'Antéchrist, le rôle du faux prophète n'est pas 
forcément attribué, et peu importe je dirais qui empochera le casting, ce ne sera qu'un 
sous-fifre de plus !

Nous avons beaucoup de détails sur Odin en qualité d'antéchrist : le fait qu'il soit 
roux/rouge ("Red" en anglais voulant dire les deux, d'où les "Rothschilds"/"Red's Child" 
qui se traduit en saxon par "Fils du Rouge"), qu'il soit un géant et qu'il soit tenu prisonnier 
pendant des siècles avant d'être libéré pour régner un temps à l'époque de l'Apocalypse (la 
Révélation). Qu'il soit borgne tel Horus ou Odin entre autres. Que c'est un éminent 
manipulateur qui trompera beaucoup de monde, et les anunnakis sont bien connus pour 
leur art et leur intelligence supérieure en la matière. Ne se sont ils pas fait passer pour des 
faux dieux pendant des millénaires auprès des humains ? Ensuite nous savons dans le 
même ordre d'idée qu'il s'autoproclamera notre véritable créateur, révélant ainsi la 
manipulation génétique que son espèce a opéré sur nous, et qu'il tournera cela à son 
avantage pour se faire passer pour un dieu, puis Dieu tout court.

Le rôle du faux prophète est juste de faciliter sa venue et de servir d'intermédiaire entre 
Odin et les humains, et il n'est pas exclu non plus qu'il y ait plusieurs faux prophètes 
suivant les pays et les régions/langues. Les prophéties "hébraïques", "bibliques" et 
"islamiques" sont parallèles et se recoupent sur ces sujets, mais rappelez vous bien qu'une 
prophétie est destinée à un peuple/une région/une culture et non à prendre pour un 
message universel. Le faux prophète/Messie est celui qui sera nommé comme tel au 
Proche Orient, et notamment dans son rôle à Jérusalem. Mais pourquoi n'aurions nous pas 
un faux prophète en Chine, en Afrique du Sud, aux USA ou en Inde ? (pays choisis au 
hasard, ne cherchez pas de candidats). Chaque région aura ses propres particularités, 
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même si des personnages comme Odin seront internationaux31. Cela n'empêchera pas que 
dans la pratique, il y ait des conséquences différentes pour chaque "nation", et donc 
différents faux prophètes soumis à/servant "Odin". Jésus n'a-t-il pas mis en garde contre 
LES faux prophètes à la fin des temps ? Donc cette éventualité n'est pas à négliger, au 
contraire. Il y a de très grands risques que le messie juif ne soit pas le seul 
"messie"/serviteur d'Odin tout court !

DL : plaisante perspective que d'avoir un monde multipolaire... pourvu que la diversité se 
conjugue avec harmonie.

La tour de Babel était vouée à l'échec, unipolaire et totalitaire qu'elle était.

AM : Ne pas oublier que la tour de Babel, c'est les ogres qui l'ont détruites, parce qu'ils 
ont eu peur que les hommes s'unissent entre eux et les vire. C'est pourquoi ils ont balancé 
des bombes là-dedans, et ont imposé des langues différentes. Mais à la base, cette tour 
était une bonne chose (c'était d'ailleurs une tour de lancement de fusée pour toucher le ciel 
(ancien nom de "espace"), ce que nous faisons de nos jours).

À la base, c'est une très bonne chose que nous ayons tous un langage commun, ce que la 
télépathie sera. C'est les hiérarchistes qui voient l'union comme un péché, dans leur 
optique de "diviser pour mieux régner".

Il ne faut pas le multipole des BRICS (plusieurs centres de pouvoirs, ça finit toujours par 
se battre pour imposer aux autres sa vision et étendre sa zone d'influence), mais un 
monopole qui respecte et soutient toutes les diversités de la planète. Un pour tous, et tous 
pour un.

DL : vaste sujet de débat : faut -il un monde unipolaire ? Ou multipolaire ?

Le monde unipolaire des globalistes davossiens est terrifiant ( totalitaire, génocidaire, 
transhumaniste et sans amour). Par réaction, on en vient à préférer une organisation 
harmonieuse des peuples, prêts à s'entendre sur des projets communs et respectant les 
diversités. C'est en ce sens qu'une organisation multipolaire peut nous épargner les dérives 
totalitaires.

On voit bien ce qui arrive quand une organisation mafieuse réussit un gigantesque Hold 
UP sur l'entité quasi monolytique qu'est l'Occident. Heureusement qu'il y a les BRICS, le 

31 donc si les zétas ne parlent pas d'Od1, ce n'est pas parce que les USA ne seront pas 
touchés, c'est juste que les zétas n'ont pas le droit d'en parler selon les accords de 47.
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Sud global, et les autres pays qui ne veulent pas adhérer au modèle de Schwab Harari et 
surtout pas en subir la prédation.

Capacités hors-normes de Harmo
AM : Juste pour préciser ce que je vis : chaque fois que Marc écrit un long commentaire, 
j'y vois 3 à 6 points de détails qui seraient à développer. Pour ne pas poser 80 à 200 
questions chaque semaine à Marc, je suis obligé de remplir les trous pour articuler les 
idées ensembles en un tout cohérent, de faire des hypothèses. Même si je commence à 
avoir de bonnes intuitions, chaque hypothèse prends beaucoup de temps à vérifier, 
notamment vérifier si ça explique tous les faits. Souvent je tombe sur des impossibilités, 
les hypothèses sont contradictoires quand les faits semblent contradictoires.

- Je précise que dans ces impasses, je suis largement devant nos connaissances humaines 
du moment : soit les chercheurs ne se sont même pas encore posé la question, soit ce sont 
des débats sans fin depuis des décennies sans qu'aucun camp n'apporte d'arguments assez 
solides pour tout expliquer. -

Quand enfin j'ai la possibilité de poser la question à Marc, instantanément, il me sors la 
bonne réponse, un truc tellement improbable, qui gérait tellement de paramètres, que 
personne n'aurait pu y penser, mais qui aboutit au final à une théorie simple qui explique 
avec élégance à tous les faits observés.

---

Juste pour rappeler qu'il est très facile de lire la théorie finie, élaborée et validée, mais 
pour la construire, c'est d'un autre niveau d'abstraction, et surtout de temps, car il faudrait 
établir une multitude d'hypothèse logiques, qui elles mêmes font appel à une multitude 
d'autres hypothèses logiques, qu'il faudrait toutes tester une à une.

Les gens ne se rendent généralement pas compte à quel point Marc nous survole tous à 
des années lumière au-dessus, et je voulais lui rendre hommage, pour arriver à concevoir 
tout ça dans un petit cerveau humain, à partir des concepts très avancés envoyés par les 
Altaïrans.

Je ne connais aucun grand chercheur humain (dans le sens ou ce n'est pas un sophiste / 
mauvaise foi), mis au courant, qui ne se soit montré épaté par les théories de Marc 
("théorie", car en science, on n'a pas le droit de dire "réalité / vérité"  ).🙂
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VB :  je vous suis très reconnaissante à tous les deux pour toutes ces connaissances , 
explications , révélations qui m ont beaucoup aidées..

H : En effet, et je pense qu'Arnaud a bien plus de travail et de mérite que moi. C'est toi 
Arnaud Meunier qui fait un boulot exceptionnel. A tout seigneur tout honneur.

AM : Merci, c'est gentil, mais le besogneux n'est pas le génie. A tout seigneur... 🙂

CM : Vous êtes les deux, des personnes exceptionnelles, avec un grand cœur. Vous nous 
éveillez, nous maintenez informé, vous êtes des phares en ces périodes de ténèbres. Grace 
à vous deux, on peut tenir le cap. Des fois, je me demande quand vous dormez, tellement 
votre travail est énorme ! Un grand "merci" n'est pas assez fort par rapport à toutes les 
connaissances que vous nous apportez chaque jour.

H  :ah ça le sommeil, c'est pas facile ! [AM : je plussoie !]

Découverte des diagonales de la grande pyramide de 
Gizeh
AM : Une question pas très importante, mais je la pose au cas où la réponse se révèle 
intéressante.

Quand je vérifie l'orientation des dolmens sur maps (je me mets à l'arrière, clic 
droit>mesurer une distance, je me déplace sur la pyramide de Gizeh et je clic gauche pour 
tracer un trait, et ce trait est aligné avecc la plus grande longueur du dolmen). Tous les 
plus gros dolmens (plus de 3 m de long) que j'ai testé (pas énorme non plus, mais ils sont 
pris au hasard en France, et là je viens de tester en Sardaigne), pointent sur la grande 
pyramide de Gizeh. Par exemple :

- Dolmen "Sa Covaccada" à Mores (Sardaigne) : 5m de long.

- Dolmen de Bagneux : 23 m de long

- Dolmen de la pagerie, 10,65 m de long

- Dolmen B de Pech Laglayre (Lot) 4 m de long

---

Beaucoup moins nombreux, les moyens qui pointent sur St Jacques de Compostelle.

---
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Les dolmens plus petits semblent entourer la grosse ville proche de l'époque, pointant sur 
un gros batiment style pyramide de Gizeh dans cette ville, mais plus petite car à l'échelle 
des enclaves ogres loin de l'équateur (qui sont moins importantes que les spatioports de 
l'équateur).

---

Si tu as des infos dessus, ça m'étonnerait que ce soit un simple hasard...

H : Sitchin pensait que les grands bâtiments construits par les anunnakis servaient de 
repères visuels, et Nancy Lieder semble le confirmer.

La navigation autour d'une planète ne doit pas être facile si on n'a aucune balise "GPS" au 
sol. Sitchin estimait selon les dessins et les gravures les plus anciennes, que les Ziggourats 
archaïques avaient des "antennes", ce qui laisserait justement penser qu'elles pouvaient 
servir de balises.

[AM : en résumé de ce qui suit : les plus gros monuments indiquaient aux astronautes des 
fusées orbitales où se trouvait l'ASTROport le plus proche (équateur). Les plus petits 
monuments indiquaient l'AÉROport le plus proche (local).]

Mais dans les zones "sauvages", et sur le très long terme, un édifice (artificiel) est bien 
plus efficace : il donnera la direction au spationaute de l'astroport le plus proche. Dans ce 
contexte, quand j'ai visité les alignements de Carnac, il était intuitivement évident qu'ils 
étaient dirigés vers l'ancienne base nord Atlantique, au large de l'Ecosse (ce que les 
anciens appelaient l'Hyperborée). Les menhirs une fois recouverts de terre servaient de 
pistes de décollage, comme sur les portes avions russes ou chinois, qui ont une forme de 
rampe montante. C'est pourquoi les alignements sont "croissants" en taille de menhirs32. 
Les pierres servaient juste de soutien, parce que sinon les rampes en terre battue et gravats 
se seraient effondrées à cause des vibrations. C'était simplement des aérodromes de 
campagne, pas des lieux de culte. Il est donc tout à fait logique que les autres pierres 
dressées et dolmens aient eu des fonctions logistiques et non religieuses. C'était le cas 
aussi de Baalbek et de Jérusalem qui étaient des esplanades de lancement de fusées 
réutilisables. Dans ces cas là, il fallait un support massif et solide, c'est pourquoi la 
structure utilise des pierres de plus de 1000 tonnes, accrochées les unes aux autres par des 
tenons. Les emplacements de ces tenons sont encore visibles dans les sous terrains de 
Jérusalem.

32 AM : mais ça peut aussi venir d'une volonté d'aplanir la surface sur un sol irrégulier
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Les pierres dressées massives [isolées] (Menhirs) étaient aussi recouvertes de terre et de 
roches, et formaient des cônes, visibles de très loin, mais avec les tsunamis et l'érosion, 
ces couches de terre et de roches ont disparues. Reste le support central.

Les dolmens étaient quant à eux des caches pour protéger des appareils, comme des 
générateurs ou des tanks à fuel pour le ravitaillement. Ils furent réutilisés par les humains 
comme sépultures parfois, ou comme abris lors de catastrophes naturelles. Donc il ne faut 
pas penser culte ou alignement de type sacré, c'est simplement un marquage 
cartographique pérenne comme nous le faisons avec les bornes et des bunkers/caches 
d'armes ou de matériel. Imaginez bien aussi que ce qu'il reste n'est que le support, et que 
ces pierres type dolmens ou menhirs étaient recouvertes pour en faire des monticules, 
la/les pierres massive/s servant de support ou de fondation. Des éléments à intégrer à tes 
recherches si cela peut t'aider. Regarde aussi les lieux les mieux conservés, tu verras 
qu'effectivement on retrouve encore des dolmens couverts qu'on appelle "tumulus"/tumuli. 
Dolmens et tumulus sont la même choses, les dolmens étant des chambres faites de pierre 
qui étaient ensuite recouvertes pour former des tumuli. Les Cromlech et toutes les autres 
structures en pierres levées ou en allées couvertes étaient aussi recouvertes. Ce qu'on 
appelle Caïrn est simplement la même chose qu'un tumulus, mais la couche externe de 
pierres protectrices a subsisté (ou a été ajoutée par des humains ayant réutilisé la 
structure). En définitif, caïrns, tumuli et dolmens sont la même chose, mais dans des états 
de dégradation différents

https://fr.wikipedia.org/wiki/Tumulus_de_Kernours

Comme on le voit sur le Caïrn d'Er-Grah, la structure de pierre devait être beaucoup plus 
haute, en forme de cône plus ou moins arrondi au sommet. Le "dolmen qui sert de salle 
central se trouve dessus, et commence avec la pierre frontale du "portail" d'entrée. 
Malheureusement il ne reste que la base de l'édifice qui s'est effondré au fil du temps et a 
servi de carrière de pierre pour les riverains. Imaginez donc que tous les dolmens et allées 
couvertes étaient en réalité des caïrns de ce type, en forme de chapeau melon, visibles 
depuis les airs.
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J'ai reconstitué la forme approximative à partir des courbures des murs extérieurs. On voit 
très bien que c'était bien plus massif que ce ne l'était aujourd'hui, ça ne tient même pas sur 
l'image. Il était donc impossible de louper ce type d'architecture au milieu des prairies et 
des forêts, surtout qu'au sommet il y avait un mat métallique avec une sphère étincellante 
(un alliage d'or et de métaux plus communs, resistant au temps et à la corrosion). Ces 
balises visuelles étaient extrèmement pratiques pour des navigateurs "à vue".

AM : Ou encore le Tor de Glastonbury . https://fr.wikipedia.org/wiki/Glastonbury_Tor

H : Et oui, c'est aussi une ancienne structure anunnaki. Sauf que pour Glastonbury, la 
structure interne est bien plus vaste qu'un dolmen. Il y a un réseau de grottes et une source 
ferrugineuse en dessous, et cet ancien "avant poste" annunaki a servi de prison à Odin 
quand il fut capturé par les humains (proto-celtes puis celtes). C'est là que selon la 
Légende, La Fée Morgane entraina Merlin et l'enferma pour l'éternité. L'entrée secrete a 
depuis été condamnée, elle se trouvait au centre de l'abbaye. Les gardiens s'en sont servi 
de couverture suite à l'arrivée du christianisme, mais leur secret fut découvert par Henry 8 
durant la campagne de dissolution des monastères. C'est pourquoi elle fut rasée et que tous 
les moines furent exécutés. Odin fut emmené à la City de Londres sous ce qui était le 
Guild Hall pour y être maintenu en captivité par la famille royale d'Angleterre. C'est 
pourquoi cette partie de la ville est quasiment indépendante, et est une ville dans la ville 
où même la famille royale doit montrer patte blanche au Lord Mayor pour entrer. Cette 
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"City" fonctionne de manière bizarre, avec une guilde spécifique pour la gérer. On 
comprend réellement pourquoi quand on sait ce que Henry 8 a trouvé à Glastonbury !

Glastonbury a été entretenu par les celtes et leurs prédécesseurs, c'est pourquoi l'érosion 
n'a pas découvert les fondations. Néanmoins, c'est le même type de structure que les 
caïrns, mais en plus massif. Il en existe d'autres, mais ils sont en moins bon état et ont 
disparu dans le reste du paysage. Certains sont en France, comme celui de Saint Amand 
Montrond (le Mont Rond est une référence à ce super caïrn). Les "illuminatis", c'est à dire 
ceux qui savent, ont d'ailleurs fait construire une pyramide tronquée ici même, sur le 
méridien dit Arago... voulu par Mime-tterand lui-même, méridien où se trouve aussi la 
Pyramide du Louvre, ca ne s'invente pas. Une preuve de plus que certains en savent bien 
plus qu'ils ne le disent. Il existe d'anciennes cartes, il suffit juste de les avoirs. N'oubliez 
pas que c'est Mimi-tterrand et sa secte qui ont inventé, élevé et propulsé Macaroni et ce 
n'est pas pour rien qu'une fois élu, il a fait son show devant la pyramide de son papa 
spirituel Mimite. Macaroni je le répète n'est pas un roth-chichi, mais a fait alliance avec, 
différence. Donc oui, ces édifices sont connus, mais gardés secrets, même en France.

Figure 4: Pyramide de Saint-Amand-Montrond

Pyramide de Saint Amand-Montrond, appelée aussi cité de l'Or ou pyramide noire (musée 
dédié à l'orphèvrerie... mais on n'est pas dupes n'est ce pas !). Une pyramide à coté d'un 
avant poste annunaki sur le méridien Arago où se trouve aussi la Pyramide du louvre, le 
tout voulu par Mimitété, faut être aveugle pour pas comprendre une fois qu'on a ces 
éléments !

AM [nos messages se sont croisés avec H, nous écrivions en même temps] : Carnac 
(alignement du Menec du moins) ne pointe pas sur l'Hyperborée (Est de l'Ecosse) mais 
sur... les Açores !  (un des morceaux de l'ancienne Atlantide, éclatée aujourd'hui, à 🙂

cause de l'écartement du rift Atlantique, de Cuba aux Canaries en passant par les Açores)
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Et devine quoi : le Tor de Glastonbury pointe aussi sur les Açores, comme Carnac !

C'est à quelques mètres près : A Carnac, on voit bien que le sol a bougé fortement :au lieu 
d'une ligne droite on a un arc, donc probable que l'Hyperborée se soit déplacée dans le 
temps, comme les monuments qui pointaient dessus.

H : tout à fait. ces structures ont parfois plus de 100.000 ans, il est normal que les 
orientations ne soient plus exactes. C'est pour cela que ce sera difficile d'en faire la preuve 
comme tu le fais, parce que le terrain a pu bouger entre temps. Pour les plus récentes ça va 
encore, mais les plus anciennes ne fonctionnent surement plus au niveau des orientations. 
Glastonbury a l'air assez "récent", c'est pas un avant poste d'il y a 100.000 ans en tout cas.

https://fr.wikipedia.org/wiki/Silbury_Hill

Figure 5: Silbury Hill, Wiltshire, UK.

AM : Saint Amand Montrond envoit bien sur Hyperborée (en passant par le mont St 
Michel). Et dans l'autre sens, sans surprise, il dirige sur la grande Pyramide de Gizeh (tu 
disais qu'il y avait des mines de Zinc en Angleterre qui envoyaient leur production vers 
l'équateur par cette route).

Par contre, comment ils faisaient si Carnac envoyait dans une direction, et St Amand 
morond dans l'autre ? Des époques différentes de construction ?

[edit : tu avais déjà répondu plus haut, FB ne m'a pas montré toutes tes réponses (saleté de 
"voir les publis les plus pertinentes" selon Zucker...)]

H : [à la question : "comment ils faisaient si une ancienne direction se superposait aux 
anciennes"]

parce qu'ils ont été édifiés à des périodes différentes, avec les changements terrestres pris 
en compte par leurs concepteurs. Donc tout dépend à quelle "base" étaient reliés les 
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édifices annexes. Quand une région était dévastée et qu'une autre colonie était installée 
ailleurs, il y avait une nouvelle logistique et une nouvelle orientation. L'hyperborée était 
une série de terres qui ont été submergées par l'effondrement progressif du rift atlantique 
au fur et à mesure que celui-ci s'est élargi. Quand la zone a disparu sous les eaux, les 
annunnakis ont déménagé sur une autre zone. N'oublies pas qu'ils sont restés 450.000 ans, 
et que des changements géologiques ils en ont connu de nombreux. Montée puis descente 
des eaux, tectonique des plaques, passages de Nibiru, éruptions volcaniques majeures. Ils 
se sont adaptés, tout comme leurs techniques de construction l'ont fait aussi. C'est pour 
cela que Sacsayhuaman n'utilise pas les mêmes techniques que Baalbek ou Jérusalem, et 
pourtant ont la même fonction. Tout dépend du lieu, du matériel, des matériaux de 
construction locaux et de l'état des colonies anunnakis du moment/période. Il y a des ères 
dans leur civilisation sur Terre où une colonie majeure était prépondérante, jusqu'à ce 
qu'elle devienne obsolète ou soit détruite. Par exemple, pour envoyer des fusées dans 
l'espace, il vaut mieux se trouver entre les tropiques. Mais comme les tropiques bougent 
avec les déplacements de la croute, d'autres bases étaient construites sur la nouvelle zone 
propice. La dernière en date fut en Amérique du sud, dans la zone de Nazca, où les lignes 
servaient de repères aux navigateurs. Les géoglyphes animaliers ont été ajoutés par dessus 
les lignes d'origine par les tribus locales après le départ des géants. C'est la même idée 
mais adaptée aux conditions de la région. Si Carnac a été une piste de décollage de ce type 
à une période, elle a été abandonnée et une autre a été construite ailleurs etc... Les 
anunnnakis devaient "souvent" déménager, presque systématiquement tous les 3 ou 4 
passages de Nibiru, quand l'inversion terrestre était trop importante. C'est pour cela qu'ils 
ont abandonné Baalbek pour reconstruire la même chose à Jérusalem un peu plus au sud. 
L'orientation de la Terre avait changé, et il a fallut refaire. Voilà pourquoi les orientations 
ne sont pas toujours les mêmes, elles fonctionnent par ères, suivant les centres 
névralgiques (bases ou colonies) de l'époque.

C'est un peu la même chose avec nos méridiens. Pourquoi Mimitété a fait créer le 
méridien Arago alors qu'il existait le Méridien de Paris ? Pourquoi la Pyramide du Louvre 
et l'Arche de la Défense ne sont pas tout à fait alignées mais font un angle particulier avec 
la direction N-S ? Une orientation donnée a un sens donné, parce qu'elle pointe vers un 
centre différent. Mimitété a voulu ressusciter un viel alignement anunnaki, parce que les 
documents qu'il avait en sa possession y faisaient référence. Mais ces alignements et 
cartes anunnakis n'ont pas utilisé les mêmes lignes d'orientation que nous, puisque la Terre 
change d'axe par rapport aux étoiles lors des passages, et que la tectonique des plaques fait 
se déplacer les repères les uns par rapport aux autres avec le temps, elle les désaligne. 
Mimitété n'a fait que reprendre un alignement ancien devenu obsolète, et qui a l'origine 
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était correct par rapport à l'orientation terrestre. C'est probablement un des derniers 
référentiels des anunnakis avant leur départ définitif il y a a 3600 ans (de mémoire, un 
décalage de 26.3° il me semble). Donc la Pyramide du Louvre se trouve sur un axe Nord 
Sud actuel dit méridien Arago, alignée avec d'autres monuments récents, mais son 
orientation propre montre la direction de l'ancienne ligne Nord-Sud d'il y a 7200 ans (de 
mémoire). C'est astucieux et compréhensible seulement par les initiés. On peut donc dire 
que les documents anunnakis utilisés sont anté-diluviens (le "déluge" biblique se situant il 
y a 7200 ans environ). Les deux dernières inversions des pôles ont été mineures, de l'ordre 
d'une dizaine de degrés à chaque fois.

Enfin autre et dernier exemple, le Sphinx dans sa forme actuelle a été restauré par un 
pharaon, mais la sculpture originale est bien plus ancienne et représentait une lionne. Son 
orientation vers l'Ouest est du pur hasard, parce qu'elle n'a pas été construite dans cette 
optique à l'époque. Les différentes inversions de l'axe terrestre l'ont déplacée, et l'ont fait 
regarder au mauvais endroit. De toute façon, avec la précession des équinoxes, l'Ouest 
chez les égyptiens antiques qui ont restauré le Sphinx n'était pas ici. Donc dire que le 
Sphinx a été aligné Ouest par les égyptiens qui l'ont construit est doublement faux :

1 - l'Ouest n'était pas à cet endroit à l'époque où ils auraient façonné la sculpture

2 - ils n'ont fait que le rénover, ce n'est pas eux qui l'ont construit, comme ils le disent eux 
mêmes d'ailleurs. Exemple aussi à prendre en considération si vous vous attaquez à 
l'orientation des édifices anciens !

AM : C'est l'équateur penché. En effet, l'axe Arche-pyramide du Louvre ne montre plus 
grand chose, mais regarde ce qu'il se passe quand tu trace une ligne droite entre la 
pyramide du Louvre et la Grande pyramide de Gizeh : la direction est parfaitement alignée 
avec la diagonale de la grande pyramide... Vu que c'est au milieu du Louvres, j'imagine 
qu'ils n'ont pas construit ce palais au hasard dans Paris, ni pourquoi cette ville a été choisie 
pour être si importante depuis des siècles.
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Figure 6: Gizeh : diagonale 
NO (de Paris)

Si on a la curiosité de regarder vers où pointe l'angle Nord Est de la grande pyramide, il 
nous amène à Baalbek, dont tu as parlé plus haut ! 🙂

De ce que j'ai vu, en prenant juste la face Nord de la Pyramide, ne pointe que sur des 
villes satanistes (ceux qui les ont choisi savaient ce qu'ils faisaient) :

Diagonale Nord Ouest de Alexandrie - Paris - Rouen - Etretat

Verticale Nord Odessa - Kiev - St Petersbourg (où se trouve l'ile artificielle de la 
forteresse Pierre - Paul, avec le musée de monnaie entouré d'une flèche, la pointe du toit 
est à 3 333,33 km exactement de la pointe de la grande pyramide. Peut-être juste un 
hasard ?  )🙂

Diagonale Nord Est : la plus belle brochette de villes ogres satanistes : Baalbek, Erovan - 
Gari (capitale de l'arménie Khazare), et puis la fameuse Astana, future capitale enclave 
high-tech Eurasienne, l'équivalent de Neom en Arabie Saoudite.

---

On pourrait continuer pour les autres diagonales (celle Sud-Est pointe vers un ancien pic 
rocheux aujourd'hui sous les eaux de la mer rouge), mais on n'a pas que ça à faire !

Annonce repoussée à l'équinoxe
H : Des News importantes de la part de Nancy Lieder à propos de l'ultimatum de PouPou : 
comme vu l'avez lu ici, les US n'ont pas réussi à faire l'annonce eux mêmes, ils sont 
encore trop englués dans les mensonges de leurs propres institutions qui ont refusé de 
révéler au monde ce qu'ils savent depuis 1983. Tous les hauts fonctionnaires, mais aussi 
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les réseaux d'influence type FM ou Khazars, sont tellement impliqués depuis dans un 
mensonge systématique (le "tout sauf Nibiru"), qu'ils ont peur que tous les moyens de 
pression qu'ils ont utilisés (Menaces, chantage et même meurtres) ne se retournent 
aujourd'hui contre eux. Un public en colère veut des coupables, et ils le savent.

Maintenant se tiennent les élections en Russie, du 15 au 17 mars, juste après l'ultimatum 
[du 14 mars] fixé lors de l'interview réalisé par Carlson du Président Russsse. Poupou sera 
probablement réélu, mais a besoin de cette confirmation officielle.

Les zétas (via Nancy Lieder) estiment que les russsses vont maintenant prendre le 
leadership, aidé par les gens (les scientifiques internationaux) qui ont déjà tenté de révéler 
la vérité (rappelez-vous de la Planète 9 par exemple), notamment en fournissant les 
preuves grâce aux données recueillies par les observations de la matière noire. En effet, 
Nibiru est très difficile à voir dans le spectre visible, mais sur d'autres longueurs d'ondes 
(infra rouges, UV etc...), elle apparait très clairement. Les données des recherches sur la 
matière noire sont sans équivoque. Les zétas estiment aussi (bien que ce soit dans les 
mains du libre arbitre des protagonistes, dont Poupou) que le processus de révélation sera 
lancé dans les 3 à 6 jours qui viennent selon leurs estimations (le temps que les élections 
russes se terminent déjà). Je parle de processus, car cela va impliquer plusieurs acteurs : la 
Rus-sie mais aussi de nombreux acteurs internationaux : l'observatoire Chilien ayant fait 
les études sur la matière noire, les équipes de scientifiques type "Brown et Batyguine" 
(Théorie de la planète 9) qui avaient déjà essayé de parler, mais aussi ce que les zétas 
appellent les "chapeaux blancs", c'est à dire l'ensemble des responsables, civils ou 
militaires, élus ou scientifiques, qui se battent depuis des années pour tenter d'avertir le 
grand public. Il manque aujourd'hui le feu vert d'une grande puissance qui seule peut 
soutenir une annonce internationale de ce type. Accrochez vous, parce que si l'estimation 
des zétas est correcte, on y est presque !!

JJ : ne comptez pas en mois mais en semaines disaient les zetas pour Nioumadrid et on a 
eu le séisme turc...

H : Pour les séismes c'est différent, parce qu'il y a une grosse part d'aléatoire (même si le 
hasard n'existe pas que je l'ai expliqué). Ici on parle d'une décision politique, et les zétas 
sont télépathes. Ils savent donc très bien ce qui tourne dans la tête des gens concernés et 
de PouPou en particulier. Le délai de 3 à 6 jours comprend les élections russses c'est 
évident, qui se terminent le 17. Il faudra attendre le décompte et les résultats définitifs : 15 
+ 3 = 18 donc du 18 mars au 21 mars (Un rapport avec l'équinoxe ?). On est dans le 
timing, mais cela voudrait dire aussi que PouPou et les scientifiques ont prévu leur 
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annonce de la "découverte" de Nibiru juste après ces élections. Le délai de 28 jours prévu 
par les US semble bien plus court que ce qu'ils avaient envisagé. Comme toujours, soyons 
prudents, il ne faut jamais trop s'avancer car c'est une guerre et on est jamais à l'abri d'une 
contre attaque ennemie, PouPou et la team peuvent échouer. Les gens peuvent aussi 
repousser leurs actes et/ou changer d'avis, c'est aussi un "inconvénient du libre arbitre". 
Néanmoins, une annonce demandant une concertation internationale, elle, ne peut pas être 
improvisée, au contraire, elle doit être coordonnée ce qui demande une certaine 
organisation et donc un créneau horaire/calendaire commun.

En ce qui concerne la nature même de l'événement à venir, c'est comme un peu le séisme 
turc. On sait que ça va bouger, mais où c'est moins facile à dire. New Madrid ou Turquie, 
les deux devaient se faire. Pour une annonce, le contenu de ce qui doit être annoncé peut 
varier aussi : une planète 9 détectée par un radiotélescope n'est pas tout à fait l'équivalent 
d'une annonce "Nibiru arrive" par un homme politique comme Poupou, ou de l'existence 
des anciens faux dieux Annunakis, ou même de l'existence des ET tout court. Il y a 
plusieurs chemins pour dire la vérité aux gens, et ces trois chemins sont : Nibiru, les ET, 
les Anunnakis, mais au final, l'un enclenchera forcément les autres à terme. Annonce oui, 
mais qu'y aura-t-il exactement dedans, c'est une autre histoire en effet Jean Jacques. Je 
table personnellement sur une annonce partielle type "découverte de la planète 9" ou 
"planète errante" (un thème qui a été récurrent dans les magazines astronomiques ces 
derniers mois). Je ne pense pas (toujours mon avis personnel) que Nibiru sera directement 
nommée. La panique des population est un danger, il vaut mieux y aller doucement et 
ajouter des éléments par étapes en éduquant les gens. Mais ce n'est que mon avis, je ne 
suis pas Président de la Russsie !

VB : quoiqu il arrive : Divulgation ou pas , les mois et années à venir seront chaotiques à 
cause des cataclysmes à venir ( bien avant le Pôle shift ) beaucoup d " Endormis " 
prendront une claque et se réveilleront par la force des choses ..., d autres resteront dans le 
Déni, d autres vont se préparer tant bien que mal .......

Quelquefois , je me dis qu il est mieux pour certaine personnes qu elles ne sachent pas ce 
qui va arriver.....; c est déjà hyper compliqué pour les gens comme nous qui sommes 
informés depuis longtemps alors les autres ???? Comme nous le conseille souvent AM , il 
faut vivre sa vie autant que faire se peut en limitant la " casse ". Pour ma part je" grappille 
" des conseils de la Communauté NIB et vie le moment présent avec encore plus d acuité 
qu avant !! 😃
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JJ : C'est trop tard, rien de prévu pour le peuple, à part les zétas qui vont faire des hybrides 
pour améliorer la vache à traire. Les tarés [fous de dieux, etc.] s'en donneront à cœur joie 
[chaos à la Mad Max dans les rues]. La moulinette pour tous ou presque. Ne soyons pas 
naïf.

H : [en réponse à VB] Ce sera bien plus facile pour les indécis de prendre une décision 
quand Nibiru sera révélée, car leurs certitudes seront ébranlées. Cela poussera dans deux 
directions : les gens qui seront dans le déni (total ou en se disant "on verra bien"), et ceux 
qui vont "nous" rejoindre et essayer de rattraper leur retard. Pour nous, il est évident que 
ce sera bien plus facile d'agir, car nous n'aurons plus à argumenter des heures sur "Nibiru, 
pourquoi on ne la voit pas ?" ou "Vous êtes des complotistes ?". Franchement, ce sera un 
gros boulet en moins, et notre liberté de préparation sera simplifiée.

Par contre, il ne faudra a pas essayer de convaincre les gens qui ne voudront rien savoir, 
sinon vous les rendrez agressifs. Laissez venir les gens curieux et ceux qui auront compris 
leur erreur. Ne courrez jamais après les gens, laissez les toujours venir volontairement 
vers vous. Le libre arbitre c'est aussi admettre et tolérer que les autres se trompent.

[en réponse à JJ] Pas naïfs certes, mais pas négatifs non plus. Nous avons un job à faire si 
l'annonce est faite, cela fait des années que nous nous y préparons. C'est n'est pas le 
moment de baisser les bras, mais de se retrousser les manches au contraire.

---

H : Je ferme cette semaine de questions réponses. Beaucoup de choses très importantes 
ont été dites (et redites, certains points ne sont que des rappels).

La semaine qui vient par contre risque d'être instructive ou décevante, ce sera selon. Mardi 
les élections russes seront finies, et le timing des zétas commencera (du 18 au 21 mars).

N'oubliez pas les chats errants, vos dons seront utilisés pour la nourriture et les dernières 
stérilisations, si j'arrive à capturer les dernières femelles bien plus malignes que moi !! 
(avec griffures en prime, mais ce sont les risques du métiers de sauveur de chats !!)
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H : Questions réponses semaine 30 : Une semaine clé qui s'annonce, c'est le cas de le 
dire : l'ultimatum de Poupou et de sa fameuse montre lors de l'interview avec Carlson 
(confirmé par Q >>4614558 et par les zétas) s'est achevé le 14 mars, la veille des élections 
en Roussie. Les zétas (via Nancy Lieder) estiment qu'une annonce est probable dans les 3 
à 6 jours suivants, c'est à dire du 18 au 21 mars, soit juste après une probable reconduction 
du président russse. Elle/ils rajoutent que dans cette éventualité, la LOI Mar-tiale (LM) 
serait déclenchée mais surtout que les US couperaient internet 10 jours (10 days of 
darkness ou 10 jours de ténèbres, mais rien à voir avec les 3 jours de ténèbres liés à Nibiru 
lors de son passage !), mettant les réseaux et les médias dans le noir le temps que les 
populations s'habituent à l'idée. Il est évident que connaissant les Elites qui ont bloqué 
cette annonce durant des décennies, leur laisser la parole serait catastrophique, avec une 
levée de bouclier et une volonté de pousser les gens dans la panique via les merdias et les 
scientifiques mercenaires qu'ils possèdent. Pour éviter que ces Elites n'aggravent la 
situation, internet sera donc coupée. De nombreux essais ont été effectués et en France ce 
sont de nombreux sites gouvernementaux qui sont "tombés" en panne, avec prétexte d'une 
attaque DDoS russsse bien entendu (c'est toujours de la faute à Poutinnne). Aux USA 
même chose, avec des pannes des services de télécommunication, et dernier en date, le 
réseau internet de MacDodo (un des plus importants aux USA). Le compte à rebours Q 
(officiel ou pas) conseille de ne pas prendre l'avion (puisque les avions seront forcés 
d'atterrir et resteront en stand by pendant 10 jours, vous risquez d'être coincés) et de se 
préparer à 10 jours de "ténèbres" (aka coupure totale d'internet et des merdias). Quant aux 
"black sun", c'est une référence cette fois-ci à l'éclipse du 8 avril 2024. Pourquoi ? Parce 
qu'il est bien possible que l'annonce précède cette éclipse qui pourrait montrer une 
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anomalie, soit de trajectoire, soit laisser entrevoir Nibiru, ce qui expliquerait que les Us et 
les Ruskov soient si pressés de faire une annonce avant avril. Mieux vaut prendre les 
choses en main que d'agir dans l'urgence. Si l'annonce se fait du 18 au 21 mars, et si on 
compte 10 jours de coupure total des réseaux internet, nous tombons les 28 et 31 mars, et 
donc l'éclipse se fera juste après. Lundi risque d'être stressant, et d'amener une semaine 
"sur les dents" !

JJ : Si internet est coupé, les gens écouteront la radio. Paris et autres grandes villes seront 
à feu et à sang.  Rungis ne pourra plus livrer. Plus de caisse dans les grandes surfaces qui 
ont 3 jours de stock...

AM :  Internet et tous les médias (radios et journaux) seront sous couvert. Un EBS (signal 
d'urgence, qui redira une partie de ce que nous racontons) remplacera tout ça. c'est comme 
si on revenait au temps de l'ORTF ou de radio Paris, avec une seule chaine dispo.

Les gens vivront comme avant, les boulots de base seront maintenus (mais d'après l'image 
de Marc, les administratifs peut-être pas). Pas de "zombie apocalypse" ! 🙂

(cela dit, ayez quand même 2 semaines de vivres au cas où vos voisins n'aient pas été 
aussi prévoyants).

H : [à JJ] tu fais bien de soulever le problème.

Il semble que le but des 10 jours de "balckout" n'est pas de tout éteindre, mais de faire 
taire les moyens avec lesquels les élites pourraient provoquer un chaos en se servant des 
merdias.

Dans ce contexte, ce sont les providers internet, et surtout le central DNS (aux USA) qui 
pourrait bloquer les providers, les réseaux sociaux et les merdias main stream.

Je pense que les radios seraient aussi de la partie car appartenant aux Oligarques. L'Etat 
peut couper les antennes (puisque c'est une concession). Il est facile de brouiller les 
émissions, mais cela demande la coopération de l'armée. Comme cela vient des US, c'est 
via l'OTAN et leur présence militaire en Europe qui pourraient servir. Il n'y a qu'en 
France, parmi les grands pays, qui n'a pas de bases militaire US.

On peut par exemple aussi couper les câbles sous marins (couper au sens logiciel du 
terme), et comme par hasard c'est ce qui arrive déjà par intermittence.
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Mais en même temps, pourquoi couper le système Swift des cartes de paiement type CB ? 
Tout ne serait pas coupé, l'objectif est d'éviter la propagande des grands groupes, TV et 
réseaux sociaux en priorité. Le reste fonctionnera a priori.

C'est pour cela que des tests ont été réalisés ces dernières semaines, à savoir comment on 
pouvait faire taire les merdias sans couper tout le système.

Après je pense que ceux qui veulent cela ne souhaitent pas mettre de l'huile sur le feu en 
coupant, mais calmer les esprits au contraire. La Loi M. sera obligatoirement déclenchée, 
avec couvre-feu. Le Covid a servi à tester malgré tout, et maintenant on sait que c'est 
possible de confiner les gens et de ne les laisser sortir que pour faire leurs courses ou 
l'indispensable. Cela évite les émeutes, et tant que les gens auront à manger, du carburant 
et se rendront au travail, il n'y aura pas de tuerie ni de pillages. L'armée et les forces de 
police seront mobilisées comme pendant les confinements, mais avec des consignes bien 
plus strictes (surtout en ville contre les pillages). Tout est prêt depuis 2019 de toute façon. 
Ne paniquez pas non plus, c'est la dernière chose à faire. Laissez venir.

MM : aller chercher des espèces à la banque, les convertir en petites coupures, et vérifier 
que l on a un petit stock de nourriture

MC : A priori ça ne sera pas la peine

JJ : Il y a 3 jours, la Lune était couchée horizontalement [AM : il faudrait savoir à quelle 
latitude et à quel moment du lever, si c'est au lever ou couché sur l'équateur c'est normal]

H : je n'ai pas vérifié, mais si l'axe terrestre vacille, c'est le type d'anomalie qu'on devrait 
voir en effet.

En tout cas, si la Lune est anormale à ce point, ça va finir par se savoir, et l'eclipse du 
mois d'avril ne se fera pas comme il faut. Comme des dizaines de millions d'américains 
seront en train de la regarder, ca risque de pas être joli à voir. Les USA ont donc tout 
intérêt à ce que PouPou dise la vérité (vu que les US n'ont pas réussi depuis 2015 malgré 
les tentatives), parce que lors de l'Eclipse solaire les gens verront de leurs propres yeux 
qu'on leur cache quelque chose de grave.

Le temps est compté, et il vaut mieux parler maintenant que d'attendre que le grand public 
le découvre tout seul.

LD : La NASA révèle qu'il y a quelque chose d'énorme caché dans la ceinture de Kuiper : 
ils nous révèlent qu'il savent pas tout et qu'il cherchent.
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AM : Ici, ils montrent plus Nemesis, l'objet lointain qui incline l'orbite des planètes les 
plus éloignées : plus les planètes orbitent loin du Soleil, plus leur orbite est inclinée : 19° 
pour Pluton, 31° pour Nib.

H : AM a raison, ils sont en train d'essayer de semer la confusion en parlant de Némésis et 
non Nibiru. Plus les gens seront embrouillés et plus les Elites qui veulent garder leur 
secret seront contentes.

LD : ce qui m'a interpellé c'est qu'il révèlent ignorer tant de choses , c"est comme si ils 
voulaient nous préparer à des informations qu'ils '' ignoraient '' mais découvrent la 
maintenant vue qu'il cherchent beaucoup surtout que cette vidéo est récente

AM : Oui, la même chose que cet article, montrant qu'ils se sont lourdement trompés sur 
pleins de choses concernant le coco, contribue au mea culpa de la science, censée 
découvrir et avancer elle aussi progressivement (ne reste plus qu'à faire taire les compl eau 
tistes qu ieux disaient vrais depuis des années...). 
https://www.slate.fr/story/266153/mysteres-covid-19-decryptes-quatre-ans-premier-
confinement-pandemie-recherche

---

JN : Les ogres doivent bien remarquer qu il y a du retard par rapport a leur destination. Le 
retard pris chez nous les déssert vu qu'ils sont dans la tourmente.

AM : Pour ce que Marc en a déjà dit, ils savent que Nib mets plus ou moins de temps à 
traverser le système solaire, cette phase n'est jamais régulière et la même. Ça dure certes 
longtemps pour eux j'imagine, surtout si la vie sur leur planète s'effondre comme jamais. 
Mais ils sont obligé d'attendre que Nibiru ai fait demi-tour dans la ceinture d'astéroïde 
pour que les débris soient repoussés d'un côté.

H : Ils savent ce que nous allons subir, mais je crois qu'ils s'en contrebalancent. Moins il y 
aura d'humains et plus ça leur fera de la place, telle est leur pensée. Ils ont peur de nous, et 
que nous nous développions trop, parce qu'ils craignent d'être submergés. Cela a toujours 
été le cas, même quand ils étaient sur Terre. L'extermination des humains c'est 
l'extermination des rats que nous sommes dans leur vision. Si leur planète Nibiru s'en 
charge, ils ne vont pas s'en plaindre.

Sinon AM a très bien répondu. Le cycle de Nibiru varie selon les passages, il n'y en a 
jamais un qui ressemble à l'autre. Donc ils ne doivent pas plus s'inquiéter que cela. Ils sont 
tous réfugiés sous "terre", comme à chaque fois pour éviter les radiations quand Nibiru 
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passe très proche du Soleil. Toute la faune et la flore est en "sommeil", comme chez nous 
en hiver, et se réveille normalement quand le taux de radiation descend. Pour l'instant ils 
sont tous affairés à faire leurs bagages, car ils attendent, comme AM l'a expliqué, que 
Nibiru fasse son demi tour pour avoir moins de débris aux alentours. Là ils enverront leurs 
vaisseaux (des fusées cargo) en direction de la Terre ravagée par les tsunamis et les 
séismes. Ils s'installeront grosso modo sur leurs anciennes colonies (Proche Orient 
notamment, Amérique du Sud), loin dans un premier temps des humains d'ailleurs. Ils 
auront assez à faire à s'installer pour fuir leur planète mourante que de faire la guerre aux 
survivants. La cohabitation sera de l'ordre de "chacun de son côté", et cela durera un bon 
moment. Après, cela dépendra aussi de leurs dirigeants et de leur envie d'extension, c'est 
une chose qui est peu prévisible (les Anunnakis ont le libre arbitre). Tant qu'ils nous 
laissent tranquilles, la Terre n'appartient à personne.

JN : POurquoi ils ne vont pas sur une planète de Nemesis ?

AM : De ce que Harmo en a dit la semaine dernière, aucune planète du système planétaire 
de Nemésis n'héberge la vie. Et puis les ogres viennent de la Terre, il est normal qu'ils y 
retournent.

S'habituer dès maintenant à redigérer les plantes 
sauvages
H : https://www.geo.fr/sciences/les-populations-urbaines-ne-savent-presque-plus-digerer-
les-plantes-cellulose-intestins-bacteries-disparition-ruraux-219317?utm_source=pocket-
newtab-fr-fr

Résumé article : En 2003, nous apprenions que les êtres humains hébergeaient, comme les 
ruminants, des bactéries intestinales capables de décomposer la cellulose, que l’on 
retrouve dans les plantes. Une récente étude précise que la plupart de ces bactéries ont 
disparu avec l’urbanisation de nos modes de vie. Chez les populations rurales, elles 
subsistent.

Les hommes préhistoriques avaient une alimentation plutôt variée, et que leurs plats 
étaient agrémentés de graines et de plantes. Au fil du temps, les populations urbaines ont 
cessé de consommer des plantes au point d’avoir perdu une grande partie de notre capacité 
à digérer la cellulose, qui en est un composant essentiel.
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La cellulose est le principal composant des parois cellulaires des plantes, ce qui en fait le 
polymère le plus répandu sur Terre. On retrouve ce glucide, qui constitue le principal 
composant des fibres alimentaires, dans divers matériaux tels que le coton et le bois.

La cellulose est constitué d’un ensemble de molécules de sucre liées entre elles, est 
difficile à exploiter en tant que source alimentaire, du fait de sa dureté. De manière 
générale, les animaux qui réussissent à extraire de la cellulose des calories suffisamment 
importantes y parviennent grâce à leurs tubes digestifs spécialisés qui abritent des 
bactéries symbiotiques. C’est notamment le cas des vaches et autres ruminants.

nos modes de vie urbains ont entraîné une chute spectaculaire du nombre de bactéries 
intestinales capables de digérer la cellulose, tandis que les populations rurales en 
posséderaient encore un nombre élevé. Certaines nous auraient été transmises par le biais 
de notre ascendance primate, tandis que d’autres seraient issues du processus de 
domestication d’animaux herbivores.

Plus le régime alimentaire d’une population est riche en fibres, plus ses bactéries digérant 
la cellulose sont diversifiées.

une certaine forme de digestion de la cellulose se poursuit dans nos intestins, même si 
nous ne disposons pas de structures spécialisées pour la digérer. Cette aptitude varie en 
fonction de notre alimentation.

Dans le détail, les bactéries qui digèrent la cellulose le font à leurs propres fins. Toutefois, 
les enzymes dont elles se servent pour la digestion doivent être exportées hors des cellules 
de manière systématique, parce qu’il est impossible d’importer les polymères dans les 
cellules bactériennes.

 Voilà pourquoi au moins une partie des produits de la digestion sera absorbée par notre 
système digestif humain. ême si ces bactéries ne représentent qu’une infime partie de 
notre aptitude à transformer les aliments, elles constituent une contribution essentielle à 
notre santé.

[Fin résumé article]

H : Un gros problème pour l'après passage, car la nourriture sera essentiellement végétale. 
Pour y remédier, augmenter votre apport en fibres et diminuez drastiquement la viande de 
vos repas. Préférez le poisson d'ailleurs, beaucoup plus digestible. L'introduction de fibres 
en grandes quantités permettra à votre stock de bactéries bénéfiques d'augmenter, et vos 
digèrerez mieux la cellulose. Cela parait un détail, mais si vous ne voulez pas mourir en 
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faim alors que vous mangez pourtant en quantité nécessaire, c'est primordial. Manger ne 
signifie pas pour autant être nourri : si la nourriture n'est pas digérée, son potentiel est 
inexploité. Vous aurez aussi des soucis de transit, des diarrhées et de la déshydratation. La 
viande va devenir une denrée très rare, et il faut déjà s'y habituer.

Quant aux végans, préparez vous à remanger de la viande malheureusement, sous forme 
de protéines simples, parce vous n'arriverez plus à supplémenter correctement. La 
nourriture sera moins variée, et il faudra compenser avec des produits animaux (insectes, 
lombrics et poissons). Si aujourd'hui la principale source de vitamine B12 est apportée par 
des compléments en spiruline, cultiver cette algue ne sera pas facile dans des conditions 
de vie plus simples/rustiques. La lentille d'eau sera intéressante (pour la B12), mais 
malheureusement elle comporte des risques de parasites importants et d'accumulation de 
polluants (métaux lourds qui seront dilués dans l'eau). Tout le monde doit se préparer à un 
régime alimentaire riche en végétaux, en quantités plus réduites en général, et à des 
apports en protéines animales occasionnels. Vive la soupe, futur plat de résistance 
universel !

BBB : que penser des graines germées ? Solutions After ? Si oui lesquelles privilégier?

H : attention avec les graines germées, elles peuvent être vectrices de bactéries si elles 
sont mal préparées. Des aliments cuits les utilisant sont plus sûrs que de les manger crues. 
De toute façon, notre corps étant habitué à des repas très stérilisés, il faudra tout faire 
bouillir ou presque.

BB : ne pas oublier les légumes lacto-fermentés: pas d'énergie dépensée (gaz, élecricité...), 
juste eau non chlorée et poids de sel. Et cela se garde des années durant, facile à mettre en 
œuvre

H : l'avantage de la lactofermentation c'est qu'elle empêche les mauvaises bactéries de se 
développer (comme le butolisme). Autre avantage, si la lacto-fermentation est ratée, cela 
sent très fort à l'ouverture, contrairement à une boite de conserve avec du botulisme qui 
semble saine (pas d'odeur indice). La lacto est beaucoup plus sûre pour ces raisons, 
l'inconvénient étant de pouvoir trouver du sel !

AM : [à H] Tu parle encore une fois d'un sujet que j'ai expérimenté la veille. Je me suis 
amusé à manger des plantes sauvages hier (omelette pascale au ruspunchu, primevère 
officinale, nombril de vénus, infusion d'ortie) et c'est vrai que comme je ne le fais quasi 
jamais, à chaque fois ça fait un peu mal à la tête les premiers temps : il faut vraiment que 
le corps s'adapte.

540



16/03/2024 - Bureaux désertés

Le troisième secret de Fatima révélé
AM : [Suite à plusieurs synchronicités sur le sujet, notamment Akita où Benoit 16 
confirme que ça parle de la même chose que le 3e secret] est-ce que tu serais capable de 
sortir tel quel le 3e secret de Fatima que le Vatican s'est injustement approprié ? Pas 
besoin de tout le sortir (tu en as dit bien plus que ce qui fut révélé aux petits bergers, et ça 
ne prouverais rien car ce secret a largement fuité dans le monde des initiés), mais juste 
savoir si tu en aurais le droit ?

H : Le troisième secret de Fatima est une vision [AM : il n'y a donc pas vraiment de texte 
relié], qui a ensuite été mise par écrit par les enfants dans une lettre attribuée à Lucie. Il 
s'agit de la vision du passage de Nibiru, des tsunamis de 100 mètres, de villes qui brûlent 
suite à des séismes de niveau 10, des pluies de météores etc... Ce qui explique que les 
enfants soient tombés les genoux au sol en la recevant.

Il n'y a pas vraiment de différence entre ce qui est écrit dedans et ce qu'en décrit le 
Manuscrit l'Ipuwer ou les plaies d'Egypte de l'ancien testament. Dans cette vision des 
enfants, il y avait très clairement référence à une comète rouge énorme qui serpente dans 
le ciel. C'est pourquoi les Jésuites ont lancé des projets de détection infra rouge en 
coopération avec des observatoires.

Cette lettre a été lue par les différents Papes, et Jean Paul 2 a essayé d'en parler lors d'une 
interview à un journal allemand, c'est pour cette raison qu'il a été victime d'une tentative 
d'assassinat.

Il est extrêmement peu probable que la lettre soit lue un jour, car elle prouverait que le 
Vatican connaissait la vérité depuis des décennies.

Au delà de cela, le texte en lui même n'est qu'un témoignage d'enfant [en Portugais], mis à 
l'écrit en italien par l'Eglise, il n'a aucun intérêt particulier.

Pas d'Annonce cette semaine
JJ : Il n y aura donc pas d annonce cette semaine. Pourtant N lieder indiquait que c'était 
probable...

H : La semaine va du lundi au dimanche non ? Sachant que le vendredi est un jour 
propice, les bourses sont fermées pour le WE. Les zétas prévoyaient du mouvement entre 
3 et 6 jours, nous ne sommes qu'au 5ème. Enfin, ce n'est pas une prévision absolue 
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sachant que ce genre d'annonce ne se fait pas d'un claquement de doigts. [sachant que le 
compteur Q donnait lui 28 jours]

De mon côté j'étais moins optimiste, car il faut prendre en considération les élections 
russes, et toutes les démarches institutionnelles qui vont avec (recompte des voix, 
publications, étude par les organes institutionnels des résultats sans compter les éventuels 
plaintes de l'opposition).

Néanmoins, l'éclipse totale aux USA le 8 avril est un nouveau "compte à rebours", puisque 
beaucoup craignent que cette éclipse révèle des anomalies au grand public. La décision 
appartient à de nombreux acteurs (politiques, scientifiques, militaires de différents pays 
qui plus est). Si l'annonce est faite le 21 mars, le 24 mars, ou le 2 avril, quelle différence ? 
Les zétas ont bien précisé que c'était une "Estimation". Si ça se trouve ce sera le 1 juin. 
Nous ne sommes plus à quelques semaines près.

JJ : Les ogres (venant de Tiamat) peuvent venir défoncer les mortels que nous sommes 
c'est dégueulasse.

H : Tiamat, c'est une proto-Terre océanique qui s'est désagrégée. Elle se trouvait sur la 
zone actuelle de la ceinture d'astéroïdes. C'est pour cela qu'il y reste beaucoup de débris. 
Elle donnera, outre les astéroïdes, la Terre et la Lune, qui sont les deux plus grosses 
parties du Noyau de Tiamat. Le couple Terre-Lune étant plus léger que Tiamat, il s'est 
déplacé sur une orbite plus basse et plus proche du Soleil (notre Orbite actuelle). Cette 
orbite étant déjà occupée par une planète de même masse, Hécate/Gor/Blue kachina, les 
deux astres ont partagé l'orbite à l'opposé l'une de l'autre pour former un nouvel équilibre.

TN : (post effacé)

H : [à TN] ça serait trop beau, priver notre Macaron et ses larrons de leur grand messe... 
[les JO probablement] Faut pas oublier que les Jeux grecs étaient faits pour distraire les 
dieux, du genre Jupiter. Mêmes égos, même fêtes !

FL : à défaut de truc intéressant comme une annonce, on a eu quand même un attentat qui 
a fait 137 morts...

JJ : Si tu as des informations pourquoi ne pas les exposer ? Si les anunnakis peuvent faire 
ce qu'ils veulent tu le peux aussi.

H : J'avais expliqué que les anunnakis avaient le droit de se réfugier sur Terre après le 
passage de Nibiru. Certes ce ne sont pas nos "amis", mais de quel droit les laisserions 
nous sur une planète mourante ? Le Conseil des Mondes, comme je l'avais expliqué, 
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surveillera leur comportement, et fera en sorte qu'ils restent isolés. Néanmoins, si leurs 
dirigeants commencent à ne plus tenir en place, rompant ainsi le status quo, le CdM 
sévira. Ce n'est pas une instance belliqueuse, mais si besoin est, ils savent se faire 
respecter. L'objectif est une cohabitation chacun dans son coin, la Terre est assez grande 
sans avoir à se marcher sur les pieds, et certaines zones de toute façon dévastées, ou les 
nouvelles zones habitables qui apparaitront, sont autant de régions où les anunnakis 
peuvent venir sans avoir de contacts avec nous. De toute façon il y aura un changement de 
paradigme quand le Soleil s'arrêtera dans le ciel (la Terre stoppe sa rotation 3 jours). A ce 
moment les règles en vigueur de non interférence n'auront plus lieu d'être, et ça changera 
grandement le comportement et les actions du CdM.

---

H : https://eclipse2024.org/2024_eclipse.html?lang=fr "en 2017, l'éclipse avait duré 2 
minutes et 40 secondes de totalité, et celle de 2024 durera 4 minutes, la taille apparente de 
la Lune étant plus grosse. Le ciel s'obscurcira bien plus qu'en 2017, et vous disposerez de 
plus de temps pour regarder, absorber, célébrer, faire des expériences ou exécuter les 
séquences photographiques que vous aurez planifié.

La raison pour laquelle le sphinx est encore plein Est
AM : je continue à analyser ton post de la semaine dernière....

Pour l'explication de pourquoi le sphinx et les pyramides de Gizeh sont plein Est, j'ai 
trouvé ça :

Jusqu'à présent, l'Afrique (plus grosse plaque continentale du monde) monte plus vers le 
Nord qu'elle ne tourne sur elle-même : un monument construit vers l'Est reste vers l'Est 
(les géologues disent qu'il faut des millions d'années pour qu'elle tourne d'un degré).

-12 000 : Création de la pyramide 1, immense. La pyramide est alignée sur les étoiles de 
l'époque.

-10 000 : création de 2 lionnes de victoire symétriques.

-5 200 : Après le déluge biblique (peu de changement d'orientation), création des 3 
pyramides actuelles à partir de pyramide 1. Les moeurs ayant changées (culte de Ra - 
Soleil, les pyramides sont cette fois alignées sur le Soleil.

-2 700 : les pyramides sont lissées (toujours même direction plein Est), une des lionnes 
n'étant plus alignée sur les nouvelles pyramides, et de toute façon trop abimée, est 
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détruite, et la lionne restante est reconstruite en sphinx: les pattes avant reconstruites sont 
légèrement twistées vers le Nord, le visage reconstruit aussi, pour pointer plein Est (lever 
du Soleil à l'équinoxe).

-1600 : les 2 passages de Nibiru, léger, se contentent de faire remonter un peu plus 
l'Afrique vers le Nord, sans rotation.

---

C'est ce qui explique que encore aujourd'hui, le site soit aligné sur les points cardinaux 
avec moins d'un degré d'écart, provoqué par les dernier pole-shift (faible), vu que toutes 
les pyramides ont été construites (donc alignées) après le déluge (qui lui-même n'était pas 
un pole-shift très violent).

Le hasard, c'est que les pole-shift de -9000 et -5300 aient conduit à une orientation finale 
du site relativement proche des points cardinaux (ce pourquoi ils auraient reconstruit à 
"moindre frais" dans cette nouvelle orientation ?), ce qui explique que l'intérieur de la 
grande pyramide (-12 000, basé sur les étoiles) soit décalé par rapport à ses faces actuelles 
(-2700).

De combien c'est décalé ?

Attendez, pas de problème, je tape "plan de la grande pyramide", la vue du dessus est la 
base en architecture, je vais tomber direct dessus ... ah non, que des vues en coupe. 
Bizarre.

Essayons "vue en coupe grande pyramide". Ah, là aussi, que des coupes, mais c'est normal 
après tout. Mettons "vue de dessus..." Rha, tabernak, toujours pas!!! Bon, hop, wikipédia, 
page "grande pyramide", et... toujours rien !! J'ai bien des vue de dessus en zoomé de 
chaque chambre, mais aucun plan de la pyramide avec son intérieur et les chambres qui se 
superposent pour voir de combien les couloirs sont décalés par rapport aux face !!!

Essayons les images google ... rien. Les livres dédiés au sujet, hum, la vue de côté pas de 
problème, elle est donnée à la nausée, mais la vue de dessus bordel !!!

Si quelqu'un est plus doué que moi pour la trouver, je veux bien...

J'ai même été cherché dans la BD "le mystère de la grande pyramide - Blake et 
Mortimer", ou encore dans le film BAM, mais rien. Pourtant ils ont le modèle en 3D 
transparent, ils nous montrent des perspectives cavalières, ils font tourner la pyramide 
dans tous les sens, mais toujours vue de côté de sorte que sans vue de dessus des couloirs 
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par rapport aux faces, on ne voit pas que la pyramide ai été rabotée et n'avait pas cette 
orientation lors de sa construction. Avec Marc c'est souvent ça ; ni le mainstream, ni la 
réinformation ne veulent de ses thèses (comme celle du saint suaire construit par Léonard 
de Vinci vers 1500 sur un tissu frauduleux ramené des croisades vers 1360).

le film "la révélation des pyramides" (LRDP) a complètement disparu de Youtube.

l'encyclopédie internet se déplume de plus en plus.

Je laisse tomber, apparemment personne au monde ne semble s'être rendu compte que les 
couloirs étaient désaxés de quelques degrés par rapport aux points cardinaux (alors qu'ils 
l'ont très bien noté pour le reste). C'est plutôt de la censure sur le fait que l'intérieur de la 
pyramide est quelques milliers d'années plus ancien que son extérieur actuel, et que il y a 
10 000 ans, on était plus capable d'aligner un monument sur les points cardinaux qu'on ne 
l'était à la révolution française. Sans compter que les continents bougent plus rapidement 
qu'on ne nous en dit.

H : Et ce n'est pas le seul cas. Souvent on retrouve toujours les mêmes plans et points de 
vue d'un même site. Par exemples, Puma Punku ou encore le Machu Picchu, 
Sacsayhuaman, le mur des lamentations etc... Les zones anormales sont très rarement 
documentées.

Autre cas flagrant, c'est la pyramide de Mykérinos qui a une face qui comporte encore 
l'antique parure en granite. Dernièrement une rumeur a couru que le gouvernement 
égyptien voulait (re)construire une façade en granit, ce qui est complètement faux. Les 
autorités égyptiennes ont simplement effectué des fouilles et révélé que les restes de 
l'ancienne couverture en granit descendait plus bas que la surface apparente. Vite les 
merdias et la propaganda se sont mises en route pour étouffer l'affaire par de fausses 
révélations/fake news. Il ne s'agissait pas de re-construire la façade, mais d'une découverte 
sur cette façade granitique. C'est un des points forts de cette méthode de desinfo, c'est 
noyer l'information par un tsunami de photos et documents "safe", et ce qui pousse les 
informations intéressantes aux oubliettes, ensevelies au milieu de la masse !

https://www.europe1.fr/international/renover-la-pyramide-de-mykerinos-le-projet-fou-qui-
a-declenche-une-vive-polemique-en-egypte-4227930

Si on regarde la courte vidéo qui a circulé systématiquement avec cette "fake news" 
officielle (des autorités égyptiennes), on voit bien qu'il ne s'agit pas d'un chantier de 
rénovation, mais d'un chantier de fouilles qui a attiré les touristes. Or on y voit aussi très 
nettement que davantage de parement en granit à été dégagé sous le niveau normal de la 
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Pyramide. Cette découverte étant dérangeante, filmée et photographiée par les touristes, il 
fallait vite étouffer une affaire qui pouvait vite se propager. Du coup, la vidéo a bien été 
révélée mais sous un faux prétexte/intitulé, le service des antiquité égyptiennes étant 
complice depuis des décennies d'ailleurs à cacher tout ce qui peut l'être. Il n'y a donc rien 
d'étonnant à ce que tu ne trouves pas ce qu'il te manque AM !

Effondrement du pont de Chamborigaud (vision de 
Harmo de janvier)
H : https://www.midilibre.fr/2024/03/19/effondrement-du-pont-de-chamborigaud-un-pont-
provisoire-envisage-pour-desenclaver-cette-partie-des-cevennes-11836017.php (Plus d’un 
tiers du pont de Chamborigaud s’est effondré ce lundi 18 mars)

Je vous avais expliqué que j'avais vu un pont à arches effondré, mais ce n'est pas celui-ci. 
Le "pont" avait plusieurs étages d'arches, comme le pont du Gard (qui est un viaduc). Or 
ici, l'effondrement s'est également produit dans le Gard ! Coïncidence ? En France aussi 
les failles s'activent, tout simplement. Nous ne serons pas épargnés par ce type de 
problèmes malheureusement.

La comète du diable de l'éclipse
https://www.sudouest.fr/sciences-et-technologie/espace/la-comete-du-diable-visible-a-
partir-de-ce-vendredi-comment-observer-ce-phenomene-rare-19039969.php

H : Comète du diable, un nom fort intéressant. Les observations qui auraient été faites 
montre qu'elle a comme 2 cornes à l'image de Nibiru. Mais je soupçonne que tout cela est 
encore un moyen de semer la confusion.

Chemtrails en augmentation
H : Ils ont changé de méthode depuis quelques années. Au départ il y avait des citernes à 
l'intérieur d'avions spéciaux, mais c'était un peu trop visible sur les aéroports, et d'ailleurs 
des photos d'agents de maintenance avaient circulé. Aujourd'hui, on ne peut pas vraiment 
parler de chemtrails car ce ne sont plus des avions spéciaux avec citernes, mais un additif 
qui est ajouté au carburant. Plus besoin de sorties spéciales sur les ailes pour diffuser le 
produit, il se diffuse par les moteurs en même temps que les contrails. Ce sont donc ni des 
chemtrails ni des contrails, mais des chemcontrails. Par facilité on parle toujours de 
chemtrails mais en réalité ce n'est plus vraiment le bon terme technique. C'est surtout le 
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fait aujourd'hui de certaines élites qui emploient des avions privés pour quadriller le ciel, 
en mettant le fameux additif. Pas besoin de passer par des grandes compagnies et le spray 
est bien plus efficace et discret, vu que ce sont des "petits" avions type jets privés, avec 
une 20aine de places (vides). Plus discrets, plus efficaces, moins chers et ils peuvent 
décoller d'aérodromes 100% privés avec d'anciens pilotes militaires ou privés 
(mercenaires). Forcément que Nibiru étant presque visible à l'oeil nu, avec tous les 
phénomènes étranges qui se produisent (dont le pétrole qui brule en haute atmosphère par 
exemple), plus le ciel au dessus des zones peuplées sera voilé, mieux ce sera pour eux !

---

H : l'aide aux chats errants : cette semaine c'était au tour du traitement contre la gale des 
oreilles (pour les chats les plus coopératifs !), beaucoup de minous sont infectés avec des 
risques d'infections si la gale se propage trop. Comme le traitement fait aussi tiques et 
puces, ce n'est surement pas de trop, j'ai pu retirer quelques grosses tiques sur ceux qui se 
laissaient faire.

25/03/2024 - Attaques sur la Russie

AM : une église orthodoxe russe, qui résiste à l'effondrement des valeurs, auquel le 
Vatican, via le sosie de François, s'adonne ("faites-vous vacc").

H : J'ai demandé une église orthodoxe au milieu d'un paysage détruit. Eglise Ortho c'est 
pour la Roussie. Peut importe que tout brule autour d'elle, elle resistera aux pressions 
(référence à l'attentat de Moscow).
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Attentat de moscou
H : Semaine questions Réponses 31 + 32 : Ces deux semaines comme la précédente, la 
Roussie est au centre des préoccupations et des attentes.

L'attentat de Moscou s'est fait le jour ou Poutine devait organiser son annonce (pas la 
faire), ce n'est pas un hasard.

Les vendredis et samedis (compte tenu du décalage horaire) sont propices car les places 
financières sont fermées pour le WE, ce qui empêcherait une réaction instantanée de chute 
des marchés en cas d'annonce.

Par contre les annonces de type scientifiques (planète 9 etc...) se font généralement les 
mercredis. A surveiller.

Comme le précise Nancy Lieder, cette attaque sur la salle de spectacle, et l'arrestation des 
"torroristes" va précipiter la chute de leurs commanditaires. Poupou ne va pas lésiner sur 
les moyens pour retrouver ceux qui ont organisé le coup, et surtout payé les 
"mercenaires". Un attentat mal organisé, fait en urgence en payant des voyous, on voit très 
bien que la panique est là, un signe que les moyens de contrer Poupou deviennent de plus 
en plus restreints.

C'est malheureusement aussi à cause de ces actions désespérées qu'il est impossible de 
prévoir une date ou un créneau. Cette attaque a été organisée à la va-vite en moins d'une 
semaine, ce qui rend très instable/caduque toute prévision faite juste avant. Rassurez vous, 
rien n'a été abandonné.

- aparté -

BC : fait à la va vite, ça m'étonnerait : La Turquie arrête 40 membres présumés de l'Etat 
islamique, avec des informations provenant de Moscou. Il a été rapporté plus tôt que les 
terroristes de la mairie de Crocus avaient été entraînés pendant 2 mois à Istanbul.

AM : Depuis quand on arrête 40 personnes après un attentat ?  C'est le signe que ça a 🙂

été fait à la va vite, qu'ils n'ont pas assez effacé les traces, pris des précautions pour 
contacter les personnes, etc. D'habitude, c'est des cellules dormantes peu expérimentées, et 
là c'était des plus haut placés dans l'organisation, pas le temps de convaincre des gens 
éloignés.

BC :  les personnes qui ont été arrêté c'est en Turquie, et c'est les personnes du camp qui a 
entraîné les agresseurs alors normal qu'ils aient été arrêté pour être interroger car qui 
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finance est la bonne question. Que cela ait mal été ficelée est un autre histoire, mais c'est 
surtout qu'habituellement les assaillants sont tués ce qui est très arrangeant mais les 
Russes sont plus malins et ils les ont gardés en vie. [AM : C'est vrai que c'est un indice 
que l'attentat n'a pas été fait par le Kremlin, sinon les gars seraient morts lors de l'assaut. 
Pas les fous de dieu habituels non plus, sinon ils auraient accepté des ceintures 
d'explosifs... Bref, quand c'est bien organisé, les marionnettes ne doivent pas survivre. Soit 
mourir du déclenchement intempestif de la ceinture d'explosif (Attentat Stade de France) 
soit être rattrappés et abattus par le GIGN (frères kouachis qui ont refusé de faire 
l'attentat)]

H : La Turquie profite juste de l'occasion pour faire du ménage. L'attentat de Moscou a 
juste permis aux russes de partager davantage d'informations mais ces arrestations n'ont en 
réalité rien à voir avec l'attentat. N'oubliez pas que la Turquie a aidé les rebelles au nord 
de la Syriie, pensant ainsi graboter des terres sur lesquelles elle lorgne depuis un moment. 
Maintenant elle se débarrasse des réseaux qu'elle a elle même soutenu.

Quand vous êtes utiles vous avez des aides, mais quand vous devenez une charge, vous 
êtes éliminés. Les gens sont des pions, et notamment les rebelles et autres islamistes en 
Syrie l'ont toujours été.

Il y a eu un accord tacite entre les différentes puissances de la région pour se partager la 
Syrie. Au nord à Alep c'était des groupes soutenus par le Turquie, en Irak par l'Arabie 
Saoudite (factions sunnites Al Kaïda), Daeche par les USA et au sud par Israel via le 
Golan. Vous avez en substance les 4 factions qui ont joué leur rôle dans cette guerre civile, 
factions qui se sont parfois affrontées. Géopolitique et partage de la dépouille d'un 
ennemi. Si la Russie n'était pas intervenue, les ambitions de chacun auraient été remplies... 
mais, Libre Arbitre oblige, Poupou n'était pas de cet avis !

Les assaillants de Moscow ont été payé par des Oligarques ukrainiens, ce qui explique que 
l'armée Ukrainienne leur ait ouvert un créneau pour qu'ils se réfugient sur leur territoire 
juste après l'attentat. Le reste n'est que des conséquences que les différents états vont 
arranger en se servant de ce prétexte. Certains oligarques Ukrainiens, comme le Baron du 
poulet (90% de la production ukrakra), se sont réfugiés à Chypre (zone turque). Suivez les 
oligarques et vous comprendrez qui est chassé. Echange de bons procédés entre Turquie et 
Russie, avec une Turquie qui voit qu'elle ferait bien de faire le ménage chez elle.

https://www.bfmtv.com/economie/entreprises/qui-est-yuriy-kosyuk-le-roi-du-poulet-
ukrainien-qu-emmanuel-macron-ne-veut-plus-enrichir_AV-202402020598.html
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Résumé article :  l'ukrainien Yuriy Kosyuk est le fondateur et directeur général de MHP, 
une multinationale dont les exportations de poulets vers l'Europe ont bondi ces derniers 
mois. Le 02/02/2024, Macron disait qu'il ne voulait plus enrichir ce personnage. Depuis le 
début de la guerre en Ukraine, les agriculteurs européens alertent sur le poulet ukrainien 
qui inonderait le marché intérieur. En cause: l'exonération de droits de douane sur les 
importations accordée par Bruxelles pour aider Kiev à maintenir son économie à flots. 
"Ca déstabilise tout le marché et entraîne le prix de nos volailles à la baisse".

Créée en 1998, cette entreprise internationale enregistrée à Chypre est la plus grosse 
entreprise agroalimentaire d'Ukraine. Le groupe compte pas moins de 32.500 salariés 
(dont 4200 dans l'UE via sa filiale PP basée en Slovénie) pour assurer la production et la 
commercialisation d'œufs, d'huile de tournesol ainsi que de fourrages et d'huile de soja. 
Yuriy Kosyuk n'est pas qu'un simple dirigeant d'entreprise. C'est aussi un homme influent 
qui entretient des relations étroites avec le pouvoir ukrainien. En 2014, il a été nommé par 
au poste de premier chef adjoint de l'administration présidentielle ukrainienne, avant de 
devenir quelques mois plus tard conseiller du président Petro Porochenko. [fin résumé 
article]

Changement soudain
H : Dans un autre registre j'ai reçu un certain nombre de visions/messages. Tout d'abord 
un qui vous est destiné : Tout va être soudain. Beaucoup aimeraient avoir des dates plus 
précises pour agir et s'organiser, mais c'est impossible, la situation est trop instable. Par 
contre ce qu'on peut vous dire c'est que les événements arriveront comme "un cheveu sur 
la soupe", soudainement et de façon inattendues. Le message original est "All of a 
sudden" ce qui signifie en anglais "Tout à coup". Pourquoi ? Parce que nous ne voyons 
pas tout ce qui se passe en coulisses. A la surface, tout peut sembler calme alors qu'une 
guerre violente se passe en dessous de notre niveau d'information. De même, les 
événements terrestres sont comme suspendus, New Madrid en tête. Les ET disent qu'il y a 
une force qui paralyse le processus, et nous comprenons très bien à quoi correspond ce 
type de force qui est "au dessus" des ET. Donc même eux ne peuvent pas assurer du 
"quand" les choses se feront. Ils auront peut être des signes/indications quelques heures 
avant, mais pas plus. Un séisme comme NM ne se déclenche pas en 1 sec, il y aura des 
indices quelques heures avant, un échauffement, des surcharges électriques etc... que les 
ET pourront observer tout comme les équipes scientifiques américains qui ont mis des 
capteurs sur place. Mais le délai sera trop court pour avertir et évacuer les gens.
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Kate
H : [Une vidéo de kate diffusée à la télé comme vraie est fake, puisque sa bague disparait 
quelques seconde lors d'un mouvement de main trop rapide de l'actrice CGI] 
https://madame.lefigaro.fr/celebrites/actu-people/pourquoi-la-bague-de-kate-disparait-a-1-
minute-19-de-la-video-la-fievre-du-complotisme-enflamme-toujours-twitter-20240325

H : Enfin, nous voyons aussi qu'il se passe quelque chose parmi les Elites : La famille 
d'Angleterre se défausse en masse, prétextant des problèmes de santé.

La vidéo de Kate est un faux, comme les internautes ont pu le remarquer. Tout ce joli 
monde est en train de se faire un sang d'encre, parce qu'ils savent que le temps est compté 
avant que le grand public ne soit averti, ou que des signes évidents de la présence de 
Nibiru se fassent jour. 

L'éclipse sur l'Amérique du Nord le 8 avril sert d'ultimatum/date butoir, parce que les 
Elites craignent que Nibiru soit révélée d'une façon ou d'une autre lors de cet événement 
astronomique. Beaucoup d'autres Elites vont en faire de même, surtout celles qui ont des 
responsabilités étatiques comme les souverains.

Le Pape par exemple, n'a pas honoré l'homélie des rameaux, un événement pourtant très 
important dans la vie de l'Eglise en cette saison. D'autres vont suivre, car ils ont peur 
d'être coincés au milieu d'une population déboussolée. C'est une prédiction que j'avais 
faite depuis longtemps, et que j'ai rappelé il y a peu avec "les rats quittent le navire et se 
réfugient dans leurs bunkers". D'autres vont partir sur leurs iles (Hawaï, Nouvelles 
Zélande), le but étant de s'isoler de la populace avant que la Loi M. ne soit déclenchée, 
bloquant internet et les aéroport pour un temps donné (de 3 à 10 jours). Bien entendu, la 
famille royale a des obligations, et il leur faut un prétexte pour s'isoler. D'autres suivront, à 
leur manière dans les jours/semaines qui viennent.

La guerre des pro et anti Annonce
DL : Comment interpréter la re diffusion du film "Pentagon papers", ce soir 25 mars, par 
la chaîne publique France 3 ?

[Pentagone Papers : 47 volumes totalisant 7 000 pages secret-défense émanant du 
département de la Défense à propos de l'implication politique et militaire des États-Unis 
dans la guerre du Viêt Nam de 1955 à 1971. Les papiers révèlent, entre autres, que le 
gouvernement américain a délibérément étendu et intensifié la guerre du Viêt Nam en 
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menant des bombardements secrets sur le Laos, des raids le long du littoral vietnamien, et 
en engageant les Marines dans des actions offensives, avant leur engagement officiel, et 
alors que le président Lyndon Johnson avait promis de ne pas s'impliquer davantage dans 
le conflit. ou encore que le gouvernement Johnson avait planifié une campagne de 
bombardement le jour de l’élection de Johnson. Le gouvernement tenta en vain d'en 
interdire la publication dans les médias, 2 ans avant le Watergate qui remis en cause aux 
yeux du public le gouvernement, et entraina la démission de Nixon en 1974 (équivalent de 
mai 1968 en France)]

DL (suite) : La question soulevée est celle de la liberté de la Presse vs le Secret defense 
que veut imposer un exécutif. Pour le covid, le 7 octobre ou l'Ukraine, c'est à chaque fois 
le secret défense qui est invoqué. J'ai l'impression que cette rediffusion de Pentagon 
papers est destinée à accréditer l'opinion que la Presse est libre dans nos "démocraties", 
alors que ce n'est plus le cas. La Presse française semble encore plus verrouillée que toutes 
les autres de l'empire du mensonge.

H : Il y a une guerre au sommet de tous les Etats entre les pro-annonce et les antis. Or 
pour faire tomber les antis, la meilleure arme est de faire comprendre au grand public les 
méthodes qu'ils emploient, et ce qu'ils sont : des Elites avides de pouvoir, qui trichent, 
volent et utilisent les gens sans rendre de comptes à aucune justice humaine.

C'est tout un système parallèle qui existe, en sous marin. Le secret défense est un outil anti 
démocratique qui a été dévié de sa fonction première. Tout ce qui doit rester caché passe 
sous cette formule passe-partout, mais ce sont des abus de droit, car la plupart des affaires 
confidentiel-défense n'ont rien à voir avec des problématiques de secret militaire.

Quant à la presse, elle est soumise par 2 forces :

 1) ses propriétaires, puisque en France, record mondial, 90% des médias 
appartiennent à des oligarques. [les 10% restants de service public appartenant 
au président élu grâce à l'argent des propriétaires]

 2) par l'Etat, qui contrairement à ce qu'on croit, a le droit de contraindre les médias 
en leur interdisant de parler de certaines choses dites de "sécurité nationale". 
C'était le cas pour le nuage de Tcherno par exemple, et c'est toujours idem pour 
les autres sujets chauds.

Il n'y a aucune indépendance de la Presse et ce n'est pas nouveau. Comment pensez vous 
que Mimi Terran a reussi à cacher l'existence de sa maitresse et de sa fille alors que tous 
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les journalistes étaient au courant. Menaces, écoutes téléphoniques, surveillance, 
classement en secret d'état. Alors imaginez pour des choses plus graves !

Les rédactions reçoivent des "fiches" leur disant quel vocabulaire doit être utilisé et celui 
qui est interdit. Cela peut paraitre "complotiste", mais c'est la réalité. Cette méthode a été 
inventée par la CIA au Japon après les bombardements nucléaires, notamment pour cacher 
les effets des bombes sur la santé des japonais. Les agents ont même été jusqu'à supprimer 
les lettres d'imprimerie du mot "radiation" en japonais, car ils voulaient cacher les dégâts 
environnementaux et humains, questions primordiales non seulement pour justifier 
l'utilisation de ces armes, mais aussi pour éviter que le grand public américain se retourne 
contre cette technologie. Si les populations américaines et européennes avaient su les 
vraies conséquences des bombes nucléaires, tous les programmes d'armement de ce type 
auraient été rejetés.

La même méthode s'est étendue à tous les pays du bloc occidental suite aux problèmes ET 
et au classement secret absolu de Truman. Idem pour le classement sécurité absolue pour 
Nibiru proclamé par Reagan. Ces décisions ne peuvent être révoquées que par un 
Président US, et sous des conditions ultra strictes.

Depuis 1945, la formation de l'OTAN et la soumission des pays occidentaux aux US est 
évidente : il y a eu signature de traités de soumission des pays occidentaux aux USA, en 
contrepartie de l'accès aux milliards du plan Marshall pour la reconstruction : depuis, les 
chefs d'états européens/japonais sont tenus au secret par ces traités, et ne sont pas en 
mesure de les renverser. C'est valable pour Macaron et compagnie. Il y a une soumission 
institutionnelle des pays occidentaux à ce niveau, et ces traités spécifient une maitrise 
totale de l'information et des médias. Les USA ont donc un pouvoir absolu de contrôle sur 
la France, puisque le gouvernements et le présidents successifs ont été contraints par traité 
à le faire. Comme ce type de traité a été signé avec tous les grands protagonistes de 
l'époque (France, Royaume Uni, Allemagne, Italie, Japon, Canada) et qu'une coopération 
du même type a été signée entre les amerloc et Joseph Sta-line, il est simple d'explique 
pourquoi les ET par exemple soient toujours classés comme tabou médiatique/politique. 
Même Trump n'a pas pu confirmer leur existence, même s'il l'a laissé sous entendre 
(comme Reagan d'ailleurs).

Sta-line ni Mao n'étant plus de ce monde à la découverte de Nib, il n'y a pas de traité de 
confidentialité sur ce sujet avec les Rhusses, ni les Chinois d'ailleurs. Tout cela explique 
pourquoi il y a une omerta généralisée sur les sujets les plus sensibles, et que ce système 
arrive a perdurer depuis 80 ans ! Congruence d'intérêt entre les gouvernements et les 
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Elites, qui gardent ces secrets pour eux, prétextant que le grand public n'est pas "prêt" ou 
qu'il serait pris de panique. Ce sont surtout des excuses pour ne rien gérer et laisser les 
gens dans l'ignorance pour des intérêts bien plus égoïstes !

NM suspendu
BS : Vu l'histoire de l'humanité, maintes fois nous avons eu de brutaux changements de 
civilisation, je me demandais si cela n'avait pas à voir avec des lignes de temps, qui 
seraient changées, comme si on faisait court-circuiter quelque chose...Ne serait-ce pas le 
cas en ce moment avec NM qui ne s'est tjs pas déroulé ? Il y a un truc bizarre qui se passe 
avec les lignes de temps, non?

H : Oui les lignes de temps ne sont pas choisies au hasard. Elles sont forcées par 
l'Intelligence Universelle pour atteindre certains objectifs. Or quand le train passe par un 
aiguillage brutalement, ça se sent et ça se voit. La question est seulement de savoir qui 
gère l'aiguillage ! Pour le moment, la ligne de temps ne comprend toujours pas New 
Madrid, parce que nous ne sommes pas encore pile poil sur le bon aiguillage. Mais quand 
le train du futur bifurquera, ce sera brutal.

C'est pourquoi le message que j'avais à vous transmettre c'est que cela viendra "Tout à 
coup". C'est exactement l'effet d'aiguillage dont il est question. Une des lignes de temps 
doit être privilégiée par l'I.U., c'est elle qui court circuite la ligne de temps. C'est aussi la 
preuve indirecte qu'il y a une "Force" dans l'Univers, à la manière de Star Wars, et qui a sa 
propre intelligence et ses propres objectifs. Nous ne pouvons pas juger si c'est bien ou 
mal, ce sont des objectifs sur le long terme.

Généralement, ce sont toujours les lignes de temps les plus favorables qui sont "choisies", 
évitant ainsi les pires scénarii de cause à effet dans le futur.

Panique des élites + 1er juin
JJ : Si les évènements arrivent de façon inattendue, on peut en déduire que le 8 avril fera 
pschitt comme les autres dates. A croire qu on attend que toute la fange élitiste se soit 
bunkerisée afin que l ivraie soit plus facile à éliminer. Toutes les visions , les lignes de 
temps prophéties et autres prédictions n'ayant qu un but , faire se regrouper les khazars.

H : ce n'est pas faux. Plus les Elites seront paniquées, et plus elles iront se refugier dans 
leur zone de repli. On le voit avec la famille royale anglaise. En l'occurrence, ne sachant 
pas quand NM va frapper, ils ont peur d'être pris par surprise.
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L'Angleterre va subir de plein fouet les tsunamis atlantiques, et son altitude étant très 
faible en général, ça va faire très très mal. Le reflux via la Tamise sera important par effet 
de mascaret. Les simulations de tsunamis arrivant de la zone des Açores ou des Canaries 
montrent que les éventuels vagues venant de l'Atlantique se séparent en deux en frappant 
les îles anglosaxonnes : une partie du flot remonte la manche et l'autre contourne l'Ecosse. 
Le problème c'est que ce tsunamis coupé en deux se rejoint au niveau de la mer du Nord, 
où les deux tsunamis secondaires se retrouvent face à face, formant un pic d'amplitude en 
se rentrant dedans. Cela a pour conséquences de former une superposition aux niveau des 
ondes de ces deux tsunamis, et leur hauteur s'ajoute/se superpose, ce qui va grandement 
aggraver la situation sur la côte Est de l'Angleterre, et notamment sur l'embouchure de la 
Tamise. Le tsunami sera alors plus violent sur cette partie, plus haut et plus massif en 
quantité d'eau, et Londres sera aux premières loges.

 La famille royale ne veut surtout pas être présente à ce moment là, c'est pourquoi ils ont 
annulé toutes les présences dans ces zones, et notamment Londres. Hors Charles 3 s'étant 
défaussé, Cacamilla a suivi et Willy + Kate se sont trouvé obligé de faire le job. Or ces 
responsabilités sont à 90% sur Londres. Même stratagème qu'avec Charlot, ils se font 
passer pour des victimes afin que les gens applaudissent le fait qu'ils se défilent. Pauvre 
Charly et pauvre Katy, frappé par le mauvais sort de la maladie... ou pas !

Ceci est un exemple qui prouve que l'incertitude sur une date est primordiale, car le 
danger pouvant se présenter à tout moment, les Elites sont obligées d'anticiper. Pour 
certains c'est facile, ils n'ont pas d'obligations à se trouver sur une zone dangereuse, mais 
pour des chefs d'Etats c'est plus problématique. Si NM était prévisible, les Elites 
resteraient tranquilles jusqu'au dernier moment. Idem pour une annonce poutinienne. 
L'effet de surprise est l'arme numéro 1 contre tous ces gens prêts à nous laisser tous 
mourir sans nous laisser notre chance.

Pour le 8 avril, ça peut faire pshit ou pas. L'important n'est pas l'événement, c'est la peur 
panique que cela enclenche chez les élites et qui les fait sortir de leur zone de confort. Plus 
elles seront déstabilisées et plus nous serons libres. Il y aura une éclipse le 8 avril. Est-ce 
qu'elle marquera une anomalie majeure, cela ce n'est pas dans mes mains.

J'ai eu la date du 1 juin très clairement, mais je ne peux pas (encore) dire à quoi cela 
correspond. De plus, tout peut changer entre temps, car tout événement impromptu 
redessinera les plans. Nous ne pouvons qu'observer et nous adapter.
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KDR : est-il possible de donner une estimation de la hauteur de la vague sur les côtes 
Françaises de la Manche ? De mémoire il me semble que c'était dans les 30m mais est-ce 
toujours d'actualité si on prend en compte la superposition ?

AM : la superposition ne se fait qu'au niveau de la Tamise, donc pas sur la France.

H : oui ce sera autour de 30 mètres, avec de possibles dépassement dans les zones étroites 
de la côte. Le mieux est de toujours avoir une marge au cas où, les ET ne sont pas 
infaillibles.

AM : En 2017, l'éclipse en elle-même n'avait rien donné, mais quelques semaines après, 
on avait eu la pire saison d'ouragan jamais vécue. J'ai l'impression que c'est jamais tout de 
suite les dégâts eux-même (l'éclipse n'est qu'un warning, pas le gros truc en lui-même). 
Par contre, la dernière éclipse, on voyait une tache à côté, et là, l'éclipse sera plus noire et 
plus longue (Lune plus près de la Terre, donc taille apparente supérieure). Donc Nib 
devrait être plus visible.

JJ : [Pour H] c'est une forme de pression. Si Nibiru était annoncé on aurait probablement 
une date et une mise en place de mesures collectives préparées par l élite. Soit tu dis la 
vérité et tu organises la survie pour tous soit tu ne sauras rien et tu y passeras dans ton 
bunker .

H : [Pour JJ] c'est un peu cela oui. C'est pour cela que je parle parfois d'Elites modérées, 
ce sont celles un peu plus raisonnables qui aimeraient prendre ces mesures collectives, 
dans l'optique, en arrière pensée, de sauvegarder leur place. Elles sont moins régies par la 
panique que par le pragmatisme.

Ce qui fait le plus peur chez les autres Elites, c'est le chaos avec une population qui ne 
vote plus, n'obéit plus et ne paye plus ses dettes, qui fuit les villes et les zones touristiques 
des bords de mer et enfin qui retire ses épargnes/arrête les assurances vies et compagnie. 
Les gens continueront d'acheter des biens de consommation courante, donc le problème 
n'est pas trop industriel, mais bien financier : ce sont les banques/assurances qui ont tout à 
perdre à une annonce, alors que les autres parties de l'économie seront obligées de rester à 
un rythme de croisière pour fournir les populations. A-t-on besoin d'actions ou d'assurance 
décès pour mettre en place des programmes de survies de population, la nourrir et la 
loger ? Non, par contre on a besoin du bâtiment et de tout ce qu'il y a avec, des transports, 
de l’électroménager, de l'électronique grand public, de l'agro alimentaire etc... Outre le 
système bancaire, ce sont les institutions religieuses et politiques qui craignent aussi une 
annonce. Les premières parce qu'elles ont peur que leur religion soit délaissée (la Grande 
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Apostasie), et la seconde a peur de ne pas être réélue voire virée par n'avoir rien su faire 
par incompétence ou malveillance. Nous n'aurons pas besoin de Macaron à la langue de 
bois ou de Maire-Le pour couper le budget des pauvres, nous aurons besoin de Poutiniens 
qui agissent concrètement. Ils sont incapables d'aider leur population à se soigner ou à leur 
agriculture à s'en sortir, comment voulez vous qu'ils soient compétents pour aider des 
populations dans un vaste plan de relocalisation dans des zones plus sures ?

Une annonce changera bien plus de choses que vous ne l'imaginez, et sera peut être plus 
impactante que Nibiru elle-même au niveau spirituel. C'est pour cela que c'est LA priorité 
depuis le début et que les ET ont tout fait en leur pouvoir pour aider les humains dans 
cette manœuvre. Mais la résistance du système des Elites de l'argent et du contrôle est 
bien plus difficile à faire tomber qu'il n'y paraissait au départ. Onze ans de report pour de 
lents progrès dont nous ne voyons pas encore les résultats concrets. Croisons les doigts.

Crash du porte-Conteneur Dali sur le pont de Baltimore
AF : Le pont qui s'effondre, est-ce un code ?

AM : Harmo complétera, mais pour lui éviter de la frappe : les zétas ont révélés que c'était 
un remou (fort courant) provoqué par la fermeture -ouverture (le clap) de la faille de NM. 
Toute la zone a vu des vagues de submersion sur la façade atlantique, et vu les goulets 
d'étranglements à Baltimore, c'est comme un phénomène de Baïne qui s'est produit : l'eau 
en se retirant à tiré brutalement le navire sur le côté (on le voit tourner d'un coup en 
dérapant de l'arrière, chose impossible avec un navire de 300 m de long), le capitaine a 
envoyé la purée mais rien n'y a fait (pas assez de puissance face au courant qui prends le 
bateau sur le côté et le pousse sur une surface longue de 300 m), a priori, le capitaine a 
coupé le courant plusieurs fois pour retrouver le mode manuel temporairement (les zétas 
n'ont pas trop expliqué ce point) vu que pilote automatique semblait pédaler dans la 
semoule, pas programmé pour ça (raison pour laquelle l'IA sera toujours limitée et 
cantonnée aux basses besognes). On le voit à la fin, le bateau braque tout à gauche, mais 
l'inertie sur ce genre de bateau est trop énorme, il a fait comme Titanic, tapé l'obstacle 
malgré le gouvernail braqué à fond depuis un moment.

Les zétas ne disent pas Baïne mais slosh, qui veut dire clapot / remou / ballottement.

H : [à 12h25] Parfait, rien à ajouter AM, merci à toi !!!

[à 12h51] Juste un ajout bref, le système GPS a aussi eu des soucis pour la bateau. Lors 
d'un déplacement de plaque, il n'y a pas forcément de séisme, mais la position d'un pilier 
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de pont peut se décaler de plusieurs mètres. Or le système GPS a été amélioré ces 
dernières années pour se corriger tout seul, grâce à des repères au sol, mais ce n'est pas 
instantané. Le pilote auto des bateaux de marchandise est là justement pour éviter les 
collisions, mais si le pilote automatique croit passer entre les deux piliers alors qu'il fonce 
tout droit sur l'un d'entre eux, il ne rectifiera pas sa trajectoire seul. La machine pense 
avoir raison et même en coupant le courant, le système de guidage GPS a repris 
exactement la même course, ce qui explique les 3 tentatives de reboot avant de pouvoir 
rectifier manuellement la trajectoire en mettant les gaz à fond.

C'est donc une combinaison de facteurs liés à New Madrid :

• un déplacement brutal de la zone enclenchant un "clapot",

• un système gps qui n'a pas réussi à se remettre à jour une fois que le bateau s'est 
retrouvé balloté.

Le seul mouvement d'eau n'était pas suffisant pour enclencher la collision, car l'espace 
entre les piliers est large. De même, une seule panne GPS ne suffisait pas non plus, il y 
avait de la marge. Sauf qu'avec la combinaison des deux, 10 mètres +10 mètres ça fait 20 
mètres. Avec seulement 10 mètres de décalage, ça passe, mais à 20 ça casse. (distance 
pour l'exemple, je n'ai pas les chiffres exacts).

AF : Ce n'est pas un code, c'est un avertissement de la Nature. NM est prêt cela fait des 
mois. Un mouvement de ce type est un signe précurseur.

Dangers sur le Congo
CK : dites moi pour nous les africains, moi je suis Congo Brazzaville, je vis à pointe 
noire, comment ça se présente a le rouleau de l'Afrique pour nous svp

H : normalement à Pointe Noire, tu ne seras pas concerné par New Madrid directement, 
car le tsunami va se diriger vers l'Est, donc sur le Maroc, L'Espagne et surtout le Royaume 
Uni et la France.

Par contre, effectivement, le déplacement de l'Afrique est un problème, puisque elle 
avance vers le sud-ouest. Le risque est que lors d'un de ses déplacements brutaux, il y ait 
une vague de submersion sur ta côte. D'ailleurs, est-ce qu'il n'y a pas eu de grosses vagues 
ces derniers temps, des vagues inattendues qui débordent sur les parking et sur les plages 
jusqu'aux rues parfois ?
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Les dernières inondations de janvier ont peut être un rapport avec cela, car les pluies 
n'arrivent plus à s'évacuer et au contraire remontent dans les terres quand la plaque 
africaine se déplace vers l'Ouest. Comme tous les fronts de mer, il sera de moins en moins 
sûr de s'y trouver. Comme en France ou ailleurs, partir dans des zones avec un peu plus 
d'altitude serait plus sage, mais difficile à faire à cause du quotidien (travail et famille).

C'est pour cela qu'une annonce de Nibiru et de ses conséquences serait une chance pour 
tous, donnant ainsi une raison pour quitter les zones à risque. A priori par contre, pas de 
gros séismes dans ta zone mais plus vers l'Est, chez tes voisins au Congo-Kinshasa, avec 
la grosse faille (le Grand Rift) sur laquelle se trouve le Nyiragongo. C'est assez loin mais 
de gros gros séismes 8+ pourraient s'y produire quand les plaques tectoniques 
accélèreront. Un séisme 8+ pourrait être ressenti dans ton secteur, mais bien atténué.

Le gros inconvénient de ton pays, c'est qu'il est très bas en altitude, et qu'il faudra gagner 
les hauts plateaux avant le passage de Nibiru. Les montagnes du Mayombe et le massif du 
Chaillu sont les deux meilleures zones sures a priori.

Au delà de cela, je ne connais pas assez ton pays pour donner plus de conseils, mais il est 
évident que comme en janvier, il sera très sensible aux inondations dans les plaines et la 
côte. C'est le principal danger que tu dois prendre en considération en ce moment !

Vivre et regarder
VB : ne serions pas plus heureux en ne nous posant aucune question ???

AM : perso non !  Avant de connaître Nibiru, j'étais écoanxieux, je me rongeais les 🙂

sangs de voir nos dirigeants faire de strucs débiles et que personne ne relève, maintenant 
au moins je sais pourquoi, et que je n'ai pas prise dessus.

BC : VB, perso je me pose très peu de question, car qui pose les questions ? La personne 
avec ses peurs et ses angoisses. Cela active le mental, mais le soucis c'est que tant que ton 
mental turbine (ou fait le petit vélo) tu ne peux pas être dans le cœur. Et c'est justement 
quand tu es dans le cœur que tu n'as peur de rien, et que tu fais confiance à l'univers pour 
te protéger. Faire confiance à la divine providence qui ne se trompe jamais. Se rappeler 
que l'on n'est pas immortel et qu'un jour où l'autre la mort nous rattraperas, donc 
relativiser est une très bonne chose pour prendre du recul par a rapport à tout ce qui 
prépare.
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Incendies de panneaux photovoltaïques et toux
AM : Plusieurs incendies de maison et d'usine en ce moment, mais 2 sortent du lot. Ils 
sont tous les 2 sur les bords du massif central (en symétrique), et se sont produits à 2 h 
d'intervalles, et concernent les panneaux photovoltaïques sur le toit : Figeac, vers 14h30, 
puis vers Roanne, 2h après.

Cela semble lié à l'activité orageuse amplifiée par Nib (sauf que si on est encore en pic 
magnétique, la queue de Nibiru n'est plus sur nous, donc moins de particules chargées 
venant de l'espace). À ma connaissance, c'est un phénomène assez nouveau.

cette même après-midi (vers 16h30), j'ai vu un flash lumineux intense vers Figeac, qui 
semblait venir de nulle part et être partout à la fois, et 30 s après seulement, le grondement 
du tonnerre s'est fait entendre.

H : Probablement des problèmes d'accumulation de poussières au niveau des circuits 
électriques. Notez que la poussière du Sahara est composée de quartz, et que le quartz 
réagit fortement à l’électricité statique, et à la compression. C'est ce qu'on utilise dans les 
montres à quartz ou dans les allumes gaz (effet piezzo).

L'oxyde de fer de Nibiru étant aussi plus présent dans l’atmosphère, il s'accumule aussi.

Dans les deux cas, les pluies rincent l'air et quand l'eau sèche, elle laisse une dépôt, 
comme sur les voitures après une pluie de "sable". Les panneaux étant sur les toits, 
souvent montés par des non professionnels ou de mauvais, ne sont pas protégés 
correctement [comme oublier le joint torique d'étanchéité dans les raccords électriques, 
vécu sur une installation par des "pros" (stagiaire ?) de feux rouges dans la commune] et 
des courts circuits apparaissent.

L'arrivée de l'oxyde de fer est encore invisible, mais bien présent. D'ailleurs n'avez vous 
pas remarqué le nombre de personnes qui se plaignent d'écoulement rhino-pharyngés (nez 
gorge) sans avoir de rhume ? (personnellement presque toute la famille est concernée).

CERN et éclipse
CW :  ton avis sur l'expérience que veut mener le CERN le 8 avril ?

H : rien à voir avec Nibiru, c'est une frénésie de dépense de scientifiques qui sont dans une 
fausse piste de recherche mais qui pensent que plus ils feront gros plus ils auront de 
chance de résoudre leurs contradictions. C'est une course mégalomane parce que ces 
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pontes de la physique préfèrent s'obstiner à cause de leur égo plutôt que de se remettre en 
question.

Le 8 avril a été choisi parce que la Lune selon eux va permettre de calmer les radiations 
solaires et donc de voir le fond de radiation cosmique. Que ça explose pourquoi pas, tout 
sauf Nibiru, il n'est jamais exclu que les Elites fassent un feu d'artifice pour éloigner les 
gens et les journaleux de l'Eclipse, une catastrophe faisant toujours la Une par rapport à 
une anomalie.

Compteurs Q
JJ : [image du compteur Q] Pas d autre compte à rebours. [Le compteur à rebours à 
disparu, c'est marqué "douches d'Avril" (avec la photo d'une éclipse incomplète (pas 
encore réalisée, ou encore la Lune étant décalée et n'obturant pas complètement le Soleil). 
Sous-titre : "le bruit arrive... Personne n'est en sureté aux yeux du public. La bascule" puis 
en dessous "voir ce qui se passe ensuite !"]

H : Je pense que ça va venir avec l'éclipse du 8 avril

JJ : il n'y a qu'a demander [même image, mais le texte dit "Le compte à rebours final", "ne 
regardez pas l'éclipse solaire" (référence au film "don't look up"), puis "voir ce qui se 
passe ensuite" puis remise de l'image du film "28 jours plus tard"]

H ; Par contre, "ne regardez pas l'Eclipse" est un peu bizarre. Peut être que cela a un 
rapport avec le fait que si quelque chose d'anormal est visible, des gens vont paniquer. 
Mieux vaut rester chez soi dans ce cas.

Frénésie autour de l'éclipse
H [lundi soir de Pâque] : Je n'ai pas bien eu le temps ni la force de répondre plus tôt, entre 
la famille (Pâques) et la migraine persistante, je n'arrivais pas à écrire. Je cloturerai cette 
semaine de question réponse dès que je pourrais, ou je la doublerai (2 semaines en même 
temps) [C'est ce qu'il fera]. Nous aurons surement beaucoup à nous dire (dans un sens ou 
dans l'autre) après le 8 avril et l'éclipse total aux USA !

RE : Alex Collier a annoncé il y a quelques jours que Nibiru est immobilisée depuis le 15 
Mars et que cela permet à la Terre de s'éloigner, ce qui compromet tous les plans des élites 
et les fait paniquer ... Cela semble concorder avec le fait que tu aies signalé, toi aussi, que 
les événements en lien avec NM semblent suspendus ...
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CF : comment une planète pourrait elle s'immobiliser ?

H : Une planète peut s'immobiliser quand elle est prise entre deux forces qui la 
maintiennent en place. Dans notre cas, il y a le champ magnétique terrestre et le champ 
magnétique solaire qui jouent, mais aussi les forces de répulsion [gravitationnelles] entre 
planètes. C'est ce qui arrivera à la Terre quand Nibiru s'approchera, puisque Nibiru est 
plus grosse et plus lourds. Nibiru va être prioritaire, et la Terre ne pourra plus avancer sur 
son orbite. Elle va même rétrograder, juste avant le passage de Nibiru au plus proche de 
nous.

Ce sera la même chose pour les autres planètes comme Vénus et Hécate (la planète 
jumelle de la Terre) qui seront bloquées par Nibiru quand celle-ci traversera leur orbite.

Une fois Nib partie, les planètes reprennent leur course normale, car c'est le Soleil qui les 
pousse en réalité à tourner autour de lui (phénomène de moulin gravitationnel).

Pour ce qui est d'Alex Collier, je n'ai pas ce type d'information. Nibiru a du mal à se sortir 
d'une orbite gravitationnelle qui lui sert de rail, mais elle le fera. Pour l'instant elle tourne 
en même temps que la Terre car les deux planètes sont attirées l'une par l'autre par leur 
champ magnétique, tout en étant repoussées l'une de l'autre par leur gravité. C'est un jeu 
de forces en équilibre instable. Pour l'instant Nibiru est comme fixe dans le ciel ([vu] 
depuis la Terre) car elles tournent de façon synchrone. C'est peut être ce que Alex Collier a 
voulu dire. Nibiru se trouve en bas à droite du Soleil (vu de la Terre, hémisphère nord), 
mais elle bouge. Ce n'est qu'une impression d'immobilité. C'est comme deux voitures qui 
roulent à la même vitesse, on a l'impression qu'elles sont fixes l'une par rapport à l'autre. 
Cela ne veut pas dire pour autant que les voitures n'avancent pas !

RE : En fait Alex Collier dit qu'une technologie a été utilisée pour l'immobiliser le temps 
que la terre s'éloigne. Voici l'extrait de son webbinaire, publié sur TikTok : 
https://vm.tiktok.com/ZGemLkVB7/ [vidéo et compte indisponible la semaine d'après]

[AM : Les webinaires d'Alex sont payants, mais je comprends plutôt qu'Alex dit que soit 
Nibiru est suspendue (reste sur son rail, donc reste à la même distance de la Terre), soit 
recule (les zétas avaient alertés que Nibiru était rentré dans une zone de turbulence de 
gravitaons, entre ceux du Soleil, de Nibiru et de la Terre, et que de temps à autres, plutôt 
que de sauter de son rail pour s'approcher de la Terre, Nibiru pouvait s'éloigner et 
rejoindre un rail plus près de Vénus, avant de resauter vers la Terre et finir à force par se 
rapprocher rail après rail et passer. Je n'ai pas trouvé beaucoup d'infos sur Alex, mais j'ai 
l'impression qu'il copie Zetatalk]
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séisme à Taïwan
H : https://www.lefigaro.fr/international/japon-alerte-au-tsunami-a-okinawa-apres-un-
violent-seisme-20240403 [le plus violent en 25 ans]

H : C'est un très gros séisme pour cette région. Nous sommes géologiquement parlant sur 
le continent chinois (je ne parle pas de politique ici à savoir si Taïwan est chinoise ou pas, 
ce n'est pas mon problème). Le système tectonique étant un jeu de domino, il va y avoir 
des répercutions ailleurs c'est évident !

AM : les zétas donnaient 5 jours en moyenne pour que le séisme sur le triangle Taïwan-
Japon-Pékin se répercute sur New Madrid au niveau des Açores. Ce qui nous amène au 8 
avril, le jour de l'éclipse.

Ramadan
JJ : On parle ici de planètes qui s'arrêtent, d effet wobble qui pourrait changer la position 
de l éclipse aux USA. Les musulmans surveillent la lune pour mettre fin au jeûne. Que 
diriez-vous de l'absence de quartier de lune lors de la nuit du doute ? Pas sûr que ça passe 
inaperçu...

AM : La fin du ramadan sera juste repoussée d'un jour, comme ça se passe quasi 
systématiquement depuis 2014, la Lune n'étant plus au rendez-vous, et les musulmans se 
déchirant pour savoir si ils suivent la position théorique de la Lune ou la position réelle.

H : A la limite on pourrait avoir une Lune de travers, mais sinon comme le dit AM, la 
Lune n'est déjà plus au rendez vous depuis quelques années. La plupart des musulmans ne 
regardent jamais la Lune eux mêmes, ils font confiance aux personnes habilitées à la faire, 
ils ne s'apercevront de rien...

C'est dommage, les musulmans étaient d'ordinaire très férus d'astronomie, mais comme 
dans les autres civilisations/peuples actuels, ils connaissent mieux les fonctions de leur Je-
phone que le nom des étoiles, qui notons le portent souvent des noms arabes. Al Taïr 
signifie l'Aigle. Ils ont été précurseurs sur ce point, justement parce que leur religion avait 
besoin de l'astronomie pour ses prévisions (Lunaisons). Se diriger vers la Mecque pour la 
prière nécessitait aussi une bonne connaissance des étoiles pour s'orienter. Les savants 
musulmans ont été les premiers à construire des observatoires "modernes" et massifs, et 
c'est pour cela qu'ils ont laissé un grand nombre de leurs appellations d'étoiles. Notez 
qu'une Sourate du Coran s'appelle At Tariq. Cela est souvent traduit par "Par l'Astre 
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Nocturne", mais c'est une erreur. Al Tariq est la/le "destructrice/eur", alias Nibiru car la 
racine Tareq (le destructeur) est à l'origine de ce nom. Traduire cela par "astre nocturne" 
montre très bien que le Coran n'est plus compris par nos générations, écrit en ancien arabe 
que plus personne ne sait vraiment lire. Ce qui se transmet c'est une interprétation du texte 
(il existe 3 traditions principales de ce point de vue), mais pas le texte lui-même 
aujourd'hui incompréhensible (dans le sens personne ne comprends le véritable sens des 
mots anciens). C'est pour cela que Mahomet lui même disait que l'Islam deviendrait une 
coquille vide.

CM : En parlant de la fin du Ramadan, il n'y a pas un truc qui doit se passer à ce moment 
là ?

JJ : je crois qu'il s'agit du signe de la lune fendue.

AM : C'était le ramadan du Hadda, où il y avait des éclipses anormales (comme ce 
ramadan où on a eu une éclipse de Lune et de Soleil, mais elles étaient prévues) et où il y 
aura une grosse explosion vers la Syrie.

Des hadiths à prendre de loin, parce qu'aucun compagnon du prophète ne se souvenait des 
mêmes choses sur les paroles de Mohamed, 40 ans après les faits...

GH : Dans toute cette cosmologie, Israël bombarde tranquille un consulat iranien en 
Syrie….

H : Le météore ou le "boum" doit se passer une année où le ramadan commence une nuit 
de jeudi à vendredi, ce n'était pas le cas cette année. C'est pour cela que je n'en ai pas parlé 
cette fois. Mais le mois de Ramdam se terminant à la nouvelle Lune (à l'apparition du 
premier croissant exactement), cela coïncide cette année avec l'Eclipse totale. Si il se 
passe quelque chose, ce sera aussi de ce point de vue !

La "Lune fendue en deux" est une mauvaise traduction d'une expression en ancien arabe. 
En réalité il s'agit de la "Lune dédoublée", en ce sens qu'il y aura 2 lunes dans le Ciel.

A propos de FR-Alert
H : https://www.lefigaro.fr/actualite-france/tempete-ciaran-qu-est-ce-que-le-dispositif-fr-
alert-20231101 [article du 02/11/2023 : suite à l'alerte rouge sur la tempête ciaran, FR-
Alert testé en Bretagne. Complète les systèmes déjà en vigueur comme les messages sur 
les réseaux sociaux, à la télévision ou à la radio, ainsi que les sirènes. C'est l'UE qui a 
demandé ça à tous les pays, actif avant le 21 juin 2024. envoyer des notifications à tous 
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les détenteurs de téléphones portables équipés de la 4G ou de la 5G d'une zone confrontée 
à un danger. Il sera disponible d'ici la fin de l'année pour les appareils 2G et 3G. FR-Alert 
fonctionne «même si les téléphones sont en mode hors connexion», et sans «aucune 
installation spécifique» préalable. Les notifications pourront transmettre des informations 
sur la nature du risque, l'autorité qui diffuse l'alerte, la localisation du danger, ou encore 
l'attitude à adopter (rester chez soi, évacuer la zone...). Le dispositif d'alerte avait été testé 
en mai dans les Bouches-du-Rhône, lors d'un exercice d'une ampleur inédite appelé 
Domino.]

H [05/04/2024] : Dispositif testé à Lyon aujourd'hui pour une exercice lié aux jeux 
olympiques. Sera-t-il utilisé aussi lundi en cas de problème ? A voir !

[Séisme dans le New(Jersez (ressenti sur 800 km, dont New-York)]

NM : [image de plusieurs État US qui déclarent l'État d'urgence lors de l'éclipse] est-ce 
normal de déclarer l’état d’urgence pour une éclipse ?

H : en effet, les lecteurs américains de Nancy Lieder avaient fait les mêmes remarques. 
Alors oui il y a des soucis par exemple de circulation routière, ou à cause des 
rassemblements "sauvages", mais de là à faire un état d'urgence c'est quand même 
relativement exagéré. Une présence policière plus appuyée est largement suffisante, 
pourquoi en venir à ce type de "loi martiale" pour un simple événement astronomique...

Beaucoup ont été surpris par cette démesure dans la gestion de la part des gouverneurs. 
On ne décrète pas l'état d'urgence à New York lors du marathon, alors que c'est un 
évènement de masse où il y a déjà eu des attentats. Etrange mais compréhensible si les 
différents états cités craignent une forme de panique !

H : https://www.lefigaro.fr/international/on-a-eu-la-chair-de-poule-a-new-york-touristes-
et-habitants-entre-stupeur-et-indifference-apres-le-seisme-20240405

H : Les zétas (Nancy Lieder) ont prévenu que New York et Washington seraient ravagés 
par le processus de New Madrid, car la faille forme un réseau secondaire pile sur la zone. 
C'est très mauvais signe sur l'avancement de NM.
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[AM] Résumé rapide
De belles orbes de Nibiru lors de l'éclipse, mais la plupart des images ne montrent pas 
grand à cause des chemtrails couplés à la météo (ils sont en période de trop froid pendnat 
que nous sommes en trop chaud). De plus, en zoomant trop près, à la fois les vidéos 
officielles et citoyennes sont passées à côté de ce qui était intéressant.

La tauroctonie (sacrifice du Taureau par Mithra) est une représentation de la configuration 
du ciel au moment où Nibiru apparaît (en décembre, avec Nib comme poignard / gourdin 
de Mithra (appelé Orion de nos jours). La rivière de sang est l'ancien serpentaire, 
renommé en opichus (le fleuve). Un secret gardé précieusement pendant 6000 ans entre 
initiés, rendu inutile quand les zétas ont donné la position de Nib en 1999, peuple et élites 
ayant accès aux mêmes informations.

le sacrifice de la vache Rousse à Jéru est une tauroctonie, pour indiquer au peuple que 
Nibiru, "la bête de l'événement, est là, elle arrive".

La corrida ne vient pas de la tauroctonie, mais de la tauromachie. Un ogre portant un 
masque de taureau s'est réfugié en Crète vers -2000. Il a fait un deal avec le roi local, 
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Minos (probablement le fils issu du viol d'une humaine). Minos a construit un palais 
somptueux pour l'ogre, avec un labyrinthe en dessous pour protéger l'ogre du Soleil. La 
civilisation minoenne est dite "à son apogée", mais les beaux batiments implique des 
esclaves maltraités. Fatigués de devoir envoyer leurs nourrissons et jeunes enfant être 
offerts en holocauste et mangés par l'ogre, la population envoya un soldat armé d'une 
épée. Plus agile que l'ogre massif, le soldat parvint à transpercer le minotaure de son épée. 
Les minoen tuèrent le tyran Minos, et fêtèrent ça avec des jeux de tauromachie, montrant 
l'agilité du fin humain par rapport au puissant taureau. Le taureau était ensuite achevé d'un 
coup d'épée, comme le fut le minotaure. Les fêtes arrivèrent en France par Massilia 
(Marseille, comptoir grec), raison pour laquelle la corrida, ou les courses de vachettes, 
sont très présentes dans le Sud de la France et l'Espagne.

Les éclipses, en provoquant un bourrelet sur le sol plus important que d'habitude, 
amorcent de futures séismes. En 1811, il avait fallu 3 mois pour que l'éclipse survolant 
NM provoque le séisme destructeur, le plus violent connu par les USA. Cette année, il 
faudra moins de temps. Si ça tient jusqu'au premier juin, c'est beau...

Beaucoup d'articles en ce moment sur les planètes errantes. On sent qu'ils essaient de nous 
dire quelque chose... L'Annonce de Poupou n'est pas tout à fait compromise.

Assassinat de Shoemaker (il a fait un frontal comme Coluche). L'astronome de Caltech a 
été tué parce qu'il avait envoyé le dossier de Nibiru à tous les médias : aucun n'a relayé, et 
il est mort, ce qui a dissuadé les autres astronomes de parler (surtout que Shoemaker est le 
seul humain dont les cendres ont été dispersées sur la Lune, tout un symbole...). Pas 
étonnant cependant, que ce soit le même Caltech qui ai relancé ensuite la théorie de 
planète 9, même s'ils ont pour l'instant abandonné d'aller plus loin suite aux pressions.

Les éclipses provoquent des séismes, leur croisement 
de 2017 et 2024 se fait sur carbondale (NM)
H : Semaine Questions Réponses 33 ouverte : Bien entendu, cette semaine sera marquée 
par l'éclipse solaire totale aux USA et ses éventuelles implications. Déjà suspect, les états 
d'urgence déclarés dans certains des Etats ou Comtés traversés par l'ombre lunaire dont 
l'Ohio, l'Oklahoma ou l'Arkansas. Notez aussi que la trajectoire de l'éclipse a été modifiée 
au dernier moment par la Naza pour des raisons un peu obscures (c'est le cas de dire). 
Remarquez également que le hasard (existe-t-il ?!) fait en sorte que l'ombre lunaire totale 
passe en grande partie proche la faille de New Madrid.
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Une éclipse en elle même n'est qu'une ombre, mais nous savons qu'elle a aussi des effets 
physiques. Certains sont connus, comme un refroidissement (Le Soleil ne réchauffe plus 
le sol dans cette ombre), mais il y en a d'autres plus subtiles. La Lune ne crée-t-elle pas les 
marées ? L'astre lunaire est une masse importante qui va agir comme un parasol, 
détournant une partie des gravitons. Cela ne se fait pas sur l'ombre elle même, mais sur le 
devant du mouvement de la Lune. Quand celle-ci passe au dessus d'un territoire, se forme 
un bourrelet, le sol se soulevant.

C'est ce front gravitationnel qui forme les marées, et non simplement la Lune qui attire la 
mer/l'océan.

Autrement dit, une éclipse+un passage de la Lune au dessus du sol provoque des 
déformations de la croute terrestre, une déformation susceptible aussi d'enclencher New 
Madrid final.

Deuxième point important, en cachant le lumière solaire, la Lune va permettre de voir des 
choses qui étaient noyées dans le flux de luminosité trop important pour nos yeux. Si 
Nibiru se trouve en bas à droite du Soleil, elle sera visible puisqu'elle s'est éloignée depuis 
2017, date à laquelle une autre éclipse totale était passée au dessus des USA.

[D'ailleurs, le croisement des éclipses de 2017 et 2024] forment un beau X [cf carte des 
éclipses solaires Figure 7 p. 569]. Or le centre de cette croix tombe vers Carbondale dans 
l'Illinois (d'après les estimations, aux environs de Cedar lake) c'est à dire entre Saint Louis 
et Memphis !! Or que trouve-t-on sur le Mississipi entre Saint Louis et Memphis ? La ville 
de New Madrid, là où il y a eu le méga séisme qui a donné son nom à la faille.

Compte tenu de la distance faible entre Carbondale et New Madrid city, mais aussi de la 
marge d'erreur, le X tombe sur la ville de New Madrid, ou du moins sur la fameuse zone 
entre Carbondale et New Madrid ville où se trouve la soudure qui doit lacher. C'est un peu 
comme si "l'Univers" avait ajusté sa mécanique pour faire une grand X sur les USA, dont 
le centre est sur la faille elle même, à l'endroit où le drame va se produire d'un point de 
vue géologique, avouez que c'est quand même étonnant...

JS : la carte des éclipses avec le X
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Figure 7: éclipses solaires : totale (21/08/2017 et 08/04/2024) annulaire (14/10/2023)

Taurochtonie de Mithra
H : Autre apport qui n'a a priori rien à voir avec l'Eclipse du 8/4, la fresque qui ornait tous 
les temples du culte de Mithra montrait la taurochtonie, une scène où l'on voyait le héros 
Mithra égorger un boeuf (un jeune taureau ou un veau).

Le sang rouge coule de la gorge vers le sol. Dans certaines représentation le sang ondule 
dans le ciel et sème du blé, signe de fertilité. En dessous à gauche du taureau se trouve un 
scorpion, à sa droite un chien lèche la plaie et au centre Mithra tient le poignard sur la 
gorge. Un serpent termine la scène au sol. Deux personnages sont aussi représentés, à 
gauche et à droite, encadrant la scène. Ce sont Cautès et Cautopatès, deux individus 
mystérieux dont la signification m'a échappé pendant longtemps, un torche en haut, et 
l'autre torche à l'envers. Enfin en haut deux têtes ou deux symboles, l'un représente le 
Soleil et l'autre la Lune.

Dans certaines représentation, il y a de légère différences, le serpent lèchant la plaie et le 
chien arrêtant le taureau pour que Mithra puisse lui bondir sur le dos. Cela n'a pas 
d'importance vous verrez.
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Figure 8: Détails d'une fresque/sculpture en rond de bosse montrant la  
Tauroctonie

Figure 9: Fresque en couleur de la Tauroctonie

Le grand prêtre se tenait devant la fresque, et le temple ressemblait à une version 
simplifiée d'un temple maçon-nique. Tout se passe dans une grotte en sous sol, avec des 
bancs parallèles sur les cotés, et l'oratoire ou autel se plaçant au fond devant la fresque.
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Figure 10: Temple mithriaque avec au fond le Pater, 
le grand prêtre et son bonnet phrygien rouge

Le lien est simple à faire avec la FM. Le chef de la secte, ou Pater (l'ancien mot latin pour 
Père, qui donnera Pape et Pope puis papa) porte une bonnet phrygien rouge (voir la 
mascotte des JO 2024 à Paris ou la tête de notre Marianne...). Le rituel était composé de 
pain et de vin : le pain représente la chair du jeune taureau sacrifié (ou veau) et le vin son 
sang versé par Mithra. c'est exactement l'eucharistie pratiquée chez les chrétiens 
(catholiques) avec l'hostie et le vin.

Mais pourquoi Eglise et Franc-Maçons exécutent-ils en rite principal la même chose que 
les adeptes de Mithra ? Le secret est dans la fresque : elle est une carte du Ciel :

• Le Taureau est la constellation du même nom.

• [La traînée de sang représente la queue cométaire de Nibiru, visible depuis la Terre les 
derniers moments] Le sang qui tombe sur Terre est comme l'eau qui se change en sang 
chez les Egyptiens lors des plaies d'Egypte, c'est l'oxyde de fer de [la queue de] Nibiru 
qui donne la même couleur et le même gout que l'hémoglobine à l'eau.

• Mithra est Nibiru avec sa grande cape rouge.

• le Scorpion, le Chien et le Serpent représentent les constellations éponymes.

La position relatives entre eux de Mithra, le Taureau, le Scorpion, le Chien et le Serpent 
permettent de situer dans le Ciel où la scène se produit :
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• Mithra se trouve en Taureau.

• Le scorpion est sous le taureau.

Il suffit donc de pendre la carte céleste actuelle et de replacer les protagonistes de la carte 
symbolisée par la fresque de Mithra, en considérant les protagonistes comme les 
constellations équivalentes :

Figure 11: Carte du Ciel centrée sur Orion

Sur cette carte du ciel, nous avons bien :

• le chien (Constellation du petit chien "canis Minor") devant le Taureau.

• Le scorpion est le signe opposé du Taureau dans le zodiaque, ce qui nous donne un axe 
si on rejoint Taureau et Scorpion [les 2 constellations se superposentsi on plaque le 
dôme céleste].

• Le Serpent été modifié dans l'antiquité pour devenir le fleuve, ou Ophiuchus. C'est 
aussi pour cela que le sang coule dans le fleuve, ou que le serpent lèche le sang du 
taureau : c'est la plaie d'Egypte où l'oxyde de fer teinte le Nil en rouge sang. Ophiucus 
est le Nil en Egypte.

• Mithra est personnifié par Osiris (appelé Orion de nos jours), et représente le corps de 
Mithra.

• Sa massue (son poignard en réalité), d'où coule le sang du Taureau, est Nibiru.
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• Le Soleil ([en haut] à gauche dans la fresque [Figure 8 p. 570], et la Lune [en haut] à 
droite, montrent que nous ne sommes ni la nuit ni le jour, c'est à dire que la scène se 
passe [à l'aube, ou] au crépuscule. [Pourquoi le lever ou coucher du Soleil ?] C'est 
normal, c'est à ce moment là que Nibiru commencera à apparaitre comme une sorte de 
comète ou d'épée rouge à l'horizon (le poignard étant souvent comme une petite épée).

Tout est donc clairement codé pour que ces informations se transmettent par 
l'intermédiaire de rites initiatiques au cours des ages.

AM : Juste une petite correction, Mithra est un culte pratiqué dans l'hémisphère Nord, 
donc on regarde vers le Sud (Vers Nibiru). Si le Soleil est à gauche de la frise de Mithra, 
c'est qu'il se lève. Ce n'est donc pas le crépuscule (qui représente le coucher du Soleil) 
mais l'aurore (lever du Soleil).

Nibiru étant en bas à droite du Soleil, elle se lève avant le Soleil (qui est, comme la Lune, 
couché sur le côté à son lever), et se couche avant le Soleil. Nous avons donc plus de 
chance de voir Nibiru le matin, juste avant le lever du Soleil, que le soir (excepté les effets 
indirects, comme les piliers de lumière, la croix rouge, etc.).

H : Pour l'instant oui, mais Nibiru ne va pas rester en bas à droite, elle va se positionner 
davantage sur l’écliptique voir au dessus dans sa phase finale [après le passage de 
l'écliptique du Sud vers le Nord]. Sa taille va augmenter et elle va former un amas qui sera 
visible aussi bien le matin que le soir a priori, formant une colonne rouge penchée. Mais 
sinon tu as raison.

[AM : en gros, les derniers temps, Nibiru sera visible matin et soir, mais la fresque de 
Mithra indique qu'avant ce moment, quand il sera inutile de cacher l'information au public 
qui verra bien Nibiru, ce sera le matin qu'on aura plus de chance de l'observer. A moins 
que Soleil et Lune n'aient été mis dans cet ordre (de gauche à droite) seulement parce que 
le Soleil est censé primer sur la Lune (sauf lors des éclipses où c'est la Lune qui gagne, car 
plus près)]

---

Le secret est finalement le suivant :

• les mithriaques vouaient un culte à Nibiru (appelé Mithra).

• Ils buvaient du vin et mangeaient du pain pour symboliser le passage de la planète en 
Taureau lors du passage, et donc l'inversion des pôles.
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• Cautes et Cautopatès, torche en haut et torche en bas, sont les deux pôles [de la Terre].

[AM : ce culte initiatique permettait de transmettre dans le temps le secret de l'endroit où 
ciel où Nibiru allait réapparaître, donnant aux fourmis du culte un avantage certain sur les 
populations esclaves, leur permettant de se préparer pendant que les cigales dansaient et 
chantaient tout l'été. C'est pourquoi les élites ont toujours donné tant d'importance à 
l'étude du ciel, et ont placé le bâton des rois mages (les 3 étoiles de la ceinture d'orion) 
dans la disposition des bâtiments les plus importants comme les pyramides. Dommage, en 
révélant l'endroit où Nibiru était apparu en 1999, les zétas ont rendus caduques le 
prolongement de cette info top secret cachée dans une fresque d'apparence anodine...]

Tout cela prouve que les anciens mithriaques, mais aussi les élites FM et cathos, 
connaissent très bien Nibiru, et lui vouent un culte. Il est probable que les FM ait un 
équivalent de l'eucharistie (pain et vin) des catholiques et des mithriaques, puisque les 3 
sont en fait dérivés du même culte. Les Loges FM ne sont pas toujours affiliées au même 
groupes d'Elites, puisque cela dépend de leur fondateurs :

• les Lumières, un groupe secret français à l'origine de la Révolution (la majorité des 
loges),

• les anciens Templiers, surtout en Angleterre (où l'Ordre des templiers a survécu sous la 
protection du Baron Henry Sinclair (Shetland, Ecosse)),

• les catholiques italiens (comme la fameuse loge P2), 

• les juifs franckistes (Cf Junius Frey).

Cautès et Cautopatès sont devenus les deux colonnes que l'on trouve à l'entrée dans les 
Temples FM.
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Figure 12: reconstitution de la disposition des deux 
statues Cautès et Cautopatès dans les temples de mithra

Maintenant regardez les JO de Paris, la grand messe des FM mondiaux (Londres a été la 
preuve formelle en 2012 de ce fait, faites vos recherches sur les symboles FM au JO de 
Londres). Il en sera de même à Paris, ce n'est pas pour rien que Mithra et le grand Prêtre 
de son culte portent tous les deux un bonnet phrygien rouge sang. Vous savez donc 
maintenant que ces JO sont en fait une grande cérémonie occulte dédiée à Mithra et 
Nibiru.

Si vous croyez encore qu'il n'existe pas de sectes initiatiques à la base de tout ce bazar, 
c'est que vous êtes irrécupérables !
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Le serpentaire (ophiucus)

Ophiucus, le Fleuve (Nil) ou le Serpent, est le 13ème signe du zodiaque qui n'apparait 
jamais dans les roues astrologiques traditionnelles. Pourtant, c'est un élément primordial, 
puisque c'est lui qui nous donne la période de la tauroctonie : le Serpentaire est traversé 
par le Soleil du 29 novembre au 18 décembre. A bon entendeurs...

Ce n'est pas pour rien que ce 13ème signe a été occulté. Remarquez qu'Ophiucus, le 
guérisseur, était capable de ressusciter les morts. Or qui était le 13ème homme dans la 
Scène, si ce n'est Jésus ?

La Scène n'a jamais existé sous cette forme, il n'y avait pas que 12 apôtres, et Jésus était 
un guérisseur, il n'a jamais ressuscité personne (Lazare était dans le coma). [ces histoires 
des Évangiles sont bidons, et ont été rajoutées, lors de la création du Catholicisme, par les 
empereurs adeptes de Mithra, car] Ce sont toujours les mêmes choses qui sont codées 
derrière les religions et les sectes initiatiques.

La vraie bio de Jésus a été transformée par les mithriaques de Rome pour correspondre à 
leurs croyances. C'est pour cela aussi que leur fête se plaçait le 25 décembre (initialement 
le 22 décembre à minuit). C'est pour cela que ce jour était appelé le Sol Invictus, ou le 
Soleil invaincu (Solstice d'Hiver).

La date [du Sol Invictus au 21 décembre] a été décalée ensuite à la fin des festivités 
mithriaques qui duraient 3 nuits ([symbolisant] les 3 jours de ténèbres [avant le passage de 
Nibiru]) pour arriver le 24 à minuit (donc le 25), d'où la "naissance" de Jésus dans une 
grotte avec un Taureau (étable).

Sacrifice de la vache rousse à Jérusalem

C'est aussi une Tauroctonie (sacrifice d'égorgement du taureau), comme celui de Mithra.

Le symbolisme de Thésée derrière les corridas
BS : à propos des taurochtonies, les corridas sont donc du même symbolisme, non?

Version officielle

Résumé article : https://www.histoire-du-monde.fr/antiquite/grece/civilisation-minoenne/

Civilisation minoenne : De -6000 à -1450

Les Minoens doivent leur nom au roi Minos qui, pense-t-on, a régné sur l’île.
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vers -6000 : Des paysans s’installent en Crète

Selon une légende grecque, le dieu Zeus tomba amoureux d’une belle princesse nommée 
Europe. Il se transforma en taureau et nagea vers la Crète avec la princesse sur son dos. 
Elle enfanta Minos, le premier roi de Crète.

Vers -2500 : Les petits villages s’agrandissent et deviennent des villes.

VERS -1900 : Construction des premiers palais : Chaque ville est bâtie autour d’un 
immense palais. Celui de Cnossos est un des plus grand : en pierre, il est le plus ancien 
d’Europe.. Il possède plus de 1 000 pièces reliées par des couloirs, des escaliers et des 
cours. Les murs des palais sont décorés de fresques colorées qui représentent des scènes 
de la vie du palais, des plantes et des animaux. Les Minoens prient et font des offrandes à 
leurs dieux dans les salles du palais réservées à cet usage, ou dans de petits mausolées 
extérieurs.

Figure 13: Palais minoen de Cnossos

Selon la légende, le Minotaure était un homme géant avec une tête (ou masque...) de 
Taureau. Il vivait dans un immense labyrinthe sous le palais de Cnossos, et chaque année, 
les vassaux de Cnossos doivent lui apporter un groupe de jeunes gens que le Minotaure 
dévore. Thésée, un jeune prince grec, veut le tuer pour cesser le massacre. Minos n'est pas 
d'accord, mais Ariane, la fille du roi Minos, donne à Thésée une épée magique et une 
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bobine de fil. En s’engageant dans le dédale, Thésée déroule le fil derrière lui et, grâce à 
son épée, tue le monstre. Il n’eut qu’à suivre le fil d’Ariane pour ressortir.

Les Minoens aiment les jeux tauromachiques comme la voltige à taureau. le taureau étant 
vénéré comme dieu de la Mer, la voltige faisait sans doute partie des cérémonies 
religieuses.

La plupart des Minoens sont des paysans qui élèvent des animaux, cultivent et pêchent. 
D’autres commercent sur place ou voyagent avec leur navires pour échanger ou vendre 
des marchandises.

Comme à Sumer, en Égypte et dans la vallée de l’Indus, les paysans doivent donner une 
partie de leurs récoltes et de leurs productions au palais. Ces denrées sont gardées dans 
des réserves et servent à nourrir les dignitaires de la cour et à payer les artisans du palais. 
Le reste est vendu.

Dès que les Minoens se mettent à entreposer des denrées et à commercer, il leur devient 
nécessaire de noter les transactions. Ils utilisent pour commencer des pictogrammes, puis 
inventent vers 1 650 ans av. JC une forme d’écriture dite “linéaire A” que personne n’a 
jamais pu déchiffrer.
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Vers -1700 (passage de Nibiru) : Destruction des villes minoennes : On ne sait pas 
exactement ce qu’il s’est passé, mais à cette époque, un volcan de Théra, une île proche, 
est entré en éruption, causant sans doute un tremblement de terre et/ou un raz-de-marée.

Entre -1700 et -1450 : Les villes et les palais sont reconstruits.

vers -1450 : La Crète est envahie par les Mycéniens, qui détruisent les palais. La 
civilisation minoenne s’éteint peu à peu.

Civilisation Mycénienne ( de -2000 à -1200)

Vers -2000 : Des populations d’origine indo-européenne [mésopotamie] s’infiltrent dans la 
péninsule balkanique, colonisent lentement la Grèce actuelle. Ils y fondent de petits 
royaumes, chacun constitué d’une ville entourée de murs et de terres. Mycènes est le 
royaume le plus important. Les mycéniens sont aussi appelés Achéens. Ils imposent leur 
langue, le Grec, qu’ils transcrivent en adaptant les caractères minoens de Crètes, inventant 
ainsi une nouvelle écriture, le “linéaire B” (dérivé du linéaire A minoen).

Entre -1600 et -1250 : La civilisation mycénienne vénère déjà Zeus, Héra, Poséidon, 
Hermès, Athéna, Arthémis, Dionysos, etc, qui seront les dieux de la Grèce classique. 
Apollon, dieu venu d’Asie Mineure, et Héphaïstos ont aussi été identifiés. Les rois 
mycéniens habitent de magnifiques palais où l’on trouve à la fois bureaux, ateliers, 
entrepôts et appartements royaux privés. La plus grande salle, le mégaron, sert pour les 
banquets et les fêtes. Des poètes chantent la bravoure du roi au combat.

Dans les bureaux, les scribes comptabilisent les denrées conservées au palais en écrivant 
sur des tablettes d’argile.

D'abord enterrés dans des puits (rendant difficile la tâche des pilleurs), les rois de 
Mycènes sont ensuite ensevelis dans de vastes tombes en coupole construites sous 
d’énormes tumulus de terre.

Rois et nobles suivent un entrainement de guerrier intensif. Les forgerons fabriquent des 
armes en bronze, et des poètes louent la bravoure des soldats au combat. Quand une cité 
part en guerre, le roi conduit son armée à la bataille. Lui et les nobles conduisent des chars 
rapides, tandis que les soldats sont à pieds. Quand ils ne guerroient pas, les nobles 
chassent avec leurs chars. Ils tuent des sangliers et utilisent leurs défenses pour décorer 
leurs casques de guerre.

Dans les ateliers du palais, des orfèvres, potiers et fileurs travaillent pour le roi. Certains 
objets sont exportés. Des marchands mycéniens vont très loin jusqu’en Égypte et en Italie. 
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Ils échangent ivoire et métaux précieux contre du vin, de l’huile d’olive et des objets tels 
que des pots, des bols et des armes. Les Mycéniens sont riches et puissants.

Vers -1450 : Les Mycéniens prennent le contrôle du palais de Cnossos et du commerce 
maritime des Minoens. Ils deviennent ainsi les principaux négociants en Méditerranée 
orientale.

vers -1250 : Les Mycéniens assiègent et détruisent Troie. Troie est proche de l’Empire 
hittite au Moyen-Orient, mais n’en fait pas partie. Suite à de mauvaises années, les 
Mycéniens attaquent d’autres cités pour voler du bétail et de la nourriture. Certains 
quittent sans doute la Grèce pour s’installer ailleurs. Progressivement les cités sont 
abandonnées, et la civilisation mycénienne s’éteint peu à peu.

Version Harmo

H : Les corridas sont une tradition de tauromachie qui est très ancienne, puisqu'elle date 
de la civilisation minoenne en Crète.

Les Minoéns, avec leur capitale Knossos, sont connus pour avoir abrité un labyrinthe 
ayant, selon la mythologie, abrité un minotaure, c'est à dire un homme avec une tête de 
Taureau.

La civilisation minoénne était très avancée pour son époque. Les constructions très 
ingénieuses étaient parasismiques, avec de grandes fenêtres aux poutres entrecroisées très 
robustes qui servaient aussi de renforts.

Selon la légende, c'est le Roi Minos qui construit un labyrinthe sous terrain pour y loger le 
Minotaure. Il fait un accord avec lui et lui fournit régulièrement de jeunes gens pour le 
nourrir. En échange, le Minotaure lui promet la prospérité de son royaume.

Nous voyons donc très bien de quoi il est question [en réalité] :

• Le Roi Minos a fait un accord avec une géant annunaki de sang, un géant à tête de 
taureau, c'est à dire portant une casque à cornes comme c'est leur usage (voir les 
représentation sumériennes).

• Le labyrinthe est un complexe de galerie souterraines qui servent d'habitat au géant, 
puisqu'ils ne supportent pas la lumière du jour.
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• [Le Labyrinthe souterrain sert d'habitat, mais aussi à se cacher des humains] Esseulé, 
l'anunnaki serait vite tué par les humains, comme ça a été le cas après leur grand départ 
pour les quelques bannis restés sur Terre.

• [Le Labyrinthe souterrain sert aussi aux sacrifices humains : si les ogres sont chassés 
par les humains, c'est que] Pour survivre, les géants roux de Nibiru ont besoin de 
beaucoup de fer, et ils le trouvent dans le sang et la chair de leurs victimes, notamment 
humaines, puisque pour eux nous sommes tout autant du bétail comestible qu'une vache 
ou une chèvre.

• [Pourquoi des sacrifices humains plutôt que de taureaux ? :] le sacrifice d'un humain 
maintient une pression constante sur la population, notamment des notables, qui ont 
peur de déplaire au Roi et de devoir faire don de leur enfant au Minotaure.

Le Roi régnant par la terreur grâce à son allié ogre, l'ogre peut [en retour] lui donner des 
conseils en architecture, en commerce et en ingénierie. Les bateaux minoéens, tout 
comme leurs palais, sont nettement en avance sur le reste des civilisation de leur époque, 
ce n'est pas pour rien. Sous Minos, leur culture et leur empire est dans son apogée.

Mais régner par la terreur n'est pas sans créer des ennemis et des volonté de vengeance de 
la part des parents qui ont du donner leurs enfants en sacrifice au minotaure. Un champion 
est alors envoyé dans le labyrinthe et terrasse le géant, ce qui est relativement simple vu 
leur envergure et la difficulté qu'ils ont à manœuvrer dans les couloirs à cause de leur 
taille et leur manque d'agilité. Ils sont extrêmement forts, mais lourds et lents.

Le Roi-tyran Minos est renversé, et la population instaure une fête pour commémorer 
cette libération : il s'agit de jeunes gens qui s'amusent avec un taureau dans une arène. Si 
le taureau est d'abord surtout un jouet pour démontrer l'agilité des athlètes (tout comme le 
champion qui terrassa le vrai Minotaure), on comprend bien que le but est de transmettre 
cette prouesse en se servant d'un taureau. Ensuite, le taureau [des fêtes] est mis à mort, 
comme le fut le minotaure, transpercé par une épée.

Tout cela a ensuite été apporté par les grecs jusqu'à Massilia (un de leurs comptoir 
commercial devenu Marseille), c'est pourquoi la corrida est surtout une affaire du sud de 
l'Europe sous l'influence grecque.

Tauromachie (Corrida) et Tauroctonie (sacrifice d'égorgement du taureau par Mithra) ont 
[donc] des origine différentes.
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Ce qu'indiquent les éclipses
AM : A noter que cette éclipse semble indiquer New Madrid, et que les 2 prochaines (aout 
2026 et aout 2027, visibles en Espagne) semblent encadrer parfaitement le passage estimé 
de Nibiru le 5-7 février 2027 (visible 25 décembre 2026).

Attention, même si cette date est vraie aujourd'hui, elle peut changer d'ici là. Donc pas de 
plans sur la comète ! 🙂

JJ : A propos du passage. Si nib entraîne un PS des plaques elle devrait avoir un effet sur 
la lune et modifier sa trajectoire et l ombre portée. Un avis ?

H : Pas forcément, puisque le PS est provoqué sur le noyau terrestre à cause de son 
magnétisme, Nib étant un plus gros aimant que la Terre pour simplifier. Elle prend le 
dessus sur celui du Soleil quand elle est trop proche. Pour le moment Nib et Soleil se 
disputent la partie (ce qui rend les flux instables), c'est pour cela que nous sommes dans 
une séquence de vacillement de l'axe terrestre. Quant à la Lune, elle n'a aucun champ 
magnétique. Nib passant relativement loin d'un point de vue gravitationnel, le couple 
Lune-Terre ne sera pas impacté. Quand la Terre va être bloquée par Nibiru d'un point de 
vue gravitationnel sur sa trajectoire, la Lune va aussi être bloquée. Si une voiture a une 
remorque, quand elle freine la remorque freine aussi. La Lune n'étant pas une planète, 
mais un satellite, elle fera la remorque, mais ce n'est pas pour tout de suite. Le vacillement 
impacte la position de la Lune VUE du sol, mais pas la position de la Lune par rapport à la 
Terre dans l'espace. C'est un vacillement de l'axe, pas de la position globale de notre 
planète.

AM : [pour H] Ce que JJ voulait dire, c'est que la Lune passera au même endroit que 
prévu, mais que ce ne sera plus l'Espagne qui prendra l'éclipse, mais la France qui se sera 
déplacée plus au Sud !

Qu'attends l'Iran pour attaquer Israel ?
PN : Fin du ramadan le 9 avril... l'Iran devrait lancer la riposte sur Israël ?

H : peut être, mais ce sont des choses qui sont liées au libre arbitre des dirigeants, ce n'est 
pas prévisible.

Néanmoins, l'Iran a surement été prévenu par les Russses leurs alliés pour Nibiru, et ils ne 
vont peut être pas lancer une offensive en plein dévoilement. Poupou ne serait surement 
pas de cet avis d'ailleurs.
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C'est aussi pour cela qu'Israel s'est dépêché de faire ses affaires à Gaza avant le 8 avril, et 
que les troupes de l'état hébreux se sont retirées du sud de la bande avant hier. Eclipse ou 
pas, les pays vont commencer à rapatrier leurs troupes pour maintenir la Loi Martiale.

L'armée US a prévenu d'un vaste déploiement d'hélicoptères (70) depuis NY (New-York) 
ce samedi et dimanche en direction de Philadelphie, et demande à la population de ne pas 
s'inquiéter. Que déplacent-t-ils depuis NY alors qu'il y a eu un premier séisme sur la faille 
de Ramapo qui y passe justement ? Faille de Ramapo qui est liée au reseau de New 
Madrid.

L'Iran est aussi une zone qui subit régulièrement de gros séismes, et la rotation de la 
plaque africaine va très vite y faire des dégâts. Je pense qu'un pays, dans ces conditions 
particulières, n'a pas intérêt à rentrer dans une guerre. Proche et Moyen Orient vont être 
très impactés, comme on l'a vu avec le séisme en Turquie. Izrael et Yran seront aux 
premières loges, les deux zones étant les plus menacées avec la Turquie et la Grèce par le 
détachement d'un Isthme au niveau de la mer morte (Sinaï qui toute la côte 
méditerranéenne jusqu'en Syrie, comprenant la fameuse bande de Gaza).

Cette nouvelle île va être le New Madrid de l'Eurasie, et va être très sévère. Tous les pays 
de la région seront dévastés, Izrael, Palestyne, Syriie, Tuurquie et enfin Grèce. Izrael va 
être coupé en deux dans le sens de la hauteur au niveau de la mer morte, l'Yran va se voir 
écrasé par la remontée de la botte arabique. Très très mauvaises conditions pour un conflit, 
c'est trop tard pour cela.

Divers sur l'éclipse
AM : A noter que cette éclipse semble indiquer NM, et que les 2 prochaines (aout 2026 et 
aout 2027, visibles en Espagne) semblent encadrer parfaitement le passage estimé de 
Nibiru le 5-7 février 2027 (visible 25 décembre 2026).

Attention, même si cette date est vraie aujourd'hui, elle peut changer d'ici là. Donc pas de 
plans sur la comète ! 🙂

JJ : A propos du passage. Si nib entraîne un PS des plaques elle devrait avoir un effet sur 
la lune et modifier sa trajectoire et l ombre portée ?

H : Pas forcément, puisque le PS est provoqué sur le noyau terrestre à cause de son 
magnétisme, Nib étant un plus gros aimant que la Terre pour simplifier. Elle prend le 
dessus sur celui du Soleil quand elle est trop proche. Pour le moment Nib et Soleil se 
disputent la partie (ce qui rend les flux instables), c'est pour cela que nous sommes dans 
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une séquence de vacillement de l'axe terrestre. Quant à la Lune, elle n'a aucun champ 
magnétique. Nib passant relativement loin d'un point de vue gravitationnel, le couple 
Lune-Terre ne sera pas impacté. Quand la Terre va être bloquée par Nibiru d'un point de 
vue gravitationnel sur sa trajectoire, la Lune va aussi être bloquée. Si une voiture a une 
remorque, quand elle freine la remorque freine aussi. La Lune n'étant pas une planète, 
mais un satellite, elle fera la remorque, mais ce n'est pas pour tout de suite. Le vacillement 
impacte la position de la Lune VUE du sol, mais pas la position de la Lune par rapport à la 
Terre dans l'espace. C'est un vacillement de l'axe, pas de la position globale de notre 
planète.

JJ : Oui VUE du sol donc de l ombre lunaire. La plaque africaine soit bouger et impacter l 
l'Europe .

AM : Ce que JJ voulait dire, c'est que la Lune passera au même endroit que prévu, mais 
que ce ne sera plus l'Espagne qui prendra l'éclipse, mais la France qui se sera déplacée 
plus au Sud !

Décalage entre éclipse et séismes
H : Les Zétas viennent de confirmer mon post sur le lien entre Eclipse et New Madrid. En 
effet, comme le rapporte un des lecteurs de Zétatalk, les méga séismes historiques de New 
Madrid (1811-12) ont été précédés par une éclipse en 1811. Ils confirment aussi ce que j'ai 
dit, en affirmant que l'éclipse, en passant au dessus de la zone de New Madrid pouvait 
(conditionnel) être le déclencheur du final.

Ce ne sera pas forcément instantané bien entendu, mais NM final ne manque que d'une 
petite goutte d'eau pour se réaliser ! L'éclipse s'est réalisée le 17 septembre 1811, et le 
premier gros séisme historique a eu lieu le 16 décembre, 3 mois plus tard, ce qui nous 
donne une indication sur un décalage possible.

Le nouveau NM étant accéléré par l'arrivée de Nib, Avril-Mai-Juin semble une période à 
considérer avec ces données.

AM : Surtout qu'il y aura le pic sismique le 16 avril. 3 mois plus tard, c'était en 1811, 
quand le pont de roche dure de l'Ohio était encore là et solide, et qu'il n'y avait pas de 
vacillement. Si ce coup-ci ça tient jusqu'au 1er juin (2 mois), ce sera déjà beau...

CA : mais pourquoi l'éclipse aurait elle changé de parcours, comme ça, quelque jours 
avant ? Elle évite New-York, alors.
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H : La Naza est au courant que la Terre vacille sur son axe Nord-Sud, donc la position du 
sol sous l'ombre de la Lune risque de ne pas se faire au bon endroit. La Lune ne bouge 
pas, c'est la Terre qui n'est pas au bon endroit dessous.

[Ce correctif] est un essai de dernière minute pour prendre en compte ce vacillement et 
que les gens ne se rendent pas dans des zones où il n'y aura pas d'éclipse totale.

Le vacillement n'est pas prévisible sur le long terme, donc la Naza a été obligé de rectifier 
au dernier moment avec les dernières données en sa possession. C'est bien la preuve que la 
mécanique des planètes a un souci, sinon pourquoi rectifier au dernier moment. C'est bien 
une preuve que quelque chose ne fonctionne pas !

L'éclipse totale du 8 avril 2024 aux USA
H : L'éclipse solaire totale débutera à 17h42, heure de Paris, pour se terminer à 22h52. La 
disparition du soleil arrivera à son maximum à 20h17.

AM : Les images officielles (NASA, Space X ou autres), ça ne vaut rien, car ils appliquent 
un fort filtre pour masquer la brillance du Soleil, et ils le gardent actif même quand il n'y a 
plus de Soleil, du coup on ne voit même pas les éruptions solaires, et jamais les étoiles à 
côté tellement c'est tout noir (ils me répondraient que ça ne sert à rien d'enlever le filtre, 
vu qu'il n'y a rien à voir à côté du Soleil...). De plus, ils zooment sur le Soleil pour qu'on 
ne voit pas ce qu'il y a côté...

Il faut attendre les vidéos ou photos des amateurs, s'ils ne sont pas censurés.

ET : Le compte Tik tok d'un Américain qui fait un Live en attendant l'éclipse... On dirait 
bien que le ciel se couvre... [chemtrails abondants]
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H : [après plusieurs images postées] J'attends un peu plus d'éléments par rapport à 
l'éclipse. N'oubliez pas qu'il y a une forte censure et qu'il va falloir du temps pour que les 
anomalies parcourent internet. Soyez patients, pas de conclusions hâtives dans un sens ou 
dans un autre.

AM : On a vu des vidéos de mauvaise qualité (on ne voit pas les étoiles, donc impossible 
de voir Nibiru encore moins brillante qu'une étoile, il faut du grossissement et de la 
résolution pour ça), mais c'est la réaction des gens qui est parlante, ils n'ont pas l'air de 
voir des choses anormales. On entends dire de quelqu'un qu'il voit la comète, mais de 
laquelle parle-t-il ? Ils ont bien travaillé en mettant la comète Pons en exergue, histoire 
qu'on ne sache pas de laquelle ils parlent 🙂

Les nuages pile sous l'éclipse [vidéo prise de l'ISS montrant l'ombre se déplaçant sur la 
Terre) ont quand même une forme et une couleur bizarre : comment voulez-vous y voir 
quelque chose à travers...

De plus, l'ombre est étrange comparé aux précédentes éclipses, bien plus noire (ce qui a 
étonné les témoins sur place aussi, même si la Lune était plus près ce coup-ci, c'était 
quand même bien plus sombre qu'une éclipse habituelle).

En tout cas, bravo à nos chemtrailleurs en chefs, vous avez bien bossé...

AM : [suite aux images où on voit quelque chose à la position 7h sous le Soleil, alors que 
normalement Nibiru est à la position 5h] Oubliez les histoire de 5h ou 7h, suivant comme 
la caméra est tournée le même point se retrouve à différents endroits selon le cameraman... 
5h, c'est pour quelqu'un qui filme droit, mais on voit des vidéos où quand elle revient aux 
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immeubles, ils sont tout penché, parce qu'en filmant le ciel elle n'était pas centrée. 
Regardez par rapport au Soleil : La Lune doit rentrer et sortir sur un plan quasi horizontal 
normalement. [Idem pour celui qui filme à droite du centre de la trajectoire de l'éclipse, ou 
à gauche]

H :  Oui l'emplacement dépend aussi de la latitude de l'observateur !!

DL : Pour résumer : efficacité des chemtrails et des filtres de la NASA. Pas d'images 
concluantes du côté des "autorités". Toutes les autres images seront traitées de 
"complotisme". 

AM : [1 jour après l'éclipse] Une image censée venir d'indianapolis, pas pu vérifié, je pose 
ça là sans garantie, mais ça me parle ! Il faut tourner de 45° l'image pour être horizontal 
sur l'écliptique, et donc voir Nibiru "à côté du disque solaire, en bas à droite"

c'est les 2 chapelets de perle (enchainement de Lunes) qu'on voit, Nib elle même est 
cachée côté Soleil.

L'orbe de la photo d'Indianapolis se retrouve aussi sur cette photo prise à Dallas. Quand je 
disais que la Nasa et autres allaient trop zoomer sur le Soleil, pour ne pas voir 
l'environnement proche ! 🙂

On voit bien ici que la luminosité du ciel est ici plus grande que sur les smartphones 
standard (où le ciel est tout noir). La chaine Youtube "bunker sauvage", en arrivant proche 
de Rome en calèche, avait une de ces tablettes qui voyait la nuit et amplifiait la moindre 
lumière visible (il disait lui-même "à l'oeil nu c'est tout noir, mais avec la tablette on voit 
comme au tombé du Soleil").
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Très peu de gens ont ce genre de technologie, c'est pourquoi on ne voit même pas Vénus 
sur les vidéos que youtube laisse filtrer.

Sans compter le voile obscurcissant des chemtrails, pas une seule vidéo n'est polluée par 
cette espèce de halo autour du Soleil, et donc des objets spatiaux derrière.

H : J'ai comme vous regardé beaucoup de photographies et de vidéo, celle à l'on voit une 
forme en bas à 5/7h semble la plus intéressante. Plusieurs problèmes ont contrarié cette 
éclipse :

 1) les gens (et les mérdias) se sont concentrés sur l'éclipse elle même, et on ne voit 
pas ce qu'il pourrait y avoir un tout petit peu plus éloigné du Soleil. C'est 
pratique, zoomer sur le Soleil éclipsé est une façon de cacher la périphérie. Peu 
d'images par exemple de la comète "Dons" qui était aussi visible (officiellement) 
à l'horizon.

 2) Les chem-contrails ont battu leur plein les jours précédents, laissant une sorte de 
brume et la météo n'a pas aidé avec un ciel couvert un peu partout.

 3) Il y a eu des tentatives de sabotage, comme on l'a vu avec la Naza qui non 
seulement sème la confusion en changeant au dernier moment le trajet de 
l'éclipse, mais en plus lâche des centaines de ballons [plusieurs ballons à chaque 
site, lancés de 34 sites tout le long de l'éclipse]. Toute tâche sombre anormale 
peut être alors officiellement expliquée par un ballon lancé par la Naza... ce qui 
n'aide pas évidemment à éclairer le grand public.

Les conclusions sur cette éclipse ne sont pas pour autant si simples. Certes pas de panique 
et pas de révélation in visu pour le grand public, mais les ET n'y pouvaient pas grand 
chose, la météo y est pour beaucoup. Pouvaient-ils libérer le ciel sur la moitié de 
l'Amérique du Nord, je ne pense pas, il faut être lucide. La météo, aidée certes par les 
chem-contrails était un paramètre, et il n'a pas joué en effet positif.

Enfin, parfois il y a un mal pour un bien.

 1) Laisser le grand public découvrir Nibiru trop nettement aurait pu provoquer une 
grosse panique, c'est pourquoi les états et villes US traversées par l'éclipse 
étaient pour beaucoup passées en état d'urgence.

 2) Cela laisse la porte ouverte à une annonce par la Russie et/ou les équipes de 
scientifiques internationaux (à l'origine de la planète 9 par exemple). Cela est 
toujours d'actualité, et peut être que c'est mieux ainsi pour modérer la panique.
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 3) L'éclipse est un phénomène inoffensif en lui-même, ce n'est qu'un alignement 
MAIS dans l'état actuel du réseau de failles de New Madrid, elle serait 
suffisante, par effet de marée (alignement Soleil-Terre-Lune) pour enclencher le 
processus final. En effet, l'expérience a montré qu'il n'a fallu que quelques mois 
après l'éclipse de 1811 pour que cette faille fasse les 3 plus gros séismes connus 
sur le territoire des USA (Alaska exclue), avec une magnitude estimée à 8+, des 
geysers de sable et l'arrêt de l'écoulement du Mississippi (ce qui prouve la 
puissance de ces événements historiques). La tectonique des plaques étant 
accélérée par le vacillement de l'axe terrestre et les pertubations du noyau 
terrestre, il faudra surement moins de délai pour un NM final par rapport à 1811.

Les signes de volonté d'une Annonce
AM : Pour l'annonce, on s'en approche encore un peu depuis février (l'étude ne sort que 
depuis le 10 avril dans les médias) : Les étoiles errantes peuvent réchauffer la Terre : 
https://www.psi.edu/blog/passing-stars-altered-orbital-changes-in-earth-other-planets/

Ils parlent pour l'instant juste d'excentricité de la Terre, pas de son inclinaison, mais déjà, 
ça porte un coup au Tout CO2...

H : Oui en effet, les planètes errantes sont très en vogue en ce moment !!!

https://www.futura-sciences.com/sciences/actualites/espace-chercheur-peut-etre-perce-
mystere-planetes-errantes-112727/

Cette dernière étude d'ailleurs semble préparer le terrain, puisque on serait capable de dire 
comment se serait formée une éventuelle planète nomade si elle arrivait à proximité par 
rapport à sa vitesse. Tiens tiens...

Si on se projette un peu, on peut imaginer une annonce de type "une planète nomade 
détectée aux abords du système solaire" qui petit à petit s'approche. Une manière d'amener 
sa présence progressivement et d'habituer le grand public à l'idée du passage d'une 
planète.

AM : Et cette planète arriverait de derrière le Soleil, donc on ne la verrait pas..

Dans le genre "tiens, il y avait un trou noir 3 fois plus gros que le Soleil juste à côté de la 
Terre, et on l'avait pas vu !"

Comme d'hab, quand on lit l'article, il n'est pas si proche que ça, mais les gens qui passent 
devant le magazine sans le lire, juste les titres de manière subliminale, retiendront "Il y 
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avait une immense masse noire à côté de la Terre depuis tout ce temps et personne ne 
l'avait vu".

https://www.nationalgeographic.fr/espace/ce-trou-noir-pourrait-etre-le-plus-proche-de-la-
terre-jamais-decouvert

[Suite à la question : "si la Terre tourne autour du Soleil, une planète qui serait juste 
derrière, on la verrait ?" AM : "non, parce que si la Terre tourne autour du Soleil, celle qui 
arrive de part derrière (par le Sud, là où les astronomes disent qu'il n'y a rien à voir, et que 
c'est pour ça qu'ils ne regardent jamais dans cette direction) tournera aussi autour du 
Soleil, restant cachée. Je parle ici de la trajectoire hypothétique que les scientifiques 
donneront à Nibiru pour tenter d'expliquer pourquoi ils ne l'ont pas vu arriver des 
décennies avant, pas de la trajectoire réelle bien expliquée en 2015 par Harmo]

EMM : [Question posée après l'assassinat de Shoemaker, remontée ici car elle part de ma 
remarque sur Nibiru sera prétendue arrivant de derrière le Soleil] comment ça derrière le 
soleil cachée ? On tourne bien autour du soleil donc on passe derrière la moitié de l'année 
non ?

AM : Si nous tournons autour du Soleil, aucune raison que Nibiru ne le fasse pas aussi ! 
C'est comme ça que marche Hécate d'ailleurs, sur la même orbite que nous, elle tourne à 
la même vitesse orbitale, et donc reste perpétuellement cachée derrière le Soleil.

JJ : et donc elle est arrivée dans le système solaire interne par miracle ? Elle vient bien de 
quelque part.

AM : On parle d'une des excuses officielles que les scientifiques pourraient donner afin 
d'expliquer pourquoi on ne découvre Nibiru que quelques semaines avant son apparition 
dans le ciel. Ils ne vont évidemment pas s'étaler sur les détails, et on n'aura pas le temps de 
leur demander.

Il diront qu'elle vient du Sud (ce qui est vrai), là où les astronomes ne regardent jamais 
car, dixit, "il n'y a rien à voir ici".

H : [en réponse à EMM] oui, mais dans le cas d'une annonce arrangée pour la faire passer 
pour une planète errante, ils diraient qu'elle est venue très vite et derrière le Soleil, comme 
ça l'affaire est réglée. Si elle arrive en quelques mois, la Terre n'a pas le temps de faire le 
tour.

Sinon AM a raison. La voute céleste australe est complètement délaissée :
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 1) raison première, la majorité des observatoires sont dans l’hémisphère nord.

 2) Seconde raison, c'est moins dense au niveau des objets à regarder.

La galaxie c'est la voie lactée, et l’astronomie se concentre surtout sur elle et sa bande de 
densité stellaire. Ailleurs c'est plutôt vide.

Enfin, une planète qui vient par le pôle sud (ou du moins très au sud) est bien plus difficile 
à voir, surtout qu'elle n'est pas dans la zone des comètes. Peu d'astro amateurs pour 
balayer une très vaste région plutôt vide. Japonais, russes et américains sont les principaux 
contributeurs des découvertes, et ce sont même eux qui raflent tout quasiment.

Nibiru arrivant telle une comète, par le sud, dans un angle non conforme, forcément qu'il y 
a peu d'yeux pour la voir.

Assassinat de Eugene Shoemaker
H : Les scientifiques sont tenus au silence par la force, et ceux qui ne coopèrent pas ont 
des ennuis, ou se voient refuser des postes. Par contre les petits toutous deviennent vite 
des petits chefs, qui eux mêmes empêcheront les gens talentueux et honnêtes de franchir 
la barre du sous-fifre.

Seuls les plus doués arrivent parfois à s'en sortir, et ce sont généralement des gens qui 
réfléchissent par eux mêmes, quitte à rentrer dans le lard du système.

Beaucoup d'astronomes ont observé Nibiru, et commencent à comprendre que la Terre est 
impactée, surtout depuis 2004 et 2011. Les chiffres sont très mauvais et se dégradent, au 
niveau climatique, mais aussi volcanique et tectonique.

Les astronomes sont bien entendu en première ligne, mais certains ont eu de 
malencontreux accidents de voiture [Comme Shoemaker qui meure dans un frontal avec 
une autre voiture, similaire à "l'accident" de Coluche]. Est-ce un hasard si ce célèbre 
astronome [Shoemaker] co découvreur de la comète Shoemaker-Levy, était aussi membre 
de Caltech, le même centre dans lequel par la suite Brown et Batigyn ont proposé la 
théorie de la planète 9, planète cyclique qui se trouverait dans le système solaire ?

N'oublions pas que la Planète 9 a toujours d'abord été appelée "Jehosaphat", c'est à dire le 
lieu biblique où doit se dérouler la dernière bataille eschatologique entre le bien et le mal ! 
Cette dimension fin du monde n'est surement pas un hasard.
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Shoemaker avait un long historique de réussite scientifique et était mondialement reconnu 
pour ses apports. Sa femme, également astronome et lui étaient difficilement intimidables, 
il a donc servi d'exemple. [sa femme était dans la voiture, a "officiellement" survécu au 
crash, mais n'a plus jamais parlé ensuite]

Si cela a jeté un froid dans la communauté scientifique, cela a aussi galvanisé les troupes 
qui ont cherché des moyens de prévenir le grand public. C'est pour cela que régulièrement 
on parle d'une planète X, d'une planète 9 ou d'objets dans le système solaire.

Dernièrement, comme nous le disions avec AM, ce sont les planètes nomades, ou errantes 
qui sont à la Une. Là encore, ce n'est pas un pu hasard, car pour annoncer Nibiru on peut 
aussi passer par l'arrivée d'une planète errante cachée par le Soleil.

La planète 9 était une bonne idée de Caltech, en mémoire à Shoemaker, mais les 
resistances à admettre cette neuvième planète ont eu raison des efforts de Brown et 
Batygin. Pou-Pou n'est pas le seul à essayer de dire la vérité, mais comme vous le 
comprenez bien, ce petit jeu avec les Elites est dangereux. Une alliance internationale de 
chercheurs pourrait faire la différence, surtout si elle est appuyée par des pays comme la 
Russie ou la Chine.

https://www.futura-sciences.com/sciences/definitions/astronomie-planete-errante-11932/

https://www.futura-sciences.com/sciences/actualites/espace-il-possible-systeme-solaire-
cache-planete-nee-autour-autre-etoile-110498/

https://www.futura-sciences.com/sciences/actualites/espace-chercheur-peut-etre-perce-
mystere-planetes-errantes-112727/

https://www.leparisien.fr/sciences/surprise-la-voie-lactee-grouille-de-planetes-
vagabondes-13-08-2023-T4BMZUJ2IBETBAFORMFNFJXC3U.php

AM : Quand on traduit les zétas, vagabonde ou errante est toujours traduit par "voyou".

JJ : Cherchez planète errante sur Google et vous aurez des articles à dates diverses. 
Attention au biais de confirmation. [=> AM : c'est l'argument (chiffres bidons pour 
l'exemple) : "Il y a une hausse spectaculaire d'AVC, 500 000 par an dans le monde depuis 
2021, alors qu'il n'y en avait que 10 000 par an les années d'avant" - "Oui mais ça veut 
dire que les AVC ont toujours existé, donc ce n'est pas un phénomène nouveau" - "Purée !! 
Je ne te parle du phénomène, mais de la hausse du nombre !!" - "Blabla, je comprends rien 
et j'écoute pas, rien d'inquiétant vu que ça a toujours existé"]
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H : c'est vrai que ça revient régulièrement, mais les dernières avancées vont vite. Au début 
c'était vu comme une exception, maintenant on estime qu'il y en a des millions. Et le 
dernier article scientifique majeur paru est relayé en masse. Donc c'est une piste à ne pas 
négliger !!!

FL : Poupou est une élite, donc il fait corps avec la bande des " vainqueurs ", il n y aura 
aucune divulgation.

AM : ils seront bien obligé de révéler Nib avant qu'elle ne soit visible à l'oeil nu, sinon ça 
la fout mal...

H : Si Pou-pou ne le fait pas, les scientifiques peuvent le faire. La planète 9 était une de 
ces tentatives. Si vous regardez son histoire, vous verrez que Caltech c'est approché très 
près : angle de 31° comme Nibiru, masse autour de 10 (8 en réalité), période de 5000 à 
10.000 ans (en réalité 3670 en moyenne). Certains articles disaient même qu'elle pouvait 
provoquer des catastrophes sur Terre de façon cyclique en passant à proximité.

On était à deux doigts, jusqu'à ce que la communauté scientifique laisse tomber face à la 
pression des merdias. Caltech, c'est l'institut de Shoemaker, qui compte plus de 500 
découvertes planètes naines à son actif. Mort dans un accident de voiture suspect. La 
planète 9, ce sont ses disciples, Brown et Batygin. Sa femme faisait toujours partie de 
l'équipe.

Shoemaker est mort parce qu'il avait contacté les merdias, mais son héritage est toujours 
là. Sur Wikimerdia, on trouve une orbite entre 10 et 25°, et une période de 10.000 à 
20.000 ans. Ce qui est très court déjà. Masse 5 à 6 fois la Terre, rayon 2 à 4 fois la Terre. 
Les données ET donnent 31°, 3670 ans, rayon 2 fois la Terre, masse 8 fois. Orbite 
élliptique identique. Un hasard ou une tentative d'amener Nibiru ?!

https://fr.wikipedia.org/wiki/Plan%C3%A8te_Neuf

https://www.sci.news/astronomy/planet-nine-earths-periodic-mass-extinctions-03744.html

A l'époque, des scientifiques liaient la planète 9 aux fameuses extinctions de masse sur 
Terre. Quand je vous dit qu'on était à 2 doigts !

Sourate 18
JJ :  interprétation de la sourate 18 sous l' angle cosmique et non religieux.
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J y vois le pôle shift, orion, Mars et Venus mais tout est caché comme l' insinue l' histoire 
de Moïse et Al khidr.

H : Elle parle des dormants d'Ephèse. Rien d'astronomique là dedans.

AM : JJ pourrais au moins recopier le texte de la sourate, plutôt que nous laisser 
chercher ! 🙂

H : JJ a raison [de faire ça], mettre une sourate va déclencher les bots et on risque d'avoir 
des ennuis...

---

H : Une petite femelle a échappé à la stérilisation, et elle est prégnante, surement d'autres 
stérilisations à prévoir en fin d'année. Femelle 120+50 € de puçage, mâles 55+50 €. Il va 
falloir que j'économise, en espérant qu'il n'y ait pas 10 petits !! Ah c'est tellement mignon 
que même 10 on fera avec mais bon !!

13/04/2024 - Drônes sur Paris
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JO préparatif à la LM et aux villes high-tech
[AM : voir les chroniques de l'apocalypse (L1T4), j'ai fait un bon résumé de tout ce qui 
suit]

H : Semaine Questions réponses n°34 : Cette semaine, le plan de sécurisation de Paris 
s'avère édifiant. Non seulement des drones vont sécuriser la ville, mais en plus un grand 
périmètre sera reservé, et il faudra s'inscrire avant le 10 mai et bénéficier d'un QR code 
pour entrer. Les pauvres ont été chassés de la zone : étudiants et SDF bien entendu, mais 
Paris n'a jamais compté autant de notification de la part des propriétaires pour se libérer de 
leurs locataires (pour les louer à l'état en recherche d'appartement pour ses agents, ou pour 
les touristes fortunés). Dans ma région, des événementiels sont supprimés, car il n'y aura 
plus assez de forces de l'ordre pour assurer ces manifestations culturelles. En somme, nous 
avons la mise en application des outils crées lors du Co-vide, avec une zone de 
"confinement".

Je vous avais prévenu que Bagdad [en 2004], sous occupation US, avait servi d'expérience 
à grande échelle, avec une zone "verte" ultra secure dans la ville, avec un système de 
sécurité identique. A l'époque des caméras HD sur des ballons de haute altitude surveillait 
la ville fortifiée, aujourd'hui ce seront des drones. Les pass papiers qui permettaient 
d'entrer en zone verte sont remplacés par des QR. La population pouvant y entrer est triée 
sur le volet : riches irakiens, personnels du gouvernement et des ambassades, forces de 
sécurité renforcées (si bien que les autres quartiers de la ville étaient négligés).

Les JO de Paris sont un essai grandeur nature pour un futur proche : je vous avais 
expliqué à maintes reprise que les Elites voulaient créer des villes fortifiées (zones vertes). 
D'ailleurs le cinéma s'en est vite fait écho (Divergente, 28 semaines plus tard, etc...). 
L'idée de ces enceintes ultra sécurisées n'est pas récente, mais elle a fait du chemin, et 
concrètement c'est ce que nous voyons ici : une forme de Loi Martiale sous prétexte de 
terrorisme. Prétexte, car tenez vous bien : si vous travaillez dans la zone (et que vous êtes 
un "pauvre"), vous devez vous inscrire, comme je l'ai dit, pour avoir un QR code. Limité 
dans vos heures de travail et votre trajet professionnel. Et les touristes alors ? Il suffira 
d'un billet pour le Louvre ou un billet de train pour se voir ouvrir la voie. Qui empêche un 
terroriste d'acheter un billet ? par contre un travailleur aura un QR code. Bref.

Enfin sachez aussi que l'Etat prépare en catimini un QR code spécial VIP, mis à 
disposition des "amis", non limité et totalement gratuit, pas besoin de payer sa place ou de 
passer par le filtre des quotas lors des cérémonies ou des grandes épreuves. C'est assez 
effarant.
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C'est le même scénario que lorsque les Elites provoqueront le LM : les villes seront 
bouclées, la circulation limitée sauf pour les besoins fondamentaux, avec un passe droit 
pour les Elites sociales (argent, médias, politiques, star système utile). Du personnel 
sélectionné sera amené pour les besoins des élites : sécurité, soins, logistique hygiène. Les 
autres dehors, avec ordre de l'armée de tirer sur les contrevenants. Sécurisation hors 
muraille par des armements automatisés type drones tueurs ou mitrailleurs automatiques 
ou radio pilotées. Ces enclaves d'Elites et leur personnel seront très dangereuses, car 
certaines serviront très tôt de camps et de ghettos, alors que d'autres seront des paradis 
High Tech pour les "élus" du système. C'est un plan qui se concrétise sous nos yeux, 
malheureusement.

Cela les sauvera-t-il ? Pour un temps !

YB : La grande partouze du fric et de la frime. Tout pour les VIP FdP [Fils de pute] et rien 
pour les gueux en Nike qui s'entasseront à s'en étouffer contre les grilles du site olympien. 
Je ne sais ce qui m'écoeure le plus : le spectacle des gogos décérébrés, éructant, éjaculant, 
hypnotisés devant une exhibition marchande mise en scène par l'empereur lui-même, ou 
un Macro protégé par ses prétoriens, juché sur un char tiré par quatre destriers, s'en allant 
rejoindre la tribune impériale drapé dans sa toge immaculée d'impérator. Et tandis qu'il 
pincera les cordes d'une lyre pour en égrener les notes acidulées, tandis que, pérorant, il 
exhibera avec munificence son image devant les caméras du monde entier dans une 
sordide mise en scène, il s' imaginera briller au firmament comme le Néron au petit pied 
qu'il est, déclamant d'improbables vers, pendant qu'à ses sandales, Paris prend feu. Une 
fois de plus.

H : Une belle métaphore sur la décadence de Rome... l'histoire se répète finalement !

Mobilisation en France : c'est Isr qui est dans le 
collimateur
H : Autre info que j'ai à vous partager, c'est la propagande et la préparation insidieuse du 
grand public à une intervention armée à l'étranger. Il ne s'agit pas de l'U-kraine en réalité, 
mais d'une intervention en Iz-rael, comme je l'ai toujours dit depuis 2017.

Macaron est en train de lancer l'idée d'envoyer des troupes contre la Roussie, mais c'est un 
moyen d'éduquer les gens : le réel but, son objectif, est de sécuriser Jéru-salem, un deal 
qu'il a conclu (son groupe) avec les Roth-schilds (Khazars) en échange du pouvoir. Sous 
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un prétexte X ou Y, la France enverra des troupes pour assurer une forme de sécurité en 
Pale-estine, et notamment à jérusa-lem Est, dans la vieille ville.

Or au vu des évenements à gaz-a, les abus de Neta-bibi et la situation humanitaire (proche 
ou carrément) génocidaire que peut il se passer ? Deux scénarii :

 1) Macaroni soutient les Gaz-a-oui, et envoie des "casques bleus" ou une force 
neutre internationale pour protéger les terres occupées par Iz-rael.

 2) La révolte des pays arabes explose, et la France servira de tampon entre les deux 
partis.

Pourquoi voit on l'Ire-ran être montré comme très agressif, alors qu'ils ne le sont pas plus 
que d'habitude ? Dernièrement, Mac-clown a demandé un cessé le feu immédiat en 
collaboration avec Abd-allah II de Jordanie (qui possède l'esplanade des Mosquées à Jéru 
Est), et Al Sissi en Egypte, pays qui est soutenu dans ses exactions politiques par un staff 
français comme l'a prouvé une enquête journalistique sérieuse.

On voit donc bien que les 3 pays ont des intérêts : l'un la Jordanie, par rapport à 
l'esplanade, le lieu que veulent fouiller les khazars à la recherche d'artéfacts. L'autre, 
l'Egypte, est soutenu par les services secrets français (et a bénéficié d'avantages au niveau 
armement, comme des portes hélicoptères commandés à l'origine par le Roussie) pour 
assurer la dictature de son Général en échange d'une collaboration avec le 3ème, la 
France, et son prince-sident Mac larron qui veut devenir le prochain roi Baudouin IV (le 
Roi de Jérusalem après les croisades).

Il y a de nombreux signes en ce sens dans l'actualité, soyez attentifs. L'échéance des 
élections US, et le risque très élevé de retour de Trump en Novembre (si la LM n'y est pas 
déclarée avant avec NM), comptez donc les choses suivantes : élection euro en juin, JO en 
Juillet, reste aout et septembre pour faire le job avant que Trump arrête tout en tapant du 
poing sur la table. Ca nous laisse peu de temps pour une intervention en Pale-estine, si 
leur plan se met à exécution bien entendu. NM sera LE grain de sable dans le plan Khazar 
si il arrive avant, car les US et l'Europe passeront en mode Urgence catastrophe et Loi 
M.iale. Finie une intervention de paix qui serait alors impossible. Alors est ce que les 
choses vont s'accélérer dès avril-mai, c'est possible. Le temps est un facteur déterminant, 
surtout avec un NM qui peut tomber à tout moment maintenant.

https://www.leparisien.fr/societe/regain-de-patriotisme-57-des-jeunes-francais-interroges-
prets-a-senroler-sous-les-drapeaux-en-cas-de-guerre-12-04-2024-
35ZK3VMTFFBJPKSWOQ433R675Y.php
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Maintenant demandez vous pourquoi Mac Aaron et son équipe veulent repousser la 
retraite et faire des CDI spéciaux pour les plus agés (50 à 64). Pourquoi l'assurance 
chômage a été hyper durcie, la période d'indemnisation raccourcie et que France Tra-vail 
harcèle littéralement les chômeurs ? Pour assurer une présence militaire à l'étranger, sans 
s'affaiblir sur son propre territoire par rapport à des pays comme la Roussie, il faut de la 
chair à canon. Or si les soldats pro sont en pale-estine, il faudra faire revenir des forces de 
l'ordre à la retraite et trouver un vivier de jeunes. Si ces mêmes jeunes ne trouvent pas 
d'emploi et sont exclu du système de RSA ou de France Travail, ils n'auront de choix que 
d'aller dans l'armée en contrat. Dans ce lot, il faudra des bilingues français arabe, une 
aubaine que de recruter dans les banlieues ou dans les migrants nord africains. Migrants 
jeunes et accueillis, certes, mais aussi opérations nettoyage dans les balieues avec le zero 
délinquance, ce qui privera les jeunes issus de l'immigration nord africaine de revenus de 
substitution dus aux traffics. Vous faites les liens ? Les Zétas et Nancy Lieder avaient 
prévenus déjà sous Merk-elle que l'Europe voulait former une armée de jeunes issus de 
l'immigration, vous comprenez pourquoi. Une Loi M. a besoin de militaires. Une 
intervention en Iz-rael aussi. Pour tenir les deux, ils faut du monde, des soldats qui parlent 
aussi bien arabe que français là bas, des chevronnés pour le maintien de l'odre et la LM 
ici, et de la poudre à canon bien entendu. Tiens donc !

https://france3-regions.francetvinfo.fr/nouvelle-aquitaine/dordogne/bergerac/emmanuel-
macron-a-bergerac-la-nouvelle-usine-de-poudre-enrenco-est-une-formidable-metaphore-
de-ce-qu-on-veut-pour-notre-industrie-2953847.html

https://www.sudouest.fr/societe/service-militaire-faut-il-retablir-la-conscription-
obligatoire-comme-c-est-envisage-en-allemagne-18941714.php

https://www.bfmtv.com/politique/elysee/envoi-de-troupes-en-ukraine-macron-assume-
mais-affirme-que-la-france-ne-menera-pas-d-offensive_AP-202403140928.html

Mac-Aroun ne peut pas attaquer la Roussie ou envoyer des troupes en U-kraine, la guerre 
est déjà perdue, et le risque d'affrontement nucléaire trop élevé. Par contre, quid d'envoyer 
des troupes "pour la bonne cause" en Iz-rael pour sauver les pauvres I ou P voire les deux 
populations ? De faire barrage de paix à l'Ire-an ? De créer une zone internationale neutre 
à Jéjé-ruzalem ? Quand on sait cela, il y a évidence.

https://www.humanite.fr/monde/armee-israelienne/guerre-a-gaza-la-france-vend-elle-des-
armes-a-israel-les-reponses-ambigues-de-sebastien-lecornu
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La réalité, c'est que la France est devenue le second exportateur mondial d'armement, et 
notamment en direction d'Iz-rael, un fait classé secret defense. Une grosse partie des 
munitions en direction de l'Uk-raine est détournée vers Iz-rael, qui ne reçoit presque plus 
de la part des US. Les Khazars essaient de sauver les meubles après leur échec contre la 
Roussie.

FD : Tu as, à peu près fait le tour . Seulement tes Guides étrangers relevant de NNPS ,  😉
ne sont pas les seuls dans l'histoire. D'autres sont aussi présents, gardant un oeil attentif à 
la situation en cours .

H : et oui, il y a beaucoup d'acteurs dans ce film !!

AM : Comment ils vont faire le tri pour envoyer les soldats compétents en Isr, et la chair à 
canon excédentaire et inutile à Kieffe ?

H : Ils n'enverront personne à Kief. Sinon il suffit de recruter par niveau, avec des tests 
simples comme l'armée sait le faire. Un gars qui arrive à gérer son traffic est souvent un 
gars intelligent. De même un étudiant issu de banlieue doit être 3 fois plus doué qu'un 
bobo pour arriver au même resultat. Les banlieues regorgent de gens intelligents qui sont 
remisés au placard. Ceux-là seront de bons sous-officiers bilingues en Iz-rael. Les autres 
(chair à canon) seront juste là pour faire du nombre. Un appelé ou un volontaire peu 
compétent n'est pas [forcément] envoyé sur le front, il est relégué aux taches de base. Il 
faudra bien que l'armée s'occupe aussi de la logistique de base, hygiène et taches 
subalternes sont souvent obtenues soit par punition, soit parce que la personne n'a pas de 
compétences pour être à des taches plus sophistiquées. Une armée ce n'est pas que des 
officiers, il faut aussi des manœuvres pour faire les taches ingrates. Pour 1000 envoyés sur 
le terrain, il en faut aussi presque la moitié beaucoup pour faire les sales besognes ou la 
logistique.

La présence en Iz-rael ne sera pas une guerre, mais une force de sécurité. Pas besoin de 
faire mourir des gens en masse, c'est une force de "paix". N'oublie pas que le but est de 
pouvoir fouiller le mont du Temple à Jéru, et cela doit se faire dans un climat sûr. C'est 
une sécurisation, pas une bataille.

PSDD : [incompréhensible, il me semble qu'il dit "Les USA veulent débarquer en 
Palestine"]

H : Pas évident
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PSDD : Adolph et Napoléon se sont trompés, ils devaient attaquer la Russie par St 
petersbourg.

GH : La série (precovid) « the colony » était magistralement le reflet de ce que tu nous 
expliques en début de post, pour tes prédictions il est évident que le 7 oct marquait le 
début d’un plan pour accélérer le messianisme du grand Israël et (histoire de la génisse 
rousse ) l’avènement de la finalité ultime de leur sabbat é isme chevronné : la requisition 
du territoire pour LA reconstruction du temple.

H : [à GH] et oui tout avait déjà été prévu, seuls les détails nous manquaient mais on 
connait déjà le chemin qui a été tracé par ces gens. Souvent ce qui nous manque c'est la 
nature du prétexte, mais au final quand l'événement arrive nous ne sommes pas dupes.

H : (15/04/2024) https://www.lefigaro.fr/international/tensions-iran-israel-l-etat-hebreu-
annonce-la-reouverture-des-ecoles-20240415

[à propos de l'attaque de l'Iran sur Israel] Méfiez vous du "deux poids deux mesures". Ce 
n'était pas une attaque, mais une représaille pour l'attaque du Consulat Y-ranien à Damas. 
Iz-rael a donc le droit d'attaquer des pays voisins "pour sa sécurité", mais l'Iran ne peut 
pas faire la même chose. Ce sont des frappes limitées et préventives, pas des déclarations 
de guerre.

L'idée est de créer une menace de conflit au Proche Orient pour justifier une intervention 
occidentale en Iz-rael de maintien de la paix, intervention sous controle français. Les 
merdias sont toujours au service des Khaz., ce sont aussi bien des faiseurs de rois que de 
guerres. La situation est grandement exagérée pour faire peur et pousser les grands publics 
à accepter l'intervention.

Propagande encore une fois car l'Ire-an sait très bien qu'une offensive non justifiée (ici 
c'est une représaille coup pour coup) et au sol serait sa fin. l'Y-ran sur Izarel, et vous avez 
les USA la France et le RU directement à la rescousse. Les Ira-niens ne sont pas 
suicidaires. Ils veulent juste montrer qu’ils ne se laisseront pas intimider, un point 
nécessaire aussi bien par rapport aux pays riverains, mais aussi par rapport à leur 
population qui ne veut pas d'un gouvernement faible. C'est juste de la politique intérieure. 
L'Y-ran se ferait balayer par les missiles et frappes occidentales en quelques jours, soyez 
en certains, et les infrastructures touchées couteraient très cher à reconstruire. Le 
gouvernement iranien tient juste le nez haut, il n'ira pas plus loin.

DL :  le général Dominique Delawarde, sur Réseau International, rejoint ton analyse :
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"La nuit dernière, entre 400 et 500 drones et 150 missiles auraient été envoyés par l’Iran 
sur Israël, visant exclusivement des installations militaires. Des drones partis du Yémen, 
d’Irak et du Liban (Hezbollah) auraient complété la riposte iranienne.

Cette attaque iranienne vient en riposte du bombardement israélien du consulat iranien à 
Damas, il y a quelques jours, mais également de très nombreux bombardements israéliens, 
restés sans réponse à ce jour, sur la Syrie, alliée de l’Iran, et bien sûr pour le génocide en 
cours des Gazaouis.

On notera que la riposte iranienne était attendue et avait même été annoncée par la partie 
iranienne qui se place sous l’article 51 de la Charte de l’ONU qui traite de la légitime 
défense.

On notera que l’Iran a évité de viser des cibles civiles et n’a pas attaqué d’installations 
militaires US dans la Région, et qu’il a demandé à la partie US de se tenir à l’écart de 
cette affaire.

Le vrai bilan de cette attaque n’est pas connu et ne sera d’ailleurs jamais porté à la 
connaissance du public par la partie israélienne. Sans doute Israël dira-t-il : «Même pas 
mal» surtout s’il veut éviter la montée aux extrêmes.

[AM] Les Bases reptiliennes
Est-ce l'une des bases reptiliennes dont tu parlais, dans le Sud de l'Afrique ?

---

Sur le mont Nyangani (zimbabwe), on observe des anomalies bien singulières. On dit que 
l’équipement électronique se brise, et que les boussoles ne savent plus où est le Nord. 
Certaines photos qui y sont prises ne se développent pas correctement. La météo y est 
sournoise, avec des rafales de vent inopportunes et des brouillards qui semblent suivre les 
randonneurs délibérément, comme un harceleur.

---

Des randonneurs disparaissent, et la plupart ne sont jamais retrouvé (même leurs corps).

---
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Certains disparus finissent par revenir : comme ce groupe de 3 personnes, revenus au bout 
de 4 jours, alors que de nombreuses battues se sont révélées infructueuses (il y avait un 
officiel important du gouvernement dans le groupe).

Les disparus ont eu l'impression que seulement quelques heures s'étaient écoulées. Ils 
faisaient des signes aux sauveteurs en criant, mais ces derniers ne les voyaient pas, ni ne 
les entendaient. Ils étaient dans un état de confusion tout ce temps, mais ne sont pas 
déshydratés ni affamés ni fatigués après 4 jours sans boire ni manger, à avoir marcher sans 
s'arrêter (de leur point de vue, la marche n'a duré que 4 h, pas 4 jours).

Selon les croyances locales, ils étaient coincés dans une sorte de monde intermédiaire 
entre les réalités, maintenus dans cet état par les esprits de la montagne, emprisonnés dans 
un état de limbes, ou de « suspension » appelé chimidza par les autochtones.

---

Un jeune britannique est pris dans le brouillard purée de pois en 2014. Il ne peut 
qu'attendre que le brouillard se dégage. Ils voit plusieurs animaux étranges qui l'entourent, 
et se rappelle les mots des habitants du dernier village qui l'ont prévenu :

" Ignore tous les animaux ayant un comportement bizarre, car ces bêtes ne sont pas de 
notre planète"

Le témoignage du britannique : "J'ai prié et j'ai dormi pendant 10 heures. Plusieurs 
serpents effrayants se sont approchés de moi. Je ne les ai pas dérangés. Ils sont venus en 
nombre, mais je suis resté immobile. L'endroit était peuplé de plusieurs animaux, et je 
pouvais voir leurs yeux rouges brillants qui me regardaient. Mon caractère a été testé. Je 
suis resté ferme. Je me suis réveillé le lendemain matin, et le brouillard s'était levé."

---

Plusieurs visiteurs rapportent qu’à un moment donné, ils se sont sentis confus, étourdis, 
désorientés sans raison apparente. Même des randonneurs expérimentés qui connaissent 
bien l’endroit s’y perdent parfois, étant pris par des bouffées soudaines d’étourdissement 
et de nausée.

On y rapporte aussi des lumières étranges, des sons inexpliquables, des animaux qui 
observent les visiteurs et les suivent dans leur périple, des arbres tordus qui murmurent 
entre eux, et sur lesquels on distingue des visages humains, de gros rochers qui tombent 
dans une rivière pour y disparaître complètement comme s’ils étaient avalés, et l’eau des 
rivières qui vire au rouge sang.
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Selon la tradition locale, les esprits qui habitent la montagne sacrée sont de puissants 
esprits ancestraux. Les locaux disent aussi que des esprits maléfiques et des créatures 
surnaturelles peuvent y être rencontrés. La montagne est crainte par les gens du coin 
depuis longtemps. Ils s’en approchent avec précaution, respectant les règles 
traditionnelles. Certains coins de la montagne sont sacrés et personne ne doit y entrer, 
sous crainte de se retrouver désespérément perdu, incapable de quitter l’endroit, damné à 
errer sans but dans la montagne jusqu’à ce que la colère des esprits soit apaisée.

---

Les coutumes locales disent que si quelqu’un aperçoit un serpent coloré, un lingot d’or, ou 
une casserole qui mijote sans être sur un feu, c’est un mauvais tour joué par les esprits. Il 
est alors préférable de faire semblant de ne pas avoir vu l’apparition et de continuer 
rapidement son chemin. Ils racontent aussi que les mêmes esprits malveillants aiment 
pousser les gens du haut d’escarpements abrupts.

https://suziepalmer.ca/montagne-qui-avale-les-gens/

---

Les abductés par les ET (extra-terrestres) parlent aussi de ces phénomènes : ils sont 
déphasés temporellement (ils restent dans notre dimension), ils peuvent voir les gens 
autour d'eux (mais l'inverse n'est pas vrai), ils peuvent traverser les murs, le temps s'écoule 
différement, etc. Leur conscience semble coupée, donc pour eux ils se mis derrière des 
buissons pendant 3 minutes, mais leurs proches les ont en réalité cherché toute l'après-
midi. Une hypnose permet de récupérer les souvenirs enregistrés par l'inconscient (qui a 
un mode de pensée différent du conscient), et de voir que le temps écoulé était plus long 
que le temps enregistré dans la conscience.

Les extra-terrestres malveillants peuvent aussi emmener des animaux effrayants dans 
notre monde, comme le chupacabra apparu "magiquement" sur Terre en 1996. Ce serait ce 
dont à été témoin le britannique, des serpents avec des êtres aux yeux rouges. Ces ET 
malveillants ne peuvent que nous terroriser : si nous n'avons pas peur, il nous suffit de leur 
dire non, et de les ignorer : eux, comme leurs animaux, ne peuvent rien nous faire. Les 
dragons des légendes étaient de tels êtres, des animaux terrifiants qu'un humain brave et 
sans peur tuait avec un simple pieu pointu. Il faut évidemment arriver à faire la différence 
entre un serpent ET, et un serpent terrestres qui lui pourra vous bequeter sans problème !

Certaines montagnes Sud-Africaines semblent être des bases pour ces ET malveillants, 
des démons dont la technologie permet d'expliquer certains phénomènes de poltergeist. 
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Comme d'habitude, ils ne s'approchent que d'humains centrés sur eux-mêmes, avec peu, 
voir aucune considération pour les autres. De nombreux témoignages de sorciers de tribu 
africaines disent avoir été abductés par ces êtres quelques jours.

D'après les zétas, ces bases se vident de plus en plus, après l'échec des ET malveillants qui 
perdent l'emprise sur les populations locales.

Préparation de divulgations : Nibiru sera planète X
AM : Nib sera planète 10 (X en chiffre romain), vu que l'étude du 18 avril 2024 vient 
d'acter que planète 9 est Némésis (le jumeau éteint de notre Soleil).

Némésis se situe à 225 UA (distance Terre-Soleil).

Ça semble impliquer que la divulgation de Pout semble écartée, et que l'institut Caltech 
reprends la main, comme Marc le disait plus tôt cette semaine.

https://dailygeekshow.com/planete-inconnue-systeme-solaire/

H : En effet Caltech pousse fort en ce moment, mais seuls ils auront du mal. Un Poupou 
pourrait leur donner un coup de main, mais j'ai l'impression que pour l'instant celui-ci a 
d'autres préoccupations et se met en retrait. Pourquoi ? J'ai une petite idée mais j'ai besoin 
d'en être assuré. J'espère avoir plus pour la semaine Q/R qui vient et pouvoir vous 
expliquer tout cela.

Nouvelle maladie
H : Mon papa a eu un gros épisode de fièvre ce dimanche, plus de 40 et je n'ai pas eu le 
temps de faire mon job ce week end. Il va mieux, mais ni covid ni grippe, assez 
mystérieux. Aucun symptômes, fatigue, courbatures ou toux. Juste de la fièvre.

Niveau chats errants, même si les stérilisations ont été faites, deux nouvelles minettes sont 
arrivées d'on ne sait où, et elles sont rondes comme des ballons. C'est un travail sans fin 
malheureusement. Toujours un plaisir de voir des chatons, mais après il faudra 
recommencer la campagne de stérilisation avec ces nouveaux venus, c'est ainsi !

BC : j'ai eu une fièvre sans symptôme pendant huit jours suite à une piqûre de tique.
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H : Semaine Questions-réponses n°35 : Cette semaine l'image IA évoque le calme 
apparent avant la tempête. Même si parfois il y a des temps de pause apparente, on ne sait 
jamais ce qui se cache sous la surface. Un séisme ne fait pas toujours de bruit avant de 
s'activer, et un ouragan peut surgir soudainement après le beau temps. En France, aucune 
décision ne sera vraiment prise avant les JO, et en Europe avant les élections. Aux USA 
idem, rien ne se fera vraiment politiquement avant novembre. Si Trump a autorisé le 
versement de l'argent à l'Ukraine, c'est un piège évidemment, afin de suivre l'argent et de 
remonter la filière de distribution, mais cela ne donnera pas des résultats immédiats du 
moins à la surface. Tant que New Madrid n'est pas survenu comme trouble fête, ce schéma 
perdurera mais peu vaciller d'un moment à l'autre. Ce sont ces périodes de "calme avant la 
tempête", calme qui peut être d'un seul coup complètement renversé !!

Bidouilles ET sur l'humain
GH : Les Annunakis nous ont modifié génétiquement, ok, nous on t’ils « donnés » la 
conscience, le pouvoir de spiritualité ? La glande pinéale et le pouvoir de kundalini 
n’étaient elles déjà pas inscrites et présentes chez homo erectus - habilis ? Puisque cet 
organe nous permet d’atteindre illumination et éveil « divin » …usage que nos sociétés 
modernes semblent avoir oublié. Bref, ces Annunakis nous ont ils donné des pouvoirs 
divins (ou vers le divin) que nous ne possédions pas? Ou avions nous déjà tout le package 
nécessaire à la base ? Autrement demandé Enki qui nous a« bidouillé » et pour autant 
qu’on assimile à Lucifer n’avait t’il (si c’est le cas) que des intentions malveillantes ?
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H : C'est bien l'inverse qui s'est produit, puisque les Anunnakis nous ont bridés pour que 
nous ne soyons pas une menace pour leur suprématie. Ce qu'ils voulaient, ce sont des 
travailleurs assez intelligents pour faire les tâches demandées, mais dociles pour qu'ils 
obéissent au doigt et à la massue. Quand les premiers essais de modifications génétiques 
ont été effectués dans un "parc" fermé qui servait de laboratoire sur l'Euphrate, alors 
colonie principale des géants, 12 couples d'humains expérimentaux ont été testés. L'idée 
était de leur donner un interdit absolu, une chose à ne pas faire, et de voir quels seraient 
les couples qui résisteraient à l'appel de la désobéissance. Les Anunnakis ne voulaient pas 
des serviteurs curieux, mais manipulables, sur lesquels ils pourraient régner sans craintes. 
Sur les 12 couples plusieurs ont échoué pour des raisons diverses, certains ne comprenant 
pas les instructions, d'autres trop terrorisés par leurs maîtres pour sortir de leur cachette. 
Parmi ces couples, un en particulier, celui qui avait pourtant le plus de potentiel, franchit 
l'interdit. C'est toute l'histoire d'Adam et Eve. Dans les mythologies sumériennes, les 
adamas sont des humains créés par les dieux, ils y en a plusieurs et c'est vrai parce qu'il y 
avait 12 prototypes, 12 mâles et 12 femelles, avec des modifications légèrement 
différentes. Ce n'est que plus tard que l'adama rebelle et sa concubine furent appelés 
"Adam et Eve". Qu'est-il advenus de tous ces couples tests ? Ceux qui étaient trop timides 
ou avaient des problèmes comportementaux n'ont pas survécu longtemps, mais les 
anunnakis ne les ont pas tué. Ils sont morts à cause de leurs problèmes. Le parc de test, un 
grand jardin appelé Eden par la suite (que la Bible situe elle aussi dans le bassin de 
l'Euphrate), était une sorte de zoo. Certains couples y ont survécu jusqu'à leur vieillesse. 
Ce sont des femmes anunnakis qui ont porté les embryons modifiés, et cela a créé une 
sorte d'attachement qui a retenu les géants de les tuer. Adam et sa femme ne furent donc 
pas éliminés mais expulsés du parc. Normalement Eve était stérile, et elle le restera, mais 
Adam était fertile. La "sécurité" posée par les anunnakis pour éviter que ces prototypes ne 
se reproduisent avait été implantée dans les femelles. Ce n'est donc pas Eve qui a eu des 
enfants. Cependant, être banni du parc c'était être voué à une mort quasi certaine, mais les 
anunnakis voulaient tester l'intelligence de cet adama et voir s'il s'en sortirait seul. Pour 
l'anecdote, ce sont les ET qui sont venus et ont récupéré Adam et sa femme, les ont placés 
dans une tribu d'humains "sauvages" avec lesquelles ils vécurent jusqu'à leur mort 
naturelle. Cette tribu est aujourd'hui connue sous le nom de Yézidis (même si c'est un très 
lointain héritage).

Comme nous le voyons donc, un humain trop intelligent est curieux, et comprend qu'il est 
manipulé. Il peut se rebeller. Les anunnakis ne voulaient que des moutons dociles, et en 
l'occurrence, leurs esclaves par le suite sont les descendants des couples tests qui ont 
réussi l'épreuve et ont fait tout ce qu'on leur a dit, même de ne pas manger de la pomme 
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du pommier. Ces couples là (environ 6) sont la base de nombreuses populations qui 
servaient les anunnakis dans leur quotidien ou des les mines. Cela explique pourquoi une 
grande partie de la population humaine aujourd'hui ne se rebelle pas malgré les exactions, 
et nous voyons bien qu'il y a effectivement une partie des gens qui obéissent quoi qu'il 
arrive à l'autorité en place. Sinon qui aurait été se battre pour des raisons idiotes ? Qui 
aurait toléré le droit de cuissage, le droit de vie ou de mort des seigneurs ? De donner son 
blé alors que ses enfants meurent de faim ? De se faire piquer par une soupe dangereuse 
juste pour avoir un code carré et pouvoir manger à Mac Dodo ou regarder un Morvel au 
cinéma ? Heureusement, tous les humains ne sont pas issus de ces souches génétiques, et 
c'est sans compter sur les âmes qui peuvent aussi, si elles sont assez fortes, court circuiter 
ces limitations génétiques hérités des 6 couples vainqueurs au concours du plus servile. 
Pour répondre à ton autre question, les humains étaient déjà conscients AVANT l'arrivée 
des anunnakis. Le véritable "Adam" s'il y en a eu un, c'est à dire le premier humain 
conscient hypothétique, n'a surement pas attendu les géants pour avoir cette conscience et 
une âme. Les anunnakis nous ont peut être modifiés, mais il a coexisté des humains "purs" 
à la même période, et les deux populations (modifiés et sauvages) ont fini par fusionner. 
Les anunnakis ont travaillé sur la génétique, pas sur le spirituel. De toute façon ce sont en 
général des êtres très matérialistes, qui sont très en retard au niveau spirituel. Ce sont des 
intellectuels "athées" et leurs "Dieux" sont des êtres concrets, pas des entités "mystiques" 
comme nous. Ils ne croient pas à la réincarnation, et vouent un culte à des reptiliens plus 
avancés qu'eux. Il n'y a rien de divin dans leur "religion" au sens où nous l'entendons 
nous. Ce qu'ils considèrent comme "dieu" ou "divin" n'est qu'une marque de respect et de 
fascination pour des créatures de chair et de sang. Nous faisions la même chose qu'eux 
quand nous adorions les anunnakis. Dans les temples du Sumer ancien, servir un dieu était 
à prendre au sens premier du terme : l'habiller, lui apporter de la nourriture, lui chanter des 
mélodies pour son loisir. C'est ce que les prêtres et les prêtresses faisaient aux statues qui 
avaient remplacé les géants, repartis sur leur Planète. C'est la base de nos rituels. Pensez 
vous vraiment qu'un vrai Dieu omnipotent qui a créé l'Univers a besoin qu'on lui apporte 
des fruits dans une corbeille ou qu'on lui sacrifie un poulet ou un boeuf ? Nous avons 
oublié qu'au départ c'était pour nourrir des "divinités" de chair et de sang et les satisfaire 
que nous leur apportions toutes ces choses. Les Anunnakis ne sont pas des dieux au sens 
spirituel du terme, ce sont des créatures matérielles qui étaient nos maitres absolus. On les 
appelait alors "dieux" pour les différencier des "mortels", car eux étaient immortels 
(même s'ils pouvaient être tués, ils ne vieillissent pas et ont une durée de vie illimitée en 
théorie). En quoi dans ce cas auraient ils pu nous donner un pouvoir quelconque, sauf à la 
limite l'immortalité (voir l'épopée de Guilgamesh) ? Quel aurait été leur intérêt à avoir un 
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esclave ultra intelligent et faisant preuve d'ingéniosité, de sens de l'abstrait ou de recul sur 
les grandes questions de l'Univers, et encore moins un se questionnant sur la spiritualité. Il 
fallait que les humains obéissent et qu'ils prennent les anunnakis pour des êtres supérieurs 
et incontestables. C'est pourquoi au lieu de nous améliorer, ils nous ont bridés au contraire 
!

Glande pinéale et autre points nerveux sont des chakras, des centres biologiques spéciaux 
qui servent de lien entre corps et âme, comme des ponts ou des soudures. Même les 
animaux ont ces centres nerveux, à différents degrés d'évolution suivant que l'animal est 
primitif ou avancé. Ces chakras servent avant tout de point de jonction entre l'astral et le 
matériel, et comme dans la nature l'énergie astrale ou Qi circule naturellement, tout être 
vivant a un équivalent de nos chakras. Qu'on soit poulpe, chien, primate, ou vers plat, le 
corps développe ce type d'outil. C'est par ces liens que "l'âme de l'espèce" fait évoluer les 
animaux, et on voit bien que cette évolution n'est pas juste le fruit du hasard 
(contrairement à ce que Darwin a sous entendu, il a sous estimé le coté orienté de 
l'évolution). Chez l'humain, ces centres nerveux ont été mis à profit quand l'âme s'est 
individualisée et qu'elle s'est coupée de l'âme groupe. Cet acte s'appelle la conscience, car 
l'animal sort de la "dictature" de son âme groupe et prend son indépendance, son caractère 
et peut contredire les lois naturelles automatiques (l'instinct). En ce sens, une fois qu'une 
âme s'est individualisée, l'animal n'est plus un animal, cela devient un être doué de 
conscience (de soi pour soi). Il y a eu d'autres espèces terrestres qui ont franchi ce pas 
dans le passé, sans intervention d'une quelconque manipulation génétique d'anunnaki. 
C'est intrinsèque à la vie que d'avoir des connexions avec l'astral via des chakras. Même 
une mouche est connectée. Par contre, les anunnakis nous ont compliqué les choses en 
nous coupant certaines connexions du conscient : eux n'avaient pas besoin d'un humain 
"conscient", ils avaient besoin d'un pantin servile. Les 10% de cerveau (notre conscient) 
suffisent pour cela, c'est pourquoi nous ne pouvons accéder à nos potentiels plus élevés 
que par des astuces (l'hypnose, la méditation etc...), puisqu'il faut trouver un chemin 
alternatif pour contourner le mur construit par les anunnakis et les reptiliens entre notre 
conscient (une pensée matérielle basique, compter-lire-écrire-voter) et notre inconscient 
(90% du tout contenant l'intuition, la médiumnité, la mémoire absolue, les souvenirs de 
vies antérieures, la manipulation de la matière par l'esprit comme l'auto guérison, ou 
encore la télépathie de base). Les objets en forme de pomme de pin tenus par les 
anunnakis sur les gravures sont des détecteurs, pas des manipulateurs de glande pinéale. 
Rien a voir. Ce sont des "yeux" faits de cristaux qui permettent de détecter l'or, la chaleur 
et de voir à travers les objets. C'est une technologie qui n'a rien à voir avec la spiritualité, 
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mais qui était utile pour les géants bien entendu. C'est un peu la super vision de Super 
Man, mais avec un cristal !

AM : Donc les chakras s'accrochent aux divers plexus du corps, ces groupes de nerfs 
répartis un peu partout dans le corps. Ils ne s'accrochent pas aux glandes parce que ce sont 
des glandes, mais avant tout parce qu'elles sont innervées.
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